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Знающий – не говорит 
Говорит – не знающий 
 
 

Дорогие СОРАТНИКИ и ДРУЗЬЯ! 
 

Я попросил участников Русского Научно-Технического Общества 
обобщить все вопросы, которые поступают в их и мой адреса от 
Пользователей и Участников Программ «СветЛ» для того, чтобы ответить 
на них. Но и не только для этого. То, что у ВАС подобное вызывает 
неподдельный интерес и то, что люди пытаются осмыслить процессы, 
которые инициируют ПРОГРАММЫ, люди, пытаются разобраться в этом, и 
не только – должно радовать. Это говорит о том, что ВСЁ БОЛЬШЕ И 
БОЛЬШЕ ЛЮДЕЙ, «просыпается» из «того» «кошмарного сна», в который 
были НАСИЛЬСТВЕННО загнаны. 

Это говорит о том, что многие уже понимают – Человек «устроен» 
совершенно не так, как нас учили в школе и как нам рассказывает 
«современная наука». ЭТО – ПОДТВЕРЖДЕНИЕ ТОГО, чему посвятил 
ЖИЗНЬ Н.В. ЛЕВАШОВ, выдающийся РУССКИЙ УЧЁНЫЙ. ЭТО – 
подтверждение его ИСТИНЫ, оставленной нам в его трудах. Это 
подтверждение тех знаний, которые стали нам сегодня доступны и известны 
и которые нам оставили такие Русские Учёные, как Н. Морозов и 
А. Хатыбов. 

Но это – только начало познания, и впереди предстоит огромнейшая 
работа по воссозданию нас (читай самих себя) из категории ЛЮДИ в 
категорию ЧЕЛОВЕК. И здесь нет никакого пафоса. 

Хочу процитировать, как нельзя кстати, Николая Левашова, для 
начала понимания, о чём пойдёт речь… 

«Знания и Понимание» – основные условия для успешной борьбы 
практически со всеми существующими проблемами человека. Мы 
становимся творцами своей судьбы только тогда, когда движемся вперёд, 
делаем то, что мы умеем делать, делаем это по максимуму и делаем это с 
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пониманием. 
Человек не должен слепо доверять всему, что ему пытаются 

навязать, он должен научиться всегда, видеть связь между причиной и 
следствием, только тогда он сможет убрать все помехи со своего пути! 

Мы все живём в интересное время, когда наукообразность 
современных представлений уже не в состоянии скрыть спрятанное за ними 
невежество. 

Невежество – удивится кто-то, – о каком невежестве можно говорить, 
если весь мир буквально «нашпигован» информацией о новых открытиях, 
явлениях, гипотезах, теориях и их практических воплощениях? 

Прежде всего, давайте с Вами чётко определимся, что такое 
информация и что такое знания? Многие могут сразу возразить: мол, зачем 
воду в ступе толочь, когда это одно и то же. Родственность этих понятий 
может ввести в заблуждение, но, если на минуточку остановиться и 
задуматься о значении этих двух слов, как и многих других, которыми мы 
все пользуемся ежедневно, то минимальной нашей реакцией будет 
изумление. Мы все забыли, что каждое слово имеет своё значение, а не 
только звучание. Вернёмся к значению слов – информация и знания.  

Информация – это сообщение, полученное нами через органы чувств о 
происходящем вокруг и внутри нас. 

Знания – осмысление и понимание происходящего вокруг и внутри 
нас. Знания есть не что иное, как осмысленная и понятая нами информация, 
полученная через органы чувств, о происходящем вокруг и внутри нас. 
Казалось бы, незначительное различие, но это только на первый взгляд. А на 
самом деле, эти два понятия различаются, как небо и земля. К сожалению, 
современная земная цивилизация накопила огромный объём информации о 
происходящем вокруг и внутри нас, но осмысления и понимания этой 
информации практически не произошло.  

Осмысление и понимание информации – задача непростая. Эта 
задача требует времени, терпения, а главное – желания понять и осмыслить 
то, что ранее было недоступно для понимания, желания двигаться вперёд, 
несмотря на любые стереотипы или кажущиеся незыблемыми постулаты». 

Я отвечу на ВАШИ вопросы с большим удовольствием, но отвечу 
именно так, как учили меня МОИ СОРАТНИКИ – Н. Левашов, 
А. Хатыбов, Б. Маков и другие, упоминать которых ещё не настало время. 
Многому ещё не настало время проявиться, но и многое уже проявляется 
на наших с ВАМИ глазах. Многое то, о чём писали, говорили, пишут и 
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говорят – эти истинно РУССКИЕ УЧЁНЫЕ. И не обижайтесь на меня, 
авторы вопросов, потому что из «постановки самого вопроса» вытекает 
всегда уровень желания познать (узнать или просто услышать) то или иное, 
а также – глубина знаний задающего вопрос. 

Сразу скажу, что на большинство вопросов, задающие их, могли бы 
сами ответить, «взяв в руки лопату» и «перекопав» хотя бы такие труды, 
как «ИСТОЧНИК ЖИЗНИ» том 1-10, «Сущность и Разум» том 1-2, 
«Последнее Обращение к Человечеству» – Н. Левашова, всего лишь 
менее 100 работ А. Хатыбова, размещённых в Интернете и, конечно же, 
наш раздел, который специально постоянно пополняется – в рамках 
познания, под названием «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА».  

Я уже не буду говорить про «изучение» «ИНСТРУКЦИИ 
ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ». 

Стиль ответа выбран НЕ БЮРОКРАТИЧЕСКИ-
ПОУЧИТЕЛЬНЫЙ, а истинно Русский, с учётом фольклора Козьмы 
Пруткова «Многие вещи нам непонятны не потому, что наши понятия 
слабы; но потому, что сии вещи не входят в круг наших понятий». Так 
лучше усваивается.  
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1. ВОПРОС 

Можно ли просматривать новые Оздоровительные сеансы 
Н.В. Левашова и «Лунной Сонаты» при включённом Комплексе «СветЛ»? 
Если нет, то тогда у меня предложение, в Инструкцию к Оздоровительным 
сеансам внести дополнение.  
ОТВЕТ:  

НЕТ! Никаких ИЗМЕНЕНИЙ ВНОСИТЬ НЕ БУДЕМ. Давайте раз и 
навсегда ОПРЕДЕЛИМСЯ С ВАМИ – Для чего изначально (Н.В. 
Левашовым) были созданы Оздоровительные сеансы? И для кого они были 
созданы? Сеансы были созданы задолго до того, как появился Комплекс 
«СветЛ». Сеансы изначально позиционировались – как 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ, БЕЗПЛАТНЫЕ, И ДЛЯ ВСЕХ!  

Наверное, Вы уже «догадались». Уже тогда решалась ещё одна задача 
ВОЗМОЖНОСТИ ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ГЕНЕРАТОРА (созданного 
Н. Левашовым) и ЭЛЕКТРОНИКИ, как таковой (компьютера, сервера, 
экрана самого компьютера – на первой стадии и т.п. «вещей»).  

На основании ЭТОГО ОПЫТА – был создан Комплекс «СветЛ».  
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Позднее стало понятно, что в силу тех обстоятельств, которые я уже 
изложил подробно, нужно – СОХРАНИТЬ СЕАНСЫ Н. ЛЕВАШОВА в 
том виде, в котором он ИХ СОЗДАЛ, придать им «ВТОРОЕ ДЫХАНИЕ» и, 
по возможности, сделать БОЛЕЕ ЭФФЕКТИВНЫМИ во БЛАГО 
ЛЮДЕЙ. И эта задача БЫЛА РЕШЕНА.  

Решена, по моему мнению – УСПЕШНО (судя по уже имеющимся 
ОТЗЫВАМ). Изначально НЕ СТАВИЛАСЬ ЗАДАЧА каким-то образом 
«СОВМЕСТИТЬ» ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СЕАНСЫ ни с Комплексом 
«СветЛ», ни с Браслетом. ЭТО СОВЕРШЕННО НЕ НУЖНО! И не трудно, 
наверное, понять – почему. Решалась задача ОКАЗАТЬ ПОМОЩЬ Людям, 
которые по тем или иным причинам сегодня не могут стать 
ВЛАДЕЛЬЦАМИ Комплекса «СветЛ» или даже Браслета. 

Решалась и ДРУГАЯ ЗАДАЧА. ПОМОЧЬ ЛЮДЯМ 
(сомневающимся, не знающим, по каким-то причинам, 
воспринимающим всё то, что мы делаем в «штыки») УБЕДИТЬСЯ, что 
Программы «СветЛ» работают и помогают ЛЮДЯМ в столь сложный для 
них ПЕРИОД.  

ИНСТРУКЦИЯ – НАПИСАНА ПРАВИЛЬНО И ТОЛЬКО ДЛЯ 
ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ «ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫХ СЕАНСОВ». Корректно ли  
в этой Инструкции написать (или дописать) раздел для «ОСОБО 
ИЗБРАННЫХ» с Комплексами и Браслетами? Наверное, НЕТ! Я УВЕРЕН, 
далее Вы «разовьёте» эту мысль – САМИ. 

 
 

2. ВОПРОС 
При просмотре «старых» сеансов Браслет «СветЛ» с руки нужно было 

снимать. При просмотре «новых» сеансов нужно снимать Браслет или нет? В 
Инструкции нет такого пункта, так понимаю, что Оздоровительные сеансы 
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действуют в гармонии с Браслетом «СветЛ» на моей руке. Наверняка, я такой 
не первый, но всё же. И если действительно это так, добавьте, пожалуйста, на 
сайте информацию по этому поводу, думаю, многих это интересует.  
ОТВЕТ:  

ДАВАЙТЕ ОТВЕТИМ НА ВОПРОС – А ЗАЧЕМ? Зачем ВАМ что-
то «УСИЛИВАТЬ», если у ВАС уже есть – ДОСТАТОЧНО «СИЛЬНОЕ»? 
Перечитайте почитаемого Вами Н. Левашова. Там хорошо всё описано, в 
том числе и «СТРЕМЛЕНИЕ УСИЛИТЬ, РАЗВИТЬ и Преобразовать». 
Ещё раз ПОВТОРЯЮ – СЕАНСЫ СДЕЛАНЫ ДЛЯ БЛАГА ВСЕХ ТЕХ, 
кто пока, по тем или иным причинам, не ИМЕЕТ ТО, что УЖЕ СЕГОДНЯ 
– ИМЕЕТЕ ВЫ!  
 
3. ВОПРОС 

И ещё один момент – хорошо бы в руководстве к Оздоровительным 
СЕАНСАМ отметить, что при просмотре СЕАНСОВ необходимо выключать 
Комплекс «СветЛ», а Браслеты «СветЛ» отдалять от компьютера не менее 
чем на пять метров.  
ОТВЕТ:  

Здесь повторять НЕ БУДЕМ. «Масло масляное» – НЕ ВСЕГДА 
ПОЛЕЗНО ДЛЯ ОРГАНИЗМА. ОЧЕНЬ ХОЧУ, чтобы Вы поняли – 
ПЕРСОНАЛЬНАЯ РАБОТА ГЕНЕРАТОРА, КОТОРЫЙ 
УСТАНОВЛЕН НА Браслете или КОМПЛЕКСЕ «СветЛ» – это 
СЛОЖНЕЙШИЙ ПРОЦЕСС взаимодействия Мозга Владельца (его 
Сущности, в зависимости от уровня развития), Генератора и ПРОГРАММ 
«СветЛ». Многое уже изложено в специально открытой рубрике «ЗНАНИЯ 
от Na_ЧАЛА», и мы продолжаем знакомить Вас всех с этими ЗНАНИЯМИ.  

Вы лучше людям, которые Вас окружают или знакомы с Вами, 
рассказывайте и про сеансы (как начальная стадия оздоровления), и про 
Браслеты, и ПРО КОМПЛЕКСЫ. Более полезно будет и людям, и ВАМ.  

В одном сегодня уверен, всё равно «экспериментировать БУДУТ». 
Запрещать? Нет, не будем. И не нужно. У каждого голова на плечах есть 
своя. Могут быть ПОСЛЕДСТВИЯ? Да – могут быть. И об этом ВЫ тоже 
можете найти у Н. Левашова, в его трудах и его выступлениях.  

Хочу только подчеркнуть, что ПОСЛЕДСТВИЯ (плохие, и хорошие) 
наступают тогда, когда Человек ПОНИМАЕТ (или НЕ ПОНИМАЕТ) то, 
что ОН ХОЧЕТ сотворить, хотя бы в приближённом виде, представляет 
некую физику «процесса» и осознаёт СВОЮ ПЕРСОНАЛЬНУЮ 
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ОТВЕТСТВЕННОСТЬ, за то, что ТВОРИТ. Вот из этого и исходите 
ВСЕГДА. 
 
4. ВОПРОС 

Оздоровительные сеансы идут непрерывно. Если не успел вовремя 
остановить, «зацепил» следующий сеанс, например, в течение полминуты. 
Этот сеанс уже «потерян»? То есть вошёл в число тех 10, имеющих эффект?  
ОТВЕТ: 

НЕТ, НЕ ПОТЕРЯН. Написано же – посмотрите сначала 10 раз сеанс. 
И потом переходите к следующему сеансу, Зачем «метаться». 
 
5. ВОПРОС 

Имеется ли возможность внести изменения в Программное 
обеспечение трансляции? После просмотра сеанса делать паузу, чтобы не 
«цеплять» «следующий»? То есть посмотрел сеанс, и запись останавливается.  
ОТВЕТ:  

Не вижу целесообразности.  
Есть папка с сеансом 1 – ПОЛЬЗУЙТЕСЬ!  
Есть папка с сеансом 2 – ПОЛЬЗУЙТЕСЬ!  
И НЕ НУЖНО НИЧЕГО ПРИДУМЫВАТЬ. ОТ ПРИДУМЫВАНИЯ – 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ – «НЕ УВЕЛИЧИТСЯ».  
 
6. ВОПРОС 

Возможно, ли проводить структурирование воды перед 
транслируемыми сеансами?  
ОТВЕТ: 

ДА, это возможно и нужно делать. И ПОЛЕЗНО БУДЕТ. Эта вода 
ПОЛЕЗНА для всех ЧЛЕНОВ СЕМЬИ. Сегодня – это УНИКАЛЬНАЯ 
возможность хоть как-то «ИСПРАВИТЬ» то, что вытекает из крана в 
квартире. Вода, принесённая Вами из колодца, естественного источника, 
родника и т.п., и «реструктурированная» Оздоровительными сеансами – есть 
ОЧЕНЬ ХОРОШЕЕ ДОПОЛНЕНИЕ к самому процессу Оздоровления. 
Она является неким «УСКОРИТЕЛЕМ» и «ДОПОЛНИТЕЛЕМ» при 
пользовании сеансами. Время «обработки» воды – вполне достаточно при 
просмотре одного (любого из трёх) сеансов. Объём графина (посуды), в 
котором находится вода, рассчитайте сами  (в зависимости от количества 
Потребителей). На одного Человека – желательно 3-4 стакана в день (с утра и 
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перед сном – обязательно). Конечно же, 
«ОБРАБОТКА» воды Комплексом 
«СветЛ» или Браслетом – БОЛЕЕ 
ЭФФЕКТИВНА и 
ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННА, потому что 
ОНА, ВОДА – «готовится» в 
соответствии с состоянием и 
необходимостью «ПОД ВЛАДЕЛЬЦА 
КОМПЛЕКСА «СветЛ» или 
БРАСЛЕТА».  
 
7. ВОПРОС 

Могут ли просматривать сеанс несколько людей одновременно? Или 
каждое включение сеанса только для одного человека? 
ОТВЕТ:  

Желательно ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СЕАНСЫ просматривать 
ИНДИВИДУАЛЬНО и ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННО. ЭТО ВЕДЬ – ВАШЕ 
ОЗДОРОВЛЕНИЕ. Не УПРОЩАЙТЕ то, что ВАМ ДАРОВАНО. 
Компьютер – может быть один. Но ПАПКИ С СЕАНСАМИ – сделайте 
ПЕРСОНАЛЬНЫМИ, для каждого Пользователя. Это – НЕТРУДНО. 
 
8. ВОПРОС 

Пока Комплекс «СветЛ» выключен, Пользователь смотрит сеансы, 
которые оказывают на него воздействие, потом он включает вновь Комплекс 
«СветЛ» и, возможно, Комплексу «СветЛ» приходится возвращать состояние 
Пользователя в соответствии с его Программами Оздоровления. То есть 
сеансы, возможно, могут оказать ненужное воздействие на человека без 
ведома Комплекса «СветЛ».  
ОТВЕТ:  

ВЫВОД НЕ ПРАВИЛЬНЫЙ, но Вектор мысли ИДЁТ В 
ПРАВИЛЬНОМ НАПРАВЛЕНИИ. 
 
9. ВОПРОС 

Почему подпись в титрах Николая Викторовича не на русском языке? 
ОТВЕТ:  
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Потому что всё, что связано с «Картинкой» – имеется в виду 
видеоряд, «…оставлено именно так, как и было «записано» 
ИЗНАЧАЛЬНО».  
 
10. ВОПРОС 

Есть ли воздействие от пасов 
руками, проделываемыми 
Николаем Викторовичем? 
ОТВЕТ:  

Н. Левашов – никогда 
НИЧЕГО НЕ ДЕЛАЛ «просто 
так». А если начинал «МАХАТЬ 
РУКАМИ…» то делал это 
ОТВЕТСТВЕННО и в 
соответствии с 
ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТЬЮ.  

 
11. ВОПРОС 

Нужно ли для каждого члена семьи отдельно скачивать сеансы на один 
компьютер и сохранять их в разных папках? Все члены семьи могут 
просматривать сеансы в разное время, а не одновременно. 
ОТВЕТ: 

Выше, я уже ответил на этот ВОПРОС. Здесь дополню относительно 
ВОДЫ. Если Вы ставите целью своё ОЗДОРОВЛЕНИЕ и КОНКРЕТНО 
ОЗДОРОВЛЕНИЕ членов Вашей семьи – то ЖЕЛАТЕЛЬНО, чтобы у 
КАЖДОГО, ПРОСМАТРИВАЮЩЕГО СЕАНСЫ – БЫЛ СВОЙ 
ГРАФИН СО «СВОЕЙ ВОДОЙ», которая «заряжается» от тех Сеансов, 
которые просматривает КАЖДЫЙ ОЗДОРАВЛИВАЮЩИЙСЯ. Если Вы 
просматриваете сеансы ОДИН (ОДНА) – эта вода будет ПОЛЕЗНА ДЛЯ 
ВСЕХ. Графин с водой располагайте с расчётом радиуса действия Вашего 
компьютера 1,5-2 метра от экрана.  
 
12. ВОПРОС 

У меня возникла проблема с открытием третьего сеанса «Лунная 
соната». У меня операционная система МАС mavericks. Оздоровительные 
сеансы – первый и второй открываются, а третий – нет. Возможно, ли 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

13 
 

сделать  третий сеанс в той же программе, что первый и второй (пришлось 
применить «программку» для открытия третьего сеанса).  
ОТВЕТ:  

Н. Левашов и Ваш «покорный слуга» использует МАК. Поставьте себе 
соответствующую программу для воспроизведения (их достаточно много).  
 
13. ВОПРОС 

Разница в воздействии Лунной 
сонаты» на сайте «salvatorem.ru» и на 
сайте «svetl.name» в чем выражается? 
ОТВЕТ: 

Прочитайте ВНИМАТЕЛЬНО 
то, что написал Б. МАКОВ. Он написал 
ВСЁ ПРАВИЛЬНО. Борис Викторович 
подсказал ВАМ (и не только) то, что 
было СОКРЫТО и ТО, что может 
быть использовано при понимании – 
ВО БЛАГО.  
 
14. ВОПРОС 

Если я скачала сеанс «Лунная соната» и слушаю непрерывно несколько 
часов подряд, 10 сеансов идёт оздоровление, а потом просто эффект как от 
аудиозаписи? 
ОТВЕТ:  

Иногда мне самому хочется задать вопрос себе: «А зачем Мы написали 
и пишем свои статьи и, в частности «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА»? Даже в этом 
названии – уже «заложен» ответ на ВАШ ВОПРОС. Перечитайте, подумайте, 
и всё САМИ ПОЙМЁТЕ. 
15. ВОПРОС 

Смотреть или слушать сеанс «Лунная соната» – разница есть? За счёт 
дополнительного воздействия на зрение? Смотреть с открытыми или 
закрытыми глазами. В чём разница? 
ОТВЕТ:  

Нужно СМОТРЕТЬ И СЛУШАТЬ! У Н. Левашова об этом очень 
хорошо написано. Можно также послушать (посмотреть) ролики 
С. Данилова. Он тоже хорошо разъясняет по поводу «звуков и картинок». 
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Когда у ВАС «закрыты» глаза – это не говорит о том, что ВАШ МОЗГ не 
воспринимает «КАРТИНКУ». И это написано в трудах Н. Левашова. 
 
16. ВОПРОС 

Как проходил перенос сеансов? 
ОТВЕТ:  

«ПЕРЕНОС» сеансов ПРОИСХОДИЛ МОЛЧА, ОТВЕТСТВЕННО, 
в СООТВЕТСТВИИ С ЗАДУМАННЫМ и ПРИ ПОЛНОМ 
ОДОБРЕНИИ (можно прочитать и вот это:  
http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy-27.shtml).  
 
17. ВОПРОС 

Аудиовариант «Лунной сонаты» в MP3 несёт такое же воздействие, как 
и в видео-варианте, и можно ли её слушать при включённом Комплексе 
«СветЛ»? 
ОТВЕТ:  

МОЖНО И НУЖНО. Только СЕАНС-3 «Лунная Соната» 
(см. указанную частоту) «исполнен к применению» именно так, что может 
являться «серьёзным дополнением» к использованию Комплексов и 
Браслетов, и двух ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫХ сеансов, а также – КАК 
САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ СЕАНС. 

Я уже писал и говорил НЕОДНОКРАТНО – ЦЕЛЕСООБРАЗНО 
«скачать» этот сеанс (не важно, в видео или аудио исполнении), но именно с 
сайта, на котором он размещён. И ПОСТОЯННО иметь (носить) его с 
собой. Включать сразу же при НЕКОМФОРТНОМ ОЩУЩЕНИИ, которое 
может у ВАС возникнуть где угодно (в дороге, на работе и т.п.). Боль, 
расстройство желудка, тревога, стресс и т.п. 

Самое главное – это всё, что связано с «работой» и «проблемами» 
СЕРДЦА. ЭТО ЛУЧШЕ, ЧЕМ валидол, нитроглицерин и подобные таблетки. 
ЭТО УЖЕ ПРОВЕРЕНО МНОГИМИ ЛЮДЬМИ на деле. 
 
18. ВОПРОС 

При просмотре Оздоровительного сеанса «Лунная соната» Комплекс 
«СветЛ» выключать?  
ОТВЕТ: 

НЕТ – лучше перед сном, и Комплекс «СветЛ» – ВКЛЮЧЁН. 
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19. ВОПРОС 
С какого возраста можно 

применять Оздоровительные сеансы? 
ОТВЕТ:  

Если Вы здесь имеете в виду 
детей, то желательно с 4 лет. Но 
ребёнок не будет сидеть спокойно на 
одном месте. Это нужно учитывать. 
Поэтому можно эти сеансы 
«применять», когда ребёнок спит, и 
лучше днём. Все остальное написано 
в Инструкции применения на нашем сайте. 
 
20. ВОПРОС 

Каким образом соотносятся Программы Комплекса «СветЛ», 
Программы Браслетов «СветЛ» и Программы бесплатных Оздоровительных 
сеансов Николая Викторовича на его сайте. Как проявится сочетание этих 
имеющихся в распоряжении людей подарков Николая Викторовича?  

Учитывая, что на сайте размещено предостережение о перегрузках, 
можно предположить, что эта Программа имеет средний уровень 
воздействия (и, по сравнению с остальными, в меньшей степени включает 
защиту от перезагрузки, а может и вовсе её не имеет). Поэтому сочетание, 
например, Комплекса и сеансов может несколько усилить воздействие, но 
Комплекс предохранит от перегрузки (если, конечно, включён в этот 
момент)? Комплекс «СветЛ» плюс Браслет функционального назначения 
«Жизнь» должен в некоторой степени увеличить силу воздействия (плюс 
обеспечить удобство использования) в направлении функций Браслета.  

Поэтому если владелец недоволен эффектом оздоровления, можно 
попробовать дополнить Комплекс Браслетом функционального назначения 
«Жизнь», хотя не факт, что Комплекс уже и так не воздействует на владельца 
на максимальную мощность и просто в этом случае уберёт воздействие 
Браслета, чтобы не вызвать перегрузки. С другой стороны, какие-то 
результаты нюансов в воздействии Комплекса могут быть, и 
скорректированы воздействием Браслета. 

Что касается дополнения Браслета сеансами – тут, видимо, при 
должной осторожности и внимательности должна проявляться только польза, 
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т.к. действие сеансов, наверное, в любом случае шире, чем какого-то 
функционального назначения Браслета. 
ОТВЕТ: 

ЕЩЁ РАЗ отсылаю этого Человека к Ответам, которые написаны 
в Разделе «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА». НО то, что в самом вопросе есть 
некая логика и определённая глубина ПОПЫТКИ ВСЁ ОСМЫСЛИТЬ 
САМОМУ – только радует. Но осмысление нужно проводить на базе своей 
(или авторской) логики понимания проистекающих процессов. Касаемо 
сеансов (оздоровительных) повторю. Как это действует? Даже тот, кто 
сегодня «распоряжается» этим (не его) ресурсом, понял, наконец, только 
после моей публикации, в которой я ПОДРОБНО ОБ ЭТОМ РАССКАЗАЛ 
(и не только об этом).  

(см.http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d
/osnovy-55.shtml). 

ПО ЭТОМУ ВОПРОСУ добавлю ещё 
вот что – ЭТИ  Оздоровительные сеансы 
действуют только со ВСЕМ известных 
сайтов Н.В. Левашова. С других сайтов 
(созданных – украденных) Московскими 
деятелями – ничего НЕ РАБОТАЕТ, и 
работать не может. Всё, что скопировано 
на диски и другие носители информации, с 
действительных сайтов – работает! Но на 
ПОРЯДОК СЛАБЕЕ.  

И потом, не забывайте, что эти сеансы Н.В. Левашов позиционировал 
именно как ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ, а не лечебно-исцеляющие. И не 
придирайтесь к тому, что в Инструкции КОМПЛЕКСА и в его названии 
ПРИСУТСТВУЕТ это слово. Просто «ВКЛЮЧИТЕ МОЗГ» и поймёте – 
почему это так написано. Принцип действия этой «генерации» несколько 
отличен от принципа работы и Браслетов, и Комплекса.  

О совместимости (и «целесообразности») работы нескольких устройств 
на одного «владельца» я уже подробно ответил выше. НЕ НУЖНО 
НИЧЕГО УСИЛИВАТЬ, приплюсовывать и совмещать. Кроме вреда, 
расстройства желудка (можете не успеть добежать до любимого помещения), 
в лучшем случае, ничего это НЕ ДАСТ. Владения одним из «инструментов» 
генерации – более чем достаточно. Другое дело, человек сомневается в 
возможностях Комплекса, но решил проверить это через «Браслет». 
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Убедился в эффективности и решил всё же – продолжить с Комплексом. Вот 
тогда – эти действия – оправданы. Произойдёт то, что я описал в ответах 
выше. 
Дополнение: 
В настоящее время Сеансы перенесены на сайт http://svetl.name/page/os  
 
21. ВОПРОС 

Было, конечно, ясно сказано, что одного источника генерации на нос 
вполне достаточно, но Оздоровительные сеансы Николая Викторовича дают 
удивительное и ни с чем несравнимое ощущение тепла, покоя, любви и 
доброты, такое чувство ласкового успокаивающего прикосновения, что 
руководствоваться упомянутыми указаниями и ограничиться уже 
имеющимся Комплексом очень не хочется. Так что упускать возможность, 
подаренную Николаем Викторовичем, закончить день при любом его 
содержании, на нужной ноте, чрезвычайно трудно.  
ОТВЕТ: 

Если НА ВАШ «НОС» мало того, что «даёт» Комплекс или «Браслет», 
и ВАМ хочется на «НОС» более – пожалуйста! Только НЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ 
ВСЁ ВМЕСТЕ (по принципу – все равно в желудке перемешается!). 
Отложите в сторону БРАСЛЕТ. Выключите Комплекс и используйте 
СЕАНСЫ (они действительно УНИКАЛЬНЫ И ПРЕКРАСНЫ!) Но сеансы 
Сегодня, к СОЖАЛЕНИЮ, только с сайта: http://svetl.name/page/os 
Почему, я уже объяснял. ЧТО НЕПЛОХО СОВМЕЩАТЬ и с 
БРАСЛЕТОМ, и с КОМПЛЕКСОМ «СветЛ» (я тоже об этом говорил, но 
мало кто услышал) – это 
прослушивание «Лунной 
Сонаты» Бетховена 
(перед сном или просто 
сидя в спокойной 
обстановке, и это 
особенно касается людей, 
страдающих проблемами 
с Сердцем). Лунная 
соната (в фортепьянном 
исполнении) и вот это 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

18 
 

«произведение», которое я «СЛУЧАЙНО» записал недавно в Москве – 
http://rnto.livejournal.com/275947.html – ПРОБУЙТЕ! Гарантирую – НОС не 
отвалится, а ПРИОБРЕТЁТЕ более... 
 
22. ВОПРОС 

…можно ли скачать «Лунную сонату» без видео для мобильного 
телефона? 
ОТВЕТ:  

МОЖНО и КРАЙНЕ ЦЕЛЕСООБРАЗНО. Но не забывайте – 10 раз 
прослушали – файл поменяйте – НЕ ТРУДНО ВЕДЬ. 

 
23. ВОПРОС 

Николай Викторович в последние годы своих встреч с читателями 
заканчивал своё выступление проведением сеансов для снятия воздействия 
от телегонии (для женщин), различный блокировок и т.д. Продолжает ли 
оказывать воздействие просмотр сегодня этой части видеозаписи? 
ОТВЕТ: 

Я уже говорил и писал по этому поводу. После ухода Н. Левашова 
некоторые «продвинутые» с «открытым» Мозгом и «приближенные верные 
соратники», имеющие «прямую связь» с Белым Иерархом, начали 
распространять видео с несколькими (подряд) концовками встреч, где 
Н. Левашов «снимал блокировки» и т.п., тем самым демонстрируя свою 
полную неграмотность. Этого делать нельзя!  

Конечно же, всё, что происходило в конце встреч (назовём это 
«вживую») несравнимо с теми видео, которые отсняты. Наиболее сильное 
«влияние и воздействие» имеет плёнка, на которую были отсняты встречи. 
Ещё меньше – то, что закачано на «YouTubе». Но, тем не менее, нужно 
использовать только один «кусок» (концовку), и только один раз в день.  

Лучший эффект даст просмотр Оздоровительных сеансов, которые 
«расположены» на сайте http://svetl.name (почему – написано в моих статьях 
по этому вопросу) в соответствии с инструкцией, и после этого – «одну из 
концовок» встреч Н. Левашова. 
 
24. ВОПРОС 

Являюсь обладателем Комплекса «СветЛ» и Браслета «СветЛ». 
Использую их два месяца и ощущаю очень сильное (благотворное) 
воздействие. Недавно посмотрел два видео Н. Левашова с интервалом в 
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неделю: первое с названием «снятие блокировок и последствий телегонии и 
абортов», и второе видео с названием «снятие блокировок». После просмотра 
второго видео в моей жизни началась жуткая невезуха и плохое 
самочувствие. Видео я смотрел по этой ссылке 
http://www.levashov.info/faqs.html Сегодня посмотрел, что сайт, с которого я 
смотрел видео, относится к Дмитрию Байде, о котором Фёдор Шкруднев 
очень негативно высказывается.  

Скажите, пожалуйста, видео, которое размещено на этом сайте Байды, 
можно просматривать, или это не рекомендуется делать? По самочувствию 
могу сказать, что видео с этого сайта повлияло на меня крайне негативно! 
Как можно поправить моё самочувствие? Скажите, пожалуйста, возможно 
ли, что при просмотре видео с сайта Байды (который крайне негативно 
относится к Технологии «СветЛ») Генератор свернулся и больше не 
работает? 
ОТВЕТ:  

Вся НЕГАТИВНОСТЬ в ТОМ, что ВЫ, имея и Браслет «СветЛ», и 
Комплекс «СветЛ» – просто НЕ ЧИТАЕТЕ того, что нужно было бы Вам 
прочитать. Второе, зачем создавать самому себе дополнительные 
перегрузки? 

После «ухода» Н. Левашова, известная «КОМАНДА» ведь даже 
«повырезала» концовки из «Встреч Н. Левашова с читателями», где он 
«снимал» блокировки, и, объединив всё в единый ролик, предлагала это 
смотреть людям. Но почему-то – ЭТО было сделано уже НЕ ПРИ ЖИЗНИ 
Н. Левашова. Подумайте над этим. Тем более что по этому поводу я уже 
писал. 

Третье, я НИКОГДА не высказывался НЕГАТИВНО о сайтах 
Н. Левашова. Я всегда говорил и продолжаю говорить, что Дмитрий Байда – 
ИСПОГАНИЛ САЙТЫ Н. Левашова. Я рассказал всем, почему 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СЕАНСЫ на этих сайтах стали работать НЕ 
ЭФФЕКТИВНО.  

Последнее – это не сайты Байды, а сайты Н.В. Левашова, которые 
ИСПОЛЬЗУЕТ сегодня этот персонаж для поднятия собственной 
значимости. И об этом я тоже писал. Нужно вообще прекратить упоминать 
эту фамилию, а не делать ему «рекламу». И главное – не свернётся Ваш 
ГЕНЕРАТОР, как бы кто этого не хотел, с сайтов или без.  
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25. ВОПРОС 
Вот решил уточнить один момент и Ваше мнение по поводу 

Оздоровительных сеансов Н.В. Левашова. Если я буду слушать сеанс с 
накладными наушниками, это не будет влиять каким-то образом на качество 
сеанса?  
ОТВЕТ:  

Относительно «Оздоровительных сеансов» скажу только одно – НЕ 
РАДИ СОБСТВЕННОГО УДОВЛЕТВОРЕНИЯ ПРИШЛОСЬ перенести 
(воссоздать) Сеансы на Наш сайт. Я об этом уже рассказывал и писал 
(см. Описание сеансов). Сама физика сеансов – это сложнейшая конструкция 
взаимодействия с Мозгом Человека. Поэтому звук (подобранная мелодия), и 
об этом написано у создателя сеансов – Н. ЛЕВАШОВА (см. как он подбирал 
мелодию) – это ДОПОЛНЕНИЕ К САМОМУ ЭФФЕКТУ ИСЦЕЛЕНИЯ при 
просмотре. Так что наушники – не помешают, но и не улучшат то, что уже 
«ЗАЛОЖЕНО» в СЕАНСЫ.  

 
26. ВОПРОС 

Окружающее пространство всё время изменяется. То, что работало 
вчера, сегодня, теряет свою актуальность (на примере сеансов с 
официального сайта Николая Левашова). Какова вероятность того, что через 
5-10 лет Генераторы будут работать на 10% от своих стартовых 
характеристик? 
ОТВЕТ: 

Именно на примере сеансов и покажу. Сеансы на наших сайтах 
работают и хорошо работают. А физику того, почему сеансы на 
«официальных» сайтах Н. Левашова работают «плохо», я уже разъяснял. И 
если бы Вы внимательно прочитали – не возник бы у Вас подобный 
ВОПРОС. Не нужно волноваться, нужно просто сделать так, чтобы с пользой 
прожить эти 5-10 лет и самому убедиться в том, что всё работает! 

 
27. ВОПРОС 

Думаю, что мой вопрос будет интересен всем новичкам и скептикам. Я 
пользовался Оздоровительными Сеансами (летом 2012 года с Байдовских 
сайтов) и записями Встреч Н.В. Левашова с читателями, и не так давно с 
http://svetl.name/page/os (все 3 Сеанса). Месяц-полтора просмотров, и эффект 
налицо. Однозначно действует, работает, влияет, оздоравливает. Я могу с 
чистой совестью рекомендовать их тем, кто жалуется на какие-нибудь 
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болячки. Также регулярно просматривал концовки встреч с читателями (не 
только одни концовки), где Николай Викторович снимал блокировки. В 
итоге я полтора года не курю и почти столько же вообще не употребляю 
алкоголь. 

Почувствовав на себе первый результат, пару лет назад уговорил 
супругу – купили ей Комплекс «СветЛ». Увы, но сомнения в его 
работоспособности (в том числе с учётом результатов 2-х УЗИ) привели к 
тому, что этой весной его даже отправляли вам на «перепрошивку» 
(оставалось предполагать несанкционированное первое включение, что на 
бытовом уровне сделать нельзя – ведь нет ни пломб на самом планшетнике, 
ни программных методов). Пока что эффектов тоже никаких не проявляет. 

Что касается меня, я был владельцем Браслета «СЛН» Разум с августа 
по декабрь прошлого года. За это время я не заметил какого-либо 
воздействия, чтобы можно с уверенностью говорить о его 
работоспособности. Случилось несчастье его потерять (как вы знаете, в 
армии по этому поводу есть нецензурное и очень меткое определение), и 
через некоторое время, после некоторых колебаний, сомнений и раздумий, 
приобрёл уже серебряный (посоветовали) Браслет. Тоже «Разум»... Точнее, 
как тут у вас говорят, не приобрёл, а «вступил в Программу «СветЛ» 
повторно. Тоже три месяца прошло, и финальный результат с граблями тот 
же. (Может, какие мозги, такое и оздоровление? Как в том анекдоте). Кстати, 
отказавшись от курева и алкоголя, я уже через пару месяцев заметил 
существенное улучшение памяти. В отличие от обоих Браслетов 
впоследствии. 

Про Комплекс «СветЛ-Флора» писать особо нечего, она была 
активирована на серебряный Браслет буквально на пару недель. Кроме всего 
прочего, в глубине души я надеялся с её помощью обнаружить 
умозрительный эффект от покупных Программ «СветЛ». 

Увы. Собственно говоря, вопрос такой: почему по результативности 
Комплекс и Браслеты спасовали перед без(с)платными Оздоровительными 
Сеансами? 

Может, для вступления в Программы «СветЛ», кроме банальной 
оплаты, нужно было бы какое-нибудь предварительное тестирование 
проводить? 
ОТВЕТ: 

Никакого тестирования проводить не нужно. Я не могу вот так 
однозначно ответить на Ваш вопрос, потому что Вы дали много эмоций и 
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мало информации. По каким признакам Вы сравниваете сеансы и работу 
Комплексов? Что там у Вас выставлено? Всё ли делалось по инструкции и 
т.п. Напишите мне подробное письмо, и я отвечу! Совет один – никогда не 
делайте скоропалительных выводов и относитесь к тому, что у Вас и супруги 
есть – уважительно, а не с пренебрежением. Оно ведь «живое».  
Оздоровительные сеансы «трудятся» на этом сайте: http://svetl.name/page/os  
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1 .  ВОПРОС 
Интересно было бы узнать: Программа Комплекса «СветЛ» – 

Программа Н.В. Левашова, закреплённая на жидкие кристаллы планшетного 
компьютера, а Программа Браслета «СветЛ» – какая? И на чём она 
«держится», на Браслете? 
ОТВЕТ:  

Долго искал «жидкие кристаллы» – НЕ НАШЁЛ! Программу 
закрепить на «ЧТО-ТО» – НЕЛЬЗЯ. ОНА – ПРОГРАММА! Программы – 
это элемент Управления. Есть так называемый «Генератор Тёмной 
Материи» – «ПСИ-Генератор» «созданный» Н.В. Левашовым. 

Мы неоднократно говорили, что Генератор в Комплексе «Крепится» к 
главному чипу (процессору) 
планшетного компьютера 
(кремниевому чипу), а на Браслете 
он (Генератор) «прикреплён» на 
одну из пластин Браслета. В 
ИНСТРУКЦИИ из опубликованных 
статей «Знания от Na_ЧАЛА», 
доходчиво и ясно все написано и 
про кремний, и про серебро, и про 
другие «носители» Генератора – 
тоже.  
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2. ВОПРОС 
Каков вообще план развития Программ «СветЛ»? Понимаю, что 

далеко не всё может быть публично, ну хоть намекните, если развёрнутый 
ответ невозможен.  

Браслет в плане эксплуатации значительно проще Комплекса, плюс 
Пользователь вообще не принимает никаких решений, кроме «носить» и «не 
носить». Если правильно понял, это исключает острые ситуации, которые 
неизбежно получаются в процессе эксплуатации Комплекса. Плюс Браслет 
значительно проще в техническом исполнении и в материальном плане, что 
повлекло за собой очень серьёзное снижение цены.  

Кроме очевидного увеличения степени доступности Программ 
«СветЛ» для населения, какие ещё цели преследовались, и какие принципы 
реализовывались? Налицо развитие в сторону упрощения без потери 
качественной составляющей. Это признак нормально здорового развития. 
Чем вещь проще – тем её сложнее сломать.  
ОТВЕТ: 

ЧТО ЖЕ, НЕПЛОХО! Я уже многое написал про «Программы 
«СветЛ». И считаю, что написал более чем достаточно на этом этапе.  

Второе, в этом «ПРОЕКТЕ» нет «проще и быстрее», нет признака 
«нормального здорового развития». Есть только одно – «ВО БЛАГО!» А 
«снижение» цены повлекло не это! Происходящие События  заставляют НЕ 
ОТСТАВАТЬ. Не имеем мы права на «ОТСТАВАНИЕ» и «НЕ 
РЕАГИРОВАНИЕ».  

А теперь – сами ответьте на свой же вопрос – Технология работает, 
результаты – «более чем...», так, сколько же – подобное стоило бы, если бы 
ЭТО СДЕЛАЛИ те, кто ввёл нас в то состояние, в котором мы сейчас, 
пока что, находимся? Подобное вообще – цену имеет? Лучше посчитайте, 
сколько напрасно истраченных денег и надежд, человеческих мы уже 
сэкономили людям, и сколько ещё сэкономим. Так, наверное, будет 
точнее. 
 
3. ВОПРОС 

Есть желание вступить в Программы «СветЛ», но для меня важно 
прояснить следующие моменты: 
1. Каковы условия вступления в Программы «СветЛ»? 
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2. Нужно ли будет проводить периодические обследования состояния 
здоровья владельцу Комплекса «СветЛ» или Браслета «СветЛ» и составлять 
отчёт? 
3. Если да, то, как часто это нужно будет делать? 
4. Какова стоимость Комплекса «СветЛ» и Браслета «СветЛ»? 
5. Можно ли приобрести Браслет «СветЛ» в подарок другому человеку?  
ОТВЕТ: 
1. Условия на сайте www.svetl.name  
2. Обследование проводить нужно, если ВАМ интересен процесс ВАШЕГО 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ. 

Так называемые» отчёты – это НАША ПРОСЬБА к ВАМ, потому что 
мы ведём ОТКРЫТУЮ СТАТИСТИКУ оздоровления людей. Вам 
высылается периодически форма, которую просто нужно заполнить. Но 
многие пишут нам письма, в которых сами описывают происходящее с ними. 
Мы также рекомендуем вести личные дневники (для себя – потом самим 
интересно будет). 
3. Стоимость и всё что с этим связано – размещено на сайте «СветЛ». 
4. В подарок приобретать Браслеты своим друзьям и близким не можно, а 
НУЖНО (тем более в преддверии Нового года).  

Поверьте – Благодарность будет НЕМЕРЕНАЯ.  

 
 
4. ВОПРОС  

Какие существуют Технологии, которые «у нас имеются» и которые в 
состоянии определить координаты пропавших объектов (в частности, 
мартовского Боинга), каковы возможности этих Технологий, помимо 
«простого» определения координат того или иного объекта...? Это о тех же 
Технологиях упоминал в своём неопубликованном интервью для Нью-Йорк 
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Таймс Н.В. Левашов (видео на сайте «СветЛ»: http://svetl.name), а также др. 
видео, где он упоминает эти новые Технологии? 
ОТВЕТ:  

Если начать перечислять Технологии «СветЛ», которые сегодня УЖЕ 
существуют, но по тем или иным причинам – СОКРЫТЫ – это будет 
большая монография. Вы, конечно же, из выступлений и книг Н.В. Левашова 
знаете, что им применялись «Технологии», связанные не только с 
оздоровлением людей! Наступило время для того, чтобы некоторые 
ТЕХНОЛОГИИ – «ПРОДЕМОНСТРИРОВАТЬ» в ДЕЛЕ. В конкретном 
случае, о котором Вы спрашиваете, было (по договорённости) применено 
несколько Технологий, в том числе и те возможности, которые позволяют 
«воспроизвести» по месту и времени конкретные ДЕЯНИЯ, совершённые 
группой людей.  

Если Вы внимательно читали статью, то там ОПИСАНЫ СОБЫТИЯ, 
которые ТЩАТЕЛЬНО СКРЫВАЛИСЬ (это одни Технологии). Даны 
координаты «ПРОПАВШЕГО» БОИНГА (это другие Технологии). 
Рассказано то, что «произошло» с пассажирами Боинга, где они находились и 
куда «ПЕРЕМЕСТИЛИСЬ» (это третьи Технологии).  

Мы также сказали, что можем определить местонахождение ЛЮБОГО 
ЧЕЛОВЕКА во времени и пространстве, если нам будут предоставлены 
некие параметры этого человека.  

Поверьте здесь на слово – ТЕ, КОМУ ПРЕДНАЗНАЧАЛАСЬ НАША 
«ИНФОРМАЦИЯ» – всё поняли правильно. И те действия, которые были 
ПРЕДПРИНЯТЫ этими, так называемыми лЮДЬМИ, говорят о том, что мы 
– «ПОПАЛИ В ЦЕЛЬ» (см. также всю историю со вторым Боингом). Что, в 
частности, было сказано этой статьёй?  
1. Сегодня нет в мире того, что нельзя было бы узнать, если 
ПРОТИВОПОЛОЖНАЯ СТОРОНА (а проще сказать – НАШИ ВРАГИ) 
предпринимают «действия», направленные ПРОТИВ ЛЮДЕЙ! Посмотрите, 
к какой ЛЖИ И ФАЛЬСИФИКАЦИИ они прибегают, чтобы СОКРЫТЬ 
СВОИ ДЕЯНИЯ! Всё это – Вы сами видите и слышите сегодня! Все их 
«замыслы» – известны, и ВСЕ ИХ глобальные «МЕРОПРИЯТИЯ» – 
ПРЕСЕКАЮТСЯ СЕГОДНЯ – в зародыше. Это тоже видно. Если, конечно 
же, есть умение «ВИДЕТЬ» и «СЛЫШАТЬ». 

К сожалению, сегодня идёт война. Жестокая и беЗпощадная, со всеми 
вытекающими последствиями. Их безумие, к сожалению, будет 
продолжаться НЕКОТОРОЕ время, потому что (и Вы тоже это уже отчетливо 
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видите) с ИХ МОЗГАМИ с каждым днём становится всё ХУЖЕ и ХУЖЕ, а у 
некоторых индивидуумов, так называемых «ПРАВИТЕЛЕЙ МИРА», 
мозговая деятельность уже «заблокирована полностью» (это я в мягкой 
форме пишу).  
2. Технологии СИЛЬНЫ, когда ОНИ ПРИМЕНЯЮТСЯ В КОМПЛЕКСЕ. И 
здесь не важно, кто их создал. ОНИ ПРОСТО ДОПОЛНЯЮТ одна другую. 
ЭТО и БЫЛО ПРОДЕМОНСТРИРОВАНО. Но важно то, что ЭТО НАШИ!!! 
РУССКИЕ!!! ТЕХНОЛОГИИ. И ПОДОБНОГО сегодня ни у кого нет! Кто бы 
Вам, что не говорил.  
3. Всё ЖИВЁТ – ТОЛЬКО В РАЗВИТИИ. Развитие ТЕХНОЛОГИЙ может 
быть только тогда, когда у того (у тех), кто способен эти Технологии 
применять и развивать, «ПОЯВЛЯЮТСЯ» НОВЫЕ ЗНАНИЯ. 

Знания (ВАШИ, а не чьи-то ещё) могут появляться, проявляться (как 
угодно) только тогда, когда Человек находится 
в ПОСТОЯННОМ ПОИСКЕ этих знаний. И 
«ЧЕРПАЕТ» их из ИСТОЧНИКОВ, которые 
способен сам ОСМЫСЛИТЬ, проверить и 
ПОЗНАТЬ. ВСЁ ПРОСТО! И ОБ ЭТОМ 
НЕОДНОКРАТНО ПИСАЛ И ГОВОРИЛ 
Н. Левашов. Разве Н. Левашов когда-нибудь 
говорил, что если ВЫ осмыслите и ПОЗНАЕТЕ 
его труды – ЭТОГО ДОСТАТОЧНО, чтобы 
считать себя ТВОРЦОМ? ОН ВСЕГДА 
ПОДЧЁРКИВАЛ – что те труды, которые ОН 
НАМ оставил – ЭТО ОСНОВА, от которой 
можно и нужно оттолкнуться, чтобы 
продвигаться вперёд! ИМЕЙТЕ ЭТО В ВИДУ.  
 
5. ВОПРОС 

Меня интересует, что будет со всеми «насаждениями» в виде буровых 
вышек, заводов по сжижению газа, машин, в общем, со всеми технологиями, 
которые на данный момент коптят небо, не говоря уже о затонувших судах и 
содержимом трюмов? Что с этим будет и как? Будут ли принимать участие в 
демонтаже люди, или это будет убрано без нашего участия? (Чего не 
хотелось бы).  
ОТВЕТ:  

ВСЁ БУДЕТ «ДЕЛАТЬСЯ» ЧЕРЕЗ НАС (читай – нами). Но всё будет 
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изменяться «ПЛАВНО», с применением НОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ! Не 
переживайте. ЗНАЯ ФАКТИЧЕСКУЮ «ЗАГАЖЕННОСТЬ» Планеты от 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЧЕЛОВЕКА – только за голову (если она есть) остаётся 
схватиться. Но и ВНЕ ЧЕЛОВЕКА – УЖЕ ПРОИСХОДЯТ значительные 
изменения (правда, они – ЗАМАЛЧИВАЮТСЯ сегодня, потому что у науки 
нет ОБЪЯСНЕНИЯ). КАК ПРИМЕР – прошлогоднее «НАВОДНЕНИЕ» на 
Дальнем Востоке.  
 
6. ВОПРОС  

Расскажите, пожалуйста, о дальнейшем развитии Технологий 
«СветЛ». Где они могут быть использованы и как?  
ОТВЕТ: 

Ещё раз повторю – ГЛАВНОЙ ЗАДАЧЕЙ СЕГОДНЯ и 
Основными НАПРАВЛЕНИЯМИ (интересами) деятельности «РНТО» 
является Физика (от др. – греч. φύσις – Природа): 

Физика Мозга (цель – что есть Сознание и Разум); 
Физика Клетки (цель – воссоздание Человека); 
Физика Энергии (цель – обретение Истины, как сотворён Мир). 
Вот здесь они и будут применены и использованы.  
Но сегодня главное – ЭТО ОЗДОРОВЛЕНИЕ ЛЮДЕЙ. Поэтому, как я 

и говорил, мы до конца года закончим всё, что связано с ВЫПУСКОМ 
НОВОГО (принципиально нового) Комплекса «СветЛ». Подведём 
(совместно с Участниками нашего эксперимента) итоги ПРОЕКТА «СветЛ-
Флора».  

В стадии разработки находится проект «Дети» (это всё, что связано с 
применением Программ «СветЛ») относительно детей до 12 лет (ПО 
ВАШИМ ЖЕ ПРОСЬБАМ). Это ОЧЕНЬ СЕРЬЁЗНЫЙ И 
ОТВЕТСТВЕННЫЙ ТРУД, который не терпит ТОРОПЛИВОСТИ. 
Подумайте сами – почему?  

НА МОМЕНТ публикации этих ответов на моем сайте, ПРОЕКТ 
закончен, и детский Комплекс увидел свет.  

 
7. ВОПРОС  

Возможно, хотя бы примерно отобразить схематически или в виде 
анимации устройство Генератора, установленного на Комплексах «СветЛ» и 
Браслетах «СветЛ»?  
ОТВЕТ: 
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ЗАЧЕМ? ВСЁ, КОНЕЧНО ЖЕ, ВОЗМОЖНО, И Я МОГУ ЭТО 
СДЕЛАТЬ и «НАРИСОВАТЬ». Но что после этого будет? «ЛУЧНИК-2»? 
ПОСМОТРИТЕ ФИЛЬМЫ А. АТАКИНА. ТАМ ОТОБРАЖЕНО БОЛЕЕ 
ЧЕМ ПОНЯТНО. 

 
8. ВОПРОС  

Проводятся какие-либо серьёзные медицинские исследования о 
подтверждении работы Технологий «СветЛ»? Ведь те «исследования» и 
наблюдения, которые делают Пользователи – это всё на уровне дилетантов.  
ОТВЕТ: 

Что ПОНИМАТЬ ПОД «СЕРЬЁЗНЫМИ» исследованиями, ПРИ 
УСЛОВИИ ТОГО, ЧТО НЕТ!!! сегодня ПРИБОРОВ В НАУКЕ, КОТОРЫЕ 
СПОСОБНЫ ФИКСИРОВАТЬ РАБОТУ ГЕНЕРАТОРА (почитайте об этом у 
Н. Левашова и НЕ ТОЛЬКО У НЕГО).  

ОТЗЫВЫ ЛЮДЕЙ, которые ПОЛНОСТЬЮ ИСЦЕЛИЛИСЬ, И ЭТО 
ПОДТВЕРЖДЕНО официальной медициной – это и есть результат. Мы не 
скрываем этого и публикуем ВСЁ. А 
насчёт ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ – 
ДИЛЕТАНТОВ, так Я САМ – 
ДИЛЕТАНТ ОТ НАУКИ… Но я 
понимаю, что Вы вложили в это слово. 
Но Пользователи – ОНИ УЖЕ, В 
ОТЛИЧИЕ ОТ ВАС, способны сами 
проводить исследования и 
наблюдения – и за собой, и за 
другими, более точные и правдивые, 
чем официальная сегодняшняя 
медицина. 

 
9. ВОПРОС  

Может для продвижения Технологий «СветЛ» можно осуществить 
некий общественно заметный эксперимент. Например, излечить какого-
нибудь известного или высокопоставленного человека? При этом 
осуществить соглашение таким образом, чтобы была обеспечена 
информационная поддержка СМИ.  
 
ОТВЕТ: 
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КТО ВАМ СКАЗАЛ, ЧТО ЭТО УЖЕ НЕ СДЕЛАНО? Но лично я – 
занимаю другую позицию. Объясните мне отличие ЧЕЛОВЕКА от 
ВЫСОКОПОСТАВЛЕННОГО лЮДЯ? ГЛАВНОЕ, на мой взгляд, стать из 
людя – ЧЕЛОВЕКОМ и тогда всё встанет НА МЕСТО. Мы не занимаемся 
рекламой. Известность приходит НЕ ЧЕРЕЗ РЕКЛАМУ, а через 
РЕЗУЛЬТАТ. А ОН – ЕСТЬ. Те, кто хочет знать – знают. 

 
10. ВОПРОС 

Была информация о том, что после июня 2014 года будет прервано 
деторождение на период в три года. Так ли это? Абсолютно все люди не 
смогут иметь потомство на протяжении этого времени? Также и 
Пользователи Программ «СветЛ»?  
ОТВЕТ: 

ЧИТАЙТЕ ВНИМАТЕЛЬНО ИНФОРМАЦИЮ и ДЕЛАЙТЕ 
ПРАВИЛЬНЫЕ ВЫВОДЫ. МОГУ СКАЗАТЬ ОДНО – ВСЁ ИДЁТ В 
СООТВЕТСТВИИ С ОПРЕДЕЛЁННЫМ ВЕКТОРОМ ЦЕЛИ. Ну а у 
ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ – ПРОСТО ПРЕКРАСНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ и по 
«БЕЗПЛОДИЮ» тоже! 

 
11. ВОПРОС 

Кто занимается техобслуживанием и поддержкой сайта sln-tech.info? 
Это частный проект при взаимодействии с «РНТО»? Но ведь силиконовые 
Браслеты были в разработке ещё при жизни Н.В. Левашова. Если это 
частный проект, то было ли правильным передать это в частные руки?  
ОТВЕТ: 

ЭТО ДЛИННАЯ И СЛОЖНАЯ ИСТОРИЯ, ПО тем или иным 
причинам – сайт, к сожалению, до сих пор работает плохо. Но уверен, в 
ближайшее время – ВСЁ ПОПРАВИТСЯ. ВЫ СЧИТАЕТЕ, ЧТО НУЖНО 
БЫЛО ПЕРЕДАТЬ в ГОСУДАРСТВЕННЫЕ РУКИ? ЕСТЬ 
ДОГОВОРЁННОСТИ, И ОНИ ДОЛЖНЫ БЫТЬ ВЫПОЛНЕНЫ. ПО 
БОЛЬШОМУ СЧЁТУ, РАЗВЕ ПЛОХО то, что ЭТИ БРАСЛЕТЫ – с большим 
трудом, вышли в СВЕТ?  

По-моему всё остальное – вторично! 
 

12. ВОПРОС  
Может ли «СветЛ» вызвать обострение заболевания или полосу 

«неудач» из-за отрицательных действий или мыслей Пользователя 
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(противоречащим нравственности).  
ОТВЕТ: 

НЕТ. Потому что «СветЛ» – это созидание, а не разрушение. 
 

13. ВОПРОС  
На каком языке понимает команды «СветЛ»? Русском или... 

ОТВЕТ: 
НА ЯЗЫКЕ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ. Или точнее – на том языке, на котором 

«разговаривает» Сущность. 
 

14. ВОПРОС  
Скорее это не вопрос, а небольшое предложение… В последнее 

время заметила, как МНОГО развелось ненавязчивых упоминаний о ПО 
Лучник... (группа в Контакте, Фэйсбук, вот здесь: http://rassvetslavyan.info и 
другие, сейчас не припомню). Причём «выскакивают» эти «упоминания» при 
просмотре довольно приличных и здравомыслящих материалов..., что вместе 
с «байдовской» писаниной может ввести в заблуждение ещё большее 
количество хороших и нуждающихся в оздоровлении людей... И наряду с 
этим, материалы о Технологиях «СветЛ», находятся как бы «в стороне», 
создав (или заняв?) некую нишу, сопровождаемую серьёзными статьями и 
материалами (не всегда 
понятными для всех и от 
этого отторгаемыми). И, 
таким образом, будучи 
«страшно далёкими от 
народа». 

С одной стороны, на 
мой взгляд – это хорошо. 
Поскольку тот, кому надо и 
чей мозг готов к 
восприятию хотя бы малой 
толики разжёвываемого 
материала о Технологиях 
«СветЛ» и «вообще» – 
приложив долю усердия и, 
(Вашими словами) «взяв 
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большую лопату» – разберётся во всём сам, а с другой стороны... шанс нужно 
предоставить ВСЕМ, это опять же, на мой взгляд... Помимо деятельности в 
Клубах (виртуальных и нет) было бы хорошо расширить «упоминание» о 
Технологиях «СветЛ». Со ссылками на главные сайты или на группы 
(Клубы) в сетях в более широком «диапазоне» ресурсов в Сети (как пример: 
я открыла для себя имя Н.В. Левашова «случайно», просматривая новости 
Рамблер... и, благодаря этому моя жизнь полностью изменилась!!)  
ОТВЕТ: 

ХОРОШИЙ ВОПРОС. Но я уже написал в статье «ПРОДУКЦИЯ» 
ЗАЗЕРКАЛЬЯ» и в «Зеркале НЕ ЕГО ДУШИ» подробно ВСЁ об этих 
лЮДЯХ и их «ПРИБОРЕ». Вступать с этими лЮДЬМИ в полемику или что-
то доказывать – нет никакого смысла. Просто потратим время. Но им этого 
очень хочется. Хочется, потому что они в своей деятельности используют 
очень старый приём «ПОЛУПРАВДА». Посмотрите, как подаются их 
материалы? ЭТО ЛОЖЬ, переплетённая с выдержками из трудов 
Н. Левашова. Но если читать внимательно – БРЕД написанного становится 
ЯВНЫМ. И здесь – право Человека определиться самому. Мало того, разве 
не видно, что всё, что они используют – ВСЁ УКРАДЕНО У НАС? Я же 
написал эпиграф к своей Статье: «У них – все продаётся, У нас – ими все 
воруется» 

http://pandoraopen.ru/2014-04-06/produkciya-zazerkalya-v-zerkale-ne-
ego-dushi/ – Этим сказано все. 
 
15. ВОПРОС  

На обратной стороне приобретённого Браслета «СЛН» цифры: 7518 и 
2010. Какова характеристика этих дат и почему?  
ОТВЕТ:  

Это ЕДИНАЯ ДАТА, но в разном 
летоисчислении. Это дата «старта Организации», 
которую ВОЗРОДИЛ Н.В. Левашов. О 
возрождении которой, он и Светлана – мечтали. 
Эта организация (СЕГОДНЯ) имеет название 
Русское Научно-Техническое Общество – «РНТО». 
 
16. ВОПРОС  
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Какие дальнейшие планы, задумки Ваши, «РНТО» (если это 
возможно)? 
ОТВЕТ:  

Планов и «задумок» очень много. Но правильно будет «довести до 
совершенства» то, что мы УЖЕ СДЕЛАЛИ публичным. А время подскажет 
– что нужно «внедрять» сегодня, а что – пока придержать. 

 
17. ВОПРОС 

Какие Программы «СветЛ» ещё существуют и работают, в общем, 
кратко всё, что можете обнародовать? Кроме Комплексов «СветЛ», 
Браслетов «СветЛ», Браслетов «СЛН» марки «СветЛ» и «СветЛ-Флора». 
ОТВЕТ: 

Если кратко и то, что «обнародовано» – вот:  
http://rnto.livejournal.com/311485.html  
Вот – http://rnto.livejournal.com/316934.html 
И вот – http://rnto.livejournal.com/317748.html 
Уверен, ДОСТАТОЧНО, для начала. 
 

18. ВОПРОС  
Сравнение эффекта от работы Браслета «СветЛ» и Комплекса «СветЛ» 

– вот теперь я запутался. «Терапевт» и «окулист»… Это действительно 
соответствует написанному? 

То есть Браслет не «подскажет» правильный выбор, допустим, 
дополнительного катализатора процесса излечения, не устранит 
первопричину заболевания? Но ведь ценовая разница ПРИЛИЧНАЯ, значит, 
есть для неё основания. Я изучил инструкции снова. А потом взял лопату. 

Фёдор Дмитриевич, это требует подробного разъяснения, подробного, 
насколько это возможно и ПУБЛИЧНО, и для НАШЕГО уровня понимания. 
Как распространитель Технологий я должен твёрдо знать РАЗНИЦУ В 
ВОЗМОЖНОСТЯХ в различном исполнении ГЕНЕРАТОРА. 
ОТВЕТ: 

Нет и не может быть сравнения НИКАКОГО эффекта от воздействия. 
То, что мной написано – написано мной именно так, как написано. Другое 
дело, понимаете ли Вы то, что там написано? Но это вопрос уже не ко мне. 
Это первый вопрос – подобного типа, и я делаю вывод, что все остальные 
поняли всё, что там было изложено.  
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Второе, у каждого – свой уровень понимания. И каждый понимает то, 
что способен принять его Мозг. Значит, если Вам что-то НЕ ПОНЯТНО, то 
нужно не со встречным вопросом обращаться, а попытаться сначала 
«докопаться» самому. Если не получается – обратиться к Участникам Клубов 
Знаний. Эти Клубы и созданы для этого. 
 
19. ВОПРОС  

Случаи дистанционного оздоровления людей, рассказанные в 
некоторых статьях «РНТО», это установка Генератора «СветЛ», используя 
решётки атмосферы или другой процесс? 
ОТВЕТ: 

«Дистанционное оздоровление» – это некорректная формулировка. Да, 
уже можно сказать, что ЭТО ИМЕЕТ МЕСТО БЫТЬ. И не в единичном 
случае. Используются и «решётки атмосферы» и другие процессы (более 
всего – другие процессы). Но это отдельная тема для повествования и время 
для этого – ещё не пришло. Важно одно – результаты есть, и они – 
ВПЕЧАТЛЯЮТ.  
 
20. ВОПРОС  

Как известно, «СветЛ» оказывает влияние на Сущность Человека и, как 
следствие, на его «рубашку». Сопровождает ли «СветЛ» Сущность Человека 
после того, как Сущность покидает свою «рубашку»? Ведь «СветЛ» работает 
во всех слоях нашего пространства. Проблемы взаимодействия нет. 
ОТВЕТ:  

Тогда встречный вопрос – зачем Сущность, как Вы выразились – 
«сопровождать»? Это очень серьёзный вопрос, и, мне кажется, что Вы не 
совсем понимаете, как работает САМ ГЕНЕРАТОР относительно Сущности 
(Мозга) Человека, и как «происходит» их ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ. Я уже 
писал, что сегодня – это не может быть ПУБЛИЧНЫМ. Слишком много 
«желающих» ПОЗНАТЬ этот процесс появилось сегодня. 

  
21. ВОПРОС  

Как «СветЛ» может помочь при застарелых компрессионных 
переломах тел Тh8, Тh9 позвонков; дегенеративно-дистрофических 
изменениях грудного отдела позвоночника, гиперкифозе?  
ОТВЕТ:  
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С этим может «справиться» ТОЛЬКО КОМПЛЕКС «СветЛ» и в 
достаточно продолжительном времени. Уже есть реальные подтверждения 
использования. 

 
22. ВОПРОС 

Как влияет этажность здания на Пользователя Программами «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Чем НИЖЕ – тем ЛУЧШЕ. Последние 100 лет – «этажность» вызвана 
только желанием «больше заработать денег». Максимальная этажность для 
комфортного проживания не более 2-3 этажей, при условии, что ВЫСОТА 
потолков на этажах – различная и не менее 3,2 метра. 

И подумайте вот ещё, над каким вопросом, ответ на который лежит на 
поверхности. Почему «у нас» напряжение в сетях общего пользования 220-
240 вольт при частоте 50 Гц, а в США, например – 120-140 вольт при 
частоте 60 Гц? Тогда Вам станет понятно, для чего «изобрели» этажность 
зданий, высоту потолков в «хрущёвках» менее трёх метров… и многое 
другое. Кстати, в так называемых «сталинских» домах высота потолков 
никогда не была менее трёх метров и на каждом этаже – разная. 

 
23. ВОПРОС 

Есть новый продукт от НИИ ЦУС из серии «Жизнеподдерживающие 
полимеры», или материя энергоинформационного естества» – Авибиф. 
Применяется в сельском хозяйстве, есть примеры использования человеком.  

Вопрос – возможно ли сочетание «Авибифа» с Технологиями 
«СветЛ» – «СветЛ-Флора» и Программами «СветЛ» для человека?  
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http://www.salvatorem.ru/?page_id=1428 
ОТВЕТ: 

Есть такие полимеры. Я знаю, где и как они проходили испытания. 
Результаты поразительные. Но их «действие» несколько ОТЛИЧНО от 
Технологий «СветЛ». Это два различных направления в решении одной 
задачи. И это лишь доказывает, что многие задачи могут решаться 
различными способами, а результат можно получать тот, который 
востребован. На мой взгляд, только так можно избежать «шаблонного» 
подхода в науке. По договорённости с Б. Маковым, мы провели несколько 
экспериментов применения «мази» на основе полимеров. «Мазь» 
изготовлена участниками НИИ ЦУС и может быть применена для большей 
своей эффективности  с одновременным использованием Комплекса 
«СветЛ». Результаты были очень хорошие. И хороши они были своим 
ВРЕМЕННЫМ ФАКТОРОМ оздоровления. Нужно понимать, что 
полимеры не решают многие задачи, которые решают Программы «СветЛ», 
потому что задачи использования полимеров – узконаправленные и 
локальные. Поэтому отвечу так – ДА, СОВМЕСТНОЕ использование 
возможно. Оно даст хороший эффект. Всё зависит только от той задачи, 
которую Мы (Вы) хотите решить. Это относится и к некоторым ДРУГИМ 
Технологиям, которые сегодня начинают «применяться». 

 
24. ВОПРОС 

После применения на себе «Луч-Ника» как безопасно и с пользой для 
здоровья перейти на Технологии «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Всё что связано с так называемым «Луч-Ником», его «воздействием» и 
его «авторами» (которые до сих пор скрывают себя от ОБЩЕСТВЕННОСТИ, 
хотя все они мне известны), Я НЕ КОММЕНТИРУЮ. Всё было 
прокомментировано в моих статьях по этому поводу и достаточно подробно. 
Польза для здоровья наступит тогда, когда Вы примените Технологии 
«СветЛ» и забудете про всё остальное. 

 
25. ВОПРОС 

Генератор «СветЛ» для оздоровления организма сначала влияет на 
МОЗГ, а затем изменяется в связи с этим физическое тело. Каковы 
временные промежутки между изменениями МОЗГА и плотного тела, и от 
чего это зависит? 
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ОТВЕТ: 
Как и на что «влияет» Генератор подробно написано, расписано и 

изложено в наших статьях и в Сборнике статей «Знания от «Na_Чала», 
которые размещены на наших известных ресурсах в интернете. Там Вы 
найдёте все ответы на интересующие ВАС вопросы.  
26. ВОПРОС 

Заложено ли в Программу развития Технологии «СветЛ» 
восстановление конечностей, органов и т.д?.. 
ОТВЕТ: 

Восстановление, а точнее, Вы хотели, наверное, спросить – 
«ВЫРАЩИВАНИЕ конечностей» и восстановление органов, заложено в 
Мозге. Всё зависит от того, как этим распорядится (договорится с Мозгом) 
Генератор. А «и т.д...» заложено непременно!  

 
27. ВОПРОС 

Планируется ли выпуск облегчённой версии Комплекса «СветЛ» – 
уменьшенный радиус действия, допустим 10 метров, около 20 основных 
позиций излечения для включения в Программе, цена в 2 раза меньше? 
ОТВЕТ: 

«Облегчённой версии» быть НЕ МОЖЕТ. Есть «Браслеты» – но это не 
«облегчённая версия», а Генератор с другим предназначением, и об этом 
тоже писалось неоднократно. 

 
28. ВОПРОС 

Мой вопрос таков: На какие из семи тел «СветЛ» влияет в первую 
очередь (на какой из форм материй находится сам Генератор)?  
ОТВЕТ: 

Почему это для ВАС принципиально? Если у ВАС есть семь тел – все 
семь и задействованы в этом «процессе». Если нет – значит на то, что есть. 
Самое главное, чтобы «хоть что-то было...» 

 
29. ВОПРОС 

Кто или что генерирует Генераторы темной материи? Это человек или 
некая матрица/шаблон? 
ОТВЕТ: 

Об этом уже было написано и сказано неоднократно. Можете почитать 
вот здесь – http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/svetl.shtml  
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30. ВОПРОС 
Уважаемый, Фёдор Дмитриевич, почему вы не записали видеосюжет о 

том, как Вам Н. Левашов передавал Технологии «СветЛ»? В чём была 
сложность захватить камеру и записать последнюю Вашу встречу с 
Н. Левашовым в момент передачи всех наработок, приехав к нему домой? То, 
что работа проводилась на расстоянии, это понятно, но также, чтобы было 
понятно и нам (рядовым гражданам), далёким от всего этого, это служило бы 
как неопровержимое доказательство. Был бы признателен, если бы Вы 
просветили данный момент. 
ОТВЕТ: 

«Просвещаю»! Уважаемый Марк!  
Наверное, я несколько отлично от ВАС воспитан и в семье, и Русским 

Флотом.  
Второе, Вы сами-то свой вопрос внимательно прочитайте! Вы думаете 

что тогда (как и сейчас), я ставил вопрос о том, что нужно кому-то что-то 
доказывать? Кому и что? Мы никогда никому ничего не будем доказывать. 
Люди сами всё рассказывают, и в этом Вы можете убедиться, посмотрев 
«ролики» «Путь-и-Шествия СветЛ», прочитав их отзывы, письма, которые 
мы делаем (с их разрешения) публичными, отзывы на сайтах.  

Вот здесь – то, что сказал Н. Левашов по этому Вашему вопросу – 
прочитайте ВНИМАТЕЛЬНО. 

«С самого начала изучения своих возможностей и развития оных, я 
всегда пытался доказать скептикам, что влияние одного человека на 
другого существует и реально. Мне казалось, что человек просто 
заблуждается, и ему нужно лишь только помочь открыть глаза, чтобы 
подарить ему невероятно интересный мир, который таил в себе разгадки 
тайн природы. Практически всегда мне это удавалось. Скептик был 
вынужден признать факты и… ничего от этого не менялось. 

Очень многие говорили мне: «Докажи всё это мне лично и тогда я 
поверю!» И я доказывал. В результате этого ничего не менялось, эти 
люди продолжали нести другим ложные представления, в ложности 
которых они смогли убедиться сами…» (Николай Левашов, «Зеркало 
моей Души», том 1). 

 
31. ВОПРОС 

Зная о том, что работа в ночное время сильно подрывает здоровье, пока 
не могу сменить работу (днём занимаюсь детьми). Вопрос: справляется ли 
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«СветЛ» со сменой биоритмов, или всё-таки нужно как можно скорее менять 
график? 

P.S. Информация от: заслуженный деятель науки РФ, профессор, 
председатель проблемной комиссии «Хронобиология и хрономедицина» 
РАМН Семён Рапопорт:  

«Дело в том, что ночью, во сне, вырабатывается гормон мелатонин, пик 
его производства приходится на промежуток между полуночью и 4.00 утра. 
Одна из его функций – регулирование цикличности сна и бодрствования. 
Если человек не спит по ночам, гормона производится меньше. И биоритмы 
сбиваются – вовремя заснуть нам мешает уже не столько необходимость 
бежать на работу, сколько внутренние процессы в нашем теле. Чревата 
нехватка мелатонина и другими последствиями. Этот гормон обладает 
сильнейшими антиоксидантными свойствами, то есть поддерживает 
иммунитет в боевой готовности и защищает организм от вредных внешних 
воздействий. Поэтому люди, у которых снижена выработка мелатонина, 
чаще простужаются, дольше выздоравливают, болезни нередко переходят у 
них в хроническую стадию. И наконец, когда гормона в организме мало, 
нарушается механизм клеточного обновления. У каждой клетки в нашем 
организме есть свой срок жизни. Когда он заканчивается, клетка должна 
погибнуть. Это нормально, на её место придут новые клетки, и орган 
благодаря этому будет нормально функционировать. При нарушении 
цепочки отработавшая своё клетка продолжает расти и со временем может 
переродиться в злокачественную. По статистике, те, кто вынужден работать в 
тёмное время суток, больше подвержены «онкологическим заболеваниям». 
ОТВЕТ: 

Не будем обижать «заслуженного деятеля Семёна Раппорта», да ещё и 
такого «знатока» процессов, происходящих в Человеке во сне. Конечно же, 
он не читал, и не будет читать Академика Н. Левашова по этому вопросу, 
«разобранному» им подробно и обстоятельно. На то он и Председатель 
проблемной (почему проблемной?) Комиссии.  

Вам я рекомендую найти ответ на этот вопрос у Академика. И всё 
встанет на свои места. Самое главное – найдите. А «СветЛ» справится с 
более серьёзными задачами и проблемами. Тем более что опыт – уже есть. 

  
32. ВОПРОС 

Как я для себя выяснил, вакцинопрофилактика не есть благо, и наличие 
вакцины, впрочем, как и её отсутствие, не является гарантией защиты от 
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заболеваний. Конкретно меня интересуют не привитые дети. Достаточно ли 
будет просмотра Оздоровительных сеансов детьми, чтобы легче перенести 
детские болезни, а таких, как туберкулёз, и вовсе избежать, или же в этом 
случае и Браслета будет мало?! Касательно заразы, попадалась статья про 
эффективность защиты Комплексом и Браслетом от Эболы. Можно ли 
выводы, сделанные в этой статье, переложить и на детские болячки? Или там 
совсем другой случай?  
ОТВЕТ: 

Не нужно переживать, если Вы 
внимательно прочитали мои 
«разъяснения» относительно «Эболы», то 
Вам всё должно быть понятно. Что 
касается вакцин и прививок, то по этому 
вопросу очень много уже материала. 
Самое главное, что о подобном люди 
начали говорить и понимать, что такое 
прививки и что такое «вакцины». 
Оздоровительные сеансы (если их 
правильно, согласно «инструкции», 
применять) крайне полезны НЕ только детям, но и взрослым. Они и явятся 
некой профилактикой от множества (и в основном, надуманных) 
заболеваний! Что касаемо Комплекса и Браслетов, конечно же, это 
НЕСОМНЕННАЯ защита. И об этом уже много опубликовано отзывов 
людей, их применяющих. Мы не занимаемся «рекламой» Комплекса и 
Технологий. Пусть об этом говорят люди, которые это применили в жизни. 
Так, во всех отношениях, будет ЧЕСТНО.  

 
33. ВОПРОС 

Будут ли создаваться новые Технологии «СветЛ» для поднятия октав 
Мозга Человека? И как скоро ждать таких Технологий? 
ОТВЕТ: 

Кто Вам сказал, что они уже НЕ СОЗДАНЫ? «СветЛ» – это и есть 
такие Технологии. Другое дело – кто и как их ПОНИМАЕТ и пользуется 
ими. Октавы Мозга «поднимаются» не только Программами «СветЛ», но и 
целым Комплексом происходящих процессов, в том числе и процессом 
СОБСТВЕННОГО ПОЗНАНИЯ. Сегодня «СветЛ» крайне полезен в этом 
процессе. 

Эритроциты 
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34. ВОПРОС  
Почему главная страничка сайта «СветЛ-наме» http://svetl.name 

начинается с Прейскуранта Программ «СветЛ»? В торговых организациях 
Прейскурантом заканчиваются сайты. Это позиционирование главной задачи 
Технологий «СветЛ»? Гешефтмахерство напоминает. 
ОТВЕТ: 

То, что Вы знаете значение слова «Гешефтмахерство», не может не 
радовать. А если по существу, я задал Ваш вопрос людям, которые этим 
занимаются. Вот их ответ: «На этот вопрос нужно смотреть не с точки зрения 
«как это выглядит для кого-то…», причём «кого-то» немногочисленного, так 
как подобный вопрос возникает впервые за полтора года успешного 
существования и плодотворной работы сайта svetl.name. На этот вопрос 
нужно смотреть с позиции удобства для большинства посетителей нашего 
сайта. 

Поясним: по понятным причинам большинство посетителей нашего 
сайта – это люди старше 45 лет (67% посетителей, официальная 
статистика), а также треть из этих 67% посетителей – люди старше 60 лет. 
Сложилось так, что подавляющее большинство людей данной возрастной 
категории достаточно слабо владеют навыками работы в интернете, что 
проявляется в затруднении нахождения нужной информации на 
различных сайтах, и тем более – люди испытывают особые затруднения, 
когда речь идёт о приобретении чего-либо, казалось бы, простом и 
привычном для молодой возрастной категории, Интернет-Магазине. 

Наш сайт изначально был рассчитан именно на данную категорию, на 
людей старше 45 лет, изначально был сделан максимально простым и 
понятным. Но даже при такой простоте построения сайта – нам очень часто 
поступали вопросы по телефону – «…сколько стоит…? как приобрести? 
как заказать? куда нажимать? как найти?» и так далее. 

Именно для максимального упрощения взаимодействия с нашим 
сайтом и для ускорения и оптимизации нашей с Вами деятельности и было 
принято решение поместить все виды вступления в Программы «СветЛ» на 
первую страницу, на самое видное место. После такового преобразования – 
подобные вопросы практически прекратились. Людям стало понятно, просто 
и легко ориентироваться на нашем сайте, и не нужно долго искать то, зачем 
человек и пришёл на наш сайт. Удобство в данном случае – играет 
первостепенную и решающую роль.  
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Также для консультаций и приёма заказов тех, кто вообще не имеет 
навыков работы с компьютером – у нас есть сотрудники, которые помогают 
людям в этом процессе по телефону, указанному на официальных сайтах 
Программ «СветЛ». В дополнении к этому можем сказать, что работа над 
упрощением и одновременным повышением информативности нашего сайта 
идёт постоянно и без перерывов. С момента запуска сайта он стал гораздо 
проще в использовании, стабильнее в работе, на нём появилось очень много 
новой информации в простом и доступном виде, и это далеко не последние 
изменения и улучшения, которые будут нами вводиться». 

 
35. ВОПРОС  

А. Каленюк обещал продолжить свои видеоотчеты. Но почти год уже 
ни слуху, ни духу о продолжении «Путь-и-шествия «СветЛ»» много 
регионов не задействованными остались. 

Передайте, пожалуйста, просьбу – завершить видеоотчет. 
ОТВЕТ: 

Можно было бы и самой НЕ ПОЛЕНИТЬСЯ и написать А. Каленюку 
подобный ВОПРОС. Но я это сделал за ВАС, и вот его ответ. 

«Вероятнее всего, автор вопроса не достаточно внимательно следит за 
нашими новостями и обновлениями на наших официальных сайтах. Работа 
над «видеоотчетами», а вернее их было бы назвать – видеоотзывами 
Пользователей Программ «СветЛ», продолжается. С момента перерыва, 
который был вызван запуском нескольких новых Проектов, о которых Вы, 
конечно, знаете, в том числе и запуском Нового Комплекса «СветЛ», уже 
выпущено несколько замечательных видеоотзывов, которые продолжили 

дружный строй видео – материалов 
«Путь-и-Шествия «СветЛ»», 
уникального Проекта, подобного 
которому не делала ни одна, даже 
крупная компания, независимо от 
профиля деятельности. На 
сегодняшний день уже выпущен 61 
видео-отзыв, а всего их будет более 
сотни.  

В дополнение к «Путь-и-
Шествию «СветЛ»», недавно была 
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запущена Игра «Внимательный Путь-и-Шественник», которая даёт 
возможность всем желающим поучаствовать в анализе всего объёма 
видеоматериалов «Путь-и-Шествия», а также проверить своё собственное 
внимание и наблюдательность. Участие – главный признак возрождения 
Человека в человеке. Именно Человек – участвующий имеет возможность 
узнать, что такое Труд, что такое коллективный Труд, поэтому – 
присоединяйтесь – 20 минут, потраченные на анализ одного ролика – это 
крайне эффективный способ увидеть в себе СоУчастника, СоТрудника, 
Человека». 

 
36. ВОПРОС  

Возможно ли получение статистических данных о том, сколько раз 
проходило скачивание книг Н.В. Левашова и скачивание видеосеансов с 
сайтов «РНТО»? Анализ этих данных позволил бы наблюдать и делать 
косвенные выводы о происходящем. Например, поддерживается ли интерес к 
поднимаемым темам. 
ОТВЕТ: 

Интерес к «поднимаемым» темам поддерживается не так. Мы не 
ставили задачу отслеживать эту информацию. Обычно подобную 
информацию мы публикуем в начале следующего года, как подведение 
итогов. Но если кому-то эта информация необходима, её можно получить, 
написав письмо на сайт: http://svetl.name.  

 
37. ВОПРОС  

Если Программа «СветЛ» восстанавливает состояние здоровья до 
эталонного состояния, то как, например, она будет воздействовать на 
человека с кардиостимулятором, искусственным клапаном сердца или с 
удалённым аппендиксом? 
ОТВЕТ: 

Программы не ВОЗДЕЙСТВУЮТ, а ВЗАИМОДЕЙСТВУЮТ и, в 
основном, с Мозгом. Если человеку уже сделали подобные операции, то 
Программы улучшат общее состояние и, в любом случае, будут работать на 
оздоровление. Новый аппендикс не «вырастет», но его «утраченная» 
функция – компенсируется взаимодействием Программ и Мозга человека. 
Что касаемо Сердца, то Применение Программ «СветЛ» (и это уже 
подтверждено) во много раз улучшает общее состояние человека.  
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Что такое кардиостимулятор? Это прибор, который «включается» 
тогда, когда какая-то функция сердца, по каким-то причинам, перестаёт 
«работать». Например, большая пауза в сокращении. Стимулятор страхует и 
не позволяет сердцу давать серьёзный сбой. Но если сердце работает 
нормально (восстановилось), стимулятор будет в спящем режиме. И в этом 
ничего страшного нет. Программы «СветЛ» оздоровят и восстановят 
утраченные функции, а стимулятор будет «отдыхать». Конечно же, НЕ 
«ВЫРАСТИТ» свой клапан (вместо искусственного), но сердце будет 
трудиться более уверенно и устойчиво. 
 
38. ВОПРОС  

Для удобства пользования я бы сделал не Браслет, а кулон или амулет 
и носил его на шее, на цепочке. Его не видно и с телом соприкасается. 
Цепочка или шнурок подходят и детям, и взрослым, и никому не видно. 
Детям повесил на шею и не боишься, что потеряют. Себе бы такой 
обязательно купил. Не надо никому доказывать, что за Браслет? Зачем 
носишь? Откуда взял? За ваш труд в создании и распространении технологий 
Левашова Н.В. низкий поклон и наша благодарность от всей души. 
ОТВЕТ:  

Всё это уже было и «делалось» при ЖИЗНИ Н.В. Левашова. Это 
могут и подтвердить многие «Участники» Движения «РОД ВЗВ», которые в 
своё время стали «обладателями» подобных «амулетов». НО – ЭТО ТОЛЬКО 
«защитная функция» и НЕ БОЛЕЕ. К ОЗДОРОВЛЕНИЮ ЧЕЛОВЕКА (к 
сожалению) это НЕ ИМЕЕТ прямого отношения. 

ЕСТЬ СПЕЦИФИКА действия «ПРОГРАММ ГЕНЕРАЦИИ» в 
начальной стадии ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ самого «ГЕНЕРАТОРА» и 
Человека. А на вопрос – «ОТКУДА ВЗЯЛ» и «ЗАЧЕМ НОСИШЬ» – 
нужно просто говорить ПРАВДУ. Не нужно НИКАКОГО лукавства. 

  
39. ВОПРОС 

Какова сила воздействия Браслета «СветЛ», если за основу взять 100% 
воздействия Комплекса «СветЛ»?  
ОТВЕТ:  

ВОТ в СВОЁ ВРЕМЯ, подобный ВОПРОС Я ЗАДАВАЛ 
Н.В. ЛЕВАШОВУ. Я за 100% брал возможности Н.В. ЛЕВАШОВА. И 
спрашивал – «а относительно Н. ЛЕВАШОВА – Комплекс – как?» – он 
смеялся и говорил – 96%.  
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Потому что Я, ВСЁ-ТАКИ – Н. Левашов! 
 

40. ВОПРОС 
Ф.Д. Шкруднев писал, что Генератор урезать нельзя, что Н.В. Левашов 

создал это своё «детище» без возможности от него отрезать, урезать или 
перекроить. Значит ли это, что на Браслет устанавливается абсолютно такой 
же Генератор, что и на Комплексе, а узкая специализация и урезанные 
возможности являются следствием всего лишь настроек Генератора? Ведь в 
таком случае потенциалы этих изделий равны и если правильно ставить 
Браслету задачу не по профилю, то он выполнит её с не меньшей 
эффективностью, чем Комплекс (правда, нужно чёткое понимание 
процесса)? 
 ОТВЕТ:  

И ДА, И НЕТ! У Генератора, в нашем понятии, НЕТ НАСТРОЕК. Он 
«управляется» несколько по другим принципам. САМА «КОНСТРУКЦИЯ 
ГЕНЕРАТОРА» – неизменна. Он не может быть – БОЛЬШИМ или 
МАЛЕНЬКИМ. Он «становится» ровно таким, каким он должен БЫТЬ, при 
решении конкретно вменённых ему задач. «Узкая специализация» – была 
придумана, чтобы Мозг стал УЗКИМ!» Прочитайте статью Законы 
целительства и Комплекс «СветЛ» в Сборнике «Знания от На_чала». И 
посмотрите, что Н. Левашов, говорит по этому поводу и не только. 

 
41. ВОПРОС 

Можно ли мысленно увеличить нагрузку более 100%?  
ОТВЕТ: 

МОЖНО МЫСЛЕННО и НЕ ЭТО СДЕЛАТЬ, Вопрос говорит о 
том, что «С МЫСЛЯМИ» у того, кто спрашивает подобное – ЧТО-ТО 
«ПЛОХОВАТО».  

ПОЭТОМУ уменьшите хотя бы НАПОЛОВИНУ и «ПОТИХОНЕЧКУ» 
увеличивайте, как рекомендовано выше. 

 
42. ВОПРОС 

Защищены ли владельцы Комплекса «СветЛ» от сканирования со 
стороны или же Генератор защищает только сам себя от подобного 
вторжения?  
ОТВЕТ:  
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Никто не сможет Вас «просканировать», если у ВАС ЕСТЬ «СветЛ». 
И не важно, где находится Комплекс, ВКЛЮЧЁН он или ВЫКЛЮЧЕН. А 
все остальное – в соответствии с ИНСТРУКЦИЕЙ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ. 
43. ВОПРОС 

Наш Генератор «СветЛ» тоже эволюционно растёт, как живое 
существо? 
ОТВЕТ: 

«ТОЖЕ», это, КАК и ВЫ? Это Вы имеете в виду? Или ОН ВАМ 
ПОМОГАЕТ ЭТО ДЕЛАТЬ? ВАШ «ГЕНЕРАТОР» получает ПОЛНУЮ 
ИНФОРМАЦИЮ И О ВАШЕЙ ПЕРСОНЕ и, что самое Важное, – 
ИНФОРМАЦИЮ извне. «Сортирует и дозирует её» так, чтобы ВЫ 
ЭВОЛЮЦИОННО «РОСЛИ» – как живое! И ДОЛЬШЕ ПРОЖИЛИ, 
чтобы успеть эволюционно «ВЫРАСТИ». Но ВАШУ ЛОПАТУ» познания 
(Вашу, а не ГЕНЕРАТОРА) никто при этом НЕ ОТМЕНЯЕТ! 

 
44. ВОПРОС 

Мой вопрос про сердце – «распределитель благ для клеток» – с 
искусственным клапаном. Может ли «СветЛ» помочь человеку с двумя 
искусственными клапанами в сердце? По моему мнению, при работе 
Программ «СветЛ» во многих случаях идёт облегчение и излечение через 
ухудшение самочувствия и обострение хронических заболеваний. 
Обострение и ухудшение самочувствия для этих людей, вероятно, на грани 
остановки работы сердца.  

И опять же, пока в сердце есть 
искусственный клапан, человек 
через Программы «СветЛ» не может 
запустить процесс воссоздания 
нового клапана. И чтобы 
продолжалась биологическая жизнь 
– «СветЛ» им противопоказан (?!) 
Допускаю, что мои рассуждения 
ошибочны, но это проблема моей 
родственницы. Мне важен Ваш 
Ответ на этот ВОПРОС. 
ОТВЕТ:  

И таких вопросов – не нужно стесняться. Смотрите сами – 
произведено искусственное вмешательство в столь ВАЖНЫЙ ОРГАН. 

Искусственный клапан сердца 
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Наверное, если бы это не было сделано, Человека бы уже не было. Но на 
стадии ПРИНЯТИЯ РЕШЕНИЯ о ЗАМЕНЕ КЛАПАНА, НЕ БЫЛО 
Комплекса «СветЛ» у этого Человека. Поэтому сейчас мы поставлены 
перед фактом, который имеет место быть.  

ВАШЕ МНЕНИЕ – ПРАВИЛЬНОЕ относительно облегчения и 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ (не применяйте относительно Комплекса термин 
«излечение», потому что наш Комплекс – ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЙ, иначе, его 
вообще бы НЕ БЫЛО (сами догадайтесь – почему).  

Эти процессы идут через некие ОБОСТРЕНИЯ, «ухудшение 
самочувствия», а иногда и просто – БОЛЬ. К сожалению, по-другому нельзя. 
Так «устроен» Человек. Поэтому и предусмотрена РЕГУЛИРОВКА 
ИНТЕНСИВНОСТИ (мощности воздействия). НО ВСЁ 
ВЫШЕПЕРЕЧИСЛЕННОЕ относительно боли и других «эффектов», 
говорит только о том, что ПРОЦЕССЫ ОЗДОРОВЛЕНИЯ – 
ИНТЕНСИВНО «ЗАПУЩЕНЫ».  

Ещё это и выражается (у большинства) в «обильных выделениях, 
вплоть до поноса» и т.п. Это показатель очищения организма и 
«ВЫВОДА» накопившихся в организме шлаков. ТАК И ДОЛЖНО 
БЫТЬ.  

Второе, НУЖНО ВНИМАТЕЛЬНО! ПОЧИТАТЬ (для начала) 
«Инструкцию Пользователя», статьи «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА» и понять, что 
то, что установлено на КОМПЛЕКСЕ – ЭТО ЖИВОЕ и 
САМОРАЗВИВАЮЩЕЕСЯ, которое, войдя во взаимодействие с ВАМИ 
(вашей Сущностью), становится РОДНЫМ и НИКОГДА(!) не сделает ТАК, 
чтобы НАВРЕДИТЬ! (скажем, спасибо Н. Левашову за его Детище). 

Конечно же, о восстановлении нового и живого клапана после 
хирургического вмешательства – речи быть не может. Можно было бы об 
этом говорить, если бы Комплекс был применён до операции. Но нет 
никаких сомнений, что Сердце получит ЗНАЧИТЕЛЬНУЮ ПОДДЕРЖКУ 
в своей работе (и не только сердце, потому что ВСЁ – взаимосвязано).  

Поэтому «СветЛ» таким больным – НЕОБХОДИМ, как Вы 
ВЫРАЗИЛИСЬ, ДЛЯ МАКСИМАЛЬНОГО (!!!) продления 
БИОЛОГИЧЕСКОЙ ЖИЗНИ.  

Это также относится и к тем, у кого (по тем или иным причинам) были 
удалены определённые органы. И такие примеры успешного 
жизнеобеспечения у нас есть. Мало того, прочитайте последний абзац 
инструкции «НЕКОТОРЫЕ ЗАМЕЧАНИЯ», и Вы сами все поймёте. 
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45. ВОПРОС 
Как происходит передача команды Комплексу «СветЛ» с планшетника? 

Ведь при передаче команды владельца Браслета нет «посредников». 
ОТВЕТ: 

Разве это так важно для ОЗДОРОВЛЕНИЯ? Скорее этот вопрос из 
области – «ХОЧУ ВСЁ ЗНАТЬ». И это не может не приветствоваться. Но я 
уже писал и говорил, что прежде, чем задавать подобный вопрос – крайне 
полезно самому «ПОТРУДИТЬСЯ», ПОЧИТАТЬ и осмыслить. Тем более что 
об этом всё подробно расписано в «Знаниях от Na_ЧАЛА».  
 
46. ВОПРОС 

Периодически приходят рекомендации «в связи с проистекающими 
событиями и явлениями» как это было, например, 22-23 марта 2015 г., и в 
конце сообщения обычно упоминается, что после выполнения рекомендаций 
Комплекс «СветЛ» «адаптирован к новым произошедшим изменениям в 
системе Жизнеобеспечения» и «стал гораздо более эффективен и надёжен». 
Вопрос: Комплекс при таких адаптациях восстанавливает свою 
эффективность до изначальных «96% от 
Н.В. Левашова», или же сверх того, то 
есть на данный момент эффективность 
Комплекса «СветЛ» вплотную 
приблизилась (99,99%), или, вероятно, 
уже превысила целительские возможности 
Н.В. Левашова на момент создания 
Генератора Комплекса? Фёдор 
Дмитриевич, а Новый Комплекс «СветЛ» 
во сколько процентов оцените от 
Н.В. Левашова? Благодарю! 
ОТВЕТ: 

Вопрос хороший, но НЕ КОРРЕКТНЫЙ! К «сожалению», Комплекс – 
НЕ Н. ЛЕВАШОВ. Генератор, хоть и ЖИВОЕ, но всё же это несколько 
отличное от возможности такого Человека, как Н. Левашов. Второе, Все эти 
проценты (о которых я, кстати, писал в обобщении и упоминал наш разговор 
с Н. Левашовым по этому вопросу) – это ОТНОСИТЕЛЬНЫЕ вещи. 
Возможности Комплекса по такой шкале «замерить» невозможно. Потому 
что сегодня присутствует масса факторов, влияющих на возможности 
Комплекса, начиная от региона нахождения Пользователя и кончая самим 
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Пользователем, его «чувствительностью», его возможностями Мозга и т.п. 
Все корректировки, которые мы просим по тем или иным причинам 
производить, более относятся не к увеличению или уменьшению 
возможностей Комплекса, а к его «скорейшей» адаптации относительно 
изменений Системы Жизнеобеспечения. Мы просто ему помогаем в этом 
вопросе. Это не относится к НОВОМУ КОМПЛЕКСУ, потому что, ещё раз 
повторю – эта задача решена. И решена, на мой взгляд, отлично. Не буду 
хвастаться, но сегодня, подобной «Технологии» в Мире НЕТ (к сожалению). 
Поэтому отбросим проценты сравнения по возможностям и будем исходить 
из реалий, которые происходят с людьми – Пользователями Программ. Вот 
тогда и посмотрим и сделаем выводы все вместе.  

 
47. ВОПРОС 

Похожие вопросы задавались, но прямого ответа не нашёл. Что 
происходит с квазиживым существом, Генератором, на носителе (Браслет и 
Комплекс) когда человек уходит из жизни? Например, можно ли и нужно ли 
кремировать тело вместе с Браслетом или Комплексом «СветЛ», и что при 
этом произойдёт с сущностью, с Генератором? До какого момента Генератор 
продолжает взаимодействовать с сущностью человека? Ранее при ответах на 
вопросы Вы отвечали, что если растворить (теоретически) в кислоте серебро, 
Браслет, то Генератор останется в кислоте, так как носитель – Браслет будет 
уничтожен. А как это будет при кремации тела, если на нём оставить 
Браслет? Или Комплекс? Не хотелось бы получить ответ, отписку в стиле 
берите лопаты и копайте. Причины спешки: во-первых, для раскопок может 
не хватить времени до очищающего огня, так как это может случиться в 
любой момент, и те, кто будет заниматься кремированием, должны знать 
ответ уже сегодня и действовать соответственно правильно. Во-вторых, 
хотелось бы знать чётко, ясно и точно ПРАВИЛЬНЫЙ ответ из первых рук. 
А не чьи-то версии и домыслы (к примеру, особо одарённых, вертикальных, 
горизонтальных, диагональных и даже зигзагообразных… 
«интегрированных» соратников), а также догадки, в том числе и самого 
автора вопроса, который не входит в число последних (одарённых), всё это 
не может являться истиной по причине недостатка знаний. 
ОТВЕТ: 

Более всего понравилась САМОКРИТИЧНОСТЬ АВТОРА 
ВОПРОСА относительно своей персоны. Это не может не обнадёживать. 
Второе, Не нужно так легко и небрежно относится к «лопате». Без неё 
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сегодня никуда. То, что произойдёт с Генератором после смерти Владельца – 
я уже ответил ранее. Третье, Генератор «прекращает» взаимодействие с 
Сущностью Человека после перемещения Сущности из тела или отнесении 
его от Пользователя на достаточное расстояние. Я об этом писал. Можете 
(без лопаты) почитать об этом в «Знаниях от Na_Чала». Я ни на чём не 
настаиваю, но знаю (об этом Н. Левашов писал и А. Хатыбов тоже), что 
КРЕМАЦИЯ – это наиболее приемлемая форма «захоронения» рубашки 
Человека. Как известно, наши предки НЕ ХОРОНИЛИ людей в Земле, а 
кремировали их. Этот «способ» позволяет Сущности очень быстро «обрести 
свободу». Теперь относительно самого Генератора. Если Человека 
кремировать с Комплексом «СветЛ» или Браслетом, Генератор будет 
«разрушен». «Разрушен» именно температурным режимом. Я об этом 
говорил, предупреждая людей о последствии воздействия температурой 
(например, на центральную пластину Браслета – ювелиром, который 
применяет огонь). То же самое будет и с Комплексом, если его оставить у 
Человека при кремации. 

Сегодня я всем рекомендую – пересылать Комплексы и Браслеты 
(после кончины Пользователя) мне. Тогда, по желанию родственников, 
«устанавливаются» на Комплекс или Браслет новые Генераторы, которые 
могут «применять» те люди, которым это необходимо. «Старые» (снятые) 
Генераторы СОХРАНЯЮТСЯ. Но их «судьба» не может сегодня быть 
публичной. НЕ НАСТАЛО время. «Сохранение» Генераторов (читай 
информации) это крайне ответственная и серьёзнейшая задача, на 
перспективу. Здесь, поверьте мне на слово, этим вопросом занимаются (и не 
только я) очень серьёзно. И я уверен, задача будет решена так, как этого 
требует реальность. 

 
48. ВОПРОС 

Будут ли в дальнейшем проводиться «перегрузки» Программ «СветЛ» 
по определённым дням? 
ОТВЕТ: 

Самое главное ОПРЕДЕЛИТЬСЯ с «определёнными» днями? Не 
сомневаюсь в том, что Вы знаете, что сегодня идут «очень серьёзные 
изменения» в Системе Жизнеобеспечения Человека. Они «идут» 
ИНТЕНСИВНО. Их «последствия» видны уже «невооружённым глазом». 
Они видны и на происходящем с природой, и на людях, на их восприятии 
окружающего, их здоровье, самочувствии, поступках и т.п. Мы знаем вектор 
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развития событий, но не знаем в каких формах (не насильственных) всё это 
будет происходить. Поэтому не будем заниматься «предсказаниями», а будем 
регулировать Комплексы «СветЛ» (по необходимости) через ВМЕНЁННЫЕ 
Программы «СветЛ». Только так и не иначе. 

 
49. ВОПРОС 

Поможет ли Комплекс «СветЛ» или Браслет «СветЛ» девушке, 
имевшей в прошлом много половых контактов, избавиться от негативного 
влияния Телегонии, чтобы рожать здоровых детей? 
ОТВЕТ: 

То, что касается телегонии и здоровых детей – здесь все «взоры» на 
Комплекс. То, что касается Морали – это всё к СОБСТВЕННОМУ 
МОЗГУ… 

 
50. ВОПРОС 

Вопрос, который я задавала, по каким-то неизвестным мне причинам, 
вероятно, был кем-то удалён (так как не вижу его здесь), поэтому считаю 
необходимым задать его повторно. Защищает ли Браслет «СветЛ» (или 
Комплекс «СветЛ») от ментальных паразитов? Благодарю за ответ! 
ОТВЕТ: 

Да, защищает и надёжно. Это было подтверждено Пользователями 
Программ «СветЛ». Только по ночам «гулять» ни в астрале, ни на 
ментальных уровнях – не рекомендуется. Сожрать могут (даже с Браслетом)! 
Читайте Н.В. Левашова. Там всё написано и расписано. 

 
51. ВОПРОС 

Генератор, устанавливаемый на Браслеты, создан Николаем 
Викторовичем или кем-то другим по подобию Генератора на Комплексе 
«СветЛ»?  
ОТВЕТ: 

НИКАКОГО ПОДОБИЯ НЕТ и БЫТЬ НЕ МОЖЕТ. Только 
Н. Левашов СОЗДАЛ ПОДОБНОЕ. Я об этом говорил и писал – 
неоднократно. И НИКАКАЯ «ГРУППА УЧЁНЫХ» да ещё «на основе знаний 
Н. Левашова» (своих-то нет!) НИКОГДА И НИЧЕГО ПОДОБНОГО – 
создать НЕ СМОЖЕТ (см. «О СОЗДАНИИ «Луч-Ника»). ВСЁ ПОДОБНОЕ – 
ЛОЖЬ И ВРАНЬЁ! ГЕНЕРАТОР – ЕДИН – ПРОГРАММЫ РАЗНЫЕ. ОБ 
ЭТОМ, НАПИСАНО УЖЕ достаточно. 
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52. ВОПРОС 
Когда мы узнаем подробности Проекта «СветЛ-Флора» Хотелось бы 

познакомиться с основными направлениями. 
ОТВЕТ: 

В начале ЭКСПЕРИМЕНТА (май 2014) мы сказали, что ВСЁ 
ОПУБЛИКУЕМ к концу года. МНОГО МАТЕРИАЛА уже опубликовано. 
И видео, и статьи. Но САМ ЭКСПЕРИМЕНТ будет закончен к середине 
ОКТЯБРЯ. Пользуясь, случаем, напомню ВСЕМ УЧАСТНИКАМ – 
готовьте ОТЧЁТЫ (не промежуточные, те, что Вы уже прислали), а 
полные, с описанием происходящего (даже если НИЧЕГО, на ваш взгляд, 
НЕ ПРОИЗОШЛО), с фото и видео материалом. ЭТО – БЕЗЦЕННЫЙ 
материал и для нас, и для ВСЕХ.  

 
53. ВОПРОС 

Взаимодействие с новым Комплексом «СветЛ» владелец осуществляет 
через Программу, установленную на компьютере. Как будет выглядеть это 
взаимодействие после ликвидации «цифровых» технологий?  
ОТВЕТ:  

Первое, давайте доживём до этого. Второе, что Вы понимаете под 
словом «ликвидация»? Те, кто «затеял» всё это «переделывание» ВО 
БЛАГО, поверьте НА СЛОВО, очень УМНЫЕ. Ликвидация, 
подразумевает и замену (как минимум на равное), но не во зло, а во благо 
Человека, того, что нужно ликвидировать. Поэтому мы будем идти в рамках 
происходящего. Наступит время «ликвидации» цифровых технологий – мы 
«решим» эту задачу. И не сомневайтесь, что Программы «СветЛ» 
посодействуют этому, и что «СветЛ» – ОСТАНЕТСЯ.  

 
54. ВОПРОС 

Хотелось бы узнать о Технологиях «СветЛ» для маленьких детей и 
когда можно ожидать выпуск таких «Приборов».  
ОТВЕТ: 

Я уже неоднократно говорил и писал по этому поводу – ВСЁ, ЧТО 
СВЯЗАНО С ДЕТЬМИ (до 12 летнего возраста), это отдельная и сложная 
тема, которой сегодня занимаюсь. Здесь много сложностей, начиная от того, 
что для ребёнка – сама форма (как Браслет) неудобна по тем или иным 
причинам и кончая тем, что сегодня ДЕТИ, в большинстве своём, начиная с 
2012 года, напрямую интегрированы в Будущее. Но есть и дети, рождённые 
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ДО ЭТОГО ВРЕМЕНИ (и находящиеся ещё в категории «ребёнок»), в 
развитии Мозга которых есть множество уже сейчас проявленных 
ВОПРОСОВ. Есть, к сожалению, и БОЛЬНЫЕ ДЕТИ. И их (повторю), к 
сожалению, НЕ МАЛО. Могу уже сказать, что тот трёхгодичный опыт 
взаимодействия Программ «СветЛ» с детьми, но который ещё НЕ 
ПУБЛИЧЕН, говорит о несомненном успехе в этом направлении. И в 
вопросах оздоровления при очень серьёзных «заболеваниях», и в вопросах 
развития Мозга ребёнка, в связи с изменениями (бурными изменениями) 
Системы жизнеобеспечения Человека. Поэтому в самое ближайшее время мы 
обнародуем Детский «Комплекс» и именно в том виде, в котором он будет 
КОМФОРТЕН для ребёнка. Что касаемо «проблемных» детей – то это 
возможно ТОЛЬКО при применении НОВОГО КОМПЛЕКСА «СветЛ», 
который УЖЕ себя зарекомендовал очень хорошо именно в оздоровлении 
детей.  

 
55. ВОПРОС  

Почему нужно прикреплять Генератор к чему-то, а не к Сущности? 
ОТВЕТ: 

Потому что так было ЗАДУМАНО всем известным Человеком. Но для 
особо отличившихся – МОЖНО И К СУЩНОСТИ (если она этого захочет). 

 
56. ВОПРОС 

Почему с сайта «РНТО» нет ссылки на Центр Технологий «СветЛ» 
http://www.center-svetl.ru  
ОТВЕТ: 

Вы считаете это существенным? Вы не знаете весь информационный 
замысел в создании и работе сайтов. На сайте «Центр Технологий «СветЛ» 
ссылка на сайт «РНТО» есть, не так ли? И этого более чем достаточно. 
Обратите внимание, например, на то, что на сайте НИИ ЦУС – нет ссылок на 
«РНТО», а вот на «РНТО» есть ссылка на сайт НИИ ЦУС. Надеюсь – теперь 
Вам понятно. 

 
57. ВОПРОС 

Статья «Гидра».  Часть 1,2 
http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/gidra-chast-1 

http://www.kramola.info/blogs/neobyknovennoe/gidra-chast-2  
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Как относиться к данной публикации? Может ли «СветЛ» защитить от 
«Гидры»?  
ОТВЕТ: 

К «Крамоле» я отношусь 
положительно. Это наш 
дружественный сайт. Я не буду их 
критиковать за подобное. Но я 
уверен в том, что если Вы хотя бы 
раз прочитали труды 
Н. Левашова  (я про А. Хатыбова 
не говорю), то Вы и сами всё бы 
поняли. Что касаемо  Комплекса 
«СветЛ» – то было бы от чего «защищать». 

 
58. ВОПРОС 

Какие Технологии «СветЛ» можно использовать непосредственно для 
животных? Это актуально, например, в кролиководстве в защите от вирусов. 
Понимаю, что при создании Технологии преследовались, прежде всего, 
задачи воссоздания естества земли и человека, и фермерские задачи в круг 
работы над Технологиями не входили. Если это «Флора», то нельзя давать 
специальные команды для животных – у растений нет нервных клеток. 
Тогда, может быть, «Флора» в автономном режиме позаботится о животных? 
В физике работы генератора ещё только разбираюсь, поэтому вопрос, что 
называется, авансом, ибо работа не терпит.  
ОТВЕТ: 

Пока никакие. Тем более о тех животных, о которых Вы пишите. 
Создание Комплекса для животных – ещё только в проработке. Правда, в 
2010 году я «уговорил» Н. Левашова провести эксперимент по животным 
(бычкам). Но в силу некоторых обстоятельств, о которых я напишу в 
продолжении Книги «Зеркало моей Души» том 3, этот «эксперимент» не 
состоялся. Что касаемо кошек и собак, живущих с владельцем Комплекса – 
это «работает», потому что кошка и собака – это особые «контролёры» 
жизнедеятельности и жизнеобеспечения Человека. И об этом скоро будет 
опубликовано. Подождите немного и всё поймёте. А Комплекс для животных 
будет сделан. Я не знаю, как мы его назовём (наверное, МУ-МУ!) – 
присылайте предложения! Буду рад. 
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59. ВОПРОС  
Известно, что наш Мозг работает всего лишь на 2-5 процентов. Если 

это действительно так и есть, то, что имеется ввиду? Не работает 
большинство клеток Мозга? Они спят, не проводят импульсы? Разве такое 
может быть в живом организме? Или они работают и не насыщаются 
информацией? Может быть, речь идёт о Мозге в неинерционном состоянии? 
Но современные учёные об этом не знают, а о КПД мозга на 2-5 процентов 
заявляют все, кому не лень. В связи с этим, как происходит развитие мозга у 
Пользователей «СветЛ»? На каком уровне? С физическим телом всё понятно 
– ты включил прибор, установил Программу, и он работает по отмеченным 
органам в порядке наибольшей актуальности. Токсины и шлаки выводятся, а 
клетки возобновляются до состояния практически идеального. Понятно, что 
это происходит при наличии или даже возобновлении связей с мозгом. А с 
самим мозгом что происходит? Как меняются его качественные 
характеристики? Конкретных отделов мозга – коры, мозжечка, гиппокампа, 
гипоталамуса и т. д.? 
ОТВЕТ: 

Столько уже по этому вопросу сказано и написано… Особенно хорошо 
у Н. Левашова. Но я позволю здесь высказать своё мнение, и попытаюсь 
сделать его «ДОСТУПНЫМ» для понимания. ВЫ – умны и образованы. Для 
того чтобы нам обоим разобраться в этом вопросе, нужно найти какой-то 
ПОСТУЛАТ, который и ВЫ, и Я – приемлем. Предлагаю такой – «ПРИРОДА 
ГЛУПА?» НЕТ, говорите Вы и НЕТ, говорю я! Вот от этого и «оттолкнёмся». 
Природа «дала» мне (Вам, не важно) достаточно большой Мозг (по объёму). 
Вы, я и почти все, утверждают (знают) и Наука тоже, что данный Мозг 
«работает» на 2-5 (по другим утверждениям 6-10) процентов от своих 
возможностей! Но мы с Вами договорились, что ПРИРОДА НЕ ГЛУПА. 
Значит, исходя из этого постулата, Природа должна была дать нам Мозг 
размером с воробьиный. Чтобы он (маленький), соответствовал массе нашего 
Мозга, как 2-5 (6-10) процентов, но работал (маленький) на 100 процентов. 
Это должно быть понятно. Но Природа, почему-то дала нам БОЛЬШОЙ 
МОЗГ. Тогда напрашивается простой вывод – есть «НЕКАЯ СИЛА» (кто-то 
или что-то), которая сделала так, что наш Мозг, который должен работать на 
100%, стал работать всего лишь на 2-5 (6-10) процентов. В этой связи 
возникает ДВА ЖЕЛАНИЯ (у думающего). ПЕРВОЕ, Узнать (познать), КТО 
это и ЧТО ЭТО?  И ВТОРОЕ, Узнать (познать), что же можно было 
«ТВОРИТЬ», имея Мозг, который работает на 100 %. 
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По первому вопросу, к сожалению, даже «перекопав» тонны книг и 
носителей информации, Вы не найдёте ВРАЗУМИТЕЛЬНОГО ОТВЕТА 
кроме как, в трудах Русских учёных – Н.А. Морозова, Н.В. Левашова и 
А.М. Хатыбова и в коллективном труде «Основы Формирования 
Человечества» (части 1-4), который сегодня стал публичным. Можно, 
конечно же, зайти в Церковь и спросить об этом «служителей культа». Там 
Вам, НАВЕРНЯКА, дадут «исчерпывающий ответ».  

По второму вопросу проще. Всю информацию, которую нам передали 
наши далёкие ПРЕДКИ, можно «почерпнуть» из былин, сказок и преданий, 
дошедших до нас, если, конечно, УМЕТЬ их ЧИТАТЬ ПРАВИЛЬНО. Как 
пример – сказка Про Ивана-Дурака – «По щучьему велению». Цитирую 
(близко к тексту) – «…сел Иван на ПЕЧКУ и сказал – «Поехали, Печка!» И 
помчалась ПЕЧКА с ИВАНОМ по просторам, над лугами, реками и 
озёрам…» Простой вывод. Написать это (рассказать, передать) мог только 
тот, кто ВИДЕЛ это своими глазами. 
Человек не может представить 
себе того, что он не видел своими 
глазами, не прочитал о чём-то и 
т.п. Это доказано «современной 
наукой». Значит, БЫЛО ЧТО-ТО (и 
не обязательно в форме ПЕЧКИ), на 
что можно было СЕСТЬ и 
ПЕРЕМЕЩАТЬСЯ «силой мысли», 
не используя энергию 
электрическую, углеводородов, 
атомную и т.п. 

Основной вывод – Это было 
возможно на Земле, когда у 
Человека Мозг «РАБОТАЛ» на 100 процентов. Это один из примеров. 
Можно привести и другие подобные. Но, на мой взгляд, этот – наиболее 
ПОНЯТНЫЙ. 

Далее приведу выдержки из некоторых работ, которые, как я понял из 
Вашего письма, остались или непрочитанными, или не понятыми. 

Современная наука располагает неограниченным техническим 
потенциалом, который позволяет ей вплотную заняться проблемами Мозга. 
Как известно, у большинства Мозг располагается под черепной коробкой, 
потому пространство исследований известно и не требует значительных 
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затрат на складирование отдельных элементов предмета научных 
исследований. Главная задача исследований и исследователей – определить, 
влияет ли Мозг на жизнедеятельность Человека. Работают или НЕ 
РАБОТАЮТ большинство клеток Мозга, спят эти клетки или не спят, и что 
они «проводят» или не проводят? Для этих целей подбирают добровольцев, 
которые гарантируют, что у них есть Мозг. Этих добровольцев «запихивают» 
под электронные приборы и устанавливают интересующие медицину и всё 
прогрессивное Человечество факты. На основании этих исследований 
производится «ПОЗНАНИЕ» конкретных отделов Мозга – коры, мозжечка, 
гиппокампа, гипоталамуса и т.д., перспективное планирование 
фармакологии, выпуск лекарственных препаратов, одежды, жилья, средств 
передвижения, отдыха и т.д. Здесь следует напомнить, что материальное тело 
– это основа, и следующий переходный процесс (особенно конечный – 
плазма) является менее привлекательным, то есть все, что известно об 
окружающем мире: 

Твёрдое материальное тело → жидкое → газообразное → плазма. 
Конечно, для Мозга предпочтительна более стабильная основа, то есть 

поближе к «твёрдому и материальному». Состояние плазмы, где, согласно 
Ландау, магнитный импульс опережает электрический заряд, для Мозга – 
неприемлемо, так как НЕКЕМ будет управлять. Объяснять это в рамках 
«современной науки» сегодня – без (с) перспективно. 

Чтобы то, откуда поступает ИНФОРМАЦИЯ – Космос, не нанёс вред 
Мозгу, он окружён сферой Хаббла, проникнуть внутрь этой сферы Космосу 
не дано. Естественно, Космос не может знать, что творится внутри сферы 
Хаббла. Как и все материальные тела, внутри сферы Хаббла, Мозг подвержен 
коллапсу, то есть сжатию. В медицине есть разновидности этого процесса: 
климакс, сепсис, шизофрения (разделение Мозга), паранойя. Как и все 
нормальные замкнутые системы управления, Мозг в состоянии 
рассматривать сам себя (глаза), слушать музыку, исполняемую рядом клеток 
Мозга (уши), а также производить косметический и капитальный ремонт 
(хирургические операции). Высшим достижением Мозга является 
МЫСЛИТЕЛЬНЫЙ ПРОЦЕСС, когда материальные тела, двигаясь на 
встречных курсах, обмениваются информацией (см. броуновское движение). 
Так считает сегодняшняя «современная» наука. 

Однако есть и другое мнение, которое отвечает на Ваш вопрос – 
относительно Программ «СветЛ» и их взаимодействия с Мозгом. Мозга, в 
нашем представлении, воображении или осязании НЕ СУЩЕСТВУЕТ. Мы 
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не можем рассмотреть Мозг под микроскопом, разрезать его скальпелем. МЫ 
ВООБЩЕ НЕ ЗНАЕМ, ЧТО ТАКОЕ МОЗГ. Прежде, чем переходить к 
рассмотрению какого-либо «взаимодействия» с Мозгом, а тем более – 
Программ «СветЛ», мы должны использовать объективные ДАННЫЕ, иную 
структуру ЗНАНИЙ и иную ИНСТРУМЕНТАЛЬНУЮ базу. С этой точки 
зрения нужно рассматривать не только Мозг, но и Информационное поле, без 
которого Мозг существовать не может. Нужно понять, что Изменения 
биологических структур ещё не означают изменения структур Мозга (читай – 
Сущности), а указывают на свойства Мозга ОГРАЖДАТЬ себя от 
неблагоприятных условий, путём изменения свойств ВЫСОКОЧАСТОТНОЙ 
лимфы. Вся информация о структурах и свойствах живых клеток содержится 
в Мозге, а не в ДНК (в ДНК – некоторые неполные копии). Мозг – 
одновременно связанное состояние ТРЁХ ПРОСТРАНСТВ – нейтринного 
(высшее), антинейтронного и протонного, или ионного. Здесь нужно 
заметить, что и Генератор «тёмной материи» (терминология Н. Левашова) и 
«Программы», в него «заложенные» (а вернее – Программы, которые 
«управляют» этим «Генератором), работают в «связке» этих пространств. Но 
современная медицина работает только в ПРОТОННОМ пространстве. Не 
существует способов перехода или управления из низшего пространства 
другим – высшим   пространством. При попытке изменить состояние живой 
клетки происходит простое отключение системы управления от Мозга 
(Сущности), и живая клетка существует ровно столько, на сколько 
расходуется потенциал магнитного импульса самой клетки. Любой живой 
организм может существовать только в информационном поле, вне поля 
организм расходует безвозвратно запасы потенциалов протонного 
пространства. Окончание запасов приводит к разделению пространств, и 
ионная структура превращается в обычную инерционную массу, в песок. 
Одна из задач Программ «СветЛ» (самого Генератора) – постоянно 
«анализируя» (по Н. Левашову – сканируя) ситуацию, происходящую с 
владельцем «Комплекса», не допустить этого. При работе Программ 
«СветЛ», во взаимодействии с Мозгом владельца, определяются не только 
зависимость СУЩЕСТВОВАНИЯ живой клетки, но и КОНСТАНТЫ, 
являющиеся основой, или пределом ИСПОЛЬЗОВАНИЯ внешней среды 
живой клеткой. 

Ну а что касается перечисленных Вами «отделов» Мозга, то здесь всё 
взаимосвязано в зависимости от ИНТЕНСИВНОСТИ поступления 
информации, которая «контролируется» Комплексом. Более подробно это 
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изложено в статье «Основы Познания Программ «СветЛ», или Биология с 
картинками и немного о Мозге» Сборника «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА» 
 
60. ВОПРОС 

Я обращаюсь к «СветЛ» как к более могущественному Человеку: 
помоги (убрать головную боль, чтобы произошло то-то и то-то, зарядить 
воду, очистить продукты от токсинов и т.д.). Желания мои не всегда 
выполняются, только с водой получается наверняка. Значит ли это, что 
«СветЛ» всегда знает, как лучше для меня (в том числе и по событиям) и мне 
не стоит его о чём-либо просить? Либо формировать события нужно через 
визуализацию как в работе со «СветЛ-Флора»? У меня прибор уже год, а с 
визуализацией «напряжёнка». Хотя оздоровление идёт полным ходом. 
Значит тело сейчас в приоритете, а не новые возможности мозга? 
ОТВЕТ: 

Вы сами ответили на свой вопрос и, наверное, уже много поняли, 
прочитав ответы на предыдущие вопросы. Я никогда не жалел и не жалею о 
том, что сделал и делаю, но, по прошествии времени, на основании 
ПРИОБРЕТЕННОГО опыта, всегда делаю ВЫВОДЫ.  

Иногда я задумываюсь о том, что, как мне кажется, 
ПРЕЖДЕВРЕМЕННО «рассказал» про то, как «управлять» Проектом 
«СветЛ-Флора» в части возможности влияния на «работу Генератора», 
установленного на этом Комплексе, через «возможности» носителей 
Программ «СветЛ» каждого владельца.  

Но получилось то, что получилось, и главная задача сегодня – это 
«переработать» тот БЕЗЦЕННЫЙ материал Ваших наблюдений и (иногда) 
«БЕЗУМНЫХ» экспериментов, которые проделывались. После этого – ВСЁ 
обобщить и предложить КОНКРЕТНЫЕ рекомендации относительно 
дальнейшего применения и использования Комплексов «СветЛ-Флора». К 
чему я всё это пишу? К тому, что люди, которые были «задействованы» в 
этом эксперименте (а это более 330 человек по всей России и не только) 
почему-то решили, что ВСЁ очень просто, что ОНИ САМИ МОГУТ 
проводить свои СОБСТВЕННЫЕ эксперименты, абсолютно забыв 
ГЛАВНОЕ. ВСЁ, над чем ОНИ «ставили» ЭКСПЕРИМЕНТЫ – ЖИВОЕ! 
ОНО умеет мыслить, переживать. Чувствует БОЛЬ и реагирует мгновенно 
на подобного рода «ВМЕШАТЕЛЬСТВО». 

Мало кто прежде, чем начать ПРОВОДИТЬ эксперименты – обратился 
к «ЖИВОМУ СПРАВОЧНИКУ», который оставил нам Н.В. Левашов, 
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написав Труд (справочник для всех нас) «ИСТОЧНИК ЖИЗНИ 1-10», в 
котором и разъяснил – как нужно делать, что нужно делать и почему так, а не 
этак! В его трудах – НЕОДНОКРАТНО подчёркнуто, что каждое действие, 
относительно чего-либо, а тем более ЖИВОГО, должно быть произведено С 
ПОЛНОЙ ЛИЧНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ.  

У меня уже есть те результаты «ТВОРЕНИЙ» рук Человеческих, 
которые говорят о полной БЕЗДУМНОСТИ в подходе к выполнению так 
называемых «ТВОРЧЕСКИХ ЖЕЛАНИЙ». Но об этом я напишу позднее – 
подведя итоги нашему с вами эксперименту. К сожалению, мало кто хочет 
познать ФИЗИКУ «запускаемых» ими ПРОЦЕССОВ.  

Удобней всего – «ВЛОЖИТЬ» желаемый конечный результат! 
Как пример: «…ХОЧУ получить огурцы длиной 1 метр и 

ПОМИДОРЫ, как арбузы…!» И ведь получили же! Не понимая того, что 
этим «ВЫБРАЛИ» весь потенциал Земли в местах ПРОИЗРАСТАНИЯ, 
восстановить который потребуется НЕ ГОД и НЕ ДВА! 

Не нужно обращаться, как Вы сказали, к «СветЛу» как к более 
«МОГУЩЕСТВЕННОМУ ЧЕЛОВЕКУ». Потому что «СветЛ» – это ВЫ 
САМИ. И молиться ему не рекомендуется. ОН может и в Церковь 
«УБЕЖАТЬ».  

Нужно «тренироваться» (и пусть пока не получается, и нет видимого 
результата) управлять Программами. Пример первоначального 
«управления» – это задание «СветЛу» первичного направления Вашего 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Когда Вы делаете это через «КНОПКИ» 
КОМПЛЕКСА. Это верно и надёжно.  

Некоторые люди, прочитав и познав статьи «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА» и 
труды (про А. Хатыбова – не буду), уже научились «управлять» Комплексом 
МЫСЛЕННО. Пока – очень немногие. Но и это НЕ МОЖЕТ НЕ 
РАДОВАТЬ.  

Вот это и есть определённое ПОЗНАНИЕ и ПРОДВИЖЕНИЕ 
ВПЕРЁД. У Вас, как Вы пишите – «оздоровление идёт полным ходом», так 
дайте ему РЕАЛИЗОВАТЬСЯ в ПОЛНОЙ МЕРЕ, а потом и 
«экспериментируйте»! 

 
61. ВОПРОС  

Что делать, если близкие люди, с которыми ты живёшь, не принимают 
и ничего знать не хотят о «СветЛ»? О новой информации, о событиях на 
Земле? Тебя «СветЛ» трансформирует, повышает октавы мозга, энергетика 
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меняется, и тем самым увеличивается пропасть между родными людьми, 
которые отвергают всё это.  

В то время как повышается моя эмоциональная устойчивость (кстати, 
новое, не знакомое ранее ощущение), растёт раздражение на меня того, кто 
рядом живёт и не пользуется прибором, вплоть до разъезда. У Н.В. Левашова 
в текстах на примере супружеской пары было объяснено, как избыток 
потенциала одного партнёра покрывает недостаток другого, и общая 
энергетика пары выравнивается. А что происходит в паре родитель – 
взрослый ребёнок? 
ОТВЕТ: 

Много книг написано по этому поводу. Книга «ОТЦЫ И ДЕТИ» 
Ивана Сергеевича Тургенева, написанная в 
шестидесятые годы XIX века, как одна из 
попыток разобраться в этом вопросе.  

Могу сказать только одно: сегодняшние 
дети – это уже далеко НЕ МЫ. И это нужно 
принять как должное. Все попытки сегодня 
«сделать» из них некое подобие себя успехом 
НЕ УВЕНЧАЮТСЯ. 

Та информация, которую они сегодня 
«получают» как на физическом уровне, так и 
на «другом», абсолютно отлична от той 
информации, которую Вы получали в их (её, 
его) возрасте. На мой взгляд, те последние 20-
25 лет, когда начались ГЛОБАЛЬНЫЕ 
изменения и Системы Жизнеобеспечения 
Человека, и смена Программ Системы 
Управления Земли, коренным образом 
отразились на поколении этих людей 
(молодёжи), да и на их родителях, «ломая» и 
ЖИЗНЕННЫЙ ОПЫТ родителей, и их 
устоявшиеся ПОНЯТИЯ в происходивших процессах.  

Я не буду давать каких-либо абстрактных рекомендаций, потому что 
подход в этом вопросе должен быть индивидуален. Есть простые 
общеизвестные Человеческие понятия во взаимоотношениях людей (не буду 
их повторять – они известны), которые никто НЕ ОТМЕНЯЛ. В этом 
направлении и нужно давать им советы и рекомендации, а всё остальное – 

При наличии гармонии на 
всех уровнях – на эфирном, 

астральном, первом 
ментальном, между 

мужчиной и женщиной 
возникает взаимообмен 

качествами. 
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это ПРАВО ВЫБОРА КАЖДОГО Человека, который из категории «люди» 
должен ПЕРЕЙТИ в категорию ЧЕЛОВЕК.  

Наше поколение, как и многие ПРЕДЫДУЩИЕ поколения, были 
«зашорены», поставлены в коридор между ЛОЖЬЮ и ПРАВДОЙ. И в этом 
коридоре строились все людские отношения. А нужно ПЕРЕЙТИ 
(прорваться) в коридор между ПРАВДОЙ и ИСТИНОЙ.  

Это можно сделать только при стремлении к ЗНАНИЯМ, стремлении 
к ПОЗНАНИЮ, и 
насильно здесь ничего 

сделать 
НЕВОЗМОЖНО. 

Нужно только 
ПОМОГАТЬ. Помогать 
словом и делом, 
подсказывать источники 
информации, из 
которых можно 
ПОЧЕРПНУТЬ новые 
и правдивые знания. И 
такие источники Вы уже 
знаете. На мой взгляд, 
другого пути нет. По 
мановению «Волшебной 
палочки» ничего не 

будет. Но «Волшебная палочка» всё же есть. И создал её тот, кто ПРИНЁС 
НОВЫЕ ЗНАНИЯ и НОВОЕ ПОНИМАНИЕ в поиске ИСТИНЫ в 
ПОЗНАНИИ. Это Генератор Н.В. Левашова и Программы «СветЛ» (как 
неотъемлемая его часть). Вы уже знаете, как это «работает».  

Все статьи СБОРНИКА «Знания от Na_Чала» говорят об этом.  
Читайте и перечитывайте, и предлагайте это делать тому, с кем Вы 

хотите жить в гармонии и понимании. Но к этому нужно относиться 
спокойно и с ПОНИМАНИЕМ. Оценка другого Человека (его деятельности 
и не только…) идёт в соответствии с СОБСТВЕННЫМИ представлениями. 

Сегодня для них (в их понимании) есть привычные всем «способы» 
оздоровления и лечения – это и клиники с врачами, и аптеки с таблетками. 
Есть, в конечном счёте, и «целители» (продвинутые и не очень), экстрасенсы 
и знатоки Чакр и всяческих «энергий». Выбирай – не хочу. Но только 
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результаты (в большинстве своём) тоже известны и отнюдь сегодня 
неутешительны. За последние 500 лет «бурного» развития, медицина 
достигла уровня ПАТОЛОГОАНАТОМОВ и не более того.  

Но люди не хотят это знать и принять. И это тоже их право и выбор. 
Вам ещё нужно обратить внимание на то, как Вы «подаёте» информацию о 
том, чем пользуетесь сами («СветЛ») и о том, что с Вами «произошло» и 
происходит сегодня. Это – НЕПРОСТО, и должно «базироваться» НА 
ВАШИХ ЗНАНИЯХ и ВАШЕМ ПОНИМАНИИ. Хочу обратить внимание 
на Вашу же фразу – «повышается ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ 
УСТОЙЧИВОСТЬ…». Это очень важно, потому что ЭМОЦИИ – это 
«стопор» в развитии РАЗУМА. Это «стопор» в принятии правильных 
решений. Есть хороший совет – ИЗБАВЬТЕ себя от пяти составляющих 
ЭМОЦИОНАЛЬНОГО «РАКА»:  

 КРИТИКОВАТЬ,  
 ЖАЛОВАТЬСЯ,  
 СРАВНИВАТЬ, 
 КОНКУРИРОВАТЬ, 
 СОПЕРНИЧАТЬ. 

Это совет не только Вам, но и «тем», кто будет читать статью, потому 
что ЭМОЦИИ через какое-то время проходят,  но то, что они сделали – 
ОСТАЁТСЯ. 
 
62. ВОПРОС  

Я говорила о Комплексе «СветЛ» многим людям, никто не внял и даже 
не зашёл на сайт. А я осталась в «дураках», так как на меня смотрят, как на 
распространителя приборов сетевого маркетинга или что-то в этом роде. 
Теперь останавливаю души прекрасные порывы помочь ближнему. Может 
«СветЛ» сам выбирает себе Пользователя? 
ОТВЕТ: 

Что касается «неприятия» того, что связано с Программами «СветЛ» – 
это вполне естественно для тех (к сожалению, для многих сегодня), кто по 
тем или иным причинам не умеет ЧИТАТЬ, принимать информацию, 
познавать НОВОЕ и т.п. Если уровень Человека невысок, то понять и 
оценить он сможет только на этом уровне, поэтому НЕПРИЯТИЕ 
окружающими Вас людьми Вашей информации, которую Вы хотите 
«донести» до них, и о ТЕХНОЛОГИЯХ, и о КНИГАХ, характеризуют, 
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прежде всего, уровень самих этих людей. К сожалению, эти уровни 
невысоки. 

Что касаемо ВЫБОРА Пользователя, как Вы выразились – «СветЛом», 
это не так. Н.В. Левашов, конечно, мог сделать и так (у меня сегодня нет в 
этом сомнений), но если бы он так сотворил, по моему мнению, 
«Пользователей» было бы совсем НЕМНОГО (по объективным причинам, 
связанным с сегодняшним состоянием их Мозга). Он это прекрасно 
ПОНИМАЛ. Всё делалось для ОЗДОРОВЛЕНИЯ людей, для того чтобы 
«ускорить», так называемый, процесс «просыпания» людей, и, конечно же, 
чтобы хоть как-то «РАЗГРУЗИТЬ» Левашова, потому что (я это знаю не 
понаслышке), каждый день он «отдавал» (уделял людям) своё время (дорогое 
время) не менее 5-7 часов на «сеансы» и консультации, которые проводил. 
ОН БЫЛ (с сожалением это пишу) крайне ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ 
ЧЕЛОВЕКОМ. Он практически НЕ МОГ отказать людям, которые к нему 
обращались за ПОМОЩЬЮ. Но этот «замысел», относительно Комплекса, 
был только на начальной стадии развитии «ПРОЕКТА». Позднее были 
внесены СУЩЕСТВЕННЫЕ «коррективы» относительно «Мозговой 
составляющей Человека», снятия «блокировок» при пользовании 
Комплексом и многое другое, о чём я уже писал неоднократно. 

Останавливать Ваши «души прекрасные порывы» НЕ НУЖНО. То, 
что мы делаем, НИКАКОГО ОТНОШЕНИЯ к сетевому маркетингу НЕ 
ИМЕЕТ. Это можно увидеть и услышать, посмотрев и послушав 
видеоролики «Путешествия «СветЛ». 

Хочу разъяснить Вам, почему «…МНОГИЕ люди не вняли и даже не 
зашли на сайт…» Это мной было написано более года назад и стало тогда 
моим лозунгом к ДЕЙСТВИЮ. 

Вообразите Человечество в виде поезда. Впереди едет локомотив и 
тащит за собой череду вагонов. Первыми за ним идут пассажирские вагоны. 
Затем следуют товарные. Замыкают состав цистерны. Везде едут люди. У 
всех разный уровень видимости внешнего мира. 

Сидящие в локомотиве максимально широко видят окружающее 
пространство. Люди сидят перед огромным лобовым стеклом, и по бокам 
большие окна. Внешний мир для них так же очевиден, как и пространство 
внутри локомотива. 

В пассажирских вагонах лобового стекла нет, есть только большие 
боковые окна. Но они открывают обзор по обеим сторонам. При желании в 
них можно даже высунуть голову и немного заглянуть вперёд. Мир за 
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рамками вагона для пассажиров так же не подлежит сомнению, как и для 
пассажиров локомотива. 

В товарных вагонах 
нет окон, но есть щели. К 
ним можно прильнуть и 
увидеть внешний мир. Но 
большинство не смотрит 
в щели, ибо занято 
внутривагонными делами. 
Их основная 
РЕАЛЬНОСТЬ – 
пространство вагона. 
Мира вне вагона как бы 
нет. Его бы и совсем 

считали несуществующим, если бы не щели, в которые можно заглянуть и 
убедиться в его наличии. Внешний мир как бы есть, но при этом он – почти 
абстракция. Последними едут цистерны. Они герметичны – без окон и 
щелей. Находящиеся в них люди НЕ ВИДЯТ внешнего мира. Их 
единственная РЕАЛЬНОСТЬ – ОБЪЕМ цистерны, в котором они как бы 
замурованы. Мир вне цистерны для них даже не абстракция, его просто нет. 

Между вагонами идёт «переток» людей. Кто хочет знать целое, 
окружающий его мир и лежащий вокруг мир, тот движется в сторону 
локомотива, и однажды попадает в него. Кто не хочет знать ничего, кроме 
видимой ему действительности внутри вагона, тот движется в сторону 
цистерн, и однажды оказывается в цистернах. НЕКОТОРЫЕ из тех, кто 
стремится познать целое, ПОПАДАЮТ в локомотив. Все, кто НЕ ИМЕЕТ 
такого стремления, ОДНАЖДЫ оказываются в цистернах. Медленнее всего 
люди покидают локомотив и цистерны. Из локомотива ВНИЗ уходят 
СЛЕПЫЕ. Из цистерн ВВЕРХ уходят ЗРЯЧИЕ, иным способом – 
интуитивно чувствующие. В локомотиве сегодня едет ничтожно малая 
часть Человечества – буквально один из миллиона (или даже из десяти, из 
ста миллионов). Сотые доли процента едут в пассажирских вагонах. 
Десятые доли процента в товарных вагонах. Остальная часть человечества, 
примерно 99% людей, совершает своё жизненное путешествие в цистерне. 
У каждого она своя. Каждый уверен: существует лишь видимое ЕМУ 
ПРОСТРАНСТВО цистерны. Ни на сознательном, ни на подсознательном 
уровне мысль пассажиров не идёт в сторону вопроса: «есть ли за рамками 
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цистерны что-то». Для них ВИДИМОЕ – это единственная реальность. 
Разное восприятие реальности определяет возможность диалога между 
людьми из разных пространств. Едущие в локомотиве относительно 
свободно могут общаться с людьми из пассажирских вагонов. С пассажирами 
товарных вагонов общение возможно, но труднее. С людьми закрытого 
пространства (из цистерн) ОНО НЕВОЗМОЖНО, ибо их представления о 
мире и цели другие. Между ВИДЯЩИМИ и СЛЕПЫМИ попросту нет 
предмета для общения. 

Со слепыми легко находят общий язык ДРУГИЕ слепые. Пассажиры 
товарных вагонов, никогда не смотревшие в щели, понимают пассажиров 
цистерн, но это уже нюансы. Главная мысль – «РАЗНЫЕ» не могут 
контактировать между собой. Каждому – своё. 

Если насекомое видит на несколько сантиметров, с ним бессмысленно 
затевать разговор о звёздах. Если кругозор Человека ограничен рамками 
текущей жизни, ему бесполезно говорить о мире за рамками. Понятия 
«внешний мир» для него не существует. Сегодня я пишу это для всех 
людей из локомотива. Для многих из пассажирских вагонов. Для некоторых 
людей из товарных вагонов. И ни для кого из цистерн, ибо, на мой взгляд, 
СМЫСЛА НЕТ. Но есть одно, НО… Дело в том, что многие из нас сами 
большую часть жизни провели в закрытом пространстве. Череда событий 
вывела их из него. Из этого следует, «ЦИСТЕРНА – НЕ ПРИГОВОР».  

Тем более что «ПОЯВИЛСЯ» «СветЛ». И каждый может увидеть 
больше. 

 
63. ВОПРОС  

Как Технологии оздоровления «СветЛ» уживаются с действиями 
современной медицины? Возможно, ли совмещать их? Или положиться 
целиком и полностью на Комплекс? Ведь это – единственный способ 
восстановления клеток до практически идеального состояния. Ведь это и есть 
панацея! (Хотя где-то в Ваших текстах, уважаемый Фёдор Дмитриевич, 
упоминается обратное). В то же время таблетки ещё действуют. Хотя 
Б.В. Маков написал, что уже нельзя принимать никакие фармацевтические 
продукты, так как они уничтожают Мозг. Хотелось бы разобраться. 
ОТВЕТ: 

Полностью ПОЛОЖИТЬСЯ можно (и нужно) только на СЕБЯ. Что 
такое – «Ваше развитие», которому способствует Комплекс? Это 
способность адекватно и правильно воспринимать ТУ ИНФОРМАЦИЮ (из 
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моря лжи), которая Вам необходима и для Вашего РАЗВИТИЯ, и для 
Вашего оздоровления. Пока мы не изменим в нашем понимании то, что 
сегодняшняя МЕДИЦИНА БОЛЕЗНЕЙ должна быть заменена 
МЕДИЦИНОЙ ЗДОРОВЬЯ, все потуги в этом направлении так и будут на 
уровне патологоанатомии. Вот информация, которая скрывается сегодня от 
нас, и на которой базируется вся фармакология мира (фармакологические 
компании – самые богатые компании в мире). Сегодня производится 35 
(может быть больше) тысяч наименований различных препаратов (на все 
случаи жизни). Реально «работают» – не более 200 препаратов!!!! Это 
говорит само за себя!  

Я НЕ ВОЗЬМУСЬ назвать эти препараты (кроме Аспирина и то, не от 
Брынцалова). Каков выход сегодня для простого Человека, который не может 
поехать «подлечиться» в Израиль или в Швейцарию? Кстати, замечу, что 
«лучшие врачи» в ИЗРАИЛЕ – это тоже МИФ. Это – тема отдельного 
разговора. Общепризнанный факт в том, что более 86 процентов всех 
открытий (практически во всех областях науки) были сделаны в России и 
Русскими Учёными. Другое дело, как эти открытия «присваивались», 
крались, увозились и где внедрялись. Это – тоже тема не минутного 
разговора. Но этот факт говорит о многом. 

Вот выдержки из одной статьи «как минимум 100 неофициальных 
различных средств от рака открыто и используется успешно без 
побочных эффектов с 1920 года».  

В этой статье также сообщается, что недавно свойство убивать раковые 
клетки открыто у веществ ЛАДАНА. Ладан – это жёлтая смола, которую 
попы жгут в церквях, машут кадилом, создавая приятный дым. То есть попы 
не зря «кадят», хотя и не знают этого эффекта. Это такая смола, похожая на 
янтарь. Оказалось, что если эту смолу ЕСТЬ, то здоровые клетки вокруг 
раковой опухоли начинают «уничтожать» (читай – пожирать) раковые клетки 
в десятки раз быстрее.  

У любого взрослого Человека после 40 лет в организме есть раковые 
клетки, просто они здоровым иммунитетом, под управлением Мозга, 
уничтожаются (см. статьи в Сборнике «Знания от Na_ЧАЛА»). Таких вот 
веществ, которые помогают организму убивать раковые клетки, на самом 
деле, много. Существуют на эту тему книги, но не на русском языке. На 
русском языке, как и во всех областях, вообще ничего нет. Официальная же 
медицина и фарминдустрия «шарахается» от излечения рака.  
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Они занимаются платным ЛЕЧЕНИЕМ, но ИЗЛЕЧЕНИЯ 
официальной медицине не надо! Почему? Извлекать доход из болезней, 
страданий и смерти людей – это другое дело. Вот это и есть «индустрия 
современной медицины». Как лечат «Ротшильдов» мы не знаем, и знать не 
можем. Разумеется, там совсем другие возможности и совсем другая 
философия лечения. В качестве примера, как раз на философии 
антираковых препаратов, я Вам сейчас укажу на принципиальный парадокс, 
который сейчас существует в официальной медицине и фарминдустрии.  

Вот смотрите – официальная медицина и фарминдустрия, основные 
усилия сосредотачивает на поиске, в том числе, и антираковых веществ – 
«лекарств», которые они могли бы найти, выделить в чистом виде или 
синтезировать и продавать как очень дорогие таблетки и ампулы. 
Понятно почему. Но оказалось, что все эти антираковые вещества не 

работают в ЧИСТОМ, 
ВЫДЕЛЕННОМ виде. 

Пример. Известно, что 
ЧЕСНОК останавливает рост 
рака. Это учёные знают и 
давно. Если Человек будет, 
есть каждый день чеснок, 
рак у него никогда не 
возникнет, и если уже есть, то 
прогрессировать не будет. 
Если Человек не будет, есть 
чеснок, раковые клетки 

начнут 
ПРОГРЕССИРОВАТЬ. 

Человек начнёт снова есть чеснок, рак опять остановится. Учёные начинают 
выделять ракостатические вещества из ЧЕСНОКА. Их оказывается 
неопределённо много, так что все их не выделить. Настолько это, на самом 
деле, сложно, что даже невозможна простейшая задача – определить все 
вещества в простом чесноке. Учёные только приблизительно делают 
догадки, какие из веществ чеснока отвечают за антираковое действие. И 
главное, оказывается – эти вещества не работают в выделенном виде! Вся 
генеральная линия официальной медицины и фарминдустрии заранее 
обречена на провал! То есть в копеечном чесноке, который стоит «рубль – 
килограмм», находятся антираковые вещества, которые работают в 

Курильский чай (пятилистник 
кустарниковый) 
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Комплексе. И ГЛАВНОЕ – вещества работают только когда находятся в 
живом чесноке, в комплексном, живом, сыром, не денатурированном, но 
стоит выделить активные вещества из чеснока в чистом виде, и, тем более, их 
синтезировать искусственно, – как они перестают быть активными и не 
оказывают лечебного действия! Природа как бы сама препятствует 
платной медицине – продаже излечения за деньги! Хочешь вылечиться от 
рака? Пожалуйста! Покупай чеснок – «рубль – килограмм» (или, скажем, 
абрикосовые косточки) – ешь каждый день и излечивайся на здоровье. А 
вот позволить фарминдустрии и официальной медицине выделить эти 
вещества в чистом виде и продавать больным за бешеные деньги – 
ПРИРОДА не ДАЁТ! Вы поняли, какая умная на самом деле Природа? Вы 
не поняли, наверное, какая в нашем дуальном мире опасность грозила бы 
людям, если бы «учёные» (а вернее те, кто сегодня себя ещё «мнит 
правителями мира») имели бы на руках чистые фармакологические вещества, 
излечивающие рак? Как это было изначально «ВЫСТРОЕНО»? У Вашего 
ребёнка рак крови. Вы ищете лекарство. Вам показывают лекарство – 
таблетки или ампулу – и говорят: «Вы должны сделать то, что мы Вам 
прикажем, а за это мы Вам будем давать по одной таблетке». И Вы за 
таблетку для своего ребёнка – сделаете всё что угодно и отдадите любые 
деньги и всё своё имущество, и чужое, и т.п.! Вот что было бы, «появись» 
таблетка (эффективная) от рака. Возможность абсолютной эксплуатации 
людей! Но у «правителей» нет таких веществ, и НЕ БУДЕТ. Природа им НЕ 
ДАЁТ их. «Бодливой корове Бог рогов не даёт». 

Природа сделала так, что средства излечения от рака растут под 
ногами, или они 
продаются в обычном 
овощном магазине и стоят 
они «рубль – кило». И 
выделять из природных 
веществ чистые активные 
– НЕЛЬЗЯ! И самое 
главное – НЕ НУЖНО! 
Сами, подумайте, какая 
Вам разница, принимать 
излечивающее лекарство в 
виде чесночной дольки 

Иван-чай (Кипрей узколистный) 
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или в виде таблеток по цене бриллиантов? Кому это нужно, чтобы 
излечивающее лекарство было обязательно в форме таблеток, а не просто 
Чеснока? Больному? Больному на самом деле это не нужно вообще! Главная 
стратегия «правителей» в области натуральной медицины – это 
целенаправленно внести полный хаос самой противоречивой информацией, и 
тем самым отбить всякое желание у людей лечиться натуральными 
средствами. И с этим надо кончать! Что уже и делается – комплексно и с 
участием людей, через ПОЗНАНИЕ. 

Так что же сегодня НУЖНО противопоставить таблетке, которая 
«очень удобна» в применении. Услышал про очередную «таблетку – 
излечитель» от «стресса» по ТВ, да ещё и в разделе «погода на завтра», 
пошёл, купил, открыл пачку и съел! И жди эффекта. Правда, иногда долго 
ждут или сразу «скорую помощь» вызывают. Этому можно 
противопоставить ТОЛЬКО ОПЫТ НАШИХ РУССКИХ (не еврейских, 
европейских, африканских и китайских) ПРЕДКОВ. Это старые, 
передаваемые и проверенные из поколения в поколение рецепты применения 
трав, плодов и всего живого, что окружает Человека. Об этом сегодня много 
можно прочитать и познать в Интернете. Но это – определённый труд. 
Потому что нужно ПРОЧИТАТЬ много. Сравнить разные рецепты одного и 
того же, определить, что для тебя более подходит, учесть территорию, на 
которой ЭТО РАСТЁТ, и ТЫ ПРОЖИВАЕШЬ, пойти собрать или найти и 
купить, настоять, выпарить, заварить и т.п. и ТОЛЬКО ПОТОМ – 
ПРИМЕНИТЬ. ЭТО ТРУД. И, в отличие от РАБОТЫ, этот труд и 
ПРИНЕСЁТ ДОЛГОЖДАННЫЙ результат. Принесёт непременно.  

Главное – терпение. Всё это крайне полезно применять в «сочетании» с 
«Браслетом», который неоднократно усилит и ускорит процесс оздоровления 

организма через применение Вами 
НАРОДНЫХ СРЕДСТВ. С этим, на 
мой взгляд – понятно. Есть ещё один 
актуальный вопрос, который требует 
«разъяснения» в силу, на мой взгляд, 
созданного «искусственного» 
НЕПОНИМАНИЯ. Ещё раз хочу 
ВСЕМ сказать и ПОВТОРИТЬ. 
Сравнение в вопросах 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ (и других 
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возможностей) Браслета и Комплекса «СветЛ» – НЕКОРРЕКТНО (как 
минимум). 

Народные средства – это подспорье в «работе Браслета» по Вашему 
оздоровлению. Теперь что касаемо Комплекса «СветЛ». То же самое 
относится и к Комплексу, но в меньшей степени, потому что НА 
ОПРЕДЕЛЁННОМ ЭТАПЕ ОН САМ определяет НЕОБХОДИМОСТЬ 
дополнительного «УЧАСТИЯ» или «НЕ УЧАСТИЯ» в процессе Вашего 
оздоровления НАРОДНЫХ средств. 

Приведу пример из того, что мне писали – «…любил кофе (крепкий 
чай). Без утренней чашки кофе, чувствовал себя «не в своей тарелке». На 
работе – кофе (да ещё и с сигареткой) и неоднократно (чтобы быть в тонусе). 
Понимал (где-то глубоко внутри), что это ПЛОХО, но ничего не мог с этим 
поделать. Имею Комплекс «СветЛ» и участник Программ «СветЛ». И 
вдруг – (месяца через три пользования), «лазал по интернету», «Случайно» 
натолкнулся на статью про «ИВАН-ЧАЙ». Прочитал, почему-то 
заинтересовался. Поехал на рынок, купил и решил попробовать. 
Понравилось сразу. Сначала пил в перерывах между чашками кофе, а потом 
(вдруг) понял, что кофе – «просто гадость» и теперь пью только Иван-Чай 
(с разными добавками трав (это уже «самостоятельно экспериментирую»). 
Более того, узнал, что в нашем районе Иван-Чай растёт. Начал сам его 
заготавливать (изучив в интернете рецепт) и теперь пью из своих заготовок. 
«Перевёл» на этот напиток всю свою семью и теперь, просто смеюсь, когда 
мне предлагают чашку кофе. 

Но основной акцент я всё же хочу сделать на (как теперь многие 
говорят) «структурирование воды» Комплексом «СветЛ». Не буду здесь 
расписывать, что такое вода на самом деле и все её возможности, которые мы 
практически совершенно не знаем (и наука тоже). Просто есть Вы со своими 
проблемами. Есть Комплекс, который УЖЕ «считал» ПРОБЛЕМЫ 
ВАШЕГО ТЕЛА, организма (вашей сегодняшней «рубашки»). Комплекс 
уже «ДОГОВОРИЛСЯ» с ВАШЕЙ Сущностью (Мозгом) о том, как они 
ВМЕСТЕ всё будут «поправлять». И есть ВОДА в графине, которая стоит 
рядом с работающим Комплексом «СветЛ», как «аккумулятор 
информации» и от Комплекса, и от Вашей Сущности. И вот, «по 
договорённости» с СУЩНОСТЬЮ и при непосредственном её участии в 
«процессе», Комплекс «сотворяет» из воды именно то, чего сегодня НЕ 
ХВАТАЕТ (не достаёт) ВАШЕЙ РУБАШКЕ (организму) в части 
БЫСТРЕЙШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ. «ЗАПУСКАЮТСЯ» тончайшие 
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физические процессы, как на физическом плане, так и на других планах, о 
которых написано выше. Они из ВОДЫ – «ДЕЛАЮТ» для ВАС (и только 
под ВАС) «жидкое «живое» ЛЕКАРСТВО» («жидкую таблетку») такого 
действия (без побочных эффектов), что «СОВРЕМЕННОЙ МЕДИЦИНЕ» 
и НЕ СНИЛОСЬ. В организме Человека, посредством применения этой 
«живой таблетки», запускаются ВСЕ процессы в «ускоренном» варианте, 
(если смотреть относительно применения Комплекса «СветЛ» без воды), что 
позволяет достичь за короткое время значительной эффективности, НЕ 
НАВРЕДИВ организму, а только ДОПОЛНЯЯ процессы, «запущенные» 
Комплексом «СветЛ». 

Вот так и «происходит» восстановление (иногда и замена) клеток до 
того состояния, о котором Вы и написали. Всё, что касается «Браслета» и 
«реструктуризации» с его участием воды, также имеет подобный эффект, но 
в менее значительных режимах, и поэтому более «растянуто» во времени 
в вопросах оздоровления.  

К Мозговой «деятельности» это не имеет отношения, потому что 
единственный ОРГАН, который не подлежит заболеванию – ЭТО МОЗГ. 
А если ЕГО ещё и НЕТ – то ТЕМ БОЛЕЕ. Всё, что связано с Программами 
«СветЛ» и взаимодействием с Мозгом, описано мной в соответствующих 
статьях Сборника «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА». 
 
64. ВОПРОС  

Скажите, Фёдор Дмитриевич, много ли Вам приходится отвечать 
людям на подобные письма и относительно «СветЛ», и относительно 
Н.В. Левашова? Почему не выступаете, как это делал Н. Левашов, и тогда бы 
Ваши ролики возымели бы непременный успех и сняли бы многие вопросы. 
ОТВЕТ: 

Во-первых, я – не Н. Левашов. В своё время я многому у него 
научился и многое, благодаря ему, понял и ПОЗНАЛ. У меня несколько иное 

ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. Кстати, 
А. Хатыбов тоже нигде 
практически не выступал 
ПУБЛИЧНО и Б. Маков не 
делает этого, потому что у них 
было и есть своё 
ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. 
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На мой взгляд, я делаю ВСЁ ПРАВИЛЬНО, исходя из общей 
обстановки и тех процессов, которые сегодня разворачиваются на Ваших 
глазах. Не нужно забывать, что я в политике (серьёзной политике) с 1991 
года и этим должно быть сказано все. Почему Н.В. Левашов прибегнул к 
такой форме распространения информации как «запись своих выступлений 
на видео»? Только потому, что хотел, как можно большим людям 
рассказать, «передать» те знания (НОВЫЕ ЗНАНИЯ), которые познал сам. 
Вот в этом и было его основное ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. Дать такой 
«мощнейший толчок», чтобы люди начали просыпаться и разбираться в том, 
что происходит вокруг них. Я считаю, что ЕМУ это удалось. 

Во-вторых, если Вы помните, в какой обстановке после гибели 
Левашова мне пришлось оказаться (благодаря его «близким» и заморским 
«друзьям») и продолжать то, что МЫ С НИМ НАМЕТИЛИ. Это был 
закономерный этап (я это понял позднее), который нужно было ПРОЙТИ,  
который показал и сегодня показывает – «кто есть кто». Поэтому в то время 
я, приняв совет Н.В. Левашова, начал писать свои статьи и работы, 
публиковать их, чтобы НЕ ДАТЬ возможности трактовать то, что 
происходило с развитием ТЕХНОЛОГИЙ так, как кому-то «взбредёт» 
трактовать. Уверен, что это удалось. Я исходил ещё и из того, что ответы, 
которые Вам дают книги и мои статьи, зависят от вопросов, которые Вы 
задаёте. 

Джозеф Ричард Киплинг как-то сказал: «У меня есть шесть слуг. Я им 
обязан всем. Их имена: КТО? ПОЧЕМУ? КОГДА? ЧТО? ГДЕ? и КАК?» 

Конечно же, приходится очень много «тратить времени» на прочтение 
массы писем в мой адрес и отвечать на те вопросы, которые в них ставятся. 

Я думал, что много вопросов снимется, когда поддержал идею 
А. Каленюка организовать «ПУТЬ-и-ШЕСТВИЕ «СветЛ»», исходя из 
того, что при встречах он сможет ответить на многие вопросы, в том числе и 
связанные с Программами «СветЛ». Но не тут-то было! Почти за 4 месяца 
его «Путешествия» и проведения около ста встреч, количество вопросов и 
писем в мой адрес – увеличилось НА ПОРЯДОК. Огорчаться этому или 
радоваться? Конечно же, Радоваться и искать новые формы ответов на 
возрастающий ПОТОК ВОПРОСОВ. Одна из них (перенятая у 
Н.В. Левашова) это ПУБЛИЧНЫЕ ОТВЕТЫ на самые актуальные 
вопросы – ДЛЯ ВСЕХ. Поэтому я так подробно Вам и отвечаю. И ещё 
потому, что практически – это готовая Глава в мою задуманную 
монографию «СветЛый Веник Н. Левашова в Банном Деле 
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А. Хатыбова», которая (извините за тавтологию) практически ЦЕЛИКОМ 
войдёт (как несколько глав) в третий, «НЕЗАКОНЧЕННЫЙ» том «Зеркало 
Моей Души». Как я и обещал ПУБЛИЧНО на 40 день ВЕСТВОВАНИЯ 
Н. Левашова, ВСЕМ... 

Но иногда некоторые письма просто «выбивают из колеи». Вот 
приведу одно из них и предложу кому-нибудь на него ответить. 

«Я являюсь обладателем Браслета «СЛН» уже три месяца. Случилось 
так, что в пятницу меня увезли на скорой и вырезали гнойный аппендицит и 
там же на УЗИ нашли у меня камни в желчном пузыре, а мне всего 28 лет!!! 
Врачи советуют удалить до приступа!!! Скажите, пожалуйста, может 
ли помочь в данном случае Браслет «СЛН», и как с ним работать в этом 
направлении? Не хочу опять под нож... Большое спасибо!» 

Читателям предлагаю внимательно ВДУМАТЬСЯ в поставленный 
ВОПРОС. Перечитать то, что написано выше относительно возможностей 
«Браслетов». И самим дать ответ на подобные вопросы, которые могут 
задаваться и ВАМ. Но не забывайте, что это пишет молодой Человек. И 
пишет не любопытства ради. 

Конечно же, камни (так называемый «песок», мелкие камни) в желчном 
пузыре могут «выйти», если применить вместе с «Браслетом» 
дополнительные виды «очищения», такие, как «применение воды», 
всевозможных трав и отваров, действие которых будет «многократно» 
усилено. Но это не главное.  

Вот Вам ещё один Пример – У Человека заболели глаза. Он идёт к 
ОКУЛИСТУ, ему прописывают капли, боль проходит. Кажется, Человек 
выздоровел. В реальности, он УСУГУБИЛ болезнь. Глаза перестали 
беспокоить, но через полгода заболела печень. Если бы больной пришёл не к 
узкопрофильному специалисту, а прошёл ОБСЛЕДОВАНИЕ, то наверняка 
ТЕРАПЕВТ разглядел бы в глазной боли СИГНАЛ о проблемах печени. 
Врач снял бы боль с глаз и НАЧАЛ печень лечить. Глаз выступал в роли 
автомобильного датчика, указывающего на внутреннюю проблему. Так и в 
данном примере – камни-то выйдут, а причина останется. Если ещё проще 
– Браслет это окулист, а Комплекс «СветЛ» – это терапевт. 

Я всегда говорил и продолжаю говорить о том, что по «поставленному 
вопросу» очень просто судить о Человеке, глубине его знаний, 
интеллигентности (как это ни странно) и кругозоре. Часто меня «обвиняют» 
в том, что на многие вопросы я «отсылаю» людей (не путать с посылаю…) 
читать те Труды, где всё предельно ясно. Все «разжёвано», изложено и 
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прописано. Имею ввиду труды Н. Левашова, А. Хатыбова, «Знания от 
Na_ЧАЛА», ОФЧ и т.п. Когда в своё время появился «замысел» создания 
КЛУБОВ им. Н. Левашова (получилось – по всему Миру, и это сегодня уже 
можно сказать), то одной из поставленных Клубам задач, была та, чтобы 
люди «шли в Клубы», становились их УЧАСТНИКАМИ и ТАМ задавали 
свои вопросы. И ТАМ – получали (спорили и доходили в спорах до истины) 
ответы. Но, наверное, для этого прошло ещё НЕДОСТАТОЧНО 
ВРЕМЕНИ. 
 
65. ВОПРОС 

Вы писали в одном ответе, что можно «СветЛ» прикрепить к 
Сущности, если захочет. Возможно, и если да, то, как «прикрепить» «СветЛ» 
к Сущности, чтобы он  остался после жизни с владельцем? Достаточна 
просьба к «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Вы что-то где-то прочитали, ничего не поняв. А зачем Сущность куда-
то прикреплять? И зачем «СветЛ» Сущности – после Ухода? Перечитайте – и 
Вы все поймёте. Я понимаю Ваш вопрос – он просто не правильно 
сформулирован. ВСЁ что, как Вы выразились, происходит после Жизни – для 
обладателей Программ – решено и проходит «проверку». В результате у меня 
сомнений нет. 

 
66. ВОПРОС 

Думаю, что мой вопрос будет интересен всем новичкам и скептикам. Я 
пользовался Оздоровительными Сеансами (летом 2012 года с Байдовских 
сайтов) и записями Встреч Н.В. Левашова с читателями, и не так давно с 
http://svetl.name/page/os (все 3 Сеанса). Месяц-полтора просмотров, и эффект 
налицо. Однозначно действует, работает, влияет, оздоравливает. Я могу с 
чистой совестью рекомендовать их тем, кто жалуется на какие-нибудь 
болячки. Также регулярно просматривал концовки встреч с читателями (не 
только одни концовки), где Николай Викторович снимал блокировки. В 
итоге я полтора года не курю и почти столько же вообще не употребляю 
алкоголь. 

Почувствовав на себе первый результат, пару лет назад уговорил 
супругу – купили ей Комплекс «СветЛ». Увы, но сомнения в его 
работоспособности (в том числе с учётом результатов 2-х УЗИ) привели к 
тому, что этой весной его даже отправляли вам на «перепрошивку» 
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(оставалось предполагать несанкционированное первое включение, что на 
бытовом уровне сделать нельзя – ведь нет ни пломб на самом планшетнике, 
ни программных методов). Пока что эффектов тоже никаких не проявляет. 

Что касается меня, я был владельцем Браслета «СЛН» Разум с августа 
по декабрь прошлого года. За это время я не заметил какого-либо 
воздействия, чтобы можно с уверенностью говорить о его 
работоспособности. Случилось несчастье его потерять (как вы знаете, в 
армии по этому поводу есть нецензурное и очень меткое определение), и 
через некоторое время после некоторых колебаний, сомнений и раздумий 
приобрёл уже серебряный (посоветовали) Браслет. Тоже «Разум»... Точнее, 
как тут у вас говорят, не приобрёл, а «вступил в программу «СветЛ», 
повторно. Тоже три месяца прошло, и финальный результат с граблями тот 
же. (Может, какие мозги, такое и оздоровление? Как в том анекдоте). Кстати, 
отказавшись от курева и алкоголя, я уже через пару месяцев заметил 
существенное улучшение памяти. В отличие от обоих Браслетов 
впоследствии. 

Про «СветЛ-Флору» писать особо нечего, она была активирована на 
серебряный Браслет буквально на пару недель. Кроме всего прочего, в 
глубине души я надеялся с её помощью обнаружить умозрительный эффект 
от покупных Программ «СветЛ». Увы.  

Собственно говоря, вопрос такой: почему по результативности 
Комплекс и Браслеты спасовали перед беЗ (с) платными Оздоровительными 
Сеансами? 

Может, для 
вступления в Программы 
«СветЛ», кроме 
банальной оплаты, нужно 
было бы какое-нибудь 
предварительное 
тестирование проводить? 
ОТВЕТ: 

Никакого 
тестирования проводить 
не нужно. Я не могу вот 
так однозначно ответить 
на Ваш вопрос, потому 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

77 
 

что Вы дали много эмоций и мало информации. По каким признакам Вы 
сравниваете сеансы и работу Комплексов? Что там у Вас выставлено? Все ли 
делалось по инструкции и т.п. Напишите мне подробное письмо, и я отвечу! 
Совет один – никогда не делайте скоропалительных выводов и относитесь к 
тому, что у Вас и супруги есть – уважительно, а не с пренебрежением. Оно 
ведь «живое».  

 
67. ВОПРОС 

Вы как-то сказали, что: «Никто не сможет вас «просканировать», если 
у вас есть «СветЛ». И не важно, где находится Комплекс и включён он или 
выключен». О каком сканировании идёт речь? К примеру, если кто-либо из 
добрых побуждений, захочет мне помочь, и прежде чем давать совет, 
«умеющий» просмотрит меня, то, что он увидит? Каким образом буду я (под 
защитой «СветЛ») выглядеть показан «сканирующему»? 
ОТВЕТ: 

В каждом «СветЛ» предусмотрена Программа защиты в 
многоплановом понимании этого. Она и не даст. А если кто-то из ДОБРЫХ 
побуждений хочет ВАМ помочь и «просканировать», то прежде всего нужно 
Ваше согласие и «доступ» будет дан. Но если после этого тот, кто Вас, начав 
«сканировать» – не сможет этого сделать, или будет Вам рассказывать 
небылицы – гоните его в шею. А вот если он ещё и в Генератор попытается 
«залезть»… (смотрите инструкцию). 

 
68. ВОПРОС 

Геопатогенные зоны отрицательно влияют на человека. Но мало кто 
знает, действительно ли он живёт в такой зоне, а если и знает, то не всегда 
есть возможность поменять место жительства. 

Вопрос: будет ли Комплекс «СветЛ» нейтрализовывать негативное 
действие этой самой зоны (во время нахождения «СветЛ» в жилье), или 
будет идти защита только самого организма человека, у которого есть 
Комплекс? Благодарю! 
ОТВЕТ: 

Я уже отвечал на этот вопрос. Комплекс «СветЛ» (мы здесь 
рассматриваем Комплекс) персонален (персонифицирован). Но в жилище он 
создаёт благоприятную атмосферу (зону для тех, кто там находится, 
практически защищая от всего негативного). Только до той поры, пока люди 
там находятся.  
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69. ВОПРОС: 
Уважаемый Фёдор Дмитриевич! Пожалуйста, поясните, в чем разница. 

На Браслетах «СветЛ» Генератор «крепится» на серебряной пластине. В 
Новом Комплексе «СветЛ-К» в форме Кулона на кремниевую пластину в 
обрамлении серебра. Почему недостаточно было прикрепить на серебряную 
пластину? С чем это связано? И ещё, пожалуйста, сообщите вес Кулона. 
ОТВЕТ: 

Потому что я уже говорил – последовательность платформ для 
Генератора (по надёжности и постановке Программ) – сталь, серебро, 
кремний, платина. «Кулон» изначально предназначался для детей, а это 
несколько другая категория и 
ответственность. Всё должно быть в развитии. 
Это потом меня «уговорили» исходя из 
удобства – сделать «Кулон» для взрослых. Вот 
для взрослых – абсолютно «равнозначный» и 
Генератор, и Программы что на «Кулоне», и 
что на «Браслете» (хочу тут заметить, что 
слово «Кулон» не определяет то, что есть, так 
же, как и «Браслет», я бы предпочёл, что бы 
называли Комплексами). Но нужно было 
«хрупкий» кремний защитить. Поэтому и «Кулон» (форма), и поэтому 
серебро. Серебро ещё и играет роль «резонатора» для Генератора. На 
Браслете – резонатор – это боковые пластины. Так что все гармонично. А 
вот, сколько весит – посмотрите на сайте, или напишите на сайт – Вам 
ответят. Но то, что не килограмм – это точно. 

 
70. ВОПРОС 

Участников Программы «СветЛ» не так уж и много, (наберётся ли 
тысяч пять?). Мы являемся врагами номер один фармацевтической 
структуры (и не только). Движение «РНТО» само уже не остановится и 
«СветЛ» идёт в массы лавинообразно. Извините за фантазию, но что если 
кем-то создаётся группа «сильных», «видящих» «экстрасенсов» и они просто 
начинают пересекаться с нами в жизни, (а мы не скрываемся, вычислить нас 
просто по соцсетям), и «сканируя», сворачивать у нас Генераторы, ведь у 
«СветЛ» предусмотрена такая функция против вторжения? 

Надеюсь, мои фантазии всего лишь параноидальный вымысел и я чего-
то недопонимаю. Благодарю за понимание. 
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ОТВЕТ: 
Функция «Сворачивания от сканирования» присутствует, несомненно. 

Она направлена на защиту информации, 
которая в Генераторе от Вашего Мозга, по 
всем Вашим «параметрам». Но сегодня 
практически все те, кто объявлен 
«видящими», экстрасенсами и пр. – этих 
возможностей не имеют. То, что они 
считают себя такими – это их 
автомоторное впечатление от прошлого. 
Так что на эту тему волноваться не нужно. 
Пусть они сами – волнуются и в основном – за себя.  
 
71. ВОПРОС: 

Фёдор Дмитриевич! 
1. Будет ли Вами озвучена истинная и полная информация о крахе 

самолёта, летевшего из Египта? 
2. Случилась бы такая трагедия, будь на борту у кого-либо из 

пассажиров Комплекс/Браслет «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Истина и полная информация мной 
«озвучена» «сильным Мира сего». Мало того, 
были сделаны реальные вещи, которые многих 
из них «потрясли». Частично я об этом 
написал в своей книге, но по примеру 
Н. Левашова, главную информацию закрыл 
точками до времени. Скоро прочитаете. Одно 
могу сказать – всё было НЕ ТАК, как нам 
рассказывают СМИ, да и рассказывают они не всё, а в угоду политическим 
решениям.  

По второму вопросу – нет, не случилась. Это тоже отдельная тема. Я не 
«надуваю щеки», я говорю о том, что знаю. Подсказка – если применяется к 
сбитию самолёт – там есть пилот, который этим процессом управляет и его 
исполняет. А у пилота – есть Мозг (даже если таковой – отсутствует). Если 
это ракета, там есть Головка самонаведения, а это электроника. И есть 
«СветЛ» как защита владельца. Вот и весь «фокус».  
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1. ВОПРОС 

При пересылке Комплекса «СветЛ» различными транспортными 
компаниями он проходит проверку (когда пересылают самолетом). Не 
исключено, что груз (т.е. Комплекс) будет досмотрен и включен. Было 
заявлено, что на такой случай имеется защита и реальный владелец 
опознается Комплексом как настоящий первый включивший. Каков принцип 
действия этой защиты? 
ОТВЕТ:  

НЕТ такой защиты, к сожалению НЕТ! Комплекс «СветЛ» 
«ОПРЕДЕЛЯЕТ» владельца и становится «ЕГО СОБСТВЕННОСТЬЮ», 
когда вынут из упаковки и проведено ПЕРВОЕ ВКЛЮЧЕНИЕ, и ЗАПУСК 
ПРОГРАММЫ. КТО ЭТО ПРОИЗВЕЛ – НА ТОГО И НАЧАЛ РАБОТАТЬ 
КОМПЛЕКС «СветЛ», «запомнив» владельца. 

Если у ВАС есть некие обоснованные сомнения – была нарушена 
упаковка. Что-то как-то не так лежит, снята защитная плёнка и т.п. – 
обращайтесь на http://svetl.org, и мы найдем способ разобраться в этом 
вопросе. 
  
2. ВОПРОС 

Есть защита Комплекса «СветЛ» от «сканирования», т.е. от дураков. 
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Если «видящий» увидит и «полезет», Генератор сворачивается и не 
восстановится больше. Имеет обычный «не видящий» человек Комплекс. 
Сидит с ним, допустим, на долгом совещании (или учёном совете), где очень 
скучно и делать нечего определённой части участников. Допустим, в 
компании этих товарищей имеется «видящий», который увидел что-то 
интересное (Генератор) и, заинтересовавшись, полез выяснять, как это 
работает. В результате – что? Честный и послушный, а также 
познакомившийся с инструкцией владелец Комплекса, лишится Генератора и 
даже не узнает об этом? 
ОТВЕТ:  

НЕТ, НЕ ТАК! ВОПРОС-ТО ПРАВИЛЬНЫЙ, но ответ давно был дан в 
статьях «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА». Перечитайте, не поленитесь. 

И, кстати, порекомендовал бы ВАМ перечитать (хотя бы просмотреть) 
«Источник Жизни 1-10» Н. Левашова. Тогда Вы поймёте, что и как БЫЛО 
АВТОРОМ и СОЗДАТЕЛЕМ ГЕНЕРАТОРА – предусмотрено. 
 
3. ВОПРОС  

Замечено, что многие 
Пользователи (но не все, 
конечно, я ориентируюсь на 
известных мне) при включении 
Комплекса «СветЛ» не 
испытывают особых ощущений 
и без проблем переносят даже 
100% мощности. При этом со 
временем (при долгом, в 
несколько месяцев, 
использовании), в 
определённый момент 
перегрузки от этих 100% 
начинают ощущаться, и 
мощность требуется снижать. О 
чём это свидетельствуют? 
Имеются какие-то препятствия 
для полноценного восприятия 
воздействия Генератора? За 
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какой-то срок Комплекс, ограниченный в своём воздействии «бутылочным 
горлышком» их убирает и потом имеет возможность работать полноценнее? 
Они, эти препятствия (блоки, и что из себя они представляют?) 
индивидуальные, или в большей степени зависят от происходящих 
изменений условий на Земле? То есть, это эффект «бутылочного горлышка» 
– когда «попасть» весь поток не может и до определённого момента (когда 
горлышко исчезает или расширяется), человек воспринимает только его 
часть и процесс оздоровления идёт не очень быстро? Или тут дело в том, что 
в результате запуска определённых процессов Комплекс «СветЛ» стал 
работать «лучше»? Или и то, и другое, и ещё что-то? Что?  
ОТВЕТ: 

Мне иногда приходит мысль в голову – «А ЗАЧЕМ МЫ создали 
Рубрику и написали столько уже статей (и продолжаем писать) в Рубрике 
«Знания от Na_ЧАЛА»? Наверное, не для себя?  

У Н. Левашова есть книга – «Последнее обращение к Человечеству». 
Там он в ОДНОЙ ИЗ ГЛАВ (не буду указывать) подробнейшим образом 
описал ВОЗНИКНОВЕНИЕ И ПРОЦЕССЫ ЗАБОЛЕВАНИЯ. 

Второе. ПРИВЕДЕНИЕ ВАШЕГО ОРГАНИЗМА в «НОРМАЛЬНОЕ» 
И ЗДОРОВОЕ СОСТОЯНИЕ (после стольких лет издевательства над ним, 
над организмом и ВАМИ САМИМИ и не только ВАМИ) требует 
ОСТОРОЖНОЙ и «Ювелирной работы». Что является ВАМ сигналом – 
нужно уменьшить мощность? Естественно или боль (сигнал) или лёгкое 
недомогание (сигнал), температура (сигнал). До поноса доводить не 
рекомендуется (хотя, это тоже неплохо в ранней стадии применения 
Комплекса «СветЛ»). ВЫ и Комплекс 
«СветЛ» – становитесь ЕДИНЫМ 
ЦЕЛЫМ. ВОТ ОН ВАС и «тренирует» 
в том, чтобы ВЫ научились его 
слушаться! 
 
4. ВОПРОС 

Комплекс «СветЛ» хоть как-то 
может действовать на домашних 
животных? Если уж на растения 
действует… 
ОТВЕТ:  
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Не может, а действует и хорошо действует! Создаёт очень комфортную 
для них обстановку в месте работы Комплекса «СветЛ». Это неоднократно 
писали нам (см. www.svetl.org) те, кто экспериментировал. Подтверждение 
этому можно прочитать и у Н. Левашова в «ИСТОЧНИКЕ ЖИЗНИ» и даже 
рассмотреть его собаку (см. Фото) которая «попала» в радиус действия 
Генератора.  
 
5. ВОПРОС  

Используя Комплекс «СветЛ», я обнаружила интересное явление: у 
меня сбоку от правого, а затем и левого глаза появляется яркое свечение. По 
щеке проходит приятная прохладца. Свечение сначала просто 
«подглядывало» и пугало неожиданностью появления, а затем, после того, 
как я попросила не пугать меня, стало появляться осторожно в виде веретена 
или скобки, вогнутой концами за спину, с движением вверх или вниз. 
Ощущение, что что-то пытается со мной контактировать. Никаких побочных 
эффектов не вызывает.  

Что бы это могло быть?  
ОТВЕТ:  

ЭТО НОРМАЛЬНОЕ СОСТОЯНИЕ ПРИ ПРОЯВЛЕНИИ 
«преобразования Мозга». Что такое глаза? И чем МЫ ВИДИМ? ВИДИМ МЫ 
– МОЗГОМ, а глаза – это ИНСТРУМЕНТ Мозга.  

МОЗГ «улучшает свой инструмент», чтобы более эффективно его 
использовать! НЕ МЕШАЙТЕ этому процессу. И не ПРИДУМЫВАЙТЕ 
НИЧЕГО БОЛЕЕ. ПРОСТО ПИШИТЕ СВОИ НАБЛЮДЕНИЯ В 
ДНЕВНИК – ПРИГОДЯТСЯ. 
 
6. ВОПРОС  

Комплекс «СветЛ» стал моим «костылём», без него мои букеты 
активизируются в течение суток. Использую его «системами» на все кнопки. 
Стараюсь совмещать сердечно-сосудистую систему с нервной системой, 
мышечную систему с костной системой и т.д. Правильный ли подход?  
ОТВЕТ: 

ЭКСПЕРИМЕНТИРУЙТЕ! НЕ ВОЗБРАНЯЕТСЯ. ПОМНИТЕ 
ТОЛЬКО – «САМИ С СОБОЙ – ЭКСПЕРИМЕНТИРУЕТЕ». НО НЕ 
ЗАБЫВАЙТЕ И ПРО ВОДУ. ЕСЛИ ЧТО-ТО ПРОИСХОДИТ не 
КОМФОРТНОЕ – «МОЩНОСТЬЮ» – регулируйте. Но не нужно на 
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следующий день «загонять опять на 100%». НЕДЕЛЬКУ ПОДЕРЖИТЕ НА 
ТОЙ МОЩНОСТИ, на которой «комфортно». 
7. ВОПРОС  

Обращаясь к Комплексу «СветЛ», вижу картинку в виде тора с 
пятигранником над ним (ВКонтакте есть такая картинка) от него я мысленно 
притягиваю лучи к объекту (структурировать воду, обезвредить пищу…)  
Как далеко я могу дотянуться?  
ОТВЕТ:  

Дотянуться можно далеко! 
Самое главное – определиться – 
ЧЕМ ДОТЯГИВАТЬСЯ? И 
КАРТИНКИ в КОНТАКТЕ 
полезны! ТАМ МОЖНО И С 
«РОГАМИ» НАЙТИ и не только 
«ПЯТИГРАННИК» С ТОРОМ. Но 
лучше ВСЁ ЖЕ с КАРАНДАШОМ 
в руке ПЕРЕЧИТАТЬ СТАТЬИ в 
«ЗНАНИЯХ ОТ NA_ЧАЛА». Там всё и изложено – как и до чего 
«дотягиваться!» 

 
8. ВОПРОС  

Комплекс «СветЛ» сам начал выбирать активность после 5 месяцев 
содружества. Я ставлю на 100% – утром он включается на 60%. (Использую 
приём быстрого отключения для экономии энергии). Это нормально?  
ОТВЕТ: 

ЭТО НОРМАЛЬНО! ПРОВЕРЬТЕ, какая «мощность» выставлена на 
КАЖДОЙ ВАШЕЙ ПОЗИЦИИ.  
 
9. ВОПРОС 

Уже месяц Комплекс «СветЛ» работает с интенсивностью 100%. 
Неприятные ощущения первых дней позади. Сейчас остался небольшой 
«шум» в ушах. Можно попросить Комплекс «СветЛ» увеличить нагрузку на 
10%? Как оформить свою просьбу?  
ОТВЕТ: 

ВЫ, как я понял, ХОТИТЕ 110%? МОЖНО СДЕЛАТЬ и 200%, но 
тогда – может вырасти «хвост». Кстати – ОН ВЫРАСТЕТ БЫСТРО, а 
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УБИРАТЬСЯ – будет медленно! НУ, ПОЧИТАЙТЕ НАШИ СТАТЬИ!!! ТАМ 
ВСЁ ЭТО ДЛЯ ПОДОБНЫХ ЛЮБИТЕЛЕЙ торопиться – есть! 
 
10. ВОПРОС  

Могут ли сомнения Пользователя в действии Комплекса «СветЛ» (или 
неполное понимание им процесса воздействия Комплекса «СветЛ» на 
здоровье и энергетическое состояние) повлиять на эффективность Комплекса 
«СветЛ» или снизить её? 
ОТВЕТ: 

Конечно же, НЕТ! ОН – (я так называю Генератор Комплекса 
«СветЛ»), используя ТЕРМИНОЛОГИЮ Н. Левашова – КВАЗИ ЖИВОЙ! 
ОРГАНИЗМ! Мало того, ОН ЖЕ – УМНЫЙ и НЕ СОМНЕВАЕТСЯ В 
ТОМ, что работает именно ПО ВАМ! В отличие от сомневающихся! Ну а 
если есть сомнения (они, конечно же, имеют право – быть у любого!) нужно 
найти АРГУМЕНТЫ того, что: а) работает или б) не работает. НО 

АРГУМЕНТЫ. И не для кого-то, а именно для 
себя.  

ПЕРЕЧИТАТЬ «Источник ЖИЗНИ 1-
10» Н. Левашова, серию статей «ЗНАНИЯ ОТ 
Na_ЧАЛА», отзывы Пользователей, за собой 
внимательно понаблюдать, вести дневник своих 
«изменений» и т.п. И ПОМНИТЬ СЛОВА, 
сказанные НЕ МНОЙ, а Н. Левашовым, который 
говорил, что «нет такой сегодня аппаратуры, 
чтобы «зафиксировать работу» Генератора…» 
Это можно сделать только самому, растянув по 
времени и ПО СВОИМ СОБСТВЕННЫМ 
ОЩУЩЕНИЯМ И СОСТОЯНИЮ! 
 

11. ВОПРОС: 
 «Обращает» ли Комплекс «СветЛ» по мнению врачей «необратимые» 

процессы в организме – такие, как расширение поверхностных вен нижних 
конечностей при варикозном расширении вен, сопровождающееся 
несостоятельностью клапанов и нарушением кровотока? Или стоит сделать 
операцию и использовать Комплекс «СветЛ» для профилактики дальнейшего 
развития болезни?  
ОТВЕТ: 
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СТРАННЫЙ ВОПРОС. ВЫ ВРАЧЕЙ СПРОСИТЕ – ПУСТЬ ОНИ 
ВАМ АРГУМЕНТИРОВАНО РАССКАЖУТ – что же такое «ВАРИКОЗ»? 
ОТ ЧЕГО ОН ПРОИСХОДИТ? И ЧТО ТАКОЕ И КАК происходит 
«кровообмен» в организме? ПРОЧИТАЙТЕ В СТАТЬЯХ «ЗНАНИЯ ОТ 
Na_ЧАЛА». ТАМ ЖЕ ВСЁ ЕСТЬ! 

СДЕЛАЙТЕ ОПЕРАЦИЮ. ВЫДЕРНИТЕ ВЕНЫ. ПОСЧИТАЙТЕ 
(можно в уме) сколько потребуется ВРЕМЕНИ КОМПЛЕКСУ «СветЛ» ДЛЯ 
«ВОССТАНОВЛЕНИЯ» того, что «ИЗЪЯТО». И введите небольшую 
поправку «НА ВОССТАНОВЛЕНИЕ Мозга». ЭТО БУДЕТ ПРАВИЛЬНОЕ 
РЕШЕНИЕ. 
 
12. ВОПРОС 

В Комплексе «СветЛ» не предусмотрен такой орган, как кожа. Какими 
кнопками, в каких Системах организма можно заменить его пока не выйдет 
обновленная программа?  

 
ОТВЕТ: 

ДЛЯ ЭТОГО НУЖНО 
ПРОСТО ПОНЯТЬ – ЧТО ЖЕ 
ТАКОЕ КОЖА? ЧТО ОНА 
ДЕЛАЕТ, и с чем ВСЁ 
СВЯЗАНО? Имеются в виду, 
наверное, «КОЖНЫЕ 
ЗАБОЛЕВАНИЯ»? Но кожные 
заболевания вызваны 
«нарушениями» НЕ ТОЛЬКО (и 
в основном, не столько) в самой коже. Нужно знать – О ЧЁМ МЫ СЕЙЧАС 
КОНКРЕТНО ГОВОРИМ? ВОПРОС САМ – НЕКОРРЕКТЕН, ПО СУТИ. 
 
13. ВОПРОС 

Как Комплекс «СветЛ» влияет на память? У меня уже второй раз (за 
время пользования Комплексом) «пропадает память». Очень трудно стало 
всё запоминать и тем более вспоминать. Что происходит? Это «работа» 
Комплекса «СветЛ?»  
ОТВЕТ: 
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НЕТ, ЭТО «ВОССТАНОВЛЕНИЕ» и «РАБОТА» Вашего Мозга! 
Нужно – первое, и мы НЕОДНОКРАТНО ОБ ЭТОМ ГОВОРИЛИ – 
уменьшить МОЩНОСТЬ до 40%. 

Второе, «посидеть» на этой мощности – минимум неделю, а потом – 
каждую неделю ПРИБАВЛЯТЬ, но не более 10%. ТЕРПЕНИЯ «наберитесь». 
И потом, что «оздоравливаем?» НЕ ТОЛЬКО ВАМ, но и МНОГИМ – 
НУЖНО ПРАВИЛЬНО НАУЧИТЬСЯ ФОРМУЛИРОВАТЬ ВОПРОС – тогда 
и БУДЕТ дан ПРАВИЛЬНЫЙ ОТВЕТ. 
 
14. ВОПРОС  

Как часто можно производить «перезагрузку» Комплекса «СветЛ»: 
ежедневно, 1 раз в три дня, 1 раз в неделю, 1 раз в месяц?  
ОТВЕТ:  

ЗАЧЕМ? ОТКУДА ТАКОЕ? ПЕРЕЗАГРУЗКУ – ЛИБО СО СМЕНОЙ 
МЕСТА ПРОЖИВАНИЯ, либо «по нашим командам», либо ПО 
ИНДИВИДУАЛЬНЫМ ПРОСЬБАМ, если МЫ ВАМ ГОВОРИМ, что это 
нужно сделать «по тому-то и по тому…» См. Ответ в Вопросе №25. 

  
15. ВОПРОС 

Как с помощью Комплекса «СветЛ» развить в себе возможность 
качественно изменять себя, создавая новые органы чувств и повышая октавы 
своего мозга? А также как надо работать с Комплексом  «СветЛ», чтобы 
увеличить быстроту анализа мышления, улучшить память, снять 
существующие блокировки?  
ОТВЕТ:  

ЛУЧШИЙ ВАРИАНТ – ЭТО ПОЭТАПНО! ДАТЬ ВОЗМОЖНОСТЬ 
КОМПЛЕКСУ «СветЛ» (и не мешать ему) ОЗДОРОВИТЬ ВАС – В ЦЕЛОМ. 
КОМПЛЕКС «СветЛ» Октавы Мозга – НЕ ПОВЫШАЕТ, он – 
СОДЕЙСТВУЕТ. А ОБО ВСЁМ ОСТАЛЬНОМ – ПРЕКРАСНО НАПИСАНО 
У Н. Левашова (хотя бы в «ЗЕРКАЛО МОЕЙ ДУШИ») и нет смысла это 
повторять. НЕ ЛЕНИТЕСЬ и возьмите всё же «ЛОПАТУ ПОЗНАНИЯ» 
побольше. 
 
16. ВОПРОС 

Как с помощью Комплекса «СветЛ» начать работать над своим 
здоровьем, чтобы быть не пассивным носителем Комплекса, а самому 
подключиться к работе с  Комплексом «СветЛ»? 
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ОТВЕТ:  
Если Комплекс «СветЛ» уже есть – НЕ МЕШАЙТЕ ЕМУ хотя бы 

месяца три. В это время прочитайте «ЗНАНИЯ ОТ NА_ЧАЛА» и узнаете, как 
быть НЕ ПАССИВНЫМ НОСИТЕЛЕМ. Неплохо также вернуться и к трудам 
Н.В. Левашова.  
17. ВОПРОС: 

Что делают с дублями сущностей владельцев Комплекса «СветЛ» 
после его замены? Можно ли использовать эти дубли для клонирования 
человека? (теоретически и практически).  
ОТВЕТ: 

ЭТО НЕ ДУБЛИ СУЩНОСТИ в понимании – ДУБЛЬ. ЭТО – 
прежде всего – ИНФОРМАЦИЯ, обличённая в ОПРЕДЕЛЁННУЮ 
ФОРМУ, с которой «взаимодействует» Сущность Человека (по 
Н. Левашову), или Мозг – (по А. Хатыбову). Здесь не понял Вас – ПОСЛЕ 
ЗАМЕНЫ кого? ЧЕЛОВЕКА или КОМПЛЕКСА? ПОСЛЕ «Замены» 
Человека – это одна история. А при замене Комплекса «СветЛ», проводится 
(назовём это ПРОЦЕДУРОЙ) «ПЕРЕУСТАНОВКА» (перенесение) всей 
накопленной «информации» в ГЕНЕРАТОРЕ (вместе с Генератором) на 
НОВЫЙ КОМПЛЕКС «СветЛ» (новый Генератор) без потери 
информации. ДЛЯ СОЗДАНИЯ КЛОНА (теоретически) – это возможно, но 
практически – НЕТ, потому что Н. Левашов всё это предусмотрел 
изначально.  
 
18. ВОПРОС 

При переезде, на какие расстояния желательно перезагрузить и 
перенастроить «СветЛ». Как правильно это делать? Если поездки частые, 
имеет ли смысл держать Комплекс дома, и если да, то при каких 
расстояниях? 
ОТВЕТ: 

И об этом тоже уже писалось и говорилось – неоднократно. Но 
благодарю за напоминание. Мы – изменим инструкцию и там все подробно 
изложим. Можно, конечно же, и не производить «перезагрузку», но 
«Перезагрузка» – «облегчает работу» Комплексу «СветЛ» относительно 
ВАС.  

Я рекомендую это делать при изменении местоположения БОЛЕЕ 300-
500 км. Если поездки частые, а Вы его с собой возите (желательно возить), 
Все равно – делайте «перезагрузку». Не так это и сложно. Не относитесь Вы 
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к КОМПЛЕКСУ «СветЛ», как к дорогой игрушке. Комплекс «СветЛ» – 
ЭТО ВЫ! Себя жалейте (и ЕГО заодно). 

Эта информация относится к моделям Комплексов «СветЛ» на 
планшетных носителях.  

Новые модели Комплексов «СветЛ» не требуют перезагрузки. 
Перезагрузка Нового комплекса делается крайне редко и персонально, в 
зависимости от обстоятельств. 
 
19. ВОПРОС: 

Многие пишут об экспериментах с Комплексом «СветЛ», есть ли 
смысл экспериментировать «вслепую» без обратной связи? Думаю, нет, если 
так – то стоит это уточнить для всех. Только без хвостов. 
ОТВЕТ: 

Экспериментировать можно 
при наличии ПОНИМАНИЯ того, 
что ты делаешь и 
ДОСТАТОЧНЫХ ЗНАНИЙ в 
том эксперименте, который хотите 
ПРОВЕСТИ. Многие 
«ЭКСПЕРИМЕНТАТОРЫ» уже 
пожалели об этом. Ещё раз хочу 
подчеркнуть – Генератор – ЭТО 
ЖИВОЕ. Его лучше ЛЮБИТЬ, 
чем над ним – ИЗДЕВАТЬСЯ. Он ведь и сдачи дать может. Вот из этого и 
исходите. 
 
20. ВОПРОС: 

Комплекс владельцев «СветЛ» создаёт дубль сущности, а после смерти 
физического тела, что происходит с дублем?  
ОТВЕТ:  

КОМПЛЕКС «СветЛ» НЕ СОЗДАЁТ ДУБЛЬ СУЩНОСТИ. Об 
этом уже написано в ответах на ПРЕДЫДУЩИЕ ВОПРОСЫ. А то, что 
происходит со ВСЕЙ «ИНФОРМАЦИЕЙ», накопленной в 
ГЕНЕРАТОРЕ, и с самим ГЕНЕРАТОРОМ, наверное, корректно говорить 
только с владельцем (конкретного Комплекса), и пока это не может быть 
публичным. 
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Слишком много (пока) «доброжелателей» и «вертикально 
интегрированных любопытных», включающих и выключающих всё, что 
можно /вкл. или выкл./, и «групп учёных», «создающих» (в народном 
мнении – ПРОСТО ВОРУЮЩИХ), на «базе знаний» Н. Левашова (своих-
то знаний НЕТ), всякие «ЛУЧНИКИ», и подобную «Продукцию 
Зазеркалья», о чём я уже писал и говорил. 

 
21. ВОПРОС: 

Какие системы организма нужно активировать в Комплексе «СветЛ» 
для улучшения памяти? А для похудения?  
ОТВЕТ:  

В своё время я говорил Николаю Викторовичу – «ДАВАЙТЕ 
СДЕЛАЕМ БОЛЬШУЮ КНОПКУ (отдельную) «ДЛЯ ПОХУДЕНИЯ!» И 
НАМ ПРИ ЖИЗНИ ПАМЯТНИК ПОСТАВЯТ!» Он очень долго смеялся! 
НО В КНОПКЕ – отказал, сказав: «…ПУСТЬ ЛУЧШЕ УЧАТ, как сами 
«устроены…»  

Что и было сделано в «СИСТЕМАХ ОРГАНИЗМА», а для наиболее 
ленивых – был сделан Раздел – «ПРОФИЛАКТИКА ЗАБОЛЕВАНИЙ!»  

Для того чтобы правильно «набрать» необходимое «для улучшения 
памяти» нужно сначала понять – ЧТО ЖЕ С ПАМЯТЬЮ ПРОИСХОДИТ 
(произошло), и только потом можно дать рекомендации. Нужно понять 
ФИЗИКУ ПРОЦЕССА. ПО-ДРУГОМУ – нельзя. Генератор, конечно же, 
САМ справится с этой задачей, но «БУДЕТ РАД!» если ему будет оказана 
помощь со стороны Пользователя, да ещё и желающего ПОХУДЕТЬ!  
 
22. ВОПРОС 

Нужны справочные материалы по активации тех или иных органов и 
систем для Комплекса «СветЛ» при 
определённых видах заболеваний. 
Как скоро они появятся?  
ОТВЕТ:  

Во-первых, Все статьи 
Сборника «ЗНАНИЯ от 
Na_ЧАЛА» – справочные 
материалы. И сам Сборник для этого 
и писался.  
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ВТОРОЕ, нужно иметь минимальные знания по анатомии Человека на 
уровне 8-10 класса средней школы. 

В-ТРЕТЬИХ, что касается правильной активации (не органов, а 
кнопок Комплекса «СветЛ»), которые непосредственно будут «связаны» с 
конкретными органами Человека, при их активации, по наиболее сложным 
процессам и моментам, то это всё найдёт своё отражение в новой 
«ИНСТРУКЦИИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ», которая скоро будет опубликована 
для беЗплатного скачивания на нашем сайте. 
http://static12.insales.ru/files/1/128/1360000/original/Инструкция_Комплекс_Св
етЛ.pdf  
  
23. ВОПРОС 

Существующая компьютерная техника, мониторы, в частности, всех 
девайсов, портят зрение. Реально ли при существующих цифровых 
технологиях сделать монитор, улучшающий зрение, или будем ждать 
внедрения других технологий? 
ОТВЕТ:  

Комплекс «СветЛ» рядом поставьте с монитором, и со зрением все 
будет в порядке. Цифровые технологии – это последнее «изобретение» для 
зомбирования и уничтожения (медленного) людей.  

 
24. ВОПРОС  

Приоткройте немного завесу над новым более мощным продуктом от 
«РНТО» – это смартфон или планшет «СветЛ»?  
ОТВЕТ: 

«Завесу» приоткрою (но чуть-чуть), хотя уже и рассказывал о НОВОМ 
КОМПЛЕКСЕ «СветЛ». Это и не смартфон, и не Планшет. Относительно 
Смартфона. Я уже писал в своих работах, что изначально, когда всё только 
начиналось под руководством Н. Левашова, за основу создания Комплекса 
«СветЛ» был взят Смартфон. Но после тестирования, испытания и прочего, 
Н. Левашов ПРИНЦИПИАЛЬНО отказался от этого «замысла», 
аргументированно рассказав мне – почему этим путём идти нельзя.  

И тогда за основу был взят Планшет, который, на то время, полностью 
удовлетворял ВСЕМ ТРЕБОВАНИЯМ. Приведу Вам конкретный пример 
того, как «всезнающие» «вертикально интегрированные учёные», под 
руководством все той же небезызвестной (в узких кругах), уже совершенно 
лишённой мозга, мадам Н. Аншуковой «ПРЕДЛОЖИЛИ» (читай – в 
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очередной раз нагло обманули) людей, предложив им вот это «ИЗДЕЛИЕ» 
из раздела «Луч Ник»  
http://luch-nik.ru/magazin/product/view/1/12 

Цитирую: «Так как биополе человека и физически плотный 
организм являются единой взаимосвязанной системой, то при 
корректировке биополя, данное воздействие может переходить и на 
физически плотный организм, чем способствует восстановлению его 
нормальной функции. Действие технологии, управляемой ПО «Луч-Ник» 
реализовано группой авторов на основе знаний Российского учёного 

Левашова Николая Викторовича».  
Вот статья, в которой я 

подробно рассказал, что такое 
«Луч-Ник», что такое «биополе» и 
о том, что НА ОСНОВЕ ЗНАНИЙ 
Н. Левашова сделать ничего 
нельзя, потому что это ЕГО 
ЗНАНИЯ:  
http://svetl.forumgrad.ru/t73-
topic#227  

Можно что-то сделать 
только на основе СВОИХ знаний, 
которые приобретены при 

изучении ТРУДОВ Левашова и не только.  
Вот это и есть пример мракобесия и неадекватности в своих 

действиях и поступках, и «затухание» мозговой деятельности даже у тех, 
кто более всех кричал о своей «верности» и «преданности» Н. Левашову 
и о том, что всё, что написал Н. Левашов ими «прочитано и перечитано». 
Вывод один – всё это ЛОЖЬ, направленная на ОБМАН людей. 
 
25. ВОПРОС 

Как часто нужно перезагружать полностью Программу в Комплексе 
«СветЛ»: один раз в неделю, один раз в месяц? И при перезагрузке снимаем 
все позиции – активные (зелёного цвета) и выключаем Комплекс «СветЛ» на 
десять минут или на два часа? 
ОТВЕТ: 
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Я уже говорил, что «перезагружать Комплекс нужно при его 
перемещении на большие расстояния (вместе с Пользователем) или другие 
регионы проживания Пользователя. Желательно перезагружать при 
изменении НЕСКОЛЬКИХ (более трёх) позиций в разделе «Профилактика 
заболеваний» и «по командам» (рекомендациям), которые Вы получаете от 
нас в рассылках, на сайте или каким-то другим путём. Интервал между 
действиями при перезагрузке должен быть НЕ МЕНЕЕ 10 минут. ОНО ЖЕ 
– ЖИВОЕ! Дайте ему «осмотреться»!  

 

 
 
26. ВОПРОС 

В статье о Браслете я прочёл, о том, что скоро появится более 
«мощный» и надёжный (в техническом отношении) Комплекс «СветЛ», 
(испытания которого почти закончены). Может не стоит спешить с покупкой 
Комплекса «СветЛ» и дождаться Нового Комплекса «СветЛ»? Есть ли смысл 
ждать новый более «мощный» и надёжный (в техническом отношении) 
Комплекс «СветЛ» или достаточно «старого»?  
ОТВЕТ:  

Здесь – это ВАШ ВЫБОР! Мы все привыкли писать и говорить слова, 
даже не задумываясь об их РЕАЛЬНОМ значении. Просто порекомендую 
ВАМ (и не только вам) прослушать видео-выступления С. Данилова «О 
Русском языке», о значении слов и о том, что каждое слово НЕСЁТ В СЕБЕ. 
Можно и порекомендовать прочитать (или хотя бы ознакомиться) с трудами 
Русского Учёного Н.А. Морозова. Всего-то 7 томов под названием 
«ХРИСТОС». Крайне будет полезно. 

Появится БОЛЕЕ НАДЁЖНЫЙ в «эксплуатации» КОМПЛЕКС, 
более удобный в применении и более комфортный. Посмотрите историю 
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развития «замысла» Н.В. Левашова. Сначала «ЧАСЫ», помните в 80-х 
годах часы с дисплеем появились? Потом была мысль поставить Генератор 
на уже появившийся ТЕЛЕФОН с небольшим цветным дисплеем. Мы 
ведь такой сделали. Аж целых два! И они сейчас у меня (в «Музее»). Но 
поняли, что для пользователей – крайне неудобно (хотя, на то время, 
«МОЩНОСТИ» оздоровления было более чем) – мелкие иконки, шрифты 
и т.п. И после этого появился ПЛАНШЕТНИК. Конечно же, у этой 
«конструкции» есть много своих проблем (заряжать батарею нужно, САМ 
ГЕНЕРАТОР иногда «забивает» электронику, так как это планшетник, 
любопытные используют его именно как планшетник, лазая в интернете и 
так далее, а некоторые и в других вопросах Комплекс использовали). Те 
изменения, которые были ВНЕСЕНЫ 
Н.В. Левашовым в «КОНСТРУКЦИЮ 
И ВОЗМОЖНОСТИ ГЕНЕРАТОРА», 
как основной конструкции всего 
Комплекса, буквально перед его 
«УХОДОМ» в соответствии с теми 
процессами, которые начались и которые 
Вы сегодня видите – позволили сегодня 
пересмотреть и «найти» (на 
сегодняшний день) оптимальное 
решение этой задачи. Я об этом и писал, 
и говорил. Это было НЕПРОСТО. 
Конечно же, НЕ ХВАТАЛО «СОВЕТА И 
ПОДДЕРЖКИ» Николая Викторовича, 
но сегодня я с уверенностью могу сказать, что мы – справились. Нужно 
было, и «испытать», и сравнить. ВСЁ это я изложил в своих статьях, которые 
написаны на основе информации и Н. Левашова, и А. Хатыбова, и других, и 
опубликованы именно для ВАШЕГО ПОЗНАНИЯ в серии статей, 
которая продолжает пополняться по мере нашего ПРОДВИЖЕНИЯ в 
познании – «Знания от Na_ЧАЛА». И, пользуясь, случаем, хочу выразить 
искреннюю признательность и БЛАГОДАРНОСТЬ ВСЕМ СВОИМ 
СОРАТНИКАМ, которые помогали и помогают мне в этом 
БЛАГОРОДНОМ ДЕЛЕ.  
 
27. ВОПРОС 
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Появился очередной отзыв от Приданникова Андрея Владимировича о 
работе Комплекса. Им упоминалось: «По истечении трёх месяцев 
воздействия Комплекса «СветЛ» на мою жену, была установлена новая 
Программа оздоровления, откорректированная Шкрудневым Ф.Д., так как 
организм воспринимал воздействие Комплекса «СветЛ» неоднозначно, то 
обострением, то улучшением...» Это значит, что в некоторых случаях 
Программа «СветЛ» требует корректировки. Является ли этот случай 
уникальным или единичным, либо такие корректировки могут» требоваться 
и на других? По каким признакам можно определить неоднозначность 
воздействия Комплекса?  
ОТВЕТ:  

НЕТ НЕОДНОЗНАЧНОСТИ ВОЗДЕЙСТВИЯ КОМПЛЕКСА. Есть 
НЕВНИМАТЕЛЬНОЕ ИЗУЧЕНИЕ ИНСТРУКЦИИ перед началом 
ПРИМЕНЕНИЯ. Все мы – люди, и все мы иногда ошибаемся. Слово 
«откорректированная» А. Приданникову нужно было взять в КАВЫЧКИ. 
Просто я подсказал, как правильно ПЕРЕСТРОИТЬ, «перезагрузить» 
КОМПЛЕКС. Андрей Приданников не первый. Иногда Программы требуют 
корректировки. ПОМНИТЕ – Мы просили ВСЕХ ВЛАДЕЛЬЦЕВ на ночь 
ВКЛЮЧИТЬ ПРИБОРЫ – чтобы работали ПОСТОЯННО. ВОТ ЭТО – 
была «КОРРЕКТИРОВКА» серьёзная, но не нами, а «сменой 
информационных» Частот. Но если Вас что-то волнует, что-то, Вы считаете, 
что идёт НЕ ТАК – просто НАПИШИТЕ – не нужно стесняться. Найду 
время (может быть не сразу), но обязательно отвечу!  
 
28. ВОПРОС 

Подскажите, пожалуйста, если действие Комплекса «СветЛ» не сильно 
ощущается, результаты оздоровления несущественные при работе Комплекса 
на 100% в течение пяти месяцев круглосуточно, имеет ли смысл приобрести 
Браслет в качестве усиления/ускорения эффекта, а также как портативный 
вариант для улицы (сейчас приходится носить)? Можно ли совмещать 
Браслет «СветЛ» с Комплексом «СветЛ» или надо что-то одно? А как 
взаимодействуют между собой Комплекс «СветЛ» и Браслет «СветЛ» если 
они находятся у одного человека? Имеет ли смысл иметь и Комплекс и 
Браслет? Если да, то как они будут взаимодействовать между собой?  
ОТВЕТ:  

НЕТ! После «УХОДА» Н.В. Левашова, было много сказано 
НЕГАТИВНОГО в наш адрес теми, кто хотел сделать ВСЁ, чтобы 
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остановить то, что «ЗАПУСТИЛ» Н.В. Левашов в жизнь. Многие – 
поверили не нам, а противоположной стороне (я даже оппонентами их не 
называю). Мы сознательно пошли на то, чтобы максимально ПУБЛИЧНО и 
ОТКРЫТО (в отличие от тех, кто сделал ВСЁ, чтобы СОКРЫТЬ! – 
двухгодичные результаты «работы» Комплексов (ссылаясь якобы «на 
врачебную тайну), показать и рассказать о результатах ОЗДОРОВЛЕНИЯ 
при использовании КОМПЛЕКСА. Мы сознательно пошли на «создание» 
(возрождение) первичного замысла Н.В. Левашова, чтобы Человек, который 
НЕ ВЕРИТ (не доверяет и это – НОРМАЛЬНО) сначала, приобретя 
Браслет, почувствовал на себе его ПОЛЬЗУ, ну а потом, совершенно с 
другими мыслями, принимал решение сам – НУЖЕН ЕМУ КОМПЛЕКС 
«СветЛ» или нет.  

Второе, Совмещать – ничего НЕ НУЖНО. Если Вы «начали» с 
Браслета, поняли и почувствовали его возможности, и САМИ считаете, что 
теперь ВАМ НЕОБХОДИМ КОМПЛЕКС (хронические, тяжёлые 
заболевания, наступило улучшение, снялась какая-то боль или 
неуверенность, и т.п.) – переходите на применение Комплекса.  

Что ПРОИЗОЙДЁТ? Когда ВЫ, имея БРАСЛЕТ, ВКЛЮЧИТЕ 
КОМПЛЕКС, КОМПЛЕКС, как «старший товарищ», «видя» у Вас 
«Браслет», «снимет» ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ с «Генератора Браслета» о 
ВАС, о ВАШЕМ СОСТОЯНИИ, все «нюансы», связанные с начавшимися 
процессами ОЗДОРОВЛЕНИЯ, которые уже в ВАС «запустил» 
ГЕНЕРАТОР «БРАСЛЕТА», и после этого – произойдёт так называемое 
«ПОГЛОЩЕНИЕ» «малого» ГЕНЕРАТОРА (с Вашего Браслета) 
«БОЛЬШИМ» ГЕНЕРАТОРОМ (Комплекса).  

ЭТО СТАНЕТ ЕДИНОЙ КОНСТРУКЦИЕЙ, но НА 
КОМПЛЕКСЕ. Браслет останется ВАМ НА ПАМЯТЬ, как красивая 
памятная вещь. 
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29. ВОПРОС 

В чём состоит суть воздействия Комплекса на членов семьи и на 
партнёра? Ведь муж и жена (при условии не формального, а реального союза 
людей на всех уровнях и их совместном РАзВИТии) представляют собой 
некоторую сложно организованную единую структуру, которая, видимо, в 
определённой какой-то (какой??) степени находится под воздействием 
Комплекса. Или, все-таки, Комплекс чётко выделяет непосредственно 
пользователя, работая с ним, а кажущееся усиление воздействия Комплекса 
при появлении такового у второй половины – результат восстановления 
баланса в паре (без Комплекса обмен потоками происходит с одной 
интенсивностью в обоих направлениях). Когда одна половина находится под 
влиянием Комплекса, интенсивность и качественный состав потоков, 
видимо, изменяется и происходит перекос – необеспеченной половине пары 
достаётся больше, чем раньше, а вот отдаётся меньше, чем принимается (так 
или нет?). В результате эффект воздействия может ощущаться в меньшей 
степени, чем если бы, допустим, человек с Комплексом был одинок? Когда 
вторая половина получает свой Комплекс, то обмен потоками становится, как 
и ранее, гармоничным, уравновешивается, плюс в целом, более насыщенным, 
т.к. обеспечивается не только партнёрами, но и с обеих сторон Комплексами. 
Каким-то аналогичным образом это происходит и в отношении детей? То 
есть они также находятся во взаимодействии с родителями (особенно мамой) 
и циркуляция потоков и их затрагивает (и чем младше ребёнок, тем сильнее), 
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поэтому обеспечение всех детей семьи личными Комплексами эти все 
перекосы восстановит в той или иной степени? В результате воздействие 
будет ощущаться и проявляться сильнее, чем, если бы количество 
Комплексов в семье было минимальным?  
ОТВЕТ:  

Очень хороший ВОПРОС. Видно, что читали Н.В. Левашова, но не до 
конца поняли. Это не страшно. Вот как раз и посмотрите нашу статью  
«Законы целительства и Комплекс «СветЛ» в Сборнике статей «Знания 
от На_чала». Многое там сами найдёте. Но на такой глубокий вопрос нужно 
дать и исчерпывающий ответ.  
1. Комплекс (читай Генератор) ИНДИВИДУАЛЕН. Но вы знаете также, что 
и Человек – ИНДИВИДУАЛЕН. ПОЭТОМУ Человек, включивший и 
пользующийся Комплексом – стал как единое целое – ИНДИВИДУАЛЕН. 
Этот Генератор не будет действовать на другого Человека никогда.  
2. Не забывайте о том, что МЫ все «разделены» на МАЛЬЧИКОВ и 
ДЕВОЧЕК. То же самое и с Комплексами – ОНИ строго Мужские и строго 
Женские! Так СОТВОРИЛ Н.В. Левашов. Потому что даже из учебника 
биологии 8 класса – видно, что МАЛЬЧИКИ – «несколько» отличаются от 
ДЕВОЧЕК. Все ЦИКЛЫ женщин, в отличие от Мужчин, 
НЕПОСРЕДСТВЕННО СВЯЗАНЫ с Лунными Циклами (так 
называемым Лунным Календарём – это общеизвестно, но об этом мало 
говорят – и особенно, медики. Стесняются, наверное). Поэтому и Генератор 
для «женщин» имеет принципиальное отличие от Генератора для мужчин.  
3. Всё, что вы описали о гармонии взаимоотношений, развитии и балансе 
между людьми (а особенно, если ОНИ ЛЮБЯТ друг друга) – имеет место 
быть. Даже, если у одного (неважно кого) есть Комплекс, а у другого – нет. 
НО, так как тот, у кого есть КОМПЛЕКС (а это уже единое целое) дорожит и 
любит РОДНОГО ему человека, то естественно, воздействие Комплекса – 
распространяется и на ДРУГОГО. Он, конечно же, поможет «закрыть» 
некоторые вопросы, связанные с недомоганиями, головными болями, 
незначительными отклонениями, но, К СОЖАЛЕНИЮ, НЕ БОЛЕЕ.  

Вот в статье «Законы целительства и Комплекс «СветЛ» в 
Сборнике статей «Знания от На_чала», очень ХОРОШО и доходчиво 
рассказывается о САМОМ ПРОЦЕССЕ ИСЦЕЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА. 
Прочитайте, и ВЫ все поймёте САМИ. Теперь о том, что происходит с 
людьми (с детьми), когда в комнате, например, «работает» Комплекс мамы 
или папы (не имеет значения). Создаётся на это время (на время работы 
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Комплекса) очень БЛАГОЖЕЛАТЕЛЬНАЯ и добродушная обстановка. 
Люди становятся добрее и восприимчивее, пропадает агрессия. Возрастает 
внимание и т.п. И это – конечно же – нужно применять.  

Но ещё раз хочу подчеркнуть – ВСЁ, ЧТО СВЯЗАНО С 
ОЗДОРОВЛЕНИЕМ – ТОЛЬКО ИНДИВИДУАЛЬНО – КОМПЛЕКС + 
ЧЕЛОВЕК (владелец).  
 
30. ВОПРОС 

Что происходит с Генератором, когда Комплекс попадает в руки «не 
владельца»? Можно как-то пояснить механизм узнавания владельца, в том 
числе при первом включении? Каким «местом» генератор анализирует 
включающего? Или тут больше дело в том, что включающий мысленно при 
включении сосредотачивается на том, что это его Комплекс – то же и 
относительно людей, которые самостоятельно не могут включить 
Комплекс/надеть Браслет? Включающий/одевающий мысленно 
сконцентрирован на том, что подключается не он, а другой (конкретный) 
человек, генератор, сканируя этот мысленный поток, распознаёт реального 
владельца и включается в работу с ним?  
ОТВЕТ:  

НЕТ, не так! «Резонатором» Генератора на Комплексе – является 
экран. При первом включении Комплекса (мы, поэтому и акцентируем 
внимание владельца, что это должен делать только ОН), Генератор 
«идентифицирует владельца», который держит в руках Комплекс. И после 
этого «ЗАПОМИНАЕТ» владельца раз и навсегда. Каждый Человек – 
индивидуален. Поэтому один раз «запомнив» владельца, Комплекс будет в 
вопросах «оздоровления» взаимодействовать ТОЛЬКО С НИМ.  

Что нужно делать, если будущий владелец Комплекса настолько 
немощен, что не способен сам самостоятельно включить Комплекс (это уже 
было неоднократно, с тяжёлыми больными). Нужно, чтобы близкий Человек, 
РУКОЙ БОЛЬНОГО включил КОМПЛЕКС. ЕСЛИ И ЭТО невозможно, 
НУЖНО СНАЧАЛА ПОЛОЖИТЬ РУКУ (в некоторых случаях ногу) или 
просто положить КОМПЛЕКС на обнажённую часть тела больного 
ЭКРАНОМ ВНИЗ и ВКЛЮЧИТЬ КОМПЛЕКС. Подержать в таком 
положении КОМПЛЕКС не менее 30 секунд и потом уже для немощного 
больного набирать позиции без его участия. НИКОГДА не забывайте – 
ГЕНЕРАТОР – ЭТО ЖИВОЙ «ОРГАНИЗМ» и ОЧЕНЬ «УМНЫЙ». Не 
нужно ничего делать «МЫСЛЕННО». ВСЁ НУЖНО ДЕЛАТЬ ТАК, как 
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ВАМ РЕКОМЕНДОВАНО. Что касаемо Браслета. ТО ЖЕ САМОЕ. 
НУЖНО СДЕЛАТЬ ТАК, чтобы Браслет, после вскрытия защитного пакета 
– из пакета, попал на тело ВЛАДЕЛЬЦА (лучше в левую руку, в ладонь).  
Владелец подержит Браслет в ладони руки (Браслет полежит на части тела 
(обнажённой, естественно) тридцать секунд, и после этого смело берите 
Браслет в СВОИ РУКИ и САМИ надевайте Браслет на руку (если есть 
желание – ногу) Владельца.  
 
31. ВОПРОС 

Кажущееся снижение уровня воздействия Комплекса может быть 
связано со встроенной программой определения наилучшей схемы работы с 
владельцем по его оздоровлению? То есть, человек, допустим, ждёт, что его 
временами беспокоящаяся спина получила облегчение, а Комплекс счёл этот 
дефект малозначительным и приступил к развитию каких-нибудь 
ясновидческих или телепатических способностей? А спину оставил на 
потом? В этой же связи – сила воздействия ограничена только способностью 
выдержать таковую конкретного человека? Вообще мощность воздействия на 
Комплексах одна и регулируется на планшетном компьютере? Возможно ли, 
что для разных людей 100% мощности воздействия будут фактически 
разными? Сканирует ли «СветЛ» каким-нибудь образом именно стойкость 
владельца к нагрузкам в сторону увеличения? Понятно, что от перегрузок он 
предохранит, а вот потолок мощности установлен?  
ОТВЕТ: 

ВОТ ПРО «МОЩНОСТЬ ВОЗДЕЙСТВИЯ»! Прочитайте то, что по 
этому поводу говорил Н.В. Левашов в работе «Законы целительства и 
Комплекс «СветЛ» в Сборнике статей «Знания от На_чала». 
Второе: Человек может ждать чего угодно. Он ждёт тех ощущений, к 
которым «привык» с детства. Но «ОЩУЩЕНИЙ» может и НЕ БЫТЬ! Есть 
ли у ВАС ОЩУЩЕНИЯ от «работы» ТВ или Wi-Fi? Также и здесь. Все 
люди – разные. Восприимчивость каждого Человека – индивидуальна. Для 
чего сделана шкала ИНТЕНСИВНОСТИ? Только для того, чтобы если 
после ВКЛЮЧЕНИЯ КОМПЛЕКСА, Человек почувствует 
НЕДОМОГАНИЕ, СЛАБОСТЬ, некомфортное состояние – он мог сразу 
же уменьшить нагрузку, поставив её не менее, чем на 40%. Если это не 
проходит – ещё в два раза – 20%. И НЕ НУЖНО «изображать из себя 
ТЕРПЕЛИВЫХ «ГЕРОЕВ и ЭКСПЕРИМЕНТАТОРОВ». ДОРОЖЕ 
СТАНЕТ. НАЙДЯ ДЛЯ СЕБЯ комфортное положение по «мощности», 
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нужно оставаться на этой «мощности» не менее недели и по прошествии 
этого времени увеличивать мощность НЕ БОЛЕЕ чем на 10%. И ещё 
неделю, и ещё 10% и так, до 100%. Только так и не иначе. С мощностью – 
шутить НЕ НУЖНО.  
 
32. ВОПРОС 

«…сегодня на рентген ходила, и Комплекс «СветЛ» оставила в 
соседней комнате для переодевания. Комната эта была открыта, когда мне 
делали рентген. Дома, через несколько часов после этого, я проверила, нужно 
ли зарядить «СветЛ», и увидела, что Комплекс выключен (я «СветЛ» вообще 
не выключаю). Только после нескольких попыток удалось включить 
«СветЛ». Выходит, что Комплекс «СветЛ» сам себя выключил перед или во 
время рентгена?  
ОТВЕТ:  

РЕНТГЕН – это плохо или хорошо для Человека? А Комплекс? Он 
умный, КОМПЛЕКС. Об этом даже в ИНСТРУКЦИИ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ 
НАПИСАНО.  
 
33. ВОПРОС 

Для очистки: мази, крема (косметический), сиропы – целесообразно ли 
ставить рядом с Комплексом «СветЛ» или с Браслетом «СветЛ», или процесс 
очищения не будет производиться?  
ОТВЕТ: 

ВСЁ ВЕДЬ ЗАВИСИТ – ЧТО ЖЕ 
ОЧИЩАЕМ? ИЗ ЧЕГО СИРОПЫ? КТО 
ДЕЛАЛ? ВОТ «ПЕПСИ-КОЛУ» – не 
очистить, так же, как и КРЕМА, сделанные не 
на основе трав и растений. МНОГО ЖЕ ЕСТЬ 
НАРОДНЫХ РЕЦЕПТОВ и от БАБУШЕК, И 
от ДЕДУШЕК! КОЖУ НАЧНИТЕ 
«ХОЗЯЙСТВЕННЫМ МЫЛОМ МЫТЬ» (я 
уже про это говорил), через месяц – и КРЕМА 
НЕ ПОНАДОБЯТСЯ! ЗАЧЕМ ЖЕ ОЧИЩАТЬ 
ТО, ЧТО ЗАВЕДОМО ИСПОГАНЕНО, НО 
РАЗРЕКЛАМИРОВАНО!  
 
34. ВОПРОС 
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За счет, каких параметров увеличена мощность НОВОГО Комплекса 
«СветЛ»?  
ОТВЕТ:  

Я в своё время подробно «расписал» всё то, что связано с многими 
вопросами, которые возникали и по Комплексу, и по Генератору, и по 
Программам. В итоге – получился «Луч-Ник» (тупое «применение» «группой 
учёных» того, что изложено, абсолютно не понимая физики процессов). 
Поэтому, считаю – в данное время НЕЦЕЛЕСООБРАЗНЫМ по этому 
поводу что-либо говорить или писать. У служителей Культа есть такое 
хорошее определение того, что они не могут объяснить или не понимают 
(замечу, что последнее время, они вообще мало что могут понять, а тем более 
– объяснить, и не только они). Они называют это «ТАИНСТВОМ». Вот до 
поры до времени – пусть то, о чем Вы спрашиваете, и будет 
«ТАИНСТВОМ». Но я уверен, что это будет НЕ ДОЛГО.  
35. ВОПРОС 

Будет ли продолжено распространение старой модели Комплекса 
«СветЛ» для тех, у кого нет компьютера? Благодарю!  
ОТВЕТ: 

Нам бы этого не хотелось. Потому что «неустойчивая» работа 
электроники в сегодняшних условиях уже очевидна. А если точнее, то 
«неустойчивость в работе «Самого Генератора» на старой платформе. 
Поэтому мы приняли решение поменять Комплексы тем, кто пожелает. Но 
это не говорит о том, что не может быть исключений.  
 
36. ВОПРОС 

Существует какая-либо последовательность для включения кнопок в 
Системах организма при активации НОВОГО Комплекса и при конкретном 
заболевании?  
ОТВЕТ:  

Опыт показал, что нет. Но мы рекомендуем при первой «установке» 
производить её в последовательности позиций в «системах Организма» 
(сверху вниз) перед этим записав всё, что вы хотите «набрать» на листе 
бумаги, пользуясь инструкцией. И потом с бумаги – перенести (а возможно, 
и изменять при переносе) позиции. Так будет меньше «волнений» с Вашей 
стороны, что неоднократно было замечено нами, когда Человек впервые 
«взаимодействует» с Комплексом.  
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37. ВОПРОС 
При замене моего старого Комплекса на Новый я бы хотел, чтобы 

«старый» Генератор не переносили на мой Новый Комплекс, а вручили мне 
Новый Комплекс с Новым Генератором. Не думаю, что это вызовет какие-то 
сложности, но на всякий случай спрошу – возможно ли это и правильно ли 
это?  
ОТВЕТ:  

Хороший и правильный ВОПРОС. Но он задан не до конца. Что Вы 
понимаете под словом «замена»? Под словом «замена» Мы понимаем 
НЕПРЕМЕННО возврат «старого» Комплекса НАМ и получение Вами 
Нового Комплекса. Если у ВАС есть подобное желание (Вы сами себе 
судья!) – оно будет удовлетворено. Достаточно будет при пересылке 
Комплекса вложить в коробку письмо от Вас с этой просьбой. И она будет 
выполнена. Желательно, конечно, указать ПРИЧИНУ (если это возможно и 
Вас не затруднит). Нам это нужно и для своего познания, и в некотором виде 
«статистики», и для осмысления, не более того. Но это – ВАШЕ РЕШЕНИЕ.  
 
38. ВОПРОС 

Можно ли одновременно подключать два и более Новых Комплексов 
«СветЛ» к одному Компьютеру, или всё-таки нужно поочерёдное 
подключение?  
ОТВЕТ:  

Чисто технически (и не только технически), Мы рекомендуем 
поочерёдное (НЕ ОДНОВРЕМЕННОЕ) подключение. Причём, разнесённое 
по времени, с перерывом между подключениями не менее 15 минут, что, на 
наш взгляд, – не затруднительно. 
 
39. ВОПРОС 

Работает ли Комплекс «СветЛ» в Германии, Берлин, так же, как на 
территории России?  
ОТВЕТ:  

Вопрос абсолютно правильный! Да, Комплекс «работает» в Германии 
так же, как в России. Но после активации Комплекса на любой из указанных 
территорий, по прибытию на другую территорию (и я об этом уже писал), 
нужно будет сделать «полную перезагрузку» в соответствии с Инструкцией и 
неоднократными нашими разъяснениями «Как делать Перезагрузку» Если 
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после какого-то времени Вы опять «переместитесь», нужно будет, по 
прибытии на место, опять сделать перезагрузку! (См. Ответ в Вопросе №25) 
 
40. ВОПРОС 

Скажите, пожалуйста, куда обращаться с 
вопросами технического характера (что-то не 
понятно в использовании, что-то сломалось) по 
Новым Комплексам «СветЛ», если таковые будут 
возникать?  
ОТВЕТ: 

Как и раньше, на официальный сайт 
технической поддержи http://svetl.org (после 
регистрации Вашего Комплекса) и/или по почте 
support@svetl.org  Но, если Ваши вопросы 
незначительны, Вы можете обратиться и в любой 
«Клуб Новых Знаний», где, НЕ СОМНЕВАЕМСЯ, 
наши Соратники ответят Вам на Ваш вопрос, исходя из своего ОПЫТА.  
 
41. ВОПРОС 

Какова вероятность излечения органов человека, имеющих физически 
плотные недостатки и деформации? Например, опущение почек или 
искривление позвоночника. Генератор постепенно исправляет и заменяет 
тонкоплановые дубли органа на различных материальных уровнях, после 
чего происходит «трансляция» исправленного образа на физически плотный 
уровень бытия. То есть орган излечивается, но каким образом он может 
встать на своё место без прямого физического вмешательства?! Честно 
говоря, в случае с почкой, процесс хоть как-то можно себе представить 
(связки, крепящие почку, становятся более упругими и крепкими – тянут её 
на место), но в случае со сколиозом – тут какой-то ступор. Были ли 
зафиксированы особо удачные случаи излечения опущения органов или 
искривления позвоночника?  
ОТВЕТ:  

Да, были. Были «случаи», о которых Вы спрашиваете. Что касаемо 
позвоночника – то «искривления» могут быть приобретённые или 
«врождённые». Физическое вмешательство – оно развито у 
патологоанатомов. А оздоровление и приведение в надлежащее состояние 
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всего организма (в широком понимании этого слова) производит Мозг, 
который и взаимодействует с Генератором. И главное – ему не мешать.  
 
42. ВОПРОС  

Возможна ли полная регенерация, например, зубной ткани, чтоб аж 
пломбы повыскакивали (за необходимостью)? Можно ли запустить процесс 
выращивания/восстановления когда-то вырванного зуба?  
ОТВЕТ:  

Можно всё. Но нужно ли? А то пломбы «повыскакивают», а в это 
время что-нибудь «отвалится…»  
 
43. ВОПРОС 

Я так понимаю, новый прибор представляет собой флэш-носитель с 
компьютерной программой (portable версией) с некоторым внешним 
управлением мощности и самим генератором. Все настройки, выставляемые 
через программное обеспечение, скорее всего, будут сохраняться на флэш-
носителе для их отображения при следующей загрузке. Вопрос в следующем, 
зачастую у людей при отсутствии антивируса имеется определённый набор 
компьютерных вирусов, которые портят программное обеспечение на флэш-
носителях. Как в таком случае будет отражаться на человеке, если флеш-
носитель испортится или программное обеспечение перестанет 
функционировать? Благодарю за уделённое время, потому как люди могут 
обращаться по таким вопросам. Сам сталкивался с подобным.  
ОТВЕТ:  

Вполне хороший ВОПРОС Мы, конечно, не «Лаборатория 
Касперского», но кое-что предусмотрели. Если подобное всё же (по каким-
либо причинам) произойдёт, это никаким образом не скажется на работе 
самого Генератора. Но задать новые параметры в Комплексе – наверное, 
станет проблематично. Ничто не мешает обратиться в этом случае на сайт 
технической поддержки и получить квалифицированную помощь. Но я 
уверен, что это будут редкие единичные случаи. Тем не менее – благодарю 
за продуманный ВОПРОС.  
 
44. ВОПРОС 
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Из какого материала 
состоит корпус нового 
Комплекса «СветЛ», и с 
какими операционными 
системами работает 
компьютерная оболочка 
Программы – Windows, Мак, 
Линукс? Каковы его размеры, 
удобно ли его будет носить в 
кармане? Какие планируются 
в дальнейшем изменения 
размеров корпуса 
КОМПЛЕКСА «СветЛ»?  
ОТВЕТ:  

Размеры Комплекса «СветЛ» рассчитаны в Золотом сечении 
относительно того, что находится внутри Комплекса. Но получилось именно 
так, что Комплекс вполне можно носить «при себе» в кармане. На первой 
стадии программное обеспечение Комплекса совместимо с Windows. В 
скором времени выйдет Программное обеспечение, совместимое с МАС OS 
и Android. Мы пока не планируем что-либо менять в размерах Комплекса. 

 
45. ВОПРОС 

Новый Комплекс «СветЛ» имеет новый носитель генератора, его 
мощность больше, чем у старого Комплекса? Есть ли необходимость менять 
старый планшетный «СветЛ» на новый, если он пока хорошо справляется с 
нагрузкой и не подводит?  
ОТВЕТ:  

Это Ваше право и ВАШ ВЫБОР! Мы только выполняем своё 
обещание и разъясняем относительно возможных в будущем поломок и 
сбоев. Если Вы сами считаете, что у Вас все идёт хорошо – не торопитесь, – 
тем более что и мы никого не торопим. Посмотрите результаты работы 
Вашего Комплекса к Новому 2016 году и примете решение.  
 
46. ВОПРОС 

Собираюсь приобрести новый Комплекс «СветЛ», но из информации 
на сайте поняла, что сначала будут обмениваться старые планшетные 
приборы в порядке очереди, а потом производиться реализация последней 
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версии новым заказчикам. Правильно ли я поняла? И долго ли ждать – пока 
не обменяются все старые? Разъясните, пожалуйста!  
ОТВЕТ:  

Нет. Вы поняли не правильно. Все будет идти параллельно. Так что 
смело пишите заявку на сайт. Другое дело, как мы будем справляться с таким 
«наплывом» желающих и обменять, и приобрести. Будем стараться, чтобы 
удовлетворить спрос.  
 
47. ВОПРОС 

По словам Николая Викторовича из книги «Зеркало моей души...» 
каждый человек во время лечения может принять и усвоить определённое 
количество нагрузки, он выбрал для сравнения удобный пример стакана, 
наполняемого водой. «Представьте, что у каждого человека стакан своего 
объёма, и я не могу дать больше за один сеанс, но со временем стакан 
«превращается» в ведро приличных размеров». В связи с этим вопрос по 
распределению нагрузки по выставленным органам (позициям) на 
Пользователя от Комплекса «СветЛ»: Представим за S максимальное 
количество нагрузки, которое Пользователь может принять и «усвоить» за 
единицу времени от Комплекса «СветЛ», допустим, за одни сутки. Тогда:  
1. Если я выставляю в программе Комплекса «СветЛ» ВСЕГО ОДИН орган 
(сердце) на 100%, то получаю S нагрузки за сутки и вся она «идёт» на сердце.  
2. Ежели, я выставлю 36 позиций (сердце и ещё 35 других) на 100%, то 
получаю на каждый выставленный орган 100%/36=2,77%, т.е. 2,77% от S за 
сутки.  

Имеем: в первом случае вся возможная к усваиванию нагрузка за сутки 
«ушла» на сердце, во втором ему досталось только 2,77%, но зато остальные 
выставленные в позициях органы получили тоже по 2,77% от возможной к 
усваиванию за сутки. Следовательно, можно утверждать, что в первом случае 
восстановление сердца займёт меньше времени, чем во втором. Я правильно 
думаю? По моему мнению, этот вопрос может быть полезен Пользователям 
Программ «СветЛ».  
ОТВЕТ:  

Хороший вопрос и он, НЕСОМНЕННО, ПОЛЕЗЕН. Но главное то, что 
ЗАДАЮЩИЙ владеет арифметикой, и это тоже крайне полезно. Но, к 
сожалению, не любит читать то, что мы опубликовали и публикуем. В 
частности – серию статей «Знания от Na_Чала». Когда Вы изначально 
«вступаете во взаимоотношение» с Генератором, Вы, в силу своих познаний 
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о своих недугах, через специальную программу «ЗАДАЁТЕ ГЕНЕРАТОРУ» 
первичное направление своего желаемого оздоровления. Как пример, 
заболело сердце, началась аритмия. Вы, естественно, «выставили позиции» 
относительно сердца, крови и всего того, что Вам (откуда-то) известно по 
этому вопросу. Из Инструкции Вы познали, что все позиции – изначально 
нужно Выставить на 100 процентов (но не понимаете, почему и начинаете, в 
силу своего любопытства применять арифметический аппарат из своего 
познания). Но проблема в том, что нельзя разбирать вопрос, не понимая его 
физики. Вы забыли, что сам Генератор – ЭТО ЖИВОЕ! (Это – квазиживой 
организм, в терминологии его автора – Н. ЛЕВАШОВА). И, что самое 
интересное – гораздо умнее Вас и не только (не нужно обижаться). Я напишу 
крайне упрощённо для понимания НЕ ТОЛЬКО ВАС, в этом вопросе, но и 
других. После того, как Вы «назадавали задач» Генератору и «показали» ему 
направление (выставив свои позиции) в вопросе исцеления – ОН, 
ГЕНЕРАТОР, возможно «ПОСМЕЁТСЯ» над Вами (что в большинстве 
случаев и бывает). Вот только не знаю – ДАЁТ ЛИ ОН ОЦЕНКУ 
ВЛАДЕЛЬЦУ В ЕГО ПОЗНАНИЯХ в медицине... Генератор СДЕЛАЕТ 
РОВНО ТАК, как он считает НУЖНЫМ, на основании его (ГЕНЕРАТОРА) 
«разговора» с Вашим Мозгом (бывают, правда, последнее время, случаи, 
когда Мозг, по тем или иным причинам ОТСУТСТВУЕТ). И когда 
Генератор, «включив все свои возможности по максимуму», УВИДИТ, что 
Ваш организм к этому НЕ ГОТОВ, он заставит Мозг дать команду Вам, а это 
будет выражено через болевые ощущения или через некоторый 
НЕКОМФОРТ в Вашем состоянии (закружилась голова, слабость и т.п.) 
уменьшить Мощность Своего воздействия. Вы уменьшаете мощность сразу 
же до 20-40 процентов и далее действуете в соответствии с Инструкцией. Вот 
поэтому и «заложена в Комплексе «СветЛ» такая возможность Автором. Что 
касаемо Браслетов, то в Браслете, мощность воздействия регулируется одной 
из Программ «СветЛ», которые управляют «работой Генератора». И не 
нужно забывать (напоминаю ещё раз) Комплекс «СветЛ» и Браслет – это 
НЕСОПОСТАВИМЫЕ ВЕЩИ В ВОПРОСАХ ОЗДОРОВЛЕНИЯ (и не 
только), Человека. Каждый из них выполняет и решает свои определённые и 
конкретные задачи. Поэтому, «ТРЕБОВАТЬ» от Браслета «Оздоровления от 
АРИТМИИ», как минимум – НЕ КОРРЕКТНО! Тем более, НЕ ПОНИМАЯ 
того, что если началась аритмия – НЕ НУЖНО «лезть» в Сердце (что и 
делает современная медицина). Ну а переводить Возможности Генератора в 
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арифметические действия, конечно, можно, но для этого я рекомендую 
прочитать (изучить) как минимум ТРУДЫ А. Хатыбова.  
 
48. ВОПРОС 

Вопрос всё же в другом, приведу аналогию с живым целителем. Пошёл 
я полечить поджелудочную железу и желудок. Идёт сеанс лечения, нагрузку 
ощущаю. Сеанс окончен. Здесь я замечаю: «А можно и почки ещё 
подлечить?» На что мне целитель говорит: «Я могу ещё дать нагрузки, но 
ты больше не примешь (стакан заполнен). Приходи через пару дней». В итоге 
из того количества нагрузки, что я мог получить за сеанс, все ушло на 
желудок и поджелудочную. А почкам не досталось, ибо я не могу принять 
более. В другом случае, если бы я сразу его попросил «взять» и почки, то 
нагрузка, которую я могу принять сегодня, разделилась бы на желудок, 
поджелудочную и почки, и была бы меньше, чем в первом варианте. Вот в 
этом вопрос, действительно ли это так?  
ОТВЕТ:  

Что можно сказать по этому поводу? К сожалению, сейчас появилось 
очень много «целителей», «предсказателей» и провидцев. Особенно на 
Украине. Там уже каждый второй – «целитель». И это – объективный 
процесс, очень хорошо описанный во «ВТОРОЙ УПРЕЖДАЮЩЕЙ 
СТРАТЕГИИ». Теперь относительно конкретно «проведённого действа» 
«целителем». В полный стакан налить более нельзя, это правильно. Но, если 
бы ОН этот стакан «Вылил» в Мозг, предварительно прочитав, хотя бы, 
«Знания от Na_Чала», то хватило бы и на желудок, и на поджелудочную 
железу, и на почки, и ещё на многое что. Их беда в том, что НЕТ 
НИКАКОГО ПОНЯТИЯ В ФИЗИКЕ ПРОЦЕССА ИХ («целителей») 
ВОЗДЕЙСТВИЯ НА ЧЕЛОВЕКА. 
 
49. ВОПРОС 

Комплекс «СветЛ» не включается из-за испорченной электроники, 
зарядка вышла из строя, денег на замену на новую модель не хватает, а 
сделать перезагрузку нужно уже через несколько дней. Как это можно 
сделать без физического взаимодействия с планшетом?  
ОТВЕТ: 

Мой совет Вам такой – мы можем поменять Вам Ваш Комплекс 
«СветЛ» на то, что у нас осталось (назовём это предыдущей моделью), но я 
не могу сегодня уверенно сказать Вам, сколько ещё по времени выдержит 
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электроника старых Комплексов, потому что это НЕ ЗАВИСИТ УЖЕ ОТ 
САМОЙ ЭЛЕКТРОНИКИ, а зависит от тех процессов, которые сегодня идут 
и работы Генератора в этих условиях. Но лучше – ничего не делать со 
старым (страшного ничего не будет) и произвести обмен строго по тем 
правилам, которые написаны. Уверен, все Ваши затраты окупятся и очень 
быстро.  

 
50. ВОПРОС 

Очень обрадовался, когда узнал, что мечта Н.В. Левашова о 
многоуровневом приборе, как он говорил, мои пси-игрушки в книге «Зеркало 
моей души», воплотилась в реальность! Но когда увидел стоимость 
Комплекса «СветЛ», очень смутился. Я живу в Челябинске, и у нас средняя 
зарплата около 10 000 рублей. Возможно ли в будущем изменение цен с 
учётом региональных особенностей?  
ОТВЕТ:  

ДАВАЙТЕ МЫ БУДЕМ корректны в этом вопросе. Стоимость 
Комплекса «СветЛ» уже была «опущена». Сегодняшняя стоимость 
Комплекса «СветЛ» и Браслетов, как Вы заметили, не изменилась даже при 
той финансовой политике, которую Вы наблюдаете в Стране последние 
полгода. И последнее, есть совершенно БЕЗПЛАТНЫЕ 
ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ СЕАНСЫ, «трансформированные» для 
сегодняшнего времени. Используйте их. Они достаточно эффективны.  

 
51. ВОПРОС 

При перемещении в пространстве на более чем 700 км Комплекс 
«СветЛ» предыдущего «выпуска – издания» рекомендовано было отключать. 
А как с Новым Комплексом «СветЛ» в этом случае поступать?  
ОТВЕТ: 

В Новом Комплексе «СветЛ» – эта задача решена за счёт 
существенного «изменения площадки», на которой «крепится» сам 
Генератор. Сама Физика Пластины создана таким образом, что она вместе с 
Генератором «автоматически» ПОДСТРАИВАЕТСЯ под изменения в 
Системе Жизнеобеспечения Пользователя, которые вызваны перемещением 
Пользователя на такие расстояния. Это становится понятно, если 
внимательно почитать труды А. Хатыбова, о «Системе Жизнеобеспечения 
на Земле». Кстати, это был один из факторов, который повлиял на пересмотр 
физики процессов в Старом Комплексе относительно Программ «СветЛ» 
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при создании Нового Комплекса «СветЛ», в котором учтены «замечания» 
по Старому Комплексу. 

 
 

52. ВОПРОС 
В чём отличие Нового Комплекса «СветЛ» от предыдущего – в 

Программе, Носителе? За счёт чего усилена его «Мощность» и возможность 
активации 72 кнопок?  
ОТВЕТ: 

Различий много. Суть одна. Та, которая была «заложена» в своё время 
Н. Левашовым. На сегодняшний день никто не в силах её, эту СУТЬ, 
изменить. Подробно «различия» в Комплексах можно (и нужно) прочитать в 
статьях на сайте http://rnto.club и других наших сайтах. Читайте и 
познавайте.  
 
53. ВОПРОС 

В чём заключается механизм «защиты» владельца Комплекса «СветЛ», 
проживающего вне зоны сопровождения Родной СУЗ?  
ОТВЕТ: 

Вне зоны сопровождения ЖИЗНИ НЕТ. Другое дело в 
«интенсивности» этого сопровождения. Поэтому и Комплекс «СветЛ» «не 
защитит» вне зоны. Это будет просто ни к чему. Но мы здесь не затрагиваем 
вопросы Космоса и других Планет, а также Системы Жизнеобеспечения в 
объектах, способных «перемещать» Человека в Космосе. Настанет ВРЕМЯ 
Вашего ПЕРЕМЕЩЕНИЯ (полёта), и мы это сделаем.  
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54. ВОПРОС 
Можно ли увидеть принципиальную схему этого устройства?  

ОТВЕТ:  
Что понимается Вами под «принципиальной схемой»? Из каких частей, 

материалов и т.д. «собран» Комплекс? Можно. Если его разобрать на части 
(не уверен, что «сложить» потом получится). А относительно другого – тоже 
можно, если есть «потенциал» у Вашего Мозга. Но лучше послушать 
выступление Н. Левашова, где он очень доходчиво говорит по этому 
вопросу.  
 
55. ВОПРОС 

Периодически приходят рекомендации «в связи с проистекающими 
событиями и явлениями» как это было, например, 22-23 марта 2015г, и в 
конце сообщения обычно упоминается, что после выполнения рекомендаций 
Комплекс «СветЛ» «адаптирован к новым произошедшим изменениям в 
системе Жизнеобеспечения» и «стал гораздо более эффективен и надёжен».  
Вопрос: Комплекс при таких адаптациях восстанавливает свою 
эффективность до изначальных «96% от Н.В. Левашова», или же сверх того, 
то есть на данный момент эффективность Комплекса «СветЛ» вплотную 
приблизилась (99,99%), или, вероятно, уже превысила целительские 
возможности Н.В. Левашова на момент создания Генератора Комплекса?  

Фёдор Дмитриевич, а Новый Комплекс «СветЛ» во сколько процентов 
оцените от Н.В. Левашова?  
ОТВЕТ 

Вопрос хороший, но НЕКОРРЕКТНЫЙ! К «сожалению», Комплекс – 
НЕ Н. ЛЕВАШОВ. Генератор, хоть и ЖИВОЕ, но всё же это несколько 
отличное от возможности такого Человека, как Н. Левашов.  

Второе, Все эти проценты (о которых я, кстати, писал в обобщении и 
упоминал наш разговор с Н. Левашовым по этому вопросу) – это 
ОТНОСИТЕЛЬНЫЕ вещи. Возможности Комплекса по такой шкале 
«замерить» невозможно, потому что сегодня присутствует масса факторов, 
влияющих на возможности Комплекса, начиная от региона нахождения 
Пользователя и кончая самим Пользователем, его «чувствительностью», его 
возможностями Мозга и т.п. Все корректировки, которые мы просим по тем 
или иным причинам производить, более относятся не к увеличению или 
уменьшению возможностей Комплекса, а к его «скорейшей» адаптации 
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относительно изменений Системы Жизнеобеспечения. Мы просто ему 
помогаем в этом вопросе.  

Это не относится к НОВОМУ КОМПЛЕКСУ, потому что, ещё раз 
повторю – эта задача решена. И решена, на мой взгляд, отлично. Не буду 
хвастаться, но сегодня, подобной «технологии» в Мире – НЕТ (к 
сожалению). Поэтому отбросим проценты сравнения по возможностям и 
будем исходить из реалий, которые происходят с людьми – Пользователями 
Программами. Наверное, к концу этого года – мы выведем некую статистику 
в оздоровлении. Вот тогда и посмотрим все вместе.  

 
56. ВОПРОС 

Общались с человеком, который видит действия Комплекса и Браслета.  
У одного владельца, если включён Комплекс и надет Браслет, то чаще всего 
только он оказывает влияние.  

Вопрос: Если Комплекс выключить, то работает Браслет. Но есть 
Браслеты, которые работают одновременно с Комплексом.  
ОТВЕТ:  

«ВИДЕТЬ» действие Комплекса или «Браслета» – может каждый! 
Потому что – ДЕЙСТВИЕ – это ОЗДОРОВЛЕНИЕ, и оно – ВИДНО. Есть 
люди, которые «видят» Сам Генератор (но каждый «ВИДИТ» по-своему). 
«Браслетов», которые работают одновременно с Комплексом – НЕТ! 
(если это «Браслет» владельца Комплекса). Если Человек имеет и 
КОМПЛЕКС, и «БРАСЛЕТ», то этот «БРАСЛЕТ» – ЮВЕЛИРНОЕ 
ИЗДЕЛИЕ и не более того, а КОМПЛЕКС – ЭТО ИНСТРУМЕНТ 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Я подробно об этом отвечал уже в предыдущих 
вопросах.  
 
57. ВОПРОС 

Почему нужно прикреплять Генератор к чему-то, а не к Сущности?  
ОТВЕТ: 

Потому что так было ЗАДУМАНО всем известным Человеком. Но для 
особо отличившихся, – МОЖНО И К СУЩНОСТИ (если она этого 
захочет).  
 
58. ВОПРОС 

В чём может проявиться косвенное влияние использования Технологий 
«СветЛ» (Комплексы, Браслеты) на окружающих?  
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ОТВЕТ:  
«КОСВЕННОЕ» влияние проявляется в «создании» вокруг этих людей 

– «НОСИТЕЛЕЙ» Программ (в той или иной форме) НЕКОЕГО 
БЛАГОПРИЯТНОГО И КОМФОРТНОГО ПРОСТРАНСТВА, где другие 
люди чувствуют себя комфортно, уютно, и иногда – некоторые недуги 
(выраженные в остром периоде заболевания) проходят. Таких случаев уже 
много, и поэтому об этом можно уверенно сказать. Но это НЕ ЕСТЬ 
ПРОЦЕСС ОЗДОРОВЛЕНИЯ этих людей! НАЗОВЁМ ЭТО 
«ЭФФЕКТОМ комфортного и ВРЕМЕННОГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ», что 
тоже крайне ПОЛЕЗНО! А ЕСЛИ ЕЩЁ и под «ЛУННУЮ СОНАТУ» (для 
всех присутствующих вокруг ВЛАДЕЛЬЦА) – совсем хорошо будет.  
 
59. ВОПРОС 

Есть ли у вас, сотрудников «РНТО», возможность удалённой 
диагностики работоспособности генераторов? Можете ли вы на расстоянии 
определять текущую деятельность Комплекса «СветЛ»? 
Свернулся/не свернулся. Запущен/не запущен. Можете ли как-то считывать 
текущие и выполняемые им задачи, а также данные о сущности человека, 
который его использует? Логично предположить, что, как минимум, 
руководство «светлых кудесников «РНТО»» имеет в арсенале качественно 
преобразованный в положительную сторону мозг, а значит и возможность 
всех перечисленных выше умений?  

Тогда получается, существует «особый уровень» технической 
поддержки для пользователей, при котором без труда определяется, 
например, свёрнутость/развёрнутость генератора у «особо покалеченных 
разумом пользователей»? Есть ли такое? Будет ли такое в будущем? Очень 
полезная функция, на мой взгляд, и развитый уровень сервиса. Например, 
включил кто-то себе основных 36 позиций на комплексе. И спустя полгода у 
него никаких результатов вообще. Человек гневно строчит послание в 
поддержку или на форум. Ему везде отвечают, мол, у вас низкая 
чувствительность, либо болезнь сильно запущена, нужно время – ждите, 
уважаемый! Пробуйте просить «СветЛ» более точно! И человек сидит, ...и 
сидит, ...и сидит – а у него, оказывается, спустя месяц после активации в 
Генераторе покопалась какая-нибудь экстрасенша – друг семьи и ничего не 
сказала – вызвала сворачивание генератора. Он так и будет сидеть, или ему, 
по особой просьбе, может быть оказана помощь в диагностике генератора на 
расстоянии???  
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ОТВЕТ:  
Друзей семьи, на мой взгляд, нужно подбирать правильно. Второе, 

если Вы читали наши публикации, то в некоторых из них (если читать 
умеете) описаны НЕКОТОРЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ НЕКОТОРЫХ 
УЧАСТНИКОВ. Третье, что мешает обратиться с этим вопросом на сайт 
технической поддержки, а не к экстрасенсам (чтобы они «проверили», «что 
там есть и работает или не работает»). И последнее – в «РНТО» – не было и 
не будет Кудесников! Там собраны Соратники, которые умеют нести 
ПЕРСОНАЛЬНУЮ ответственность за сделанное или сказанное ими. И для 
Вашего спокойствия – в «РНТО» – многое могут. Именно в «РНТО»!  
 
60. ВОПРОС 

Подскажите, пожалуйста, как можно узнать: Генератор «СветЛ» 
работает или свернулся?  
ОТВЕТ: 

Если Вы сами ничего не предпринимали из того, что написано в 
инструкции и того, что мы писали в своих статьях относительно 
возможности «сворачивания» Генератора, то волноваться нечего. Но сами 
Вы определить не сможете, если не будете внимательно наблюдать за собой, 
отмечая реальные изменения (есть они или нет). Многократно 
рекомендовалось всем Пользователям вести дневник и записывать хотя бы 
раз в неделю изменения и ощущения. Мало кто это делает. А потом и 
возникают подобные вопросы.  

Я знаю немногих (к сожалению), кто «видит» сам Генератор. Они – 
смогли бы ответить на Ваш вопрос – «посмотрев» на Комплекс «СветЛ».  

 
61. ВОПРОС 

Оставляет ли «СветЛ» отпечатки в пространстве, в тех местах, где был 
«хозяин» с Комплексом? Например, ежедневное пребывание на работе с 
Комплексом «СветЛ» и пребывание дома, разумеется с Комплексом...???  
ОТВЕТ:  

В пространстве «отпечатки» оставляет всё, присутствующее в этом 
пространстве. Ну, а на работе – конечно же. Но в связи, с чем вопрос? И 
самое главное – кто может «считать» эти «отпечатки»? Ваш начальник (на 
работе) не сможет!  
 
62. ВОПРОС 
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О лекарственных средствах.  
1. Может ли Комплекс «СветЛ» или Браслет «СветЛ», аналогично пище и 
напиткам, структурировать фармацевтические витаминные комплексы, 
подобно тому, как это делал Н.В. Левашов?  
ОТВЕТ: 

 МОЖЕТ, но этому нужно учиться именно Вам.  
2. Настойки трав на спирту нежелательно использовать даже в критических 
ситуациях, или можно рядом с Комплексом «СветЛ» поставить бутылочку с 
настойкой и пусть нейтрализует негатив?  
ОТВЕТ: Можно и бутылочку коньяка поставить – добавится выдержка.  
 
63. ВОПРОС 

Читал мнение «РНТО» и НИИ ЦУС о фармацевтике, но ведь некоторые 
заболевания всё же могут фармакологические средства помочь излечивать: 
например, заражение, патогенными бактериями (бледная трепонема является 
фактически единственным микроорганизмом, сохранившим до настоящего 
времени, несмотря на десятилетия пенициллинотерапии, уникальную 
высокую чувствительность к пенициллину и его производным) и грибками 
(на коже и ногтях). Плюс есть эффективные фармацевтические средства 
купирования приступов, таких как удушье (например, бронхолитические 
препараты), сердечный приступ (нитроглицерин), гипертонический криз 
(капотен, коринфар). И, так как пока что процесс излечения с помощью 
«СветЛ», в большинстве случаев, растянут во времени, бывает приходится 
применять фармацевтические препараты.  

В связи с этим вопрос: способен ли «СветЛ» уменьшить побочное 
действие лекарств и как лучше это осуществить (необходимая 
продолжительность, команды)?  
ОТВЕТ:  

Вы читать-то читали, но сути всё же НЕ ПОНЯЛИ. Есть лекарства, 
которые нужно применить немедленно, если Человек находится в 
критическом состоянии. А потом, когда всё нормализуется – продолжить 
исцеление Комплексом «СветЛ». Я неоднократно писал, что Человек, 
который принимает какие-то препараты и переходит на Комплекс «СветЛ», 
должен быть терпимым во времени. И при работе Комплекса «СветЛ» 
постепенно снижать дозы препаратов (уменьшая количество таблеток). 
Естественно, «СветЛ» и будет снимать побочные действия. Но Вы не 
уловили суть того, о чём мы писали относительно препаратов. Мы писали 
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что, например, из более 30000 наименований препаратов сегодня в мире – 
эффективно работают не более 200. Мы писали, что сегодня в РОССИИ 
огромное количество подделок и всяких «бадов», за которые никто не несёт 
ответственность. Мы писали, что самые богатые компании Мира – это 
фармацевтические и т.п. Вот что мы писали. Мы также писали, что наиболее 
эффективные препараты сделаны на основе трав и растений – это, прежде 
всего, относится к гомеопатии. Если использовать настойки, то вкупе с 
Комплексом «СветЛ». И эти настойки должны быть НЕ НА СПИРТУ, а, по 
крайней мере, разбавлены водой.  

 
64. ВОПРОС 

Почему Прибор «СветЛ» имеет форму пентаграммы?  
ОТВЕТ: 

Это не пентаграмма и не «знак 
Качества в СССР» (хоть и приятно!).  
Люди, которые воплощали 
задуманное в форму – исходили из 
двух вещей – чтобы было удобно 
Пользователю и чтобы Комплекс 
«СветЛ» был уникален по форме. И 
форма имела ещё и некое значение 
относительно физики того, что находится «внутри». Поверьте пока на слово 
– все продумано и проверено на практике, в правильности чего мы сейчас и 
убеждаемся, получая отзывы от Пользователей. Если Вы представляете 
ДОДЕКАЭДР – то это одна из его поверхностей. Почему додекаэдр – 
надеюсь понятно.  
 
65. ВОПРОС 

Работают ли Генераторы на планшетниках, установленные 
Н.В. Левашовым, до сих пор?  
ОТВЕТ: 

Если всё при эксплуатации Комплекса «СветЛ» делалось в 
соответствии с инструкцией, если никто «туда НЕ ЛАЗИЛ», то никаких 
сомнений НЕ МОЖЕТ БЫТЬ.  
 
66. ВОПРОС 
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Мой вопрос будет 
с рассуждением, дабы 
донести моё 
представление и 
отношение к Вашему 
труду, чтобы его от 
прочтения восприняли 
без отрицательного 
умысла, без корысти, 
без провоцирующих 
выпадов и фраз, 
которые 
«недоброжелатели» выворачивают наизнанку. Побудило на это желание 
узнать масштабы в различении между Комплексами «СветЛ». 
Предотвращением перегрузок при воспроизведении, активации голограмм – 
позиций в меню «система организма», «профилактика болезней», коих, 
предполагаю, стало больше при использовании нового Комплекса для 
ставших на путь развития (имею ввиду РазВитие по Н.В. Левашову) 
«перевёртышей», перестроившихся из ИСУЗ k-структуры кубической 
кристаллической решётки на РСУЗ – додекаэдральную. И предоставить это 
на обозрение.  

Новый Комплекс «СветЛ» расширяет область применения в действиях, 
как ранее было заложено – оздоровлении тела, и потенциально возможное 
дальнейшее развитие сущности, получивших и осознанно использующих 
этот дар. Процесс познания себя – микрокосмос, – сложен и похож на 
освоение макрокосмоса. И вместо различных кораблей, позволяющих 
преодолеть атмосферное давление, у ищущих появилась возможность 
вырваться на орбиту с помощью источника жизни, который воссоздал 
Николай Викторович Левашов со Светланой, и за его труд я премного 
благодарен, понимая неоцененность тех трудов, которые он поДАРил. В то 
же время возникает чувство сожаления, видя проявление равнодушия, 
созерцания его трудов лишь для успокоения, вложенных на пробуждение 
сознания народа, и, в частности, за созданное им движение последователей 
от его имени. Конечно, я радею за последователей, кто борется всячески, не 
ограничиваясь узостью возможностей и интересов, а информирует, борется 
осознанно, не ожидая получить какой-либо хвалы, награды. Перефразирую 
слова Николай Викторовича, сказанные на одной Конференции – можно 
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вечно ждать самой важной и ответственной задачи, но она, возможно, будет 
всерьёз не воспринята – отвергнута, или это время никогда не наступит. А 
выполнение незначительных дел во благо требует определённых качеств, 
таких как мужество, решительность, сообразительность. И именно при 
выполнении таких дел преобразуются структуры, качества, свойств 
сущности. В силу сложившихся обстоятельств лЮДИНА, стадия развития по 
Н.В. – Животное, стал ленивым, живёт в созданных им же границах, им же 
называемой как зона комфорта. К Этому подталкивает остатки старой 
системы – СМРАД и тому подобное, даёт якобы поощрение его ЭГО. Но на 
самом деле Лишает его Внимания, А Внимание – это Энергия, потенциал 
жизненной силы, запас которого у каждого разный, в зависимости от уровня 
развития сущности… И благо светлым иерархам, которым и является 
Н.В. Левашов, что с каждым приходом на Мидгард Землю предоставляется 
спящим возможность вернуть нашу Суть. Конечно без многих «учёных», 
«волхвов» и «светлых человеков» свет в душе, вероятно, не смогли бы 
сохранить, как в старые времена, изучив жизнь, например, Волхва Сергея 
Радонежский, Михаила Васильевича Ломоносова. Так и в наши дни, и 
благодаря Ф.Д. Шрудневу, Б.В. Макову, в том числе и тех, кого не 
озвучивают по понятным причинам, человечество продолжает познавать 
себя, и окружающую природу. И для познания себя Н.В. Левашов 
предоставил Дар каждому, кто решится на поиск ответа. И единственным 
условием поэтому стало действие – учителем в поиске становится внимание, 
сконцентрированное на внутреннем восприятии и реакции в виде резонанса, 
резком переключении внимания на себя независимо от эмоционального 
состояния, происходящих событий, окружения – означающие как указания 
внимание на суть себя обратить и здравомысленно оценить необходимость 
такого действия, последующей реакции, ответа.  

А также благодарен тем, кто после изучения трудов начинает 
распространять знания в городах, пробуждая от ментального сна, а не только 
по просторам интернета, Понимая суть изложенного в их Трудах. И о 
последнем не раз говорил Николай Викторович.  
ОТВЕТ: 

Вопрос масштабный с философскими рассуждениями. Подобное 
нужно задавать не в рамках избранной нами формы – ВОПРОС-ОТВЕТ. Я 
постараюсь ответить коротко. В вопросах «оценки» возможностей 
Комплексов («старого» и «нового») неприемлемо слово «масштабность» или 
«масштабы в различии»… Потому что сами масштабы возможностей 
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Генератора и Программ, «воплощённые» в Комплекс, сегодня НЕ 
СОПОСТАВИМЫ ни с чем в вопросах ОЗДОРОВЛЕНИЯ (ещё раз 
подчёркиваю, НЕ ЛЕЧЕНИЯ, а именно ОЗДОРОВЛЕНИЯ), известным 
современной науке.  

Что же касаемо удобства, расширенных возможностей в пользовании и 
т.п. – конечно же «Новый Комплекс» предпочтительней. Смею ВАС 
заверить, что мы не остановимся на достигнутом и в рамках нашего 
ПОЗНАНИЯ, мы будем продолжать «улучшать» и «совершенствовать»! Что 
касаемо всего остального, изложенного в вопросе, то ответ будет дан в 
ближайшей статье, работа над которой уже ведётся и именно в том 
направлении, которое Вами затронуто. Но ещё более широко.  
 
67. ВОПРОС 

Возможности Комплекса «СветЛ» в восстановлении функций мозга. 
Ребёнку, девочке, 14 лет. Перенесла родовую черепно-мозговую травму. 
Диагноз ДЦП. 4 кисты в желудочках. В 4 года официальная медицина 
предложила приём стволовых клеток, прокололи курс, получили судороги, 
сейчас ребёнок «сидит» на противосудорожных препаратах. Движения 
ограничены, самостоятельно сидеть не может, голову не держит, не 
разговаривает, но слышит и понимает человеческую речь. На что можно 
рассчитывать?  
ОТВЕТ: 

Могу только посочувствовать. Ну а уж, коль применили стволовые 
клетки, то судороги – это только начало. На что можно рассчитывать? Если 
ребёнок Вам дорог – Вы пойдёте до конца. Вот из этого и исходите. Я писал 
о подобном. Почитайте статьи в Сборнике «Знания от Na_Чала». 
Почитайте, что такое Мозг, что такое Лёгкие, и сами решение примите. 

 
68. ВОПРОС 

Скажите, пожалуйста, какие позиции в Комплексе «СветЛ» ставить для 
лечения такого заболевания, как психастения?! Заранее спасибо!  
ОТВЕТ: 

Напишите мне письмо и опишите свои проблемы. Все подскажу! 
 

69. ВОПРОС 
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Известно, что переходный процесс будет сопровождаться, в том числе 
и вымыванием кальция. Подскажите, пожалуйста, как с помощью 
Технологий «СветЛ» уменьшить потерю кальция в организме. В последние 
полгода наблюдаю интенсивное разрушение зубов. Пользователь Комплекса.  
ОТВЕТ:  

Это кто Вам сказал, и откуда известно? Комплекс сам всё сделает, даже 
если Вы что-то там не так «поставили». Но я уверен, что причина не в этом. 
Для того чтобы ответить мне на Ваш вопрос – нужно знать многое о Вас и о 
том, как Вы начали пользоваться Комплексом и почему. А это – не публично. 
Напишите мне всё подробно. Найду время и отвечу. 

 
70. ВОПРОС: 

1. Можно с помощью Комплекса «СветЛ» на расстоянии ставить в 
пространстве, где находятся люди, защиту от негативных воздействий, 
например, тяжёлой музыки, чёрной магии, пси-оружия, расщеплять яды в 
воздухе, освобождать пространство от последствий ночи Сварога и т.д.? 
Или для этого нужно иметь много знаний, пониманий, «потенциал» и т.п.? 

2. Можно ставить на отдельных людей защиту, или этим можно 
навредить людям? 
ОТВЕТ: 

Вы сами ответили на свой вопрос во второй части – если, конечно, 
сможете это сделать. А Комплекс создан не для этого. ВСЁ это есть в 
Сборнике «Знания от Na_Чала». 
71. ВОПРОС  

Большинство людей подвержены слабости полакомиться чем-нибудь 
вкусненьким. Но и практически все знают, что чрезмерное наслаждение 
вредно для здоровья. (Много сладкого не ешь – влияет на поджелудочную, 
поменьше соли – будут отёки, мучное исключить – ожирение, на ночь не ешь 
и т.д.). Вопрос: как «СветЛ» будет реагировать на пренебрежение этих 
правил, ввиду слабости устоять перед вкусной едой? Не будет ли это 
рассмотрено как преднамеренное нежелание оздоравливаться? По типу, как 
можно вылечить алкоголика, если он не перестаёт употреблять алкоголь. 
ОТВЕТ: 

Комплекс «СветЛ» к этому будет относиться спокойно. Второе, не 
нужно никогда говорить «за большинство людей»! Нужно всегда говорить 
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только своё мнение. И последнее – Если есть «слабость», то Человек, 
понимая это, сам может её преодолеть. Комплекс «СветЛ» в этом поможет.  

 
72. ВОПРОС 

Советуя в подборке позиций для оздоровления в Комплексе, их 
количество не достигает семидесяти двух. 

Вопрос: будут ли забирать на себя время и занятость Генератора 
позиции не столь важные на данный момент времени? Ведь существует 
эффект «переполненного стакана». Не будет ли более действенным 
оздоровление именно насущной проблемы, выставив, скажем, четверть от 
общего количества? 
ОТВЕТ: 

Эффекта «переполненного стакана» – не будет. Задание позиций – это 
Ваша «просьба» (видение проблемы) обратить внимание на то, что Вы 
выставили. Вы уверены, что то, что «поставили» соответствует тому, что 
есть на самом деле? Генератор, после того, как «посоветуется с Мозгом», сам 
определит и последовательность, и что как делать, правда и о Вас выводы 
тоже сделает (шучу!). Так что не нужно волноваться! Позиций было – 36 – не 
хватало! Сделали 72 – не хватает. Сделаем более сотни – все равно не хватит! 
В этом, и есть – Человек! 

 
73. ВОПРОС 

Если человек подключил первый раз Комплекс «СветЛ» к ноутбуку, 
начал выставлять позиции, а ноутбук через пару минут начал самостоятельно 
перезагружаться, что делать: обнулять позиции и начинать всё с начала, или 
продолжать выставлять дальше после перезагрузки? Техника, к сожалению, 
часто сопротивляется. 
ОТВЕТ: 

Продолжить активизировать дальше. Перезагрузка и сбой (если не 
сбита сама Программа в Комплексе) не повлияет!  

 
74. ВОПРОС 

В чём разница между воздействием Комплекса и воздействием самого 
Левашова. Ведь разница огромная. 
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В том, что Левашов мог сам достраивать мозг так, что человек 
выдерживал максимальную нагрузку, а комплекс работает лишь с тем мозгом 
что имеется? 
ОТВЕТ: 

Разница, 
несомненно, есть. Она в 
оперативности 
реагирования и в 
возможностях 
Н. Левашова, несомненно. 
Конечно же – Генератор – 
это ЖИВОЕ! И он 
вступает во 
взаимодействие с Вашим 
Мозгом, после чего и 
принимается решение – с чего начинать и как идти… Комплекс – помимо 
этого – даёт ВОЗМОЖНОСТЬ МОЗГУ в развитии (и Н. Левашов то же 
делал). А всё остальное – Вы должны сами. Даже если Н. Левашов, кому-то 
«открывал» Мозг, то это делалось на определённое время. Но если Человек 
не развивал эти возможности, то его Мозг возвращался в точку «начала». Вот 
и всё. У Левашова это хорошо описано. И потом, не забывайте о Системе 
Управления, которая всё «отслеживает» сегодня. Это очень важно. Надеюсь 
– все меня поняли.  
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1. ВОПРОС 

Браслеты воздействуют на конкретного человека или на того, кто его 
наденет? Браслет «СветЛ» индивидуальный, как и Комплекс «СветЛ»? Или 
же можно и другим пользоваться?  
ОТВЕТ:  

ОТКРОЕМ «ИНСТРУКЦИЮ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ» для одного и 
другого, и прочитаем ВНИМАТЕЛЬНО. 

Также можно почитать, на досуге – «ИСТОЧНИК ЖИЗНИ» 
Н. Левашова. КАК ТОЛЬКО ПРОИЗОШЛО ПЕРВОЕ 
СОПРИКОСНОВЕНИЕ Браслета с кожей Человека (того Человека, 
который снял «защитную плёнку» с Браслета) – Генератор на Браслете – 
ОПРЕДЕЛИЛ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯ ОДИН РАЗ И НАВСЕГДА!  

Другое дело, например, если Браслет был «Мужской», а первый 
«контакт» (неважно по каким причинам) Браслета, произошёл с 
Женщиной – Генератор ПРОСТО «СВЕРНЁТСЯ», и ВАМ придётся 
обращаться к нам. Потому что он не будет «действовать» более НИ НА 
КОГО.  

НАПИСАНО КРАСНЫМ цветом – «ГЕНЕРАТОР – это «КВАЗИ 
ЖИВОЙ ОРГАНИЗМ...» со всеми вытекающими последствиями, не для 
ГЕНЕРАТОРА! Для его ВЛАДЕЛЬЦА!!!! 
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Что касается «других». Если у Вас на руке надет Браслет, то люди, 
окружающие Вас в помещении, находящиеся рядом с ВАМИ – будут 
«чувствовать» себя очень комфортно, уверенно, весело и жизнерадостно. 
Они попадают в «поле, созданное Генератором». Но это НЕ ЕСТЬ 
ПРОЦЕСС ОЗДОРОВЛЕНИЯ и ПОЗНАНИЯ для них. Это – временное 
комфортное состояние, пока они находятся рядом с ВАМИ.  

Это хорошо, когда, например, Вы проводите какие-то переговоры с 
кем-то. Обстановка будет БЛАГОПРИЯТНАЯ, и будет исключена агрессия 
с другой стороны. Что касается «ЗАЩИТНЫХ» функций Браслета – те 
люди, которые находятся с ВАМИ – автоматически «попадают под 
«воздействие Браслета». Это очень хорошо описано Н.В. Левашовым в его 
монографии «Зеркало Моей Души». Рекомендую ПЕРЕЧИТАТЬ (или 
ПРОЧИТАТЬ). 
 
2. ВОПРОС 

Я так понимаю, что алгоритм функционирования Браслетов направлен 
на общий эффект оздоровления в своей сфере, тогда как Комплекс «СветЛ» 
воздействует конкретно с каждым органом? Иными словами использование 
трёх Браслетов не равносильно использованию Комплекса «СветЛ»?  
ОТВЕТ: 

Три Браслета использовать не нужно. Программы были сделаны 
именно «ПО ВАШИМ МНОГОЧИСЛЕННЫМ ПРОСЬБАМ». Каждая 
Программа (Браслет) имеет своё индивидуальное «направление» в 
применении. Сравнение «Комплекса» и «Браслетов», мягко говоря – 
ПРОСТО НЕКОРРЕКТНО.  

Все «возможности» «Браслетов» уложены в ВОЗМОЖНОСТЯХ 
КОМПЛЕКСА, как одна из составляющих возможностей «Комплекса» 
«СветЛ». Комплекс, конечно же, имеет гораздо БОЛЬШИЕ возможности, 
относительно и ОЗДОРОВЛЕНИЯ, и других задач, которые ОН решает. 
 
3. ВОПРОС 

Мне всё-таки не понятна до конца разница между Комплексом 
«СветЛ» и Браслетами. Если разница только в физическом носителе, зачем 
тогда разделять на три Браслета?  
ОТВЕТ:  

 Это была ПРОСЬБА будущих Пользователей.  
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 Разница в возможностях того или иного «изделия».  
 Берём Лопату и побежали «КОПАТЬ» в «садик» «ИСТОЧНИКА 

ЖИЗНИ». Там всё это хорошо расписано. Для сравнения на бытовом уровне 
– Все сейчас бегают с «планшетниками» разных моделей! Это удобно. Это 
решает НЕКОТОРЫЕ НАСУЩНЫЕ задачи. НО «планшетник» не решает 
то, что может решить «ПОЛНОКРОВНЫЙ» ХОРОШИЙ 
СТАЦИОНАРНЫЙ КОМПЬЮТЕР, который стоит дома. Не потому, что 
планшетник слабоват для этого, а потому что ОН, планшетник, создан 
именно для оперативной работы (сиюминутной помощи, так понятней). А 
Компьютер создан ДЛЯ ПОЛНОГО УДОВЛЕТВОРЕНИЯ 
ПОТРЕБНОСТЕЙ своего «хозяина». 
 
4. ВОПРОС 

Можно ли совмещать Браслет «СветЛ» с Комплексом «СветЛ», или 
надо что-то одно? А как взаимодействуют между собой Комплекс «СветЛ» и 
Браслет «СветЛ» если они находятся у одного человека? Имеет ли смысл 
иметь и Комплекс, и Браслет? Если да, то, как они будут взаимодействовать 
между собой? 
ОТВЕТ:  
После «УХОДА» Н.В. Левашова было много сказано НЕГАТИВНОГО в 
наш адрес теми, кто хотел сделать ВСЁ, чтобы остановить то, что 
«ЗАПУСТИЛ» Н.В. Левашов в жизнь. Многие – поверили не нам, а 
противоположной стороне (я даже оппонентами их не называю). Мы 
сознательно пошли на то, чтобы максимально ПУБЛИЧНО и ОТКРЫТО (в 
отличие от тех, кто сделал ВСЁ, что бы СОКРЫТЬ! двухгодичные 
результаты «работы» Комплексов, ссылаясь якобы «на врачебную тайну») 

показать и рассказать о 
результатах 

ОЗДОРОВЛЕНИЯ при 
использовании 

КОМПЛЕКСА «СветЛ». 
Мы сознательно 

пошли на «создание» 
(возрождение) 

первичного замысла 
Н.В. Левашова, чтобы 
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Человек, который НЕ ВЕРИТ (не доверяет и это – НОРМАЛЬНО). Сначала, 
приобретя Браслет, почувствовал на себе его ПОЛЬЗУ, ну а потом, 
совершенно с другими мыслями, принимал решение сам – НУЖЕН ЕМУ 
КОМПЛЕКС «СветЛ» или нет. 

Второе, Совмещать – ничего НЕ НУЖНО. Если Вы «начали» с 
Браслета, поняли и почувствовали его возможности, и САМИ считаете, что 
теперь ВАМ НЕОБХОДИМ КОМПЛЕКС (хронические, тяжёлые 
заболевания, наступило улучшение, снялась какая-то боль или 
неуверенность, и т.п.) – переходите на применение Комплекса. 

Что ПРОИЗОЙДЁТ, когда ВЫ, имея БРАСЛЕТ, ВКЛЮЧИТЕ 
КОМПЛЕКС? КОМПЛЕКС, как «старший товарищ», «видя» у Вас 
«Браслет», «снимет» ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ с «Генератора Браслета» о 
ВАС, о ВАШЕМ СОСТОЯНИИ, все «нюансы», связанные с начавшимися 
процессами ОЗДОРОВЛЕНИЯ, которые уже в ВАС «запустил» 
ГЕНЕРАТОР «БРАСЛЕТА», и после этого – произойдёт так называемое 
«ПОГЛОЩЕНИЕ» «малого» ГЕНЕРАТОРА (с Вашего Браслета) 
«БОЛЬШИМ» ГЕНЕРАТОРОМ (Комплекса «СветЛ»). ЭТО СТАНЕТ 
ЕДИНОЙ КОНСТРУКЦИЕЙ, но НА КОМПЛЕКСЕ.  

Браслет останется ВАМ НА ПАМЯТЬ, как красивая памятная 
вещь. 
 
5. ВОПРОС 

Если я правильно понимаю, на Браслете стоит абсолютно такой же 
Генератор, что и на Комплексе «СветЛ», только Браслет изначально 
специализирован под конкретное воздействие? А разница в том, что 
Комплекс «СветЛ» на 
планшете более 
управляемый через 
автомоторные функции 
человека (хотя при 
должном уровне развития 
Мозга Генератором на 
Браслете можно 
управлять напрямую, 
правда Мозгом ещё 
нужно научиться 
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пользоваться, поэтому предварительно делается соответствующая 
настройка). Я правильно разобрался?  
ОТВЕТ:  

Правильно. НИКТО на этой ПЛАНЕТЕ – ЗЕМЛЯ, не может 
ИЗМЕНИТЬ «УСТРОЙСТВО» ГЕНЕРАТОРА (ВКЛЮЧИТЬ его, 
ВЫКЛЮЧИТЬ ЕГО, как ВАМ «РАССКАЗЫВАЛИ», – ГЕНЕРАТОР 
ЛИБО ЕСТЬ, ЛИБО ЕГО НЕТ! Другого состояния ОН не имеет. Но, 
Генератор ЕСТЬ ТОЛЬКО ТОГДА, когда имеется «ПЛАТФОРМА», на 
которую ОН «КРЕПИТСЯ». Нет платформы – НЕТ ГЕНЕРАТОРА, 
(видите как ВСЁ ПРОСТО) «созданного» (умышленно всегда беру в 
кавычки слово «созданный», это слово не отражает всей глубины 
Сотворённого) Н. Левашовым. 

ВОТ ЗДЕСЬ и найдёте подтверждение сказанному:  
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-51.shtml  
http://biblioteka-rnto.ru/index.php/sa-m-khatybov 

Другое дело – ПРОГРАММЫ, КОТОРЫЕ «ВЛОЖЕНЫ» в САМ 
ГЕНЕРАТОР. Мне понравилась ВАША ФРАЗА, это ключевое – «...Мозгом 
ещё нужно научиться пользоваться...» Поэтому уверен, Вы и не только в 
этом – разберётесь! 
  
6. ВОПРОС 

Браслет «СветЛ» может нейтрализовать «порчу» или «сглаз» у 
Человека, у которого находится Комплекс «СветЛ», или это другие 
процессы?  
ОТВЕТ: 

Человек, у которого находится Комплекс – НЕ ПОДВЕРЖЕН 
НИКАКОМУ «СГЛАЗУ» или тем более «ПОРЧЕ». ЭТО может быть 
только в том случае, если ЧЕЛОВЕКА ОБМАНУЛИ, и у НЕГО ПРОСТО 
ПЛАНШЕТНИК (без Генератора), или же человек доверился подобным 
«спецам в ясновидении», специалистам по «порче» и «сглазу» и те, в порядке 
«познания», да ещё и с нечистыми мыслями, «ПОЛЕЗЛИ В 
ГЕНЕРАТОР». Генератор в этом случае «СВЁРНУТ», а человек – 
беззащитен. ВОТ ТОГДА ЕГО и «портят», и могут «сглазить» те, кто умеет 
это делать. Были у нас подобные случаи и почему-то (мы-то знаем – почему) 
на (в) Украине. ВОТ В ЭТОМ СЛУЧАЕ Браслет и поможет. Но Генератор 
на КОМПЛЕКСЕ – НЕ ВОССТАНОВИТ. 
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7. ВОПРОС 
Предполагается ли возможность использования Браслета «СветЛ» 

совместно с Комплексом «СветЛ»?  
ОТВЕТ:  

НЕТ, не ПРЕДПОЛАГАЕТСЯ и незачем! 
 
8. ВОПРОС 

Можно ли одновременно носить Браслет «СветЛ» и находиться под 
воздействием Комплекса «СветЛ»? Допустимо ли хранить Браслет в 
пределах его радиуса действия от Пользователя при воздействии на 
Пользователя Комплекса «СветЛ». 
ОТВЕТ:  

Я подробно на это ответил в вопросах 4, 5, 25 
 
9. ВОПРОС 

Насколько, относительно Комплекса, воздействие Браслета на 
организм слабее/сильнее по своему функциональному назначению?  
ОТВЕТ:  

ВОПРОС ПОСТАВЛЕН НЕКОРРЕКТНО. Ответ смотрите выше. 
 
10. ВОПРОС 

В семье несколько Браслетов и один Комплекс, например, у матери. 
Может ли мать через свой Комплекс управлять генератором на Браслете 
своего ребёнка?  
ОТВЕТ:  

НЕТ! И этого не нужно делать. «ГЕНЕРАТОР» сам справится, не 
хуже Матери! Он даже, если нужно будет – «в угол поставит»! Но, я 
думаю, будет НЕ НУЖНО! 
 
11. ВОПРОС 

Какое количество Комплексов и Браслетов может одновременно 
эксплуатироваться Пользователями в одном помещении (посторонние люди: 
на семинаре, учёбе все присутствующие имеют Браслет или Комплекс)?  
ОТВЕТ:  
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ИМЕННО на занятиях в 
рамках познавательных 
ПРОЦЕССОВ – желательно, 
чтобы у МНОГИХ были и 
Браслеты, и КОМПЛЕКСЫ. 

ПОМНИТЕ ВСЕГДА – 
ОНО – ЖИВОЕ (Ну не могу я 
найти ОПРЕДЕЛЕНИЕ ЭТОМУ 
ГЕНЕРАТОРУ, и так как это – 
ЖИВОЕ – я говорю об этом (с 
уважением) ОНО! 

Как только Николай Викторович не называл своё Детище, и «ПСИ-
ИГРУШКОЙ», и «ГЕНЕРАТОР ТЁМНОЙ МАТЕРИИ», и «ПСИ-
ГЕНЕРАТОР», я называю ЕГО – ОНО! Можете назвать ЭТО сами – Не 
возбраняется. Главное, чтобы мы с ВАМИ потом не запутались в 
ТЕРМИНОЛОГИИ. Так вот – ОНИ (Генераторы) сами обо всём 
«договорятся» и не будут мешать друг другу в процессе познания ВАМИ. 
Мало того, будет создана Благоприятная обстановка. Но есть один нюанс, 
который был ПРОВЕРЕН НА ПРАКТИКЕ. Если в помещение принести 
НЕСКОЛЬКО Комплексов «СветЛ» конкретных владельцев с целью 
«создания НЕКОЙ БЛАГОПРИЯТНОЙ обстановки» для ДРУГИХ 
ЛЮДЕЙ, находящихся в этом помещении и ЦЕЛИ этих организаторов 
будут (мягко говоря, направлены НЕ НА ПОЗНАНИЕ, а на КОРЫСТЬ), 
эффект будет совершенно ОБРАТНЫЙ. Люди в помещении, в лучшем 
случае, будут чувствовать себя – некомфортно, начнут засыпать и внимание 
будет рассеяно. Подчеркну – в лучшем случае. ЭТО БЫЛО УЖЕ 
ПРОВЕРЕНО на ПРАКТИКЕ на неких «СЕМИНАРАХ ПОЗНАНИЯ» 
ТОГО, О ЧЁМ САМИ ПРЕПОДАЮЩИЕ имели весьма ТУМАННОЕ 
ПРЕДСТАВЛЕНИЕ. 
 
12. ВОПРОС 

Какое количество Комплексов и Браслетов может одновременно 
эксплуатироваться Пользователями в одном помещении: четыре Комплекса и 
три Браслета (семь человек, все члены семьи)? 
 ОТВЕТ:  

ИХ ЭКСПЛУАТИРОВАТЬ НЕЛЬЗЯ! 
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ОНИ САМИ «ЭКСПЛУАТАТОРЫ»! Ими НУЖНО 
ПОЛЬЗОВАТЬСЯ. ВОТ И ПОЛЬЗУЙТЕСЬ. Самое главное, не нужно, 
«КАК СЕЛЬДИ В БОЧКЕ». Нужно спокойно и КОМФОРТНО. 
 
13. ВОПРОС 

Насколько, относительно Прибора, воздействие Браслета на организм 
слабее/сильнее по своему профилю? 
ОТВЕТ: 

ВОПРОС ПРОСТО НЕКОРРЕКТЕН. Сравните БОЛЬШОЙ 
КОМПЬЮТЕР (стационарный) с планшетным, которые сейчас в «моде». 
Приблизительно такое сравнение. Вы можете на планшетнике делать многое 
– НО МНОГОЕ (большое) делать НЕ СМОЖЕТЕ. Но и планшетник тоже 
нужен. 
 
14. ВОПРОС 

При активном пользовании Комплексом «СветЛ» и Браслетом 
«СветЛ»: 

 Как происходит перестройка клетки крови? 
 Как идёт восстановление ДНК и РНК? 

ОТВЕТ: 
ПРИ активном пользовании Комплексом и Браслетом может 

(невзначай) и ХВОСТ ВЫРАСТИ.... Это см. в предыдущих ответах.  
ПРО ПЕРЕСТРОЙКУ клетки крови и ДНК, и РНК, пожалуйста, вот сюда – 
http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM 
katalog/itemlist/category/111-znaniya-ot-na-chala 
 
15. ВОПРОС 

Как Комплекс «СветЛ» и Браслет «СветЛ» реагируют на переезд 
владельца по территории России и за рубежом? И нужно ли производить 
перезагрузку Комплекса при смене места территории?  
ОТВЕТ: 

И ОБ ЭТОМ УЖЕ ПИСАНО НЕ РАЗ! КУДА ЕДЕМ? На постоянное ли 
место жительства? Отдохнуть на недельку или как? ВОПРОС 
СФОРМУЛИРУЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ! И ОТВЕТ БУДЕТ! – Но обращаю 
Ваше внимание на то, что если у Вас Комплекс – нового поколения, то и 
безпокоиться НЕ НУЖНО.  
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16. ВОПРОС 
Если мощность Комплекса «СветЛ» установлена, например, 30-40%, а 

рядом находится человек с Браслетом, может ли это влиять на владельца 
Комплекса, т.е. усиливать нагрузку на организм?  
ОТВЕТ:  

ОНИ («Генераторы») конечно же – ПОЗДОРОВАЮТСЯ (хорошо 
воспитаны) но не более того! Не волнуйтесь! 
 
17. ВОПРОС 

Общались с человеком, который видит действие Комплекса и Браслета.  
У одного владельца, если включён Комплекс и надет Браслет, чаще всего 
только он оказывает влияние. ВОПРОС: Если Комплекс выключить, то 
работает Браслет? Но есть Браслеты, которые работают одновременно с 
Комплексом. 
ОТВЕТ: 

«ВИДЕТЬ» действие Комплекса или «Браслета» – может каждый! 
Потому что – ДЕЙСТВИЕ – это ОЗДОРОВЛЕНИЕ, и оно – ВИДНО. Есть 
люди, которые «видят» Сам Генератор (но каждый «ВИДИТ» по-своему). 
«Браслетов», которые работают одновременно с Комплексом – НЕТ! 
(если это «Браслет» владельца Комплекса). Если Человек имеет и 
КОМПЛЕКС, и «БРАСЛЕТ», то этот «БРАСЛЕТ» – ЮВЕЛИРНОЕ 
ИЗДЕЛИЕ, и не более того, а КОМПЛЕКС – ЭТО ИНСТРУМЕНТ 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Я подробно об этом отвечал уже в предыдущих 
вопросах.  
 
18. ВОПРОС 

Развитие Человека зависит ли от того, что он использует – Комплекс 
или Браслет? Пропорционально ли соотношению радиусов действия 
Технологий «СветЛ» 20 м и 3 м к развитию Сущности их применяющей? 
ОТВЕТ: 

ПРАВО на Глупость – одна из гарантий свободного развития 
Личности (Сущности). Поэтому – подобный вопрос – это шаг вперёд, а не 
назад в Вашем развитии, потому что он у Вас возник.  

Комплекс – «помогает» в развитии, потому что Генератор, который на 
нём «установлен», это САМОРАЗВИВАЮЩИЙСЯ квазиживой организм, 
который, хотите ли Вы этого или нет, – «взаимодействует» с Вашим 
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Мозгом (Сущностью) напрямую, производя постоянный обмен 
«информацией».  

Он «сравнивает» информацию, которую получает извне и 
информацию, которую «добывает» Ваш Мозг «лопатой познания», стремясь 
РАЗВИТЬСЯ. И, конечно же, – делает «выводы» относительно Вашего 
развития. И самое главное – ИНТЕНСИВНОСТИ (скорости использования 
Вами лопаты) Вашего развития.  

«Радиус действия» Программы – не влияет на развитие Мозга 
(Сущности). Здесь сравнение «горячо» (3 метра) – «холодно» (20 метров) не 
приемлемо. В основном – всё зависит от Вас. Основная задача Комплекса – 
это ОЗДОРОВЛЕНИЕ (в полном понимании этого термина). Но 
оздоровить можно и Тело, при полном отсутствии РАЗВИТИЯ МОЗГА, 
если он присутствует Частично или отсутствует ПОЛНОСТЬЮ (научно 
доказано – жизнь без Мозга – возможна).  

 
19. ВОПРОС 

В чём может проявиться косвенное влияние использования Технологий 
«СветЛ» (Комплексы, Браслеты) на окружающих?  
ОТВЕТ: 

«КОСВЕННОЕ» влияние проявляется в «создании» вокруг этих людей 
– «НОСИТЕЛЕЙ» Программ (в той или иной форме) НЕКОЕГО 
БЛАГОПРИЯТНОГО И КОМФОРТНОГО ПРОСТРАНСТВА, где другие 
люди чувствуют себя комфортно, уютно, и иногда – некоторые недуги 
(выраженные в остром периоде заболевания) проходят. 

Таких случаев уже много, и поэтому об этом можно уверенно 
сказать. Но это НЕ ЕСТЬ ПРОЦЕСС ОЗДОРОВЛЕНИЯ этих людей! 
НАЗОВЁМ ЭТО «ЭФФЕКТОМ комфортного и ВРЕМЕННОГО 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ», что тоже крайне ПОЛЕЗНО! А ЕСЛИ ЕЩЁ и под 
«ЛУННУЮ СОНАТУ» (для всех присутствующих вокруг ВЛАДЕЛЬЦА) – 
совсем хорошо будет. 
 
20. ВОПРОС 

Отвечая на вопросы, Вы говорите, что если у человека есть Браслет 
«СветЛ», то при приобретении и использовании Комплекса «СветЛ» 
произойдёт поглощение Генератора Браслета Генератором Комплекса. Судя 
по моим ощущениям, складывается впечатление, что у меня произошло 
наоборот. Так как без Браслета воздействие Комплекса я практически не 
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чувствую. Вместе с Браслетом наблюдается значительное повышение 
уверенности в себе, психической устойчивости, скорости мыслительных 
процессов и реакции. Этот контраст заметен сразу. В чём причина?!!! Может 
ли быть такое, что Браслет поглотил Генератор Комплекса, а не наоборот 
(как говорите Вы)?! 
ОТВЕТ: 

НЕТ, такого быть не может, потому что физика процессов именно 
такова, как я и писал, и изменить её не сможет НИКТО. Возможно, Ваши 
ощущения и подсказывают ВАМ подобное. Но здесь нужно было бы 
написать – почему Вы пользуетесь сначала Браслетом, потом Комплексом. У 
меня нет такой информации. Поэтому, если ВАМ так «комфортно», не 
снимайте Браслет ОПРЕДЕЛЁННОЕ время. Думаю, что это время будет 
НЕДОЛГИМ, и Вы сами убедитесь в том, что Генератор «стал» ЕДИН. 
 
21. ВОПРОС 

Являюсь обладателем Комплекса «СветЛ» и Браслета «СветЛ». 
Использую их 2 месяца и ощущаю очень сильное (благотворное) 
воздействие. Недавно посмотрел два видео Левашова с интервалом в неделю: 
первое с названием «снятие блокировок и последствий телегонии и абортов», 
и второе видео с названием «снятие блокировок». После просмотра второго 
видео в моей жизни началась «жуткая невезуха» и плохое самочувствие. 
Видео я смотрел по этой ссылке http://www.levashov.info/faqs.html. Сегодня 
посмотрел, что сайт, с которого я смотрел видео, относится к Дмитрию 
Байде, о котором Фёдор Шкруднев очень негативно высказывается. Скажите, 
пожалуйста, видео, 
которое выложено на 
этом сайте Байды, 
можно просматривать, 
или это не 
рекомендуется делать? 
По самочувствию 
могу сказать, что 
видео с этого сайта 
повлияло на меня 
крайне негативно! Как 
можно поправить моё 
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самочувствие? Скажите, пожалуйста, возможно ли, что при просмотре видео 
с сайта Байды (который крайне негативно относится к Технологии «СветЛ») 
Генератор свернулся и больше не работает? 
ОТВЕТ: 

Здравствуйте! Я обычно НЕ ОТВЕЧАЮ на вопросы людей, которые 
скрывают своё имя. Я понимаю, что это «дань моде», а отнюдь не культура 
Человека. Но Вам я отвечу, потому что это прочитают другие и, надеюсь, 
сделают ПРАВИЛЬНЫЕ Выводы. Весь НЕГАТИВ в ТОМ, что ВЫ, имея и 
Браслет, и Комплекс – просто НЕ ЧИТАЕТЕ того, что нужно было бы Вам 
прочитать. Второе, зачем создавать самой себе – дополнительные 
перегрузки? После «ухода» Левашова, известная «КОМАНДА» ведь даже 
«повырезала» концовки из «Встреч Н. Левашова с читателями», где он 
«снимал» блокировки, и, объединив всё это в единый ролик, – предлагала всё 
это смотреть людям. Но почему-то ЭТО было сделано уже НЕ ПРИ ЖИЗНИ 
Левашова. Подумайте над этим. Тем более что по этому поводу я уже писал. 
Второе, я НИКОГДА не высказывался НЕГАТИВНО о сайтах Левашова. Я 
всегда говорил и продолжаю говорить, что Дм. Байда – ИСПОГАНИЛ 
САЙТЫ Н. Левашова. Я рассказал всем, почему ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ 
СЕАНСЫ на этих сайтах стали работать НЕ ЭФФЕКТИВНО. Третье – это 
не сайты Байды, а сайты Левашова, которые ИСПОЛЬЗУЕТ сегодня этот 
персонаж для поднятия собственной значимости. И об этом я тоже писал. 
Нужно вообще прекратить упоминать эту фамилию, а не делать ему 
«рекламу». И последнее – не свернётся Ваш ГЕНЕРАТОР, как бы кто этого 
не хотел, с сайтов или без. 
 
22. ВОПРОС 

Я владелец Браслета «СветЛ», подскажите алгоритм перехода с 
Браслета на Новый Комплекс? 
ОТВЕТ: 

Я уже отвечал на подобный вопрос в предыдущих «ответах на 
вопросы». Алгоритм простой. Берёте новый Комплекс. Активируете его для 
себя, в соответствии с инструкцией, и Генератор Комплекса, «поглотит» (это 
не больно!) Генератор «Браслета» и «использует» всю информацию, которую 
уже «наработал» Генератор Браслета. А сам Браслет станет хорошим 
ювелирным изделием, на память. 
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23. ВОПРОС 
У нас дома в семье 5 Человек, и у всех есть Технологии «СветЛ». Три 

Комплекса «СветЛ» и два Браслета «СветЛ» на площади 84 кв.м. Каково 
воздействие и его степень при взаимодействии Генераторов друг с другом и 
на владельцев? 
ОТВЕТ: 

Вам всем пятерым – на 84 метрах, надеюсь – комфортно? То же самое 
и Генераторам. Они «не мешают» друг другу. Они у Вас индивидуальны. 
 
24. ВОПРОС 

Приобретён Браслет «СЛН». При приобретении Комплекса «СветЛ», 
его Генератор поглощает Генератор Браслета... Денег это удовольствие стоит 
приличных, поэтому ВОПРОС: Возможна ли установка на использованный 
Браслет нового Генератора? Если да, перед вопросом я написал аналогичную 
вещь, но согласен, не корректно задал ВОПРОС. Вопрос больше 
финансовый...  

Я человек не жадный и из-за нескольких тысяч не сломаюсь, но, по 
сути, я покупаю не украшение (закупочная стоимость, которых примерно 
одинаковая, если взять новый Комплекс), я покупаю КПД Браслета. С 
финансовой точки зрения возьмём КПД Браслета и КПД Комплекса как 
17,5%/100% (3,5м/20м радиус действия) от которого зависит больший захват 
материи и собственно воздействие.  

Если я правильно понимаю, суть работы в остальном одинаковая и 
тонкую настройку можно совершать что на Комплексе с помощью 
компьютера и образов, что на Браслете с помощью только образного 
мышления.  

При поглощении большим Генератором меньшего КПД не передаётся, 
передаётся информация с Браслета, которую Комплекс и сам мог наработать, 
причём гораздо быстрее. Получается, мы платим (79000р 113% от стоимости 
Комплекса) или же в случае с серебром (83000р 119%), а получаем те же 
100% КПД.  

Ладно, пусть будет мой косяк, что я сразу не сообразил и не купил 
Комплекс, но кто ж, поверив на слово, отдаёт 70 000,00руб. В принципе, я 
готов оплатить дорогу Браслета до Санкт-Петербурга и обратно для 
установки нового Генератора (в моем случае это 600,00руб), но терять 
8400,00руб (13% КПД которые я могу повесить на близкого человека) 
неприятно, хоть и не смертельно.  
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Это всё, конечно, если возможно на старый носитель установить новый 
Генератор. Это входит в тему качества обслуживания. Если в чём-то не прав, 
прошу поправить. Кстати, насчёт качества обслуживания всё на высоте, 
благодарю, предлагаю проштудировать данную ситуацию и включить её в 
обслуживание.  
ОТВЕТ: 

Благодарю за оценку «обслуживания»! Можно сделать всё, если иметь 
цель. Ваша цель – понятна, и если Вы приобретёте Комплекс «СветЛ» – Вам 
(в порядке исключения) мы это и сделаем. И Вы можете потом Браслет кому-
то из друзей и подарить. Всё, что Вы написали относительно КПД, которое 
«просчитали», наверное, на калькуляторе (сомневаюсь, что в уме) – это из 
раздела «Лошадиной Грамоты», и об этом очень хорошо расписано у 
А. Хатыбова и у Н. Левашова – присутствует. Прежде, чем делать подобные 
расчёты и выводы (я много раз об этом писал), нужно хотя бы прочитать 
(просмотреть) ту информацию, которая пишется и публикуется для Вас, и не 
только, на наших сайтах. И нужно, наконец-то, понять простую истину, о 
которой говорилось – неоднократно. Всё что может «творить» «Браслет» – 
может «творить» и Комплекс. А вот то, что может Комплекс – «Браслету» не 
дано. «Ментально», Вы его будете «программировать» или как-то по-
другому, не важно. И последнее (и об этом говорилось неоднократно) – 
научитесь коротко, правильно и корректно задавать свои вопросы (тем более 
зная, что они станут публичны). По заданному вопросу очень легко 
определить уровень мышления и понимания Человека, вопрос задавшего. И 
никакие рассуждения о КПД и радиусе действия – не спасут! 
 
25. ВОПРОС 

В чём отличие в Программах «СветЛ» между Комплексом и 
Браслетом? Кроме возможности регулировать мощность и направление 
воздействия? Всё ли, что раньше было сказано о Комплексе, в равной 
степени относится к Браслету? Например, возможность структуризации воды 
и очистки пищи? Имеется ли потолок по воздействию со стороны Программ 
«СветЛ», или воздействие будет неуклонно расти по мере способности 
организма его выдерживать?  
ОТВЕТ:  

Я уже ответил на этот ВОПРОС Добавлю, что воду и пищу – 
«очищает» и то, и другое. Нет такого понятия – «потолок воздействия». 
Есть возможность Мозга взаимодействовать с Генератором, что улучшает 
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сами возможности Мозга, и, по мере этого улучшения, происходит и 
улучшение самого воздействия. Т.е. по спирали, от простого к сложному и 
потом – к более сложному. 

 
26. ВОПРОС 

Насколько, относительно Комплекса «СветЛ», воздействие Браслета на 
организм слабее/сильнее по своему профилю? 
ОТВЕТ:  

ВОПРОС ПРОСТО НЕКОРРЕКТЕН.  
Сравните БОЛЬШОЙ КОМПЬЮТЕР (стационарный) с планшетным, 

которые сейчас в «моде». Приблизительно такое сравнение. Вы можете на 
планшетнике делать многое – НО МНОГОЕ (большое) делать НЕ 
СМОЖЕТЕ. Но и планшетник тоже нужен. 
 
27. ВОПРОС 

Возможно ли использование Комплекса «СветЛ» в режиме 
«выключено» после активирования позиций (генератор продолжает работать) 
для более разумной эксплуатации Комплекса. Какой алгоритм, если да, 
скорой помощи другому человеку с помощью своего Комплекса «СветЛ» или 
Браслета?  
ОТВЕТ:  

НЕТ ТАКОГО АЛГОРИТМА! И 
ПЕРЕСТАНЬТЕ ДЕЛАТЬ ИЗ СВОЕГО 
КОМПЛЕКСА «СветЛ» (БРАСЛЕТА) 
ЭТАКОГО «СПАСИТЕЛЯ»!!! 
НЕУЖЕЛИ ТРУДНО ПРОЧИТАТЬ 
(ПЕРЕЧИТАТЬ) ВСЁ ТО, ЧТО УЖЕ 
НАПИСАНО ПО ЭТОМУ ПОВОДУ? 
КОМПЛЕКС «СветЛ» (БРАСЛЕТ 
«СветЛ») и ВЫ – ЭТО ЕДИНОЕ И 
УЖЕ НЕДЕЛИМОЕ. Можно 
инициировать некую ВРЕМЕННУЮ 
ПОМОЩЬ стороннему (экстренно, 
например), но ДЛЯ ЭТОГО ЧЕЛОВЕК 
ДОЛЖЕН В СОВЕРШЕНСТВЕ 
ВЛАДЕТЬ И ОСВОИТЬ СВОЙ 
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КОМПЛЕКС. Для ЭТОГО Я И ПОКАЗАЛ,  как и что нужно «ДЕЛАТЬ» с 
ФЛОРОЙ тем, у кого есть Комплекс или Браслет. У многих – получается, но 
и у многих – пока – НЕТ! Всё зависит от САМОГО ЧЕЛОВЕКА.  

 
28. ВОПРОС 

Что происходит при «запланированных» (по Вашим рекомендациям) и 
не запланированных (при переездах, или перемещениях на большие 
расстояния от места постоянного проживания участника Программ «СветЛ»)  
«перезагрузках» с Генератором первичных материй на носителе (Комплексе 
или Браслете)? Что в это время происходит с самим Пользователем, с 
физическим и другими телами его сущности?  
ОТВЕТ: 

Если Вы «переместитесь», например, на Марс, то никакие Программы 
Вам не помогут. Если коротко – рассыплетесь в песок. Что касаемо 
Браслетов – Программы сами «перестроятся» относительно Вашего 
местопребывания, в соответствии с тем жизнеобеспечением (Система 
жизнеобеспечения), которое там есть. Что касаемо Комплексов «старых», 
нужно просто сделать Комплексу ПЕРЕЗАГРУЗКУ. Смотри Инструкцию 
Пользователя и статьи по этому вопросу, а также мои ответы на предыдущие 
вопросы. Что касаемо НОВОГО Комплекса – ОН сам «ВСЁ СДЕЛАЕТ» – 
беспокоиться НЕ НУЖНО.  
 
29.  ВОПРОС 

В книге Левашова Н.В. «Сущность и разум», глава 8, написано, что в 
некоторых случаях (несчастный случай или умышленный насильственный 
уход из жизни) сущность не уходит на свой планетарный уровень, а остаётся 
рядом в непосредственной близости от физически плотного мира. И в 
некоторых случаях такие сущности захватывают тела уже живущих, то есть в 
одном теле находятся две или несколько сущностей. Вопрос: кого в таком 
случае будет поддерживать и питать первичными материями квази-живой 
организм (Генератор на Браслете или Комплексе), ту сущность, которая 
доминирует в тот момент, когда впервые включается комплекс, надевается 
Браслет? Или всех, кто находится на данный момент в теле? Или как-то по-
другому? Вопрос не праздный.  
ОТВЕТ: 

Нужно Вам понять про «питание» первичными материями. Кто и кого 
питает? Кто и на кого влияет? Кого из ДВУХ СУЩНОСТЕЙ «выберет» 
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Комплекс или Браслет? Или они «договорятся»? В конечном итоге, обе 
Сущности будет интересовать состояние «рубашки» (тела), не так ли? 
Поэтому, Генератор, как живое – САМ ДОГОВОРИТСЯ С ОБЕИМИ. И НЕ 
СОМНЕВАЙТЕСЬ. И при включении ничего неординарного не 
ПРОИЗОЙДЁТ. Я вот только не понял, почему вопрос то НЕ ПРАЗДНЫЙ? 
Это они ОБЕ попросили Вас задать этот вопрос? 

 
30. ВОПРОС 

Приобрёл Браслет «СветЛ» Разум 8 месяцев назад для борьбы с 
синдромом хронической усталости, а также по причине того, что после 
общения с людьми я чувствую подавленность и отток энергии. Практически 
сразу почувствовал эффект от воздействия Браслета, но хотелось большего. 
Для этого 5 месяцев назад приобрёл Комплекс «СветЛ». Могу сказать 
следующее:  
1. Когда на мне надет только Браслет, я чувствую уверенность, приток 
энергии, психическую устойчивость и защиту. 
2. Используя Браслет и Комплекс «СветЛ» вместе, я чувствую себя примерно 
так же, как и при использовании лишь одного Браслета. 
3. Если же я использую только один Комплекс «СветЛ» (не надевая 
Браслета), то я практически совершенно не ощущаю его воздействия! То 
есть, синдром хронической усталости и все прежние симптомы 
возвращаются почти в полном объёме! 
4. Тут возможно два варианта: 
5. Что на меня действует только совместная работа Комплекс + Браслет. 
6. Либо Комплекс «СветЛ» изначально был у меня не работоспособным, 
поэтому я и не ощущаю его работу. 
7. Первый вариант невозможен, так как Вы говорите, что при активации 
Комплекса происходит поглощение генератора Браслета генератором 
Комплекса! Соответственно возможен только второй вариант!! 
8. В связи с этим у меня вопросы: Правильна ли моя логика рассуждений? 
Можно ли как-то проверить работоспособность Комплекса «СветЛ» или 
обменять его на новый (работоспособный)?!  
ОТВЕТ: 

Рассуждения Ваши – правильны. Я не исключаю, что могла быть чисто 
техническая ошибка. Ничего страшного нет, и хорошо, что поставили этот 
вопрос. ПЕРЕШЛИТЕ Комплекс – «ПРОВЕРЮ» и получите обратно (за 
наш счёт) проверенный! 
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31. ВОПРОС 
Можно ли активировать (задать) программу (например, повышение 

иммунитета) у ребёнка через его Браслет, либо свой Комплекс (у меня), либо 
через Браслет жены (у неё «Здоровье»), и не будет ли это расценено «СЛН»  
ребёнка как внешнее вмешательство. 
ОТВЕТ: 

Если «умеете», то не будет, а во всех остальных случаях – будет. 
 

32. ВОПРОС 
По моим наблюдениям, Браслет работает и на фоне Комплекса! Но 

первоначальный вопрос «как же так?» сегодня сменился другим... Коротко о 
наблюдаемом: 
1. Ночь. Боль в левой груди (по нарастающей). «Общение» с Комплексом 
оказалось неумелым, и в 5 утра возникла мысль о «Скорой», но… я надела 
Браслет Здрава (почти год пользования и месяц как сменила его на 
Комплекс). Ощущения удивили. Браслет словно «сжал» мою руку. Вскоре 
появилась дрожь во всем теле, а боль, притупившись, ушла. Пока не 
возвращалась  
2. За несколько дней до Комплекса и 1,5 мес. при нём – насморк, чих, 
конъюнктивит. Пик развития лишил сна. Нужные «позиции» в программе 
установила, мощностью варьировала, мыслила образами и просьбам как 
могла… В итоге – надела Браслет.  

Ощущения: вновь «сжатие» руки под Браслетом и… я очень быстро 
уснула. Утром – бодрость и «напасти» нет (в течение дня лёгкие проявления). 
Пошла с Браслетом погулять. Подъём энергии такой, как при первом 
контакте с ним. На фоне Комплекса подобного не ощущала, однако 
утверждать, что Комплекс не работает – оснований нет, напротив (опишу 
ниже).  

Вопрос в другом: «Почему Браслет продолжает работать?» Более 
того…  
1. Комплекс, конечно, работает. Во-первых, я его «почувствовала», во-
вторых, он мне действительно помогает (детали в данном вопросе, по-моему, 
не важны).  
2. Мне важно узнать, права ли я в своём выводе, Фёдор Дмитриевич? А 
вывод такой: не желательно менять однажды выбранный носитель программ 
«СветЛ». Любой Браслет (или Кулон), в моем случае Браслет Здрава – это 
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всё действительно живое, имеющее «душу» (ибо рождено, а не создано). 
«СветЛ» «нуждается в содействии владельцу», даже после передачи данных 
о нем «вышестоящему» и не может быть использован как просто красивая 
или памятная ВЕЩЬ. Он должен, во всяком, случае, очень быстро обрести 
нового владельца. Или я не права? 
ОТВЕТ: 

Нет, не правы. Не может быть двух Генераторов во взаимодействии с 
Вашим Мозгом. Генератор с Браслета – поглощён Генератором Комплекса 
«СветЛ». А то, что с Вами происходит – это Вы таким способом – «даёте» 
информацию в Комплекс, что бы он «поработал» через пластину на которой 
стоял Генератор. Для Комплекса – это приемлемый путь. Вы же Браслет 
одели на левую руку – показывая Комплексу – сердце болит. Он просто 
«использовал» пластину Браслета как некий усилитель в конкретном 
воздействии на определённый участок и не более того. А вот относительно 
обретения нового владельца – это ВАШ выбор. Наверное, есть люди, 
которым это сегодня необходимо (из Ваших друзей и знакомых), тем более 
что Генератор новый будет поставлен абсолютно без(с) платно. Сделайте 
кому-то хороший подарок.  
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1. ВОПРОС 
Если на одну руку надеть один Браслет, а на другую другой – 

действовать будут оба по своим направлениям? 
ОТВЕТ:  

У Браслета, а тем более у «Генератора» – НЕТ НАПРАВЛЕНИЙ». 
Есть ДЕЙСТВИЕ, и ЕСТЬ определённая (вменённая) ПРОГРАММА. 
Человек – «НЕ МОЖЕТ «ДРУЖИТЬ» с двумя, тремя и более 
«ГЕНЕРАТОРАМИ».  

Поэтому, надев два Браслета, один из них – тот, который будет надет 
НЕ НА ЛЕВУЮ РУКУ, просто «действовать» не будет. «ГЕНЕРАТОР» 
этого «Браслета» СВЕРНЁТСЯ БЕЗ ВОССТАНОВЛЕНИЯ.  

Но экспериментировать (если, конечно, имеется присутствие Мозга) не 
возбраняется! И если вдруг в процессе «эксперимента» вырастет ХВОСТ 
или что-то отвалится (уже за НЕНАДОБНОСТЬЮ) – это будет проблема 
ЭКСПЕРИМЕНТАТОРА! 
 
2. ВОПРОС  

Поможет ли Браслет «СветЛ» от сахарного диабета? Что Вы можете 
посоветовать? 
ОТВЕТ:  
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ДА – поможет, но на «ПЕРВОЙ СТАДИИ» этого «заболевания». 
Или не даст возможности «развиться этой «болезни». Всё будет зависеть от 
того, как долго Человек «принимает» ИНСУЛИН. Прочитайте по этому 
поводу соответствующую статью в «Знаниях от Na_Чала». 
 
3. ВОПРОС 

В чём отличие Оздоровительных Приборов под кодовым названием 
Браслеты «СветЛ-Ag» от Приборов, под кодовым названием Браслеты «СЛН-
Si-O»? Презентация последних будет в ноябре, а когда будет реализация?  
ОТВЕТ:  

Браслеты под «КОДОВЫМ названием «СЛН-Si-O» – это именно те 
Браслеты, которые мы изначально «задумали». Носителем Генератора там 
является пластина, которая описана в работе Комплекс «СветЛ», 
позвоночник Человека и иные «Чудеса в природе»» Это, по нашему 

замыслу и по договорённости с 
производителем, наиболее массовое 
изготовление (что позволило бы нам снизить 
стоимость Браслета). НО, к сожалению, пока в 
этом направлении есть определённые трудности, 
созданные не нами (как я считаю, специально, 
потому что видны РЕАЛЬНЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ 
действия этой Технологии). Не сомневаюсь, что 
эти трудности будут в самом ближайшем 
будущем преодолены. А насчёт «разницы» – 
почитайте, не ленитесь, указанную работу, и 
сами всё поймёте. Во всех наших действиях есть 
продуманный смысл. ЭТО КРАЙНЕ ВАЖНО 
при применении подобных Технологий и не 
только. 

 
4. ВОПРОС  

Хочу спросить про воздействие Браслета на беременных, и 
предусмотрено ли излечение патологий, возникающих во время 
беременности?  
ОТВЕТ:  

Здесь ВАЖНО понимать – что за патология? Конечно же, Комплекс 
«СветЛ», несомненно, решит задачу и с мамой, и с будущим ребёнком! Это 
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уже ПРОВЕРЕНО. Если у ВАС есть Браслет, он, несомненно, создаст 
благоприятные условия для развития НОВОЙ ЖИЗНИ в ВАС, значительно 
облегчит появление НА СВЕТ Человека и скорректирует ПРАВИЛЬНО все 
процессы, связанные с начальным развитием НОВОЙ ЖИЗНИ в ВАС. НО 
ОН не сможет это сделать НАПРЯМУЮ по «ПЛОДУ» (не люблю это 
слово). ОН будет это реализовывать, естественно, ЧЕРЕЗ ВАС, 
носительницу НОВОЙ ЖИЗНИ. А раз так, то это, несомненно, касается и 
ВАШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Главный приоритет здесь будет – 
ЗДОРОВЫЙ РЕБЁНОК. 
 
5. ВОПРОС 

Можно приобрести Браслеты «СветЛ» для наших детей, будут ли они 
на них иметь положительное влияние? И как Вы думаете, смогут ли они их 
носить? Сможет ли Браслет носить шестилетний ребёнок? С какого возраста 
можно носить Браслет и можно ли его надевать детям?  
ОТВЕТ:  

ОЧЕНЬ хороший вопрос, над которым мы сейчас и работаем! Мы 
исходили из того, что если ЗДОРОВЫ РОДИТЕЛИ, то и дети в этой среде 
менее подвержены  любому негативу. Конечно, то, что мы сделали – это для 
взрослого Человека. Конечно же – ребнку это НЕ КОМФОРТНО. У меня 
есть Соратница, которая приобрела Браслеты ВСЕМ своим детям. НО она их 
«во двор» с Браслетами не выпускает! Понимая, что или отнимут, или 
потеряют. Это тоже не выход. Это серьёзная и сложная задача. Маленькая 
ручка! Ручка – растёт! Браслет нужно увеличивать (но это решаемо).  

Главное – это «ИНФОРМАЦИЯ», которая накапливается и 
сосредотачивается на Браслете. Это – безценно! (не забывайте, здесь «весь 
исторический путь Сущности, «которая в Вашем ребёнке, она-то, как «досье» 
и перейдёт в ГЕНЕРАТОР!). ВОТ этим и навеян вопрос – «...давайте сделаем 
амулет, кулон, на шею ребёнку...»  

У А. Хатыбова по этому поводу есть прекрасная работа, относительно 
того, кто, когда и зачем придумал так, что все люди на земле, практически в 
короткий срок начали носить на себе всяческие украшения и «безделушки» 
из ЗОЛОТА! И все носят! Оттуда же и появился Крестик для «крещения», 
кольца свадебные и не свадебные, и т.п. ПОЧИТАЙТЕ. 

Эту задачу мы решили! ЭТО ОЧЕНЬ ВАЖНО именно сейчас, не 
только для здоровья молодого поколения, но и для их полноценного 
РАЗВИТИЯ, как ЧЕЛОВЕКОВ. ЭТО ОЧЕНЬ ГЛУБОКАЯ и 
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МНОГООБРАЗНАЯ ТЕМА, требующая многогранного раскрытия. И об 
этом будет всё подробно изложено. Относительно возраста ребёнка – моё 
мнение, основанное на том, что мне удалось познать, прочитать и изучить и у 
Левашова, и у Морозова, и у Хатыбова, и у других – ОПТИМАЛЬНО с 2-4 
лет! ПЕРЕЧИТАЙТЕ Левашова «СУЩНОСТЬ и РАЗУМ». 
 
6. ВОПРОС 

Браслет «СветЛ» функциональное назначение «Жизнь» обладает 
возможностями по оздоровлению и профилактике опухолей?  
ОТВЕТ:  

ДА! Здесь уместно Вам разобраться в вопросе 
– «а что же такое ОПУХОЛЬ и как она 
образовывается, получается?» Браслет (он же 
«УМНЫЙ» и ВАШ друг, и товарищ) сделает ВСЁ 
(если конечно ещё не поздно, и Вы уже не кричите 
«...ай-яй-яй»!) чтобы не допустить (не дать 
возможности) развиться в ВАС подобным 
процессам. И вы правильно заметили – сегодня 
важнее ПРОФИЛАКТИКА, если есть хоть 
малейшие подозрения и сомнения. 

 
7. ВОПРОС  

Новые Браслеты полностью заменят старые или добавятся новые 
направления воздействия? В чём именно будет разница между Браслетами? 
Какого числа новые Браслеты можно будет приобрести? Как вы считаете, 
учитывая происходящие глобальные изменения, связанные с работой родной 
СУЗ, имеет смысл ждать выхода новых Браслетов или эффект для 
пользователя будет выше, если приобрести уже имеющиеся прямо сейчас? 
(На сам Комплекс «СветЛ» пока не хватает средств). 
ОТВЕТ:  

ЭТО ВАШ ВЫБОР! Просто те Браслеты, я уже об этом говорил, более 
массовые, более дешёвые (потому что массовые) и по функциональным 
возможностям ровно такие же. ОНИ, скажем так, БОЛЕЕ 
МОЛОДЁЖНЫЕ! 
 
8. ВОПРОС 

Возможно, ли выйти на контакт с Генератором на Браслете?  
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ОТВЕТ:  
Можно, НО ТОЛЬКО ОСТОРОЖНО и с соблюдением 

«ИНСТРУКЦИИ». 
 

9. ВОПРОС 
Есть ли у Браслетов «СветЛ» срок годности?  

ОТВЕТ:  
НЕТ и БЫТЬ НЕ МОЖЕТ (если, конечно, не потеряете). Или если 

будете к Браслету подпускать или разрешать всяким «знающим» и 
«ведающим» «влезать» в ГЕНЕРАТОР (см. Инструкцию). Это тоже уже 
было. И результаты – мы знаем. Особенно, почему-то «любопытны» 
Украинские друзья. Их любопытство было полностью 
УДОВЛЕТВОРЕНО. 
 
10. ВОПРОС 

Браслет подразумевает постоянное ношение, а, следовательно, 
абсолютно исключить случайный физический контакт с ним третьих лиц 
практически невозможно. Что категорически запрещено передавать для 
ношения – знаю. Вопрос в том, насколько критичен короткий физический 
контакт с Браслетом третьих лиц?  

Это могут быть объятия родственников или друзей, случайный 
прохожий, давка в общественном транспорте... Опишите, пожалуйста, 
защиту от дурака, наверняка она имеется... 
ОТВЕТ:  

«Защита от дурака» – конечно же, имеется. Как только произошёл 
первый «КОНТАКТ» с ВЛАДЕЛЬЦЕМ, считайте, что Генератор – это 
ВАШЕ второе «Я». Всё. ЭТО ТОЛЬКО ВАШЕ И БОЛЕЕ ничьё! Спокойно 
можете дать потрогать, поносить, потереть (но лучше, об мягкое). ОН 
РАБОТАЕТ ТОЛЬКО НА ВАС и более НИ НА КОГО. Так что не бойтесь! 
Бросайтесь в объятья (предварительно посмотрев – в чьи же?). ВОТ И ВСЁ 
ОПИСАНИЕ. Найдите это описание у Левашова. Он об этом писал и 
говорил. Другое дело, человек, которому Вы дали свой Браслет. Начал 
пытаться своими мыслями «ВЛЕЗТЬ» в Генератор, что-то изменить и т.п. – 
ГЕНЕРАТОР просто «СВЕРНЁТСЯ» и прекратит работу. ВЫ – останетесь 
просто с хорошим изделием, которое станет украшением вашей руки. 
Хорошая защита «от Дураков». 
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11. ВОПРОС 
Что будет при механическом повреждении Браслета? Понимаю, случай 

крайний, но всё же. О Комплексе было сказано, что в подобном случае 
оплата будет только за физический носитель, Программа «СветЛ» 
поднимается раз и на всю жизнь. Относится ли это правило к Браслету?  
ОТВЕТ:  

Вы «некорректно» вопрос сформулировали. Что Вы понимаете под 
«механическим повреждением»? Асфальтный каток проехал? Работать будет 
– носить на руке – не сможете – широковат станет! Разрушение конструкции 
Браслета (физическое) не «разрушает» Генератор. Он продолжает 
действовать, и только «по ВАМ». ВОТ МНЕ ТУТ ВОПРОС ПРИСЛАЛИ – 
считаю – лучший вопрос за последние два года. Цитирую – «МОЙ 
РЕБЁНОК – взял баллончик с КРАСКОЙ и ПОКРАСИЛ МНЕ 
БРАСЛЕТ! ПОКРАСИЛ ЛИ ОН ГЕНЕРАТОР? ЧТО С НИМ СТАЛО? и 
МОЖНО ЛИ ЕГО (ГЕНЕРАТОР) ОТМЫТЬ РАСТВОРИТЕЛЕМ 
КРАСКИ? БАЛЛОНЧИК ВЫСЫЛАЮ!»  

ОТВЕТЬТЕ, ПОЖАЛУЙСТА, ВЫ САМИ на этот вопрос! 
 
12. ВОПРОС 

Написано, что Браслет 
«СветЛ» нельзя подвергать 
химическому, механическому 
и тепловому воздействию. 
Значит ли это, что летом в 
солнечную погоду его нельзя 
носить на непокрытой рукавом 
руке?  
ОТВЕТ:  

Не рекомендуется 
засовывать руку с Браслетом в 
дырки в заборе, даже если над дыркой что-то написано. Надпись может не 
соответствовать реалиям.  

Не нужно Браслетом пытаться размешивать что-либо в горячей 
кастрюле. И желательно не бросать Браслет (для испытания на прочность) в 
соляную кислоту. Браслет растворится, но самое интересное, что Генератор-
то останется. Правда, будет находиться, и действовать уже в той ёмкости, в 
которой находилась кислота. Это НЕСКОЛЬКО затруднит использование 
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Генератора. Ходите с ним на солнце, под Луной (лучше в новолуние), 
чистите его (серебро) всем тем, что пригодно для чистки этого металла. Я БЫ 
не чистил, тёмное серебро – красиво (но это на мой вкус) НО ПОМНИТЕ – 
это ВАШ ВЕРНЫЙ И ПРЕДАННЫЙ ДРУГ. ТАК К НЕМУ и относитесь! 
 
13. ВОПРОС 

Случайные касания Браслета «СветЛ» другими людьми во время его 
ношения владельцем допустимы? При нахождении «Браслета» на руке 
Пользователя, касание Браслета другим человеком это то же самое, что 
передать Браслет в руки другому человеку, или нет? Таких случаев не 
избежать, если не предпринимать специальных мер. Как минимум, нужно в 
обязательном порядке надевать напульсник поверх Браслета, если есть 
намерение выйти из дому.  
ОТВЕТ: 

Надевать ничего не нужно, но и руку «совать» тоже никуда, без 
надобности, не нужно. См. ответ выше. 
 
14. ВОПРОС 

Правильно ли я понял из описания Браслетов, что у Браслета 
функционального назначения «Сила» – основное отличие от других – это 
увеличение физических показателей организма?  
ОТВЕТ: 

ДА! И это ещё – непосредственная «защита» Человека. Это сделано по 
просьбе тех, кто увлечён спортом и для тех, кто при хорошем здоровье, 
испытывает большие физические нагрузки. 
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15. ВОПРОС 
Какова минимально оправданная длительность ношения Браслета? 

Или, иначе, сколько времени должно пройти с момента надевания Браслета 
до снятия, чтобы результат воздействия Браслета был ощутим, а само 
ношение Браслета на такой срок имело смысл? Т.е. стоит ли, к примеру, 
Браслет с функциональным назначением «Сила» одевать перед пробежкой, а 
Браслет с функциональным назначением «Разум» – перед важными 
переговорами? Успеет ли организм отреагировать? Понятно, что многое 
зависит от самого организма. Сориентируйте для обычного человека, без 
сверхчувствительности. Полчаса, час, два, двенадцать часов, день? 
ОТВЕТ: 

НЕТ! ВЫ УЖ ВЫБЕРИТЕ, ЧТО-ТО ОДНО. ЭТО ПОКА НЕ 
«ПАЛОЧКА-ВЫРУЧАЛОЧКА»! Определите для себя – успехи в спорте 
или ПЕРЕГОВОРЫ? И у Мозга своего спросите – он ОТВЕТИТ (если, 
конечно – присутствует). Как же нам хочется, без ЛОПАТЫ и чтобы НА 
ВСЕ СЛУЧАИ ЖИЗНИ. Чтобы кто-то (БРАСЛЕТ) всё за нас делал! Это в 
сказку «Двое из Ларца». 
 
16. ВОПРОС 

Вопрос, конечно, расплывчатый. Но Вы же на что-то подобное 
ориентировались, разрабатывая Браслеты и имея ввиду их попеременное 
ношение?  
ОТВЕТ:  

Мы не ориентировались на переменное ношение. Мы 
ориентировались (в нашем понимании) на сегодняшнюю востребованность 
здорового и мыслящего Человека. И на оказание «посильной помощи» ему 
– ЧЕЛОВЕКУ, в его воссоздании. На это же и Н.В. Левашов 
Ориентировался и меня Ориентировал. 
 
17. ВОПРОС 

Можно ли приобретать Браслеты всех трёх типов и носить их по мере 
необходимости (в зависимости от ситуации)? 
ОТВЕТ:  

НЕТ! Ну, возьмите же «лопату». Ну, покопайте даже не очень 
глубоко. Или хотя бы перечитайте ВЫШЕНАПИСАННОЕ. 
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18. ВОПРОС 
Имеется два-три Браслета разного функционального назначения у 

одного владельца. Действие Браслета до 3,5 метров. Будут ли Браслеты 
«спорить», находясь от владельца ближе 3,5 метров, если один надет на руку, 
а остальные находятся в зоне действия Браслета? 
ОТВЕТ: 

А зачем ему – Человеку, – два-три? ВПРОК ЧТО ЛИ? Если один 
надет на руку, а второй – на ногу, может и хвост вырасти, так как может 
произойти «отключение Мозга» (если конечно он есть), что существенно 
этому будет способствовать. С так называемыми «ПСИ-ИРУШКАМИ» 
шутить не нужно. ОПАСНО! Лучше сначала почитать и изучить, а потом и 
применять. ПРОСТО СОВЕТ. 
 
19. ВОПРОС 

Время хранения Браслета в пластиковом футляре до начала 
эксплуатации? Например, купил для другого человека, но сразу не 
получилось передать.  
ОТВЕТ: 

Не «страшно». Главное преодолеть собственное желание – ЗАЛЕЗТЬ 
В ПАКЕТИК. Купили для другого (наверное, в подарок и это хороший 
подарок, тем более что в пакетике). Можно положить и под ЁЛОЧКУ (Новый 
год – скоро!) И пусть САМ ЧЕЛОВЕК, для которого купили (подарили) 
Браслет, сначала инструкцию ПРОЧИТАЕТ, а потом, в соответствии с 
ИНСТРУКЦИЕЙ и действует. 
 
20. ВОПРОС 

В какой момент Браслет активизируется – в момент соприкосновения, 
или когда уже застегнут? Сколько по времени длится активизация?  
ОТВЕТ: 

ОТКРОЙТЕ ПАКЕТ и выньте Браслет. ПОЛОЖИТЕ (только сами) 
Браслет на руку (в РУКУ), желательно левую и подождите секунд 10-15 и 
потом, застёгивайте, гладить его (против шерсти, как кошку) – не нужно! 
 
21. ВОПРОС 

Имеет ли значение, как именно Браслет застёгнут – на каком из 
элементов Браслета застёжка «защёлкнута»? 
ОТВЕТ:  
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НЕТ, НЕ ИМЕЕТ. 
 
22. ВОПРОС 

Можно ли вместо запястья левой руки на лодыжке (щиколотке) левой 
ноги Браслет носить (расстояние до головы меньше 3,5 метров, размер 
Браслета как раз подходящий). К тому же, последние годы многие так носят, 
да и сам носил три года назад зачарованный «магический» Браслет на ноге – 
гораздо удобнее и практичнее в городских условиях?  
ОТВЕТ:  

МОЖНО! Если это ВАМ КОМФОРТНО и не мешает! Но НОГИ, 
перед сном, мойте! Соблюдая правила личной гигиены, не снимайте 
Браслет! 
 
23. ВОПРОС  

Какое влияние оказывает гравировка на Браслете (руны, изображения)? 
Поясните значение и названия этих изображений.  
ОТВЕТ:  

Первое 
изображение – это 
ЗНАК «СветЛ» 
(официально 
зарегистрированный и 
запатентованный по 
всем законам РФ). С 
РУНАМИ (а они 
должны быть ВАМ 
знакомы, если ВЫ хотя 
бы листали книги 
Н. Левашова) – каждая 
Руна имеет и несёт своё значение. 

На «Пси-генерацию» они не влияют. Но смысловое значение 
имеют большое. Потрудитесь, всё гораздо проще, чем Вы думаете и когда 
«ПРОЧИТАЕТЕ» всё, что на Браслете – задайте вопрос правильно – «...Я 
считаю, что на Браслете написано (символика изображает то-то и то-то...)». Я 
не думаю, что Вы ошибётесь, а если ошибётесь, вот тогда Вас и поправлю и 
разъясню, в чём Ваша ошибка. Так будет «по-РУССКИ». 
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24. ВОПРОС 
Есть ли возможность менять на Браслете «СветЛ» длину или 

передвигать замок? 
ОТВЕТ:  

Меняйте длину, замки, «удлиняйте» – НО ТОЛЬКО СЕРЕБРОМ и 
НЕ ТРОГАЙТЕ СРЕДНЮЮ ПЛАСТИНУ. ЕЁ – протирайте «мягкой 
тряпочкой»! 
 
25. ВОПРОС 

Браслет немного большеват, можно его укоротить? Убрать несколько 
колец или звеньев возле замка (или в другом месте) или лучше не нарушать 
его целостность? 
ОТВЕТ:  

УКОРАЧИВАЙТЕ! «РАЗМЕР – НЕ ИМЕЕТ ЗНАЧЕНИЯ» 
(поговорка последних лет).  
 
26. ВОПРОС 

Вследствие сильной мягкости металла неизбежно появление со 
временем вмятин, царапин и прочее, в том числе и нарушение гравировки на 
пластинках. Изменится ли эффективность работы Браслета (понимаю, что 
действие производит неинерционная часть Браслета, но физический носитель 
тоже вносит свой вклад)? 
ОТВЕТ: 

ДА, вносит, но царапины и прочие повреждения нанесут урон только 
визуальному восприятию Браслета. Но молотком бить не рекомендуется! 
 
27. ВОПРОС 

Подскажите, как Браслет реагирует на 
холодную и горячую воду. Например, при мытье 
рук, приёме душа, бани/сауны (так как снимать 
его каждый раз, а потом надевать – начинают 
стираться звенья цепочки – металл очень 
мягкий). Очень неудобно на время душа или 
бани/сауны снимать Браслет, есть ли в этом 
необходимость? 
ОТВЕТ:  
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НЕТ! НЕ СНИМАЙТЕ, если в Бане руку не жжёт. МЫЛЬТЕСЬ, 
(ЖЕЛАТЕЛЬНО – ХОЗЯЙСТВЕННЫМ МЫЛОМ), потому что – 
ОТКРОЮ ТАЙНУ – для любознательных! Только хозяйственное мыло, 
не менее 72%, которое сейчас в Стране очень трудно найти и купить. 
Догадайтесь – почему? Вот шампунь «Wash and Go», а в простонародье – 
«Бегущая Вошь», можно купить везде. Так вот, только ЭТО МЫЛО 
СПАСЛО ЛЮДЕЙ в 1945-1947 годах после ВОВ от эпидемий, болезней и 
т.п. 

Спросите об этом у своих бабушек и дедушек. Они Вам многое 
расскажут ПРО ЭТО МЫЛО. Многие из ВАС воочию хотели бы 
«пощупать» «ХОЛОДНЫЙ ЯДЕРНЫЙ СИНТЕЗ», о котором говорит 
А. ХАТЫБОВ! Так ЭТО И ЕСТЬ САМЫЙ НАСТОЯЩИЙ – Холодный 
Ядерный Синтез в применении. 

ВОТ И ЩУПАЙТЕ, и применяйте. РЕЗУЛЬТАТ – увидите прямо на 
глазах. И НЕТ ограничения по возрасту ни для детей, ни для взрослых. 
ПРОБЛЕМА ТОЛЬКО В ТОМ – где купить? И последнее по этому 
вопросу. МЫЛИТЬСЯ нужно тоже  «со знанием дела». Эффективность 
этого мыла только тогда, когда с момента «НАМЫЛИВАНИЯ» до момента 
«СМЫВА» прошло не БОЛЕЕ 60 секунд. ПОЭТОМУ – сначала голову, и 
смыли. Потом «от головы до пупка» – и смыли. А потом (особо бережно!) 
нижнюю часть – и смыли!  

Вот и весь секрет. И не будет у ВАС никогда никакого кожного 
«раздражения», псориаза, и других «кожных болезней». Скоро будет 
написана по этому поводу статья в «Знаниях от Na_чала». 
 
28. ВОПРОС 

При какой степени износа/разрушения Браслета эффективность 
воздействия снизится? При какой степени пропадёт? (Вопросы вызваны 
мягкостью металла, даже лёгкое надавливание оставляет след). 
ОТВЕТ: 

НОСИТЕ И НЕ СНОСИТЕ, а если ВСЁ ЖЕ – умудритесь 
«износить» – ВОПРОС решим положительно. 
 
29. ВОПРОС 

Эксплуатация. Разрешено ли плавать (купаться) с Браслетом. 
Механические воздействия – это чистка Браслета или удар молотком? 
ОТВЕТ: 
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Молотком (после прочтения «ИНСТРУКЦИИ по Применению 
«БРАСЛЕТА»») лучше ПОСТУЧАТЬ ПО ГОЛОВЕ. Мозг получит 
«дополнительный импульс» и тем самым разрешит ВАМ плавать, купаться и 
загорать с «Браслетом». Экспериментируйте! 
 
30. ВОПРОС 

Что такое тепловое воздействие? Например, на руке летом металл на 
солнце значительно нагревается. Температура использования «от» и «до». 
ОТВЕТ:  

Поставьте здесь себе сами шкалу «от и до» – ту, которую выдержит 
ВАША КОЖА. НЕ ОШИБЁТЕСЬ. Но не нужно проверять Браслет – 
Автогеном или горячей плазмой! Чревато для здоровья! 
 
31. ВОПРОС 

Можно ли Браслет чистить зубным порошком или каким-либо другим 
чистящим средством? 
ОТВЕТ:  

Любым средством, которым чистят серебряные изделия. Но зубным 
порошком – лучше чистить зубы, добавив туда немного соли (народное 
средство).  
 
32. ВОПРОС 

Если Браслет, например, функциональное назначение «Разум», то 
воздействия по функциональным назначениям «Жизнь» и «Сила» нет 
вообще? Или оно ослаблено?  
ОТВЕТ: 

Ничто «НЕ ОСЛАБЛЕНО» Мы градацию БРАСЛЕТОВ ввели 
специально. ЭТО название его «стартовой позиции». С чего начинать? Со 
ЗДОРОВЬЯ или с ПОЗНАНИЯ? 

Если в КОМПЛЕКСЕ «СветЛ» Вы «стартовую» позицию 
«ГЕНЕРАТОРУ» задаёте «набором позиций» (своих проблем). В наглядной, 
для ВАС специально сделанной компьютерной Программе, то здесь нет 
такой «ПРОГРАММЫ». Поэтому каждому Браслету (по предназначению) 
уже «ВЛОЖЕНО», с чего начать. Он так и «НАЧНЁТ». Но не забывайте – 
«ЭТО – ЖИВОЕ!» ОН («Браслет») сам определит, позднее, «просканировав 
Вас ВСЕГО», что для ВАС сегодня ВАЖНЕЕ. И начнёт «действовать». Но он 
НЕ БУДЕТ ВАМ «НАКАЧИВАТЬ МЫШЦЫ ЯГОДИЦ», понимая, что 
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ВАМ сначала нужно «подлечить печень», а уж потом, в зависимости от 
возраста, наличия Мозга и возможностей других сопутствующих органов, 
«отправит ВАС «побивать Олимпийские рекорды». На эту Олимпиаду, 
думаю, не успеете, но на следующую – вполне возможно. 
 
33. ВОПРОС 

Можно ли приобрести Браслет в подарок другому человеку? 
ОТВЕТ:  

Не можно, а НУЖНО. Тем более – впереди НОВЫЙ ГОД. Но 
только не залезайте сами в «защитный» чехольчик, а ДРУГУ порекомендуйте 
сначала – ВНИМАТЕЛЬНО ПРОЧИТАТЬ ИНСТРУКЦИЮ! 
 
34. ВОПРОС 

В случае форс-мажорных обстоятельств – потери ребенком Браслета, 
который уже настроен на него, может быть несколько вариантов: 
– Браслет носит нашедший; 
– Браслет валяется в грязи; 
– Браслет попал к видящим людям, и они начали с ним «играть», 
воздействовать и т.д. 
– Что будет с ребенком (и взрослым человеком)?  
ОТВЕТ:  

С ребёнком не будет НИЧЕГО, кроме того, что и он и родители – 
ПОПЛАЧУТ об утраченном! 

ТОТ, кто нашёл Браслет – будет рад красивой вещи и не более того. 
Браслет валяется в грязи и по весне, вокруг Браслета – начнёт БУЙНО 
расти травка и другая растительность! Но такого сада, как был у 
Левашова – не будет.  

Браслет попал! Именно попал, когда попал к «видящим» (а их с 
каждым днём все больше и больше!) людям.  

Как только эти «ВЕРТИКАЛЬНОИНТЕГРИРОВАННЫЕ» видящие 
«полезут» с любопытством – Генератор свернётся БЕЗ ВОЗМОЖНОСТИ 
ВОССТАНОВЛЕНИЯ.  

Кстати – вопрос от меня. «ПОЧЕМУ Н. ЛЕВАШОВ именно ЭТОТ 
ПРИНЦИП ЗАЩИТЫ «заложил» в СВОЙ ГЕНЕРАТОР? Рассказывая 
об этом – ЧТО ОН НАМ, будущим Пользователям ДАЛ ПОНЯТЬ? Это – 
очень ВАЖНО!» 
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35. ВОПРОС  
Вопрос по Браслетам: может ли наличие Браслета помочь при 

искусственном оплодотворении. Есть два вида ЭКО – в пробирке и 
оплодотворение внутри матки.  
ОТВЕТ: 

Хороший вопрос, но отвечать на него ПУБЛИЧНО НЕ БУДУ.  
Если у ВАС эта проблема – напишите мне на почту – rvto@mail.ru и 

спокойно всё обсудим. Но не забывайте НИКОГДА то, что по этому поводу 
говорил (можно найти в роликах) и писал Н. Левашов. И то, что по этому 
вопросу написано в работах А. Хатыбова, да и у нас на сайтах.  
 
36. ВОПРОС 

Почему на Браслеты «СветЛ» было принято решение устанавливать 
Генераторы с урезанными (по сравнению с Прибором) функциями? Или 
взамен широкой специализации Браслет обладает большими возможностями 
по воздействию по своему узкому профилю?  
ОТВЕТ: 

НИкто НИЧЕГО НЕ «УРЕЗАЛ». Это любимое занятие 
ПАТОЛОГОАНАТОМОВ от медицины. 

Всё регулируется «Программами СветЛ». НУ ПОЧИТАЙТЕ, хотя бы 
на досуге, то, что мы ПУБЛИКУЕМ. 
 
37. ВОПРОС 

Когда появятся Браслеты другого 
внешнего вида и какая их цена?  
ОТВЕТ: 

«БРАСЛЕТЫ» не ПОЯВЛЯЮТСЯ. 
БРАСЛЕТЫ – СОЗДАЮТСЯ! А 
СОЗДАНИЮ ПОДОБНОГО – ИНОГДА 
МЕШАЮТ И ОЧЕНЬ СИЛЬНО, ПОТОМУ 
ЧТО УБЕДИЛИСЬ – ЧТО ЖЕ ЭТО ТАКОЕ! 
НО и остановить НАС – тоже трудно! Так 
что ВСЁ СКОРО И СВЕРШИТСЯ! 
 
38. ВОПРОС 

Подскажите, пожалуйста, алгоритм взаимодействия с Браслетом 
«СветЛ» на уровне мысли?  
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ОТВЕТ: 
НЕ БУДУ! МЫСЛИ БЫВАЮТ РАЗНЫЕ! «Летать ПО НОЧАМ» 

НАЧНЁТЕ или ещё что ПРИДУМАЕТЕ? Мне-то потом «ПОПРАВЛЯТЬ» 
ПРИДЁТСЯ! А ЭТО МОЖЕТ БЫТЬ И БОЛЬНО! Со временем НАПИШУ И 
РАССКАЖУ, а так экспериментируйте САМИ. Кстати – НЕКОТОРЫЕ, 
советуясь, ПРЕУСПЕЛИ и НЕПЛОХО!  
 
39. ВОПРОС 

С какого возраста можно ребёнку приобретать Браслет?  
ОТВЕТ: 

Вопрос поставлен НЕКОРРЕКТНО, потому что не определена цель. 
Для чего? Если для ОБЩЕГО РАЗВИТИЯ – это одно. Если есть проблемы со 
здоровьем – это другое. 
 
40. ВОПРОС 

Ребёнок защищён через мать (пока нет Браслета), если он мужского 
пола?  
ОТВЕТ: 

О каком ребенке речь? О родившемся или нет? Если ребенок (не 
важно, какого пола) находится еще в чреве матери – НЕСОМНЕННО. Если 
ребенок рождён и уже самостоятелен, Браслет просто создает для ребенка (до 
12 лет) некое комфортное условие жизнеобеспечения, и НЕ БОЛЕЕ ТОГО.  
 
41. ВОПРОС 

У пожилого человека, лежачего больного, есть Браслет. Понятно, что 
полностью восстановить физическое тело не представляется возможным. Не 
является ли такая подпитка-помощь, насилием над сущностью. Есть ли 
смысл продлевать такое существование, это состояние тягостно для всех. 
Будет ли альтернатива, например, сопровождение сущности для следующего 
воплощения?  
ОТВЕТ: 

Вы затронули крайне философский ВОПРОС. КТО ВАМ ДАЛ ПРАВО 
ТАК РАССУЖДАТЬ? Вы что – БОГОМ РАБОТАЕТЕ? Я ведь тоже не имею 
никакого морального права КОМУ-ТО ОТКАЗАТЬ (независимо от его 
национальности, цвета кожи или еще какого-то признака различия людей). 
Кто принимал решение по приобретению Браслета для этого Человека? И что 
главное «восстановить» тело или МОЗГ? Ответьте – себе, по крайней мере. 
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И потом, насколько известно мне (и не только мне) «перемещение» 
(перевоплощение Сущностей) сегодня остановлено. Надеюсь – Вы сами 
«докопаетесь» ПОЧЕМУ?! 

 

 
 

42. ВОПРОС 
Каким образом при производстве Браслета Генератор не активируется, 

когда его упаковывают, ведь к нему прикасаются? 
ОТВЕТ: 

Если говорить языком ЦЕРКОВНИКОВ – ЭТО ТАИНСТВО! Ну а если 
говорить языком Технологий – ЭТО ОТРАБОТАННАЯ И ПРОВЕРЕННАЯ 
ТЕХНОЛОГИЯ. Она испытана и НЕ НУЖДАЕТСЯ В РАЗЪЯСНЕНИИ. 
Прочитайте отзывы Пользователей! Сегодня, к сожалению, не всё, что я 
делаю, может быть ПУБЛИЧНО, и появление так называемого «Луч-Ника» – 
этому пример.  
 
43. ВОПРОС  

Подскажите, с силиконовым Браслетом можно купаться в море или 
бассейне? Это никак не влияет на его действие, я правильно понимаю? Ну, 
кроме того, что крепления ржавеют...  
ОТВЕТ: 

ПРАВИЛЬНО ПОНИМАЕТЕ!  
И если купаетесь в Море, после этого – желательно руку с 

БРАСЛЕТОМ ополоснуть пресной водой.  
Все металлические части Браслета изготовлены из Нержавеющей 

стали. При использовании Браслет необходимо предохранять от воздействия 
щелочных моющих средств.  
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Мазями, содержащими ртуть – мазаться НЕ рекомендую. 
 

44. ВОПРОС 
Что означает рисунок на пластине серебряного Браслета 

расположенной ближе к замку?  
ОТВЕТ: 

У ВАС есть реальная 
возможность самому (самой) 
«покопаться» хотя бы в 
интернете и ответить на этот 
ВОПРОС? Нужно понять одно 
– если есть какие-то знаки, 
значит они (эти знаки) несут в 
себе информацию. На Руси это 
практиковалось издревне. И 
Н. Левашов использовал знаки 
тоже. 
 
45. ВОПРОС 

При обычной ежедневной деятельности с ребёнком ДЦП я заметила, 
что когда помогаю ей с туалетом или в других делах, то бывает, что она 
касается пластины моего Браслета. Избежать этого можно, только если не 
носить Браслет днём, а только ночью.  

ВОПРОС: может ли такой контакт кожи ребёнка с моим Браслетом 
свернуть Генератор? Как правильно поступить в таком случае, по Вашему 
мнению?  
ОТВЕТ: 

НЕ НУЖНО ВОЛНОВАТЬСЯ! Никакого «сворачивания» НЕ 
ПРОИЗОЙДЕТ. Мало того, если это Ваш ребёнок, то для него Вашим 
Браслетом создаётся временное «комфортное» пространство, в котором 
ребёнок чувствует себя прекрасно. Обратите на это внимание. Наоборот, 
непременно имейте на руке «Браслет», когда Вы в контакте с ребёнком.  

 
46. ВОПРОС: 

У меня технический вопрос по поводу Браслета. Я приобрёл Браслет 
«Разум» в июле и начал экспериментировать мысленными приказами с его 
мощностью (100% мощности – максимальное безопасное воздействие 
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Браслета). Ставил 120-130% и 5 толстых звеньев порвались по швам за 4-5 
дней. На данный момент дошёл до 180% и не сбавляю на ночь. Сплю 
хорошо. Ссылка на фото Браслета https://yadi.sk/i/a3m3k-9acHiZo  

Как ремонтировать? (пробовал паять оловом, соединять стальными 
нержавеющими колечками – инородный металл темнеет и появляется 
электрический ток, который ощущается языком). 

Насколько эти эксперименты опасны для меня (мозга, сущности)? Я же 
не «вижу» процесса воздействия, а «методом тыка» можно таких дров 
наломать, что мало не покажется. И достаточно ли в нём потенциала чтобы 
«закипели мозги» или он просто «зависнет» (тогда, как перезапустить), и 
способен ли он проигнорировать неадекватные команды? 
ОТВЕТ: 

Мы предполагаем, что Пользователями становятся адекватные люди, 
способные хотя бы ПРОЧИТАТЬ «Инструкцию Пользователя» и хотя бы 
первое время действовать в строгом соответствии с ней. Я уже писал о 
подобных Вам «экспериментаторах», и о том, чем это всё может закончиться. 
К большому счастью для всех – «СветЛ» не дурак. А в Программы 
заложены принципы, как говорил Н. Левашов – «ЗАЩИТА ОТ ДУРАКОВ».  

Вы уже «дров наломали», и достаточно. Более чем уверен в том, что 
Генератор на Браслете у Вас уже «свёрнут». Он просто «не выдержал» 
подобного с ним обращения. Браслет изготовлен из высококачественного 
серебра, и не знать о том, что серебро можно паять только серебром, а 
соединять серебряные звенья нужно тоже серебром, иначе получится… 
впрочем, то, что получится – хорошо написано в Учебнике Физики за 8 
класс.  

И последнее – Генератор способен «проигнорировать» неадекватные 
команды, но он и НЕАДЕКВАТНО может «ответить», поняв, почему 
подобные команды «подаются». Не советую 
проводить подобные эксперименты. 
 
47. ВОПРОС 

Тут появляются долгожданные Браслеты 
«СЛН»… И всё бы ничего. Но Технология уже не 
«СветЛ», а Технология «СЛН» (сайт другой, 
формулировки другие, да и в текстах путаница 
(заметил сразу, т.к. много работаю с документами). 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

162 
 

Можно было бы всё это списать на ошибки – небрежность, если бы 
речь не шла о таких суммах, а главное – о таком важном Деле! Иными 
словами, такой непонятный «ребрендинг» очень напряг и вызвал подозрения. 
Тем более что прецедент уже есть – ПО «Луч-НИК». Хотелось бы 
предельной ясности в вопросе, простите за выражение «откуда ноги растут». 
Прошу подробно пояснить. 
ОТВЕТ:  

По поводу «Луч-НИКа» я все изложил в статье – «ПРОДУКЦИЯ» 
ЗАЗЕРКАЛЬЯ В ЗЕРКАЛЕ НЕ ЕГО ДУШИ http://svetl.forumgrad.ru/t73-
topic#227. Относительно «расшифровки» аббревиатуры «СЛН» тоже всё 
рассказано.  

И сказано что «СЛН» это «название Браслета», в котором 
использованы Технологии «СветЛ». Но Ваш вопрос правильный, потому что 
наши враги «не дремлют». То, что сайт даёт сбои и его «стиль» несколько 
отличен, это не страшно. Не нужно, чтобы всё было одинаково. Сайт «ведут» 
люди. Люди – индивидуальны. Самое главное – чтобы – ТЕХНОЛОГИИ 
ПРАВИЛЬНО РАБОТАЛИ, а вернее ТРУДИЛИСЬ.  
 
48. ВОПРОС 

В месте соприкосновения пластины с Генератором Браслета «СветЛ» 
(серебряного) Разум, Женский, появилось пятно красноватого цвета, по 
форме соответствующей овалу, недели две назад. Пластина почти всегда 
соприкасается с зоной пульса на левой руке. Фотография по ссылке 
https://yadi.sk/i/m53bRNhAcKSUL Чем это может быть вызвано? Как 
правильно поступить, чтобы оздоровить кожу? Дальнейшие рекомендации? 
ОТВЕТ:  

Это «реакция» вашей кожи на чистое серебро. Никакой опасности нет. 
Снимите Браслет, возьмите простой зубной порошок или толчёный мел, 
нанесите его на мягкую губку. Сотрите пятно, промойте (смойте) всё водой. 
Вытрите Браслет. Одевайте НА ПРАВУЮ РУКУ и носите до того момента, 
пока раздражение на левой руке НЕ ПРОЙДЁТ. Потом наденьте обратно на 
левую руку. Ничего страшного нет.  
 
49. ВОПРОС 

Почему Браслеты «СветЛ» и Браслеты «СЛН» одеваются только на 
левую руку и рекомендуется именно левое запястье? Браслеты СЛН 
большого размера, и первые дни его ношения Браслет «СЛН» находится 
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выше левого запястья. Сколько дней необходимо носить Браслет «СЛН» не 
снимая, прежде чем его можно укоротить или его можно сразу самому 
укоротить? Влияет ли это на воздействие Генератора? 
ОТВЕТ:  

Насчёт левой руки «догадаться», наверное, не сложно, открыв 
«ИНСТРУКЦИЮ» по устройству Человека (анатомический атлас) и 
посмотрев, что у Человека слева, справа, снизу и сверху. Это иногда – 
полезно.  

Браслет можно носить там, где Вам нравится – на ноге, на шее (если 
просунете) и других выступающих частях. Вот только ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
БУДЕТ разной (по времени) и не более того! Пробуйте! Но лучше – по 
инструкции. Инструкция написана со знанием дела. 
 
50. ВОПРОС 

Некоторые одарённые 
считают и говорят, что 
Браслеты, на которых 
устанавливается «СветЛ», 
изготавливаются из 
специального серебра, особого 
металла, наподобие всем 
известного железного столба в 
Индии, так ли это на самом 
деле, и если да, то почему 
серебро, из которого сделан 
Браслет, темнеет как обычное 
столовое серебро? Отличается ли структура металла, из которого сделан 
Браслет, от обыкновенного серебра до установки на него Генератора, и после 
установки Генератора?  
ОТВЕТ: 

Что Вы понимаете под словом «одарённые»? Одарённые чем? Они 
сами себя считают таковыми или Вы так считаете? То, что они считают – 
это их мнение. Теперь по существу. Столб в Индии – он же железный 
(насколько мне известно). Он не СЕРЕБРЯНЫЙ (давно бы спилили и 
распилили!) Серебро не бывает обыкновенным или 
НЕОБЫКНОВЕННЫМ. Серебро есть серебро. Столовое серебро, которое 
«темнеет» – это одно из лучших. Кстати, столовое Русское серебро, ценится 
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на порядок дороже, чем Европейское. И то, что оно темнеет – это и есть 
признак его качества. Браслеты сегодня изготавливаются из официальных 
банковских слитков Русского серебра.  

У некоторых – они чернеют быстро, а у некоторых – нет. Почернение 
вызвано достаточно серьёзными процессами с выводом «шлаков» из 
организма владельца. И этому нужно радоваться, потому что почистить 
Браслет (см. инструкцию) не составляет труда. После «постановки» 
Генератора на центральную пластину Браслета – происходят изменения в 
серебре, на атомном уровне, сопоставимые с «требованиями» Самого 
Генератора. Надеюсь – это понятно. 
 
51. ВОПРОС 

В апреле 2014 активировали Браслет «СветЛ» (серебряный) «Разум» 
для дочки. На тот момент ей было около 2 лет. Наблюдали умозрительные 
эффекты. Через пару месяцев после активации нас начали доставать пауки. 
Мы находили их в вещах нашей малышки с завидной регулярностью. Они 
просто забирались и сидели там. Это длилось месяц, потом прекратилось. Я 
уже забыл об этом. Сегодня сестра сообщила, что не проходит и трёх-
четырех дней, чтобы к ней не приползло восьмилапое, которое может 
«постукивать» её лапками по открытым участкам тела, или просто 
«тусуется» рядом. Активировала Браслет серебряный «СветЛ» «Разум» 9 
месяцев назад. Я её успокоил, сказал, что скоро пройдет. Вопрос: почему их 
притягивает Пользователь «СветЛ» в определённый период? Что происходит 
с Мозгом Пользователя «СветЛ» в этот период? Благодарю. 
ОТВЕТ: 

Ответ простой. Во-первых, я не знаю, в каком регионе Вы живете! 
Потому что в одних регионах «барабашки» бегают, а в других – «пауки». 
Второе, они же НЕ ПРИНОСЯТ никакого «вреда», кроме неприятного 
восприятия и раздражительности. Что касаемо Вашей дочери, Вы сами 
убедились, что это прошло. Что касаемо Вашей сестры – пройдёт. Это (если 
так можно выразиться) «проверка на «прочность». Она, эта «проверка», 
связана с астральным паразитизмом, который имеет место быть, «хочет 
кушать» и ищет себе источники «подпитки». В основном подобные 
«видения» происходят «во сне». Если это связано с так называемым 
«натуральным» воплощением (как Вы пишите), тогда это ПРОЯВЛЕНИЕ 
так называемого «уничтожения за ненадобностью этих особей» в решении 
задач Жизнеобеспечения. Но, перед уничтожением, имеет место быть 
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проявление особей (массовое) в определённом месте. Это хорошо описано у 
Н. Левашова. «Действие» Генератора у ВЛАДЕЛЬЦА вызывает 
«любопытство» и «желание «попробовать» 
– что же это такое? Они «видят» потоки 
энергии входящие и исходящие, но не более 
того. Как рекомендация, чтобы не было 
ощущения, что «кто-то по тебе ползает» 
нужно сделать вот как – Визуализируйте 
(представьте) над Браслетом додекаэдр 
(это не сложно). Увеличьте его до 
размеров, чтобы Вы могли в него «войти 
свободно» и «входите» каждый раз, перед 
сном. Результат не заставит себя ждать. 

 
52. ВОПРОС 

Касательно установленных Вами Генераторов на Браслеты. Возможна 
ли теоретически ошибка, что покупателю выдадут\вышлют Браслет не того 
пола, ведь на них самих нет маркировки пола? Благодарю за ответ! 
ОТВЕТ: 

Теоретически ошибку никогда не нужно исключать. Тот, кто творит – 
имеет право (по тем или иным причинам) на ошибку. Это моё мнение. Но 
пока подобного мне не известно. 
 
53. ВОПРОС 

Есть ли у Вас возможность удалённо проверить наличие (а значит 
работоспособность) Генератора на Браслете человека, купившего и 
использующего его? 
ОТВЕТ: 

Да, сегодня я это сделать могу и уже делал. И делал с успехом. 
 
54. ВОПРОС 

Бывало такое, что центральная пластина серебряного Браслета, 
например, во время мытья газовой плиты, свисая, нагревалась пламенем от 
конфорки, вплоть до сильного ожога на коже при последующем 
соприкосновении (плавления металла, включая внешнее изменение 
пластины, не было). Вопрос,: до какой температуры допустимо нагревание 
центральной пластины Браслета, чтобы с Генератором всё было в порядке? 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

166 
 

ОТВЕТ: 
ВСЁ ЧТО СВЯЗАНО С НАГРЕВОМ ЦЕНТРАЛЬНОЙ ПЛАСТИНЫ – 

это крайне плохо. Там же – ЖИВОЕ. А Вы его – «поджариваете». ОНО и 
«убежит». Неужели нужно давать совет, как мыть газовую плиту, не 
повредив Браслет? Ну и насколько я знаю (из личного опыта), когда моют 
газовую плиту – конфорки выключают. ЭТО САМЫЙ ПРОСТОЙ СПОСОБ. 

Лучше не нагревать и не экспериментировать в этом направлении. Но 
экспериментаторам могу дать совет, – до какой температуры выдержит ваша 
рука, когда вы её начнёте нагревать? Замерьте и не нагревайте Браслет более 
этой температуры. 
 
55. ВОПРОС 

От Браслета левая рука немеет и опухает во время сна – Браслет 
сползает в сторону локтевого сустава и передавливает руку. Поэтому возник 
вопрос: Если за 100% брать ношение на запястье левой руки, какова в 
процентах эффективность работы Генератора на Браслете, когда Браслет 
(ночью) будет лежать в полуметре от головы? 
ОТВЕТ: 

НЕ НУЖНО НИЧЕГО брать за сто процентов! Возникает вопрос – чем 
измеряете? Нужно понять одну простую вещь – когда ночью тело Ваше 
находится в покое и Мозг (если он присутствует) тоже «отдыхает», то и 
процессы оздоровления идут интенсивней. Но нужно, чтобы Генератор 
впрямую соприкасался с плотью. Но если уж совсем невмоготу – пусть лежит 
рядом на тумбочке. Просто это увеличивает срок оздоровления. 
 
56. ВОПРОС 

Мой вопрос таков: как влияет ношение на правой руке 
активированного Браслета? (ощущения отличаются) На правой руке 
ощущается огромная сила подавления психики других людей, а на левой 
чувство спонтанной радости. 
ОТВЕТ: 

Выберите для себя – что Вам удобней – «подавлять» или радость 
испытывать. Попробуйте надеть на ногу – ощущений прибавится. 
 
57. ВОПРОС 
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Можно ли проходить МРТ (магниторезонансную томографию) с 
Браслетом на руке? И если это уже произошло, то, как проверить работает 
«СветЛ» или нет (Браслет серебряный)? 
ОТВЕТ: 

МРТ вообще «проходить» нежелательно! Потому что это как 
КУВАЛДОЙ и по 
Мозгу, и по Клеткам. 
Но, тем не менее – если 
уж прошли или 
проходите с Браслетом 
– никаких изменений в 
«работе» Браслета не 
будет. Он и не такое 
выдержит. Вот 
нагревать центральную 
пластину не стоит (до 
температуры более 200 
градусов С). 
Предупреждения об 

этом уже были сделаны. 
 
58. ВОПРОС 

Есть оберег от экстрасенса, будет ли как-то реагировать на него 
Браслет? Если экстрасенс прицепила что-то нехорошее или понаставила 
блоки во время приёма, будет ли Браслет её атаковать во время чистки? 
ОТВЕТ: 

А зачем Вам «оберег», если есть Браслет? Экстрасенс ещё должен 
уметь что-нибудь «прицепить». Что-то последнее время у них это 
ПЕРЕСТАЛО получаться. 
 
59. ВОПРОС 

Почему на приобретённом мною Браслете стоит маркировка 2010? 
Неужели с тех пор не изготавливали новых Браслетов, а эти вынуждены 
распространять не из офиса официального представительства, а так просто на 
улице или почтой. 
ОТВЕТ: 
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Мои пожелания Вам в том, чтобы Вы внимательно прочитали всю 
информацию о Генераторе и Программах «СветЛ», и тогда не будет 
подобных вопросов. 
 
60. ВОПРОС 

Вопрос такой: опасно ли для Браслета нахождение в зоне действия 
качера или теслы? Для планшета опасно, сам понимаю. 
ОТВЕТ: 

Зачем Вам «соваться» в эти зоны? Познайте физику процесса этих зон, 
и ответ Вам будет предельно ясен. Второй вариант – «суньте» туда руку с 
Браслетом. Если потом останется желание познать,… значит «не опасно».  
О, сколько нам открытий чудных  
Готовят просвещенья дух,  
И опыт, сын ошибок трудных,  
И гений, парадоксов друг,  
И случай, бог изобретатель… 
 
61. ВОПРОС  

Я редко бываю в интернете, поэтому пропустил сообщение о 
мартовской перезагрузке Комплекса «СветЛ». Браслет «СЛН» был на мне в 
это время. Что посоветуете таким (может, я не один пропускал), редко 
пользующимся интернетом (чаще пока не возможно)? Может, пораньше 
оповещать о перезагрузке? Может быть, добавить Программу, отключающую 
«СветЛ» от Пользователя во время перезагрузки? Или Программу 
последующей корректировки таких «искалеченных душ»? 
ОТВЕТ: 

То, что Вы – «пропустили» информацию о перезагрузке – ничего 
«страшного». Просто сам процесс (перенастройки) занял более длительное 
время. Не нужно забывать то, что САМ ГЕНЕРАТОР – это «УМНОЕ И 
ЖИВОЕ», которое скорректирует все Ваши промахи… 
 
62. ВОПРОС  

Касательно Браслетов «СЛН» (силиконовое исполнение). Почему для 
Технологии, которая заслуживает стоить миллионы, сконструирован такой 
бездарный Браслет, который: 
 поржавеет в воде; 
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 имеет крайне неудобный и некачественный замок, что может привести 
к потере.  
ОТВЕТ: 

Если это критика – то она 
принимается. Мы никому не 
рассказывали, какого труда стоило всё 
это организовать, заказать и доставить в 
Россию. Сколько препятствий пришлось 
преодолеть. Мы не оправдываемся, но 
на то время решалась задача 
максимального изготовления этих 
изделий и их распространения. Да, Вы 
правы – эта Технология на сегодня 
оценки не имеет. Но мы делали всё, 
чтобы это было максимально дёшево и 
доступно большинству людей. Вы сами 
понимаете, что не в ремешке дело и не в 
пластине, которая, возможно, может «заржаветь» (однако таких случаев ещё 
не было), а в том, что «находится» на пластине.  

Ведь, даже простейший, круглый, силиконовый Браслет без 
металлических частей был бы удобнее. Ведь самая простая и дешевая 
застежка, как на наручных часах, была бы надёжнее! ТО, ЧТО УДОБНЕЙ – 
не есть ТО, ЧТО НУЖНО. 
 
63. ВОПРОС 

Какие трудности испытывает продвижение силиконовых Браслетов 
(сравнивая с продвижением серебряных Браслетов – это полная 
противоположность)?  
ОТВЕТ: 

Мы не испытываем никаких трудностей. Когда начнём испытывать, 
сообщим именно Вам и в первую очередь. 
 
64. ВОПРОС 

Можно ли сделать углы металлических частей Браслета «СЛН» 
немного скругленными, а шурупы немного углубить, чтобы не царапали 
кожу? 
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ОТВЕТ: 
Можно. И сделаем. 

 
65. ВОПРОС 

Приобрёл трёхлетнему сыну Браслет «СЛН». Укоротил ремешок по 
запястью с небольшим запасом. Через несколько лет силиконовый ремешок 
будет мал. Покупать сыну «СветЛ» на базе планшета не планирую. Вопрос: 
планируется ли в будущем изготовление Браслетов «СЛН» с возможностью 
увеличения ремешка? 
ОТВЕТ: 

Да, планируется, и планируется пересмотр самой конструкции. 
 

66. ВОПРОС 
Присоединяюсь к замечанию по поводу простоты замка на ремешке и 

возможной потери Браслета «СЛН» вследствие случайного его раскрытия. 
Ладно, взрослые, ещё могут как-то отследить «сползание» Браслета с руки, 
но вот неугомонные маленькие, и не очень, дети могут с лёгкостью его 
потерять где-нибудь вне дома. Необходим КРЕПКИЙ замок на Браслет. 
ОТВЕТ: 

Насчёт замка – согласен. Всё что связано с «маленькими детьми» – об 
этом уже был разговор. Не нужно к детям применять то, что сделано для 
взрослых. Только в исключительных случаях. Я об этом писал. Для детей до 
12 лет будет (своевременно) сделана отдельная и отличная модель. Здесь 
поспешность не нужна. 
 
67. ВОПРОС 

Сообщите, пожалуйста, есть ли возможность приобретения запасного 
ремешка для Браслета «СЛН»? 
ОТВЕТ: 

Сегодня нет, потому что, как уже говорилось, сами Браслеты «СЛН» 
были изготовлены за пределами России. Мы сами уже признали и поняли, 
что это было сделано изначально НЕПРАВИЛЬНО. Но работа в этом 
направлении ведётся. 
68. ВОПРОС 

Интересует радиус воздействия Браслета «СЛН», серебро – 3,5 м., а 
стальной? 
ОТВЕТ: 
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«Стальной» – не менее. 
 
69. ВОПРОС: 

Почему нельзя одновременно носить несколько Браслетов? 
ОТВЕТ: 

Много Браслетов одновременно носят папуасы из племени «Тамбу-
Ламбу», это красиво, и это приятно для носителей и их окружения. См. 
Ответ выше и всё остальное.  
 
70. ВОПРОС 

Имеет ли значение, как расположено центральное звено Браслета 
«СветЛ» при ношении на руке? На тыльной стороне запястья или…? 
Остриём треугольника на внутренней стороне звена к фалангам или 
наоборот?  
ОТВЕТ:  

НЕТ, НЕ ИМЕЕТ. Вы его, 
главное, – БЕРЕГИТЕ. Центральное 
звено не нужно нагревать (это 
главное при «подгонке» браслета). И 
желательно всё же «Браслет» носить 
на ЛЕВОЙ РУКЕ, но и на правой, и 
на ноге. И если привязать его на 
верёвку, и надеть на шею или носить 
в кармане. Он ВСЁ РАВНО БУДЕТ 
«ТРУДИТЬСЯ» ВО БЛАГО.  

 
71. ВОПРОС 

У меня назрел вопрос, который меня очень интересует. Наверняка он 
покажет великую, пока ещё, степень моего незнания и непонимания, но я 
надеюсь, что Вы меня просветите или хотя бы скажете, где искать. Если 
человек созрел приобрести Комплекс «СветЛ», но и Браслет ему очень стал 
дорог (не в плане денег), возможно ли, чтобы генераторы Комплекса 
«СветЛ» и Браслета не сливались, а взаимодействовали, и будет ли это 
целесообразно (относительно оздоровления и развития)? Такой вопрос 
назрел, потому как при всех больших достоинствах Комплекса «СветЛ», у 
Браслета есть всё-таки преимущества. Браслет всегда с тобой, где бы ты ни 
был и что бы ни делал: и на огороде, и в бане, и на рыбалке, и тесто месишь, 
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он с тобой (кстати, хлеб получается отменный, на хорошем куске с маслом и 
мёдом можно пахать физически 6 часов к ряду), Браслету не страшно 
намокание, его не расквасишь, не выронишь.  
ОТВЕТ: 

ДАВАЙТЕ РАЗБЕРЁМСЯ, потому что подобных вопросов много 
(правда, я на них уже отвечал неоднократно), но отвечу еще раз.  

Про степень своего незнания, говорить не нужно, потому что она 
проясняется в постановке самого вопроса (и не нужно на это обижаться).  

Мы даже проводили викторину, для того, чтобы все поняли – «что же 
такое Генератор» и его «ВЗАИМООТНОШЕНИЕ С ВЛАДЕЛЬЦЕМ». И 
здесь совершенно некорректен разговор – «...вот Комплекс «СветЛ» мне НЕ 
УДОБЕН, а Браслет всегда со мной... и т.д.» Когда создавался НОВЫЙ 
КОМПЛЕКС «СветЛ», на мой взгляд, задача «удобства для Пользователя» и 
была решена. Сейчас Комплекс «СветЛ» удобен по многим параметрам 
применения, не требует НИКАКОЙ ПОДЗАРЯДКИ, минимизирован в 
электронике. Но он, по своим возможностям (и в оздоровлении Человека) 
стал НА ПОРЯДОК «МОЩНЕЕ» (в простом понимании возможностей 
Комплекса «СветЛ»). Можно ли в принципе создать такую «конструкцию», о 
которой Вы пишите? Да, можно. Да, это «будет работать». Но конечный 
результат не будет достигнут. А если сказать точнее – конечного результата 
не будет... Я не буду этого «делать» (создавать такую «конструкцию») 
принципиально и очень хочу, чтобы Вы и НЕ ТОЛЬКО ВЫ, ПОНЯЛИ – 
почему?! Многое уже написано по этому вопросу и опубликовано нами, но 
из «последнего» я очень рекомендую внимательно прочитать «ВТОРУЮ 
УПРЕЖДАЮЩУЮ СТРАТЕГИЮ», которая в недавнем времени увидела 
свет http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132. 
 
72. ВОПРОС 

Скажите, пожалуйста, как так 
происходит, что при производстве 
Браслетов и/или Комплекса «СветЛ» 
НЕ разворачивается Генератор на 
человека, который непосредственно 
участвует в производстве устройств. 
Ведь в случае с Браслетом, 
например, работник который 
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собирает Браслет, надевает на него ремешок, упаковывает, непосредственно 
физически контактирует с ним. 
ОТВЕТ:  

Вопрос, по сути своей – некорректен. Потому что автор «ленится» 
прочитать (внимательно) хотя бы «Руководство Пользователя» Комплекса 
«СветЛ» или Браслета. Там написано, например, «что такое Генератор» и на 
основании этого можно сделать соответствующий вывод. Если и после этого 
будет непонятно, то тогда считайте так, как нас учат «всезнающие» 
священнослужители – «ЭТО ТАИНСТВО! Таинство, известное одному 
Господу Богу...» Это тоже – ответ!  

 
73. ВОПРОС 

Известно ли вам об устройствах форпост, спинор, веранда-гео, которые 
производятся в Украине, имеет ли смысл их применение совместно с 
Браслетом СЛН?  
ОТВЕТ: 

Известно! Но у Вас есть свой Мозг (наверное). Спросите у него.  
 
74. ВОПРОС 

У меня вопрос: работаю на шахте. По выезду из шахты все шахтёры 
моются в бане, у нас на шахте есть и парилки, так могу ли я брать мой 
браслет с собой в парилку? Ведь в инструкции написано – не подвергать 
тепловому воздействию. Как это понять? А такой вопрос возник потому, что 
опасаюсь сломать запорное устройство замка Браслета при ежедневном 
снятии и одевании на руку.  
ОТВЕТ: 

Специально для Шахтера – от Подводника. НЕ СНИМАЙТЕ ЕГО 
ВООБЩЕ. НИ В БАНЕ, ну а тем более – В ШАХТЕ. В бане – руку начнет 
«жечь» – в воду опустите. Это серебро. С ним ничего не случится. А в шахте 
– это отдельная история. С ВАМИ (здесь на ВЕРУ ПРИМИТЕ, но можете об 
этом найти и у Н. Левашова, и у А. Хатыбова) – НИЧЕГО НЕ СЛУЧИТСЯ! 
Какие бы обстоятельства НЕ ПРОИЗОШЛИ. А если бы в вашей бригаде 
было бы 3-4 Человека с тем, что ВАМ ДАРОВАНО. Это бы обезопасило 
НЕ ТОЛЬКО ВАС и ИХ, НО И ВСЮ БРИГАДУ В ЦЕЛОМ, от тех 
аварий, которые иногда и (почему-то?) всё чаще и чаще происходят с 
шахтерами и на шахтах, и не только в нашей Стране.  
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75. ВОПРОС 
Перед посадкой в самолёт пассажир проходит проверку через рентген-

сканирующие установки. Я не очень разбираюсь, как они работают, мне 
важно знать, влияют ли они на Браслет «СЛН» на моей руке? Я иногда летаю 
самолётом.  
ОТВЕТ: 

Если коротко, то 
НЕТ! Кстати – перед 
посадкой в самолёт, 
даже пройдя через 
«сканирующую» 
установку, лучше 
задайте себе вопрос, а 
почему всё же эта 
«железяка» летает? И 
постарайтесь на него 
ответить. Это Вам 
пригодится для 
познания, в том числе и того, что связано с Программами «СветЛ». И это 
Вам, возможно, приоткроет «завесу тайны» гибели людей. Произошедшей 
следствие недавней страшной «аварии» самолёта, летевшего из Шарм-эль-
Шейха в Санкт-Петербург. Впрочем, это отдельная история. 

 
76. ВОПРОС 

Если человек не носит Браслет «СветЛ» постоянно, а лишь иногда 
надевает его, а снятый Браслет лежит недалеко от его кровати, происходит ли 
влияние Браслета на человека? И в каком объеме? Человек не верит в 
возможности новых Технологий «СветЛ», по крайней мере, осознанно не 
верит, возможно, верит подсознательно.  
ОТВЕТ: 

Верить НЕ НУЖНО. Нужно понимать и знать. Мы проделали большую 
работу по разъяснению подобного. Никакого насильственного действия быть 
не должно. Если Человек не носит Браслет, а Браслет лежит на тумбочке 
рядом с кроватью – то процесс оздоровления «затягивается» в разы. 
Генератор всё равно «взаимодействует» с Мозгом. Но что такое – осознанно 
НЕ ВЕРИТ? Если имеется в виду, что Человек в мыслях своих «отторгает» 
сам факт работы Программ – то может статься и так, что генератор просто 
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СВЕРНЁТСЯ, предоставив Мозгу самому право выбора. Генератор – 
корректен в своих действиях. Не нужно забывать, что ОН – ЖИВОЕ и 
иногда умнее того, кто является его собственником. 
 
77. ВОПРОС 

Сейчас пишут много о вредности УЗИ на ранних сроках беременности. 
Буквально недавно узнала, что происходит разрушения ДНК. Ругаю себя за 
легкомыслие, т.к. сделала УЗИ первому ребенку, как только поняла, что 
беременна. Тогда хотела убедиться в этом, потому что долго не могли зачать. 
Сейчас этому ребёнку 3,5 года, в целом здорова. Может ли Браслет «СветЛ» 
восстанавливать повреждения в ДНК?  

 

 
ОТВЕТ: 

О вредности УЗИ нужно не писать, а КРИЧАТЬ. Но, тем не менее – 
ребёнок Ваш (как я понял, девочка) «увидел свет», с чем Вас и поздравляю. 
ВАМ БЫ ещё узнать – что такое ДНК, и как и кто ДНК может «разрушить». 
В таком возрасте я не рекомендую применять Браслет. Подождите ещё 
немного. Уже решена задача, которая решалась долгое время. И о 
выполнении которой многие просили – создан «Детский КОМПЛЕКС», 
который будет, применим именно к детям от 2-3 лет (в некоторых случаях от 
1 года) до 14-15 лет. Скоро Вы всё сами увидите. 

 
78. ВОПРОС 

Известно, что символ пирамиды используют тёмные на денежных 
купюрах. Как это связанно с треугольной формой кремниевого носителя на 
Браслете «РАЗУМ»? 
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ОТВЕТ:  
Не нужно меня 

расстраивать, а всех – смешить. 
Это не пирамида. Это «знак» 
Н. Левашова. А вот почему он 
такой, и как он был задуман, не 
поленитесь, найдите в его 
ТРУДАХ. 

 
79. ВОПРОС 

Моя сестра заинтересовалась Технологиями «СветЛ». Но в связи с 
недостатком средств, решила остановить свой выбор на Браслете. Есть ли 
различия в Генераторах на Браслетах «СЛН»  с Генераторами на серебряных 
Браслетах «СветЛ»? Какой вариант Вы порекомендуете?  

ОТВЕТ: 
Я, к сожалению, не знаком  с Вашей сестрой, которая 

«заинтересовалась» Технологиями. Пусть она напишет, почему и для чего 
заинтересовалась, и тогда решим вместе с ней. 

 
80. ВОПРОС 

Были приобретены для подарка в дальнейшем серебряный Браслет 
«СветЛ» и «Флора». Вопрос: можно ли хранить Браслет рядом с «Флорой», 
если да, то на каком расстоянии? И есть ли какие-либо ограничения по 
времени хранения? Браслет и «Флора» в своих упаковках, не активированы. 

ОТВЕТ: 
Если Браслет не активирован – пусть «хранятся» вместе – ничего не 

будет. Расстояние здесь не важно. 
 

81. ВОПРОС 
Добрых дел и свершений коллективу Русского Научно-Технического 

Общества и Фёдору Дмитриевичу! Был приобретен Браслет для ребёнка 
возрастом 3,5 года с целью повышения сопротивляемости организма. 
Ребёнок начал болеть регулярно, с периодичностью раз в один-два месяца с 
возраста 2 лет (назофарингит, иногда ларингит без стеноза, часто 
осложнялось отитом легкой степени тяжести).  Всё это протекало на фоне 
общих симптомов интоксикации с повышением температуры до 39,50С. 
Острый период, как правило, 5-7 дней, с повышенной температурой 3..5 
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дней. Лечение симптоматическое, иногда с применением антибиотиков. 
Жаропонижающие принимались при температуре ближе к 39 градусам. С 
трёх лет стали посещать детский сад. Увеличилась частота заболеваемости 
до одного-двух раз в месяц при тех же симптомах и степени тяжести. Браслет 
был заказан «Здоровье», но т.к. в наличии был только «Разум», согласились 
на него, исходя из мысли, что повышение иммунитета, а в будущем 
оздоравливающий эффект будет, но может быть с некоторой инертностью по 
времени (по сравнению с браслетом «Здоровье»). Да и развитие мышления у 
ребенка тоже очень важно (жена занималась по развивающим программам 
(карточки Домана) с возраста 7 месяцев). Браслет был активирован 
31.12.2014. За этот период частота заболеваемости сохраняется до сих пор, 
т.е. один-два раза в месяц (лечение уже без антибиотиков). И вот буквально 
вчера у ребенка проявились симптомы ротавирусной, либо энтеровирусной 
инфекции, хотя и в легкой форме (тошнота, рвота 8-10 раз в течение 8 часов 
на фоне субфебрильной температуры), и ночь без сна (для жены, я сплю 
очень крепко, хотя тоже раза 3 просыпался и подходил к ребенку). 

В связи, с чем вопрос: когда всё-таки можно ожидать результатов по 
здоровью (с мозгом у ребенка все в порядке), «бурная» его деятельность 
(ребенка) бьёт ключом и даже через край, иногда даже хочется немного эту 
деятельность поубавить через массаж нижнего заднего его отдела (мозга) 
эластичной частью фиксатора штанов. 
ОТВЕТ: 

Если Вы уверенно определили состояние Мозга у ребёнка, и жена 
осознанно занималась развитием Мозга ребёнка с 7 месяцев, по карточкам (к 
сожалению, не понимая, что такое Мозг ребёнка в этом возрасте, и даже не 
заглянула в книги Н. Левашова, где очень подробно расписано, что можно, а 
что нельзя «делать» с Мозгом ребёнка в разных возрастах) – то считайте, что 
– скоро. Для Вас так будет понятней. Описывать Ваши ошибки и 
неправильность Ваших действий – публично я не буду, потому что люди по-
разному относятся к этому, и читающие люди тоже. 

 
82. ВОПРОС 

Можно ли дистанционно проверить корректность активации на 
конкретного человека, т.к. появляются сомнения, в том числе, «может быть я 
что-то не так сделал» при активации, «может быть потом при перезагрузке 
что-то не так пошло», т.к. ребенок никак не хотел сжать кулачок и держать 
Браслет какое-то время, пришлось немного понервничать и выходить из 
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ситуации техническими средствами (взять шарф и перевязать ладошку 
вместе с Браслетом). 
ОТВЕТ: 

Можно, но и этот Ваш вопрос – не публичен. 
 
83. ВОПРОС 

Какие можете дать рекомендации по усилению взаимодействия 
ребёнка с Браслетом «СЛН» исходя из особенности восприятия ребёнка (на 
практике пытаюсь объяснить, что нужно с Браслетом общаться, 
разговаривать, можно о чём-то его попросить, например, чтобы она 
выздоровела побыстрее, что он является её другом и прочее). 
ОТВЕТ: 

Я иногда просто поражаюсь, наивности людей, но не виню их за это. 
Все рекомендации, подобные советы и описания – давно изложены в статьях 
и инструкциях применения. Не поленитесь – прочитайте, потом сделайте 
ВЫВОДЫ для себя (желательно без применения Карточек), и если и тогда 
будет непонятно – напишите мне письмо. Отвечу, по возможности. 
 
84. ВОПРОС 

Я являюсь обладателем Браслета «СЛН» уже три месяца. Случилось 
так, что в пятницу меня увезли на скорой и вырезали гнойный аппендицит и 
там же на УЗИ нашли у меня камни в желчном пузыре, а мне всего 28 лет!!! 
Врачи советуют удалить до приступа!!! Скажите, пожалуйста, может ли 
помочь в данном случае Браслет «СЛН», и как с ним работать в этом 
направлении? Не хочу опять под нож... Большое спасибо!  
ОТВЕТ:  

Читателям предлагаю внимательно ВДУМАТЬСЯ в поставленный 
ВОПРОС. Перечитать то, что написано выше относительно возможностей 
«Браслетов». И самим дать ответ на подобные вопросы, которые могут 
задаваться и ВАМ. Но не забывайте, что это пишет молодой Человек. И 
пишет не любопытства ради. Конечно же, камни (так называемый «песок», 
мелкие камни) в желчном пузыре могут «выйти», если применить вместе с 
«Браслетом» дополнительные виды «очищения», такие, как «применение 
воды», всевозможных трав и отваров, действие которых будет 
«многократно» усилено. Но это не главное. Вот Вам еще один Пример – У 
Человека заболели глаза. Он идёт к ОКУЛИСТУ, ему прописывают капли, 
боль проходит. Кажется, Человек выздоровел. В реальности, он УСУГУБИЛ 
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болезнь. Глаза перестали беспокоить, но через полгода заболела печень. Если 
бы больной пришёл не к узкопрофильному специалисту, а прошёл 
ОБСЛЕДОВАНИЕ, то наверняка ТЕРАПЕВТ разглядел бы в глазной боли 
СИГНАЛ о проблемах печени. Врач снял бы боль с глаз и НАЧАЛ печень 
лечить. Глаз выступал в роли автомобильного датчика, указывающего на 
внутреннюю проблему. Так и в данном примере – камни-то выйдут, а 
причина останется. Если ещё проще, Браслет – это окулист, а Комплекс – это 
терапевт.  

Я всегда говорил и продолжаю говорить о том, что по «поставленному 
вопросу» очень просто судить о Человеке, глубине его знаний, 
интеллигентности (как это ни странно) и кругозоре. Часто меня «обвиняют» 
в том, что на многие вопросы я «отсылаю» людей (не путать с посылаю…) 
читать те Труды, где всё предельно ясно. Все «разжёвано», изложено и 
прописано. Имею ввиду труды Н. Левашова, А. Хатыбова, «Знания от 
Na_ЧАЛА», ОФЧ и т.п. Когда в своё время появился «замысел» создания 
КЛУБОВ им. Н. Левашова (получилось – по всему Миру, и это сегодня уже 
можно сказать), то одной из поставленных Клубам задач, была та, чтобы 
люди «шли в Клубы», становились их УЧАСТНИКАМИ и ТАМ задавали 
свои вопросы. И ТАМ – получали (спорили и доходили в спорах до истины) 
ответы. Но, наверное, для этого прошло еще НЕДОСТАТОЧНО 
ВРЕМЕНИ.  
 
85. ВОПРОС 

1. Может «СветЛ» Браслета «СЛН» помочь человекам с более развитой 
сущностью, которые «захвачены» паразитической системой и 
деформированы ею, избавиться от этой грязи?  

2. Может Браслет помочь тем, у кого сидит паразитическая сущность в 
физическом теле и пользуется их силой? Какой Браслет «СЛН» для этой цели 
лучше, если не ставить мысленно программу – Здрава или Разум (если, 
например, «родственная сущность» стала паразитом)? 

3. Как таким Человекам помочь (чтобы они стали опять 
«светлыми»)? Понимаю, что на (все) мои вопросы не ответить однозначно, 
но напишите, пожалуйста, что-нибудь в этом направлении. 

Что Вы посоветуете делать, если родственная сущность стала 
паразитом (не знаю из-за чего, но предполагаю, что с этим связано что-то из 
окружающей среды... а что посоветуете сделать, если человек «сам такой 
стал»)? Заранее Благодарю! 
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ОТВЕТ: 
Программы сами 

определят (через Генератор, 
естественно) и «развитие» 
Сущности, и кто кого когда – 
«захватил». Они же и 
«помогут» избавится от 
«грязи», о которой Вы 
написали. Браслет может 
«помочь» и помогает всем! 
Другое дело хочет ли этого сам 
Человек! Я не знаю ещё ни 
одного случая, чтобы это «не 
работало». А какой Браслет Вы 
хотите – это вопрос к ВАМ, а не 
ко мне. По этому поводу всё 
уже подробно написано и изложено. Относительно «помочь всем» – 
помогайте! Но эта помощь от Вас может быть только в одном – в передаче 
им информации, которой Вы ОВЛАДЕЛИ и научились её правильно 
передавать. Я имею в виду – беседовать с людьми, разъясняя им 
происходящее. Это очень трудно, но делать это нужно, если Вы, конечно, 
хотите им «оказать помощь».  
 
86. ВОПРОС 

Меня зовут Александр, мне 23, и я пользуюсь Браслетом «СЛН» более 
трех месяцев. В течение этого времени и с момента получения я особых 
изменений не замечал, но они были (как я считаю). 

Моя ситуация следующая. У меня существуют уже пару лет на руке 
бородавки (в районе кисти). А в последний месяц их начало становится всё 
больше не понятно, по какой причине. И тут я «додумался помочь» «СветЛ», 
и вычитал в сети способ «лечения» – после чего начал их мазать маслом 
чайного дерева. Как вывод, обработанную область очень сушило и как 
следствие, дело дошло вплоть до проявления крови. Через день-два я уже 
увидел мелкие высыпание в районе локтя, на предплечье (чего раньше не 
было) и кисти другой руки. Область, которую я обрабатывал – я больше не 
трогал, бородавок стало меньше видно, но причина осталась, и они начали 
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развиваться более активно. Я не врач, но почему-то думаю, что инфекция 
попала в кровь (предположение из информации в сети). 

Будьте добры, скажите, с чем могло быть связано развитие бородавок ДО 
начала момента моего «лечения» и что нужно сейчас мне делать для того, 
чтобы исправить мою «ситуацию»? 

P.S. Извините за столь не краткое обращение, я пишу Вам впервые и хотел 
обрисовать ситуацию наиболее информативно и точно. Заранее БлагоДарю за 
ответ. 
ОТВЕТ: 

Александр! Экспериментировать можно и нужно, но при этом 
желательно иметь Голову! Так ведь можно и руку потерять. Я допускаю, что 
у Вас был «запущен» процесс оздоровления в соответствии с Вашими 
проблемами и увеличение количества бородавок – есть следствие избавления 
организма от чего-то. Если бы Вы не паниковали и ничего не предпринимали 
– они бы (бородавки) позднее просто отпали сами. А Вы – торопитесь, и 
потом – я всегда всем говорю – почему Вы хотите от «СЛН» – того же, что и 
от Комплекса? Чудес не бывает! 
 
87. ВОПРОС 

Серебряный Браслет «СветЛ» у меня уже 1 год и 10 месяцев, сомнений 
в эффективности нет, но есть одна небольшая проблемка, которую пока не 
могу решить. На правой ноге у меня 2 пальца поражены грибком, и пока не 
получается избавиться от этой напасти. Понимаю, что не знаю, как 
правильней и понятней объяснить или передать Генератору «что делать!» с 
этим. Очень нужен Ваш совет! 
ОТВЕТ: 

Ничего «передавать» не нужно. Просто «очередь» не дошла и есть 
более серьёзные вещи, которыми Генератор сейчас занимается. Но – 
возьмите баночку мёда – лучше каштанового (коричневый) на ночь Браслет с 
руки снимайте и кладите на баночку. Потом намазывайте свои пальцы на 
ночь и так через ночь дней 10. Всё и пройдёт. 
 
88. ВОПРОС 

Я и моя девушка являемся участниками Программы «СветЛ», у нас 
Браслеты «СветЛ», мы планируем в ближайшее время заводить ребенка, но 
нас беспокоит то, что ребенок родится в високосном году. Сам вопрос: 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

182 
 

скажите, отразится ли это как-то негативно на ребенке? Заранее благодарю за 
ответ! 
ОТВЕТ: 

В этом действе главное – спланировать и реализовать. И чем быстрее, 
тем лучше. Не нужно даже думать про високосный год и прочую ерунду, 
нужно думать Вам о Вашей избраннице, а ей – о Вас. Если ребёнок желанен – 
он должен войти в жизнь непременно. Вот так и поступайте. А «СветЛ» Вам 
непременно поможет. В этом я уже убеждался (и не только я) много раз.  
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1. ВОПРОС 
Структурирование воды – процедура почти ежедневная. Программам 

«СветЛ» каждый раз давать «установку» на структурирование воды»? 
Возможно, что при расположении графина с водой между Комплексом 
«СветЛ» и мной, этот процесс будет происходить «по умолчанию»? 
ОТВЕТ: 

Вы до конца графин не выпивайте за день или, если хорошо 
«пьётся», смените графин на трёх-литровую банку и доливайте к вечеру до 
краёв, при условии, чтобы в банке оставалось к вечеру хотя бы пол-литра. 
Вода сама всё и сделает. И с Комплексом «СветЛ» «поговорит» как нужно, и 
с Вашим Мозгом (надеюсь, он есть), и с новой порцией воды. Нет более 
устойчивого и объёмного носителя информации, чем вода. Помните об этом! 

 
2. ВОПРОС 

Вода, которая стоит рядом с Комплексом «СветЛ» или Браслетом 
несколько часов, становится на вкус чуть «мягче», но если, к примеру, 
кинуть в эту же воду пакетик с Coral-Mine (улучшает органолептические 
свойства воды), то минут через десять «мягкость» воды многократно 
усиливается, и вкус значительно улучшается. Н.В. Левашов рассказывал на 
встречах с читателями, что для производства (грибов) он устанавливал 
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Генераторы, которые за несколько секунд меняли, в том числе, химический 
состав воды, которая для полива использовалась. 

Фёдор Дмитриевич, огромная просьба изменить Программы «СветЛ» 
таким образом, чтобы по умолчанию Генераторы Комплексов «СветЛ» и 
Браслетов изменяли воду на такую, как после использования Coral-Mine, 
либо сделайте, пожалуйста, такой отдельный специализированный прибор 
для воды. 
ОТВЕТ:  

Если Вам нравится то, что «насыпано» в пакетиках – используйте. 
Только не нужно потом «грешить» на Генератор. То, что рассказывал 
Н. Левашов – Вы ещё раз внимательно послушайте. Для чего он это делал. 
Не нужно всё смешивать в своём понятии. И я Вам рекомендовал бы 
разобраться самостоятельно – что же «намешано» в пакетике, где это 
мешают, а самое главное – для кого и для чего. 

 
3. ВОПРОС 

Если не из колодца или родника (ближайшие – десятки километров «по 
пробкам») брать воду, а водопроводную фильтрованную «обратным 
осмосом» (понятно, что кластерная структура разрушается) после глубокой 
заморозки (несколько суток при -200С) и последующей разморозке в 
полуметре от Комплекса «СветЛ» поставить в стеклянном кувшине, через 
множество (сколько?) часов такая фильтрованная размороженная вода 
приблизится по структуре к родниковой, простоявшей два часа возле 
Комплекса? 
ОТВЕТ: 

Вы опять всё смешиваете! Вода, которая к нам приходит по 
водопроводным трубам настолько «разбита» и «изуродована», что для её 
восстановления требуется (если поставить себе такую цель) от 40 часов до 
нескольких суток (учитывая трубопровод, сколько насосов, откуда подают и 
множество факторов).  

Очистку механическую – нужно сделать. Так как это уберёт (хотя бы 
частично) примеси, образованные при её «транспортировке» до вашего 
крана. А Вы ещё всё это (изуродованное) заморозите, а потом и разморозите! 
Подумайте над этим! Комплекс «СветЛ», когда «работает» с водой, он её 
делает не вкусной и родниковой. Он её делает «под ВАС». Для того чтобы 
ПРОЦЕССЫ ВАШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ улучшить и ускорить. Я об этом 
писал неоднократно. И в этом его ценность. Он, Комплекс «СветЛ», это 
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«делает» на основании той информации и тех процессов, которые он получил 
от ВАС и более ни от кого. 
 
4. ВОПРОС 

События, которые прошли 19-20 января 2015 года, ознаменовались 
становлением медицины как науки, и, как было описано в статье «Поиск 
истины» о новом Комплексе «СветЛ», первые проявления изменений 
медицины в нём осуществлены. Подобная «операция» переноса информации 
и процесса действия «таблетки» в структуру воды – это дополнительная 
нагрузка на Человека, пользующегося Программами «СветЛ» или 
потенциала Генератора «СветЛ» достаточно для выполнения «задачи»? 
ОТВЕТ: 

Когда я писал статью, я постарался «приоткрыть» (объяснить) те 
возможности в развитии медицины, как науки, которые приобретает Человек 
в силу происходящих изменений в системе ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЯ. Вы 
почему-то «забыли», что ГЕНЕРАТОР – ЭТО ЖИВОЕ (квазиживой 
организм – термин Н. Левашова), который сам «реагирует и адаптируется» в 
соответствии с изменениями окружающей среды и Человека, которого он 
оздоравливает.  

Что касается «жидкой таблетки» – это был пример того, как должна и 
будет преобразовываться медицина. Практически – это один из векторов 
цели ближайшего развития медицины в соответствии с познанием физики 
клетки Человека. Ну а если рассмотреть это сегодня относительно УЖЕ 
ИМЕЮЩИХСЯ ВОЗМОЖНОСТЕЙ Комплекса «СветЛ», по «созданию 
подобного» через преобразование («заряжение», как многие предпочитают 
говорить) воды, (что многие уже научились делать и применяют), то это 
только первый шаг. Относительно «нагрузки» – конечно же это «нагрузка» и, 
в первую очередь, на Владельца Комплекса «СветЛ», но эта «нагрузка» 
компенсируется ПОЛУЧЕННЫМ РЕЗУЛЬТАТОМ. 
 
5. ВОПРОС 

Изменилось ли время, необходимое для структурирования воды и 
очищения пищи от токсинов при работе Нового Комплекса? 
ОТВЕТ: 

Да изменилось, но незначительно, так как всё имеет свою физику 
процесса. И она иногда не зависит от изменения «мощности». Но 
возможности стали более существенными. Проверяйте сами. 
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6. ВОПРОС 
Действительно ли, если поставить замораживать воду и дождаться 

такого момента, когда останется незамёрзшей примерно 20%, и затем её 
вылить, то оставшийся лёд будет содержать весь тритий, находившийся в 
данном изначальном объёме воды? Т.е., получается, по объёму можно 
выпить меньше, а пользы получить больше? 
ОТВЕТ: 

До 2012 года – да. Сейчас – нет. Процессы резко изменены. С водой 
сейчас вообще – шутить и экспериментировать «не рекомендуется».  
 
7. ВОПРОС 

Почему нельзя 
структурировать воду при 
помощи «СветЛ» в 
пластиковой бутылке? 
ОТВЕТ: 

Можно, но в стекле 
будет лучше, надёжней и 
эффективней. Ответьте на 
вопрос – что такое стекло, и 
из чего оно получается. И 
вам всё станет ясно – 
самому. 

 
8. ВОПРОС 

Не влияет ли на структуризацию воды, если стеклянный бутыль будет 
герметически закупорен? 
ОТВЕТ: 

Нет, не влияет. Самое главное – не забыть его (бутыль) раскупорить! 
 
9. ВОПРОС 

Есть ли разница в структурированной воде после воздействия шести, 
шестидесяти или шестисот часов? Благодарю. 
ОТВЕТ: 

Конечно же есть. Вам нужно почитать статьи наших соратников на 
сайте «РНТО» относительно ее «реструктуризации». 
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10. ВОПРОС 
Можно ли с помощью Браслета заряжать воду для себя? Если такого 

свойства у Браслета нет, то возможно ли возникновение (включение) такого 
свойства со временем (как у Комплексов «СветЛ»)? 
ОТВЕТ:  

ВОЗМОЖНО СТРУКТУРИРОВАТЬ ВОДУ. НО ВОДА – 
желательно должна быть не из-под крана и не из магазинных бутылок! 
Тогда эффект прекрасен и для ВСЕЙ СЕМЬИ.  

 
11. ВОПРОС 

Есть Комплекс «СветЛ» и Браслеты «СветЛ», которые, в том числе, 
структурируют воду и освобождают пищу от токсинов. Про воду в целом 
понятно, но в последних вопросах-ответах было сказано использовать 
родниковую воду, а не водопроводную, например. В чём заключается 
отличие воды родниковой и водопроводной после её нахождения под 
действием Генератора? И там, и там после «обработки» структура 
додекаэдральная. Токсины, содержащиеся в водопроводной воде, вроде бы 
тоже удалились. Отличия чего касаются? Нетоксических, но всё же имеющих 
пагубное влияние на функционирование организма человека, компонентов 
(каких?). Ну и компоненты, определяющие вкусовые качества, ведь по вкусу 
та и другая вода даже после воздействия Комплекса отличается значительно. 
Так? А токсины пищи? Какие токсины убирает Комплекс и Браслет? Ртуть – 
токсин для владельца прибора. Убирает ртуть? И что с ней происходит? 
«Превращается» в другой элемент? 
ОТВЕТ: 

Хороший Вопрос! Благодарю. Можно целое исследование написать. Но 
задавать вопросы легче, чем САМОМУ, взяв лопату, перекопать ГОРУ 
ИНФОРМАЦИИ.  

Но, упрощаю – рекомендую у А. Хатыбова прочитать по этому 
«вопросу» вот здесь: http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/neizwestnajawoda.shtml  
и желательно попробовать САМОМУ ответить на вопросы, поставленные 
там автором.  
И вот здесь – http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/sborvoda.shtml,  

Теперь о воде водопроводной и родниковой (озёрной, речной, 
колодезной или, в крайнем случае – из колонки во дворе).  
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Конечно же – 
Комплексу «более 
комфортно» «работать» с 
перечисленной водой, чем из 
водопровода. И, вспомните 
про «смену несущих частот», 
которая была проведена в 
январе этого 2014 года. Что 
касаемо токсинов – да, они 
удаляются. Но НЕ ВСЕ 
микроэлементы, которые 
ЕСТЕСТВЕННО НАХОДЯТСЯ в родниковой воде, могут быть 
воспроизведены в воде водопроводной!  

Мы дали лучший вариант из возможного вашего действия с водой. 
Родниковая вода и перечисленные – это лучшее. Если нет возможности (по 
каким-то объективным причинам) или есть СОСТОЯНИЕ СОБСТВЕННОЙ 
ЛЕНИ (что тоже часто присутствует), то пользуйте водопроводную воду. 
НО! Эффект – гораздо менее значителен.  

Что касаемо Бутилированной воды – здесь опасность в том, что не 
всегда то, что «НАПИСАНО НА ЗАБОРЕ», соответствует тому, что «ЗА 
ЗАБОРОМ», и плюс – неизвестно откуда она привезена. Не рекомендуется 
употреблять воду, которая «получена» далее, чем 100 км. от места ВАШЕГО 
ПОСТОЯННОГО ПРОЖИВАНИЯ.  

Что касаемо «очистки» пищи – это «побочный» (не главный) эффект и 
КОМПЛЕКСА, и Браслета. Но мы сейчас «работаем» в этом направлении, 
чтобы многократно усилить эту возможность, так как видим, чем и как нас 
пытаются «кормить, поить» и т.п. 
 
12. ВОПРОС  

При приготовлении пищи Браслет «СветЛ» надет на руку, возможен ли 
процесс структурирования воды или очищения продуктов от токсинов, 
находящихся в радиусе 0,5 метра. Или обязательно при данной процедуре 
снимать Браслет и располагать рядом с водой или продуктами?  
ОТВЕТ: 

НЕТ, НЕ ОБЯЗАТЕЛЬНО! ГОТОВЬТЕ И ОН «РАБОТАЕТ» – но 
учтите – ВСЁ ЖЕ – это БОЛЕЕ, ДЛЯ Мозга (ВАШЕГО) чем для КОТЛЕТ!.. 
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13. ВОПРОС  
В источниках на сайтах размещается разная информация, а именно, для 

очищения продуктов необходимо 30 минут (вода тоже имеется в составе 
продуктов питания), а для структурирования воды 2 часа.  

Сколько необходимо времени для структурирования воды?  
 ОТВЕТ: 

Я УЖЕ ОТВЕЧАЛ И ПИСАЛ В СТАТЬЯХ – НЕ НУЖНО ЧИТАТЬ НА 
САЙТАХ И В СЕТЯХ! ЧИТАЙТЕ В ПЕРВОИСТОЧНИКЕ! 

ДЛЯ ВОДЫ – не менее 20 минут и постоянно «ПОПОЛНЯЙТЕ» 
графин – помимо потребления!  

ДЛЯ ПИЩИ – что и как хотите. КАК ПРИМЕР: лежит мясо, 
размороженное и готово к ЖАРКЕ. ПУСТЬ Комплекс «СветЛ» (Браслет 
«СветЛ») «потрудится» минут от 20 и более! ЧЕМ БОЛЬШЕ ПО 
ПРОДУКТАМ – тем НАДЁЖНЕЕ! ВЫ ЖЕ НЕ ЗНАЕТЕ, чем и что туда 
«закачали», чтобы ВАМ БЫЛО ВКУСНО? Но за 20 минут – ОН – 
ГЕНЕРАТОР – может и НЕ СПРАВИТЬСЯ! ДАЙТЕ ЕМУ 
ВОЗМОЖНОСТЬ.  

С водой ПРОЩЕ, ОН ПРОСТО СТРУКТУРУ ВОДЫ МЕНЯЕТ В 
СООТВЕТСТВИИ с вашими ПРОБЛЕМАМИ.  

ТАК ЧТО ПО ПРОДУКТАМ – НЕ СКУПИТЕСЬ! И ПОТОМ, 
ОТВЕТЬТЕ-КА, МНЕ ВОТ НА КАКОЙ ВОПРОС – МЫ ЧТО, ГЛАВНЫМ – 
«ОЧИЩАЛКУ» делали? Или ВСЁ ЖЕ – ОЗДОРОВЛЕНИЕ?  

А ВЫ ВСЕ ПОЧЕМУ-ТО СРАЗУ ЖЕ И НАЧАЛИ «ИЗ КОМПЛЕКСА – 
ВСЕ СОКИ ВЫЖИМАТЬ»! МОЖЕТ ВСЁ ЖЕ ПРИОРИТЕТЫ ПОМЕНЯЕТЕ 
и будете РАССМАТРИВАТЬ ВСЁ ЭТО, И ВОДУ, И ПРОДУКТЫ, как 
НЕКОЕ ДОПОЛНЕНИЕ к СОБСТВЕННОМУ ОЗДОРОВЛЕНИЮ? 

МЫ ведь можем так «далеко» зайти, как пример, заболела КОШКА, 
и… КОМПЛЕКС – «КОШКУ НЕ ВЫЛЕЧИЛ!» КОШМАР! КОМПЛЕКС 
«СветЛ» НЕ РАБОТАЕТ – и ТАКИЕ ВЫВОДЫ УЖЕ ИМЕЮТ МЕСТО!!! 
 
14. ВОПРОС  

При кипячении структурированной воды 
(чай, кофе, настои) полезные свойства не 
пропадают?  
ОТВЕТ: 
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НЕТ! ОСОБЕННО в настоях из ТРАВ! Я БЫ ТАК РЕКОМЕНДОВАЛ – 
ВОДА – уже «реструктурирована». ПРИГОТОВИЛИ: чай заварили (кофе не 
нужно, Н. Левашов НЕ ПИЛ никогда и мне НЕ РЕКОМЕНДОВАЛ, но 
желание «отбил» частично!), сделали настой – и пусть Комплекс «СветЛ»  
ещё минут 20-30 «потрудится». Это будет оптимально. ПРОВЕРЕНО. 
 
15. ВОПРОС 

За 10 месяцев пользования Браслетом у меня вода зарядилась всего 3-4 
раза. Воду ставлю каждый день. А вода как была противной, так и остаётся, 
даже через две ночи. В первые месяцы пробовал по рекомендациям, благо их 
предостаточно на сайте «СветЛ» и на Разведке. Но потом перестал, т.к. без 
результата и смысл пропал. Но в ночь суперлуния решил снова попробовать, 
положительного результата не было. Можно ли мне что-то посоветовать по 
структуризации воды в дополнение к тому, о чем уже говорилось на сайтах 
«СветЛ»?  
ОТВЕТ: 

МОЖНО! Вы воду, наверное, наливаете из-под крана? Не ленитесь и 
сходите к Роднику. Других замечаний по «Браслету» наверное, нет? И потом 
– нужно было бы в вопросе изложить – для чего Вы приобрели Браслет. 
Возможно, и ответ был бы другим.  

 
16. ВОПРОС  

Возможно, ли проводить структурирование воды перед 
транслируемыми сеансами? 
ОТВЕТ:  

ДА, это возможно и нужно делать. И ПОЛЕЗНО БУДЕТ. Эта вода 
ПОЛЕЗНА для всех ЧЛЕНОВ СЕМЬИ. Сегодня – это УНИКАЛЬНАЯ 
возможность хоть как-то «ИСПРАВИТЬ» то, что вытекает из крана в 
квартире. Вода, принесённая Вами из колодца, естественного источника, 
родника и т.п. и «реструктурированная» Оздоровительными сеансами – есть 
ОЧЕНЬ ХОРОШЕЕ ДОПОЛНЕНИЕ к самому процессу Оздоровления. И 
является неким «УСКОРИТЕЛЕМ» и «ДОПОЛНИТЕЛЕМ» при пользовании 
Сеансами. Время «обработки» воды – вполне достаточно при просмотре 
одного (любого из трёх) сеансов. Объём графина (посуды), в котором 
находится вода – рассчитайте сами (в зависимости от количества 
потребителей). На одного Человека – желательно 3-4 стакана в день (с утра и 
перед сном – обязательно). Конечно же – «ОБРАБОТКА» воды Комплексом 
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или Браслетом – БОЛЕЕ ЭФФЕКТИВНА и ЦЕЛЕНАПРАВЛЕННА, потому 
что ОНА, ВОДА, – «готовится» в соответствии с состоянием и 
необходимостью «ПОД ВЛАДЕЛЬЦА КОМПЛЕКСА «СветЛ» или 
БРАСЛЕТА». 

 
17. ВОПРОС 

Что Вы думаете про использование 
воды после фильтра с обратным осмосом? 
Если верить рекламе, вода проходит через 
мембрану с ячейками размером с молекулу 
воды. При этом я думаю, разрушаются 
кластеры воды. Как следствие, вода 
получается «мёртвая». Может Браслет 
«СветЛ» такую воду структурировать 
должным образом? Если нет, то какую воду 
пить, если нет возможности использовать 
родниковую. Не из магазина?  

ОТВЕТ:  
ВЫ САМИ ОТВЕТИЛИ НА СВОЙ 

ВОПРОС! «СТРУКТУРИРУЙТЕ ЛУЧШЕ 
из под крана». НО! ЕСЛИ ВЫ 
ПОСТАВИЛИ ЦЕЛЬ и для ДОСТИЖЕНИЯ ЕЁ – приобрели Браслет 
«СветЛ» – идите к этой цели ПРАВИЛЬНО. И найдите ВОДУ из ДРУГОГО 
ИСТОЧНИКА. ОБ ЭТОМ МЫ ТОЖЕ ПИСАЛИ. С водой – шутить НЕ 
НУЖНО! ПРОЧИТАЙТЕ у А. ХАТЫБОВА – что же такое ВОДА?  

 
18. ВОПРОС 

Способен Браслет «СветЛ» изменять атомную структуру решётки воды 
(кубическая – додекаэдральная)? Если да, то какие условия должны 
выполняться? И каким образом это происходит?  
ОТВЕТ:  

А ПРИЧЁМ ЗДЕСЬ ВОДА? Вы неправильно вопрос поставили. 
Браслет так же, как и прибор, «СТРУКТУРИРУЕТ» ВОДУ для 
«ускорения» ВАШЕГО оздоровления. Не нужно Браслет окунать или 
бросать в графин. Просто на ночь поставьте рядом с собой Графин с водой. 
Радиуса «воздействия» Браслета – вполне хватит, и с утра, с 
ВООДУШЕВЛЕНИЕМ! Стакан (русский стакан, как известно, 200 грамм) – 
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«ХЛОП»! Днём – ХЛОП! И перед сном тоже. Долили воды (желательно не 
из-под крана и не из бутылок из магазина), и так до следующего утра. 
Можете близким своим наливать (если попросят!) полезно и для близких 
будет! 
 
19. ВОПРОС 

Пожалуйста, поясните, каков 
механизм превращения воды в 
очищенную и структурированную под 
воздействием Программ «СветЛ». 
«…ВОДА не «превращается» в 
очищенную и структурированную в том 
понимании, в котором Вы задаёте свой 
ВОПРОС. Слово «Структурированная» 
мы взяли для того, чтобы люди хоть 
как-то понимали, что с водой что-то происходит».  
ОТВЕТ: 

ЭТО ОЧЕНЬ НЕПРОСТОЙ ВОПРОС, но я считаю, что он хорошо 
отражён в нескольких статьях в Сборнике «ЗНАНИЯ от Na_Чала». А вот в 
этой статье А. Хатыбова http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/sborvoda.shtml  полностью 
прописан механизм того, что происходит с водой при взаимодействии 
(работе) с Комплексом «СветЛ».  
 
20. ВОПРОС 

Есть ли разница в «командах» Технологиям «СветЛ» на очищение 
воды и её структуризацию, и будет ли это наглядно отражаться на вкусовых 
качествах воды?  
ОТВЕТ: 

Всё зависит от того, кто такие «команды» подаёт, присутствует ли 
Мозг у «командодавателя», и что понимается под термином «вкусовые 
качества»? Пробуйте!  
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1. ВОПРОС 
Будет ли воздействие на воду и на хозяина участка? 

ОТВЕТ:  
ВОДА – ГДЕ НАХОДИТСЯ? А по «ХОЗЯИНУ» ответ такой – если ОН 

«ОВОЩ» и подобные вопросы «рождает» – то НЕПРЕМЕННО! 
 

2. ВОПРОС 
Как активируется Генератор во «Флоре»? 

ОТВЕТ:  
ЭТО ПОДРОБНО изложено, чтобы – не путались. Но если есть – 

«КРАЙНЕЕ ЛЮБОПЫТСТВО» (поощряется!), вот сюда – «ИСТОЧНИК 
ЖИЗНИ 1-10». Там – ВСЯ «ИНСТРУКЦИЯ»!  

 
3. ВОПРОС 

Можно ли увеличить или уменьшить радиус действия? 
ОТВЕТ:  

Увеличить – НЕТ! Уменьшить? А ЗАЧЕМ? 
 

4. ВОПРОС 
Обязательно ли закапывать его в землю? 

ОТВЕТ:  
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Можно ПОВЕСИТЬ НА ЛЮСТРУ – получим ЛЮСТРУ Чижевского 
(рекомендую об этом прочитать для самообразования). 

 
5. ВОПРОС 

В эксперименте в ролике Генератор закопан в стеклянной банке? 
ОТВЕТ:  

ДА! Чтобы – когда «искать КЛАД НАЧНЁТЕ» – БЫСТРО НАШЛИ. 
 

6. ВОПРОС 
По умолчанию будет расти всё, включая и сорняки? 

ОТВЕТ:  
ПО УМОЛЧАНИЮ – «МОЛЧА» И ПОЛУЧИТЕ РЕЗУЛЬТАТ. 

 
7. ВОПРОС 

Можно ли давать установки Генератору, когда он в руках еще – 
установить с ним контакт вне грунта и пообщаться? 
ОТВЕТ:  

«ОБЩАЙТЕСЬ» – не возбраняется! Только – «на русском языке». 
 

8. ВОПРОС 
Задавать Программу, когда уже Генератор в земле – при самом 

процессе воздействия, мне кажется, лучше всего образами того, что нужно. 
То есть то, о чем написал Фёдор Дмитриевич в статье о языке – мыслеобраз в 
пространстве и во времени (динамике). Уже понимая, что и как. Словесно 
вслух, шёпотом, может быть, мощнее, чем громко, словесно про себя, 
мыслеобразно на текущий момент, мыслеобразно во времени. Можно еще 
сделать рисунок своими руками. 
ОТВЕТ:  

«РИСУЙТЕ и ГОВОРИТЕ». ТОЛЬКО САМИ ПОНИМАЙТЕ, ЧТО 
РИСУЕТЕ и ЧТО ГОВОРИТЕ!!! ОТВЕТСТВЕННОСТЬ – ПРЯМАЯ – здесь. 
«…А Я – не знал или не всё понимал…» НЕ ПРОЙДЕТ: «ЧТО ПОСЕЕТЕ» 
(словом и мыслью), то и «ПОЖНЁТЕ». 

 
9. ВОПРОС 

Какой порядок «запуска управления» на месте без Комплекса «СветЛ».  
ОТВЕТ:  
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БЕЗ Комплекса «СветЛ» – будет КРАЙНЕ ОГРАНИЧЕННОЕ ЧИСЛО 
УЧАСТНИКОВ. Об этом будет изложено в ближайшей статье по этому 
вопросу.  
 
10. ВОПРОС 

Можно ли руками касаться Генератора 
«ФЛОРА» или только в перчатках?  
ОТВЕТ:  

Комплекс «СветЛ-Флора» в «упаковке». 
Зачем же открывать «УПАКОВКУ»? Хвост 
может вырасти. 
 
11. ВОПРОС 

Радиус 20 метров во все стороны, а вверх и вниз – тоже?  
ОТВЕТ:  

САМИ-ТО, КАК «МЫСЛИТЕ»? 
 

12. ВОПРОС 
Есть способ выращивания в ящиках, их можно в несколько ярусов 

сделать? 
ОТВЕТ:  

МОЖНО! 
 

13. ВОПРОС 
Будет ли воздействие Комплекса «СветЛ-Флора» на Червяков для 

рыбалки – мысленно от человека с Комплексом «СветЛ»? 
 
ОТВЕТ:  

ЧЕРВЯКАМ – БЛАГО, а если с БОТАНИКОЙ восьмого класса 
знакомы, тогда и растениям – тоже.  
 
14. ВОПРОС 

Можно ли корректировать воздействие – по ФОРМЕ охвата: 
прямоугольник, треугольник, «отсель – досель»? 
ОТВЕТ:  

ЗАЧЕМ? Может проще – «ВПИСАТЬСЯ» в заданное? Испытания 
же!!! Если честно, то Я – крайне РАССТРОЕН подобными 
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ВОПРОСАМИ. Писал недавно, что «Заданный ВОПРОС» – 
ХАРАКТЕРИЗУЕТ в полном объёме «ЗАДАЮЩЕГО» этот ВОПРОС. 
МОЖНО, КОНЕЧНО, и «ШУТИТЬ», но с ПОДОБНЫМ – НЕ СТОИТ.  

Я считал и считаю сегодня – зря дал себя уговорить – сделать 
ТАКОЙ ЭКСПЕРИМЕНТ – ТАКИМ МАСШТАБНЫМ (более 300 Человек – 
участников по всей СТРАНЕ). ЕЩЁ РАЗ УБЕЖДАЮСЬ в том, о чём 
неоднократно БЕСЕДОВАЛ с Н. Левашовым – «ВСЁ ДОЛЖНО ИМЕТЬ 
СВОЮ ЦЕНУ! И если ДАДЕНО незаслуженно, ДАРОМ, – то и 
РЕЗУЛЬТАТ, и ОТНОШЕНИЕ К ЭТОМУ – БУДУТ ПОДОБНЫМИ!»  
 
15. ВОПРОС 

Возможно ли совместное управление Комплексом «СветЛ-Флора» 
двумя операторами?  
ОТВЕТ:  

НЕТ! «СветЛ-Флора» трудится или самостоятельно, или 
взаимодействует только с одним, как Вы выразились – «ОПЕРАТОРОМ». 
Ответственность за «содеянное» должна быть ПЕРСОНАЛЬНОЙ!  
 
16. ВОПРОС 

Вопрос преждевременный, но всё-таки интересно, заложена ли в 
«конструкцию» «СветЛ-Флора» Программа сохранения в семенах 
приобретённых качеств и свойств растений, которые будут проявляться в 
дальнейшем (во многих поколениях) в росте растений вне зоны действия 
Комплекса «СветЛ-Флора»? 
ОТВЕТ:  

ВОПРОС – актуален. Он находится в «Проработке», и 
ПРАВИЛЬНЫЙ ОТВЕТ будет опубликован после того, как мы с ВАМИ 
подведём итоги эксперимента в конце года, по результатам наших 
«испытаний».  
 
17. ВОПРОС 

С чем это может быть связано? На «СветЛ-Флора» не установлен 
«стартовый пакет Программ» или что-то другое? Если коротко, то так.  
«СветЛ-Флора» установлен на участок 24 мая 2014 г. Проведены 
«настройки», всё сделано по инструкции. В течение последующей недели 
высажены все обычные культуры. На протяжении всего времени на участке 
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не было замечено никаких отклонений от привычных норм, а урожай в итоге 
оказался даже хуже обычного. 
ОТВЕТ:  

Что касаемо «СветЛ-Флора» – ЭТО ЭКСПЕРИМЕНТ. И не нужно 
торопиться с ВЫВОДАМИ, а тем более, с ВОПРОСАМИ, потому что я не 
знаю – ВАШЕГО МЕСТА ПРОЖИВАНИЯ. Не знаю, как Вы проводили 
«НАСТРОЙКИ» и что делали в этом направлении, даже при том, что ПО 
ИНСТРУКЦИИ – делаете «ВСЁ ПРАВИЛЬНО». То, что у ВАС 
«ПРОИЗОШЛО» – ЭТО ТОЖЕ РЕЗУЛЬТАТ. Поэтому для того, чтобы 
сделать ВЫВОДЫ – нам нужен будет подробный отчёт.  
 
18. ВОПРОС 

Хочется узнать: как в будущем простые люди смогут пользоваться 
Комплексом «СветЛ-Флора», не имея способностей создавать мыслеформы и 
без Комплекса «СветЛ»? 
ОТВЕТ:  

ЛЮДИ – не могут быть «ПРОСТЫМИ». Тем более – ДУМАЮЩИЕ. 
Прочитайте мою статью ««РНТО», КТО МЫ?», и там найдёте Ответ на 
свой ВОПРОС. 

 
19. ВОПРОС 

Можно ли структурировать воду во время суперлуния и применить его 
на базе Комплекса «СветЛ-Флора»? Задать установку на ночь. Если уж задет 
момент воздействия на воду, то, думаю, установку можно как раз делать на 
воду в грунте, в растениях. Или ещё поиграться с фантазией.  
ОТВЕТ:  

Лучше с фантазиями своими «поиграйтесь», потому что так 
называемое «суперлуние» будет происходить теперь «внепланово».  
 
20. ВОПРОС 

Будет ли продолжена Программа «СветЛ-Флора» в будущем году? И 
какой будет цена? 
ОТВЕТ:  

Программа будет продолжена. Всё остальное будет решено по 
результатам испытаний в конце года с ВАШИМ УЧАСТИЕМ. 
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21. ВОПРОС 
Генератор «СветЛ-Флора», установленный на пластины в 2014 г., 

создан Николаем Викторовичем и установлен на пластины продолжателями 
дела Николая Викторовича с некой «матрицы», или этот Генератор создан по 
образу и подобию Генератора Николая Левашова теми, кто продолжает его 
дело? 
ОТВЕТ: 

ВСЁ ЭТО ДАВНО МНОЙ отражено в статьях «Зеркало не его души» 
и «Зазеркалье Зеркала не его души». Я не отношу себя к группе 
«ПРОДВИНУТЫХ» УЧЁНЫХ, которые на основе «ЗНАНИЙ 
Н. ЛЕВАШОВА» (своих-то НЕТ!) «создали» (по образу и подобию) 
НЕЧТО, о чём и говорить-то не хочется. САМ ГЕНЕРАТОР создан 
Н.В. Левашовым. Повторить подобное сегодня на Земле не способен никто, 
кроме «Друзей Н. Левашова», но им это не нужно, потому что ГЕНЕРАТОР 
УЖЕ СОЗДАН. Ещё раз повторю – есть ГЕНЕРАТОР, а есть 
ПРОГРАММЫ. В этом ВСЯ СУТЬ того, что мы «делаем». 

 
22. ВОПРОС 

Каковы результаты 
первоначально (видеозапись за 2013 
год) продемонстрированного 
эксперимента по Комплексу 
«СветЛ-Флора» в Краснодаре в этом 
2014 году? 
ОТВЕТ:  

Всё будет опубликовано после 
подведения всех результатов нашего 
эксперимента. И по Краснодару 
тоже. 

 
23. ВОПРОС 

Почему, если Генератор, установленный во Франции, умел и успешно 
приспосабливал растения к заморозкам и к засухе, про новый Генератор 
говорят, что он этого пока не умеет? 
ОТВЕТ:  

ЭТОТ ВОПРОС У ВАС ВОЗНИК потому, ЧТО ВЫ (и те, кто 
ГОВОРИТ) не УДОСУЖИЛИСЬ ПРОЧИТАТЬ «ИНСТРУКЦИЮ ПО 
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САДОВОДСТВУ», которую написал Н. Левашов в своём труде «Источник 
Жизни 1-10». Не поленитесь и прочитайте.  

 
24. ВОПРОС 

Почему могло так получиться, что в ходе эксперимента (в нашем 
регионе на трёх разных участках, у трёх разных людей) Программа «СветЛ-
Флора» никак себя не проявила? По крайней мере, на глаз не видно никаких 
результатов? 
ОТВЕТ:  

ВОТ В ЭТОМ МЫ И БУДЕМ «РАЗБИРАТЬСЯ» в конце года. ДЛЯ 
ЭТОГО и ПРОВОДИМ ВМЕСТЕ С ВАМИ ЭКСПЕРИМЕНТ.  

И второе – приведу здесь слова Н. Левашова об эффективности 
Комплекса «СветЛ», когда мы его уже «ЗАПУСТИЛИ». Н. Левашов сказал 
– «…я буду счастливым Человеком, если ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
КОМПЛЕКСА будет хотя бы 50 процентов...». Эффективность Комплекса 
сегодня (практически проверена) превзошла все НАШИ ожидания 
многократно! То же самое можно отнести и к Комплексу «СветЛ-Флора». 
 
25. ВОПРОС 

«Как пример: – «…ХОЧУ получить огурцы длиной 1 метр и 
ПОМИДОРЫ, как арбузы!..» И ведь получили же! Не понимая того, что этим 
«ВЫБРАЛИ» весь потенциал Земли в местах ПРОИЗРАСТАНИЯ, 
восстановить который потребуется НЕ ГОД и НЕ ДВА!» Значит, в каждом 
конкретном месте есть ОПРЕДЕЛЁННОЕ (конечное) количество первичных 
материй, которые «СветЛ-Флора» МОЖЕТ 
использовать для роста (и не только) растений за 
КОНКРЕТНЫЙ период времени?  

До этого Вашего замечания я полагал (и, 
наверное, не только я), основываясь на труде 
«Источник жизни 1-10», что ГЕНЕРАТОР сам 
вырабатывает необходимый потенциал в 
необходимом количестве. Значит, всем 
участникам эксперимента следует учитывать 
это. ПОЯСНИТЕ, пожалуйста! 
ОТВЕТ:  
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Как я уже писал и говорил – для участников ПРОЕКТА «СветЛ-
Флора» – «Источник Жизни» 1-10 – действующая Инструкция. Вы не 
читали то, что было написано, когда Мы «запускали» проект, и я давал 
рекомендации – как и что, делать. Но я бы не стал сейчас отвечать на все 
Вопросы, связанные с этим Проектом, потому что эксперимент закончен 
недавно. Идёт сбор и анализ информации. Вот после этого и отвечу, опираясь 
уже не на теорию, а на практику.  

 
26. ВОПРОС 

Скажите, пожалуйста, я прочла, что «СветЛ-Флора» очищает почву от 
всяческих загрязнений, воду тоже. А пластик и стекло он может разлагать? 
Есть какие-то данные об этом? И скорость разложения? От чего она зависит? 
ОТВЕТ:  

К сожалению, в том виде, в котором «произведена» «СветЛ-Флора» – 
нет. Такой задачи НЕ СТАВИЛОСЬ. Я понимаю Ваш вопрос, но сейчас есть 
более важные аспекты применения этого Комплекса. 

 
27. ВОПРОС 

«ИЗМЕНЕНЫ части параметров ВРЕМЕНИ и ПРОСТРАНСТВА 
для ЖИВОЙ КЛЕТКИ, а в действительности, изменены условия 
ЖИЗНЕСОПРОВОЖДЕНИЯ вообще, как такового. На порядок улучшено 
всё то, что связано с Комплексом «СветЛ» и Программами «СветЛ». А для 
Генератора «СветЛ-Флора» предполагаются изменения? 
ОТВЕТ:  

Для Генератора «СветЛ-Флора» изменения уже «произведены», и мы 
уверены в «улучшении» его «работы».  
 
28. ВОПРОС 

Есть ли необходимые условия, которые должны быть соблюдены при 
перемещении Комплекса «СветЛ-Флора» с одного участка на другой?  
ОТВЕТ:  

Конечно же, есть! Нужно аккуратно выкопать банку, в которой 
находится «СветЛ-Флора», и перенести её в новое место! Но я этого не делал 
бы, потому что те растения (на старом участке) уже «подружились» с 
Генератором. Перенос – для них будет болезненным со всеми вытекающими 
последствиями. Но если Вы переносите и растения, и сам Генератор в новое 
место – то всё пройдёт нормально.  
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Третий вариант – перенесли сам Генератор на новый участок – он с 
поставленной задачей – справится. 
 
29. ВОПРОС 

Как согласовать Комплекс «СветЛ-Флора» и Новый Комплекс 
«СветЛ», ведь «привязка» Флоры была осуществлена к Старому Комплексу 
«СветЛ»? Благодарю. 
ОТВЕТ: 

По этому вопросу для Владельцев Комплексов «СветЛ-Флора» будут 
даны (в скором времени) конкретные Инструкции с учётом проведённого 
эксперимента 2014 и полученных результатов. Всё это будет размещено на 
соответствующих сайтах.  
 
30. ВОПРОС 

Насколько я понимаю (в результате экспериментов), Технологию 
«СветЛ-Флора» можно использовать для излечения, например, маленьких 
детей. Была информация, что будет выпущен отдельный Комплекс или 
пластина для детей, не важно. Пока, в ожидании, 
возникла данная необходимость. В «СветЛ-Флора» 
была заложена Программа с визуализацией 
проблемного органа.  

Возможно, что это совпадение, но без приёма 
антибиотиков и прочих лекарств всё прошло, 
учитывая, что на «больничном» ребёнок находится в 
зоне действия Генератора. Я правильно понимаю, что 
данный Генератор можно использовать для того, о чём 
я написал выше. После выздоровления нужно 
продумывать, что заложенная Программа должна 
свернуться и т.д.? 
ОТВЕТ:  

Я уже писал, что «экспериментировать» лучше всего – на себе. Кто и 
что куда «заложил»? И кто кому дал право – проводить 
БЕЗОТВЕТСТВЕННЫЕ ЭКСПЕРИМЕНТЫ, тем более на детях? Этот 
пример говорит только о том, что тот, кто этим «занимается» – 
безответственный, безграмотный и амбициозный Человек, пытающийся 
сотворить отнюдь НЕ БЛАГО. «СветЛ-Флора» имеет своё предназначение и 
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не нужно вводить людей в заблуждение (при явном отсутствии Мозга, как 
такового). Может быть, грубо и обидно, но, наверное, по-другому нельзя!  
 
31. ВОПРОС 

Я участвовала в эксперименте «СветЛ-Флора». На днях пришло письмо 
о том, что участники, желающие оставить Комплекс «СветЛ-Флора», могут 
произвести оплату. Я, конечно же, хочу оставить Комплекс у себя. Но всё 
дело в том, что Генератор был активирован в прошлом году моей сестрой, 
т.к. только у неё на тот момент был Комплекс «СветЛ». У неё серьёзные 
проблемы со здоровьем, и при каждой закладываемой Программе в Комплекс  
«СветЛ-Флора», её Комплекс «СветЛ» переключался на Флору, и работал с 
Флорой, она уже не чувствовала на себе действие Комплекса, и болезнь 
давала о себе знать.  
ОТВЕТ:  

ЭТО – ПОЛНАЯ ЕРУНДА И НИКАКОГО ОТНОШЕНИЯ К «ФЛОРЕ» 
НЕ ИМЕЕТ! ВСЁ ЭТО – «ПРИДУМКИ»! КОМПЛЕКС – НЕ 
«ПЕРЕКЛЮЧАЕТСЯ» НА ФЛОРУ. ОН АКТИВИРОВАН НА ЧЕЛОВЕКА.  

 
32. ВОПРОС 

...И поэтому уже в конце летнего сезона она не закладывала во Флору 
никаких Программ, он жил сам по себе. Позднее я купила для себя 
серебряный Браслет «СветЛ». Я очень хочу оставить Комплекс «СветЛ-
Флора» у нас, но сестра не может с ним больше работать, могу ли я сама без 
её участия закладывать во Флору Программы, если он привязан к её 
Комплексу? 
ОТВЕТ:  

НЕТ! «УПРАВЛЯТЬ ВЫ НЕ СМОЖЕТЕ»! МОЖЕТЕ «ПУСТИТЬ» 
ФЛОРУ В АВТОНОМНЫЙ РЕЖИМ, и ОНА САМА ВО ВСЁМ И 
РАЗБЕРЁТСЯ! ВНОСИТЬ ПОПРАВКИ – сможет, к СОЖАЛЕНИЮ (ИЛИ К 
СЧАСТЬЮ), только ТОТ, кто ПЕРВЫЙ РАЗ «УПРАВЛЯЛ» ФЛОРОЙ 
ЧЕРЕЗ СВОЙ КОМПЛЕКС или БРАСЛЕТ. ИМЕННО ТАК ВСЁ и 
ПОСТРОЕНО!  

 
33. ВОПРОС 

...Или в таком случае необходим новый Комплекс, который будет 
привязан к моему Браслету? Посоветуйте, пожалуйста, как правильнее 
поступить в такой ситуации! 
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ОТВЕТ:  
Примените ФЛОРУ в «АВТОНОМНОМ» режиме – она сама всё 

«сделает» для тех растений, которые «попадут» в радиус действия! 
Если ВЫ САМИ ХОТИТЕ «ПОУПРАВЛЯТЬ», 

поэкспериментировать и т.п. – нужна НОВАЯ ФЛОРА, – КОТОРУЮ ВЫ 
«ПРИВЯЖЕТЕ» к своему Браслету. 

 
34. ВОПРОС 

Можно ли «управлять» Генератором «СветЛ-Флора», не имея 
Комплекса «СветЛ» или Браслета «СветЛ»? 
ОТВЕТ:  

Можно. Если, конечно, Умеешь. Комплекс или Браслет – «упрощает» 
этот процесс. Поэтому и рекомендован. Но уже есть люди, которые это 
умеют делать, в силу СВОИХ ПОЗНАНИЙ этих процессов, и без 
Комплекса или Браслета. Ну а если нет ни Комплекса, ни Браслета и НЕ 
УМЕЕШЬ – лучше просто ничего НЕ ДЕЛАТЬ. «ФЛОРА» сама всё 
сделает. 

 
35. ВОПРОС 

Что касается травянистых растений, среди них есть те, что цветут, а 
потом обзаводятся листьями (большая «семья» первоцветов), а есть те, что 
сначала накапливают лиственную массу, а затем уже цветут (к примеру, 
злаки). Вообще, этот процесс, очевидно, зависит от того, каков запас уже 
имеется у растения к моменту пробуждения или прорастания.  

Если он критичен и на цветение и обсеменение его не хватит – 
растение не цветёт или цветёт позднее. Замечено также, что некоторые 
растения в случае, когда 
существует опасность, что 
«запасы» не будут пополнены и 
цветение может «сорваться» 
вообще – организовывают 
условно «срочное цветение». То 
есть процесс размножения 
(цветение и образование семян 
имеется в виду, без учёта пока 
вегетативного размножения, хотя 
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оно также очень интересно), хотя и регулируется в некоторой определённой 
степени «условиями среды», но в большей степени заданы для вида либо 
определяются организацией (строением) самого растения.  

И складывается ощущение, что механизм создания «запаса» в этом 
отношении – очень важен, так как им накопленные ресурсы обеспечивают 
цветение и обсеменение. Очевидно, что если каким-то образом можно 
повлиять на этот «узел» – можно обеспечить успешность и многократного 
цветения, и получения плодов и семян, и развития большой лиственной 
массы. Какую роль в этом отношении играет «СветЛ-Флора»?  
ОТВЕТ:  

Вы очень точно описали многие процессы. Но подобное понимание, к 
сожалению, есть не у многих. Мы при создании Программ для «Флоры» – 
исходили из простоты понимания, но, и не совсем уж «упрощали» всё и вся. 
Однако ещё раз хочу подчеркнуть – Комплекс «СветЛ-Флора» это ЖИВОЕ. 
ОНО ВО МНОГОМ способно САМО определиться. Наверное, в этом её 
достоинство. Но, и Человек, тоже хочет «участвовать».  

И это крайне поощряется! Посмотрите (почитайте) опыты Н. Левашова 
в течение нескольких лет. Он «формулировал» задачу растению, исходя из 
его возможностей (потенциальных). И делал так (через Генератор), что это 
ВОПЛОЩАЛОСЬ в жизнь. Но, он никогда не ставил задачу «на кусте роз 
вырастить бананы». Не так ли? А насчёт УЗЛА и влияния НА НЕГО – это 
осуществимо, если знать возможности растения и корректно к этому 
подойти. Экспериментируйте. Но только помните – растение, это ЖИВОЕ. 
 
36. ВОПРОС 

Какова «судьба» Генератора «СветЛ» после смерти владельца? А что 
будет с растениями на участке с Комплексом «СветЛ-Флора» в этом случае? 
ОТВЕТ:  

Кто-то собрался умирать? НЕ рекомендую. Нужно ещё и с 
Комплексом «СветЛ-Флора» поэкспериментировать лет так …дцать! Ну а 
если серьёзно – то очень хорошо, что возникают подобные вопросы. С 
«Флорой» не будет НИЧЕГО, она продолжит «работать по введённым в неё 
установкам» Владельца, а если долго (более года) не будет «корректировок», 
то сама «перейдёт в автономный режим работы», в соответствии с тем, какие 
растения растут на участке и в каком регионе участок находится.  

Для того чтобы ответить на Ваш основной вопрос (на который я уже 
отвечал), нужно понимать – что такое Генератор и что в нём «происходит», 
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после того, как он начал с Вами взаимодействовать. Его «ценность» 
соответствует Вашей «ценности», а себя, я надеюсь – Вы ЦЕНИТЕ. Умирает 
тело (рубашка по А. Хатыбову). Остаётся Сущность. «Судьба» Сущности, 
будет «решаться» в зависимости от достигнутых ею «наработок», о чём 
очень хорошо сказано в трудах Н. Левашова.  

Значит, сам Генератор, который имеет ВСЮ ИНФОРМАЦИЮ о его 
владельце и Сущности, в частности, будет (должен) иметь ту же «судьбу», 
что и Сущность. Всё это становится – БЕЗЦЕННО. Более сегодня сказать 
НЕ МОГУ. Сами знаете, почему! 
 
37. ВОПРОС  

Может ли повлиять, и как, на состояние растений взаимодействие на 
одном участке двух (или более) Комплексов «СветЛ-Флора», имеющих 
разных «хозяев», то есть, инициированных различными людьми? Если ими 
будут даваться различные «команды» одним и тем же растениям? Будут ли 
взаимодействовать Программы между собой, и как? 
ОТВЕТ: 

Я уже НЕОДНОКРАТНО писал, что ГЕНЕРАТОР – ЭТО ЖИВОЕ… 
и если у «экспериментаторов», по каким-то причинам проблемы в 
мыслительных процессах, то сами Генераторы – это «учтут». 
Поэкспериментируйте и потом напишите об этом ПУБЛИЧНО. 

 
38. ВОПРОС  

«Хозяин» Генератора «СветЛ-Флора» потерял Браслет. Затем приобрёл 
новый Браслет. Будет ли Комплекс «СветЛ-
Флора» «подчиняться» хозяину с новым 
Браслетом? 
ОТВЕТ:  

Давайте вместе разберёмся. Когда 
активируется Браслет владельцем – что 
происходит? Я неоднократно об этом писал и 
говорил. Генератор (для себя, потому что он, 
Генератор, – живое и УМНОЕ) создаёт полный 
«портрет» Сущности владельца (по 
«договорённости» с Мозгом владельца), вот 
поэтому и не работает Браслет на другого 
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Человека. Человек – начал «заниматься» с Комплексом «СветЛ-Флора» (он, 
кстати, – тоже ЖИВОЕ и умное).  Генератор Браслета (через свои 
вменённые ему Программы) «НАШЁЛ» Генератор «СветЛ-Флора» и они 
«договорились» о «совместной работе» и о том, что Генератор «СветЛ-
Флора» будет (иногда) «слушаться» Генератора «Браслета».  

Почему «иногда», да потому, что Генератор «СветЛ-Флора» (в 
отличие от иного Человека) ЗНАЕТ, что из помидор – бананы не вырастут 
(иногда такое пытаются сотворить).  

Человек – потерял Браслет. Но в Генераторе «СветЛ-Флора» 
сохранены все «установки» и «пожелания» от Генератора Браслета, и 
«СветЛ-Флора» продолжает трудиться автомоторно, плюс проявляя свою 
собственную ИНИЦИАТИВУ относительно растений на участке, где она 
«трудится». Ещё раз повторяю – ОН, Комплекс «СветЛ-Флора» – 
ЖИВОЕ и «УМНОЕ»! Незадачливый владелец приобрёл новый Браслет 
(Комплекс, не важно). Он активировал его на себя, и произошло то, что 
описано выше. То есть вся информация о владельце (его Сущности, его 
замыслах и его планах…) во взаимодействии с Мозгом, который ещё НЕ 
ПОТЕРЯН, уже в Генераторе. Как только Владелец с новым Браслетом 
«попадает» в поле «деятельности» Комплекса «СветЛ-Флора», он 
«вспоминает» своего владельца, сравнив «параметры» и «замыслы», которые 
в ней, с «НОВЫМИ».  

Вы сразу спросите – а если, по истечении времени, Браслет 
(утерянный) НАШЁЛСЯ? Как только Новый Генератор «увидит» старый 
(утерянный) он его «впитает» в себя, «поглотит», потому что на новом 
информация о владельце – более НОВАЯ. И старый Браслет станет 
ПРОСТО УКРАШЕНИЕМ. То же самое происходит и с Генератором 
Браслета, когда Владелец приобретёт Комплекс «СветЛ» и активирует его 
на себя. Здесь – более «мощное», поглощает менее мощное, используя в 
дальнейшем всю информацию, которая была «накоплена» на Браслете.  

 
39. ВОПРОС  

Может ли Комплекс «СветЛ-Флора» структурировать воду (при 
соответствующих командах) до такого же состояния, как и другие 
Программы «СветЛ»: Комплексы и Браслеты? 
ОТВЕТ:  

Вопрос задан НЕКОРРЕКТНО Здесь два подвопроса. 
Под словом «структурировать» здесь нужно понимать – преобразовать, 
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изменить для конкретных целей и т.п. Поэтому, конечно же, «СветЛ-Флора» 
«структурирует» воду, которая попадает в почву, в ИНТЕРЕСАХ растений. 
Не нужно забывать, что вода – это мощнейший источник передачи 
ИНФОРМАЦИИ, вложенной в неё. «СветЛ-Флора» НЕ предназначена для 
ПРЕОБРАЗОВАНИЯ ВОДЫ в целях ОЗДОРОВЛЕНИЯ, как это «делают» 
Генераторы Комплекса и Браслета. Этой Программы в Комплексе «СветЛ-
Флора» – НЕТ! 

 
40. ВОПРОС 

Комплекс «СветЛ-Флора» тоже может «выбрать» потенциал Земли в 
конкретном месте при активной работе? Ведь можно сказать, что мы для 
него – как растения для Комплекса «СветЛ-Флора» в некоторых смыслах! 
ОТВЕТ: 

Это неправильный вывод. «Комплекс «СветЛ-Флора» способен 
использовать (применить) потенциал места, в котором находится 
Пользователь. И это одно из условий его применения. Вот поэтому и нужно 
делать ПЕРЕЗАГРУЗКУ Комплекса, при перемещении Пользователя на 
значительные расстояния, от места активации Комплекса и, тем более, при 
перемещении в другие Регионы.  

 
41. ВОПРОС 

Вы писали: «...Но я этого не делал бы. Потому что те растения (на 
старом участке) уже «подружились» с Генератором. Перенос – для них 
будет болезненным со всеми вытекающими последствиями. Но, если Вы 
переносите и растения, и сам Генератор в новое место – то все пройдёт 
нормально». У меня такой вопрос, хочу выращивать горшечные растения на 
продажу, получается, что я не смогу этого сделать т.к. растения после 
передачи их в другие руки будут оторваны от моего «СветЛ-Флоры», и 
поэтому станут нежизнеспособны, я правильно понимаю? Или всё-таки такой 
вариант возможен?  
ОТВЕТ:  

Я понял Вас так, что Вы хотите с помощью Комплекса «СветЛ-Флора» 
выращивать рассаду для дальнейшей её продажи (соответственно на другие 
участки земли и в другие руки владельцев рассады). Когда мы приняли 
решение относительно ПРОЕКТА «СветЛ-Флора», то именно над такой 
«комбинацией» я не задумывался, потому что исходил и исхожу всегда из 
той позиции, которую «перенял» у Н.В. ЛЕВАШОВА – если я что-то начал 
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ТВОРИТЬ, то должен довести это ДО КОНЦА. А вот РЕЗУЛЬТАТЫ МОЕГО 
ТВОРЕНИЯ (труда) я могу отдать, продать людям и т.п...  

Думаю, что вряд ли у Вас что-то получится по многим причинам, 
начиная с того, что растения, получив первичный «толчок», начнут бурно 
развиваться. Но, когда они это «утратят» (назовём это ПОДПИТКОЙ, к 
которой привыкли), то они либо начнут болеть, либо погибнут. Тем более 
что растения (рассада) будут перемещены в совершенно другую среду 
обитания (как почвенную так и окружающую растения), которую создавал 
для них Генератор. Но ничто не запрещает Вам ПРОВЕСТИ 
САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ ЭКСПЕРИМЕНТ в выбранном Вами 
направлении, подробно всё ОПИСАТЬ (записать и расписать) и потом, «по 
осени» – представить этот материал для публичного «разбирательства» 
ВСЕМ. Отрицательный результат – это тоже результат.  

 
42. ВОПРОС 

Перед рождественской перезагрузкой была информация о том, что и 
когда необходимо сделать с Комплексами «СветЛ» и Браслетами. Про Флору 
было сказано, что она внесёт необходимые корректировки сама без участия 
владельца. Почему такие развитые технологии в виде квазиживого организма 
в одном случае требуют участие Пользователя, а в другом – нет?  
ОТВЕТ:  

Потому что так «задумано» изначально. Думаю, что не нужно здесь 
описывать и сравнивать «устройство» ОГУРЦА и ЧЕЛОВЕКА.  

 
43. ВОПРОС 

…формировать события нужно через визуализацию, как в работе со 
«СветЛ-Флора»? 
ОТВЕТ:  

Вы сами ответили на свой вопрос и, наверное, уже многое поняли, 
прочитав Ответы на предыдущие Вопросы. Я обычно не жалею о том, что 
сделал и делаю, но по прошествии времени, на основании 
ПРИОБРЕТЁННОГО опыта, всегда делаю ВЫВОДЫ. Иногда я жалею о 
том, что, как мне кажется, ПРЕЖДЕВРЕМЕННО, «рассказал» про то, как 
«управлять» Проектом «СветЛ-Флора» в части возможности влияния на 
«работу Генератора», установленного на этом Комплексе, через 
«возможности» носителей Программ «СветЛ» каждого владельца.  
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Но получилось то, что получилось, и главная задача сегодня – это 
«переработать» тот БЕЗЦЕННЫЙ материал Ваших наблюдений и (иногда) 
«БЕЗУМНЫХ» экспериментов, которые проделывались. После этого – ВСЁ 
обобщить и предложить КОНКРЕТНЫЕ рекомендации относительно 
дальнейшего применения и использования Комплексов «СветЛ-Флора». К 
чему я всё это пишу? К тому, что люди, которые были «задействованы» в 
этом эксперименте (а это более 330 человек по всей России и не только) 
почему-то решили, что ВСЁ – очень просто, что ОНИ САМИ МОГУТ 
проводить свои СОБСТВЕННЫЕ эксперименты, абсолютно забыв 

ГЛАВНОЕ. ВСЁ, над чем ОНИ 
«ставили» ЭКСПЕРИМЕНТЫ – 
ЖИВОЕ! ОНО умеет мыслить, 
переживать. Чувствует БОЛЬ и 
реагирует мгновенно на подобного 
рода «ВМЕШАТЕЛЬСТВО».  

Мало кто прежде, чем начать 
ПРОВОДИТЬ эксперименты – 
обратился к «ЖИВОМУ 
СПРАВОЧНИКУ», который 
оставил нам Н. Левашов, написав 

Труд (справочник для всех нас) «ИСТОЧНИК ЖИЗНИ 1-10», в котором и 
изложил – как нужно делать, что нужно делать и почему так, а не этак! В его 
трудах – НЕОДНОКРАТНО подчёркнуто, что каждое действие 
относительно чего-либо, а тем более ЖИВОГО, должно быть произведено с 
ПОЛНОЙ ЛИЧНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ.  

У меня уже есть те результаты «ТВОРЕНИЙ» рук Человеческих, 
которые говорят о полной БЕЗДУМНОСТИ в подходе к выполнению так 
называемых «ТВОРЧЕСКИХ ЖЕЛАНИЙ». Но об этом я напишу позднее – 
подведя итоги нашему с вами эксперименту. К сожалению, мало кто хочет 
познать ФИЗИКУ «запускаемых» ими ПРОЦЕССОВ. Удобней всего – 
«ВЛОЖИТЬ» желаемый конечный результат!  

Как пример: – «…ХОЧУ получить огурцы длиной 1 метр и 
ПОМИДОРЫ, как арбузы…!» И ведь получили же! Не понимая того, что 
этим «ВЫБРАЛИ» весь потенциал Земли в местах ПРОИЗРАСТАНИЯ, 
восстановить который потребуется НЕ ГОД и НЕ ДВА! 
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1. ВОПРОС 

Почему Вами не издаются материалы в печати; почему не указываются 
точные места расположения объектов и Комплексов; почему Вами не 
применяются материалы уже известных публичных Авторов; можете ли Вы 
организовывать открытые встречи и семинары с почитателями. Как с Вами 
отстраивают отношения официальные властные структуры, есть ли помощь 
от них и прислушиваются ли они к Вашей информации или Вы получаете 
негативное отношение и противодействие с их стороны. Какие-то иные 
противодействия организовываются против Вас, и какая нужна помощь; как 
Вы относитесь к различным политическим движениям и партиям, почему мы 
не участвуем в политике и многое другое? 
ОТВЕТ: 

Всемирно известные педагоги и мыслители для необходимо полезного 
доведения преподносимой ими информации признавали целесообразной 
методику: «рассказ с показом». Воспользуемся и мы таковой методикой при 
ответе на некоторые указанные выше вопросы. 

О полезности нашей информации, её применении и учете на разных 
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уровнях масштабности в сфере управления, контактах и взаимодействии, 
публичности в печати, можно кратко выразиться следующим образом. Мы 
действительно взаимодействуем в информационном и консультационно-
аналитическом плане с различными структурами России государственного и 
негосударственного плана, которые по своим функциям на разном уровне 
принимают участие в процессах формирования стратегических основ 
внутренней и внешней политики страны по многим профильным 
направлениям. Наши Провидения для них более чем актуальны. Большая 
часть из них, по ряду объяснимых причин, не может быть публична и это 
совершенно нормально. Имеются устойчивые контакты с зарубежными и 
международными институтами административного исполнительского 
характера и научного плана различного уровня и направленности. Всё 
зависит от масштаба рассматриваемых и предлагаемых суждений. Для нас 
представляют интересы проблемы глобального характера или соучастие в 
целесообразных действиях, от свершения которых зависят будущие события, 
ориентированные в рамки Вектора Цели будущих явлений, действий и 
событий, как факт воплощаемых изменений на Переходном периоде 
процесса воплощения всех базисных основ, на которые будет и начинает 
опираться иная Цивилизация разуменной ориентации. На этом поприще нами 
достигнуты достаточно существенные результаты и с мнением НИИ ЦУС 
считаются, как в открытой форме, так и закрыто учитывают в каких-то своих 
планах и стратегиях. Примеров этому чрезвычайно много. Руководство 
России основной акцент всесторонних усилий в реализации стратегии 
геополитики перевело с Запада на регионы Юго-Восточной Азии. С нашей 
помощью и при нашем настоянии впервые за период почти в 60 лет начали 
восстанавливаться дипломатические и духовные контакты Китая с 
Ватиканом. В альтернативу объявленной когда-то «Американской Мечте», 
как некой основе ныне уложившегося порочного миропорядка, во 
всеуслышание заявлена иная: «Новая Китайская Мечта», требующая иного 
взгляда на миропорядок и многое другое. Явленная через нас «Новая 
историческая Доктрина» набирает темпы своего воплощения с каждым днем 
и всякие попытки Англо-Американо-Европейского противодействия и 
шельмования её основных положений тщетны. Это пора бы понять и 
некоторым крикунам, через ряд Российских Сайтов, «усердно» исполняющих 
за деньги заказ от «своих» западных Хозяев! Но мы не рассматриваем это, 
как некая политическая борьба, это рассматривается на уровне не выше, чем 
шуршание «блох вшивых» (для тех, у кого богатое объектовое воображение)! 
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Следует отметить важную деталь: противодействия в этом непростом 
направлении труда и работы гораздо больше, чем содействия. Так некоторое 
время назад на РАНЕЕ УВАЖАЕМОМ НАМИ Сайте www.via-midgard.info 
прошла публикации некой статьи (http:midgard.info/news/article/nii-cus-kontra-
slavyan.htm), в которой НИИ ЦУС объявлены «Контрой Славян»! 
Удивительно то, что во всех статьях провокационного характера на этом 
Сайте авторы не указываются, это старый из «замшелой истории» прием 
трусливых людишек. Но и для них, и для их организаторов хотелось довести 
следующее. 
Поскольку «МИД гард. Инфо» позиционирует себя, как Славянский сайт, то 
пора бы знать, что «Православие» в переводе означает «PROETCONTRA» 
(убедиться в этом Вам помогут нынешние продвинутые школьники). В этой 
связи, Мы благодарны «неизвестному» автору с «МИД гард. Инфо», 
назвавшим нас «Контрой Славян», поскольку в переводе «ContraSlavyan» 
означает «Славие Славян» (профессиональное мнение «Русского 
Христианского Гуманитарного Института», Санкт-Петербург). Что касается 
бывшего нами уважаемого Сайта, мы рекомендовали бы Вам более 
избирательно подходить к подбору материалов и их публикаций, уважайте 
хотя бы своих Почитателей. Почитатели сами сделают для себя выводы, 
особенно те, кто разуменно ориентирован в будущее через интеграцию 
своего сознания. А для всех тех, кто увлекается промыслом собирательства 
чужих суждений и творецких плодов, – Мы им не МЧС. Но это не важно, 
поскольку таковая у нас функция, мы её глубинно осознаем и воспринимаем, 
как особое нелегкое наделение. 

К политическим движениям и партиям различного рода мы себя 
никаким образом не соотносим, поскольку этим могут быть увлечены, 
уходящие в мир прошлого, политические патологоанатомы. Всё, что 
связанно с партиями и их деятельностью, – это, с одной стороны, временно 
вынужденная необходимость различных форм единения «умоиступлённого 
восторга», потребность в котором ныне возникает у индивидов в периоды 
года, когда ранее «сбрасывались» различные управляющие Программы с 
Лунных и Солнечных Комплексов управления, а вслед за этим происходили 
процессы интенсивной энергоинформационной трансляции 
соответствующего исполнительского характера и ориентации. 
Возникновение такового пикового состояния «умоиступлённого восторга», 
это своеобразная автомоторная форма «замещения» в таковой инертной 
потребности от прошлого пикового состояния уже не существующей 
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энергоинформационной «традиционной» трансляции. На протяжении всего 
Переходного периода партии (политические движения), как мини-
кластерные организационные и управляющие структуры по «ассигментному» 
(заемному) формированию программного (ранее заданного Системой) 
общественного сознания в прошлом, в настоящее время практической 
прежней роли уже не играют. Не могут они формировать общественное 
сознание, полезного и необходимого для будущих действий и событий 
только по одной причине, – в самой сути их бытия исключается 
разуменность будущего! Они, как атавизм от прошлого социального 
паразитизма и насилия, с умирающей действенностью и масштабностью, 
пытаются продолжать свои «революционные традиции» в попытках силового 
овладения властью в пользу отдельных «политических выскочек», самозвано 
наделивших себя некими лукавыми полномочиями от кого или чего-нибудь 
не существующего, но в пользу решения своих личностных интересов и не 
более. Каждый лично для себя должен сделать свой выбор, но никогда более 
не надейтесь на искренность всех тех, кто Вас призывает якобы к 
политической борьбе. Это лукавство, связанное с тем, чтобы воспользоваться 
всей силою Вашего бытия в физическом плане, временно применить 
(частично отнять и воспользоваться) энергетику Вашей Душевной Сущности 
для решения корыстных целей личностного характера малой самозванной 
группой. 

Для лже-организаторов «политических Партий и Движений» сообщаем 
явленную для Всех информацию управляющего характера, как Программу 
очередного шага и действия по переходу на иной путь «Цивилизационного 
развития Разуменной ориентации», а именно: 

«Ничтожно важно – Веришь ли Ты в Создателя! Всевышне важно 
– Верит ли Он Тебе и даст ли Тебе должное наделение ныне по Силам, 
Сознанию и Разуму твоему». 

Уместно напомнить мудрость из народного фольклора: «Всевышний не 
по силам поручений не дает»! 

 
О политиках и политике. 

Политика, по определению, – это есть управление. К великому 
сожалению нынешний порочный образ всей уходящей Конструкции 
организованного бытия людей, как атавизм прошлой интервентской Системы 
Управления, не только исказил смысловую синергетику этого слова, а 
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полностью придал ей новое значение в неких обязательных силовых рамках. 
Быть политиком ныне, это быть активным организующим соучастником 
уходящего в прошлое процесса социального насилия, которое, как 
последствие прошлого интервентского управления, зиждется только на 
вменённом триедином фашизме, а именно: финансовом, национально-
демографическом и чиновничье-административном. При этом не существует 
ограниченной достаточности, т.е. льстивого или сокрытого примыкания к 
чему-либо одному. Политиком Ты не можешь быть, если Ты не соучастен 
одновременно во всех трех состояниях современного фашизма, как 
исполнительского обстоятельства, определяющего суть и сущность самого 
процесса управления современным обществом. География и государственная 
принадлежность никакой роли в данном случае не играет. Всякое разделение 
на политиков и их оппозицию заключается только лишь в том, что политики 
– это объединенные группы индивидов, применительно к конкретной 
территории, обладающие своим активным положением в Конструкции 
социального устроения общества, позволяющим им быть частью 
свершаемого государственного насилия, будучи защищенными через 
«вмененное ими некое правовое поле», т.е. обладать некой возможностью 
соучастия ко всем трем состояниям фашизма одновременно. А оппозиция – 
это группы индивидов, обладающие соучастностью, к какой либо 
ограниченной части триединого состояния фашизма. Вот и вся хитрость их 
неорганизованного существования. Не они правят, а ими правит жестко 
уложившаяся «Шестигранная Пирамида» государственного Управления, 
властными гранями 
которой являются: 
законодательная – 
административно/чиновн
ичий фашизм – 
исполнительная – 
финансовый фашизм – 
судебная – 
национально/демографич
еский фашизм. Указанная 
«шестигранка» имеет три уровня властных полномочий (см. Часть 4.ОФЧ).  

Другое дело, существует большое количество направлений 
оппозиционеров, кто-то из них ущемлен своим «бывшим финансовым 
преимуществом» (явлино-немцовские и прочие бунтари), кого-то «обделили» 
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или проигнорировали в сфере административно-чиновничьего «благодеяния» 
и прочее, а кто-то ушедший по возрасту или иным ограничивающим 
причинам из сферы каких-либо видов спорта или из ограниченной сферы 
шоу-бизнеса, решил возвысить масштабы своей «полезности» в интересах 
решения проблем личностного характера. Вот и все таинства оппозиции. 
Нашим Почитателям предлагается самостоятельно, если им это будет не 
противно, ориентируясь на свой личный разум, квалифицировать индивидов 
из политиков и сферы их оппозиции. В этом случае Вам представится вся 
многоликая мозаика умопомраченных «политических баталий» России, 
только с разноцветностью будет весьма скудновато, ибо Она черно-белая в 
своем основном ядре с привлечением масштабной серой массы, которой все 
равно где погулять: на улицах, площадях или иных местах. Для этой 
масштабной массы хотелось бы посоветовать: ОТКРОЙТЕ НАКОНЕЦ-ТО 
СВОИ ГЛАЗА РАЗУМА и не позволяйте себя «применять»! В качестве 
дополнительного совета: «Не писал стихов и не пиши, лучше погуляй и 
подыши» (из юмора советской эпохи). 

Россия ныне самая удивительная страна, помимо несметных (или ещё 
не сметённых) богатств через природное естество свое, Она становится 
существенно богаче еще по одному показателю, а именно: РОССИЯ стала 
БОГАТА СВОЕЙ НИЩЕТОЮ! 

Нынешние «Священноначальничье Отче» на всех уровнях и 
направлениях власти особо должны памятовать о том, что 
«скоромимопроходящая красота» их ложно кажущегося конструктивно-
социального «преимущества» над преобладающим большинством, 
обретенная ими через силовую несправедливость, не сможет более долго 
удерживать несправедливость ими организованного паразитизма, поскольку 
это уже не сопровождается бывшей «гранитной твердью» со стороны 
бывшей интервентской Системы. Сценарий в корне изменён, и вся их 
театральная труппа в одночасье обрела статус коллектива 
художественной самодеятельности, но за кулисами! 

Вот именно поэтому мы и не занимаемся политикой, но тем не менее! 
ИСКУССТВО НАРОДУ! Так звучали недавние от прошлой истории 
лозунги. 

 
2. ВОПРОС 

Хотелось бы узнать, как Николай Викторович Левашов даёт о себе 
знать? 
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ОТВЕТ:  
НИКАК! Для того чтобы САМОМУ ответить на этот вопрос – нужно, 

прежде ВСЕГО: 
1. ПЕРЕЧИТАТЬ ВНИМАТЕЛЬНЕЙШИМ 
ОБРАЗОМ НАСЛЕДИЕ (хотя бы КНИГИ) 
Н.В. Левашова. Найти в этих книгах ответ – а 
откуда, собственно, «пришёл» Н. Левашов в наш 
мир? Зачем он пришёл? Что же ОН сделал для 
ВСЕХ НАС? 
2. Перечитать книгу «Сказ о Ясном Соколе». 
Там много интересного для себя найдёте. Ему не 
нужно «давать о себе знать»! И кто бы Вам, что 
не рассказывал (особенно из страны Испании) о 
«его втором «ПРИШЕСТВИИ», о том, что 
«...ОНА – ...на «прямой связи», и почему-то по 
ночам с «любимым» Николаем...» о том, что «... 
мы соберём денег (акцент на СОБЕРЕМ ДЕНЕГ!), 
выкупим Замок и ТАМ, ЕГО (НИКОЛАЯ), и 
ВОСКРЕСИМ, на радость всем нам»! О СВЯЗИ 
ЧЕРЕЗ «Белую простынь» и о «разговорах с 
Белым Иерархом по ночам» «тет, а тет...» Всё это 
– КОМАТОЗНОЕ состояние 
«ЗАКРЫВАЮЩЕГОСЯ Мозга» лЮДЕЙ, 
которые всегда хотели ПОКАЗАТЬ ВСЕМ НАМ, 
что ОНИ, эти лЮДИ – «рядом с БОГОМ» и 
«первые после Бога».  
3. НЕ НУЖНО ДЕЛАТЬ ИЗ Н.В. ЛЕВАШОВА 
«БОГА», ИКОНУ, МЕССИЮ и т.п. 
Н.В. Левашов всегда сам это подчёркивал: 
«ВЫПОЛНИЛ ВСЁ ТО, что ему БЫЛО 
ПРЕДОПРЕДЕЛЕНО сделать здесь, на 
НАШЕЙ ЗЕМЛЕ». И за то НАСЛЕДИЕ (не 
ПУТАТЬ С НАСЛЕДСТВОМ, которое делят-
делят и разделить не могут), МЫ – должны БЫТЬ 
ЕМУ БЕЗМЕРНО БЛАГОДАРНЫ ВСЕГДА! Другое дело в вопросе – 
«есть ли КОНТРОЛЬ» за тем НАСЛЕДИЕМ, которое он оставил (в 

Восстановление раковой 
опухоли на физическом 
уровне с эфирного уровня 
ткани.                                                    
1. Физически плотная 
ткань. 2. Эфирная ткань.                                   
3. Астральная ткань.                            
4. Ткань первого 
ментального уровня.          
5. Зона разрушения 
структуры ткани.  
6. Восстановленная раковая 
опухоль на физическом 
уровне.  
6'. Раковая опухоль 
эфирного уровня.  
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применении этого НАСЛЕДИЯ, ВО БЛАГО, а не во ЗЛО)? ДА, ЕСТЬ! Но 
это тема отдельного разговора. 
 
3. ВОПРОС 

При онкологическом заболевании 1-2 стадии как происходит процесс 
восстановления эфирного тела, астрального тела и ментального тела? 
ОТВЕТ:  

ВСЁ, ЧТО СВЯЗАНО С «восстановлением тел» – и с онкологией – 
очень хорошо описал Н. Левашов в работах «Сущность и Разум», «Последнее 
обращение к Человечеству» и полностью «разложено по полочкам» здесь: 
http://www.razved.ca/index.php?id=nachalo#.UrRUZWRdWGM 

 
4. ВОПРОС 

Не могли бы Вы прокомментировать такое явление, как ЧУПОКАБРА? 
Кто и для чего её производит и каким исполнительским действием она 
наделена? Судя по информации в интернете, несколько последних лет, это 
«явление» давало о себе знать на Украине 

http://www.ufocom.net/ufolenta/detail.php?ELEMENT_ID=3795 
http://www.youtube.com/watch?v=5zjD8Jo22c0 

Имеет ли данный биодатчик отношение к военным действиям? И 
почему-то её все по-разному описывают… 
ОТВЕТ:  

Это «чудо» из разряда – Лохнесского чудовища. Это не явление. Это 
людское представление о том, что ими было увидено, но объяснения – что 
это – найдено не было. Почему, более всего, ЭТО видели последнее время – 
на Украине? Потому, что там много чего было «применено» относительно 
живущих людей. И наркотические вещества (массово), и алкоголь, и 
низкочастотное излучение, и т.п. Остаточные явления – «видение» 
подобного. Есть ли это ПОДОБНОЕ на Земле? Да есть! (вернее осталось). 
Это некие последствия тех «биологических» преобразований, которые велись 
и над людьми, и над окружающим животным миром. Об этом хорошо 
написано в материалах НИИ ЦУС «Основы формирования Человечества».  

 
5. ВОПРОС 

Как относиться к Видео В.А. Чудинова: «Маг Яромир – Родомир?» 
ОТВЕТ: 
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ВО-ПЕРВЫХ – ЭТО НЕ ВИДЕО ЧУДИНОВА. ЕГО ПОПРОСИЛИ 
РАСШИФРОВАТЬ НАДПИСИ – ОН ЭТО СДЕЛАЛ.  

ВО-ВТОРЫХ – это ЕСТЬ.  
В-третьих, ЭТО ЕСТЬ – НЕ ТО, что ПОКАЗАНО. НО ЭТО И 

ОТДЕЛЬНАЯ тема, в которой и Н.В. Левашов участник, и ВАШ покорный 
слуга. Со временем – ВСЁ БУДЕТ РАССКАЗАНО. В ближайшее время мы с 
В. Чудиновым, надеюсь, встретимся. Мы – знакомы пока – заочно. Уверен – 
это будет ПОЛЕЗНАЯ ДЛЯ обоих ВСТРЕЧА.  

 
6. ВОПРОС 

Может ли Пси-генерация повлиять на охваченных безумием 
руководителей Украины и всю ситуацию в целом?  
ОТВЕТ: 

ВОПРОС НЕКОРРЕКТЕН! Я УЖЕ ПИСАЛ В СВОЕМ ЖЖ, что и 
кто там ПРИМЕНЯЛ, и это имело место быть. НО И БЕЗСЛЕДНО ЭТО НЕ 
ОСТАЛОСЬ – разве САМИ-ТО НЕ ВИДИТЕ? ДА И НЕ ЧИТАЕТЕ. 
ЦИТИРУЮ САМ СЕБЯ – «…НЕ ПОЛЕТИТ ОНА НИКОГДА»! И НЕ 
ПОЛЕТЕЛА ВЕДЬ! ТАК И НА УКРАИНЕ. Внимательно смотрите и 
анализируйте – почему там, скажем так, «мягко» а не «ЖЁСТКО». ВОТ НИИ 
ЦУС – там более ЖЁСТКО ЭТО ВСЕ ОБЪЯСНЯЕТСЯ – ЦИТИРУЮ: «Дайте 
киборгам доработать, ибо вменённая им в сознание Программа должна быть 
«исполнена», так же, как «разрядить патрон через ствол», главное, чтобы 
выстрел был без цели. Именно таким путём будет разрушена прежняя 
Конструкция организованного бытия, и только так, своими лапками, без 
насилия со стороны интегрированных в будущее. Эти «альбомные записи» 
для них уже работают, развернутся на 180 градусов, яко прозреют и всё 
исполнят. Не сомневайтесь в этом». 

 
7. ВОПРОС 

В материалах НИИ ЦУС есть упоминание о необходимости 
руководствоваться при принятии решений к действию – Целесообразностью. 
Какова степень руководствования Моральными и Нравственными 
принципами в этой Целесообразности на сегодняшний день? Или ею – 
Целесообразностью, можно пользоваться при определенных октавах Мозга, 
когда есть Совесть? Есть ли зависимость между генотипами и 
Нравственностью? 
ОТВЕТ: 
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Я Вас адресую к книге Левашова – «ПОСЛЕДНЕЕ ОБРАЩЕНИЕ К 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ» именно к «Обращению», приведённому вначале этой 
замечательной книги. Мы многое начнём понимать, когда «выйдем», 
наконец, из двоичной системы принятия 
решений («ДА» и «НЕТ»). Целесообразность и 
нецелесообразность – это уже первый шаг. 
Моральные и нравственные принципы могут 
быть применены (ими можно и нужно 
руководствоваться) как при целесообразности, 
так и при нецелесообразности. Но именно они 
позволяют определиться в применении этих 
принципов. На сегодняшний день – всё зависит 
ТОЛЬКО от Человека (от нас). Вопрос ведь 
стоит о ВОЗМОЖНОСТИ интеграции в 
Будущее. Подчеркиваю, не об интеграции, а о 
возможности, которую имеет каждый. А здесь 
без Моральных и Нравственных принципов и 
понимания ЦЕЛЕСООБРАЗНОСТИ не 
обойтись. 
 
8. ВОПРОС 

Последнее время стала видеть энергетические «контуры» вокруг 
людей, да и животных тоже,… если они находятся напротив света, а также 
вижу только «контуры» или энергетические «отпечатки», отдельно от людей, 
как бы вижу отпечаток человека в том месте, где он, этот человек, находился 
несколько секунд назад... Не могу понять, что происходит и «как с этим 
бороться», хотя отпечаток в воздухе от собственной руки стала видеть 
практически через пару месяцев, после активации «СветЛ»... не поняла пока, 
какая от этого «видения» может быть польза… 
ОТВЕТ: 

ПОКА – НИКАКОЙ! Просто у ВАС происходят процессы 
ПРЕОБРАЗОВАНИЯ МОЗГА, которые и «ИНИЦИИРУЮТ» подобное. 
Пугаться не нужно! Считать себя УЖЕ «ПРОДВИНУТОЙ» – не нужно. 
Нужно взять и ОЧЕНЬ ВНИМАТЕЛЬНО ПЕРЕЧИТАТЬ «Зеркало моей 
души» (с карандашом в руках) где ВСЁ ЭТО ОПИСАНО очень подробно и 
детально. Не ленитесь! 
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9. ВОПРОС 
Что есть молитва? Нужно или можно ли сегодня читать молитвы? 
Что есть икона? Нужно ли сегодня, заходя в храм, налагать на себя 

крест? 
ОТВЕТ: 

МОГУ СРАЗУ ВСТРЕЧНЫЙ 
ВОПРОС задать.  

А ЧТО ТАКОЕ КРЕСТ? Что этот ЗНАК 
ОБОЗНАЧАЕТ, и кто его изначально 
«ПРИДУМАЛ»? Относительно молитвы, это 
ВАШ выбор. Если Вы находите в этом какое-
то внутреннее успокоение – ПРИМЕНИТЕ. 
Но молитва – молитве – РОЗНЬ. Нужно не 
МОЛИТЬСЯ (просить о чем-то), нужно 
ПЫТАТЬСЯ воплотить свою мысль в 
РЕАЛЬНОСТЬ. Относительно Икон – опять 
же отсылаю к Н.В. Левашову. Он всё 
подробно рассказал об их «воздействии». 
Почему НЕКОТОРЫЕ «работают», а 
НЕКОТОРЫЕ (и большинство!) – НЕТ. Обратите внимание на то, что 
ПРАВОСЛАВНЫЕ (настоящие) «иконы» имеют ВЫПУКЛУЮ ФОРМУ и 
писались всегда на деревянной, выпуклой доске. Все остальные – такой 
формы не имеют. Что могу рекомендовать – ходите сегодня в ЦЕРКОВЬ, 
хотя бы раз в неделю. Церкви сегодня «ИСПОЛЬЗУЮТСЯ» как НЕКИЕ 
СЕРВЕРЫ успокоения людей. Посмотрите у А. Хатыбова работу – «ЧТО 
ТАКОЕ ЦЕРКОВЬ». С 2013 года – Церковные строения «запущены» в 
противоположном применении (описанным А. Хатыбовым), чтобы как-то 
помочь людям в это сложное время. Но придя в Церковь, не обращайте 
внимания НА СПЕКТАКЛЬ, который там сегодня устраивают «служители 
Культа». Просто постойте минут 30-40 и подумайте о своем, житейском. Не 
более того.  
 
10. ВОПРОС 

Проявляют ли себя сегодня каким-нибудь образом ученики ментальной 
школы? 
ОТВЕТ: 

Да, проявляют, и я знаю нескольких. Но это – ТЕ УЧЕНИКИ, которые 
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были тогда, когда был жив учитель! НЕТ СЕЙЧАС НИКАКИХ школ, в свое 
время, созданных Н.В. Левашовым и Светланой. Эти школы сегодня уже НЕ 
НУЖНЫ. Процессы Познания (знания) исполняются в ДРУГИХ формах. 
Одна из них – Программы «СветЛ». 

 
11. ВОПРОС 

Когда можно ожидать анонсированную информацию касательно встреч 
и результатов этих встреч между Н.В. Левашовым и А.М. Хатыбовым?  
ОТВЕТ: 

А зачем? И что это лично ВАМ даст? НЕ ВСЁ то, что происходило 
тогда – должно сегодня стать публичным. ЭТО БЫЛА ИХ встреча. Кое-что 
известно, но многое – ушло с НИМИ, а делать какие-то выводы с третьей 
стороны – по-моему, НЕКОРРЕКТНО (как минимум).  

 
12. ВОПРОС 

Остались ли, и у кого находятся видео и документальный архив 
Н.В. Левашова, подтверждающий результаты его целительской практики, 
который он собирал, находясь и в США, и в России?  
ОТВЕТ: 

ЭТОТ ВОПРОС ЛУЧШЕ ЗАДАТЬ известным персонажам «САМЫХ 
БЛИЗКИХ» «СОРАТНИКОВ» Н. Левашова. Я их перечислять – не буду. То, 
что есть у меня и то, что мне переслали те, кто на себе испытал 
ЦЕЛИТЕЛЬСКИЕ возможности Н. Левашова (и не только в России) – 
отражено в моих статьях уже, и будет отражено в скором будущем. 

 
13. ВОПРОС 

Дайте пояснительный комментарий относительно информации от 
Каленюка А. о так называемой «антенке».  
ОТВЕТ: 

Александр Каленюк – это мой СОРАТНИК, который очень много мне 
помогал и помогает в ПРОДВИЖЕНИИ ПРОГРАММ «СветЛ». Он является 
свидетелем многих моих встреч с Н.В. Левашовым и поэтому обладает 
ОПРЕДЕЛЁННЫМ УРОВНЕМ ЗНАНИЙ (своих знаний) которые 
«почерпнул» из различных источников. ОН ДОСТОИН ЗВАНИЯ 
«ПОЛНОМОЧНОГО ПРЕСТАВИТЕЛЯ «РНТО». Я знаю эту «ИЗТОРИЮ»! 
НО лучше будет, если ВЫ САМИ СПРОСИТЕ У НЕГО, и ОН ДАСТ ВАМ 
СВОИ ПОЯСНЕНИЯ, когда ВЕРНЁТСЯ, выполнив возложенную на него 
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задачу, половину которой он, по моему мнению, выполняет отлично, и 
результаты его «ПУТЕШЕСТВИЯ» вы всё видите. Но, как я уже говорил – 
ИТОГИ МЫ ПОДВЕДЁМ в КОНЦЕ ГОДА.  

 
14. ВОПРОС  

Что собой представляет Комплекс СУЗ? (более детально).  
ОТВЕТ: 

ХОТИТЕ «ПОЭКСПЕРЕМЕНТИРОВАТЬ»? НЕ СОВЕТУЮ. И детали 
ВАМ, а тем более ПУБЛИЧНО – ни к чему сегодня. У А. Хатыбова и в 
материалах НИИ ЦУС – всё расписано более чем.  

 
15. ВОПРОС 

Будут ли опубликованы книги Светланы Левашовой «Даария» и «Дети 
солнца»?  
ОТВЕТ: 

Не могу ответить на этот вопрос, потому что у меня нет этого 
материала. Но то, что «Зеркало моей души-3» будет ДОПИСАН и 
ОПУБЛИКОВАН – я уже говорил. 

 
16. ВОПРОС 

Космос – это огромное пространство и понятно, что всё же 
невозможно, чтобы все его обитатели могли быть разуменны по своей сути. 
Эволюционные перекосы продолжают происходить и рождать целые 
цивилизации Тёмных. Хотелось бы примерно представить, какое сейчас 
положение в рамках нашего пространства шестилучевика? Какие силы 
преобладают – Светлые или Тёмные, чего нам ожидать? Что сейчас с теми 
планетами-Землями, откуда прибыли наши предки? Захвачены ли они или 
продолжают своё существование?  
ОТВЕТ: 

Разве НЕ ВИДНО, кто и что ПРЕОБЛАДАЕТ? Наша беда в том, что мы 
всё хотим – ОЧЕНЬ БЫСТРО. А быстро – НЕ БЫВАЕТ (в нашем понятии). 
НАМ НЕ ОЖИДАТЬ НУЖНО, а выполнять своё ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ, 
которое ВЫ, как я понимаю, уже осмыслили. МОГУ СКАЗАТЬ УВЕРЕННО 
ТОЛЬКО ОДНО – ТО, что было «СПЛАНИРОВАНО» 18-20 тыс. лет назад и 
то, что реализовывалось на НАШЕЙ ПЛАНЕТЕ, последствия чего мы 
сегодня и имеем – БОЛЕЕ НЕ ПОВТОРИТСЯ НИКОГДА. ВСЁ ЭТО ОЧЕНЬ 
ХОРОШО описано в «ОФЧ 1-4». Я, к сожалению, шестилучевик еще НЕ 
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ОСВОИЛ, но как только «ОСВОЮ» непременно ВАМ об этом и расскажу. А 
СТРОИТЬ ДОГАДКИ – не нужно.  

 
17. ВОПРОС 

У нас на земле много различных видов пауков, от обычных, так 
сказать, бытовых, до более крупных. Имеют ли они отношение к Эбровской 
Системе или они часть эволюционных процессов развития Мидгард-Земли?  
ОТВЕТ:  

ИМЕЮТ и ПРЯМОЕ. Это Всё – следствие биологических 
«экспериментов» Эбров над ПРИРОДОЙ. МНОГИЕ ВИДЫ уже пропадают 
за ненадобностью, скоро начнут появляться новые, те, которые имели место 
быть на Земле 20 тыс. лет назад. Это объективные процессы. 

 
18. ВОПРОС 

Что будет происходить в дальнейшем, будут ли восстановлены 
контакты со светлыми цивилизациями и пути сообщения с Планетами-
Землями, которые ранее существовали? В книге «Сказ о Ясном Соколе» 
упоминалось про своего рода торговые корабли, которые прибывали к нам. 
Смогут ли прилетать к нам те, кто прилетал давным-давно? 
ОТВЕТ: 

Ответьте на вопрос, вот какой: «А почему Н.В. Левашов» взял и так 
подробно (для нас) «разложил» «Сказ о ясном СОКОЛЕ»? Что он хотел 
СКАЗАТЬ НАМ ЭТИМ? Кто ВАМ СКАЗАЛ – что «контакты» НЕ 
ВОССТАНОВЛЕНЫ? Насчет «ТОРГОВЫХ КОРАБЛЕЙ» – рановато. А то 
на них могут «САНКЦИИ» 
наложить»!  

 
19. ВОПРОС 

Мы все благодарны 
Светлане и Николаю 
Левашовым за наше 
пробуждение. 

Что сейчас с 
сущностями Светланы и 
Николая? Чем они 
занимаются? Входят ли они в 
состав какой-то группы Светлых Иерархов или совет? Помогают ли они 
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сейчас нам или у них другие вопросы, более сложные которые они решают? 
Увидим ли мы их снова, ну в другом ОБЛИЧИИ, НАВЕРНОЕ, УЖЕ? 
ОТВЕТ: 

НЕ НУЖНО из СВЕТЛАНЫ И НИКОЛАЯ ДЕЛАТЬ «ОЖИДАНИЕ 
ВТОРОГО ПРИШЕСТВИЯ» так, как ЭТО ПРЕПОДНОСИТСЯ НАМ 
ЦЕРКОВНЫМИ «ПРОСВЕТИТЕЛЯМИ» относительно ХРИСТА. ОНИ оба 
Выполнили на нашей Земле ту миссию, которую сами же НА СЕБЯ И 
ВОЗЛОЖИЛИ. Оставьте в своей памяти место этим выдающимся 
ЧЕЛОВЕКАМ и Вествуйте их. Этого более? чем достаточно. А всё остальное 
– БУДЕМ ДЕЛАТЬ САМИ.  

 
20. ВОПРОС 

О некоторых несовпадениях Б.В Макова с Н.В. Левашовым. Например, 
у Левашова Н.В., да и в Ведах... Большая Медведица – Макошь... была 
Мидгард-Землёй в одном дружественном Кругу Междумирья, а у 
Б.В. Макова... оттуда паразиты – эбры? Где истина? 
ОТВЕТ: 

ИСТИНА – ВСЕГДА В ПОЗНАНИИ. Начнём с того – что то, что Вы 
ПРИВОДИТЕ – ЭТО НЕ У Б.В. МАКОВА, а в ОФЧ! ОФЧ – это 
КОЛЛЕКТИВНЫЙ ТРУД, в котором есть и труд Н.В. Левашова – я об этом 
уже говорил. Второе, когда были написаны (составлены ВЕДЫ)? Третье, 
сколько потребовалось 
времени (лет), и как сюда 
ПОДТЯГИВАЛСЯ «ФЛОТ» 
ИНТЕРВЕНТОВ? Ответив 
на эти вопросы – Вы 
поймёте, что НИКАКИХ 
«расхождений» НЕТ! 

 
21. ВОПРОС 

Что происходит в 
поместье Левашовых во 
Франции? В каком 
состоянии растительность? 
Сохранились ли качества морозоустойчивости, повышенной урожайности и 
т.д.?  
ОТВЕТ: 
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Некорректно, наверное, МНЕ задавать этот вопрос. Н.В. Левашов НЕ 
ПОРУЧАЛ МНЕ ЭТИМ ЗАНИМАТЬСЯ. Сегодня есть люди (перечислять их 
я не буду) которые этим «занимаются» и дают ИНФОРМАЦИЮ по этому 
вопросу. В основном – ЭТО ЛОЖЬ. ЛОЖЬ для того, что бы извлечь свою 
сиюминутную выгоду. Я ПРАКТИЧЕСКИ КАЖДОМУ ИЗ ЭТИХ лЮДЕЙ 
дал характеристики в своих работах и рассказал ПРАВДУ об этих 
«Деятелях», которым и нужно задать этот вопрос. И такая возможность у вас 
ЕСТЬ. «Звездочету» только не задавайте, так как ДИАГНОЗ нами (и не 
только), БЫЛ ПОСТАВЛЕН этому «ЧУДУ» ОКОНЧАТЕЛЬНЫЙ, и ОН 
СЕГОДНЯ ИМЕЕТ НЕСОМНЕННОЕ ПОДТВЕРЖДЕНИЕ.  

 
22. ВОПРОС 

«...сейчас неподходящее время для зачатия, а рассказы об отсутствии 
воды для питья в ближайшем будущем, и о людях, которые будут сходить с 
ума,.. не действуют на партнера. 

Я опасаюсь за затянутую сущность, которая попадёт в ловушку и 
лишится части потенциала от создания обратного канала и от «наращенной 
биомассы». Так ли это? Я прав в том, что время для зачатия неподходящее?  
ОТВЕТ: 

ДЛЯ ЗАЧАТИЯ НУЖНО ДУМАТЬ, НА МОЙ ВЗГЛЯД, несколько о 
ДРУГОМ. И за СУЩНОСТИ – НЕ СТОИТ БЕЗПОКОИТЬСЯ! Тогда ВСЁ и 
ПОЛУЧИТСЯ. Этот процесс никто, пока, не останавливал, кроме как в 
некоторых «местах». Но это – другая история. 

 
23. ВОПРОС 

Как отразится на поведении людей начало энергоинформационной 
трансляции. Какие изменения при этом процессе происходят с сущностью 
Человека? И что именно транслируется теперь людям?  
ОТВЕТ:  

ТРАНСЛИРУЕТСЯ МНОГОЕ И ЩАДЯЩЕ, НО И ОТ ЭТОГО У 
МНОГИХ уже, как говорят в народе, «КРЫШУ СНЕСЛО». Неужели НЕ 
ВИДИТЕ? И трансляция уже давно началась. А изменения происходят 
кардинальные. ОДНО ТО, что ПЕРЕМЕЩЕНИЕ СУЩНОСТЕЙ СЕГОДНЯ 
ОСТАНОВЛЕНО – ГОВОРИТ О МНОГОМ! НЕ НУЖНЫ В БУДУЩЕМ 
МНОГИЕ СЕГОДНЯШНИЕ СУЩНОСТИ. НО С ЭТИМ – БЕЗ НАС 
РАЗБЕРУТСЯ! ЭТО ЗНАТЬ – ОЧЕНЬ ПОЛЕЗНО СЕГОДНЯ ВСЕМ. 
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24. ВОПРОС 
В последнее время стала замечать уменьшение критических дней 

и по количеству, и по объёму. Также стал увеличиваться временной 
промежуток между этими днями. Это ведёт к тому, что у меня 
снижаются шансы забеременеть, и кончается детородный период? Или 
это на возможности  забеременеть, никак не сказывается? Может это 
какая-то глобальная перестройка (не только у меня), не связанная со 
снижением шансов деторождения?  
ОТВЕТ: 

ЭТО НЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫВОД. Это процессы «ПРИВЕДЕНИЯ» 
Вашего организма в соответствие с изменениями жизнеобеспечения людей в 
данный период. Так что не волнуйтесь. Но более подробно можно ответить 
Вам, если Вы пришлете мне информацию о себе, своём здоровье, о своих 
«проблемах» и тревогах. Подобное не требует публичности. 

 
25. ВОПРОС 

«В результате будущих глобальных изменений производство и 
передача эл. энергии – только с помощью технологий Ощепкова и Н. Теслы 
(ПЕРВИЧНЫЕ Явления, действия и события после «запуска Программы»» 
http://vk.com/wall10511039_548)  

ВОПРОС: будут ли работать существующие приёмники эл. энергии 
(эл. двигатели, нагревательные приборы, электроинструменты), устроенные 
по действующим ныне принципам трансформации? Если нет, то, какие 
останутся в работе? Вопрос возник в ходе размышлений о жизнеобеспечении 
окружающих в недалеком Будущем.  
ОТВЕТ: 

ХОРОШИЙ ВОПРОС и ПРАВИЛЬНЫЙ! Только нужно, чтобы 
было ещё и понимание того, что всё, что уже происходит и будет 
происходить – не может быть направлено ВО ЗЛО и не может ВЫЗВАТЬ 
ХАОС. Я не могу сказать – «ЧТО ОСТАНЕТСЯ В РАБОТЕ». Я могу 
сказать про то, что речь идёт о «ПРОИЗВОДСТВЕ», так называемой, 
электроэнергии или, если хотите, о «ПРЕОБРАЗОВАНИИ» ЭНЕРГИИ 
(которая существует вокруг нас, и которую мы пока не «видим» и не 
ощущаем) в такой вид применения, который существенно изменять не нужно 
(пока). Т.е. провода – останутся, лампочки тоже, электромоторы – тоже. НЕ 
БУДЕТ Гидроэлектростанций, Атомных станций и ТЭЦ. Нефть, газ, уголь и 
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т.п. (я не говорю о воде – это отдельная тема) – разве они, эти ресурсы, 
предназначены для того, чтобы из них «делать» энергию и потреблять её? А 
может всё же – это предназначено для САМОЙ ЗЕМЛИ и её существования? 
Сегодня вокруг Земли сосредоточено энергии, которой хватит для 
жизнеобеспечения 10 млрд. человек на срок в 1 триллион лет. 

В своё время, по просьбе Н.В. Левашова, мне был показан 
«ГЕНЕРАТОР», созданный на основе «разработок Николы Теслы» (кстати – 
за это Н. ТЕСЛУ и УБИЛИ, вместе с его инженером-сборщиком), который 
«из ничего» давал электроэнергию (220 вольт). И круглосуточно «питал» 
коттедж, в 300 м.кв. (2 этажа): свет, обогрев, насосы и всё, что было в доме. 
АБСОЛЮТНО БЕЗПЛАТНО! Это и есть НОВАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. Это 
уже есть у нас в России. Другое дело, когда мы это применим, и почему НЕ 
ПРИМЕНЯЕМ УЖЕ СЕЙЧАС? Но это вопрос к ВАМ!  

 
26. ВОПРОС 

По всей территории России (и не только) невозможно найти дерева 
старше 200 лет. Об этом достаточно хорошо написано здесь:  

http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/pochemu-nashi-lesa-
molodye 

Кроме того, с помощью googlе карт, а также через иллюминатор с 
высоты 11000, на теле Планеты можно увидеть сетки прямых линий 
порядочной длины в безлюдных местах и множество озёр правильной 
круглой формы (официально – метеоритного или карстового 
происхождения). 
https://www.google.com/maps/@62.9957388,114.2562013,10591m/data=!3m1!1e
3, http://www.kramola.info/vesti/neobyknovennoe/jadernye-udary-nedavnego-
proshlogo 

Есть свидетельства о «зиме без лета» в 1812-1816 гг., вызванной 
глобальными катаклизмами в нашем полушарии. Официальная причина 
катаклизмов не указана. 

ВОПРОС: является ли всё вышеизложенное следствием массовой 
ликвидации населения на территории от Урала до Камчатки, о чём 
упоминалось в материалах НИИ ЦУС (как ликвидация отработанных 
Программ и их проявлений)?  
ОТВЕТ: 
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«Крамола» – это хороший наш дружественный сайт, который в своё 
время я поддержал, при его создании. Вы могли бы и туда свой вопрос 
адресовать.  

Второе – то, что нам все времена врали и продолжают врать – 
сомнений у многих сегодня НЕ ВЫЗЫВАЕТ. Это тоже следствие 
ПРОЦЕССОВ, которые происходят сегодня на наших глазах (я имею в виду 
то, что люди стали это понимать). Но не нужно запутывать людей ещё 
больше. Ведь то, что Вы «видите»: какие-то круглые воронки озёр, длинные 
«просеки» в непроходимой тайге, «глобальные катаклизмы» и, так 
называемые – «зимы без лета» (здесь наверняка есть намёк на 
«исследования» г-на Кунгурова и его «теория применения атомного 
(ядерного) оружия в начале 19 века) не означает и того, что ВЫ (и те, кто 
«видит» подобное) о них знаете. Все «подобные фантазии» рождаются на 
уровне ПОНИМАНИЯ и ЗНАНИЙ Человека. Но это только производная от 
той «мозаики понимания», из которой нужно сложить целостную картину 
произошедшего, как говорил Н.В. Левашов. Это только отдельные кусочки, 
НЕ СЛОЖЕННЫЕ, но уже – озвученные без всякой ответственности 
авторов.  

Если предположить, что 
было применено, так 
называемое «атомное» 
(ядерное) оружие, то нужно 
тогда рассказать, кто же его 
применил и с какой целью? 
Могла ли наука того времени 
«создать» подобное и т.д. 
Ответ на этот вопрос Вы 
найдёте в трудах 
А.М. Хатыбова и «ОФЧ».  

Если коротко, то всё 
вышеперечисленное – это 
следствие ПРИМЕНЕНИЯ 
объектов 400 (по классификации А. Хатыбова) для решения задач СУ через 
Управляющие Комплексы на конкретных территориях. Да, это было 
применение своего вида «оружия», которое уничтожало огромные 
территории, делая и просеки огромных размеров, и круглой формы 
«воронки»,и «оплавление» камней и скал, и т.п. Как характерный пример 

Объект 440 
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применения объектов 400, которые сегодня можно «посмотреть» – это 
пустыни на ПЛАНЕТЕ. Никто из учёных ещё не дал 
ВРАЗУМИТЕЛЬНОГО ответа о том, как и для чего «существуют» пустыни 
на Планете. Замечу, что глубина «обработки» территории объектом 400 – не 
менее 50 метров. То, что применяют объекты 400, как «оружие», никакого 
отношения не имеет к атомному, ядерному, а тем более термоядерному 
оружию. Физика процессов совершенно другая. И последнее, относительно 
КРУГЛЫХ воронок и озер. 18000 лет назад, на Земле – НЕ БЫЛО РЕК. 
Река – это вмененное СУ образование, в рамках тех задач, которые решались 
для «воссоздания» Человека (скорее делания людей) по Программам той СУ. 
Поэтому – некоторые круглые озёра в НЕДОСТУПНЫХ местах и те, 
которые сегодня «обнаружены» – это те «хранилища» воды, которые были по 
тем или иным причинам – оставлены. В ЭТОМ И ЕСТЬ «тайна» озера 
Байкал, которое было образовано искусственно много тысяч лет назад и 
«сохранено» старой СУ. Можно ещё много рассказывать на эту тему, но для 
ответа на поставленный вопрос – надеюсь, достаточно. 

 
27. ВОПРОС 

По ПРИЛОЖЕНИЮ №1 к докладу «СТРАТЕГИЯ ГЛОБАЛЬНОГО 
ВЫЖИВАНИЯ» 2009 г. http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-35.shtml 

ВОПРОС: Если гипотетически составить такое приложение для 2015 
года, были бы в нём отличия (по Проектам) от приложения №1 2009? Если 
да, то почему? 

(В рамках исполнения запущенной 
Программы не укладывается в голове работа с 
Проектами по производству, передаче и 
потреблению углеводородов.)  
ОТВЕТ: 

Согласен с ВАМИ. Но эти Программы 
были «разработаны» в своё время, начиная с 
2007-2008 года и ОДОБРЕНЫ 
Н.В. Левашовым. Эти ПРОГРАММЫ 
СОЗДАВАЛИ КОНКРЕТНЫЕ ЛЮДИ, 
которые имели ОПРЕДЕЛЁННУЮ 
ИНФОРМАЦИЮ именно на ТОТ период. 
Поэтому Ваш вопрос об углеводородах – 
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правильный и НЕПРАВИЛЬНЫЙ! Нужно понять одну простую вещь. 
Есть так называемый «ВЕКТОР ЦЕЛИ» (это выполнение тактических задач в 
обозримом будущем). Он характерен тем, что ВАЖНО выполнение 
КОНЕЧНОГО ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ ЭТОГО ВЕКТОРА ВО ВРЕМЕНИ. 
И изменить эту КОНЕЧНУЮ ЦЕЛЬ – Человек – не может. А вот каким 
путём мы к ней подойдём, это не важно (прямо, зигзагом, по кругу, как 
хотите) всё равно, конечная цель ПРЕДОПРЕДЕЛЕНА. На то время – рано 
было ещё ПУБЛИЧНО ставить вопрос об углеводородах. ВОТ ТАКОЙ 
ПОДХОД к проблемам в своей голове – уложите, и всё встанет сразу же на 
место. 
 
28. ВОПРОС 

Для меня это очень сложный вопрос. Сопоставление или 
противопоставление информации, изложенной в материалах НИИ ЦУС и 
Славяно-Арийский Ведах – той их части, что взял за основу в книге «Россия 
в кривых зеркалах» Николай Викторович Левашов.  

Если истинная информация НИИ ЦУС, то… после захвата Планеты 
Мидгард-Земля интервентами в 18300 г. До н.э. «…уничтожены все 
структуры жизнеобеспечения мозга Планеты, и её мозг потерял потенциалы 
до уровня 3%, что в дальнейшем за короткий срок привело к ликвидации 
всех обитателей Земли». После всевозможных манипуляций и 
«перетрубаций» с прокладыванием всевозможных систем так называемой 
«тонкой инженерии», насыпаний грунтов, заливки водой с 6234 г. до н.э. 
«поверхность Земли приняла формы, близкие к современным». К сентябрю 
3761  г. до н.э. на Мидард-
Земле «появились» созданные 
интервентской СУЗ люди, 
после многочисленных 
экспериментов с ними СУЗ 
начала выполнять свои планы. 
Тогда получается, что 
«реально» людям отведено 
времени на всё – про всё 
3761+2014=5775лет. В этом 
году мы празднуем 7523 лет от Сотворения мира в Звездном Храме (согласно 
Славяно-Арийским Ведам). А ведь до подписания мира ещё много чего 
должно было произойти… согласно САВ??? Единственное объяснение, 
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которое я смогла найти в примечании к Событийной хронологии, и решила, 
что, может быть, причина в этом (?): «Даты, указанные здесь, являются 
приблизительными и вычислены по специальной методике, поскольку на тот 
событийный момент параметры времени были совершенно иные. Например, 
для планеты Земля – сутки 48,64 часов, год 864 дня».  

А дальше у меня получился примерно такой «бред» – 5775 лет 
умножить (пол потолочно) на 2.4 (864:365).(?!) 13860г.) Так притягивала, что 
чуть «уши не оторвала»… Как объяснить это расхождение в датах? Опять же, 
если всё происходило, как описывает НИИ ЦУС, то все артефакты периода 
от 45000 лет до интервенции не могли сохраниться на Земле. Всё 
«перелопачено» – засыпано. Значит, все находки, в т.ч. каменный фрагмент 
карты Тартарии, относятся к периоду после 3761 г. до н.э. (в исчислении 
НИИ ЦУС). И полёты на вайтманах, вайтмарах не такие, как были до 
интервенции. (?) 

Тогда получается, что цивилизация русов в период интервентской СУЗ 
– это такой же эксперимент, управляемый Комплексом Эльбрус (в «Истории 
для детей» А.М. Хатыбова Иваном-дураком младшим братом одним из пяти 
капризных детей)?! РУС-СУР…  
ВОПРОС: Как смогла, так и сформулировала вопрос. Федор Дмитриевич, 
Вы, конечно, можете со свойственным Вам ироническим юмором отослать 
меня «за лопатой» или сослаться на возможное отсутствие мозгов. Но 
просьба, если «за лопатой», то хоть намекните, в каком направлении копать 
надобно, а то и потеряться недолго. 
ОТВЕТ: 

НЕ БЫЛО и НЕТ НИКАКИХ «РАСХОЖДЕНИЙ»! И «цепляться» к 
датам, которые разняться – НЕ НУЖНО. К подобному материалу – нужно 
подходить ПО ФАКТАМ ПРОИЗОШЕДШЕГО или ПРОИСХОДЯЩЕГО. 
Разве в этом суть? При чём здесь – «До сотворения Мира или ПОСЛЕ» (в 
Звёздном Храме). ДО ЭТОГО – было другое летоисчисление. ВОПРОСЫ 
ВЫ ПОСТАВИЛИ замечательные. И ВАШЕ «КОПАНИЕ в деталях» не 
может не быть оценено! НО! В материалах «ОСНОВЫ 
ФОРМИРОВАНИЯ ЧЕЛОВЕЧЕСТВА» (обращаю ВАШЕ 
ПРИСТАЛЬНОЕ ВНИМАНИЕ на это!) есть одна замечательная Фраза, 
которую мало кто воспринял. Я приведу приблизительно – «Давайте 
ПРЕКРАТИМ сейчас! Копаться в ИСТОРИИ. Давайте оставим всё это 
ИСТОРИКАМ – на потом! Потому что сегодняшние процессы – 
становятся такими «стремительными» в их реализации (в том числе и 
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через людей), что ВНИМАНИЕ СВОЁ и ТРУД СВОЙ – нужно направить 
на ТЕКУЩЕЕ И БУДУЩЕЕ.  

Второе, о чём я писал и говорил – «ОФЧ», как ИНФОРМАЦИЯ, 
стала доступна НЕ ТАК ДАВНО (и то частично). Это пока только про то – 
«ЧТО БЫЛО и КАК БЫЛО». Н.В. Левашов – издал «РОССИЮ В 
КРИВЫХ ЗЕРКАЛАХ» в 2007 году, как УПРЕЖДЕНИЕ «ОФЧ», где 
простым и доступным языком изложил для ПОНИМАНИЯ ЛЮДЕЙ, ту 
информацию, которую и посчитал нужным ИЗЛОЖИТЬ. Это был первый 
шаг к пониманию и восприятию БОЛЕЕ СЛОЖНОЙ и детальной 
ИНФОРМАЦИИ, такой, как «ОФЧ». Я уже говорил и писал, что 
Н.В. Левашов: первое, ВСТРЕЧАЛСЯ С А. ХАТЫБОВЫМ, и они 
ПРОВЕЛИ «СЕМИНАР» (на двоих – достаточно продолжительный и 
полезный для обоих); и второе, Н.В. Левашов ПРИНИМАЛ УЧАСТИЕ в 
ПОДГОТОВКЕ «ОФЧ». Я обещал об этом подробно написать – это и 
делается. Это было сказано, когда говорил о том, что ТРЕТИЙ ТОМ 
«ЗЕРКАЛО МОЕЙ ДУШИ» БУДЕТ НАПИСАН и ЗАКОНЧЕН. Всему 
своё время. Надеюсь, Вы поняли, куда направить свою «БОЛЬШУЮ и 
ЛЮБОПЫТНУЮ (в хорошем смысле этого слова) ЛОПАТУ». 

 
29. ВОПРОС 

Посмотрел фильм «СУЩНОСТЬ В 
КРУГОВОРОТЕ ЖИЗНИ И СМЕРТИ». В 
конце фильма говорится о завершении 
нулевого планетарного цикла развития и о 
начале космического цикла. Как понять 
«начало космического цикла»? ВОПРОС: Это 
означает, что мы будем воплощаться в других 
вселенных, но уже более развитых? 
Подскажите, пожалуйста, правильно ли я 
понимаю? 
ОТВЕТ: 

ПОНИМАЕТЕ ПОЧТИ ПРАВИЛЬНО. 
Этот цикл уже реализуется на Ваших глазах. «Развивать» ВАС никто не 
будет. ВОТ «НАБЛЮДАТЬ» за Вами, как Вы развиваетесь – этот процесс 
уже идёт. И выводы соответствующие будут сделаны – НЕ 
СОМНЕВАЙТЕСЬ.  

А.М. Хатыбов 
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Сейчас – «ПЕРЕМЕЩЕНИЕ СУЩНОСТЕЙ» – ОСТАНОВЛЕНО. 
Как бы кто этого не хотел. Совершенно другой процесс «запущен» 
(временно). С СУЩНОСТЯМИ нужно «РАЗОБРАТЬСЯ». Как пример – 
«БУДЕМ ВОПЛОЩАТЬ Сущность Бориса Абрамовича Березовского и 
подобных ему героев?» Или лучше «переработать на удобрение» и с 
дождиком – НА ЗЕМЛЮ? Всяко – больше пользы! 

 
30. ВОПРОС 

ЧТО ТАКОЕ ОКТАВА? ЧТО ТАКОЕ МАНТИССА? ПОЧЕМУ 
СТЕПЕНЬ 2-ки? а не 1-3-4??? Почему «частоту» заменили на октаву? Можно 
объяснить, как в школе для двоечников: вот график, по горизонтали – 
частота (время), по вертикали амплитуда???  
ОТВЕТ: 

Об этом достаточно (для первичного понимания) изложено в ТРУДАХ 
А.М. ХАТЫБОВА.  

Но есть ещё и труды А.М. Хатыбова, которые «почему-то» НЕ 
ПУБЛИКУЮТСЯ, и к ним сегодня для многих – доступа НЕТ. Вот там и 
«РАЗОБРАНО» ВСЁ, о чем Вы спрашиваете, и с ГРАФИКАМИ и по 
горизонтали, и вертикали. ОКТАВА и МАНТИССА – это «инструменты». А 
инструменты могут быть в ХОРОШИХ руках или в ПЛОХИХ. Если ОНИ 
СЕГОДНЯ (к сожалению, пока ещё) попадут в ПЛОХИЕ РУКИ – ВРЯД 
ЛИ БУДУТ ЗАДАВАТЬСЯ ПОДОБНЫЕ (и вообще) вопросы. Ваш вопрос 
связан с системой ЖИЗНЕОБЕСПЕЧЕНИЯ (самое главное) – КЛЕТКИ. 
«Плохие ребята», которые столько тысяч лет УРОДОВАЛИ ВСЕХ НАС и 
нашу Планету, так и не разобрались в этом вопросе (к счастью). 

Но за «глубину и желание познать» – Вы достойны уважения. А если 
ЕЩЁ РАЗ ВСЕ ПЕРЕЧИТАЕТЕ – ВНИМАТЕЛЬНО и потом «вернётесь» 
к Н.В. ЛЕВАШОВУ – найдёте сами ответ на ВАШ вопрос. 

 
31. ВОПРОС 

Бронников В.М. работает в вашей команде? Прошу высказать ваше 
мнение о его методе. В вашей команде поле деятельности разбито на 12 
секторов, его направление – дать людям новые технологии в рамках старой 
системы представлений???  
ОТВЕТ: 

НЕТ. В.М. Бронников «работает» самостоятельно. ОН 
«ОТКРЫВАЕТ» третий глаз и «ВКЛЮЧАЕТ МОЗГ» (у тех, у кого он 
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ВЫКЛЮЧЕН в основном) (больше чем на 3-5%). По жизни – это Хороший 
Человек. Но каждый выбирает свой путь, в соответствии со СВОИМИ 
ЗНАНИЯМИ, ВЕРОЙ И ПОНИМАНИЕМ. 

В нашей команде нет секторов и тем более «ПОЛЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ», потому что мы знаем, что такое ПОЛЕ и какие ПОЛЯ 
существуют. Старая система (как Вы выразились) формировалась у людей 
не одну тысячу лет. Н. Левашов рассказал об этом, на мой взгляд – 
БЛЕСТЯЩЕ. 

Новые Технологии могут «даваться», а вернее сказать – Человек 
ПРИМЕТ (освоит) новые Технологии или на ОСНОВЕ СВОИХ ЗНАНИЙ, 
или ПРИМЕТ на ВЕРУ (посмотрите значение этого слова вне Церковного 
контекста), убедившись в их эффективности (и то, не всегда). Наша задача – 
НЕ УГОВАРИВАТЬ КОГО-ТО, а на примерах эффективности и 
расширения Знаний у Человека (за счёт наших публикаций, правдивых 
отчётов от нас и от людей, которые участвуют в НАШИХ ПРОГРАММАХ) 
давать эти Технологии и учить людей применять (воплощать) эти 
Технологии в Жизни. Что мы и делаем сегодня. 

 
32. ВОПРОС 

Кто курирует «РНТО»? Перед кем и какого рода ответственность несёт 
владелец кольца с установленным на него Генератором за утерю этого 
кольца (серебряное кольцо «РНТО»)? 

 
ОТВЕТ: 

Странный вопрос. А при чём здесь – «кураторство»? В Работах 
Н.В. Левашова Вы найдёте, как создавалась (возрождалась) 
ОРГАНИЗАЦИЯ, которая сегодня (в силу тех или иных причин) носит 
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название (если Вы применяете сокращённое обозначение, то его нужно брать 
в кавычки «РНТО») Русское Научно-Техническое Общество. А принципы, 
членство и возможности этой Организации, написаны (и публичны – 
частично) у Н.В Левашова в его трудах и в моих статьях, и достаточно 
ПОДРОБНО.  

Второе, прежде чем задавать вопрос про «КОЛЬЦО» нужно 
представлять (понимать) – что это? ЭТО ЗНАК УЧАСТНИКА 
ОРГАНИЗАЦИИ. Я писал об этом, показывал фото этого ЗНАКА и на руке 
у Н.В. Левашова, и т.п. (замечу – Н.В. Левашов Вам всем этот знак 
демонстрировал неоднократно на встречах, правда, мало кто тогда увидел 
и понял, что это).  

Кто Вам сказал, что там «установлен» ГЕНЕРАТОР? Там много чего 
«установлено»… Если Вы когда-нибудь будете удостоены Чести стать 
участником «РНТО», Вы узнаете, что «УСТАНОВЛЕНО» на этом ЗНАКЕ, 
и что будет, если этот знак будет УТЕРЯН. Пробуйте и Успехов ВАМ. 

 
33. ВОПРОС 

Как «облачные» Технологии, получившие сегодня распространение, 
вписываются в СУЗ? Будут ли они сохранены?  
ОТВЕТ: 

Если бы они «не ВПИСЫВАЛИСЬ», не было бы НИ ТЕХНОЛОГИЙ, 
НИ ТЕХ, кто «ВПИСЫВАЕТ». Здесь на слово – поверьте.  

 
34. ВОПРОС 

Почему на гербе «РНТО» (на кольце) стоят даты 1866-2005 г.?  
Они что, закончили своё существование в 2005 г.?  

ОТВЕТ: 
В 1866 году группой учёных в Санкт-Петербурге было организованно 

«РУССКОЕ ТЕХНИЧЕСКОЕ ОБЩЕСТВО», которое потом, во времена 
СССР, было разбито на много ОБЩЕСТВ разного научного 
ПРЕДНАЗНАЧЕНИЯ. В 2005 году в Санкт-Петербурге группой учёных 
было создано Русское Научно-Техническое Общество, которое стало 
правопреемником «РУССКОГО ТЕХНИЧЕСКОГО ОБЩЕСТВА». 
Поэтому – эти две даты и обозначены. Дата Рождения и дата 
ВОЗРОЖДЕНИЯ! Есть ещё и дата 2010 – это дата ВОЗРОЖДЕНИЯ той 
организации, которую «возродил» Н.В. Левашов и С. Левашова, и которая 
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сегодня называется (в силу определённых причин) «РНТО». Я об этом писал 
в своих публикациях. 
 
35. ВОПРОС 

Судя по новостям, в Космос оружию дорогу прикрыли, когда же ждать 
того же и на Земле? Если правильно понимаю, в материалах от НИИ ЦУС это 
звучит, как «пороха, топливо гореть не будут». Вот точные формулировки: 

 изменение базового состояния Технологии горения всех ныне 
применённых топлив;  

 прекращение горения порохов;  
 изменение структуры и состояний радиационных решеток, 

прекращение работы атомных энергетических генерирующих 
объектов и устройств (оружие, АЭС). 

ОТВЕТ:  
Когда то, чего мы очень долго ждём, наконец, ПРИХОДИТ, оно 

окажется – НЕОЖИДАННОСТЬЮ. Вот так это и произойдёт. 
  

36. ВОПРОС 
В одном из интервью Н.В. Левашов рассказывал о Генераторах, 

которые вырабатывают энергию для бытовых нужд, при этом не коптят небо, 
как противовес той энергетической игле, на которой все сидим. Было бы 
замечательно иметь возможность приобрести подобную вещь. Будет ли такая 
возможность в ближайшее время? 
ОТВЕТ:  

Величие некоторых дел состоит не столько в размерах, сколько в 
своевременности их. А в остальном я уже ответил на этот вопрос выше.  

 
37. ВОПРОС 

Объясните, пожалуйста, что такое пространства: ионное, нейтринное, 
антинейтронное. Пространство – у А.М. Хатыбова, уровни – эфирный, 
астральный, ментальные, у Н.В. Левашова. Это одно и то же или нет?  
ОТВЕТ: 

Когда Вы хотите провести сравнение в определениях Н.В. Левашова и 
А.М. Хатыбова, первое что нужно сделать – это самому ОПРЕДЕЛИТЬСЯ с 
ТЕРМИНОЛОГИЕЙ обоих авторов. Н.В. Левашов давал нам информацию 
познания простым и доступным языком для сегодняшнего уровня 
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нашего ПОНИМАНИЯ. Он писал таким образом (так называемое 
«послойное письмо»), чтобы при достижении определённого уровня 
познания и понимания Человек, при последующем прочтении (изучении) 
тех же текстов, открывал для себя – следующий «СЛОЙ ИНФОРМАЦИИ» 
в тех же самых текстах и т.д.  

А.М. Хатыбов писал свои тексты тоже «послойно», но для людей, 
базовое образование которых должно было быть достаточно «высоким», 
как технически, так и философски. К текстам А.М. Хатыбова лучше всего 
подходить тогда, когда хотя бы в первом приближении наступает понимание 
в материалах Н.В. Левашова. Я об этом уже говорил НЕОДНОКРАТНО. 
Поэтому ответ на Ваш вопрос – ПРАКТИЧЕСКИ – да! (с некоторыми 
нюансами в понимании самого пространства). 

 
38. ВОПРОС 

В материалах НИИ ЦУС указано, что железобетонные конструкции в 
грядущем будут разрушаться, а в этой статье 
http://samlib.ru/s/shkrudnew_f_d/osnovy-35.shtml арбалет – урмалит – 
предлагается использовать для строительства. По ГОСТу – в обоих из них 
связующий материал – цемент. ВОПРОС: Цемент останется, сохранит ли 
свои свойства?  
ОТВЕТ:  

А ЧТО ТАКОЕ ЦЕМЕНТ? ЧТО МЫ СЕГОДНЯ ПОНИМАЕМ под 
этим словом? Не позволяет ли оно, это слово, во временных рамках 
производить «манёвр» в понимании «ЦЕМЕНТ». Можно ли сравнить 
Цемент сегодняшний с Цементом, который использовался при строительстве, 
например, Санкт-Петербурга при ПЕТРЕ 1? (Тогда в цемент, насколько я 
знаю, добавляли куриные яйца). Наверное, нет. Так что материал, который 
будет «связывать» другие строительные материалы – останется! А как он 
будет называться – наверное, это ВТОРИЧНО. Но для общего понимания – 
пусть будет – «ЦЕМЕНТ».  

 
39. ВОПРОС 

При последующем явленном обряжении в физическое тело будет ли 
сохраняться память о действиях, решениях и т.д., или будет такое же 
топтание на граблях?  
ОТВЕТ: 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

238 
 

ЭТО КОМУ КАК «ПОВЕЗЁТ»… В зависимости от «заслуг» и 
«состояния» Мозга в этой жизни!  

 
40. ВОПРОС 

Я вот хотел у Вас спросить, может Вы знаете, так ли это, что, если 
левой рукой пишет человек, то это 4** генотип мозга? Просто я сам Левша, 
но не полностью как-то и абсолютно нормальный, и всю жизнь живу честью 
и совестью... Неужели это правда? 
ОТВЕТ: 

Вы уже, наверное, «ОПРЕДЕЛИЛИ» СВОЙ ГЕНОТИП», 
использовав инструкцию, которая размещена в СБОРНИКЕ «ЗНАНИЯ от 
Na_ЧАЛА»  
(см.http://samlib.ru/editors/s/shkrudnew_fedor_dmitriewich/osnovy-28.shtml) 

Если ВАМ ЭТО НЕ УДАЛОСЬ, то ЖИВИТЕ ЧЕСТЬЮ И 
СОВЕСТЬЮ, и не волнуйтесь. Есть люди, которые умеют (и всю жизнь) и 
пишут – ногами. И прекрасно живут, принося пользу и себе, и другим. Но за 
вопрос – Благодарю. 

 
41. ВОПРОС 

Химтрейлы. Кто разрешил и с какой целью над Русскими землями 
«летать» химтрейлам? 

Одна из целей – это не дать приРОДе восстановиться от запущенных 
процессов? Отравить химией 
людей, флору, фауну. Меня они 
очень беЗпокоят. Они в Питере, 
Москве... в глубинке. Еще 20 
лет назад их не было. Но были 
кукурузники, опыляли поля 
химикатами. Сейчас опыляют 
всех и всё. На деревьях горят 
листья. Неравномерно. Ожог 
именно там, куда упала химия. 
Есть фото... 
ОТВЕТ: 

Нужно сначала рассказать читателям – что же это за «ЗВЕРЬ»? 
Сам термин «химтрейлы» означает химические следы, оставляемые 

самолётами, которые не являются в обычном понимании инверсионными 
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следами, образуемыми при сгорании авиационного топлива. Скажу прямо, 
что это не совсем удачное название, но, тем не менее, оно уже прижилось и 
стало общеупотребительным понятием. По-другому это можно назвать 
атмосферным аэрозолем. Чем меньше размеры наночастиц аэрозоля, тем 
дольше они находятся в воздухе и могут работать, по свидетельству учёных, 
около месяца. Зачем распыляются химтрейлы? – это вопрос очень сложный и 
запутанный (это для публики). Прочитайте вот это – 
http://www.kpe.ru/sobytiya-i-mneniya/ocenka-sostavlyayuschih-jizni-
obschestva/zdorove-cheloveka-orujie-genocida/3671-was-himtreyly-und-fuer- 

У КОБовцев есть некоторые «интересные» вещи. Одно сегодня могу 
лишь сказать, что это из раздела автомоторного «сопротивления» 
ПРАВЯЩЕЙ НЕЧЕСТИ (Социальных Паразитов), которые никак не могут 
остановиться в своём желании «довести свои ПЛАНЫ нашего 
порабощения» до конца. Они сегодня считают, что это – «работает», и НЕ 
БУДЕМ ИХ в ЭТОМ РАЗУБЕЖДАТЬ. 

 
42. ВОПРОС 

http://www.youtube.com/watch?v=60iBwQwAnqo эффект Джанибекова. 
Когда Мидгарду ждать «кувырок»? Когда он был крайний раз? Судя по 

видео, Народ остался жив... ну поменялись стороны света... ну что-то ещё 
изменилось... Пирамиды по всему Мидгарду строили для этих целей?? чтобы 
стабилизировать и избежать переворота??  
ОТВЕТ:  

ЭТОГО «ЭФФЕКТА» никогда НЕ БЫЛО И НЕ БУДЕТ. Мидгард – 
«создавали» Умные Мозги, которые знали о МАТЕРИИ не 7-9% (это я про 
Ваше кино и Джанибекова). Пирамиды на Земле – не для целей, указанных 
ВАМИ. 

 
43. ВОПРОС 

Картины Н.В. Левашова «Близнецы» изображают мужскую и женскую 
Сущности? Какие их отличительные особенности? Хотелось бы и об 
остальных картинах Николая Викторовича узнать подробности по замыслу и 
значению нарисованного. 
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ОТВЕТ: 

НЕТ, картины Н.В. Левашова «Близнецы» НЕ ИЗОБРАЖАЮТ 
мужскую и женскую Сущности. О картинах Н.В. Левашова – прочитайте в 
его Книге «Зеркало Моей души», том 2. Я считаю, что ЭТОГО ответа – 
БОЛЕЕ ЧЕМ ДОСТАТОЧНО – на сегодняшний день. Не относитесь к 
Н.В. Левашову, как к ПИСАТЕЛЮ и ХУДОЖНИКУ. Это – поверхностное 
отношение к этому ЧЕЛОВЕКУ. 

 
44. ВОПРОС 

«В последнее время много шума относительно «Универсальной 
Электронной Карты». «Знал бы, где упасть, соломки бы подстелил». Есть ли 
возможность здесь упасть или нет? Так ли всё плохо, как нам вещают? 
Писать отказ или не торопиться?»  
ОТВЕТ: 

Если Вы считаете, что ВАМ это КОМФОРТНО – не нужно 
отказываться. Замысел «СОЗДАТЕЛЕЙ» «электронной карты» многим уже 
понятен (тем более что эту «идею» поддержала РПЦ), и это ДОРОГОГО 
СТОИТ. Но ничего у них («кремлёвских мечтателей» и их хозяев) не 
получится. И не сомневайтесь. 

 
45. ВОПРОС 

Всё развитие жизни на Земле определено частотными зависимостями, 
сформированными разностью двух чисел Солнечной системы. Что 
понимается под разностью двух чисел Солнечной системы? Магнитный 
импульс и гравитационная волна, влияющие на изменение альбедо, от чего 
они зависят?  
ОТВЕТ: 

Могу сказать здесь вот что (для открытого пользования) – НИКАКИЕ 
живые организмы (а это нас сегодня более всего интересует) не могут 
существовать на Земле без собственного гравито-магнито-электрического  
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ГЕНЕРАТОРА. И отсюда вывод – магнитный импульс и гравитационная 
волна влияют на изменение альбедо (и не только). 

 
46. ВОПРОС 

Что является причиной изменения потенциалов связи систем 
организации SHR с мозгом, которое приводит к колебательному процессу – 
переходу к одной из устойчивых форм, ускоряющих трансмутацию ионов в 
нейтронном пространстве – сахарный диабет или гемофилию.  
ОТВЕТ: 

Причин может быть достаточно много, в том числе и сегодняшние 
«изменения» в Мозговой деятельности, вызванные изменениями в Системе 
жизнеобеспечения Человека. Мозг, получив сигнал от живой клетки, 
формирует ей либо доставку соответствующих потенциалов (на 
соответствующих октавах), либо освобождает клетку от избыточных 
потенциалов. Здесь возможны только две ситуации – либо Мозг знает о том, 
что в клетке есть нарушения, и, кроме нормальной схемы, подключает 
дополнительные резервы, либо не знает (и тогда клетка может получить то, 
что ей не требуется), или из неё изымаются жизненно важные потенциалы.  

Из множества структур, формирующих глюкозу, медицина выявила 
одну – инсулин. Инсулин является катализатором, но он работает только в 
живой среде, и его структура формируется Мозгом. Если выделить 
инсулин и попытаться его рассмотреть, мы увидим мёртвую материю с 
остатками потенциалов и магнитных импульсов, которые доживают в 
условиях отсутствия связи с Мозгом. Инсулин – не просто многооктавный 
катализатор. По командам Мозга в поджелудочной железе происходит 
выработка именно того инсулина, который в данный момент и необходим.  

Для читающих «Вопросы-Ответы» это касается и вопроса – про 
поджелудочную железу. Потенциалы гравитационных частот и магнитных 
импульсов, не поддающиеся контролю со стороны Мозга, являются «атомной 
бомбой», ТРАНСМУТИРУЮЩЕЙ живую клетку в направлении, не 
предусмотренном Программой развития и мутации. На первом этапе в клетке 
происходит изменение средней точки, затем вступает в силу закон 
минимизации по альбедо, что соответствует превышению нормы 
потенциалов, для Мозга формируются сигналы SOS. 

Мозг начинает изменять функции трактов доставки, меняя потенциалы 
частот почек, поджелудочной железы и т.д. Наступает 
автоколебательный (не управляемый) процесс, который и принято 
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называть либо сахарным диабетом, либо гемофилией (как кому из 
медиков удобней). 

 
47. ВОПРОС 

Будет ли осуществлена публикация глав из книги Н.В. Левашова 
«Законы целительства»? Или уже безвозвратно потеряна информация? 
ОТВЕТ: 

Не думаю, что информация – потеряна. 
ИНФОРМАЦИЮ – потерять НЕвозможно. 
На то она и информация. Надеюсь, что в 
скором времени ВСЁ ВСТАНЕТ НА СВОИ 
МЕСТА. Даже уверен в этом. 

 
48. ВОПРОС  

Какая сущность входит в тело при 
искусственном оплодотворении?!  
ОТВЕТ: 

ЭТО ХОРОШИЙ ВОПРОС. Я по этому 
поводу скоро напишу подробную статью. А 
пока разберитесь в самом вопросе (процессе) 
искусственного оплодотворения. Как оно 
происходит? (сам механизм этого процесса), 
потом прочитайте у Н.В. Левашова – как и 
почему происходит «ЭНЕРГЕТИЧЕСКИЙ 
всплеск» при зачатии (нормальном), и каким и для КОГО это является 
«сигналом». Ну и закончить можно А.М. Хатыбовым – какой потенциал 
несёт сперматозоид в начальной стадии оплодотворения яйцеклетки. Так что 
у Вас два варианта – либо ждите статью, либо сами и с лопатой 
познания...! 

 
49. ВОПРОС 

Во время сентябрьского полнолуния находился в Карелии и наблюдал 
очень интересное явление, а именно: 9 сентября – вечером (после 23:00) 
наблюдал голографическую проекцию в пространстве (расстояние до 
проекции по прямой не более 50 метров), суть которой – проецировался в 
пространстве жёлтый экран (на уровне Земли, приблизительно 5м*3м) с 

Качественные барьеры          
Земли 
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отображением в нём человекоподобных гуманоидов. Наблюдал не один. То 
же самое наблюдалось 11 сентября.  

Обмениваясь впечатлениями об увиденном с наблюдавшими, самое 
распространённое мнение – «какая-то чертовщина». 

P.S. Наблюдая это всё – желание подойти к проекции ближе – не 
возникло.  

Какой комментарий на это можно получить с точки зрения «Дилетанта 
от науки». 
ОТВЕТ:  

Комментирую с точки зрения «Дилетанта от науки» – Есть хорошая 
поговорка: «Не верь глазам своим…».  

Второе, это действо, которое наблюдалось, и не только Вами – 
НИКАКОГО ОТНОШЕНИЯ к прошедшим НОВОЛУНИЯМ не имеет.  

Третье, В Карелии сейчас много интересного ПРОИСХОДИТ и 
ПРОИСХОДИТЬ будет. Начиная от погоды, которая почему-то НЕ 
СООТВЕТСТВУЕТ многолетним наблюдениям ГидроМетЦентра, и 
кончая «Всякой подобной чертовщиной»! Гуманоиды – не планировали 
своего появления, это точно. ВСЁ это связано сегодня с так называемыми 
процессами «восстановления территорий и системы жизнеобеспечения 
Человека». Более сказать не могу, и не потому, что «Дилетант» не знает, а 
потому что – время НЕ ПРИШЛО. 

 
50. ВОПРОС  

У меня вопрос по поводу строительных материалов, которые будут 
использоваться в будущем: бетон и сталь начнут разрушаться в ближайшие 
годы? Останутся ли без изменений дерево и природные камни? Из чего 
нужно строить сейчас? 
ОТВЕТ: 

Бетон и сталь – будут разрушаться, несомненно, потому что они 
созданы в соответствии с «Таблицей Менделеева». Но не нужно забывать, 
что в Индии есть столб из железа, которому более 20 тыс. лет. И он не 
ржавеет и не разрушится. Но нужно сначала научиться это железо получать. 
А сейчас, если это касается собственного дома, дачного домика – естественно 
дерево. Только оно сегодня экологически не вредно и долговечно. Но и это 
тоже – тема отдельного и долгого разговора. 

 
51. ВОПРОС  
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В процессе свершения интервентского вмешательства Эбровская 
Система изменила такт времени и вменила свой эталон такта колебания 
зарядов по граням энергетических решеток, равный Т эталонное 
= 1,0007 сек., относительно которого и была вменена модель времени 
60 х 60 х 24 со всеми соответствующими временными привязками, в том 
числе и вращение Земли вокруг своей оси. 

2012.12.24 в 01.15 контроль и поддержание такта колебаний (1,0007 
сек.) от старой Системы Управления отключено. 

С 2012.12.25 в 01.15 включён новый контроль и поддержание такта 
колебаний (1,008 сек.), которое и является истинным воссозданным временем 
Земли на её первом этапе цивилизационного развития. 

Вопрос: когда и как будет осуществлён перевод на новый такт 
времени? Каков он будет? 
ОТВЕТ: 

А кто Вам сказал, что переход не осуществляется? Это не может быть 
мгновенно. Это требует времени и, главное, адаптации к этому всего живого 
через Систему Жизнеобеспечения. Иначе может получиться, как с 
динозаврами. 

Ну а каким он «становится» – неужели не видите, хотя бы по 
поведению людей, Вас окружающих, тех, кого часто показывают по ТВ и 
тех, кого Вы видите повседневно. Смотрите и наблюдайте внимательно и 
сами выводы делайте. 

 
52. ВОПРОС  

«… просто религия ныне – это уже атавизм, а новая «научная религия» 
в гармонии с новым состоянием Разума – это часть из целого ряда 
инструментов управления на более высоком уровне, чем в прошлых 
программных процессах. Этим инструментом может и должна обязательно 
обладать Россия» http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729  

Вопрос – публична ли на сегодняшний день новая «научная религия» в 
гармонии с новым состоянием Разума? Возможно, ли с ней познакомиться? 
ОТВЕТ: 

Нет, не публична, потому что это длительный процесс во времени. 
Процессы идут, и идут на Ваших глазах. Вопрос в принципе сформулирован 
некорректно. Всё, что связано с религией, её трансформацией относительно 
происходящих процессов – это крайне болезненный (сегодня) и очень 
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непростой вопрос. В Первой и Второй Стратегии он «представлен» именно 
в том объёме, в котором сегодня и может быть публичным. 

 
53. ВОПРОС 

По Н.В. Левашову предпосылками для свержения власти в 1917 г. 
являлись: 

 создание искусственного продовольственного дефицита; 
 обрушение финансовой системы; 
 вброс в народные массы привлекательной идеи (земля крестьянам, 

заводы рабочим). 
В 1991 г. свержение власти происходило по такому же сценарию. 
Сейчас, судя по всему, начал опять осуществляться этот же сценарий. 

От поставок продовольствия из Европы мы отказались, с других частей света 
возить дороже. 

Центробанк продолжает деструктивную денежную политику, а в массы 
вбрасывается идея девальвации рубля, как якобы спасение отечественного 
производителя. Центробанк объявил с нового года о свободном валютном 
коридоре. 

Если Кремль предаст НовоРоссию, плюс недовольство коррупцией и 
властью в целом, может привести к народным волнениям.  

Вопрос: Неужели у нас вновь будет государственный переворот или 
«выстрел будет произведен вхолостую»? 
ОТВЕТ: 

Чисто «по-Человечески» Ваша обезпокоенность понятна. Но мы, 
Русские, всегда надеялись только на себя. Если я ВАМ сейчас скажу что Вы 
делаете неправильные выводы из того что происходит на Ваших глазах – Вы, 
наверное, мне не поверите. И это Ваше право. Но, Вы привыкли делать 
выводы из той информации, которую Вы получили. И получили без ТРУДА. 
Поверхностную информацию. Этого НЕДОСТАТОЧНО, чтобы делать 
СЕРЬЁЗНЫЕ ВЫВОДЫ о происходящем. Вы очень НЕВНИМАТЕЛЬНО 
отнеслись и к той информации, которую получили из книг Н. Левашова. А 
это уже – плохо. И вот ещё что – нужно понимать, что «сломать» и 
переделать то, что было сделано и делалось не одну тысячу лет, чтобы 
ПРИВЕСТИ нас к такому существованию, в котором мы сегодня находимся, 
в одночасье НЕВОЗМОЖНО. Всё, что Вы описали – ЭТО ПРОЦЕСС 
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ПРИВЕДЕНИЯ всего, НАШЕГО и ЗЕМЛИ В ТОМ ЧИСЛЕ, в 
НОРМАЛЬНОЕ, родное состояние.  

 
54. ВОПРОС 

С какой целью Даниилу Андрееву была дана информация, вылившаяся в 
«Розу мира»? Судя по финалу, там старая программа освещается?  

Как Вы к этому тексту относитесь? И к самому автору? 
ОТВЕТ: 

К тексту относитесь спокойно и к Даниилу Андрееву – тоже. Я 
думаю, что информация была «дана» с целью того, чтобы ВЫ, например, её 
прочитали. А далее – на Ваше усмотрение.  

 
55. ВОПРОС 

В Исламе в Коране 21:104-105 написано: 
104. В день этот свернём Мы небо, как сворачивают свитки с 

письменами; вновь воплотим Мы творения согласно обещанию Нашему.  
Воистину, выполняем Мы [обещания Собственные]. 
105. Уже предначертали Мы Псалмы, после того как изрекли [людям] 

заветы прежние, что достанется земля в наследство рабам моим праведным. 
Это что в давние времена было предвидение изменений в атмосферных 

решётках? Слово «рабы» смущает… И кто здесь «Мы»?  
ОТВЕТ:  

То, что Вы привели 
выдержку из Корана ВНЕ текста 
сопровождения (т.е. Суры до и 
Суры после), говорит о том, что 
Вы Коран ПРОСМАТРИВАЛИ 
и даже не читали. 
Соответствующий вывод – Вы по 
вере не мусульманин (ка). Для 
того чтобы Вы сами ответили на 
этот вопрос – я рекомендую 
ВАМ найти ответы на вопросы – 
почему Мусульманство – самая молодая религия. Кто и как «написал» 
Коран. Ну а что касается ПРЕДВИДЕНИЯ изменений, да ещё в 
атмосферных решётках – это некий плод Вашей Фантазии. Предвидение там 
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есть. И оно было ПРАВИЛЬНЫМ, до определённого времени. А вот почему 
– БЫЛО – это уже вопрос к ВАМ. Тогда и станет понятно про «решётки». 

 
56. ВОПРОС 

Если в голове звенит: звук разной частоты и длительности, это связано 
с трансляцией?  
ОТВЕТ: 

Это может быть связано и с трансляцией радиостанции «Маяк», и с 
неумеренным просмотром телепередач, особенно передачи «ЖИТЬ 
ЗДОРОВО». Это связано и с состоянием Вашего Мозга (с его присутствием 
или отсутствием). Это может быть связано с множеством факторов. Вопрос 
нужно было бы задавать более конкретизированный.  

 
57. ВОПРОС 

Ваш Путь к ЗНАНИЯМ!!! Как Вы познакомились с Н.В. Левашовым, с 
чего всё началось? С каких книг начали постижение знаний Николая 
Викторовича? Всё ли получилось познать? Как научились 
ПРАКТИЧЕСКИ!!! использовать ЗНАНИЯ Николая Викторовича? 
ОТВЕТ:  

Об этом я напишу книгу, которая будет продолжением третьего тома 
Н. Левашова «Зеркало моей души». Я говорил, что этот том будет 
ДОПИСАН. Мы много раз говорили с Николаем Викторовичем 
относительно «стартовой» Книги из ЕГО ТРУДОВ. Я считаю, что ЭТО – 
«ПОСЛЕДНЕЕ ОБРАЩЕНИЕ К ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ», а затем – «Зеркало 
моей Души».  

Далее – ВСЁ ПОЗНАТЬ НЕВОЗМОЖНО. Здесь первично – 
СТРЕМЛЕНИЕ в познании. А этот процесс НЕПРЕРЫВЕН. Относительно 
знаний, наверное, в сотый раз говорю и пишу – ИСПОЛЬЗОВАТЬ 
ЗНАНИЯ Н. ЛЕВАШОВА – НЕВОЗМОЖНО! Это ЕГО ЗНАНИЯ и более 
НИКОГО! ИСПОЛЬЗОВАТЬ, можно (и нужно) ТОЛЬКО СВОИ 
ЗНАНИЯ! Когда ты читаешь и ПОЗНАЁШЬ ТРУДЫ Н. ЛЕВАШОВА, 
оставленные нам в виде книг, фильмов, технологий и т.п., ты приобретаешь 
ЗНАНИЯ, которые становятся ТВОИМИ. И ТОЛЬКО ТОГДА эти знания 
могут быть ПРИМЕНЕНЫ ТОБОЙ. Но нельзя «зацикливаться» только на 
изучении и ПОЗНАНИИ трудов Н. Левашова, потому что эти его ТРУДЫ – 
это АЗБУКА НОВОЙ НАУКИ. ЭТО ИНСТРУМЕНТ для ПОНИМАНИЯ. 
Без этого инструмента – практически невозможно двигаться в 
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ПРАВИЛЬНОМ НАПРАВЛЕНИИ. И, как пример, понять и познать труды 
– А. Хатыбова и других.  

 
58. ВОПРОС 

Какие дальнейшие планы, задумки Ваши, «РНТО» (если это 
возможно)? 
ОТВЕТ:  

Планов и «задумок» очень много. Но правильно будет «довести до 
совершенства» то, что мы УЖЕ СДЕЛАЛИ публичным. А время подскажет 
– что нужно «внедрять» сегодня, а что пока – придержать. 

 
59. ВОПРОС 

Считаете ли Вы, что именно благодаря Геному Русов удалось 
противостоять и значительно ослабить влияние интервентской системы 
управления? 
ОТВЕТ:  

Если бы «захватчикам» удалось познать четвёртый кодон ДНК клетки 
именно тех, кто жил на этой ЗЕМЛЕ до вторжения, сейчас бы этого 
разговора НЕ БЫЛО. Этого не произошло. И не произошло именно из-за 
этого. Поэтому, в (из)тории всё время «появлялись» люди, которые 
СПОСОБНЫ БЫЛИ ПРОТИВОСТОЯТЬ тому, что происходило. И у Н. 
Левашова и у А. Хатыбова 
и в других источниках – всё это есть. 
 
60. ВОПРОС 

С вступлением в силу Родной СУЗ развитие творческих и 
созидательных способностей, в том числе, выход на уровень Творения и т.д., 
надо полагать, будет всячески приветствоваться, и поддерживаться СУЗ? За 
дерзновение Знать и Мочь уже не будут жёстко наказывать?  
ОТВЕТ:  

Никто и ничто ВАМ сегодня не мешает этим «заниматься». Теперь всё 
только от Вас зависит. Здесь, только хочу заметить, и НЕ ТОЛЬКО ДЛЯ 
ВАС, но и для многих, что СУЗ – это НЕКИЙ «ИНСТРУМЕНТ», для 
простоты – «компьютер», который на сегодняшний день претерпел 
незначительные изменения, как Система. Практически – это 
«КОМПЬЮТЕР», который работал последние 2000 лет. Сейчас МЕНЯТЬ 
ЭТОТ «компьютер» нельзя. Из этого «Компьютера» изъяты СТАРЫЕ 
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ПРОГРАММЫ (все!) и «ВСТАВЛЕНЫ» НОВЫЕ ПРОГРАММЫ (пока 
ещё НЕ ВСЕ!), которые и начали «менять» (безнасильственно и с малым 
уроном) всё, что связано с жизнеобеспечением и жизнедеятельностью людей. 
То же самое относится и к системам КОНТРОЛЯ. Ну а выйти НА 
УРОВЕНЬ ТВОРЕНИЯ – Вам это НЕ ПОМЕШАЕТ! 
 

 
 
61. ВОПРОС 

Как известно из прошлого, такие Люди как Радомир, Магдалина, 
Катары, да и даже Никола Тесла, Николай Левашов и Светлана – 
уничтожались именно через людей. Надо полагать, старой СУЗ они очень не 
нравились. Почему именно через людей, а не, допустим, в подходящем месте 
возникает «объект 400» и все дела? Или просто – СУЗ отключает их и всё?  
ОТВЕТ:  

Не нужно всё сваливать в одну «кучу» и упрощать. Н. Левашов – это не 
Н. Тесла и не Радомир. Каждый из этих «людей» выполнял своё 
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ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. Каждый из них – был «уничтожен» по-своему. Но, 
уничтожались они не через людей, а через НЕЛЮДЕЙ. А с «объектом 400» 
разберитесь сами. Они не для этого предназначены были. 

 
62. ВОПРОС 
       Существующая компьютерная техника, в частности, мониторы всех 
девайсов, портят зрение. Реально ли при существующих цифровых 
технологиях сделать монитор, улучшающий зрение или будем ждать 
внедрения других технологий? 
ОТВЕТ: 

Комплекс «СветЛ» рядом с монитором поставьте, и со зрением всё 
будет в порядке. Цифровые Технологии – это последнее «изобретение» для 
зомбирования и уничтожения (медленного) людей.  

 
63. ВОПРОС 

Есть такой вопрос: а «Правительство» вообще в курсе, что произошла 
смена СУЗ? Такое впечатление, что они и не собираются управлять по 
Законам Правил, и всё, что люди получают в виде зарплаты с уже 
удержанными налогами – «Правительство» изощрённо старается забрать 
обратно. Вот и налог на недвижимость с 2015 года уже прямо говорят – будет 
точно. Создаётся впечатление, что они вообще боятся не принять какой-либо 
антисоциальный закон. 
ОТВЕТ:  

Я не знаю, что они там знают, я знаю, что более 80 процентов из 
них, плохо выговаривают слово «кукуруза». 

 
64. ВОПРОС  

…будет звучать «немного» эмоционально, причина думаю, будет 
понятна. Я «стал отцом» не более чем два месяца назад. Выделил «стал 
отцом», потому что у меня уже есть ребенок, и я являюсь для него 
биологическим отцом, но не отцом в жизни. Стать отцом для меня значит не 
просто мы «родили» сына. Это очень важно для каждого мужчины, если он 
таковым является – принять собственного ребенка в этом мире, чтобы руки 
отца были первыми, которые обнимут «пришедшего». Также на отца 
возложено, в моем понимании, очень большая ответственность за ребенка и 
за мать. Он стена и крепость для них. Тот, кто убережет и защитит, накормит 
и т.д. Для меня это выражено в образе Забота.  
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Мы уже столкнулись с не людьми в виде некоторых мелких чинуш, как 
в поликлинике, так и в милиции, деятельность которых полностью 
направлена на увеличении страха у родителей за своих детей. Они 
направлены только на разрушение семей, как бы ни прикрывались 
определёнными лозунгами. Как говориться, факты упрямая вещь.  

Мне не составило труда найти информацию о, так называемой, 
Ювеналке. Понимаю, что пузырь раздут, понимаю, что твари, которые 
занимаются отъёмом детей у родителей, слова против сказать не могут, 
действуют как бандиты, прикрываясь погонами, резиновыми законами, в 
которых трактовки за последнее время стали столь мутными, что явно и 
понятно для чего или кого они принимаются.  

Общественное мнение, да они плевать на него хотели. С учётом того, 
как принимаются эти законы, как оперируют цифрами, которые взяты из 
«задницы», для себя я определился с поступательным движением на этой 
войне, именно войне и никак иначе, со всеми вытекающими из этого 
понятиями. 

Вопрос могу сформулировать следующим образом: Всё что происходит 
– это ужасно, что касательно этой темы, не говоря о других вещах. Что будет 
дальше? Будут принимать подобные законы? Будет наращиваться 
деятельность этих тварей, которую, как ни, кстати, оплачивают сами люди, 
платя налоги? Ведь должно же хоть что-то включиться или выключиться в 
башках этих нелюдей. А без законодательной поддержки это решить гораздо 
проще, не прибегая к крайним мерам.  
ОТВЕТ:  

Уже одно то, что Вы это понимаете и говорит о том, что их система 
уже терпит крах, это реальное изменение и движение вперёд. Нужно просто 
самому ничего не бояться и вести себя с ними так, как они того заслуживают. 
И примеров этому – уже масса… Все изменения происходят на Ваших 
глазах. Другое дело – способны Вы видеть это или нет. А будущее наше и 
Вашего ребёнка – ОНО УЖЕ ПРЕКРАСНО и не сомневайтесь. 

 
65. ВОПРОС  

Авария с французским 
самолетом во «Внуково» – это 
спланированная акция или 
трагическая случайность? 
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ОТВЕТ:  
Я всегда говорю то, что знаю и то, в чем уверен. Предсказаниями и 

домыслами не занимаюсь. У меня самого есть вопросы, такие как: 
«…слева по ходу движения (взлёта) самолета Falcon 50 по пересекающей 
ВПП двигался снегоуборщик, но внимание летчиков он не привлек, так как 
не создавал опасности, в противном случае французы немедленно бы 
прекратили взлет. Точку невозврата они еще не прошли, ведь на весь разбег 
было затрачено 28 секунд, следовательно, скорость самолета в этот момент 
была в районе 100 км/час. Далее, В МЕСТЕ пересечения двух ВПП, а это 
примерно 1000 метров от начала разбега самолёта, когда он набрал взлётную 
скорость и оторвался от земли, произошло касание плоскости крыла 
самолёта о снегоуборщик, который немыслимым образом оказался на пути 
взлетающего борта, хотя 14 секунд ранее, с точки зрения пилотов, это было 
невозможно. 

После этого касания плоскости крыла, Falcon 50, вместо того, чтобы 
отклонится влево от своего курса, стал резко уходить вправо и, 
перевернувшись, упал на землю шасси вверх. 

Длина разбега Falcon 50 составляет 1437 метров, но в этом случае 
самолёт взлетел раньше, то есть пилоты явно торопились быстрее взлететь и 
вполне возможно с превышением безопасного угла тангажа. Однако не это 
стало причиной сваливания самолёта в правый крен и переворачивания в 
воздухе, а также – не столкновение левой плоскостью со снегоуборщиком, у 
которого даже не повреждена кабина и всё остекление на месте. Как 
снегоуборщик мог оказаться на пути взлетающего самолёта, если 
ширина ВПП 60 метров, а размах крыльев Falcon 50 Х 18 метров, ведь 
снегоуборщик не находился на полосе самолёта, но совершал свои действия 
на пересекающей полосе, не доезжая до крестовины двух ВПП? И почему 
пилоты Falcon 50 больше не проронили ни слова после 14 секунды взлета, 
когда зафиксировали снегоуборщик? Далее – выводы за ВАМИ.  

 
66. ВОПРОС 

Как можно научиться управлять Эмоциями? 
ОТВЕТ:  

В интернете Вы найдите множество советов. И они вполне 
справедливы, но лучше в спокойной обстановке ПРОЧИТАТЬ (перечитать) 
«Зеркало моей души» Н. Левашова. 
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67. ВОПРОС 
С чем связано употребление табака в нынешнее переходное время? 

Наблюдаются случаи, когда некурящие люди недавно вдруг начали курить. 
Есть информация о том, что в табаке содержатся некоторые вещества, 
которые организму пока что более неоткуда получить. Что это за вещества в 
сигаретах, которые могут быть необходимы организму? Кроме того, была 
информация о том, что в октябре-ноябре многие курильщики бросят курить. 
Можете ли Вы немного прокомментировать этот момент? 
ОТВЕТ: 

Употребление табака или его неупотребление, связано только с 
выбором Человека. То, что это ВРЕДНО – не нужно и доказывать. Самый 
большой вред наносит бумага, в которую «завёрнута» сигарета. Второе – 
доживем до конца ноября и посмотрим! Но лучше всего – пусть люди сами 
решают за себя и для себя.  

 
68. ВОПРОС 

Почему на сайте Сальваторе в написании А.М. Хатыбов в скобках 
указана фамилия Морозов? 
ОТВЕТ: 

Я уже отвечал на этот вопрос. Фамилия Морозов – это фамилия его 
отца  и никакого отношения не имеет к Н. Морозову.  

 
69. ВОПРОС 

Что делать, чтобы всегда Везло и сопутствовала Удача? 
ОТВЕТ:  

1. ИМЕТЬ ГОЛОВУ и 2. Иногда – «включать» Мозг! 
 

70. ВОПРОС 
Почему на Вашей страничке в ВК размещаемая Вами информация 

всегда дважды публикуется? https://vk.com/lodka369 
ОТВЕТ: 

Не знаю. Наверное, чтобы НЕ ПРОПАДАЛА. Или потому, что в ЖЖ 
настроен кросспостинг на Вконтакт. 
71. ВОПРОС 

Как родная СУЗ будет относиться к Воинам, отнявшим чужую жизнь 
ради спасения своей страны? Или ради спасения своей жизни? У Николая 
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Викторовича и у Светланы говорится, что ранее эти люди всё равно 
обрекались на муки в астрале…  
ОТВЕТ:  

Я уже относительно «родной» СУЗ и СУЗ вообще, ответил. СУЗ к 
воинам не относится НИКАК! Она – НЕ БОГ и тем более – не судья. Я не 
хочу отвечать на этот вопрос. Рекомендую перечитать Вам Н. Левашова, уж 
тем более – Вы на него сослались. Не перечитаете – сами в Астрале можете 
оказаться.  

 
72. ВОПРОС 

По современным данным мозг человека имеет 86 миллиардов 
нейронов, а Николай Викторович писал про 14 миллиардов. Почему такое 
громадное несоответствие? У меня неточные данные? 
ОТВЕТ:  

Вы прочитайте ПРАВИЛЬНО, что по этому поводу написано у 
Н. Левашова, если это для Вас имеет принципиальное значение. Или 
считайте просто, что мозг Человека имеет очень МНОГО нейронов. 

 
73. ВОПРОС 

Каким образом при делении клетки рядом с основной Сущностью 
клетки появляется абсолютно такая же проекция? Почему Сущность клетки 
не изменилась, если органеллы разделились по полюсам? 
ОТВЕТ:  

Абсолютно такие же проекции появляются только у однотипных 
клеток (клетки одних органов, отличны от клеток других органов). Всё, что 
связано с органеллами клетки, на мой взгляд, доступно для понимания вот 
здесь – http://sbio.info/page.php?id=17, если конечно, есть желание познать. 
Ну, а после прочтения этого материала и понимания, о чем идёт речь – 
вернитесь к работам А. Хатыбова.  

 
74. ВОПРОС 

Вопросы по ОФЧ, часть 1 
«Если генетически не подготовлены биологические структуры, значит 

необходимо увеличить плотность информационного пространства с тем, 
чтобы в достаточно короткое время приступить к реализации Программы для 
новых целей». Что значит «увеличить плотность информационного 
пространства (ИП)»? Я так понял, что ИП это, в переложении на теорию 
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Николая Левашова, уровни Земли – эфирный, астральный и т.д. Может с 
некоторыми нюансами, но тем не менее. Что же значит увеличение их 
плотности? Увеличение концентрации структур уровня? 
ОТВЕТ:  

Информационное пространство было описано неоднократно и в статьях 
«Знания от Na_чала», и у А. Хатыбова. Был и ряд статей авторов «РНТО». 
Нужно быть внимательнее. Если коротко: атом существует или сформирован 
так, что представляет собой структуру информационного пространства. Если 
плотность пространства повысить, то происходит преобразование атома, его 
трансформация, ведущая к исчезновению одного вещества и появлению 
другого. Реакции синтеза и распада всегда происходят одновременно. У 
Н. Левашова это описано детально на примере расщепления ФПВ в области 
деформации, создаваемой молекулой РНК и ДНК. Мерность увеличивается – 
преобразование происходит интенсивнее. 

 
75. ВОПРОС 

Количество Информационных пространств (ИП) – 18 не совпадает с 
количеством Сфер Земли со всеми промежуточными качественными 
барьерами – 15 (без учёта физически плотной материи). Что я не учитываю? 
(При условии правильности понимания аналогии ИП – сферы Земли). 
ОТВЕТ:  

Действительно, количество сфер не совпадает с количеством 
информационных пространств. А почему должно? Если рассматривать 
только ФП сферу, то мы имеем целый диапазон мерности внутри только 
одного качественного перепада мерности, который Н. Левашов условно 
обозначил как коэффициент мерности. Поэтому существуют так называемые, 
агрегатные состояния вещества внутри одной сферы.  

 
76. ВОПРОС 

В ОФЧ-1 приведена аналогия создания информационного пространства 
по принципу плетения пауком паутины и «высасывания информации» у мух, 
пересекающих Космос. Опираясь на теорию образования Планеты 
Н.В. Левашова можно сказать, что все уровни Планеты образуются за счёт 
лавин первичных материй (ПМ) угодивших в деформацию пространства. 
Допустим Система («паук») задаёт конкретные конфигурации деформации 
пространства в строго заданных зонах. Почему аналогия паутины? Система 
задала конфигурацию искривления – попала материя – образовалось тело 
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земли определённой структуры и качества. Далее по «мухам». Что конкретно 
здесь имеется в виду? НЛО? Астероиды? Сущности? И по какому принципу 
система «высасывает» информацию? Планетарные уровни уже 
сформированы, какую информацию по этим уровням распространяют? 
ОТВЕТ:  

Про лавины у Н. Левашова не встречал. Существование потоков ПМ в 
силу неоднородности самого пространства и направления перепада мерности 
имеется. Предлагаю ВАМ в качестве познания представить себе, что эти 
потоки собой представляют, чем могут отличаться и на что походить. Как 
происходит впитывание информации представить легко, по аналогии со 
структурами мозга, которые воспринимают только ту информацию, с 
которой совмещены качественно. Ну и не забывайте, что подобное 
притягивает подобное. И систему сообщающихся сосудов тоже никто не 
отменял. Наверное, уже нужно понять, что планетарные уровни 
представляют собой конструкцию решеток, а не разлитую в пространстве 
«жидкость». 

 
77. ВОПРОС 

Вопросы по «Неоднородной Вселенной» 
При (ΔL12-bγ2)<0 происходит синтез материй типа мерности L2. Это 

справедливо только при условии, что |L12-bγ2|→0?  
ОТВЕТ:  

Это справедливо при полном вопросе с ВАШИМ пояснением 
приведённых символов. Тогда ВЫ поймёте Ответ, а может и сами на него 
сразу же и ответите. 

 
78. ВОПРОС 

Если и |L12-bγ2| и |L12-aγ2| не стремятся к нулю, тогда материи обоих 
типов мерностей не распадаются? Обязательно ли в зоне смыкания 
матричных пространств возникает синтез/распад ПМ одного из типов 
пространств? 
ОТВЕТ:  

Не обязательно. На этом основан Ноль-переход. 
 
79. ВОПРОС 

«В зоне смыкания может возникнуть синтез форм материи какого-
нибудь из двух типов мерностей матричных пространств за счёт 
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расщепления материй другого типа. При этом синтезе может поглощаться 
материя промежуточного типа мерности, и выделяется материя 
промежуточного типа». О каком таком промежуточном типе материи здесь 
идёт речь? Откуда она взялась и каковы условия её возникновения? 
Насколько я понял, в книге даны только условия распада материи и её 
синтеза применительно к конкретным двум рассматриваемым 
пространствам.  
ОТВЕТ:  

Если книгу читать с самого начала, то следует обращать внимание на 
такие важные моменты, как то, что «существует бесконечное число форм 
первичных материй» и что наше пространство сформировано ПМ одного 
коэффициента квантования. То, что не может квантовать пространство 
одного типа ПМ, находится в «избытке», но при этом никуда не исчезает, 
формируя как раз тот самый материальный фундамент пространства с 
постоянно изменяющимися свойствами и качествами. При этом в зонах 
деформации и могут сливаться 
или распадаться материи другого, 
промежуточного типа. Пример: 
кубики одного размера и кубики 
чуть меньше или чуть больше. 
Далее складывайте сами. 

 
80. ВОПРОС 

В зоне смыкания может 
возникнуть синтез форм материи 
какого-нибудь из двух типов 
мерностей матричных 
пространств». Если условия для 
синтеза складываются для 
пространства-вселенной из 5 ПМ 
то, какие конкретно вселенной из 
5 ПМ то, какие конкретно 
материи будут синтезироваться? 
Условно, А? В? С? D? E? Почему 
именно они? В каком соотношении?  
ОТВЕТ:  

Формирование гибридной материи 
ABC 
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А давайте назовём эти ПМ Ваня, Петя, Вася, Даша и Маша. Их можно 
выстроить по порядку, можно перемешать и делать множество перестановок, 
но все они – люди. Если мы к ним добавим Жучку, то возникнет явное 
несоответствие, и Жучка всегда будет выпадать из этой компании, потому 
что она – собака. А синтезируется всегда гибридная форма материй только из 
форм одинакового коэффициента квантования, но при этом и Вася, и Петя не 
теряют своей индивидуальности. 

 
81. ВОПРОС 

Почему избыток материи в зоне смыкания матричного пространства 
приводит к супервзрыву? Ну, накопилось столько материи, что она уже 
мешает втеканию. Ну и висит просто сгусток материи, почему он должен 
взорваться? Потому что качественный барьер, обусловленный параметрами 
пространства, исчезает из-за вторичной деформации первичными 
материями? 
ОТВЕТ:  

Коротко можно сказать – ДА. Но это не даст понимания. Поэтому для 
примера Николай Левашов приводил яму. Её можно залить водой, засыпать 
песком или щебнем. Или залить бетоном. В каком случае воздействие 
наполнителя оказывается больше на саму яму? Чем плотнее вещество, 
образовавшееся в зоне деформации, тем сильнее оно влияет на мерность 
пространства, окружающего эту яму, что приводит к неравновесию и 
разрыву «ямы». То есть, 
разрушается сама деформация, и 
мерность пространства стремится 
уравновесить «перекос», лишняя 
материя сбрасывается, и всё 
возвращается в равновесие. Так 
дважды гибла наша Вселенная... 

 
82. ВОПРОС 

Если абстрагироваться от 
формулы вычисления количества 
пространств-вселенных в 
зависимости от количества ПМ, то 
какие возможны комбинации из 4-х ПМ? Учитывая их последовательное 
слияние при изменении мерности на определённую величину? АВ, ВС,CD, 

Взрыв сверхновой 
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ABC, BCD, ABCD. А ещё какая? Должно быть 7 согласно книге. Не 
укладывается в голове принцип перестановки первичных материй. Насколько 
я понял, слияние происходит в первую очередь у материй, имеющих 
наиболее близкие качества, через материю синтез «перепрыгнуть» не может. 
ОТВЕТ:  

Н.Левашов никогда не «лил воды» в свои книги. Если он дал образ про 
одинаковые кубики, то это не просто его прихоть, а максимальная передача 
образа. Как распределены, слои, в таком порядке кубики и «падают в яму». 
Остальное рекомендую освоить самостоятельно. Образное мышление 
развивает мозг. 

 
83. ВОПРОС 

Почему ширина канала между вселенными имеет такую жёсткую 
привязку к звезде? Николай Викторович говорил, что первичные материи 
перетекают вокруг звезды тоже. А получается, что звезда уменьшилась после 
взрыва, и канал сузился. Это потому? что ширина канала при уменьшении 
собственной мерности звезды поддерживается вторичной деформацией 
звезды? А после взрыва масса уменьшается, и канал сужается, да? 
ОТВЕТ:  

Отвечу вопросом на вопрос: а почему один атом создает минимальный 
канал, а другой – максимальный? От чего это зависит? Вероятно, тут следует 
вернуться к ответам на вопросы (75-77 и 82) Поэтому в физике существует 
понятие «критическая масса». Сброс лишней массы уменьшает деформацию 
и, соответственно, сужается канал. От количества инерционной массы звёзды 
делятся на звёзды-гиганты, карлики, нейтронные и «черные дыры». 

 
84. ВОПРОС 

Почему после взрыва сверхновой мерность окружающего звезду 
пространства уменьшается? Мерность зоны смыкания поддерживается за 
счёт массы звезды? 
ОТВЕТ:  

Устойчивость поддерживается равновесием мерности пространства и 
мерности гибридной материи. Остальное описано выше. 

 
 

85. ВОПРОС 
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Николай Викторович при описании образования планетарных систем 
писал про «кубики другого размера» и что «картинки из них» не оказывают 
практически никакого влияния на нашу вселенную. Означает ли это, что 
между вселенными с мерностью L7 и L8, к примеру, может лежать вселенная 
абсолютно другого качественного состава? Или в нашем матричном 
пространстве невозможно наличие материй иного коэффициента 
квантования, а значит, и вселенных из них? 
ОТВЕТ: 

На этот вопрос был дан выше. 
 

86. ВОПРОС 
Гибридная материя заполняет появившуюся неоднородность до 

полного восстановления изначальной мерности. Тогда почему возникает 
совокупное влияние образовавшихся вселенных настолько сильное, что ещё 
дополнительно материи начинают сливаться?  
ОТВЕТ:  

Вопрос составлен некорректно. Причин может быть много. Нужно 
рассматривать пространство, всегда учитывая все внешние параметры и его 
внутренние флуктуации. Как на уровне микро – так и на уровне 
макрокосмоса. Немного о причинах нарушения этого равновесия было 
сказано выше. Можно добавить, что при определённых условиях масса 
гибридной материи может превысить критическое воздействие на общее 
пространство, создавая дополнительную деформацию, или прогиб, где могут 
слиться дополнительно материи промежуточного типа. 

 
87. ВОПРОС 

Почему зона контакта 
атомов в районе 
электронных орбиталей 
делает возможной 
устойчивую связь, которая 
делает возможным 
образование 
кристаллической решётки? 
ОТВЕТ: 

Снимок атома водорода 
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Потому что в этой зоне возникает зона деформации, создающая 
условия для постоянной материализации вещества, которое мы называем 
электроном. Тогда возникает другой вопрос: а что создаёт условия для 
возникновения этой зоны деформации? И ответ дан ранее – плотность 
информационного пространства. 

 
88. ВОПРОС 

Николай Викторович писал, что при излучении фотона электрон 
перескакивает на нижележащую орбиту, при поглощении – на 
вышележащую. Разве фотон создаёт градиент к ядру или от ядра? Создание 
условий для материализации на другой орбите я понимаю, а причину 
непосредственно перескакивания нет. 
ОТВЕТ:  

О том, что электрон «перескакивает» пишут воспитанники «лошадиной 
грамоты», Н. Левашов только опирается на общепринятые понятия, чтобы 
дать понимание, а не повторение безсмысленных утверждений. При 
поглощении фотона атом меняет собственную мерность, а, следовательно, 
деформация мерности пространства, которое создаёт ядро, становится 
больше, поэтому электрон исчезает из ближней зоны деформации и 
материализуется дальше от ядра, где «яма» глубже. Вот и всё 
«перескакивание».  

 
89. ВОПРОС 

«...та часть лекарственных препаратов, которая реально могла каким-то 
образом положительно воздействовать на симптомы различных заболеваний 
в своём материальном (инертном) состоянии энергий, как некий сложный 
химический элемент (всё равно отрицательно воздействуя на плоть, как 
токсичное вещество) может быть своей конструкцией энергоинформации, 
как аналог, перенесена на уровень неинерционного состояния энергий 
управляющего характера и в дальнейшем быть передана, как управляющая 
или корректирующая информация, для Мозга (или адресно группе клеток 
аномального состояния) прямоконтактной трансляцией или путём 
применения материальной не агрессивной среды, способной удерживать 
таковую информацию в стабильном состоянии (для примера, вода, 
приведённая в некие особые состояния или что-то иное). Само применение 
токсичных лекарственных препаратов во внутрь организма уже не 
потребуется!» http://www.salvatorem.ru/?page_id=3140 Ныне применяющиеся 
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гомеопатические лекарственные препараты могут считаться прообразом 
описанных в тексте веществ, используемых для излечения? 
ОТВЕТ: 

Вы правильно понимаете. Вот поэтому гомеопатия и имела такое НЕ 
ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ «развитие». Те, кто «придумал» таблетку – таблеткой НЕ 
ЛЕЧИЛИСЬ и НЕ лечатся. Посмотрите то, что написано, относительно 
гомеопатии в Википедии, придуманной всё теми же, кто хочет, чтобы мы 
меньше знали и больше верили им на слово. Только относительно 
прообраза – я так бы не стал говорить и обобщать. Всё, что связано с 
использованием природных веществ (растения, грибы и т.п.) – несомненно, 
ДА. А всё, что связано с «применением возбудителей заболеваний», но, в 
малых дозах – конечно же – НЕТ. 

 
90. ВОПРОС 

«Попечительствующим хранителем информационной сути самой 
модельной Конструкции ДНК является сам Мозг, условно названный в сфере 
медицины, как головной, спинной и «брюшной»... – из Монографии – 
«СВЕТЛЫЙ ВЕНИК» Н. Левашова во Второй Упреждающей... Вопрос – где 
можно изучить информацию о «брюшном Мозге»? 
ОТВЕТ: 

Вы очень невнимательны к тексту. В самом тексте «кроется ответ». 
И суть его (ответа) в понимании, что такое Мозг, информация и Конструкция 
ДНК. Если Вы обратили внимание слово «брюшной» взято в кавычки. Этим 
говорится и подчёркивается незнание современной медицины во 
взаимодействии, например, Мозга головного и поджелудочной железы или 
печени, которая, как известно, находится под «прикрытием «брюшной 
стенки». Но ещё и преследовалась цель, этим выражением «щёлкнуть по 
носу» современных знатоков от «медицины»! Многие «знатоки» (а читатели 
из этой категории очень внимательны к подобным материалам) занервничали 
очень серьёзно. Как же так? Они не знали что есть, оказывается, и 
«брюшной» Мозг! Но Вы определитесь, что Вам более интересно – 
«брюшной мозг» или всё же модельная конструкция ДНК. 

 
91. ВОПРОС 

Расскажите, пожалуйста, что с «Подарком» Валентине Петровне, мамы 
Н.В. Левашова, деньги на который собирал Клуб Новых Знаний «Дариня» в 
июне 2015 г.  
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ОТВЕТ: 
Насколько мне известно (я поддержал эту идею, потому что посчитал 

её целесообразной), весь замысел этого был именно в выражении своего 
отношения многих участников Клубов (в первую очередь) к матери 
Н. Левашова. Суть ведь не в компьютере, а в том, что участники Клубов 
решили там установить (все книги и все видео Николая). Я посчитал, что 
Валентина Петровна – несомненно, ПРИМЕТ этот дар, именно от многих 
людей, которые хранят память о её сыне, а не от «РНТО», как от 
организации. Мне очень жаль, что НЕКОТОРЫЕ «наблюдатели» по-иному 
поняли этот замысел. Но и в этом тоже нет ничего страшного. Самое главное 
– РЕЗУЛЬТАТ. Вот сайт https://vk.com/topic-77774113_32241138 и все 
могут посмотреть сами. Так что этот подарок будет сделан, как только всё 
будет готово. И Клуб обо всём расскажет сам. 

 
92. ВОПРОС 

Сочи (из статьи А.М. Хатыбова) реконструировался как столица 
Мошиаха СТАРОЙ СУЗ. Каковы планы по статусу города в ближайшей 
перспективе. Есть ли особое «попечительство» над этой территорией? 
ОТВЕТ: 

Мошиах мне по этому поводу «не докладывал»! Что Вы понимаете 
под словом – «особое попечительство»? Есть попечительство, а есть 
особое? К счастью – это сегодня уже «не проходит» даже для Кремлёвских. 
И это не может НЕ РАДОВАТЬ. Есть территория и не наше с ВАМИ дело, 
что и как на ней будет. Если Вы имеете в виду последнее «наводнение», то 
это ТОЛЬКО В ПЛЮС этой территории. Потому что Вы уже должны знать 
– ЧТО ТАКОЕ ВОДА, для чего она концентрируется, где и почему? Вот на 
основании этих знаний и сделайте свой вывод. Посмотрите внимательно, где 
(по территории России) в последнее время, происходило подобное? Кстати, я 
знаю, что недавно, более 20 тысяч евреев в Израиле подали заявления на 
«переезд» к себе на «родину» – в Крым. Наверное, чтобы быть поближе к 
Сочи. 

 
93. ВОПРОС 

Насколько мне известно, А.М. Хатыбов верил в Создателя Всего 
Сущего, а Н.В. Левашов не верил. Фёдор Дмитриевич, как я понимаю, Вы 
верите. Раскройте, пожалуйста, своё понимание Создателя. Благодарю!  
ОТВЕТ: 
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НЕТ, НЕ БУДУ! Потому что и Н. Левашов, и А. Хатыбов, и 
Б. Маков, и Ваш покорный слуга – НЕ ВЕРИЛИ и НЕ ВЕРЯТ (в 
понимании верования), а ЗНАЛИ и ЗНАЮТ. Вот когда меня спрашивают – 
«верю ли я в Бога?» Я всегда отвечаю – …«мне это НЕ НУЖНО. Я – 
ЗНАЮ». И это – объективно, а не хвастовство. А основное понимание, как 
Вы выразились – «Создателя» очень хорошо изложено в материалах 
«Основы Формирования Человечества». И я, в силу своих знаний – с этим 
полностью согласен. Единственное мое преимущество перед людьми, на 
которое я претендую, – я всегда мыслил и судил о происходящем 
самостоятельно.  

 
94. ВОПРОС 

Как влияют на «наработки» сущности компьютерные онлайн игры, в 
которых нужно «стрелять» и «убивать» противника? 
ОТВЕТ: 

Вы сами уже ответили 
на этот вопрос – его 
постановкой и тем, что 
знаете, что это ВЛИЯЕТ. Все 
эти «игры» сделаны и 
преследуют только одну 
цель. Какую, догадаться не 
трудно.  

 
95. ВОПРОС 

Существует предположение о том, что деревья и лес, как единый 
организм из отдельных деревьев, за свою жизнь развивает довольно мощную 
корневую систему (не все виды), отдельные элементы которой выполняют 
свои строго определенные функции (а не просто являются насосами для 
воды), они все очень интересны, но, в частности – те из них, которые 
углубляются в почву, проходя ее и достигая материковых плит. Насколько 
это предположение соответствует действительности? Какое значение имеют 
вообще корни, кроме того, что участвуют вместе с растением в создании 
заданной программно структуры почвы, и того, что известно как физиология 
растения?  
ОТВЕТ: 
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Это только предположение, при условии того, что Вы понимаете под 
словом – «материковые плиты». То, что корни деревьев играют 
существенную роль в обеспечении роста и жизни растений – это, 
несомненно. Если Вы понимаете под словом «общие корни» некие общие 
корни леса – то подобного нет. Это «отголоски» информации о том, какую 
роль выполняют грибы и для чего и как «используется» их грибница. В 
этом случае – подобные Ваши рассуждения – уместны. Заодно и 
расшифруйте пословицу – «если много грибов – это к войне…» Почему 
такая пословица появилась? 

 
96. ВОПРОС 

Осеннему листопаду предшествует потеря листьями цвета, высыхание 
и т.д. – этот процесс обеспечивается каким образом и как происходит? Если 
бы просто прекращалось сокодвижение, наверное, бы все выглядело 
несколько иначе, чем то, что мы наблюдаем осенью. Это могло бы быть 
подобно тому, как если сорвать зеленый листок, он лишается сокодвижения и 
высыхает, но не желтеет, не краснеет и т.д. Очевидно, дело не в соке, вернее, 
не столько в соке – он в любом случае работает как проявление других 
процессов. Сосуды растения – «древесные» волокна, составляющие два 
«разнонаправленных» потока (вверх и вниз) имеют, очевидно, подобные 
кровеносным сосудам человека структуры «обмотки», обеспечивающие 
передвижение сока (как минимум вверх) или у растений иной механизм? 
Почему теряется (и теряется ли?) возможность поднятия сока? Стекает ли он 
весь вниз или все «утекает» в дополнительные «на других уровнях» тела? 
Листья меняют окраску по какой причине? Что происходит с циркуляцией 
материи в это время? Мы видим, что в листьях пигменты зеленые 
разрушаются, появляются красные, желтые и т.д., но какой процесс это 
обеспечивает? Можно ли сравнить это в какой-то ограниченной мере с 
седеющим волосом? Волос не имеет сосуда, по которому могли бы 
передаваться вещества – даже и мышьяк, о котором упоминает Николай 
Викторович. Понятно, что химический состав влияет на цвет волоса, но 
механизм, который приводит в определенном состоянии к потере мышьяка – 
он связан и определяется чем? Медицина утверждает, что пигмент 
вырабатывается волосяными фолликулами, но на этом и всё. Волос же седеет 
сразу целиком. Как происходит «перемещение» пигмента по всей длине 
волоса и происходит ли? Или волос – цельная структура, которая меняет свое 
состояние под воздействием первичных материй целиком? Если рассмотреть 
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желтеющий лист – он начинает желтеть с зон, наиболее удаленных от 
«жилок». Напрашивается вывод о том, что значение имеет движущийся по 
«жилкам» сок. Хотя жилки необязательно могут быть исключительно 
сосудами для перемещения сока. 

Имеют ли они какое-то отношение к структуре «нервной системы» 
растения? Насколько верным будет предположить, что по ним или по их 
проекциям происходит распределение, циркуляция потоков материй 
растения? Если вернуться к листопаду и допустить, что растение 
перекрывает поток материй с других уровней, и с физического тоже, к 

листьям, они теряют «снабжение» и 
опадают – этот процесс, конечно, наносит 
определенный «ущерб» всему организму, 
особенно если дворники листья соберут в 
мешки и увезут на свалку (и является ли он 
вариантом для защиты от еще большего 
ущерба, который мог бы случится, если бы 
дерево теряло зеленые листья? и в чём 
именно состоит эта разница – при смене 
цвета с зеленого на желтый, красный и т.д., 

что высвобождается и каким образом сохраняется?). Что служит для 
растения сигналом к тому, что пора «листья сбрасывать»? Заданная системой 
программа, что использует в качестве «опорной точки»? Мы привыкли, что 
это может быть температура (среднесуточная, например), 
продолжительность светового дня, но ведь вполне может быть, что мы с 
этими явлениями просто наблюдаем корреляцию, а зависимость прямая 
организуется иначе? 
ОТВЕТ: 

Прекрасный вопрос, а вернее целая серия вопросов, уложенная в 
собственные рассуждения. И довольно правильных рассуждений. Могу сразу 
сказать, что нельзя сравнивать функцию волос Человека и листьев деревьев. 
Это совершенно разные вещи. Второе, все процессы, происходящие с 
деревьями (их листвой), это процессы, определённые всё той же Системой 
Жизнеобеспечения Человека, а с приходом «захватчиков» (не буду здесь 
рассказывать про них и все подробности этого «явления») на Землю и 
началом воссоздания Человека по их «модели» воссоздания и их замыслам. 
Развитие всей Флоры и Фауны было направлено на обеспечение выполнения 
задач по созданию определённых генотипов Мозга. Сегодня меняются 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

267 
 

многие процессы в самих растениях и сами растения. «Решается» вопрос их 
целесообразного наличия на Земле или ненадобности. И если внимательно 
наблюдать – это уже видно. Я не буду расписывать подробные ответы на 
Ваши многочисленные вопросы, «уложенные» в этом вопросе. Это может 
стать «докторской диссертацией» и займёт массу времени, которое можно 
использовать для другого, более актуального. Но нужно понять одно – 
Флора и Фауна – преобразуется в совокупности преобразования Человека, 
как следствие изменения Системы Жизнеобеспечения на Земле. 
 
97. ВОПРОС 

Каждую весну мы наблюдаем исключительно прекрасную картину 
«пробуждения» растений после зимней «спячки». Необходимость такого 
периода у растений нам, конечно, в школе и прочих образовательных 
заведениях (в том числе и папа с мамой) поясняли, однако весьма 
поверхностно. То, что организовал Николай Викторович в саду своего 
поместья во Франции, заставило несколько по-иному взглянуть на 
привычную картину. Если рассмотреть деревья (и прочие растения), которые 
при пробуждении начинают сразу цвести, – это событие, нам привычное и 
нас радующее, несколько удивляет. Ведь цветение – очень энергозатратный 
процесс. 

Закономерно было бы, если бы цветение происходило после того, как 
дерево оживёт после зимы, наберётся сил – то есть к середине лета или во 
второй его половине. Такие растения есть – в основном травянистые и из них 
– однолетние. Деревья и кустарники в своём большинстве цветут либо сразу 
после «пробуждения», либо в начале лета, то есть после облиствения. 

Очевидно, весь летний период растение накапливает те ресурсы, которые не 
только (и, кажется – не столько) определяют возможность «пережить» зиму с 
ее холодами, сколько обеспечивают раннее цветение и распускание листьев 
(это ведь, очевидно, как и цветение – очень энергозатратный процесс, только 
уже с другой задачей). Если пока остановиться только на деревьях – 
известно, что цветению и появлению листьев предшествует начало 
сокодвижения. 

Причём, если считать древесный сок – основным поставщиком ресурсов для 
цветения (хотя может имеется какой-то, условно «дополнительный» 
механизм перехода материй сущности в физически плотную? И не только у 
растений?), его запасы должны быть просто колоссальны. Учитывая, что 
глубина промерзания во многих районах России (особенно с развитой 
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древесной растительностью) составляет сейчас порядка 2-3 метров, а кое-где 
и более) – этой структурой вряд ли является корневая (это характерно в 
больше степени для тропических растений или хотя бы жителей менее 
суровых природных чем, к примеру, таёжная у нас в стране 

 
                                     Глубина промерзания грунта 
 

– самым известным таким растением является хлорофитум с 
удивительными структурами на корнях для накопления воды – и только ли 
для этого??) Либо эти структуры располагаются гораздо ниже слоя 
промерзания (хотя насчет этого конечно сомнения, так как просто 
«неудобно» – ведь тогда растению придется весной ждать, пока оттает земля, 
чтобы обеспечить продвижение сока, еще и с очень большой глубины). 
Напрашивается вывод о том, что растения создают запасы на других 
уровнях, а весной они переводятся в «древесный сок» и прочее, что мы уже 
непосредственно наблюдаем своими глазами и что выражается в начале 
сокодвижения и т.д. Интересует, насколько всё описанное близко к 
реальности? 

Какой механизм запускает «пробуждение» растений весной – понятно, 
что всё программно задано в соответствии с текущими задачами, но задано – 
через что-то и осуществляется потом какими-то структурами самого 
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растения – приёмным устройством (каким?) растением принимается команда, 
затем куда передается? (что и как тут у растений работает – хотя бы 
примерно – какой аналог нервной системы в каком виде у них имеется и с 
какими принципиальными отличиями от животных). Какие структуры 
делают «запас» летом во время вегетации и как определяется – в каком 
объёме. 
ОТВЕТ: 

Частично я уже ответил в предыдущем Вашем вопросе. В дополнение 
хочу КОРОТКО сказать, что ВСЁ, что сегодня есть на Земле из Флоры и 
Фауны – всё УПРАВЛЯЕМО. Если мы это понимаем, то тогда возникает 
вопрос – для чего? Просто так – ничего быть не может. Ответ прост – всё это 
«сделано и делается» для Жизнеобеспечения Человека. Вся Флора и Фауна 
– создана для этого. Нет ничего, что «само по себе». Вам ли этого не знать? 

Тем более, ПРОЖИВАЯ в районе 
Комплекса Урал, который недавно 
«приступил» к своей работе. Ещё раз 
повторю, сегодня всё это претерпевает 
коренные изменения и «возвращается» в 
своё ПЕРВОЗДАННОЕ (20 тысяч лет 
назад) состояние. Уверяю Вас, что 
многое из Флоры и Фауны «исчезнет» 
за нецелесообразностью, и много 
«появится» НОВОГО (бывшего в 
прошлом и не только), но неведомого 
сегодня нам. Вопросы приёма и 
передачи информации для развития 
Флоры и Фауны – это отдельный и 
долгий разговор. Но Вы уловили 
основную суть, и Ваши вопросы говорят 

о глубине понимания Вами этих изменений. Однако хочу заметить именно 
для Вас что, если, например, я Вам буду рассказывать как устроена Природа, 
и, Вам не понравится, как она устроена, это будет МЕШАТЬ Вашему 
ПОНИМАНИЮ. Нужно научиться решать эту проблему так: понять, что, 
нравится Вам теория или нет – неважно. Важно другое – даёт ли теория 
предсказания, которые согласуются с экспериментом. Тут не имеет 
значения, хороша ли теория с философской точки зрения, легка ли для 
понимания, безупречна ли с точки зрения здравого смысла. Работы 
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А. Хатыбова или Н. Левашова, например, дают совершенно АБСУРДНОЕ 
с точки зрения «здравого смысла» описание Природы. Но они полностью 
соответствуют экспериментам, уже поставленным (проведённым), которые 
не нашли подтверждения или отражения сегодняшней наукой. Например, всё 
те же Программы «СветЛ», или физика Генератора «тёмной материи», 
или так называемого «Источника Жизни»… Так что ПРИНИМАЙТЕ 
Природу такой, какая она есть – пусть даже сегодня, на Ваш взгляд, 
АБСУРДНОЙ. Но это сегодня. И экспериментируйте, для того, что бы 
самой получить подтверждение своим представлениям. Я рекомендую Вам, 
по тем многочисленным вопросам о Флоре, которые Вы «уложили» в «три» 
своих вопроса – с соратниками провести семинар на эту тему и рассмотреть 
всё то, что Вы написали. Думаю, для МНОГИХ – это будет КРАЙНЕ 
ПОЗНАВАТЕЛЬНО и ИНТЕРЕСНО. Тем более что Ваш вывод о том, что 
«растения создают запасы на других уровнях, а весной они переводятся 
в «древесный сок» и прочее, что мы уже непосредственно наблюдаем 
своими глазами и что выражается в начале сокодвижения» – 
ПРАВИЛЕН. 
 
98. ВОПРОС 

«..разрушающее воздействие информационных технологий на 
цифровом базисе действительно опасно для жизни, а её воздействие не 
следует воспринимать только на житейском бытовом привычном уровне 
удобства её окружающего практического применения. Она подстерегает Вас 
и разрушающе воздействует направленными потоками энергий везде и во 
всём! Требуется не защита от неё, а ликвидация её, как таковой, и переход на 
технологии иного физического процесса построения конструкции 
информации, а также её иной физики приёма и передачи без излучений 
направленными потоками энергий». Если бы можно было озвучить больше 
деталей, то, скорее всего, Маков бы это сделал. Тем не менее, важность 
информационных технологий на цифровом базисе очень велика для 
сегодняшнего общества. Вопрос: какие из цифровых технологий планируется 
ликвидировать и в какие сроки. Мой Ответ: Существует целый ряд областей, 
использующих цифровые технологии. Сверху вниз: Эбровские комплексы, 
транслирующие кодированную информацию, психотропные генераторы 
(возможно), спутниковое телевидение и связь, антенное цифровое 
телевидение, системы навигации, мобильные телефоны, энергосистемы 
(защита, автоматика и электросчетчики «SmartGrid»), безпроводной 
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интернет, безпроводные домашние телефоны. Думаю, не все эти системы 
имеют одинаковое воздействие. Наиболее интенсивными по силе 
воздействия должны быть мобильные телефоны, безпроводной интернет, 
микроволновые вышки связи, и «умные» счетчики. Всё, что связано с 
кодированными электромагнитными излучениями должно создавать 
цифровой шум наподобие современных боевых систем подавления 
электроники противника и является первым кандидатом на отключение. 
Сроки должны быть в пределах года, так как это один из главных тормозов в 
установлении правильных связей с СУЗ.  
ОТВЕТ: 

Вы всё правильно написали, и сами почти ответили на Ваш вопрос. 
Частично и я на него ответил (см. выше). Всё это, конечно же, будет 
«сделано», но с замещением на технологии другого принципа и порядка, 
которые работают ВО БЛАГО. Второе, у СУЗ нет «тормозов» и её 
«затормозить невозможно», и самое главное – чревато для «тормозителей». 
Есть определённые сроки, которые, если Вы внимательно читали материалы 
НИИ ЦУС – открыто обозначены. Нет понятия «…в течение года или 
двух…» у Вас должно быть ПОНИМАНИЕ, что это НЕИЗБЕЖНО 
состоится. Это понимание у Вас есть. Самое главное – НЕ МЕШАТЬ. Не 
мешать даже в своих желаниях (переживаниях) и чисто Человеческом 
стремлении.  
 
99. ВОПРОС 
 Как избежать искусственно излишних воздействий внепрограммной 
информацией на прежнем цифровом базисе?  
 «…Следует особо подчеркнуть, что доля информационного 
сопровождения на цифровом базисе в общем балансе информации из всего 
необходимого энергоинформационного 
сопровождения для бытия людей в целом, 
существенно уменьшается, и в достаточно 
короткие сроки будет составлять не 
существенное значение». 
 Вопросы:  
 Чем отличается интервентская 
информация на цифровом основании, 
базирующаяся на кубической конструкции 
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энергетических решеток энергий – от исходной информации родной СУЗ? 
Что является носителем информации – и интервентской, и родной (очевидно 
– в нём, носителе, и есть различие. Или же в структуре кластера на основе 
этого носителя)? 
 Что такое информация? Это – есть структура информационного блока 
из типовых носителей? А также – сложнейшие конструктивные уложения 
информационных блоков и энерго-информационных цепей из них? Как 
выглядят информационные цепи и блоки? 
 Что такое – цифровая информация? В чем сущность цифрового базиса 
информации? 
ОТВЕТ: 

Отличий достаточно много и не все, по известным причинам, 
приведены и в трудах А. Хатыбова и НИИ ЦУС. Если для простого 
понимания, то нужно, для начала, определиться – о какой информации будем 
говорить? И информации для чего? Я согласен с мнением академика 
Н.Н. Моисеева – «Определений информации существует множество, причём 
он даже полагал, что в силу широты этого понятия нет, и не может быть, 
строгого и достаточно универсального определения информации». Но, на 
мой взгляд, для того, чтобы Вам самому себе ответить (подробно) на 
поставленный вопрос – смотрите (читайте) – ВОТ ЗДЕСЬ:  

«Центр упреждающих стратегий», «Основы формирования 
человечества», часть 3, Приложение 3, «Структура информационного 
блока». И, конечно же, «Вторая Упреждающая Стратегия», которая 
недавно опубликована (в части 1.3). Но лучше прочитать целиком. 
Прочитайте также мою статью «Светлый веник» Н. Левашова во Второй 
Упреждающей стратегии». И всё встанет на свои места. 
 
100. ВОПРОС 

Я живу в Украине. У нас распространяется движение АллатРа. Они 
позиционируют себя как международное движение по спасению Планеты и 
оглашают применение новых спасительных технологий. Я посмотрела 2 
видео, заканчиваю читать книгу. Многое не поняла, я в физике не сильна. Но 
у меня есть чётко выраженное интуитивное неприятие этой информации. Я 
пользователь Браслета «СветЛ» уже 5 месяцев, изучаю книги Н. Левашова. 
Подскажите мне, пожалуйста, я заблуждаюсь, и мне следует глубже 
разобраться с «Исконной физикой» или следовать своей интуиции. Прошу 
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ответить тех, кто знаком с сутью вопроса. Материалы можно посмотреть, 
набрав в любом поисковике «Книга Анастасии Новых «АллатРа» или новый 
доклад «Исконная физика «АллатРа. 
ОТВЕТ: 

Всё что сегодня ПРОИСХОДИТ в Украине – крайне трагично, и у 
меня вызывает чисто Человеческую боль. Но через это ПРЕДСТОИТ 
ПРОЙТИ. Ваша интуиция – ВАС не подводит, тем более что на этой 
территории Вы (к сожалению как НЕ многие) «защищены» Программами 
«СветЛ». Этим я и могу объяснить Вашу интуицию в подобных вопросах. В 
связи с тем, что на Вашей территории идут процессы у Человека 
ОТЛИЧНЫЕ, например, от России, то это приводит к неким 
«последствиям» в «деятельности» Мозга людей. Это у тех, у кого ещё 
«остался» Мозг. Поэтому, именно в Украине последнее время можно 
наблюдать «появление» огромного количества «целителей», 
«экстрасенсов», «предсказателей» и «носителей знаний по спасению 
Планеты» (не больше – не меньше). К этой категории относится и 
Анастасия Новых. Но я НЕ БУДУ огульно давать оценку этой 
«деятельнице». Пусть люди сами посмотрят сайты, книги и подумают – 
зачем и кто финансирует подобные «проекты». Так что Ваша «интуиция» 
Вас, в данном случае, не подвела. Не тратьте время попусту, тем более, что 
Вы уже «познакомились» с книгами Н. Левашова, которые, как я понимаю 
– не вызывают у Вас отторжения. Вот в них и найдёте ответ на Ваш вопрос 
и не только.  

 
101. ВОПРОС 

Подскажите, пожалуйста, на чём был основан эффект музыкальной 
группы Битлз. Почему тысячи 
людей бились в истерике и 
теряли человеческий облик на 
концертах? Для чего это 
делалось и кем это делалось? С 
уважением, Леонид 
Тылькевич. 
ОТВЕТ: 

Приветствую Вас. Для 
начала, нужно понять – кто, 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

274 
 

как и для чего создал эту «группу». Они были талантливы? Несомненно, да. 
Но таких талантливых групп и людей, на тот период было МНОГО. Значит, 
первичным становится – кем и для чего эта группа была создана. На 
Нюрнбергском процессе, в своё время, одному из руководителей Рейха был 
задан вопрос – «…скажите, как Вам удалось, начиная с 36-38 годов, 
практически «поставить в строй» и заставить маршировать по ночам все 
взрослое население Германии?» Ответ был таков: «… мы тогда уже 
применили НИЗКОЧАСТОТНЫЕ ИЗЛУЧАТЕЛИ, которые позволяют, 
при их применении по толпе, получать этот эффект…» То же самое было и 
при организации концертов «Битлз» по всему миру. Можно найти в 
интернете, например, какое количество «обслуживающего» персонала 
сопровождало группу, и какой вес был у «оборудования» для обеспечения 
выступлений. Вот и весь ответ. Это НЕ МУЗЫКАЛЬНЫЙ эффект. Это 
эффект «воздействия» на Мозг людей. Кстати, хочу заметить, что подобное 
ещё до сих пор используется (если можно так сказать, в «МАЛЫХ 
масштабах»), а вот в «БОЛЬШИХ масштабах – почему то, последние годы – 
НЕ ПОЛУЧАЕТСЯ! То там «НЕ ВЗЛЕТИТ», то там «УПАДЁТ…» 

 
102. ВОПРОС 

В «ОФЧ» говорится, что сущности тех, кто не сможет адаптироваться к 
новым условиям, прекратят существование, а если Человек умрёт своей 
смертью до будущих событий, получается, его Сущность останется 
существовать? 
ОТВЕТ:  

Кто Вам сказал, что Сущности «перестали» существовать. 
Перемещение Сущностей «ОСТАНОВЛЕНО». Разве нужна Сущность, 
вновь воплощённая, например 
Бориса Абрамовича Березовского 
и ему подобных? (Но это только 
сугубо моё мнение, на уровне моего 
понимания). И потом, что Вы 
понимаете под словом «не смогут 
адаптироваться»? Да, многие НЕ 
СМОГУТ. Потому что если очень 
глубоко «разбираться» в этом 
вопросе, то получается, что 
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значительное большинство людей, практически, в своём развитии были 
«приговорены» к уничтожению в угоду «золотого миллиарда». И этот фактор 
не учитывать нельзя. Да и «золотой миллиард» – Вы знаете, для чего 
«готовили». Поэтому не может быть суждения – «этих налево, а этих 
направо…» Просто у всех сегодня ЕСТЬ шанс. И те, кто им, этим «шансом» 
НЕ воспользуется (по тем или иным причинам), сам определил своё 
будущее. Это же и относится к тем, кто «оказался» в «золотом миллиарде». 
Только так, и по-другому быть НЕ МОЖЕТ. Кстати, хочу заметить, что те 
люди, которые «стесняются» озвучивать свои имена и фамилии, при 
задавании подобных вопросов, могут оказаться НЕ там, где ХОТЯТ 
оказаться. 

 
103. ВОПРОС 

Возможно, ли передать просьбу Михаилу Дехте – рассказать о 
совместной деятельности с Николаем Викторовичем. Это был бы 
без(с)ценный материал 
ОТВЕТ: 

Я уже с Михаилом говорил на эту тему. Торопить его не буду. 
Уверен, он это сделает. То, что он начал писать и публиковать статьи у нас 
на наших ресурсах – говорит об этом. 

 
104. ВОПРОС  

Что означает достичь контактного состояния с Разумом Планеты 
Земля? В чём на сегодня это проявляется, в каких состояниях? К каким 
способностям Человека может привести в дальнейшем? 
ОТВЕТ: 

Это означает, что Ваш Мозг станет способен быть неотъемлемой 
частью Разума Планеты. Про те способности, которыми когда-то обладал 
Человек, и к которым нужно стремиться – лучше всего прочитать в сказках 
(как источниках информации из прошлого). Про Ивана-дурака, который 
катался на Печи… (вывод – значит тогда-то было что-то, на что можно было 
сесть и без бензина и керосина, силой мысли «мчаться» туда, куда нужно). 
Это можно прочитать в прекрасном труде Н. Левашова «Сказ о ясном 
Соколе», в котором он подробно всё это разобрал и показал, как нужно 
читать (уметь читать!) Сказки, как источник информации. 

 
105. ВОПРОС 
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Мне очень неприятно задавать этот вопрос, но поскольку нигде не могу 
найти ответ, а в сети достаточно много по этому поводу спекуляций, то для 
меня важно прояснить один момент из жизни уважаемого Николая 
Викторовича. Как так получилось, что, умея за доли секунды ликвидировать 
яд из своего тела, лечить на расстоянии людей и даже восстанавливать 
умершее тело сущности, Николай Викторович ничего не делал с 
расщеплением жировых отложений, и даже пришлось заниматься усиленно 
на тренажёре, чтобы как-то изменить внешний вид? 
ОТВЕТ: 

ЗДРАВСТВУЙТЕ! Вы затронули тот вопрос, который я задал себе 
после нашей первой встречи с Н. Левашовым. Его «вид» вызывал у многих, 
мягко говоря, «недоумение» относительно его тела и его 
ВОЗМОЖНОСТЕЙ. Н. Левашов прекрасно видел, что меня (и не только 
меня) «мучает» этот вопрос. Но сам он (как потом оказалось) специально не 
«поднимал» эту тему. Мне потребовался ГОД, чтобы я САМ нашёл ответ на 
этот вопрос. И я его нашел. Кстати, если ВНИМАТЕЛЬНО ЧИТАТЬ его 
книги, например «Сущность и Разум», то это ускорит поиск ответа. А если 
внимательно почитать А. Хатыбова и разобраться (хотя бы в первом 
приближении) с физикой возникающих энергий, это ещё больше ускорит 
нахождение ответа. Так что НЕ ЛИШАЙТЕ себя удовольствия САМОМУ в 
этом вопросе разобраться.  

 
106. ВОПРОС 

Я хотел бы знать, что будет с теми, у кого просто НЕТ возможности 
развиваться, например, представители чёрной расы в Африке, где живут 
люди в жёсткой бедности, жизнь которых наполнена только болью и 
горечью. И это не по их вине, а по вине тех, кто устроил наш мир и социум, 
поставил свои понятия, «хорошо» и «плохо». Как же быть им? Когда-то 
ставился эксперимент по созданию другого человека, а теперь что? Лично я 
против смешивания кровей, но всё же. Их сюда привезли и спасли их. Ведь 
можно не следовать эксперименту, а оставить им жизни? 
ОТВЕТ: 

Кто Вам сказал, что у них «будет отобрана жизнь»? То, что Вы думаете 
«в эту сторону», уже наводит на мысль, что об этом задумываются и другие. 
И задача будет решена КОМПЛЕКСНО и БЕЗНАСИЛЬСТВЕННО. 
Материалом для того «эксперимента», как Вы выразились, были не только 
люди в Африке, а порядка 6 миллиардов людей по всему Свету. Подумайте 
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вот над этим. И перечитайте «ОСНОВЫ ФОРМИРОВАНИЯ 
ЧЕЛОВЕЧЕСТВА». 

 
107. ВОПРОС 

Хотел у Вас узнать, как научиться визуализации и наполнению 
энергией процессов в организме? Другими словами, как представить то, что 
не видишь и не чувствуешь? 
ОТВЕТ: 

Во-первых, нужно УЧИТЬСЯ. Во-вторых, нужно задать себе вопрос – 
«ДЛЯ ЧЕГО»? и постараться на него ответить без своего лукавства. В-
третьих, нужно иметь хотя бы БАЗОВОЕ ОБРАЗОВАНИЕ, которое 
позволит понимать элементарную физику того, что ВЫ хотели бы 
ВИЗУАЛИЗИРОВАТЬ. Зачем «наполнять» ЭНЕРГИЕЙ процессы, которые 
проистекают в организме? Может это можно и нужно делать другим путем? 
ПРЕДСТАВИТЬ то, что НЕ ВИДИШЬ и НЕ ЧУВСТВУЕШЬ можно 
только тогда, когда сможешь САМ открыть (хотя бы, «приоткрыть») 
возможности своего МОЗГА. А для этого – одного желания – МАЛО! И не 
нужно думать, что есть какие-то «техники» или «технологии», освоив 
которые, Вы сможете делать то, о чем написали. Это может «произойти» 
только тогда, когда Вы придёте к этому через свой ТРУД, познание и 
стремление.  

 
108. ВОПРОС 

Ссылка на любую страничку сайта «РНТО» неактивна в Скайпе. 
Программисты объясняют это тем, что Скайп не воспринимает этот домен 
(возможно из-за недостаточного расширения). А. Каленюку сообщила. Он 
убедился в этом. Но изменений нет. Ссылки нужны, в том числе, для 
оперативного консультирования по Браслетам «СЛН».  
ОТВЕТ:  

Расширение здесь – не причем. Просто Скайп – это консервативная 
структура, которая ещё не «взаимодействует» с новым, недавно 
появившимся доменом. Но, наверное, и страшного ничего нет. Просто 
копируйте в поисковую строку. 

 
109. ВОПРОС 

Пожалуйста, подскажите, как на вершине горы, высотой около двух 
километров над уровнем моря, в естественном углублении камня, может 
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появиться и жить рыбка? Такие факты есть. Безусловно, рек рядом нет. Это 
при благоприятных условиях идёт воплощение из неинерционной среды? 
Кстати, наблюдался еще случай появления головастиков в глубоком подвале, 
в случайно оставшейся луже воды. 
ОТВЕТ: 

Не будем путать подвалы и вершины гор. Головастиков и рыбок. Всё 
что связано с водой в каменных углублениях и рыбках, о которых Вы пишите 
– это имеет место быть в природе. В тундре есть озёра, которые не связаны 
ни с реками, ни с морем, и там много рыбы (сам ловил в своё время). Это 
следствие перелета (миграции) птиц, которые на своих лапах и перьях 
переносят икринки из водоёмов, где эта рыба водится и живет. Что такое 
головастик? Это первая стадия (скажем для простоты) образования лягушек. 
Лягушки, как известно, откладывают икру. Перемещение и попадание в те 
места, о которых Вы говорите, этой икры, может быть разными способами. 
Вот и весь секрет. А «воплощение» из неинерционной среды происходит 
несколько НЕ ТАК и не для того, что бы «разводить» рыбок и головастиков. 

 
110. ВОПРОС 

19 января 2015 г. – НАЧАЛО и ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ МЕДИЦИНЫ как 
НАУКИ. И первой площадкой этой НАУКИ МЕДИЦИНЫ будет 
КОСМИЧЕСКАЯ АНТРОПОЭКОЛОГИЯ. На какой источник при Познании 
опираться (Кроме Вас («РНТО»), НИИ ЦУС и Н.В. Левашова)? Есть ли 
действующие научные организации, исследованиям которых можно 
доверять?  
ОТВЕТ: 

Есть. Организации, которые ведут исследования в этой сфере 
(направлении) – трудятся сегодня в рамках НИИ ЦУС. Скоро некоторые их 
разработки станут публичны. 

 
111. ВОПРОС 

«Настало ВРЕМЯ через МОЗГ с КЛЕТКОЙ ПОГОВОРИТЬ... Простой 
разговор – через голографию, и наблюдать истинное состояние, переводя его 
в визуалографию. Вот и появится некая разница, которую нужно уже через 
визуалографию снивелировать и подстроить через Мозг». Эти способности 
дарованы только Природой? Кто будет обладать ими? В чём различие 
голографии и визуалографии?  
ОТВЕТ: 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

279 
 

Эти способности «спят» в Вашем Мозге. Они изначально Вам 
Дарованы. Другое дело – кто и как их «разбудил» или «разбудит». А это 
возможно только через СВОЙ труд и СВОЁ познание, на основе тех знаний, 
которые можно (и нужно) получить, изучая хотя бы то, что сегодня 
представлено на наших сайтах (Труды Н. Левашова, А. Хатыбова, 
Н. Морозова, НИИ ЦУИ и «РНТО»). Голография (др. - греч. λος – полный 
+ γράφω – пишу) – набор технологий для точной записи, воспроизведения и 
переформирования волновых полей оптического электромагнитного 
излучения, особый фотографический метод, при котором с помощью лазера 
регистрируются, а затем восстанавливаются изображения трехмерных 
объектов, в высшей степени похожие на реальные. Данный метод был 
предложен в 1947 году Дэннисом Габором, он же ввёл термин голограмма и 
получил «за изобретение и развитие голографического принципа» 
Нобелевскую премию по физике в 1971 году. Визуалография – 
(применительно к Вашему вопросу) – это название приёмов 
ПРЕДСТАВЛЕНИЯ информации или физических явлений (физических 
объектов) в виде удобного ПОНИМАНИЯ и анализа именно Вашим Мозгом, 
для дальнейшего применения этого представления (объёмного 
представления) в практических целях опять же – ВАШИМ Мозгом. 

 
112. ВОПРОС 

Помнится, была информация про Сборник «Знания от Na_Чала» в 
печатном варианте, очень хотелось бы узнать, где и когда его можно 
приобрести? 
ОТВЕТ: 

Мы считаем, что в течение ближайшего месяца Сборник «увидит 
Свет», и будет Вам представлен. Вся информация будет размещена на сайтах 
и в Клубах своевременно http://svetl.name/collection/frontpage/product/zon  

 
113. ВОПРОС 

В одном из ответов на вопросы в начале 2014 года Руководитель НИИ 
ЦУС Б.В. Маков посоветовал не сильно увлекаться низкооктавной едой 
(вегетарианство) для того, чтобы легче прошла перестройка Мозга – означает 
ли это, что нам надо употреблять в пищу мясо высших животных и рыбу 
больше, чем растительную пищу, или, как говорил Н.В. Левашов, пополам 
растительную и животную и КАК ДОЛГО?  
ОТВЕТ: 
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Нет противоречия в том, что говорил Н. Левашов и в том, что говорит 
Б. Маков. Перестройка Мозга в меньшей степени зависит от пищи, которую 
Вы употребляете. А вот пройдёт ли она, «перестройка Мозга», (при наличии 
Мозга) или не пройдёт, зависит сегодня только от ВАС. 

 
114. ВОПРОС 

Цитата «...Сперматозоид имеет 96 октаву. Рассеивание 96 →  71.5 
увеличивает размер в десятки тысяч раз» – следовательно, исходя из формы в 
организме человека, он становится головным и спинным мозгом??? 
ОТВЕТ: 

Почему такой вывод? И у Хатыбова, и у Левашова всё написано и 
расписано. Не поленитесь и прочитайте! 

 
115. ВОПРОС 

Скажите, можно или нельзя спать 
маленькому ребёнку вместе с родителями?  
ОТВЕТ: 

На мой взгляд, нужно, чтобы 
ребёнок спал с родителями, которые во 
время сна обеспечивают ему «защиту» и не 
только физическую. Особенно Мать. 

 
116. ВОПРОС 

Во время операции вводится 
наркотическое вещество (наркоз), при этом 
получается, что сущность спускается в нижний астрал. При возвращении 
сущности в своё тело, может ли вместе с ней войти в тело сущность из 
нижнего астрала, и как в этом случае от неё освободиться? 
ОТВЕТ: 

Кто Вам сказал, что при наркозе – Сущность спускается в нижний 
астрал? У кого-то, наверное, да! И обратно «войти» может с «гостем 
нежданным». У Н. Левашова всё это расписано подробно. У него много о 
чём «интересном» написано.  

 
117. ВОПРОС 

Кто такие змееподобные? 
ОТВЕТ:  
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Н а́ г и (санскр. наг – змей) – змееподобные мифические существа в 
индуизме и буддизме. Изображаются в виде змей с человеческим торсом и 
человеческой головой, укрытой сверху веером змеиных голов. Обитают в 
пещерах и водоёмах, на земле, в воде или под землёй. Продолжение – здесь: 
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%B0%D0%B3%D0%B8  

 
118. ВОПРОС 

Когда была уничтожена империя Эбров (кощеев) и кем? 
ОТВЕТ: 

Всё это есть в материалах, которые мы рекомендуем к прочтению и 
познанию. 

 
119. ВОПРОС 

Известно ли вам об устройствах: форпост, спинор, веранда-гео, 
которые производятся в Украине, имеет ли смысл их применение совместно 
с Браслетом «СЛН»?  
ОТВЕТ: 

Известно! Но у Вас есть свой Мозг (наверное). Спросите у него. 
 

120. ВОПРОС 
Вопросы к «РНТО». В Киеве есть школа «Самбатос», которую основал 

Черников Виктор Михайлович (http://hranitel.com.ua/). Я не владею всей 
информацией, но сейчас там вроде преподают его супруга и сын. Вопрос. 
Если я хочу обучиться СПАС'у (хотя бы основам), я на верном пути в плане 
выбора школы? Из лекций Сергея Данилова чувствуется, что он там учился, 
отсюда интерес и доверие. Есть ли 
в рамках «РНТО» проекты по 
обучению желающих СПАС'у в 
будущем? Есть ли учителя? Мне 
важно Ваше мнение о СПАС'е 
Великом и о школе «Самбатос». 
Насколько это полезно в рамках 
развития сущности, приведения 
тела, мыслей, да и всей своей 
жизни в здравое состояние? 
ОТВЕТ: 
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Я был знаком с Виктором Черниковым, был в переписке с его женой. К 
сожалению, Виктор ушёл безвременно. Мы с ним встречались, он меня и 
познакомил с Сергеем Даниловым. «РНТО» не занимается СПАСОМ ни в 
какой форме. Но это не говорит о том, что мы не рекомендуем этим 
заниматься. В СПАСе много полезного и нужного. И если есть желание, то 
это не будет пустой тратой времени. 

 
121. ВОПРОС 

Может ли человек вспомнить то, что он делал на первом году своей 
жизни? 
ОТВЕТ: 

Может. Все зависит от Человека и не более того. Если это 
любопытство ради любопытства – это одно. Если это связано с познанием – 
это другое. 

 
122. ВОПРОС 

Каково ваше мнение о строительстве АЭС в РБ? (где-то читал, что АЭС 
в будущем работать не будут. Есть ли ещё «нюансы» с данной затеей?)  
ОТВЕТ: 

Мое мнение полностью совпадает с опубликованной «ВТОРОЙ 
УПРЕЖДАЮЩЕЙ СТРАТЕГИЕЙ» в части «развития атомной энергетики», 
и другого мнения быть НЕ МОЖЕТ. 

 
123. ВОПРОС 

Чтобы стать человеком, одним из условий является ответственность за 
свои действия. Многие упоминают это слово, а что за ним стоит – пока не 
знаю. Как можно до начала деяния осознать всю ответственность за него? 
Где кончается мера моей ответственности? Ведь от одной причины-события 
в будущем может вырасти бесконечное «дерево» следствий-событий. Вот у 
меня и проблема по жизни – стараюсь совершать как можно меньше 
действий, так как результат может быть непредсказуем (хотел, как лучше, а 
получилось, как всегда). Расскажите про ответственность. Направьте меня с 
лопатой на истинный курс (или между истиной и правдой). 
ОТВЕТ: 

Чтобы стать ЧЕЛОВЕКОМ, каждому «желающему» нужно много что 
сделать и совершить. Ответственность за свои действия или поступки – 
ПРИСУТСТВУЕТ ВСЕГДА. Но лучше, если эта ответственность 
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ОСМЫСЛЕННА. Осмысление своего действия – это уже начало пути к 
тому, чтобы стать Человеком. По этому поводу можно написать целый 
философский трактат. И много написано было и будет. Лично я считаю, что у 
Н. Левашова по этому вопросу изложено просто, ясно и понятно, поэтому 
отсылаю Вас к его замечательной книге «Зеркало моей души». 

 
124. ВОПРОС 

Почему Пентагон имеет форму пятиугольника (додекаэдра)? 
ОТВЕТ: 

Вы правильно подметили это. Это НЕ СЛУЧАЙНОСТЬ. Это реалии 
тех, кто «задумывал» строительство. Но здесь – более сакрального, чем 
реального. И это именно пятиугольник, а не часть додекаэдра. 

 
125. ВОПРОС 

На сайте «РНТО» сказано, что Николай Викторович Левашов не только 
стоял у истоков возрождения «РНТО» (Русское Научно-Техническое 
Общество), но и был его руководителем. На сайте библиотеки «РНТО» 
сказано, что С. Данилов является участником «РНТО» и: «Уже ставшие 
регулярными и долгожданными, встречи с Сергеем Даниловым несут в себе 
огромное количество обширной информации, подаваемой им слушателям и 
зрителям талантливо – образно, с многочисленными примерами, понятными 
каждому. Уверены, что просмотр видеозаписей встреч с Сергеем Даниловым 
не оставит Вас равнодушным». На одной из таких встреч данный участник 
«РНТО» «выдал», что Н. Левашов влез в вещи не своего уровня, что его 
закрыли, пресекли жизненный путь и отправили на перезагрузку. Как было 
сказано ДАНИЛОВУ (кем?), что ему (Левашову) сделали щелчок (хотя на 
деле такой щелчок получил сам Данилов), что он не того уровня, чтобы что-
то менять, что начал он действовать против промысла бога. Что тайфуны не 
нужно останавливать, пускай будут человеческие жертвы и т.д. Талантливо 
поданная ДАНИЛОВЫМ обширная информация говорит о том, что Данилов 
либо не очень развит, либо провокатор, а возможно всё и сразу. Не читая 
книг Н.В. Левашова, Данилов делает свои выводы. Хотя это даже не его 
выводы, это мнение ему «сказали дословно», и за неимением своей головы на 
плечах, он не смог проверить данную информацию. ДАНИЛОВ спрашивает в 
данном видео: «вспоминайте, что он (Левашов) последнее делал…?» Я 
вспомню! Он занимался проектом «СветЛ», организацией «РНТО» и нашей 
планетой в целом и не только. Но это всё вещи – не уровня развития 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

284 
 

Н. Левашова, зато это вещи уровня Данилова, раз он «засветился» с 
прибором «СветЛ», а также в списках участников «РНТО». В своих 
регулярных встречах Данилов так и не дал опровержения данному своему 
«старому» видео, не сказал, что был не прав, не разобрался с начала и т.д. И 
это понятно – почему. Раз он глобально ошибался в данном вопросе, то нет 
уверенности, что он также глобально не ошибается в других своих 
талантливых выводах, которые подаёт своим слушателям. Однозначно могу 
сказать, что данное видео не оставило меня равнодушным. Некоторые 
«защитники» Данилова утверждают, что Данилов столько всего сделал (в т.ч. 
для объединения людей), что это его старое видео, и вроде как такая ошибка 
ему простительна. В таком случае в рядах «РНТО» должен быть Алексей 
Навальный, который тоже всего много хорошего сделал. Т.к. он является 
засланным казачком из США, он научил нас, как искать иностранные счета 
наших чиновников, создал проекты роспил, росяма и мн.др. В общем, чтобы 
заручиться поддержкой людей, ему пришлось много чего хорошего сделать. 
Люди почувствовали, что они могут что-то поменять, что власть начала 
бояться и идти на реальные уступки, принимать нужные законопроекты. 
Понятно, что основной целью Навального являлась революция, свержение 
власти и т.д., со всеми вытекающими последствиями, но для объединения 
людей он сделал куда больше, чем Данилов. Давайте примем Навального в 
«РНТО»? Вопрос. Просьба объяснить высказывания Данилова и поставить 
вопрос об его исключении из «РНТО». 
ОТВЕТ: 

Если для ВАС это значимо – я отвечу. Ваш вопрос переполнен 
эмоциями, а они, в подобном случае – не уместны. Относительно «РНТО» – 
уточняю – Н. Левашов «реанимировал» ОРГАНИЗАЦИЮ!!! Которая 
сегодня называется «РНТО». Завтра – она может называться ПО-
ДРУГОМУ. Да, Данилов является УЧАСТНИКОМ «РНТО». И это было 
НЕ ТОЛЬКО МОЁ РЕШЕНИЕ. Но он ещё не стал «ЧЛЕНОМ РНТО», как 
и многие другие участники. Самое плохое в подобных эмоциональных 
вопросах, которые задаются – это, как я уже неоднократно писал, 
осмысление происходящего в «двоичной» системе Вашего мышления. Что 
это такое, и к чему это приводит – прекрасно написано в книге «Последнее 
обращение к Человечеству». Прочитав эту книгу, я надеюсь, Вы сделаете 
ПРАВИЛЬНЫЕ выводы, и не только для себя. То, что происходит сегодня с 
С. Даниловым – это следствие его деятельности в это сложнейшее время, его 
смелости и деятельности во благо познания людьми того, что они познают. 
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Этот ролик, на который Вы ссылаетесь – НЕ ЯВЛЯЕТСЯ истинным 
отношением С. Данилова к Н. Левашову. Это я знаю. Этот ролик сыграл 
определённую роль в деятельности Данилова, и осуждать его за подобное НЕ 
НУЖНО, потому что сегодня я НЕ В ПРАВЕ публично рассказать, почему 
ОН ЭТО СДЕЛАЛ. Всему свое время. С. Данилов, делает то, что должен 
делать, и уверен, будет это продолжать. Надеюсь, Вы меня поняли 
правильно. Что касается Вашего примера с А. Навальным – то Вы сами 
подумайте, почему этот человек встал на тот путь, которым идет. Многое 
Вам станет ясно. 
 
126. ВОПРОС 

Как влияет этажность здания на Пользователя Программами «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Чем НИЖЕ – тем ЛУЧШЕ. Последние 100 лет – «этажность» вызвана 
только желанием «больше заработать денег». Максимальная этажность для 
комфортного проживания не более 2-3 этажей, при условии, что ВЫСОТА 
потолков на этажах – различная и составляет не менее 3,2 метра. И 
подумайте вот ещё над каким вопросом, ответ на который лежит на 
поверхности. Почему «у нас» напряжение в сетях общего пользования – 220-
240 вольт при частоте 50Гц, а в США, например – 120-140 при частоте 
60Гц? Тогда Вам станет понятно, для чего «изобрели» этажность зданий, 
высоту потолков в «хрущёвках» менее 3 метров… и многое другое. Кстати, 
в так называемых «сталинских» домах, высота потолков никогда не была 
менее 3 метров и на каждом этаже – разная. 

 
127. ВОПРОС  

Все говорят: «Мозг!». А как определить, есть ли у меня/любого другого 
человека мозг, и какого он качества? 
ОТВЕТ: 

Нужно ли Вам это? И, если нужно, то для чего? Как известно, (даже 
по А. Хатыбову) у большинства Мозг располагается под черепной коробкой, 
поэтому – пространство исследований известно и не требует значительных 
затрат на складирование отдельных элементов предмета научных 
исследований. Это не может не обнадеживать Вас в стремлении познать. Я 
думаю, что для ответа на Ваш вопрос не нужно рассматривать Мозг (ни свой, 
ни другого человека через микроскоп или разрезать его скальпелем). Мозг – 
результат многомиллионной работы по формированию биоструктуры 
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(Человека). Определяется присутствие (отсутствие) Мозга лучше всего – по 
поступкам. Как своим, так и поступкам людей, «качество» Мозга которых (и 
наличие Мозга) Вы хотите определить. Благо, сейчас подобного «материала» 
– предостаточно. Тренируйтесь. А что касается СОБСТВЕННОГО Мозга, 
то это будет видно по результатам этой тренировки и лучше всего 
определено не Вами, а сторонними людьми. 

 
128. ВОПРОС  

Как заглянуть глубоко внутрь себя (и при этом не навредить)? 
ОТВЕТ: 

Не навредить кому, себе? «Заглянуть» можно куда угодно, самое 
главное – знать – для чего? В своё время Н. Левашов (я об этом уже писал) 
спросил меня, хочу ли я «заглянуть» в будущее (в том числе и моё)? Я (а мне 
очень хотелось тогда) отказался, потому что уже тогда научился определять 
последствия. А вот когда он сделал так, что я начал «видеть» свои органы в 
теле и как они работают, это совершенно другой подход в понимании и 
познании. Поэтому – что Вы хотите там (глубоко) увидеть? Строение самого 
себя? (есть анатомический атлас с достаточно точным описанием). 
«Увидеть» свою Сущность (Душу)? Но для этого нужно много познать, через 
многое пройти в своем стремлении ПРЕОБРАЗОВАТЬ свой Мозг. А если 
этого Вы достигните, то тогда – уже НЕ НАВРЕДИТЕ (и себе, и 
окружающим) – НИКОГДА. 

 
129. ВОПРОС  

Относительно недавно я «напал» на серию книг В.А. Шемшука. Начал 
читать за здравие, но по мере прочтения стало появляться всё больше 
моментов, которые вызывали сомнения, как внешние, так и внутренние, и в 
итоге в моем чтении настал «упокой». Либо эта информация для меня 
преждевременна, либо она «переработана» кем-то и не вызывает 
(внутреннего) доверия. К тому же он сам сознался в одной из своих книг, что 
если книга выпущена в массовый тираж, то она прошла определенную 
цензуру и корректировку содержания. Я думаю, что, как всегда и везде 
водится – в его книгах есть доля правды, но, возможно, она настолько мала, 
что будет способствовать только ещё большей путанице в голове во времена 
нынешнего информационного потопа. 

Хотелось бы услышать Ваше мнение о материалах В.А. Шемшука? 
ОТВЕТ: 
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Такого «писателя» не знал. Посмотрел – представляю на Ваше 
обозрение. 

«ШЕМШУК ВЛАДИМИР АЛЕКСЕЕВИЧ 
Писатель, учёный-биолог, исследователь, бывший директор 

Уральского фонда Рерихов и Пермской комиссии по аномальным явлениям. 
Является автором целого ряда книг: «Диалог Земля-Космос», «Бабы-Яги – 
Кто они?», «Этическое государство», «Возвращение Рая на Землю», 
«Сыроедение – путь к бессмертию», «Когда люди были богами: История 
инволюции Человечества». В своих книгах открывает страницы истории 
Руси и нашей планеты в новом свете. Действительный представитель 
Комитета по космической безопасности. 

Все, что связано с книгами – комментировать не буду, потому что 
каждый сегодня имеет право писать и высказывать свое мнение. 
Настораживают такие заголовки, как «СЫРОЕДЕНИЕ – ПУТЬ К 
БЕССМЕРТИЮ». Это уже о многом говорит. И очень настораживает 
«действительный ПРЕДСТАВИТЕЛЬ (а бывают и НЕ 
ДЕЙСТВИТЕЛЬНЫЕ?) Комитета по КОСМИЧЕСКОЙ 
БЕЗОПАСНОСТИ». Вот прямая речь ПРЕДСТАВИТЕЛЯ – ВЫВОДЫ ЗА 
ВАМИ. Красным – мои комментарии. 

Шемшук: Комитет был создан при Думе и объединяет людей 
различного уровня. Уровня чего? Уровни бывают вертикального применения 
и горизонтального, для определения отклонений при заданной величине. Они 
называются строительные, а не различные. 

Основная цель – выяснить цели тех объектов, внеземных объектов, 
которые постоянно посещают нашу Землю. Особенно это важно Депутатам 
ГосДумы, да ещё и с разными уровнями. Более ведь заняться не чем. 

Вторая цель – попытаться установить с ними контакт. К сожалению, 
данная задача пока проходит не очень успешно, однако, с отдельными 
членами Комитета контакты состоялись. После таких контактов Члены, да 
ещё и отдельные, стали ВЕРТИКАЛЬНО ИНТЕГРИРОВАННЫМИ 
относительно тех членов, с которыми контакт НЕ СОСТОЯЛСЯ. И это явно 
мешает сегодня работе ГосДумы, что мы все сегодня и наблюдаем. 

Есть и третья цель. Вывести этот контакт на официальный уровень. 
Чтобы о нём знали не только в Правительстве, но и все люди... Вот значит, 
почему у нас в стране такие НЕПОЛАДКИ. Правительство знает, а простые 
люди – нет! Нужно все усилия бросить на КОНТАКТ и тогда «жить станет 
проще, жить станет веселей!». 
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Дело в том, что все вещи, связанные с этими вопросами, засекречены. 
Не только с нашей стороны, но и со стороны других стран, которые 
рассчитывают получить от инопланетян какие-то технологии, дающие им 
преимущество над другими странами. Раздача технологий происходит по 
принципу – «этим дам, а этим – не дам… ЗАСЕКРЕЧЕНО!». 

Такая позиция очень мешает. Она приводит к тому, что уже и те 
инопланетяне, которые против нас ничего не имеют, не могут с нами 
нормально вступать в деловой диалог. И перейти к каким-то совместным 
шагам. Хотя, в общем-то... не все против нас настроены. Здесь – без 
комментариев.  

Но, с другой стороны, та Конфедерация, которая на сегодняшний день 
установила за нами контроль, распространила свое влияние не на одну нашу 
галактику. Более того, цивилизации, которые в неё входят, оказались и сами 
как бы захваченными. Именно это нам и готовят в будущем... А как же 
ГосДума, Члены и Правительство? Они – не допустят! 

Если разобраться, то все цивилизации, которые вошли в Конфедерацию 
Ориона, опущены до уровня биороботов... Конфедерация Ориона ведёт себя 
достаточно жёстоко по отношению к людям, что не присуще живым 
существам в Космосе. Опять же, это указывает на их биороботизацию. Но эта 
биороботизация, по всей видимости, готовится и Человечеству. Но тогда с 
ОРИОНА – Члены могут получить ПО МОЗГАМ, за распространение 
подобного. 

 Одна из основных задач Комитета – не допустить вступление 
Человечества именно в эту конфедерацию. Существуют определённые 
политические силы, и достаточно сильные, которые готовят Человечество, 
знают об этом и готовят...  

Вывод один, хоть он и БЫВШИЙ ДИРЕКТОР ФОНДА РЕРИХА, а 
«ПОСЛЕДНЕЕ ОБРАЩЕНИЕ К ЧЕЛОВЕЧЕСТВУ» Н. Левашова не читал, а 
зря. 

 
130. ВОПРОС  

Каков будет эффект, если водопроводную воду обрабатывать 
ультразвуком? Эффект как для самой воды, так и для организма. Вопрос 
возник оттого, что у меня появилась информация, будто бы у нас тут (я 
житель Краснодарского края) внедряют какие-то новые технологии по 
очистке воды; якобы вместо хлорирования будут применять ультразвук. 
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Может это просто слушок или испорченный телефон, но всё же меня это 
заинтересовало. 
ОТВЕТ: 

Лучше всего воду бить молотком. Больше будет проку. С водой много 
чего можно делать. Желательно, прежде чем что-то делать – прочитать вот 
это – http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/sborvoda.shtml 

И последнее – только представьте себе, сколько можно «увести» денег 
под этот «эффект»? Так что это – скорее всего НЕ СЛУХИ. 
 
131. ВОПРОС  

Вопрос от многих жителей Москвы, я просто озвучиваю. Сейчас 
активно устанавливаются вышки, которые 
напоминают вышки из фильма «Обитаемый 
остров» (по воздействию на массовое сознание). 
Есть предположение, что раз ракеты падают, то 
кто-то пытается решить эту проблему таким вот 
способом. Так ли это? 
ОТВЕТ: 

Это автомоторность действий известных 
«правителей», которые всё не угомонятся. Всё, 
что можно было в своё время брать из прошлого 
и применять в сегодняшнем дне 
(низкочастотные излучатели, о которых писал и 
Н. Левашов и я – Ваш покорный слуга), всё это 
сегодня – НЕ РАБОТАЕТ.  Но это не 
укладывается в Мозг (которого уже нет) тех, кто 
пытается «удержать» своё господство. Это же 
преподносится как улучшение связи для людей! 
Связь улучшится, но не более того, как бы и кто бы ни хотел ДРУГОГО. 
Вышки падать не будут, пусть строят. Потом применим для другого… (для 
чего, пока не скажу…) 
 
132. ВОПРОС  

Приветствую! Эффект Джанибекова. Как получается и чем 
обусловлен? 
Видео: https://youtu.be/LzVItPwiQyI 
ОТВЕТ: 
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В указанном видео всё рассказано – хорошо. Вы обратили внимание, 
что НЕ ВСЕ предметы (в том числе и Космонавты) подвержены этому 
эффекту? На этот эффект значительно влияет система жизнеобеспечения 
станции. В открытом космосе этого эффекта не будет. Именно форма 
предмета – здесь играет главную роль, создавая такую траекторию 
вращения в совокупности с «окружением» вокруг этого предмета. В том 
числе и присутствием Космонавтов. 

 
133. ВОПРОС  

Уважаемый Федор Дмитриевич! Прошу прощения за подобные 
вопросы, уровень которых мне тяжело оценить с высоты Вашего опыта, но, 
тем не менее, я считаю их важными. Хотелось бы получить Ваши 
комментарии по 
высказываниям Д. Пташкина-
Митракова относительно 
Б.В. Макова, по поводу 
потребления спиртного и 
курения, а также по поводу 
«лёгкого поноса и 
некролога». Помнится, Вы 
тоже кого-то предостерегали 
в некоторых моментах, тем не 
менее, пока ничего не 
изменилось, хотя времени прошло уже прилично. 

Относительно остального, в какие-то моменты смешно, т.к. 
Д. Митраков противоречит сам себе, видимо забывает, что сказал 15 мин 
назад и т.д., и т.п. 

Видео: https://youtu.be/UglJREZTpu8 
ОТВЕТ: 

Что касаемо курения – Б. Маков – скоро бросит. Не нужно вообще 
ничего делать резко. Наверное, у него есть какие-то свои причины. Что 
касается «лёгкого недомогания, температуры, поноса и некролога»… а для 
особо инициативных – просто «…поноса и некролога», всё происходит так, 
как сказано. Неужели Вы этого не видите? Изменилось многое, и многое 
изменяется на Ваших глазах. Смотрите внимательно, всё подвергая анализу. 
Что касаемо Д. Пташкина – комментировать не буду ничего. Обычно на 
подобное отвечаю так: «…а кто это?» Но нужно понимать и другое – Книги 
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издаются (пусть даже такими лЮдьми, как Д. Пташкин) и «идут» к людям. 
Это главное, а не то, что он «рассказывает». Люди сами во всём разберутся и 
не только с Д. Пташкиным. 

 
134. ВОПРОС  

Возможно ли получение статистических данных о том, сколько раз 
проходило скачивание книг Н.В. Левашова и скачивание видеосеансов с 
сайтов «РНТО»? Анализ этих данных позволил бы наблюдать и делать 
косвенные выводы о происходящем. Например, поддерживается ли интерес к 
поднимаемым темам. 
ОТВЕТ: 

Интерес к «поднимаемым» темам поддерживается не так. Мы не 
ставили задачу отслеживать эту информацию. Обычно подобную 
информацию мы публикуем в начале следующего года, как подведение 
итогов. Но если кому-то эта информация необходима, ее можно получить, 
написав письмо на сайт: http://svetl.name  

 
135. ВОПРОС  

Во второй Упреждающей Стратегии было разъяснено, что нефть – это 
отработанная энергоинформация бывшего жизнесопровождения, отложения 
молекулярных структур отмершей 
биогенной системы. Почему именно на 
территории России самые большие ее 
запасы? 
ОТВЕТ: 

Потому что на территории России 
шли «максимальные» «эксперименты» 
по преобразованию и отработке 
генотипов мозга для дальнейшего 
применения. И если Вы внимательно 
прочитаете не только «Вторую 
Упреждающую стратегию», но и другие материалы, то поймете, почему было 
именно так, а не по-другому. 
 
136. ВОПРОС  

Известно, что янтарь – ископаемая окаменевшая смола. Но что 
заставило деревья «плакать» смолой? Откуда в янтаре такое огромное 
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количество древних включений – растений, насекомых, змей и ящериц? 
Вызывает сомнение возраст общепринятый – 80 млн. лет. Не верится, что 
Фауна и Флора в янтаре – доэбровского периода. Уж очень близка к 
нынешним особям. Так как узнать Истину об этом? 
ОТВЕТ: 

Вы правильно «идёте» в своих размышлениях. Вся флора и фауна, до 
«нашествия», была несколько отлична от того, что стало потом. Я считаю, 
что и образование янтаря и, особенно, «попадание» в янтарь всяческих 
вкраплений, выраженных в различных растениях, насекомых, змеях, 
ящерицах и прочем – это результат и следствие захвата Земли и применения 
«оружия уничтожения», которое было использовано. Обратите внимание на 
то, что основные «залежи» янтаря находятся в районе «Балтийского моря». В 
других местах на Земле его крайне мало или вообще нет. А если 
придерживаться теории современной науки, о которой Вы написали – то, 
как-то не «стыкуется». Я не претендую на истину в этом ответе и 
высказываю свое мнение по этому вопросу. 
 
137. ВОПРОС  

Что значит быть в контактном состоянии с Разумом воссоздающейся 
Планеты Земля? Каковы должны быть «симптомы» правильности состояния 
индивида на пути обретения этого состояния? 

«Разум – это тоже Комплекс особого функционально различенного 
бытия из всех возможных пределов, пригодных для управления октав и 
состояний энергий над энергиями других октав и их состояний, 
применительно к каждому конкретному этапу развития Цивилизации». 
ОТВЕТ: 

Когда Вы «применяете» подобные «куски из целостных» 
размышлений, в которых все ответы лежат «на виду» (другое дело, есть ли 
возможность, в силу своей подготовки, это осмыслить), то нужно быть 
крайне осторожной. Для того чтобы быть «в контактном» состоянии, нужно 
иметь (развить или развивать) свой Мозг (прежде всего). А это можно 
сделать только через ПОЗНАНИЕ. Всё у Вас написано правильно. Но Ваш 
вопрос направлен, прежде всего, на Человеческое понятие (те понятия, 
которые нам столь долго и «прививались», хотели мы этого или нет) 
происходящих процессов (относительно себя). А относительно себя – это 
только через ПОЗНАНИЕ и понимание всего того, что происходит вокруг 
ВАС. И когда такое понимание начнет проявляться, Вы сами поймёте (Вам 
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вдруг! это «просто придёт»), что такое контактное состояние с Разумом 
Земли. 
 
138. ВОПРОС  

Николай Викторович описывал в автобиографии про знакомство с 
предпринимателем, который 
проверял его способности по 
очистке почвы. Относится ли эта 
фотография (смотреть по ссылке: 
https://yadi.sk/i/-pMCkuQBif7Vq) к 
данному эпизоду? 
ОТВЕТ: 

Могу сказать точно, что этот 
человек не имеет отношения к 
описанному у Н. Левашова эпизоду. 

 
139. ВОПРОС  

Можно ли созданные Общественные Палаты РФ считать элементом 
Бесструктурной власти, описываемой в ОФЧ? 
ОТВЕТ: 

Вопрос задан «по адресу». В своё время Ваш покорный слуга создал 
первую «Общественную Палату» в России в Ленинградской области. НО 
изначальный замысел этой идеи, по понятным обстоятельствам, начиная с 
2000 года, был «искажён» и сейчас существует в этом виде. Поэтому НИ К 
КАКОЙ БЕЗСТРУКТУРНОЙ власти это НЕ ИМЕЕТ ОТНОШЕНИЯ. 
Разговор об Общественной Палате – это отдельная большая тема. 

 
140. ВОПРОС  

Как Вы лично относитесь к последним исследованиям В. Чудинова? 
Они как-то с материалами ОФЧ не сопоставляются. 
ОТВЕТ: 

Я, прежде всего, уважаю этого Человека. Встречался с ним. Он, 
несомненно, сделал много неординарного и крайне полезного в развитии 
правдивой исторической науки и расшифровки тех текстов, которые к нему 
(по тем или иным причинам) попадали. А с подобными «несовпадениями» 
нужно разбираться конкретно и по существу. 
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141. ВОПРОС  
Скажите, почему на ваших сайтах и, конечно же, на сайте «РНТО» не в 

полном объёме размещены труды Н. Левашова, как, например, на его 
официальном сайте. 
ОТВЕТ: 

К вопросу о размещении статей Н.В. Левашова на наших с Вами 
сайтах и на сайте РНТО. 

Есть в нашей стране один прекрасный город, бывший Асгард-
Ирийский, нынче носит название – Омск. В этом прекрасном городке есть 
не менее прекрасное маленькое здание, центральный районный суд. 

И вот в этом маленьком прекрасном здании – выносятся, порой, 
решения, противоречащие всякому здравому смыслу и логике, однако 
эти решения «законны» и действуют на территории всей нашей необъятной и 
Великой Страны, к нашему с Вами величайшему сожалению. 

Как бы мы ни хотели размещать все статьи Н. Левашова на сайте 
«РНТО» и других сайтах для информации или для ссылок на эти статьи – 
МНОГИЕ СТАТЬИ РАЗМЕЩАТЬ НЕЛЬЯ – «экстремистская 
литература-с, господа». 

По современным законам – доступ к нашим сайтам могут без 
предупреждения закрыть на 2 недели до устранения нежелательной статьи. А 
если (и такое, скорее всего, будет устроено) до нас каким-то образом не 
дойдёт уведомление (а оно обязательно не дойдёт, потеряется, не 
рассмотрится), то доступ к сайту закроется провайдерами уже надолго, 
как сейчас чуть не произошло со всей «Википедией». Кстати, тоже по 
решению вышеупомянутого Омского суда, видать у них профиль такой. 

Не думаю, что нам всем это нужно, поэтому предлагаю следующее: 
Если нужно сослаться в какой-либо из наших статей на 

запрещённую статью Н.В. Левашова – просто писать: «…более подробно 
это описано в статье Н.В. Левашова – такой-то (без ссылок, это –  
ВАЖНО)». Название статьи писать можно, «однако по решению 
Центрального районного суда г. Омска от такого-то числа, данная 
статья запрещена к распространению на территории Российской 
Федерации (это, кстати, вызывает ещё больший интерес читателя), что 
не даёт нам возможности разместить эту информацию в данной статье. 
Однако право самостоятельного поиска информации закреплено за каждым 
гражданином Российской Федерации Конституцией Российской Федерации 
(Глава 2, Статья 29)». 
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Кому интересно – найдут нужную упомянутую статью 
Н.В. Левашова самостоятельно в интернете. По Конституции искать и 
находить не запрещено. 

Да, это немного влияет на подачу информации для читателя, вроде как 
статья неполная – но мы не можем рисковать сайтом, и из этой ситуации 
можно «выкрутиться», используя фразу, выделенную зеленым, выше. 

Враги наши никуда не делись, просто пока мы с Вами действуем 
правильно и не даём им повода – именно таким же образом, уверен, будем 
действовать и дальше. 

Вот такие Омские пироги, невкусные, но обязательные к 
исполнению... 
 
142. ВОПРОС 

Здравия Фёдор Дмитриевич. Прошу прощения за свои некоторые 
детские вопросы, но, по сути, по уровню познания, я ещё ребёнок. 

1. Почему есть такая примета, что трёхцветные кошки приносят 
счастье? И какое счастье они приносят? Цветов в окрасе у них больше, чем у 
других, но на что это влияет? Спектр цветовых волн они отражают больший, 
чем другие, ну и что? 
ОТВЕТ: 

Не хочу торопить события – но скоро выйдет моя статья и про кошек 
тоже! Прочитав всё и поймёте. А пока – вот здесь – про трёхцветных – более 
чем http://koshkinmir.ru/kak-vibrat-kotenka/3cvetnie-koshki.html  

 
143. ВОПРОС 

2. Одно из прозвищ медведя – Дер. А медведем его почему зовут? 
Может в шутку, мол, он в лесу мёдом ведает? Почему символом Велеса был 
медведь? Почему его считали хранителем лесов? Почему не волка, 
например? 
ОТВЕТ:  

Есть ещё прозвище – БЕР (от него и Берлин появился). Вы сами 
практически верно ответили. Хранителем лесов – это же понятно, потому что 
сильнее волка, а вот почему символом Велеса был медведь – Велес мне – не 
поведал, а я и не спрашивал. А «придумывать» – не хочу. 

 
144. ВОПРОС 
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3. У нас на Сахалине два подряд урагана! Было очень страшно, но всё у 
нас обошлось, какое-то чудо сберегло и нас, и имущество. Совсем рядом 
падали большие ели и лиственницы, но 
ничего не задело. А кому-то повезло куда 
как меньше. Но хочется верить, что 
происходят перемены к лучшему. Какая 
именно программа, что именно 
исполняется и меняется сейчас? Из-за 
чего эти ураганы были? Во вступлении к 
Знаниям от Na_чала Вы очень страшно 
описываете грядущие перемены, что, где 
вода – будет суша, а где суша – вода. Это 
как понимать? В прямом смысле? 
Сахалин под воду уйдёт что ли? 
ОТВЕТ:  

Я никого страшить не собирался. Я 
даю информацию, а Выводы – за Вами. По моим данным – ничего, именно с 
Сахалином, не будет. Вот Сахалинского губернатора ждёт тюрьма – это 
справедливо. Не может быть перемен к лучшему или к худшему. Могут быть 
ПЕРЕМЕНЫ. И ОНИ БУДУТ и уже происходят. Всё это направлено на 
приведение территорий в исходное состояние. Почитайте на сайте НИИ ЦУС 
«О Флоре и Фауне». Там всё понятно и доходчиво. 

 
145. ВОПРОС 

А этот вопрос не детский и очень болезненный сейчас. Многие сейчас 
не хотят жить, особенно пожилые. Устали, не знают – зачем жить, правды не 
знают, да и адаптируются тяжело, меняться не хотят. Вот разговаривала с 
одной пожилой женщиной, она призналась, что убедила сама себя и 
уверовала, что там (после смерти), будет лучше, чем здесь. И живёт с этой 
верой, утешаясь, что избавление близко. И человек хороший, и устала уже от 
всего, а от незнания все мы творили многое. Что там ждёт их? Теперь, когда 
Явленное обряжение, а не реинкарнация, хорошо описанная у 
С.В. Левашовой? И бабушка моя тоже уйдёт скоро. Будет ли там боль и 
страдания, или жизнь и шанс, или быстрое избавление? 

Благодарю за внимание. 
ОТВЕТ:  
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Не нужно всё и в одну кучу. И давайте не будем говорить от имени 
«многих» пожилых людей. Это субъективные Ваши выводы, не основанные 
ни на чём. Верить в царствие Божие – можно. Если есть потребность – 
верьте. Что ТАМ кого ждёт – это определять НЕ НАМ. За взятку – даже 
самую большую – не проскочишь. Мой совет – не нужно об этом думать. 
Нужно жить и делать то, что считаете нужным и важным и для себя, и для 
людей Вас окружающих. И Н. Левашов об этом говорил и писал, и 
А. Хатыбов, и Мы об этом говорим. С каждым будет ровно так, как должно 
быть. Можно ли это изменить? Да – можно. Но это может сделать только сам 
Человек, который начнёт познавать и понимать. Другого рецепта нет и не 
будет. Про этот «этап» я лучше, чем написанное ниже – не скажу. 
Прочитайте внимательно и расскажите об этом людям вокруг Вас.  

«У человечества ЕСТЬ будущее, но не через райские мосты из вещных 
истязаний пленённого прошлого в бездельное незаслуженное почивание и 
потребление. Функциональное предназначение Человека будущего 
совершенно определённое: но обретение его требует многих базовых 
перемен, иного познания и других изменений, в том числе и адаптации в 
меняющихся условиях обитания. Все процессы изменений, в том числе и для 
Человека, осуществляются Системой Управления Земли. Но и люди в 
переходный период не должны сидеть, сложа руки, и ждать манны 
небесной. Следует достаточно многие изменения произвести 
САМОСТОЯТЕЛЬНО, ибо это есть ДЕЙСТВИЯ по формированию своей 
встречной готовности в обретении будущих функциональных наделений». 

 
146. ВОПРОС 

У меня есть опыт необычного контакта с Дельфинами. Я уверена, что 
они – разумные существа, морской народ. Расскажите, пожалуйста, какое 
место Дельфинов в сегодняшней ситуации и их связь с человечеством. И есть 
ли для них место в будущем Земли? Если эта информация уже есть в 
написанном виде, пожалуйста, помогите мне найти её. 
ОТВЕТ: 

До «нашествия» не было никаких дельфинов, потому что и морей и 
океанов НЕ БЫЛО. Что такое дельфин? Это не удавшийся в исполнении и 
оставленный к существованию «биологический эксперимент» по 
воспроизводству Человека (его рубашки) для существования в воде. 
Эксперимент не получился, но самого дельфина – «оставили». Мы же сами 
говорим, что Мозг дельфина очень близок к мозгу Человека. Обезьяна – это 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

298 
 

тоже не удавшийся эксперимент по воспроизводству «рубашки» тела 
Человека. И 4-5 метровые люди, фото скелетов которые можно посмотреть в 
интернете – это тоже биологический эксперимент. К сожалению, в открытых 
источниках ничего по этому поводу нет. И быть НЕ МОГЛО. Косвенно это 
есть в трудах, размещённых на сайте НИИ ЦУС. Тема крайне интересная и 
познавательная, но, на мой взгляд, уже для историков. 

 
147. ВОПРОС 

Фёдор Дмитриевич! Благодарю 
Вас за Ваш самоотверженный труд. 
Уважаемый Фёдор Дмитриевич, 
подскажите, пожалуйста, прав ли я? На 
радио Веды Ра Гаряев заявил, что 
модели ДНК, проиллюстрированной 
Левашовым Николаем Викторовичем, 
не существует. Академические 
источники тоже рисуют другую модель 
ДНК. Читая труды Хатыбова А.М. 
пришёл к мнению, что у науки мертвая 
структура ДНК, а живая выглядит так, 
как рисовал Николай Викторович 
Левашов.  

И 2-ой вопрос. Подскажите, 
пожалуйста, стоит ли тратить время на 
изучение трудов Влаиля Казначеева (его опыты с переносом информации от 
пшеницы кукурузе, от утят цыплятам, зеркала Козырева)?  
ОТВЕТ: 

Тов. Гаряев много чего заявляет, но, на мой взгляд, мало что понимает 
даже из им заявленного. Я не думаю, что он знает, что такое ДНК, для чего 
ДНК создана, и кто ДНК «создаёт» и регулирует процессы, протекающие в 
ней. В данном случае не важно, кто, как и что нарисовал. Важно понимать 
физику в том, о чём говоришь. Вот, как пример, Александр Атакин в своих 
фильмах «воспроизвёл» Сущность Человека, так как она «нарисована» у 
Н. Левашова. Правилен ли этот рисунок? Этот рисунок и Н. Левашовым  
(сознательно)  и А. Атакиным сделан именно так, чтобы он стал понятен 
людям в контексте подаваемой и Левашовым, и Атакиным информации. 
Хатыбов – считает и показывает Сущность Человека, как Мозг 
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определённого генотипа. И читатель (в основной своей массе) представляет 
этот Мозг (картинку) как то, что изучают в 8 классе. Но это ли имеют в виду 
и Хатыбов, и Левашов? Конечно же, нет. Потому что Сущность (Мозг, кому 
как понятней и удобней) – это сложнейшая «конструкция» и выглядит (если 
можно так выразиться) это совершенно НЕ ТАК, как нам «подаётся» для 
понимания. Но гениальность вышеуказанных людей в том, что они через 
образы, доступные для понимания многих людей, рассказывают о сокрытом 
от нас веками и о том, что сегодня большинство просто не поймёт – в силу 
своей НЕГОТОВНОСТИ это воспринимать. Ну, а тех, кто на этом фоне хочет 
«развить» свою «популярность в массах» и рассказывает своё мнение о ДНК 
и прочем, становится всё больше и больше. Это неизбежный процесс. 
Многие читатели и слушатели понимают это. Вот с таких позиций и 
«подходите» к тем трудам, которые «попадают Вам» по тем или иным 
причинам в поле зрения. 

 
148. ВОПРОС 

Грибы могут быть отнесены к доэбровским представителям жизни на 
земле? Как близко они подошли к Человеку по развитию Мозга? Ведь это не 
Флора, и не Фауна на сегодняшний день, в моем представлении. 
ОТВЕТ:  

Про грибы я уже писал в прошлых «вопросах и ответах». Скажу только 
то, что они (грибы) никуда не подошли (тем более к человеку) по развитию 
своего «Мозга». Грибы – это производная от конкретной системы, 
«работающей» в рамках Информационного обеспечения Жизнедеятельности. 
К грибам нужно относиться так: СОГЛАСИТЬСЯ, что это НЕ познанное. 
Сеть, которая создаётся грибной спорой, а создаётся она на глубине до 150 
метров – это «интернет». У этого «интернета», создаваемого грибной спорой, 
есть зоны, где нужны выходящие «антеннки» (сами грибочки), как отходы 
этой споры, этого грибного интернета. Грибы – это то, что эбровская 
система не тронула вообще. Грибная спора – это наша родная вещь. И если 
какая-то грибная спора отходит, образуются новые формы. Скоро будет 
закончена статья «ПРО ГРИБЫ» – тогда всё станет понятным. И, скажу Вам 
по секрету, что белые грибы (солёные) вкуснее (но, на мой взгляд) белых 
грибов – (маринованных). 
 
149. ВОПРОС 
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Как помочь справиться сыну с алкогольной зависимостью (стаж 
употребления 10 лет), если тот не считает это вредным и разрушительным. 
От Технологий «СветЛ» отказывается, считая их недейственными, при этом в 
нашей семье два человека уже имеют Комплекс «СветЛ» и Браслет. Есть 
подозрение, что в нашем пьющем человеке живут две разных сущности: одна 
«трезвая», а другая «пьющая». Часто он просит прощение за то, что делает в 
пьяном состоянии. Как распознать, какие причины привели его к 
алкоголизму? Очень надеемся на совет или действенную помощь с Вашей 
стороны. Попытки помочь сыну не оставим даже в случае вашего отказа в 
помощи. Заранее Благодарю за ответ, который может заинтересовать многих 
людей.  
ОТВЕТ: 

Насколько я понимаю, ваш сын достаточно взрослый Человек. Никакие 
«навязывания» применения Технологий – НЕ ПОМОГУТ, потому что не 
будет обратной связи. В своё время я говорил Левашову – «давайте 
Генератор «настроим» на борьбу с алкоголизмом и наркоманией… Нужно же 
людям помочь». Ответ был отрицательным. Догадайтесь сами – почему. То, 
что Вы не оставите попытки «помочь» своему сыну и «будете идти до конца» 
– в этом нет никаких сомнений. Но как бы банально это не звучало, если у 
него самого не появится желание «закончить с этим», не будет никакого 
результата. Он сам должен осознанно принять такое решение. Вот если оно 
будет принято – тогда Комплекс и «ОБЛЕГЧИТ» ему его же старания и 
стремление, «выправив» всё то, что уже загублено и в Мозге, и в теле. Такие 
примеры в нашей практике уже есть и не один. Совет такой – он сам (не Вы) 
должен написать мне письмо, в котором расскажет всю историю 
произошедшего и ПОПРОСИТ помощи. Тогда – помогу, не сомневайтесь. А 
по другому сегодня, быть НЕ МОЖЕТ. 

 
150. ВОПРОС 

Добрый день, уважаемый Фёдор Дмитриевич! Благодарю за Ваш труд в 
познании и совершенствовании разума, в попечительстве будущему 
человечеству! В интернете набирает популярность информация и движение о 
том, что РФ – это корпорация, она противозаконна, и все органы власти – 
обычные фирмы, зарегистрированные после 91 года за границей, о том, что 
до сих пор существует СССР. Это в принципе понятно, и с этим можно 
согласиться. Есть различные движения и объединения, наподобие общины 
коренных народов Руси, которые выступают и двигаются в направлении 
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восстановления такового державного устроения. Вопрос. Имеет ли это силу в 
будущем векторе цели и судьбе России, стоит ли этому доверять? Ведь я, как 
и многие, наверно, по законам РСФСР по рождению являюсь гражданином 
СССР. Или это всего лишь прокручивание старых альбомных записей у 
отдельных индивидов и увод думающих в ложном направлении, работа 
каких-то спецслужб? Ведь в ОФЧ вроде было сказано, что для России 
предоставлена совершенно иная попечительствующая роль в общем 
мироустроении человечества, с совершенно иной государствообразующей 
системой под эгидой единоначалия президента и совместных хозяйствующих 
модулей. Благодарю. Извините за витиеватость и некоторую некорректность.  
ОТВЕТ: 

Вопрос значимый. Но сначала скажу, что не занимаюсь 
попечительством и тем более, будущего Человечества. Вы знаете, я ведь 
тоже размышлял над подобным. Много и долго беседовал с Б. Маковым при 
встречах. Много читал (искал информацию) именно в этом направлении. И 
вот к чему я пришёл. Нам очень хочется, чтобы всё хорошее проявилось 
завтра и послезавтра. Нам хочется, чтобы это проявилось именно в нашем 
представлении (в нашем Человеческом понимании происходящего). Многие 
уже видят и понимают безрассудство, алчность и порочность того, что 
происходит. А одно это – дорогого стоит. Но есть некий стопор в наших с 
Вами размышлениях. «Стопор» – это конечность нашей жизни (очень 
короткой на этом этапе, к сожалению). Сейчас не нужно говорить о том, что 
легитимно или не легитимно. Это нужно оставить историкам. Всё, что Вы 
написали – это ПРОЯВЛЕНИЕ процесса, который должен свершиться и 
привести только к положительному результату. И это всё происходит ещё и 
на фоне некоего «бунтарства сознания» у многих людей. Поэтому, Вы как 
наблюдатель, а не участник, делаете такие Выводы. И они правильны, но 
только на уровне Вашего понимания происходящего (не обижайтесь). Т.е., 
ВСЁ должно проявиться, прежде чем будет изменено и «переделано». А это, 
считайте, ВСЯ МЕРЗОСТЬ НАШЕГО БЫТИЯ, собственно то, что мы и 
наблюдаем. По другому – никак. 

Оперировать мировой историей шагом в 500 лет могут единицы. Это 
ещё более редкий талант, чем математика. Но как это сделать? Нужна 
специальная система, цель которой – РАСТИТЬ СМЕНУ, смену поколений. 
Если такой системы нет, невозможна смена кадров, и, следовательно, само 
действие, в том числе, и в понимании. Люди могут рассуждать о миллионах 
лет и мезозойских эпохах, но свою жизнь моделируют исходя из другого 
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охвата времени, из того, что для них она конечна смертью, в рамках их 
понимания и представления. Мышление в шаге 500 лет люди не могут 
воспринимать руководством к действию. Мы сегодня в ситуации, когда 
высокие стремления подавляются торжеством НИЗКИХ истин, 
проявляющихся на наших глазах. Но главное то, о чём говорил Н. Левашов, 
что узкое понимание мира делает людей детьми, для которых глобальные 
темы кажутся несусветной глупостью. А вот теперь, на фоне вышесказанного 
сами и ответьте на свой же вопрос. 

 
151. ВОПРОС 

Фёдор Дмитриевич! Конечно, замечательно, что родная Система 
Управления Земли перехватила управление у эбровской системы. Процессы 
по ликвидации последствий интервенции идут очень активно, заметны 
перемены буквально во всём. На глазах меняется наша среда обитания, 
активные процессы идут по изменению мироустройства по всей планете. 
Примерно с конца июня я лично в себе ощущаю перемены, буквально спиной 
и головой. Очень интересные ощущения! Но временами возникает вопрос: А 
как же поведёт себя НАДСИСТЕМА? Ведь она существует! Вокруг солнца 
наблюдается большая активность НЛО, размеры которых потрясают! 
Размещены снимки солнца, на которых отсутствует больше половины 
солнечной короны! Но эту коронарную дыру можно ещё объяснить 
сокращением поставки энергии с УК «Урал». Но НЛО размерами с Землю 
настораживает, Как Вы считаете, предпримет ли НАДСИСТЕМА попытку 
восстановить свою прежнюю систему управления и сумеет ли Земля 
защититься от этих поползновений? Насколько я понимаю, будет 
достаточное длительное по времени «мирное» сосуществование рядом с этой 
Надсистемой. Каково будущее этой Надсистемы?  
ОТВЕТ:  

Вы сами-то поняли то, что написали? У вас Надсистема – из разряда 
«вражеских»? То, что начинает реализовываться в подобных «масштабах», 
не может быть незаконченным в принципе. Нет попыток и поползновений! 
Это всё Вами представляется на уровне Человеческого (Вашего) мышления. 
А это далеко не так. Вам нужно понять вот это: 

Во-первых, отметим, что существуют Надсистема, Система и 
Подсистема. 

В Солнечной системе Надсистема – это Солнце, Луна, некоторые 
спутники планет. 
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Задачи Надсистемы: 
 контроль такта времени; 
 передача Программ Системе для реализации. 

Задачи Системы: 
 обеспечить исполнение Программ; 
 производить постоянный контроль за исполнением Программы. 

Задачи Подсистемы: 
 исполнять все требования Программы; 
 правильно реагировать на все изменения, происходящие при 

исполнении Программы. 
Подробней – здесь http://lit.lib.ru/h/hatybow_a_m/uprawlenie.shtml  
Очень ВАЖНО вот это замечание: В связи с тем, что с 2007 года 

Система Управления полностью перешла на русский язык, она больше не 
воспринимает тексты (жалобы, просьбы и прочее) на других языках – только 
на русском (правильном – это для тех, кто говорит и пишет, что Б. Маков 
пишет «слишком витиевато» и можно было бы всё «упростить» для 
понимания).  

Английский, арабский и прочие – это языки для базарных (рыночных 
отношений). Кстати, украинского языка нет даже в этом списке. Для 
понимания основ формирования языка можно сослаться на «Морозовский 
квадрат» (Н. Морозов, Христос, том 3, Глава «Бог и слово»). 

Необходимо учесть, что произношение, особенно буквы «р» должно быть 
правильным, текст – без мычания и без междометий и придыхательных 
звуков. Так что НЕ ПЕРЕЖИВАЙТЕ. Возврата к прошлому уже не будет 
никогда. 

 
152. ВОПРОС 

Что за явление продемонстрировано на видеозаписи? Во Флориде 
зафиксировано второе солнце – «таинственная планета» 
http://www.youtube.com/watch?v=6Rw5-X8CNaU  
ОТВЕТ: 

Сам вопрос не корректен. Для того что бы ответить на подобное, 
нужно знать много параметров, таких как место, время, предыдущее 
состояние атмосферы и многое другое. Надеюсь – понятно. 

 
153. ВОПРОС 
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Скорее даже не вопрос, а обращение за советом. Как выбрать 
направление действий, чтобы быть максимально полезным продолжению 
дела Левашова Н.В? Честно говоря, всего этого: написание статей, 
распространение информации в Клубах, в Контакте (это читают 
ограниченное количество людей и в основном уже те, кто самостоятельно 
ознакомился с трудами Левашова и Хатыбова). Этого очень мало и 
недостаточно, и не очень эффективно. Традиционный вопрос по классику, 
что делать?  
ОТВЕТ: 

Берёте лист бумаги, ручку и думаете над предложением (Вашим 
пониманием), как Вы считаете максимально полезно продолжить дело!.. Не 
нужно стесняться, считать, что будешь «не понят» и т.п. Самое главное, что 
Вы думаете, в этом направлении и понимаете, что нужно «искать» и другие 
варианты. А потом, люди Вам подскажут – на правильном Вы пути или нет. 
Если сочтёте нужным – познакомите и меня. 

 
154. ВОПРОС 

Ещё в 90 годах Левашов Н.В. встречался и вёл переговоры с 
автомобильным концерном Порш (Porsche), который ныне куплен 
Фольксвагеном (Vokswagen), и который сейчас пытаются обанкротить 
американцы или те, кто за ними стоит. Официальная версия, если кратко, то 
Фольксваген в дизельных моторах занизил с помощью обмана количество 
вредных выбросов в атмосферу, для того, чтобы продавать свои авто в 
Америке (там требования к нормам выбросов выше, чем даже в Европе, и с 
каждым годом такие нормы по всему миру повышаются). Теперь им по всему 
миру предъявят иски о возмещении ущерба, то есть суммы там будут 
неподъёмные. Но суть не в этом. Левашов уже тогда (в 90-х) предлагал им 
сделать «прибор», который уменьшит количество вредных выбросов в 
атмосферу и сократит расход топлива. Тогда «доблестные» немецкие 
инженеры не поняли (да не поймут и сейчас), как может какая-то «штука», 
даже не соединённая с двигателем, воздействовать на процессы, 
происходящие в нем. Но с ними и не нужно разговаривать, разговаривать 
нужно с теми, кто принимает решение на установку такого прибора и кто 
умеет считать деньги. Скорее всего, они тоже не поймут и не поверят в такое, 
но реальные испытания на стендах показали бы реальный результат. Это 
если бы Левашов создал такой прибор для ДВС (двигатель внутреннего 
сгорания). Польза, на мой взгляд, очевидна, так как меньше будет страдать 
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природа, а значит, и воздух, которым дышат люди, будет чище, казна 
«РНТО» наполнится валютой, которую можно будет использовать для 
других проектов. Автолюбители всех стран будут также благодарны, потому 
что их старые авто станут соответствовать нормам выбросов отработавших 
газов. 

Ну, вот собственно и сам вопрос, возможно ли создание такого 
прибора сегодня силами «РНТО»?  
ОТВЕТ: 

Я знаю эту историю. И мысли Ваши правильны (на Вашем уровне 
понимания). Это можно сделать. Но нужно ли и для кого? Конечно же – 
сегодня деньги нужны и можно было бы многое, что сделать во благо. НО! 
Это не есть решение вопроса, который Вы поставили. Решение просто и 
доступно в понимании – автомобилей, в том виде, в котором они сегодня 
есть – БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО. Использование нефти и газа в том виде, в 
котором это делается – БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО. Атомных станций и т.п. – 
БЫТЬ НЕ ДОЛЖНО. Открою «маленькую тайну». На сегодняшний день 
вокруг Земли с сегодняшним населением  сосредоточено энергии на 1 
триллион лет. Другое дело – где эта «розетка» и кто может к ней 
подключиться, и как? А всё остальное потом – просто. 

 
155. ВОПРОС 

Материально ли пространство? Пытаясь самостоятельно ответить на 
этот вопрос, пришёл к утвердительному ответу. У Николая Викторовича в 
«Неоднородной Вселенной» сказано, что пространство и материя 
взаимодействуют друг с другом, причём, взаимодействие – обоюдное, а 
также, что их взаимодействие происходит в той только области 
пространства, где свойства и качества пространства и материи тождественны 
друг другу. С другой стороны, там же у Николая Викторович указано: «Если 
пространство практически и теоретически не ограничено и его свойства и 
качества меняются непрерывно, то материя – конечна. Конечность материи 
обусловлена тем, что она имеет конкретные качества и свойства, которые 
имеют свои пределы и, вследствие этого, конечны». Получается, что 
пространство материально, но не является материей. Я пока нигде не нашёл 
определение пространства, подобно тому, как Николай Викторович дал для 
материи (под материей понимается объективная реальность, данная нам в 
ощущениях). Он также упомянул, что «Все существующие теории 
пространства рассматривали пространство, как однородную субстанцию» 
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(без слова материальная субстанция). Я попытался для себя дать определение 
пространства подобно определению материи и, у меня пока только 
получилось, что пространство – это объективная реальность.  
ОТВЕТ:  

То, что Вы сами мыслите и находите определения для своего познания 
– это уже более чем положительно. Но Вы, да и многие читающие, должны 
понимать то, что и А. Хатыбов, и  Н. Левашов (в большей степени) 
описывали и давали свои определения на уровне сегодняшнего массового 
понимания людей. Это необходимо и целесообразно. Всё о чем Вы 
спрашиваете – это гораздо сложнее и значительней. Представьте – в детский 
сад пришел физик – ядерщик. Разве он будет детям рассказывать про 
устройство синхрофазатрона? Наверное, нет. Он будет рассказывать им то, 
что они способны понимать. И второе, – какое пространство 
рассматривается? Какая материя и в каком пространстве? 

Вот смотрите, что можно рассматривать в математике, например: 
• Трёхмерное пространство 
• Аффинное пространство 
• Банахово пространство 
• Вероятностное пространство 
• Гильбертово пространство 
• Евклидово пространство 
• Нормированное пространство 
• Векторное пространство 
• Метрическое пространство 
• Топологическое пространство 
• Пространство с мерой 
• Пространство  
В Физике 
• Пространство в физике 
В Фантастике 
Параллельное пространство 
Гиперпространство 
В Религиях: 
• Сакральное пространство – освящённое пространство (как-то храм, 

святилище), предназначенное для общения с Божественным 
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• Мистическое пространство – в иконографии: образ пространства, 
населённого духовными существами (души, ангелы) 

Другое: 
• Космическое пространство 
• Воздушное пространство 
• Пространство (пожар) 
• Степное пространство 
• Межклеточное пространство 
• Пространство идей 
• Пространство имён 
• Постсоветское пространство 
• Информационное пространство 
Так говорит Википедия. 
Я могу, конечно же, ответить на этот вопрос несколько в другой форме 

ответа Н. Левашова, но считаю, что его информации по этому вопросу – 
более чем достаточно на сегодняшний день, а всё, что будет сказано более 
этого – к сожалению, вполне может быть использовано во вред. Уж не 
обессудьте. Я хочу только ещё раз подчеркнуть, что то, что Вы 
заинтересовались и достаточно глубоко уже начали разбираться в этом 
вопросе, мне – по крайней мере, говорит о многом. 
 
156. ВОПРОС 

Из купленных в сентябре 2014 года помидор собрала семена. 
Вырастила рассаду, высадила на свой участок земли в г. Харьков. Получила 
хороший урожай. Помидоры использовала по назначению. Ничего 
удивительного. А вот, вчера (22.09.2015), я была ОЧЕНЬ удивлена. В одном 
из сорванных помидоров, пролежавших в доме больше недели, я обнаружила 
проросшие его же (помидора) семена. Как они могли прорасти без света 
внутри помидора? И продолжают расти уже из разрезанного помидора. 
Помидоры лежали в двух метрах от места, где я просматриваю 
Оздоровительный сеансы. У меня 3 предположения по данному событию: 

1. Это так повлияли Сеансы.  
2. В связи с изменениями на всей планете и не такое можно увидеть.  
3. Сбой в растениях из-за наличия ГМО-внедрений.  
Проясните, пожалуйста, ситуацию. Возможно, такие случаи могут быть 

не только у меня. Благодарю!  
ОТВЕТ: 
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Нет, таких случаев ещё не было. Уверен, что все три пункта 
(раздельно) – это несколько неправильные выводы. Одно могу сказать 
уверенно – это не последствие ГМО. Определённо 
ничего отвечать не буду, потому что слишком 
мало информации. Предлагаю Вам всё это 
«событие» тщательно описать и ещё понаблюдать 
за происходящим. Не думаю, что я сегодня до 
конца знаю ВСЕ возможности Генератора 
(Сеансы Левашова – это тоже некая генерация), но 
уверен, что с Вашей помощью (и не только 
Вашей) мы вместе ещё многое познаем. Так что, 
ждём от Вас результатов с нетерпением. И 
фиксируйте это на фото. Крайне целесообразно 
для дальнейшего.  

 
157. ВОПРОС 

Однажды, читая Вашу статью «Зеркало не его души», которая сплошь 
пестрит красным и синим шрифтом, я пыталась понять, зачем Вы так 
«раскрашиваете» свои тексты. Анализировала с точки зрения смысла 

выделенных слов, связей не 
обнаружила. И внезапно, при 
пристальном внимательном 
взгляде на страницу, она стала 
стереоскопической, приобрела 
глубину. Так, что красные строчки 
ушли на передний план, а синие на 
задний, а в середине остался 
чёрный шрифт. В общем, эффект 
был как в 3D кино. Продолжалось 
это всего лишь несколько секунд. 

Это и есть какие-то новые возможности нашего Мозга? Как их использовать?  
ОТВЕТ: 

Многие меня «критиковали» и критикуют за это. Я отношусь к этому 
спокойно, потому что так меня «НАУЧИЛ» и об этом рассказал мне 
Н. ЛЕВАШОВ. Этот «эффект», который Вы достаточно хорошо «уловили», я 
обнаружил, читая труды Н. Левашова (но не с первого прочтения). Этим же 
«способом» донесения (усвоения при прочтении информации) пользовался и 
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А. Хатыбов (правда, не во всех своих работах). Я не могу знать, сколько 
долго «просуществует» та информация, которую я дал и даю (хочется 
надеяться, что долго), поэтому здесь «применяется» так называемое 
ПОСЛОЙНОЕ отображение информации, которое из текстового восприятия 
(в соответствии с развитием Мозга читающего) может и должно перейти в 
голографическое (а если точнее, то в ВИЗУАЛОГРАФИЧЕСКОЕ), 
объёмное восприятие ИНФОРМАЦИИ (создаётся «картинка», поясняющая 
и дополняющая текст).  

Это как некое дополнение к утраченным, вернее изъятым, символам, 
которые «сопровождали» (в своё время) значение каждой БУКВИЦЫ 
Русского языка. Об этом, на мой взгляд, так блестяще говорит С. Данилов в 
своих лекциях. Можно (НУЖНО) послушать его «ролики». 

Как пример: когда, после «ухода» Н. Левашова, известный (в узких 
кругах почитателей) Дм. БАЙДА «почему-то» очень ТОРОПЛИВО издал 
книги Левашова, «ОТКРЫВ» на всеобщее обозрение то, что Н. ЛЕВАШОВ 
«СПРЯТАЛ» за «точками» (до определенного времени). 

Всё, что было «ОТКРЫТО», было ВЫДЕЛЕНО КРАСНЫМ 
ЦВЕТОМ, и не для того, чтобы «порадовать» любопытство рядового 
читателя, а для других «ЧИТАТЕЛЕЙ» (скорее «изучателей») книг 
Левашова. И что же все УВИДЕЛИ и ПРОЧИТАЛИ? Прочитали НЕКИЕ 
дополнения к тем происходящим событиям, описанным в преддверии 
«ЭТИХ КРАСНЫХ ТЕКСТОВ», и не более того. Здесь речь идёт о тех, так 
называемых, «сокрытых» текстах (дополнениях), которые находились в 
распоряжении этого «издателя». Всё было сделано НЕСВОЕВРЕМЕННО и 
«ОЧЕНЬ ТОРОПЛИВО» (чтобы подчеркнуть свою значимость и 
«ДОВЕРИЕ» к нему Н. Левашова). 

ЭТО БЫЛО СДЕЛАНО – БЕЗГРАМОТНО. Потому что эти 
«вставки», как Вы выразились, тоже должны быть «раскрашены» (текст и 
определенные слова должны иметь ТОЛЬКО СВОЙ цвет). Вот тогда – эта 
«сокрытая информация» приобрела бы то значение и смысл, который и был в 
НЕЁ ЗАЛОЖЕН АВТОРОМ. 

Есть ещё и другие дополнения и вставки, о которых, к счастью, ни 
Байда, ни кто-нибудь ещё, не знают до сих пор. Но это – тема для другой 
главы, которая будет написана. 

Так что Вы ПРАВИЛЬНО всё (интуитивно и в силу своего 
БАЗОВОГО ОБРАЗОВАНИЯ) «предположили». Если всё вышесказанное 
определить «относительно новых возможностей Мозга», то это есть некий 
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ТЕСТ на эти самые ВОЗМОЖНОСТИ, который и позволяет определить 
читающему возможности СВОЕГО МОЗГА. 
 
158. ВОПРОС 

Как домашние животные влияют на людей? Полезно ли держать 
биодатчики вроде кошек или собак дома?  
ОТВЕТ: 

Здесь нужно начать не с кошек и собак, а, например, с таракана. 
А. Хатыбов по этому поводу говорит: «Если провести трепанацию головной 
части тела таракана», то вместо Мозга, по нашим традиционным понятиям и 
подходам, мы там не сможем обнаружить Мозг, поскольку вместо него 
найдём нечто такое, что никак с нашими понятиями о мозге не укладывается. 

Мы сможем обнаружить у таракана в каждой «половинке» черепа по 
одной ворсинке с «маковым» семечком на их кончике. Мы, естественно, 
придём к выводу о том, что у таракана Мозгов нет. И это будет нашей 
«ошибкой», поскольку Мозг того же таракана, в основном, находится в 
неинерционном (нематериальном) состоянии, и ему его Мозга вполне 

предостаточно для исполнения его 
функционального наделения, 
предоставленного ему интервентской 
Системой, как аппендиксному элементу 
Системы биологического контроля! А 
Мозг его не так уж и прост, более того, 
способен исполнять достаточно 
сложные операции по сбору 
информации за состоянием 
биологической среды по параметрам, 
которые нужны для программы 

«Развитие энергобиогенезиса клетки плоти», т.е. ЛЮДЕЙ!  
Таким образом, Мозг таракана, как миникластерная система, вполне 

профессионально управляет всеми исполнительскими действиями этой 
завезённой сущности, играющей важную и конкретную маленькую роль в 
Системе биоконтроля. Вот такой он монстр, этот таракан. Кстати, почему-то 
последнее время тараканы пропали, а комары нет. А ведь комар, это тоже 
нужный биодатчик! Также существуют и биологические катализаторы, 
которые могут быть активными и пассивными. К АКТИВНЫМ ТИПАМ, 
например, относятся собаки (о которых Вы спросили) и акулы. Акулы могут 
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проводить «агитационную работу» на пляжах или у туристического 
океанского лайнера, а собаки могут просто (выполняя заодно функции 
охраны) «записать информацию» хозяину о том, что пора бы и в «баню 

сходить». Здесь под словом БАНЯ 
или БАННЫЙ ПРОЦЕСС нужно 
понимать «РАЗВИТИЕ И 
ПРЕОБРАЗОВАНИЕ МОЗГА» 
(сущности Человека). «Банный 
процесс» производится в 
НЕЙТРИННОМ пространстве, 
куда ранее был закрыт доступ.  

Открывшиеся новые 
возможности позволяют СОБАКАМ и акулам активно приступить к работе. 
В Австралии, например, последние три года нападение акул, происходит 
ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО на людей с чёрным цветом кожи, наверное, потому, 
что «посылать их в Баню для отмывки» – БЕЗПОЛЕЗНО 

ПАССИВНЫЕ катализаторы – это, прежде всего – прямой и обратный 
транслятор потенциалов. Назначение этого типа катализатора – связь с 
Мозгом (получение инструкций и доклад о проделанной работе), трансляция, 
убаюкивание (вместо наркоза), расчёсывание и смачивание (омовение). В 
качестве примера катализатора пассивного типа можно привести кошку 
(кота). Пассивный тип можно, конечно, использовать и по прямому 
назначению, например, вместо 
мочалки или щётки для 
натирания обуви до блеска, а 
также пакли для затыкания 
щелей в бане. 

При использовании в 
качестве мочалки или щётки 
для натирания обуви лучше 
подходит кошка, так как у кота 
отдельная выступающая 
деталь может поцарапать кожу 
царя природы или его сапог. 
Отмечу сразу, что если кошку (кота) бросить с высоты, она (он) 
приземляется только на лапы. Никто не видел НЛО, летящим вверх дном, то 
же свойство и у этого типа катализатора – как и в законе бутерброда, 
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который падает только маслом вниз, никогда кошка (кот) не падают на бок 
или на спину. 

Использование 50 октавы позволяет ориентироваться в пространстве. 
Незаменимой особенностью у семейства кошачьих является отлов нужных 
Человеку потенциалов.  Например, Человек до сих пор не научился ловить 
мышей и немедленно их съедать (получая нужные потенциалы). Эту 
функцию с успехом выполняет кошка (кот), передавая затем Человеку под 
мурлыканье всё, чем была богата мышь перед съедением. Известно, что 
Мозг мыши в точности соответствует Мозгу Человека. Это свойство 
активно использует медицина, в частности, фармакология, где действие 
лекарственных препаратов проверяется на мышах, и если мышь не 
стошнило, то лекарство прописывается для употребления Человеку. Однако 
при производстве лекарств добавляют различные химические добавки, 
которые могут вызвать аллергию или какие-либо негативные явления. 
Кошка же разделяет мышь на составные части и передаёт Человеку то, 
что ему полагается, а мурлыкание аллергию не вызывает. 

Пассивность одной группы и активность другой образуют, с точки 
зрения эволюционного развития, золотое сечение, характеристики которого 
и передаются всем желающим воспользоваться услугами приведённых в 
тексте животных. Более подробно и детально о кошке и собаке можно 
прочитать у А. Хатыбова в его монографии «Инструкция по БАННОМУ 
ДЕЛУ» или дождаться выхода моей книги с условным названием «СветЛый 
Веник Н. Левашова в Банном деле А. Хатыбова и трудовая лопата», где 
подробно будут рассмотрены эти вопросы. Тем более что Ваши вопросы и 
мои ответы на них – ВОЙДУТ в эту книгу как отдельная глава. Уверен, что 
название является ответом на многие Ваши вопросы. А животных – нужно 
любить. 
 
159. ВОПРОС 

С 2012 года, аккурат, когда была окончательно отключена 
интервентская СУЗ, у меня окончательно порвались старые связи, в том 
числе с кровными родственниками. Странное ощущение, что вся 
предыдущая жизнь была не со мной, нет ни сожалений, ни эмоций. Что это – 
замена мозга? 
ОТВЕТ: 

ЗАМЕНА МОЗГА у Вас или у родственников?  
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В Ваших ощущениях ничего странного нет. Происходят мощнейшие 
ПРОЦЕССЫ в жизнеобеспечении людей, которые затрагивают 
НАПРЯМУЮ и Мозговую деятельность Человека. Многие становятся 
неадекватными, агрессивными и просто напоминают зомбированных людей 
– роботов. И это НЕИЗБЕЖНО. Идёт процесс воссоздания Земли и 
Человека в Родное состояние (я это называю в «ДОПОТОПНОЕ 
СОСТОЯНИЕ»). В состояние Плоти и Мозга Человека, которое было у него 
ДО ВТОРЖЕНИЯ на Землю («захватчиков»). Это СЛОЖНЕЙШИЙ 
процесс, большая часть из которого сегодня – НЕ МОЖЕТ БЫТЬ 
ПУБЛИЧНОЙ. Вы должны понимать – почему. 

Порвались или испортились отношения среди родственников или среди 
близких людей – к этому нужно относиться СПОКОЙНО и НЕ 
ЭМОЦИОНАЛЬНО. Нужно попробовать осмыслить произошедшее, не 
обвиняя ни одну из сторон. И тогда будет возможно или найти выход из 
создавшейся ситуации (тот или иной), или признаться себе (и это главное), 
что в данное время это НЕВОЗМОЖНО. Как говорят, не «зацикливаться» 
на этом. «Отпустить» эту ситуацию и наблюдать за её развитием – и не более 
того. Только так можно решить эту проблему. Конечно же – исключить 
любое НАСИЛИЕ в РЕШЕНИИ подобного. 

Хочу подчеркнуть – Всё предыдущее – было построено ТОЛЬКО НА 
НАСИЛИИ. Все вопросы решались только через насилие. Но нельзя ничего 
спасти НАСИЛИЕМ. НЕНАСИЛИЕ – могущественное и верное оружие, 
это уникальное в истории оружие, которое побеждает, НЕ НАНОСЯ РАН. 

Ну а насчёт «замены» Мозга – если решат, что НУЖНО ЗАМЕНИТЬ 
– ЗАМЕНЯТ, не СПРОСИВ! Здесь «СветЛ» не помощник, он наоборот – 
станет помощником в ИСПОЛНЕНИИ этого процесса. 
160. ВОПРОС 

Существует ли сейчас такое понятие как Судьба? То есть, 
предначертанность событий твоей жизни? Читая материалы «РНТО» (я так 
поняла, что это Ваши материалы и статьи), мне стало понятно, что Родная 
СУЗ будет чётко отслеживать полезность каждого индивида, и наша 
жизненно важная задача – угадать, почувствовать, понять своё 
предназначение в новых условиях. А предназначение и диктует события 
жизни, то есть Судьбу. Верно, ли я думаю? 
ОТВЕТ: 

Кораблю – безопасней в порту. Но он не для этого строился. 
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Не существует безвыходных ситуаций, лишних людей, случайных 
встреч и потерянного времени. Люди не могут быть заложниками своей 
судьбы. Они заложники своих МЫСЛЕЙ. Их мысли определяют 
ПРЕДНАЧЕРТАННОСТЬ событий в их жизни. Но не нужно забывать и 
про Систему Управления Землёй. Не нужно забывать и про те 
ГЛОБАЛЬНЫЕ задачи, которые почти что «были решены», но 
остановлены. И сейчас, как я много раз уже и говорил, происходит 
ПРОЦЕСС «приведения» ВСЕГО, в том числе, и Системы 
Жизнеобеспечения Земли в РОДное «состояние» («ДО ПОТОПНОЕ»). 
Всё, что происходило и воплощалось (особенно последние две тысячи лет), 
реализовывалось через людей, через те изменения Мозга (Сущности), 
которые описал А. Хатыбов и Н. Левашов. 

Это и было «названо для 
упрощения понятия людей» (а 
вернее, для создания ситуации их 
НЕПОНИМАНИЯ происходящих 
процессов) СУДЬБОЙ. Написано 
множество книг и трудов по этому 
«вопросу». Есть масса 
философских измышлений на эту 
тему, но нет одного и 
ГЛАВНОГО. НЕТ глубокого и 
широкого объяснения людям того, 
что если Человек настойчив, 
упорен в своих познаниях 
окружающего мира, не принимает «НА СЛОВО» всё то, что ему пытаются 
«преподнести» с разных сторон «знатоки» и «провидцы», он СПОСОБЕН 
влиять на ситуацию и изменять её. Понимать, а тем более – делать это, было 
крайне тяжело последние две тысячи лет, но такие люди были. Они были 
вопреки Системы Управления и Контроля. Это было возможно потому, что 
те, КТО «ПРИШЁЛ» на нашу Землю 18 тысяч лет назад и «поработил» её, 
не смогли решить главную задачу, которую ставили перед собой – 
ПОЗНАТЬ ФИЗИКУ ЖИВОЙ КЛЕТКИ ЧЕЛОВЕКА. 

Интервентская Система так и не смогла добраться до тайн четвёртого 
кодона ДНК, поэтому, несмотря на популистские заслуги генетиков и 
геронтологов, биологическое существование клетки плоти продлить не 
удалось. Вот это и позволяло «появляться» таким людям практически на 
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всех этапах трансформации Мозга Человека (создания Генотипов Мозга). 
Сегодня информационное поле изменено. Более того, нужно заметить, что 
при столь низких октавах Мозга нынешних людей (максимум 63 октава) 
биологическое продление жизни, например, более 125 лет, невозможно. 
Только повышение уровня, хотя бы до значения 82 октавы, уже позволит 
продлить биологическую жизнь до 250 лет. Это, конечно, несравнимо, с 
уровнем жизни людей, «до потопного» периода, когда люди жили как 
минимум – 1200-1500 лет, но всё-таки к этому нужно стремиться.  

Поэтому дружите с Комплексом «СветЛ». Сегодня идут процессы, 
которые направлены на быстрое и качественное изменение Мозга людей. Эти 
процессы вызывают множественные различные изменения у людей с разным 
генотипом Мозга. От ярко выраженного безумия (в их действиях и 
поступках), до так называемого «прозрения» (ПРОСЫПАНИЯ) людей, 
которые всё больше и больше начинают понимать – в какой лжи и 
НЕВЕЖЕСТВЕ они и их предки существовали. Чем больше становится 
таких людей, тем быстрее начинают идти ПРЕОБРАЗОВАНИЯ на тех 
территориях, на которых они проживают. Но их сегодня, к сожалению, ещё 
мало. Н. Левашов, в своё время, делал всё, чтобы таких людей становилось 
все больше и больше. И в этом его несомненная заслуга. 

Убеждён, что сегодня мы – хозяева своей судьбы, что нам по силам 
испытания, которые выпали на нашу долю, что преодолеть бремя тяжёлого 
труда и страданий нам по плечу. И пока мы свято верим в наше дело, и наша 
воля к победе несгибаема, ПОБЕДУ у НАС НЕ ОТНЯТЬ. 

В своих бедствиях люди склонны винить судьбу, Богов и всё, что 
угодно, но только не себя самих. Есть люди думающие, есть люди 
бездумные. Но опаснее те, за кого ДУМАЮТ ДРУГИЕ. 

Скажу Вам по «секрету», что когда Вы делаете что-то для других от 
ДУШИ, НЕ ОЖИДАЯ благодарностей, «КТО-ТО» «записывает» это в 
«КНИГУ СУДЕБ» и посылает счастье, о котором Вы даже НЕ 
МЕЧТАЛИ… 
 
161. ВОПРОС 

В чём разница между воздействием Комплекса и воздействием самого 
Н. Левашова. Ведь разница огромная. 

В том, что Н.Левашов мог сам достраивать мозг так, что человек 
выдерживал максимальную нагрузку, а Комплекс « СветЛ» работает лишь с 
тем мозгом что имеется? 
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ОТВЕТ: 
Разница, несомненно, есть. Она в оперативности реагирования и в 

возможностях Н. Левашова, несомненно. Конечно же – Генератор – это 
ЖИВОЕ! И он вступает во взаимодействие с Вашим Мозгом, после чего и 
принимается решение – с чего начинать и как идти… Комплекс – помимо 
этого – даёт ВОЗМОЖНОСТЬ МОЗГУ в развитии (и Н. Левашов тоже это 
делал). А всё остальное – Вы должны сами. Даже если Н. Левашов, кому то 
«открывал» Мозг, то это делалось на определённое время. Но если Человек 
не развивал эти возможности, то его Мозг возвращался в точку «начала». Вот 
и всё. У Н.В. Левашова это хорошо описано. И потом, не забывайте о 
Системе Управления, которая всё «отслеживает» сегодня. Это очень важно. 
Надеюсь – все меня поняли.  
 
162. ВОПРОС 

Мы проживаем в Германии, на следующий год хотим переехать 
обратно в Россию. Муж и сын хотят работать на земле. Читали, что в России 
есть экспериментальное хозяйство по выращиванию био-продуктов. Не 
могли бы Вы нам подсказать, где оно находится. Благодарю.  
ОТВЕТ: 

Вы вопрос не корректно ставите. Подобных хозяйств – много. Если 
напишите мне письмо, я Вам подскажу почту моего друга – фермера, 
который Вам всё подробно напишет. 

 
163. ВОПРОС 

Большинство человеков не мыслят, а реагируют на всё как 
(примитивный) «эмоционально-логический компьютер» с поставленной 
Программой. У большинства, по-моему, эмоции манипулируют очень сильно 
(часто примитивной) «логикой», что считается мышлением, и действием этих 
человеков. Часто они даже не могут отличить ими прочитанное или 
услышанное представление от «Знаний». Почти никто не хочет постараться 
познать окружающий их мир... И вообще, все условия для лёгкой 
манипуляции. 

Я думаю, все социальные проблемы вызваны «мышлением» людей и 
социальная среда зависит от «качеств» людей, как например: управляются 
они эмоциями или «здоровым» мышлением, имеют они ещё и/или уже 
здоровое мышление или заблудились в логике, управляют эмоции, 
«мышлением», или мышление эмоциями и т.д. 
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И потом приходят такие выводы, даже «на уровне» подсознания, как: 
«детская» чистота и добро, недоразвитость и слабость для взрослого – 
«ненормально»; мыслить без слов невозможно, или: мыслить без слов это 
делают звери это примитивно (такие выводы тут в Германии, правда, часто 
встречаются); всё что можно себе представить логично, если представить 

что-то не получается или что-то 
не соответствует картинки 
представление мира «нелогично» 
– не правда и т.д. Как их 
вытащить из этого абсурда? 
(чтобы не подумали, что я 
«критикую» всех кроме себя: я 
это всё обнаруживал сначала в 
своём мышлении и изменял, но 
многие ещё и не собираются 
ничего менять...) 

1. Почему это так? Это зависит от уровня развития сущности и мозга 
или от чего (ещё)? 

2. Как им помочь? И как помочь массе «таких» человеков? (Как им 
помочь избавиться не только от поставленной Программы («зомбирование»), 
а от «поведения похожего на компьютер», от того нарушения или 
недоразвитости мышления людей, из-за которого возможно (их) 
зомбирование? 

3. От чего зависит, перейдёт человек «в будущее», или нет? какие 
«условия»? 

4. Что делать, чтобы перейти и, самое главное: как помочь человекам 
(особенно человекам с потенциалом, и тем, у кого есть «потенциал», но кто 
захвачен и деформирован паразитической системой) перейти в (я надеюсь, 
светлое) будущее? Не нужно ли это уже сейчас делать у людей с детства? 
ОТВЕТ:  

Одно то, что Вы уже так начали мыслить говорит о Вашем 
перспективном развитии. Относительно людей вокруг – Вы можете им 
помочь только разъяснениями. Если они это не приемлят – то это значит, что 
или Вы не способны донести до них информацию, или они не способны её 
принимать. Второе, не нужно говорить и, особенно, судить от их имени. 
Только Ваше мнение и только с такой позиции. Сейчас наступила за всё 
ПЕРСОНАЛЬНАЯ ответственность. У каждого есть выбор. Другое дело, 
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воспользуется этот каждый им или нет? Про «переход» в «светлое будущее» 
и мыслить не нужно. Потому что если начнёте мыслить – то не попадёте туда 
– точно. Блата и протекции туда – нет. Просто делайте по-Человечески то, 
что Вы считаете правильным, делайте честно и с пониманием своей 
ответственности за это. Я надеюсь, что в скором времени закончу свою 
книгу, где затронут этот вопрос. Там и прочитаете более глубоко и подробно.  

 
164. ВОПРОС 

Можно переводить «Ваши» Фильмы (например, Атакина и т.д.) на 
немецкий язык? 

Даже если будет из-за перевода не полностью совпадать с 
оригинальным вариантом, я думаю, будет лучше, чем ничто, но если задать в 
немецком Google «Nikolai Levashov», сразу выходит текст, мощно 
настраивающий большинство людей против Н. Левашова... 
ОТВЕТ: 

Если есть желание будем крайне признательны. Если Вы можете, как-
то поправить что-то в немецком Google – пробуйте.  
 
165. ВОПРОС 

Виктор Цой пел в своих песнях о том, про что пишите Вы и 
Н. Левашов писал. Музыка у него «считается» пост-панком. Смысл песен по-
моему - хорошая поддержка развитию (для меня). 

1. Какое действие у его песен на человека в целом? 
2. Какое действие песен и музыки у Талькова на ментальные тела 

человека?  
ОТВЕТ: 

Здесь всё персонально. Каждый Человек «взаимодействует» с музыкой 
персонально. Если в произведении присутствует нота Na, как в «Лунной 
Сонате» Бетховена – реакция (положительная) будет практически у всех. А 
всё остальное – только от индивидуальности Мозга. Реагируете? Отлично. И 
если реагируете на рок, например, отрицательно – тоже хорошо! 
 
166. ВОПРОС 

Можно будет через год после школы пойти куда-нибудь учиться или 
работать, где деяние связанно с «учением» Левашова, Хатыбова, Морозова и 
т.д.? 
ОТВЕТ: 
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Будет можно, но чуть позднее. А так, в режиме самообразования, тоже 
неплохо и иногда, более чем достаточно.  

 
167. ВОПРОС 

В одном из ответов на вопросы Вы рекомендуете использовать вместо 
шампуня обыкновенное хозяйственное мыло 72%. Скажите, пожалуйста, 
такое мыло можно купить в обычном магазине, или там подделка (просто Вы 
говорили, что в России его трудно достать)? Таким мылом можно мыть 
голову ежедневно или это вредно? 
ОТВЕТ: 

Есть один критерий. Мыло хозяйственное должно быть 72-78 
процентов. Оно должно быть тёмным, не прозрачным (больше к темно-
коричневому цвету), а как и где достать – это дело желающего.   
 
168. ВОПРОС 

1. Будет ли Вами озвучена истинная и полная информация о крахе 
самолета, летевшего из Египта? 

2. Случилась бы такая трагедия, будь на борту у кого-либо из 
пассажиров Комплекс/Браслет «СветЛ»? 
ОТВЕТ: 

Истина и полная информация мной «озвучена» «сильным Мира сего». 
Мало того, были сделаны реальные вещи, которые многих из них 
«потрясли». Частично я об этом написал в своей книге, но по примеру 
Н. Левашова, главную информацию закрыл точками до времени. Скоро 
прочитаете. Одно могу сказать – всё было НЕ ТАК, как нам рассказывают 
СМИ, да и рассказывают они не всё, а в угоду политическим решениям.  

По второму вопросы – нет, не случилась. Это тоже отдельная тема. Я 
не «надуваю щёки», я говорю о том, что знаю. Подсказка – если применяется 
к сбитию самолёт – там есть пилот, который этим процессом управляет и его 
исполняет. А у пилота – есть Мозг (даже если таковой – отсутствует). Если 
это ракета, там есть Головка самонаведения, а это электроника. И есть 
«СветЛ» как защита владельца. Вот и весь «фокус».  
 
169. ВОПРОС 

Наткнулся недавно на очень интересный сайт Искатель инфо 
http://iskatel.info 
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Так же есть видео с ютуба https://www.youtube.com/watch?v=Pxr-
ShRCLMQ, где говорится, что земля – огромный карьер, на котором нет 
места горам естественного происхождения... Выработка идёт десятки тысяч 
лет подряд, даже гора Кайлас – 
остаток от гигантского 
карьера... Хатыбов про это ни 
слова... 

Выработка идёт 
гигантскими роторными 
экскаваторами... На видео и 
сайтах они есть, после порода 
идёт на обогатительный 
комбинат, а отработка 
высыпается огромными 
насыпями... Эти насыпи имеют свойство гореть, так как это своего рода 
перегнойная гора и потом взрываться – вулканы, почти все, а может и все – 
искусственные! Объёмы выработки колоссальные, население планеты 
неспособно освоить такое количество ресурсов, которое было добыто!  

Буквально 200 (не 13 и не 18 тысяч) лет назад, примерно 1816 года 
произошла ядерная война, которая отбросила землян в каменный век... После 
была ядерная зима... Это видно по снимкам Сибири без растительности... 
Также там говорится, что Украина и вся долина реки Днепр – гигантский 
карьер и основное и 
единственное место по 
производству чернозёма на 
земле, он переносится по реке, 
после чего собирается (смерч, 
ураган) и выбрасывается там, 
где надо... Кто-то этим 
управляет, и это до сих пор 
работает... 

Думаю, многим будет 
интересно услышать Ваш 
комментарий, так как точка 
зрения автора немного расходится с НИИ ЦУС и «РНТО», но факты говорят 
о том, что эта точка зрения тоже имеет место быть. 
ОТВЕТ: 
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Писать можно всё что можно, ни в чем не разбираясь. Однако 
некоторые моменты соответствуют тому, что было. Но выражено явно в 
«привлекательной» форме для читателей. Никаких экскаваторов, тем более 
огромных – нет. Просто «надёрганы» факты, без их развития, от НИИ ЦУС. 
Всё это является некой «технологией противостояния» относительно 
информации прописанной в ОФЧ (Основы Формирования Человечества). 
Вступать с ними в полемику не стоит – пустая трата времени. Нам сейчас не 
нужно этим заниматься, а историей происходившего, позднее, пусть 
займутся из (с) торики. И обращаю Ваше внимание на терминологию – что 
понимается под словом «ядерная война», что такое «карьер», куда девается 
«выработка» и т.п. На это в подобных статьях и даже в статьях 
небезызвестного Кунгурова – разъяснений нет.  

 
170. ВОПРОС 

Фёдор Дмитриевич! Благодарю Вас за Ваш самоотверженный труд в 
Познании и Совершенствовании Разума, в попечительстве будущему 
человечеству.  

Уважаемый Фёдор Дмитриевич! Подскажите, пожалуйста, соседние 
Солнцу звёздные системы Планет тоже подвергнуты интервенции, или там 
звезды настоящие? 
ОТВЕТ: 

Извините, но я не попечитель (и Б. Маков, и Н. Левашов, и А. Хатыбов 
тоже), тем более Человечества. Без нас справятся, не сомневайтесь. А теперь 
по теме – соседние – это какие? И что такое – «звезды настоящие». Потом – 
почему Солнцу, а не нашей Системе? Космос огромен. Вселенных – 
миллиарды. Каждая из них – уникальна. Конечно же, есть и паразитические. 
Нужно понимать только одно – нет ничего плохого или хорошего, в том 
понимании, к которому мы привыкли. Есть целесообразное или 
нецелесообразное. Ближайшие к нам системы – не подвергнуты 
интервенции, как это было с нашей Системой. Они были «наблюдателями» за 
происходящим, а сейчас, «задействованы» в восстановлении нашей системы. 
Это цивилизации Сириуса и Ориона. В сумме их почти тысяча. Вот каков 
Разум задействован в том, что было признано нецелесообразным (я имею 
ввиду захват нашей Системы и её «развитие» под Эбрами или Черными 
силами и т.п. Здесь – кому как нравится). Но никто ещё не убирал систему 
Большой Медведицы и Планеты Сур – она (паразитическая) существует. Но 
это уже другая история.  
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171. ВОПРОС 
Скажите, пожалуйста, кто может перестроить мозг «по Н. Левашову» в 

настоящий момент? 
ОТВЕТ: 

Отвечу коротко, но ёмко – А зачем? Вы сами можете перестроить, а 
«СветЛ» поможет. Но я об этом уже рассказал выше. 
 
172. ВОПРОС 

Я и моя девушка являемся участниками Программы «СветЛ», у нас 
Браслеты «СветЛ», мы планируем в ближайшее время заводить ребёнка, но 
нас беспокоит то, что ребёнок родится в високосном году. Сам вопрос: 
скажите, отразится ли это как-то негативно на ребенке? Заранее благодарю за 
ответ! 
ОТВЕТ: 

В этом действе главное – спланировать и реализовать. И чем быстрее, 
тем лучше. Не нужно даже думать про високосный год, и прочую ерунду, 
нужно думать Вам о Вашей избраннице, а ей – о Вас. Если ребёнок желанен – 
он должен войти в жизнь непременно. Вот так и поступайте. А «СветЛ» Вам 
непременно поможет. В этом я уже убеждался (и не только я) много раз.  

 
173. ВОПРОС 

Уже множество раз Николай Викторович отвечал на вопрос 
вегетарианства и сыроедения. Но как изменить отношение к следующим 
убеждениям/ощущениям?  

1. Отказ от мяса из жалости к 
животным. Разница между 
разрезанием пополам яблока и 
перерезанием горла телёнка 
существенна, хоть больно и 
тому и другому.  

2. Количество химии в 
колбасах, сосисках зашкаливает. 
Даже покупая кусок мяса, ни 
для кого не секрет наличие в 
нем антибиотиков, шприцевание рассолом, размножение микроорганизмов и 
т.д. – идёт не в пользу желания его есть. 
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3. Самочувствие от употребления мяса и салата разнится. Изжога, тяжесть, 
сонливость. Сразу оговорюсь – я ем всё (вегетарианство и сыроедение 
проходил), но в первом случае мучает жалость, во втором – здравый смысл, а 
в третьем – самочувствие (или недостаток здоровья).  

И извините за некорректный вопрос, каков рацион питания у Вас (если 
можно)? 
ОТВЕТ: 

Питайтесь так, как Вы считаете нужным. Никому ничего не 
навязывайте. У каждого есть своя голова. Я против вегетарианства. Потому 
что изначально, при рождении, в Человека заложено многоплановое питание. 
От этого сразу не уйти. Конечно же, 20 тыс. лет назад, питание было не 
такое. То питание, которое нам вменено, это только от того, что нужно было 
каким-то образом увеличить жизненный путь «рубашки» (по А. Хатыбову) 
или тела Человека. Но даже при этом питании есть определённый придел в 
жизненном пути. Питанием не увеличите продолжительность жизни. Это 
делается не так. Конечно, Вы правы, что очень многие продукты вредны. И 
являются, скорее, разрушителями здоровья. Но подумайте – что положено в 
основу этого? Неужели Вам самому не понятно. Это всё созвучно с 
таблеткой. Она ведь тоже более «калечит, чем лечит».  

Что касается моего рациона – он абсолютно нормален, на мой взгляд, 
питаюсь тем, что мне нравится, но не наедаюсь «от пуза». Всему должна 
быть мера.  
 
174. ВОПРОС 

Фёдор Дмитриевич, правильно ли я понимаю: ОФЧ частично, это 
переписанный труд К. Маркса с точки зрения трёх пространств? 
ОТВЕТ: 

Вот как! Это «смелое» утверждение. Труд Карла Маркса – 
относительно «трёх пространств» – это, мягко говоря – то, что привело нас 
туда, где мы сейчас находимся (кстати, и вся его деятельность с его 
работами). А ОФЧ – это нечто другое. Это информация, которая дана без 
навязывания людям, как это было с трудами К. Маркса. Вспомните 
недалёкое прошлое. И Выбор здесь только за Вами, в зависимости от Вашего 
понимания. 

 
175. ВОПРОС 
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Если верить альтернативной истории, изложенной в ОФЧ, и если 
верить из(с) тории в «Откровении», то получается те, кто послал Радомира к 
погибшим овцам – не знали о существовании интервентской СУЗ? Они 
хотели переубедить роботов.  
ОТВЕТ: 

Кто Вам сказал, что иЗтория изложенная в ОФЧ – это альтернативная 
иЗтория? Это, прежде всего – Информация. Светлана написала то, что она 
«видела» и описала то, где она 
«присутствовала». И это было 
именно так. НО! Всё это 
рассмотрено в конкретном отрезке 
времени, месте и действии. И второе 
– Что значит «послали «Радомира»? 
Послали ведь через воплощение, не 
так ли? А как Вы думаете – знали ли 
те, кто посылал и сам Радомир, до 
того как послали, чем всё это 
закончится? Почему именно в это 
время послали? Да потому что в это время и начинается формирование 
конкретных генотипов Мозга. И можно было на эту ситуацию частично 
повлиять, так считали и Радомир и те, кто его послали. Но вернее, было бы 
сказать так – Радомир принял это решение сам, перед теми, кто 
«отслеживал» эту ситуацию и хотел «повлиять» на происходящее. Как 
Радомир «проскочил» Систему Контроля эбров? А как  Н. Левашов 
«проскочил» эту систему, которая ещё работала? И для чего Н. Левашов это 
сделал? Я не приравниваю Н.  Левашова к Радомиру. Но общее у них одно – 
передать ЗНАНИЯ. Об этом можно долго говорить и тем более писать. 
События, произошедшие и с Радомиром, и с его Супругой, и с их детьми – 
несомненно, повлияли на ход Процессов. Поэтому это и было – 
целесообразно со стороны Радомира. 

 
176. ВОПРОС 

Как долго можно пить серебряную воду? Прочитала в интернете, что 
длительное употребление может вызывать нарушение обмена веществ. 
ОТВЕТ: 
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В интернете можно ещё и не то прочитать. Пейте, но лучше с 
применением Комплекса «СветЛ» или Браслета «СветЛ» (СЛН) и просто 
серебряную, столько, сколько считаете нужным. Тем более – сегодня. 

 
177. ВОПРОС 

Как Вы относитесь к препарату «Витаргол» (кластерное серебро) 
http://vitargol.ru/instruction.html. Меня он насторожил, знакомые добавляют в 
воду, результатом довольны. Может, мои 
сомнения не обоснованы? Я понимаю так: 
когда опускаем в воду серебряный предмет, 
серебро отдаёт воде свою неинерционную 
часть, а в указанном препарате содержатся 
СТАБИЛИЗИРОВАННЫЕ ЧАСТИЦЫ 
МЕТАЛЛИЧЕСКОГО СЕРЕБРА 
НАНОРАЗМЕРНОГО ДИАПАЗОНА. Я в 
физике и химии знаток небольшой, но 
чувствую, что опускание серебряного предмета в воду и добавление капель 
«Витаргола» – это не одно и то же. Однако он останавливает насморк и т.д. 
Хотелось бы знать хотя бы, насколько подобные препараты безопасны? 
ОТВЕТ: 

Вы правильно считаете! Серебро в изделии (бруске, монете) это одно, а 
про «НАНО – технологии и НАНО – размеры» – это к Чубайсу. А если 
серьёзно – не нужно это применять. Не на пользу будет.  

 
178. ВОПРОС 

Если учесть, что ДНК – это «кассета с записью», всю информацию 
содержит только Мозг, а ДНК банана на 50% схожа с человеческой, вопрос 
что представляет собой Мозг банана и вообще Мозг растения, дерева, 
например? 
ОТВЕТ:  

В каком понимании вы ассоциируете слово Мозг? Если в 
Человеческом, то такого нет в растении. Там всё устроено несколько по-
другому. Вот подумайте – за счёт чего питательные вещества поднимаются 
от корневища к верхушке и на значительную высоту. Кто «рулит» этим 
процессом. Не забывайте ещё про СУЩНОСТЬ растения, которая 
прикреплена к растению от момента его начала развития (вспомните фото 
семечка лютика) и выступает в режиме, как Вы говорите – Мозга. Помните – 
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Н. Левашов писал, что «растение воспринимает и отношение к нему, и 
другие моменты, направленные в адрес этого растения…»  

 
179. ВОПРОС 

Почему пауки чаще всего вызывают 
неприязнь, ужас и мурашки? Неужели память 
Мозга о проведённых над нами экспериментах? 
ОТВЕТ: 

В какой-то мере – да! Но есть и народы на 
земле, которые, в отличие от нас, поедают этих 
пауков в жареном виде! И делают это с 
удовольствием. А если серьёзно, то это 
отторжение присуще только Человеку «белой» 
расы. И в этом контексте Ваше мышление – 
правильно.  

 
180. ВОПРОС 

Изменение воды под воздействием Генератора – общепризнанный 
факт. Как меняется пространственная структура, показано в фильме – 
состояние воды к пропорции «золотого сечения», выстраивая атомы 
водорода и кислорода из «мёртвой» кубической в «живую» додекаэдральную 
структуру. Пожалуйста, поясните, как изменяется химическая составляющая 
воды, что происходит со знаменитым тритием. Какой он? 
ОТВЕТ: 

Тритий 3Н – радиоактивный сверхтяжёлый радионуклид водорода с 
массовым числом 3. Т1/2 = 12.35 года. В обычных условиях тритий – газ, 
tпл = -252.52 0С. В соединении с кислородом тритий образует сверхтяжёлую 
воду Т3О. Изотопный индикатор, входит в состав термоядерного горючего. 
Тритий существует в жидком состоянии при температуре ниже   -253 0С. 

Твёрдое состояние неизвестно. Тритий является топливом для всех 
типов объектов (НЛО). Используется жидкий тритий. Запасы трития не 
бесконечны, никакая природа его не создаёт. 

Для создания трития существуют специальные установки (генераторы 
– объекты Комплексов), которые вырабатывают тритий с последующим его 
растворением в воде, и все объекты (НЛО) располагаются вблизи водоёмов. 
Любой объект (НЛО) в состоянии произвести переработку воды и выделить 
из неё тритий в количестве, необходимом для выполнения программы. 
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Тритий – это основа получения энергии из вне в переходном периоде, 
ухода от современной энергетики. Всё остальное – на сегодня – закрытая 
информация, а если более широко есть желание познать – пожалуйста, к 
работам А. Хатыбова. 

 
181. ВОПРОС 

В чём основа явления Дежавю? 
ОТВЕТ: 

В возможности и способности вашего Мозга. Это не явление – это 
процесс, который можно воссоздать. Но для этого нужно много трудиться.  

 
182. ВОПРОС 

Что было в 1840-х годах, когда уничтожали Тартарию? 
ОТВЕТ: 

Я принципиально не буду отвечать на подобное. Потому что 
информации – более чем достаточно. 
183. ВОПРОС 

А почему всё же эта «железяка» – самолёт летает? 
ОТВЕТ: 

Потому что «развитие» Всех Генотипов мозга было направлено именно 
в этом направлении, со всеми вытекающими последствиями. Изначально 
«железяка» создавалась не как средство передвижения, а как средство 
уничтожения. Этим сказано всё. Вот поэтому и дали возможность через 
людей создать машину уничтожения людей в рамках запланированной 
программы, которая не осуществилась.  

 
184. ВОПРОС 

В Приложении 1 к Части 2 ОФЧ, Глава 3 упоминается о том, что 
«додекаэдрально-икосаэдрально-тетраэдральный контур (ДИТк) 
дополнительно построен с использованием истинного правила золотого 
сечения».  

Вопрос – правил золотого сечения несколько? В доэбросвкий период 
было какое правило золотого сечения? 
ОТВЕТ: 

Здесь нет понятия – несколько, правила и т.п. Есть – применение и 
относительно чего-либо. Основа золотого сечения – едина, но есть варианты. 
Если коротко – то так. 
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185. ВОПРОС 
Н.В. Левашов писал «Даже моя смерть принесёт пользу, объединив 

людей на борьбу за своё будущее, где нет места лжи и подлости...». 
Его гибель на сегодняшний день обострила взаимоотношения среди его 

почитателей. Ложь и Подлость расцветают слишком пышно. Почему такой 
эффект обратный наблюдается? 
ОТВЕТ: 

Это неправильный вывод и я уже говорил, что именно его уход дал 
возможность проявиться тому, что было сокрыто при нём. Именно 
проявиться. И всё это – на Ваших глазах. А вот выводы и решения только за 
Вами. Для того чтобы что-то проверить, выявить ненужность, негатив и т.п. – 
обязательно нужно (это не только относительно Движения и людей, которые 
окружали Н. Левашова) чтобы это проявилось в полной мере и многие 
убедились в том, что всё, что проявилось – мерзко и не может в таком виде 
существовать и быть ЦЕЛЕСООБРАЗНЫМ. После этого оно подлежит 
«уничтожению». Так и происходит. Так и будет. Движения – нет. Остались 
одни группы разрозненных людей. Сущность этих людей проявилась в их 
деяниях. Выводы – за Вами и не за кем более. Так что эффект – прямой, а не 
обратный! 
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(Глава из монографии) 
 

 
Здравствуйте, уважаемый Фёдор Дмитриевич! 

 
Обратиться к Вам в личном порядке вынудила меня нетипичная 

ситуация. Я являюсь Пользователем Комплекса «СветЛ» уже 10 месяцев. 
Безмерно благодарна Вам и, конечно, Николаю Викторовичу за это чудо 
науки и техники. Основные проблемы по здоровью у меня, вроде, уже 
решены. Выздоровление и восстановление было довольно трудным, но я ни 
грамма не сомневалась в успехе. Часть того, что со мной происходило, я 
описала в своей статье на конкурс международной премии «СветЛ» под 
псевдонимом Ханой Урус. В общем, и была я подготовленным человеком, 
так как имею 2 психологических образования, одно из них психфак МГУ.  
И могу отличить истинное знание от плевел на уровне ощущений и ввиду 
природной тяги к знаниям. Книги Н. Левашова произвели на меня 
впечатление огромное, потом были видеосеансы, экстракты грибов, потом 
Комплекс «СветЛ». Естественно, я, первым делом, захотела помочь своей 
дочери и мечтала приобрести Комплекс и ей. Она работает в телецентре 
Останкино с потоком новостей, нагрузка на организм колоссальная. Вижу, 
как ей тяжело. И вот, купила ей Комплекс «СветЛ», дарю, а она в штыки. 
Ни за что не хочет брать его, считает – это «ерунда, плацебо» и т.п. Ни во 
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что это не верит, читать книги и статьи не собирается. Протест странный и 
очень эмоциональный. Мне горько, что именно против Комплекса «СветЛ» 
она так выступает. Подозреваю, что прочитала статью *О «СветЛах»* на 
сайте Н. Левашова в исполнении подонка Байды. Короче, уже полгода 
«СветЛ» у нас лежит и пылится, в то время как каждый день на счету нынче. 
Помогите, Фёдор Дмитриевич, что делать? Разговоры и убеждения не 
действуют. Понимаю, что нужно добровольно и т.д. Читать она ничего не 
хочет, реагируя крайне агрессивно. Вот если бы *снять* это 
предубеждение... И ещё, книг Н. Левашова она вовсе не читала и не 
собирается. А собирается стать богатой и знаменитой!!! Может быть мой 
интеллектуальный потенциал – ограничен в этом и других жизненных 
вопросах? ПОЭТОМУ прошу ВАС ответить нате вопросы, которые я 
сформулировала и, возможно, по прочтении ответов на них, я пойму, что 
мне нужно делать, а дочь поймёт меня.  

 
Здравствуйте, АЛЛА! 

Получил Ваше письмо, и по Вашей просьбе попытаюсь ответить на 
Ваши вопросы письменно и для Вас, и для тех, кому это будет интересно. По 
нашей̆ с Вами договорённости, сделаю из этого материала статью и 
опубликую её.  

Как вступление, я решил ВЗЯТЬ за основу выдержки из написанного 
Н. Левашовым «Письма Татьяне Черкасовой от 18 октября 2002 года». 
Оно и сегодня – крайне актуально для многих и для Вас, и, особенно, для 
Вашей дочери. Я только позволил себе привести его частично, в контексте 
Ваших вопросов, и кое-где «внести» некие изменения (комментарии) в 
соответствии с нынешним временем. Что из этого получилось – оцените Вы 
и читатели, которым, я надеюсь, будет это интересно. Хочу заметить, что 
всем страждущим познать – крайне целесообразно возвращаться к трудам 
Н. Левашова именно сегодня. Это позволит адекватно воспринимать всё 
происходящее вокруг нас. И, тем более, к таким ЕГО письмам и заметкам, 
которые не так интересуют (почему-то?) читателей̆, как его книги и 
видеовыступления.  
 

Уважаемая Алла! 
Проблема не в ограниченности Вашего интеллектуального потенциала 

и не в том, что Вы имеете два высших образования и считаете, что это 
позволяет Вам правильно судить о происходящем, а в подсознательном или 
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несознательном сопротивлении ЗНАНИЯМ в силу того, что Вам, при 
условии принятия НОВОГО, необходимо пересмотреть практически все 
СВОИ представления и оценивать свои действия по-другому. Я вижу, что 
Вы и Ваша дочь этого просто боитесь и не хотите по причинам, которые Вы 
считаете «бытовыми» и на которые Вы и она всё время отвлекаетесь. Я не 
думаю, что за столь непродолжительное время Вы прочли (и перечитали) 
внимательно книги Н. Левашова и тем более статьи сборника «Знания от 
Na_Чала» (про А. Хатыбова – пока воздержимся). В силу вышесказанного, 
попытаюсь дать ответы на интересующие Вас вопросы и начну вот с этих 
«простых» и «понятных» вещей̆, написанных Н. Левашовым в его трудах.  

Основная причина проблем у земного Человечества – не низкая 
ступень развития цивилизации, а искажённый логический фундамент – 
двоичная логика, которой пользуется большинство живущих. Любая, даже 
самая высокоразвитая цивилизация Космоса, начинала своё развитие с той 
же самой примитивной ступени развития, что и наша, если не хуже. 
Развитие Цивилизации можно сравнить с развитием одного Человека. 
Человек рождается, растёт, получает то или иное образование, проживает 
свою жизнь, с большим или меньшим успехом, после чего умирает... и всё 
начинается сначала. Земная Цивилизация находится в начальной фазе своего 
развития, которая, в определённых условиях, может стать последней. Для 
того чтобы этого не случилось, необходимы НОВЫЕ знания. Для 
восприятия новых знаний Человечеству необходимо изменить свой 
логический фундамент, именно об этом говорится в «Третьем обращении к 
человечеству». Чтобы было более понятно о примитивности и вредности 
двоичной логики, приведу Вам простой пример. Согласно двоичной логике, 
основанной на принципе да-нет, на вопрос о том – тепло ли в комнате, 
последует ответ да или нет. Но так ли это на самом деле?! Конечно, нет. 
Реакция разных людей, находящихся в комнате, может быть разной, вплоть 
до противоположной. Для кого-то будет нормально, для кого-то тепло, 
жарко, прохладно, холодно. Какой из этих ответов правильный?! ВСЕ и НИ 
ОДИН. Реакция каждого Человека определяется его физическим состоянием 
на данный момент, его типом обменных реакций, эмоциональным 
состоянием и многими другими факторами. Даже у одного и того же 
Человека реакция на температуру в комнате будет зависеть от того, после сна 
он или после физической работы, болен он или здоров, в состоянии стресса 
или нет и т.д.  

Применение двоичной логики уничтожает красоту многообразия, 
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полноту восприятия, превращает любого носителя подобной логики в слепца. 
И если такого слепца попросить описать окружающее, произойдёт то же, что 
и в известной индуской притче о трёх слепых, которых попросили объяснить, 
что такое слон: первый потрогал хобот и сказал, что слон это мягкая, гибкая 
труба, второй потрогал бивень и сказал, что слон холодный и твёрдый, а 
третий коснулся его ноги и сказал, что слон – толстая колонна... И чтобы не 
оказаться в роли подобных слепцов, необходимо одно – увидеть целиком 
всего «слона», что я и пытался помочь Вам сделать, но Вы упорно не хотите 
открывать свои глаза, на что, безусловно, имеете полное право... И не только 
Вы, но и многие вокруг Вас. Для того чтобы Вы могли прочитать и понять 
этот мой ответ (или если хотите – мои ответы на Ваши вопросы), 
необходимым условием является знание русского алфавита, в котором на 
данный момент тридцать три буквы. Без знания всех букв алфавита 
невозможно читать. И если Вы, по тем или иным причинам, не хотите учить 
все буквы, например, Вам не нравится, как пишется та или иная буква или 
как она произносится, по тем или другим причинам Вы решили, что нужны 
только буквы А, Б, В, Г, Д – они и только они... Попробуйте прочитать с их 
помощью любой текст. Представили, что получится?! В лучшем случае, 
удастся прочитать несколько слов, состоящих из этих букв. Используя 
подобный подход, Человек скажет, что по-русски вообще НЕ ЧИТАЕТСЯ, 
а то, что можно прочесть, полная НЕСУРАЗИЦА. Уловили смысл?!.. 
Аналогично обстоит дело и с НОВЫМИ знаниями – для их восприятия 
необходимо усвоить НОВЫЙ «алфавит», вне зависимости от того, 
НРАВИТСЯ он Вам или НЕТ. Н. Левашов в своих книгах и даёт 
«АЛФАВИТ» и «ГРАММАТИКУ» Новых знаний. А. Хатыбов даёт 
ФИЗИКУ новых знаний. Я же на основе «алфавита» и «грамматики» 
Н. Левашова, даю возможность ПРАВИЛЬНОГО понимания ФИЗИКИ 
Новых Знаний А. Хатыбова и всего того, что связано с НОВЫМИ 
ТЕХНОЛОГИЯМИ Н. Левашова. И кто не поленился воспринять это, не 
имеет никаких проблем с «прочтением» того, что написано на этом «языке» 
вне зависимости от того, какой уровень образования имел этот Человек. 
Конечно же, желательно, чтобы Человек имел хотя бы среднее образование. 
А у Вас два высших.  

В РАЗВИТИИ и для понимания вышенаписанного, приведу пример, 
как «алфавит» и «грамматика» применяются относительно понятия 
образования Сущности у Н. Левашова (просто и доступно). 

«Каждый вирус, одноклеточный организм имеют второе материальное 
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тело, которое является точной копией физически плотного вируса, 
одноклеточного организма и строится из «строительного материала» других 
органических и неорганических молекул, попавших в «зону притяжения» 
спиралей молекул ДНК или РНК. Поэтому на втором планетарном уровне 
вторые материальные тела одноклеточных организмов жёсткой колонии 
создают тождественную жесткую колонию из вторых материальных тел, 
которые переплетаются между собой точно так же, как переплетаются на 
физическом уровне одноклеточные организмы жёсткой колонии. Жёсткую 
колонию одноклеточных организмов называют многоклеточным организмом, 
а одноклеточные организмы этой жёсткой колонии – клетками 
многоклеточного организма. Хотелось бы обратить внимание на то, что 
каждая клетка многоклеточного организма является самостоятельным живым 
одноклеточным организмом, входящим в жесткую колонию одноклеточных 
организмов. Так вот, жесткая колония вторых материальных тел и есть то, 
что Люди называют Сущностью, Душой.  

Эволюционное развитие многоклеточных организмов привело к 
появлению у живых организмов третьих материальных тел (астральных), 
которые, в свою очередь, создают жесткую колонию – третье материальное 
тело многоклеточного организма. Сущность, в этом случае, будет 
представлять собой уже систему из двух жестких систем – жёсткой колонии 
(системы) вторых материальных тел клеток и жёсткой системы третьих 
материальных тел клеток. В дальнейшем назовем жесткую колонию 
одноклеточных организмов физически плотным телом, жесткую колонию 
вторых материальных тел – вторым телом, жесткую колонию третьих 
материальных тел – третьим телом многоклеточного организма и т.д. Второе, 
третье, четвертое и т.д. тела многоклеточных организмов и образуют собой 
Сущность.  

В зависимости от эволюционного развития живого существа, его 
Сущность может состоять из одного тела – второго тела, из двух – второго и 
третьего, из трёх – второго, третьего и четвёртого материальных тел 
многоклеточного организма. И поэтому, когда первое материальное тело – 
физически плотное тело, погибает или умирает, сущность, состоящая из 
второго, третьего и т.д. материальных тел, освобождается от своей жёсткой 
«привязанности» к физическому телу. А если учесть, что эмоции, память и 
сознание являются результатом эволюционного развития на уровне второго, 
третьего и четвертого материальных тел, становится ясно, почему люди в 
состоянии клинической смерти видят своё физическое тело со стороны и в 
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состоянии думать, чувствовать и осознавать самих себя. «Сброс» 
физического тела НЕ ОЗНАЧАЕТ гибели живого существа.  

Сущность, имеющая два и более материальных тел, становится, 
устойчивой и не погибает с гибелью физического тела. Единственное, что 
происходит при потере физического тела, так это ЗАМЕДЛЕНИЕ 
эволюционных процессов. Без физического тела Сущность как бы 
оказывается в «замороженном состоянии» и не может развиваться дальше. 
Для дальнейшего развития Сущности необходимо новое физическое тело, 
которое она и нарабатывает, входя в момент зачатия в оплодотворенную 
яйцеклетку. И всё повторяется вновь. Как следует из изложенного выше, 
первые Сущности появились у Вирусов, как следствие определённой 
пространственной организации самых обычных атомов, и любая Сущность 
суть МАТЕРИАЛЬНА, только образована материей в другой форме. 
МЫСЛИ – тоже МАТЕРИАЛЬНЫ. Только опять, это – «другая» материя, 
по отношению к ПРИВЫЧНЫМ для «нормального» Человека 
представлениям. Человек не в состоянии почувствовать радиоволны или 
радиацию, но, тем не менее, радиоактивное облучение убивает, а с помощью 
радиоволн готовят пищу. Поэтому, говорить о том, что первично – 
МАТЕРИЯ или СОЗНАНИЕ – БЕЗСМЫСЛЕННО, потому что сознание 
материально и, воздействуя сознанием на «обычную» материю, можно 
ИЗМЕНИТЬ последнюю. Оба эти понятия ВЗАИМОСВЯЗАНЫ, 
взаимозаменяемы и составляют ОДНО целое...  

Чтобы сохранить Человеку свою Сущность от РАЗРУШЕНИЯ, можно 
в двух словах посоветовать «НЕ ДЕЛАТЬ другим то, чего бы ни хотел, 
ЧТОБЫ СДЕЛАЛИ ТЕБЕ». Если «нормальный» Человек будет 
придерживаться этого правила, весьма вероятно, что он ИЗБЕЖИТ «ада». 
Наказание за грех Человек получает в момент свершения греха, а не ПОСЛЕ 
смерти. Изменения, происходящие при этом как с физическим телом, так и 
Сущностью, суть реальные процессы, происходящие на уровне физического 
тела, второго, третьего и так далее тел Сущности. И вновь Господу Богу 
нечего делать. После смерти физического тела возникает энергетический 
выброс, который открывает столько качественных планетарных барьеров, 
сколько тел имеет сама Сущность. Если Сущность имеет в своём составе два 
тела – второе и третье – открывается два качественных барьера и т.д. 
Другими словами, Сущность оказывается на таком эволюционном уровне, 
которого она достигла при РАЗВИТИИ в данном физическом теле.  

В момент зачатия Сущность входит в биомассу, генетика которой 
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соответствует эволюционному уровню Сущности. Происходит это 
автоматически в момент зачатия, так что и в этом случае Господь Бог 
«свечку не держал». Поэтому ничего случайного и незаслуженного не 
происходит. Видимость несправедливости возникает из-за непонимания того, 
что из себя представляет жизнь. Каждое физическое тело для Сущности 
является временной одеждой.  

Если Человек, совершив убийство, поменял свой костюм, он не 
становится от этого НЕВИНОВНЫМ. Преступление свершает не «костюм», 
а НОСИТЕЛЬ костюма – СУЩНОСТЬ, находящаяся в данном физическом 
теле...» Это крайне актуально сегодня, потому что процесс «перемещения» 
Сущностей приостановлен, и «полным ходом» идет процесс 
«ОПРЕДЕЛЕНИЯ» ИНТЕГРИРУЕМЫХ В БУДУЮЩЕЕ. И не важно – 
ПОНИМАЕТЕ Вы это или НЕТ. Важно то, что Вы делаете сегодня сами с 
собой и с людьми, окружающими Вас.  

Далее, я предоставлю на Ваше рассмотрение, ФИЗИКУ этого 
процесса, написанную А. Хатыбовым (с картинками для понимания), 
разобраться с которой можно (и нужно), получив «азбуку» от Н. Левашова, 
описанную выше.  

Человек, как «рубашка» Мозга, создаётся на информационном 
базисном ОСНОВАНИИ «Архива памяти». Сперматозоид, как 
ПРОГРАМНЫЙ продукт Системы, имеет коды и всю информацию о 
«системной конструкции будущего Мозга (Сущности)» с полной 
морфологией всего поэтапного процесса своего развития, как в дальнейшем 
по-светски названного, ЧЕЛОВЕКА. В соответствии с информацией, 
которой обладает сперматозоид, изначальное Рh Мозга должно быть 
обязательно = 8.8÷9.6. Для «вскрытия Мозга», т.е. функционирования его 
НАЧАЛЬНОЙ Программы и всех последующих исполнительских процессов 
по его изменению и развитию, необходимы определённые условия, включая 
обретение обязательной гармонии состояний: поэтапное программное 
снижение до Ph сперматозоида = 6.4 и для обретения состояния 
пространственного слоя с Кодом = 64. А среда развития, в которой должна 
быть обретена указанная гармония состояний сперматозоида, должна 
обязательно быть с Ph = 5.2÷5.6. Именно ЖЕНСКАЯ клетка, как некий 
инкубатор, обладает таковой Ph, при этом Мозг женщины, как 
обладательницы «инкубатора», наделён соответствующими функциями, 
которые по отдельным программным процессам контроля состояний 
развития, подчинены автономно управляемым функциям раскрывающегося 
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Мозга сперматозоида.  
В зависимости от особенностей совпадения и минимаксных допусков 

состояний среды «инкубатора», все начальные процессы кодовых вскрытий 
программы развития Мозга сперматозоида происходят и изменяются 
согласно генетической таблице, которой Он обладает. Размер Мозга, в 
зависимости от уровня октавы, существенно меняется, так его величина в 
96 октаве равна 2 ангстрема, а его размеры в 64 октаве уже обретают 
значением = 2 см.  

Напомню, что Октава (от лат. octāva – «восьмая») – музыкальный 
интервал, в котором соотношение частот между звуками составляет 1 к 2 (то 
есть частота высокого звука в 2 раза больше низкого). Представим волну, 
имеющую 2 колебания в секунду. Степени этого числа и есть октава. 
Предельное состояние – 54 октава. Например, Планеты Солнечной системы 
укладываются в семь октав. Октава 54.375 это гамма излучение. 0,375 – здесь 
мантисса (дополнение). 48 октава – Солнечный свет и так далее. Октава 
включает в себя 8 звуков – нот: До, Ре, Ми, Фа, Соль, Ля, Си, Na. 
Учитывая вышесказанное, можно утверждать, что все образуемые структуры 
вещества имеют «музыкальное» образование, т.е. подчиняются законам 
гармонии, и каждое из них при существующих условиях (мерности 
пространства и мерности самого вещества) настроены на определённые 
октавы (частотный диапазон). Они характеризуют качества Пространства и 
находящейся в нём МАТЕРИИ. Но стабильность образованных синтезом 
первичных материй структур обеспечивают лишь ОПРЕДЕЛЁННЫЕ 
частоты или диапазон октав. Эти диапазоны и условия их формирования 
представлены в концепции А.М. Хатыбова, с которой желающие могут 
ознакомиться, прочитав его работы или «почерпнув» знания из Сборника 
«Знания от Na_Чала». Развитие и проистечение программных процессов по 
вскрытию функций Мозга сперматозоида, находящегося в среде и во 
взаимосвязи с Мозгом владелицы «инкубатора», связаны со строгим 
соблюдением такта «лунных циклов», назовем таковую функцию, как 
«гравитационные удары», производимые Луной в диапазоне октавы 
= 71.45004500. При каждом таковом лунном цикле, т.е. гравитационном 
ударе, воплощается вскрытие строго определённых функций, которыми 
наделен Мозг сперматозоида изначально, соответствуя своему отношению к 
определенному генотипу Мозга вообще.  

В результате поэтапного вскрытия функций Мозга сперматозоида 
происходит сложнейший программный процесс по обретению и 
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активизации самого будущего функционального наделения рождающегося 
индивида.  

Немаловажную роль в такой момент играет текущее состояние 
внешней среды, как наука её привычно для себя определила, Ноосферы. 
После первого цикла (гравитационного удара) вскрывается память, которая 
фиксирует все произошедшие изменения к текущему моменту, 
произошедшие как в Ноосфере, так и иные внешние непознанные Мозгом 
воздействия, например, музыкальные, разговорные и т.д. Имеет смысл 
именно в такой момент нашего суждения известить будущих матерей и их 
окружение в правильности своего духовного и душевного состояния и 
поведения. Ибо после первого лунного цикла Мозг сперматозоида, как 
будущее поколение, Вас ощущает и от Вас всему ненужному обучается (в 
том числе пить, курить или пользоваться табулированной жаргонной 
лексикой). В период до четырёх гравитационных ударов включительно, 
происходит качественный рост и активное функциональное совершенство 
Мозга, а в последующем главный процесс ориентирован на количественный, 
т.е. «набор критической массы Мозга в соответствующих октавах» 
(НКММ). Октава и соответствующая ей частота энергий определяют 
конкретную конструкцию построения пространства. Эта частота пучковых 
волн, характеризующаяся 8-ю параметрами, определяет набор условий, 
необходимых для существования живой клетки в наделённом конкретном 
пространстве. Пространство нынешнего существования Биоструктур, это 64 
октава (n = 64), как низший уровень для живой клетки, если так возможно 
выразиться, одновременно это ещё обозначается, как код пространства (64 
код). После набора определённого уровня значения НКММ, Мозг передаёт 
магнитные импульсы с частотой =124,8 ми/сек в диапазоне 84 октавы, 
ориентируя Мозг владелицы инкубатора на весь подготовительный и 
процедурный процесс своего выхода, приводящий к так называемым 
«родам».  

Я бы не рекомендовали оценивать приходящий Мозг по его весу, как 
ныне традиционно принято в светском демографическом формате, а 
относиться к этому по-иному, Он сам ОПРЕДЕЛЯЕТ состояние своей 
критической массы и в этом ни с кем не советуется. Правда, кто так неумно 
назвал этот процесс «роды»? Это прибытие Мозга и его маленькой 
«рубашки»! 
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Сперматозоид в маточной трубе 

 
 

Яйцеклетка и сперматозоиды 

 
Ферменты, содержащиеся в головке сперматозоидов, растворяют 

оболочку яйцеклетки 
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22 день развития эмбриона  

Серое вещество – это будущий головной Мозг 8 неделя 
 

 
10 недель. Веки уже полуоткрыты 

В течение нескольких дней они сформируются полностью 
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16 недель. Любознательный малыш уже использует свои руки для 

изучения окрестностей 
 

 
18 недель. Около 14 см. Малыш теперь может воспринимать звуки из 
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внешнего мира 

 
26 недель. Скоро малыш появится на свет 
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Уверен, что теперь стало понятно и доходчиво. Но ещё раз хочу 
подчеркнуть, это ФИЗИКА процесса, которую я «затронул», чтобы показать 
Вам (и всем читающим) «алфавит» и «грамматику» (алгоритм от простого к 
сложному) процесса получения НОВЫХ ЗНАНИЙ. Вот эти примеры и 
покажите (расскажите) своей дочери.  

При «создании» самого «ГЕНЕРАТОРА», который «располагается» (в 
соответствии с потребностью) на разных носителях, Н. Левашов использовал 
ИЗНАЧАЛЬНУЮ МАТЕРИЮ, из которой СОСТОИТ всё 
ОКРУЖАЮЩЕЕ, включая нас самих. Для «нормального зрения» Человека 
первичные материи НЕВИДИМЫ хотя бы потому, что мы можем ВИДЕТЬ 
очень МАЛО. Наши глаза реагируют только на оптический диапазон, что 
составляет ничтожную часть диапазона ЭЛЕКТРОМАГНИТНЫХ 
колебаний, не говоря уже обо всём остальном. ВИДИМЫМИ первичные 
материи становятся только после эволюционного ПРЕОБРАЗОВАНИЯ 
Мозга. Иногда эти способности в большей или меньшей степени 
проявляются как врождённые. Врождённые способности можно сравнить с 
алмазом, который без соответствующей обработки никогда не станет 
бриллиантом... Познание нового, стремление к Новым знаниям, собственный 
труд в этом направлении и есть тот «СТАНОК» для «обработки». А 
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КОМПЛЕКС и ПРОГРАММЫ «СветЛ» именно сегодня – крайне важная 
составляющая этого ПРОЦЕССА. Вот из этого и исходите при разъяснении 
Вашей дочери. И вот что ещё хотелось бы сказать в дополнении – если ты 
обладаешь ИСТИННЫМ знанием и ПОНИМАНИЕМ происходящего, 
большая вероятность ПРАВИЛЬНОСТИ твоих действий (во всех 
начинаниях и жизненных ситуациях). С моей точки зрения, только 
НЕВЕЖЕСТВО открывает дорогу ЗЛУ.  

Надеюсь, вступление получилось не слишком длинным. Изложить 
новую философию, физику, астрофизику, физику микро – и макромира, 
эволюционную биологию, генетику, психологию и т.д. в двух словах весьма 
сложно. Так что уж не взыщите. А теперь можно и перейти к ответам на 
Ваши вопросы. Но и здесь я постараюсь подробно и доходчиво ответить НЕ 
ТОЛЬКО ВАМ, но и тем, у кого подобные вопросы сегодня возникают. 
Вставленные отдельные картинки – это для большей 
«ПОНИМАЕМОСТИ»!  

 
1. ВОПРОС  

Известно, что наш Мозг работает всего лишь на 2-5 процентов. Если 
это действительно так и есть, то, что имеется ввиду? 

Не работает большинство клеток Мозга? Они спят, не проводят 
импульсы? Разве такое может быть в живом организме? Или они работают и 
не насыщаются информацией? Может быть 
идёт речь о Мозге в неинерционном 
состоянии? Но современные учёные об 
этом не знают, а о КПД мозга на 2-5 
процентов заявляют все, кому не лень. В 
связи с этим, как происходит развитие 
мозга у Пользователей «СветЛ»? На каком 
уровне? С физическим телом всё понятно – 
ты включил прибор, установил Программу, 
и он работает по отмеченным органам в 
порядке наибольшей актуальности. 
Токсины и шлаки выводятся, а клетки 
возобновляются до состояния практически 
идеального. Понятно, что это происходит 
при наличии или даже возобновлении 

Устройство Виманы 
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связей с мозгом. А с самим мозгом что происходит? Как меняются его 
качественные характеристики? Конкретных отделов мозга – коры, мозжечка, 
гиппокампа, гипоталамуса и т.д.?  
ОТВЕТ  

Столько уже по этому вопросу сказано и написано...  
Особенно хорошо у Н. Левашова. Но я позволю здесь высказать своё 

мнение, и попытаюсь сделать его «ДОСТУПНЫМ» для понимания. ВЫ – 
умны и образованы. Для того, чтобы нам обоим разобраться в этом вопросе, 
нужно найти какой-то ПОСТУЛАТ, который и ВЫ и Я – приемлем. 
Предлагаю такой – «ПРИРОДА ГЛУПА?». «НЕТ», – говорите Вы, и – 
«НЕТ», – говорю я! Вот от этого и «оттолкнемся». Природа «дала» мне (Вам, 
не важно) достаточно большой Мозг (по объему). Вы, я и почти все, 
утверждают (знают) и Наука тоже, что данный Мозг «работает» на 2-5 (по 
другим утверждениям 6-10) процентов от своих возможностей! Но мы с 
Вами договорились, что ПРИРОДА НЕ ГЛУПА. Значит, исходя из этого 
постулата, Природа должна была дать нам Мозг размером с воробьиный. 
Чтобы он (маленький), соответствовал массе нашего Мозга, как 2-5 (6-10) 
процентов, но работал (маленький) на 100 процентов. Это должно быть 
понятно. Но Природа почему-то дала нам БОЛЬШОЙ МОЗГ. Тогда 
напрашивается простой вывод – есть «НЕКАЯ СИЛА» (кто-то или что-то), 
которая сделала так, что наш Мозг, который должен работать на 100%, стал 
работать всего лишь на 2-5 (6-10) процентов. В этой связи возникают ДВА 
ЖЕЛАНИЯ (у думающего).  ПЕРВОЕ – Узнать (познать) КТО это и ЧТО 
ЭТО?  И ВТОРОЕ – узнать (познать) что же можно было «ТВОРИТЬ» имея 
Мозг, который работает на 100%. 

По первому вопросу, к сожалению, даже «перекопав» тонны книг и 
носителей информации, Вы не найдёте ВРАЗУМИТЕЛЬНОГО ОТВЕТА, 
кроме как в трудах Русских ученых Н.А. Морозова, Н.В. Левашова и 
А.М. Хатыбова, и в коллективном труде «Основы Формирования 
Человечества» части 1-4, который сегодня стал публичным. Можно, 
конечно же, зайти в Церковь и спросить об этом «служителей культа». Там 
Вам, НАВЕРНЯКА, дадут «исчерпывающий ответ».  

По второму вопросу проще. Всю информацию, которую нам передали 
наши далёкие ПРЕДКИ, можно «почерпнуть» из былин, сказок и преданий, 
дошедших до нас, если, конечно, УМЕТЬ их ЧИТАТЬ ПРАВИЛЬНО. Как 
пример – сказка Про Ивана-Дурака – «По щучьему велению». Цитирую 
(близко к тексту) – «...сел Иван на ПЕЧКУ и сказал – «Поехали, Печка!» И 
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помчалась ПЕЧКА с ИВАНОМ по просторам, над лугами, реками и 
озёрами...» Простой вывод. Написать это (рассказать, передать) мог только 
тот, кто ВИДЕЛ это своими глазами. Человек не может представить себе 
того, что он не видел своими глазами, не прочитал о чём-то и т.п. Это 
доказано «современной наукой». Значит, БЫЛО ЧТО-ТО (и не обязательно 
в форме ПЕЧКИ), на что можно было СЕСТЬ и ПЕРЕМЕЩАТЬСЯ «силой 
мысли», не используя энергию электрическую, углеводородов, атомную и 
т.п.  

Основной вывод – Это было возможно на Земле, когда у Человека 
Мозг «РАБОТАЛ» на 100 процентов. Это один из примеров. Можно 
привести и другие подобные. Но, на мой взгляд, этот наиболее 
ПОНЯТНЫЙ.  

  Далее приведу выдержки из некоторых своих работ, которые, как я 
понял из Вашего письма, остались или не прочитанными, или не понятыми.  



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

346 
 

Современная наука располагает неограниченным техническим 
потенциалом, который позволяет ей вплотную заняться проблемами Мозга. 
Как известно, у большинства Мозг располагается под черепной коробкой, 
потому пространство исследований известно и не требует значительных 
затрат на складирование отдельных элементов предмета научных 
исследований. Главная задача исследований и исследователей – определить, 
влияет ли Мозг на жизнедеятельность Человека. Работает или НЕ 
РАБОТАЕТ большинство клеток Мозга, спят эти клетки или не спят, и что 
они «проводят» или не проводят? Для этих целей подбирают добровольцев, 
которые гарантируют, что у них есть Мозг. Этих добровольцев «запихивают» 
под» электронные приборы и устанавливают 
интересующие медицину и все 
прогрессивное Человечество факты. На 
основании этих исследований производится 
«ПОЗНАНИЕ» конкретных отделов Мозга – 
коры, мозжечка, гиппокампа, гипоталамуса и 
т.д., перспективное планирование 
фармакологии, выпуск лекарственных 
препаратов, одежды, жилья, средств 
передвижения, отдыха и т.д. Здесь следует 
напомнить, что материальное тело – это 
основа, и следующий переходный процесс 
(особенно, конечный – плазма) является 
менее привлекательным, то есть всё, что 
известно об окружающем мире: Твердое 
материальное тело → жидкое → 
газообразное → плазма.  

Конечно, для Мозга предпочтительна 
более стабильная основа, то есть поближе к 
«твёрдому и материальному». Состояние 
плазмы, где, согласно Ландау, магнитный 
импульс опережает электрический заряд, для 
Мозга неприемлемо, так как НЕКЕМ будет 
управлять. Обьяснять это в рамках 
«современной науки» сегодня – 
безперспективно. 

Чтобы то, откуда поступает ИНФОРМАЦИЯ – Космос, – не нанёс 

Информационное поле 
нейтринного пространства 

Информационное поле 
протонного пространства 
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вред Мозгу, он окружен сферой Хаббла, проникнуть внутрь этой сферы 
Космосу не дано. Естественно, Космос не может знать, что творится внутри 
сферы Хаббла. Как и все материальные тела внутри сферы Хаббла, Мозг 
подвержен коллапсу, то есть сжатию. В медицине есть разновидности этого 
процесса: климакс, сепсис, шизофрения (разделение Мозга), паранойя. 
Как и все нормальные замкнутые системы управления, Мозг в состоянии 
рассматривать сам себя (глаза), слушать музыку, исполняемую рядом клеток 
Мозга (уши), а также производить косметический и капитальный ремонт 
(хирургические операции). Высшим достижением Мозга является 
МЫСЛИТЕЛЬНЫЙ ПРОЦЕСС, когда материальные тела, двигаясь на 
встречных курсах, обмениваются информацией (см. броуновское движение). 
Так считает сегодняшняя «современная» наука. Однако есть и другое мнение, 
которое отвечает на Ваш вопрос – относительно Программ «СветЛ» и их 
взаимодействии с Мозгом. Мозга, в нашем представлении, воображении или 
осязании, НЕ СУЩЕСТВУЕТ. Мы не можем рассмотреть Мозг под 
микроскопом, разрезать его скальпелем. МЫ ВООБЩЕ НЕ ЗНАЕМ, ЧТО 
ТАКОЕ МОЗГ. Прежде, чем переходить к рассмотрению какого-либо 
«взаимодействия» с Мозгом, а тем более – Программ «СветЛ», мы должны 
использовать обьективные ДАННЫЕ, иную структуру ЗНАНИЙ и иную 
ИНСТРУМЕНТАЛЬНУЮ базу. С этой точки зрения нужно рассматривать не 
только Мозг, но и Информационное поле, без которого Мозг существовать 
не может. Нужно понять, что Изменения биологических структур ещё не 
означают изменения структур Мозга (читай Сущности), а указывают на 
свойства Мозга ОГРАЖДАТЬ себя от неблагоприятных условий путём 
изменения свойств ВЫСОКОЧАСТОТНОЙ лимфы. Вся информация о 
структурах и свойствах живых клеток содержится в Мозге, а не в ДНК (в 
ДНК некоторые неполные копии). Мозг – одновременно связанное состояние 
ТРЁХ ПРОСТРАНСТВ – нейтринного (высшее), антинейтронного и 
протонного, или ионного. Здесь нужно заметить, что и Генератор «тёмной 
материи» (терминология Н. Левашова) и «Программы», в него 
«заложенные» (а вернее – Программы, которые «управляют» этим 
«Генератором), работают в «связке» этих пространств. Но современная 
медицина работает только в ПРОТОННОМ пространстве. Не существует 
способов перехода или управления из низшего пространства другим – 
высшим пространством. При попытке изменить состояние живой клетки 
происходит простое отключение системы управления от Мозга (Сущности), 
и живая клетка существует ровно столько, насколько расходуется потенциал 
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магнитного импульса самой клетки. Любой живой организм может 
существовать только в информационном поле, вне поля организм расходует 
безвозвратно запасы потенциалов протонного пространства. Окончание 
запасов приводит к разделению пространств, и ионная структура 
превращается в обычную инерционную массу, в песок. Одна из задач 
Программ «СветЛ» (самого Генератора) – постоянно «анализируя» (по 
Н. Левашову, сканируя) ситуацию, происходящую с владельцем 
«Комплекса», не допустить этого. При работе Программ «СветЛ» во 
взаимодействии с Мозгом владельца, определяются не только зависимости 
СУЩЕСТВОВАНИЯ живой клетки, но и КОНСТАНТЫ, являющиеся 
основой, или пределом ИСПОЛЬЗОВАНИЯ внешней среды живой клеткой. 
Ну а то, что касается перечисленных Вами «отделов» Мозга, то здесь всё 
взаимосвязано в зависимости от ИНТЕНСИВНОСТИ поступления 
информации, которая «контролируется» Комплексом. Более подробно это 
изложено в статье «Основы Познания Программ «СветЛ», или Биология 
с картинками и немного о Мозге» Сборника «ЗНАНИЯ ОТ Na_ЧАЛА».  

 
2. ВОПРОС 

    Возможно, ли и как именно управлять сознательно развитием своего 
Мозга с помощью Комплекса «СветЛ». Речь не идёт о количественных 
характеристиках вроде улучшения памяти, внимания, усвоения информации 
и т.д. Есть масса методик, которые справляются с этим и без Комплекса 
«СветЛ». К тому же это проявляется как сопутствующий эффект от 
пользования Комплексом «СветЛ». Хотелось бы знать об алгоритме 
приобретения качественно новых возможностей для Человека управлять 
событиями, формировать события, влиять на погоду, исцелять и т.д. 
Наверняка есть и то, что пока нам трудно вообразить, но о чём мы читали в 
книгах Николая и Светланы Левашовых.  
ОТВЕТ:  

«Сопутствующих» эффектов ни у КОМПЛЕКСА, ни у 
«БРАСЛЕТОВ» «СветЛ» НЕТ. Есть результаты ПРЯМОГО 
ВОЗДЕЙСТВИЯ или, если хотите – ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ Комплекса с 
Мозгом (Сущностью) Человека.  

Есть масса методик, советов и народных средств (включая колдовство 
и шаманство и т.п.) для улучшения памяти, внимания и т.п. Но хочется 
заметить, что в большинстве случаев всё это может и «отшибить» как память, 
так и внимание, и, самое главное, – ПОНИМАНИЕ. И такие случаи не 
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единичны. Ни одна «методика» не позволит Вам преодолеть «БАРЬЕР», 
который определён Вам ГЕНОТИПОМ вашего Мозга. К сожалению, только 
незначительное количество людей смогли «прорвать» этот барьер за счёт 
своего устремления в познании, каждодневного труда над собой и своим 
развитием. Н. Левашов постоянно говорил об этом и в своих выступлениях, 
и в своих трудах. Он «снимал блокировки» многим людям на своих встречах 
и в «частном» порядке. Он это делал постоянно, при любом удобном случае, 
прекрасно понимая то, что я написал выше. С недавнего времени, и ещё при 
жизни Н. Левашова, практически был СНЯТ «блокирующий момент» в 
развитии генотипа Мозга. Ему это позволило усилить процессы в 
«преобразовании» Мозга людей, которые ходили на встречи с 
Н. Левашовым, смотрели его ОЗДОРОВИТЕЛЬНЫЕ сеансы и читали, 
вернее, «черпали» для себя знания из его ТРУДОВ. Но немногим удалось 
подняться в своем развитии даже на «очередную» ступеньку. ХОТЕНИЕ и 
ЖЕЛАНИЕ было у многих, а вот 
НАСТОЙЧИВОСТИ, 
ЦЕЛЕУСТРЕМЛЕННОСТИ и 
кропотливости в личном труде, на этой почве 
– не у всех. Я сегодня знаю НЕМНОГИХ (В 
России и за рубежем из так называемых 
многочисленных «учеников» Н. Левашова), 
которым это удалось. Это я пишу – с 
СОЖАЛЕНИЕМ. Но я и учитываю то, что 
мы теперь с Вами знаем, как всё это и кем 
всё это «планировалось» изначально. 
Напомню Вам и читателям. Начиная с так 
называемого «НУЛЕВОГО» года 
ГЛАВНОЙ задачей Системы Управления 
было создать такие биоструктуры, Мозг которых должен полностью 
соответствовать всем Программным установкам Системы и быть полностью 
управляемым. При этом воплощённое управление всего бытия индивидов и 
социальная организованность общества должны быть только в форме 
ПИРАМИДЫ (поскольку так требовалось ввезённым базовым основанием 
при построении управляющих информаций). 
Уровень 1 – Мошиах (Аллах, Будда и прочее), генотип мозга 481.  
Уровень 2 – «золотой миллион», генотипы мозга 461, 462, 463, 464, 465, 
466.  

Золотое сечение наглядно 
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Уровень 3 – «золотой миллиард», генотипы мозга 441, 442.  
«Золотой миллион» – это жрецы, управляющие финансами, наукой, 

социумом и распределением всех видов материальных благ и услуг.  
«Золотой миллиард» – производство и пополнение запасов материальных 
благ, подготовка и обеспечение услуг. Остальное население не требуется и 
может быть уничтожено. Но Система Управления приняла иное решение – 
СВОРАЧИВАНИЕ ДЕЙСТВУЮЩИХ ПРОГРАММ (не доведённых до 
конца) и ЛИКВИДАЦИЯ всего ввезённого интервентского «МУСОРА», а 
именно: «Потерять» в календаре последние 2000 лет», вернуться к 
состояниям 0 года Новой Эры и приступить к формированию иного 
«Золотого миллиона». 

Но «делается» это сегодня только с использованием ПРАВИЛЬНОГО 
ЗОЛОТОГО СЕЧЕНИЯ. При этом все созданные после 0 года индивиды 
переводятся по Мозгу в состояние генотипа 423 (Управление Эльбрус), а 
генотипы 421, 422 получают в ДНК свойства приматов в соответствии с 
теорией Дарвина (кстати, первые особи уже появились). Что будет изменено 
(и сейчас уже происходит бурно и неотвратимо) при таком переходе у 
бывших генотипов 421 и 422? Меняются мантиссы построения лимфы, 
костей, мышц; меняются мантиссы обменных процессов зрения, слуха, 
осязания, обоняния; меняются мантиссы обменных процессов дыхания, 
переработки пищи, коодинации движений; меняются мантиссы 
кровообразования и мантиссы кровеносной системы.  

Все изменения связаны с полным не восприятием реальности 
происходящих изменений окружающей среды и условий обитания. 
Количество «предсказателей» растёт как снежный ком, только говорят они с 
трудом и неразборчиво. Никакого «апокалипсиса» и пришествия 
«Антихриста» не будет. Сказки закончились. ВОЗВРАЩАЕМСЯ в 
состояние ГАРМОНИИ с Всевышним Разумом. В первую очередь, будет 
уничтожен (и процесс этот уже виден) Мозг (вместе с носителем) у 
наркоманов, алкоголиков, представителей преступного мира. Как пример – 
последние события в России и на Украине с так называемыми 
«курительными смесями». Кстати, страсть к финансам признана одной из 
форм наркомании. Сегодня власти, которой поручено соблюдать концепции 
Программы, приняли состояние пассивного выжидания. Поэтому эти власти 
будут заменены. Нежелание властей реально убрать наркоманию, 
алкоголизм, мздоимство, растление малолетних, ритуальные убийства и 
прочее, РАСЦЕНИВАЕТСЯ как СОУЧАСТИЕ. Пуск новой Программы в 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

351 
 

ПОЛНОМ ЕЁ АСПЕКТЕ будет осуществлен в 2020 году. До 2020 года 
планируется существенное сокращение населения, отвод Луны на 1500000 
км от Земли. Сентябрьское и сразу же октябрьское так называемые 
«новолуния» (большая Луна) – подтверждение этому. Сборка всех спутников 
Планет вокруг Солнца, перестроение структуры Солнца и многое, многое 
другое. Всё это сегодня – реализуется на наших глазах. (Будет 
целесообразно дать прочитать это Вашей дочери. Я уверен, что Вы 
понимаете – почему). Вот в какой «передел» мы все сегодня с Вами 
«попали».  

Но «появился» «СветЛ» (в любом его воплощении). Можно считать, 
что это – ВТОРОЙ ШАНС. 

Все процессы, которые сегодня ПРОИСТЕКАЮТ на территории 
России (и не только), направлены только ВО БЛАГО. Можно 
«невооружённым глазом» наблюдать, как люди «просыпаются», начинают 
осмысливать происходящее, давать происходящим процессам правильные 
оценки, понимать, куда «НАС всех ВЕЛИ» и к чему «ПРИВЕЛИ». 
Начинают понимать кто, как и зачем всё это «творил и сотворил». 
Сегодня мы все на пороге колоссальных событий. Грядущие изменения мало 
кто понимает. Нельзя полагаться на СУЗ и ждать от неё чудес. Всё 
«воплощается» только через нас и, в большинстве своём, творится нами. И 
поэтому нужны ЛИДИРУЮЩИЕ люди. Люди, которые поведут за собой и 
которые начнут, и уже начали, свои мысли – воплощать в конкретные 
действия. Мы сегодня НЕ МОЖЕМ ждать, когда ВЫРАСТУТ наши 
ДЕТИ, которые уже – СОВЕРШЕННО НЕ ТАКИЕ, как мы. У нас нет этого 
времени. И вот здесь, конечно же, «СветЛ» (в любом его воплощении) – 
просто НЕЗАМЕНИМ. Но нужно понять и некоторые вещи, связанные с 
ПРИМЕНЕНИЕМ Программ «СветЛ». Сначала – ОЗДОРОВЛЕНИЕ, а 
потом (или параллельно с оздоровлением) РАЗВИТИЕ (открытие) Мозга. 
Ещё раз хочу подчеркнуть – сегодня нужно ДЕЙСТВИЕ по реализации 
намеченных «векторов цели». Это могут выполнить – только ЗДОРОВЫЕ 
ЛЮДИ. Вот так сегодня ЭТО и «работает». А все «сопутствующие» (как Вы 
назвали) эффекты – это явное проявление того, что ПРОГРАММЫ 
работают у их ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ.  

Когда я «трудился» над созданием новой платформы для размещения 
на ней «ГЕНЕРАТОРА» с соответствующими Программами (Браслеты – 
сталь и серебро), я изначально планировал сначала – «РАЗВИТИЕ МОЗГА» 
(СУЩНОСТИ) и параллельно (постепенно) оздоровление и избавление 
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от «мелких» неприятностей, связанных со здоровьем. Сегодня, 
анализируя результаты за год, вывод можно сделать только один – многие, 
«польстившись» на простоту исполнения и применения, и я думаю, что 
Вы сами догадаетесь, ещё на что... – «бросились» приобретать именно 
«БРАСЛЕТЫ», и отнюдь не для развития, а, наоборот, – для оздоровления и 
избавления от таких НЕДУГОВ, с которыми и КОМПЛЕКС-то 
«справляется» продолжительное время. Конечно же, эффект «развития» 
Мозга – налицо и ПРЕВЗОШЁЛ все ожидания. Особенно это «ярко 
выражено» у молодежи (относительно восприятия ими знаний) и у пожилых 
людей, относительно «возвращения» утраченных возможностей Мозга (об 
этом можно почитать на сайте http://www.svetl.org/info). Но появилось 
ОЧЕНЬ МНОГО «НЕДОВОЛЬНЫХ».  

Привожу как пример: «...Вы знаете, мне седьмой десяток. У меня 
серебряный Браслет уже 8 месяцев. То, что он «работает», нет никаких 
сомнений. У меня восстановилась память, я многое стал понимать в 
происходящем. В прошлом месяце одержал победу в шахматном турнире 
(являюсь шахматистом «средней руки»). Даже начал писать стихи, что не 
делал никогда в своей жизни. Просто из меня «полилось» ... Но есть одна 
проблема. У меня геморрой, который мучает меня уже последние 10 лет. Я, 
в свое время, отказался от операции. А Браслет НЕ ПОМОГАЕТ! И это 
КРАЙНЕ ТОРМОЗИТ моё УМСТВЕННОЕ РАЗВИТИЕ, потому что 
СИДЕТЬ на стуле и ПОСТИГАТЬ – НЕ МОГУ!» 

Ну а про женщин, обладательниц «Браслетов», я высказываться НЕ 
БУДУ. Если «привести» здесь выписки из ПЕРЕЧНЯ «проблем», которые 
они требуют «исцелить» НЕУКОСНИТЕЛЬНО от «Браслета» (здесь 
развитие Мозга НЕ РАССМАТРИВАЕТСЯ в большинстве случаев), то это 
и КОМПЛЕКС еле «выдержит».  

Что касается «АЛГОРИТМА» 
приобретения «КАЧЕСТВЕННО 
НОВЫХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ» – то 
рецепт ПРОСТ. Я об этом уже писал 
неоднократно. Берём в руки большую 
(лучше совковую) «лопату» и ВПЕРЁД – 
«перекапывать», хотя бы труды 
Н. Левашова, А. Хатыбова, (можно 
иногда и мои), ну а про Н. Морозова 
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воздержусь. И только тогда, когда этот процесс будет проделан 
НЕОДНОКРАТНО – можно подступиться к тому, чтобы начинать 
«УПРАВЛЯТЬ, ВЛИЯТЬ и ВОПЛОЩАТЬ», а самое главное – 
ПОНИМАТЬ, для чего ЭТО НУЖНО ДЕЛАТЬ И ЗАЧЕМ? Какие 
последствия – это может ВЫЗВАТЬ. А последствия могут быть (с такими 
«знаниями») ...без комментариев! Вот здесь «СветЛ» и поможет тому, кто с 
«ЛОПАТОЙ», избежать подобного.  

 
3. ВОПРОС 

Однажды, читая Вашу статью «Зеркало не его души», которая сплошь 
пестрит красным и синим шрифтом, я пыталась понять, зачем Вы так 
«раскрашиваете» свои тексты. Анализировала с точки зрения смысла 
выделенных слов, связей не обнаружила. И внезапно, при пристальном 
внимательном взгляде на страницу, она стала стереоскопической, приобрела 
глубину. Так, что красные строчки ушли на передний план, а синие на 
задний, а в середине остался чёрный шрифт. В общем эффект был как в 3D 
кино. Продолжалось это всего лишь несколько секунд. Это и есть какие-то 
новые возможности нашего Мозга? Как их использовать?  
ОТВЕТ:  

Многие меня «критиковали» и критикуют за это. Я отношусь к этому 
спокойно, потому что так меня «НАУЧИЛ» и об этом рассказал мне 
Н. ЛЕВАШОВ. Этот «эффект», который Вы достаточно хорошо «уловили», 
я обнаружил,  читая труды Н. Левашова (но не с первого прочтения). Этим 
же «способом» донесения (усвоения при прочтении информации) 
пользовался и А. Хатыбов (правда, не во всех своих работах). Я не могу 
знать, сколько долго «просуществует» та информация, которую я дал и даю 
(хочется надеяться, что долго). Поэтому здесь «применяется» так называемое 
ПОСЛОЙНОЕ отображение информации, которое из текстового восприятия 
(в соответствии с развитием Мозга, читающего) может и должно перейти в 
голографическое (а если точнее, то в ВИЗУАЛОГРАФИЧЕСКОЕ), 
объемное восприятие ИНФОРМАЦИИ (создаётся «картинка», поясняющая 
и дополняющая текст). Это как некое дополнение к утраченным, вернее 
изъятым, символам, которые «сопровождали» (в своё время) значение 
каждой БУКВИЦЫ Русского языка. Об этом, на мой взгляд, так блестяще 
говорит С. Данилов в своих лециях. Можно (НУЖНО) послушать его 
«ролики».  

Как пример: когда, после «ухода» Н. Левашова, известный (в узких 
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кругах почитателей) Дм. БАЙДА «почему-то», очень ТОРОПЛИВО издал 
книги Левашова, «ОТКРЫВ» на всеобщее обозрение то, что Н. ЛЕВАШОВ 
«СПРЯТАЛ» за «точками» (до определенного времени). Всё, что было 
«ОТКРЫТО», было ВЫДЕЛЕНО КРАСНЫМ ЦВЕТОМ и не для того, 
чтобы «порадовать» любопытство рядового читателя, а для других 
«ЧИТАТЕЛЕЙ» (скорее «изучателей») книг Левашова. И что же все 
УВИДЕЛИ и ПРОЧИТАЛИ? Прочитали НЕКИЕ дополнения к тем 
происходящим событиям, описанным в преддверии «ЭТИХ КРАСНЫХ 
ТЕКСТОВ» и не более того. Здесь речь идёт о тех, так называемых 
«сокрытых» текстах (дополнениях), которые находились в распоряжении 
этого «издателя». Всё было сделано НЕСВОЕВРЕМЕННО и «ОЧЕНЬ 
ТОРОПЛИВО» (чтобы подчеркнуть свою значимость и «ДОВЕРИЕ» к 
нему Н. Левашова).  

ЭТО БЫЛО СДЕЛАНО – БЕЗГРАМОТНО. Потому что эти 
«вставки», как Вы выразились, тоже должны быть «раскрашены» (текст и 
определённые слова должны иметь ТОЛЬКО СВОЙ цвет). Вот тогда – эта 
«сокрытая информация» приобрела бы то значение и смысл, который и был в 
НЕЁ ЗАЛОЖЕН АВТОРОМ.  

Есть ещё и другие дополнения и вставки о которых, к счастью, ни 
Байда, ни кто-нибудь ещё, не знают до сих пор. Но это тема для другой 
главы, которая будет написана.  

Так что Вы ПРАВИЛЬНО всё (интуитивно и в силу своего 
БАЗОВОГО ОБРАЗОВАНИЯ) «предположили». Если всё вышесказанное 
определить «относительно новых возможностей Мозга», то это есть некий 
ТЕСТ на эти самые ВОЗМОЖНОСТИ, который и позволяет определить 
читающему возможности СВОЕГО МОЗГА.  

 
4. ВОПРОС 

Как домашние животные влияют на людей? Полезно ли держать 
биодатчики, вроде кошек или собак, дома?  
ОТВЕТ: 

Здесь нужно начать не с кошек и собак, а, например, с таракана. 
А. Хатыбов по этому поводу говорит: «Если провести трепанацию головной 
части тела таракана», то вместо Мозга, по нашим традиционным понятиям и 
подходам, мы там не сможем обнаружить Мозг, поскольку вместо него 
найдем нечто такое, что никак с нашими понятиями о мозге не укладывается. 
Мы сможем обнаружить у таракана в каждой «половинке» черепа по одной 
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ворсинке с «маковым» семечком на их кончике. Мы, естественно, придем к 
выводу о том, что у таракана Мозгов нет. И это будет нашей «ошибкой», 
поскольку Мозг того же таракана, в основном, находится в неинерционном 
(не материальном) состоянии, и ему его Мозга вполне предостаточно для 
исполнения его функционального наделения, предоставленного ему 
интервентской Системой, как аппендиксному элементу Системы 
биологического контроля! А Мозг его не так уж и прост, более того, 
способен исполнять достаточно сложные операции по сбору информации за 
состоянием биологической среды по параметрам, которые нужны для 
программы «Развитие энергобиогенезиса клетки плоти», т.е. ЛЮДЕЙ!  

Таким образом, Мозг таракана, как миникластерная система, вполне 
профессионально управляет всеми исполнительскими действиями этой 
завезённой сущности, играющей важную и конкретную маленькую роль в 
Системе биоконтроля. Вот такой он монстр, этот таракан. Кстати, почему-то 
последнее время тараканы пропали, а комары нет. А ведь комар – это тоже 
нужный биодатчик! Также существуют и биологические катализаторы, 
которые могут быть активными и пассивными. К АКТИВНЫМ ТИПАМ, 
например, относятся собаки (о которых Вы спросили) и 
акулы.  

Акулы могут проводить «агитационную работу» 
на пляжах или у туристического океанского лайнера, а 
собаки могут просто (выполняя заодно функции 
охраны) «записать информацию» хозяину о том, что 
пора бы и в «баню сходить». Здесь под словом БАНЯ 
или БАННЫЙ ПРОЦЕСС, нужно понимать 
«РАЗВИТИЕ И ПРЕОБРАЗОВАНИЕ МОЗГА» 
(сущности Человека). «Банный процесс» производится в 
НЕЙТРИННОМ пространстве, куда ранее был закрыт 
доступ. Открывшиеся новые возможности позволяют 
СОБАКАМ и акулам активно приступить к работе. В 
Австралии, например, последние три года нападение 
акул происходит ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО на людей с 
черным цветом кожи, наверное, потому, что «посылать 
их в Баню для отмывки» – БЕЗПОЛЕЗНО. 
ПАССИВНЫЕ катализаторы это, прежде всего, прямой 
и обратный транслятор потенциалов. Назначение этого 
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типа катализаторов – связь с Мозгом (получение инструкций и доклад о 
проделанной работе), трансляция, убаюкивание (вместо наркоза), 
расчёсывание и смачивание (омовение). В качестве примера катализатора 
пассивного типа можно привести кошку (кота). Пассивный тип можно, 
конечно, использовать и по прямому назначению, например, вместо мочалки 
или щётки для натирания обуви до блеска, а также пакли для затыкания 
щелей в бане.  

При использовании в качестве мочалки или щётки для натирания обуви 
лучше подходит кошка, так как у кота отдельная выступающая деталь может 
поцарапать кожу царя природы или его сапог.  

Отмечу сразу, что если кошку (кота) бросить с высоты, она (он) 
приземляется только на лапы. Никто не видел НЛО, летящим вверх дном, то 
же свойство и у этого типа катализатора, как и в законе бутерброда, который 
падает только маслом вниз, никогда кошка (кот) не падают на бок ли на 
спину. Использование 50 октавы позволяет ориентироваться в пространстве. 
Незаменимой особенностью у семейства кошачьих является отлов нужных 
Человеку потенциалов. Например, Человек до сих пор не научился ловить 
мышей и немедленно их съедать (получая нужные потенциалы). Эту 
функцию с успехом выполняет кошка (кот), передавая затем Человеку под 
мурлыканье всё, чем была богата мышь перед съедением. Известно, что 
Мозг мыши в точности соответствует Мозгу Человека. Это свойство 
активно использует медицина, в частности, фармакология, где действие 
лекарственных препаратов проверяется на мышах, и если мышь не 
стошнило, то лекарство прописывается для употребления Человеку. Однако 
при производстве лекарств добавляют различные химические добавки, 
которые могут вызвать аллергию или какие-либо негативные явления. 
Кошка же разделяет мышь на составные части и передаёт Человеку то, 
что ему полагается, а мурлыкание аллергию не вызывает.  

Пассивность одной группы и активность другой образуют, с точки 
зрения эволюционного развития, золотое сечение, характеристики которого 
и передаются всем желающим воспользоваться услугами приведённых в 
тексте животных. Более подробно и детально о кошке и собаке можно 
прочитать у А. Хатыбова, в его монографии «Инструкция по БАННОМУ 
ДЕЛУ» или дождаться выхода моей книги с условным названием «СветЛый 
Веник Н. Левашова в Банном деле А. Хатыбова и трудовая лопата», где 
подробно будут рассмотрены эти вопросы. Тем более, что Ваши вопросы и 
мои ответы на них – ВОЙДУТ в эту книгу как отдельная глава. Уверен, что 
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название является ответом на многие Ваши вопросы. А животных – нужно 
любить.  

 
5. ВОПРОС 

Я обращаюсь к  Комплексу «СветЛ», как к более могущественному 
Человеку: помоги (убрать головную боль, чтобы произошло то-то и то-то, 
зарядить воду, очистить продукты от токсинов и т.д.). Желания мои не всегда 
выполняются, только с водой получается наверняка. Значит ли это, что 
«СветЛ» всегда знает, как лучше для меня (в том числе и по событиям) и мне 
не стоит его о чём-либо просить? Либо формировать события нужно через 
визуализацию как в работе со «СветЛ-Флора»? У меня прибор уже год, а с 
визуализацией «напряжёнка», хотя оздоровление идет полным ходом. Значит 
тело сейчас в приоритете, а не новые возможности мозга?  
ОТВЕТ: 

Вы сами ответили на свой вопрос и, наверное, уже много поняли, 
прочитав ответы на предыдущие вопросы. Я обычно не жалел и не жалею о 
том, что сделал и делаю, но, по прошествии времени, на основании 
ПРИОБРЕТЁННОГО опыта, всегда делаю ВЫВОДЫ.  
Иногда я жалею о том, что, как мне кажется, ПРЕЖДЕВРЕМЕННО 
«рассказал» про то, как «управлять» Проектом 
 «СветЛ-Флора» в части возможности влияния на «работу Генератора», 
установленного на этом Комплексе, через «возможности» носителей 
Программ «СветЛ» каждого владельца. Но получилось то, что получилось, и 
главная задача сегодня – это  «переработать» тот БЕЗЦЕННЫЙ материал 
Ваших наблюдений и (иногда) «БЕЗУМНЫХ» экспериментов, которые 
проделывались. После этого – ВСЁ обобщить и предложить 
КОНКРЕТНЫЕ рекомендации относительно дальнейшего применения и 

использования Комплексов 
«СветЛ-Флора». К чему я 
все это пишу? К тому, что 
люди, которые были 
«задействованы» в этом 
эксперименте (а это более 
330 человек по всей России 
и не только) почему-то 
решили, что ВСЁ – очень 
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просто, что ОНИ САМИ МОГУТ проводить свои СОБСТВЕННЫЕ 
эксперименты, абсолютно забыв ГЛАВНОЕ. ВСЁ, над чем ОНИ «ставили» 
ЭКСПЕРИМЕНТЫ – ЖИВОЕ! ОНО умеет мыслить, переживать. 
Чувствует БОЛЬ и реагирует мгновенно на подобного рода 
«ВМЕШАТЕЛЬСТВО». Мало кто прежде, чем начать ПРОВОДИТЬ 
эксперименты – обратился к «ЖИВОМУ СПРАВОЧНИКУ» который 
оставил нам Н. Левашов, написав Труд (справочник для всех нас) 
«ИСТОЧНИК ЖИЗНИ 1-10», в котором и изложил, как нужно делать, что 
нужно делать и почему так, а не этак! В его трудах – НЕОДНОКРАТНО 
подчёркнуто, что каждое действие относительно чего-либо, а тем более 
ЖИВОГО, должно быть произведено С ПОЛНОЙ ЛИЧНОЙ 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ. У меня уже есть те результаты «ТВОРЕНИЙ» 
рук Человеческих, которые говорят о полной БЕЗДУМНОСТИ в подходе к 
выполнению так называемых «ТВОРЧЕСКИХ ЖЕЛАНИЙ». К 
сожалению, мало кто хочет познать ФИЗИКУ «запускаемых» ими 
ПРОЦЕССОВ. Удобней всего – «ВЛОЖИТЬ» желаемый конечный 
результат! Как пример: – «...ХОЧУ получить огурцы длинной 1 метр и 
ПОМИДОРЫ, как арбузы...» И ведь получили же! Не понимая того, что 
этим «ВЫБРАЛИ» весь потенциал Земли в местах ПРОИЗРАСТАНИЯ, 
восстановить который потребуется НЕ ГОД и НЕ ДВА!  

Не нужно обращаться, как Вы сказали, к Комплексу «СветЛ», как к 
более «МОГУЩЕСТВЕННОМУ ЧЕЛОВЕКУ». Потому что «СветЛ» – это 
ВЫ САМИ. И молиться ему не рекомендуется. ОН может и в Церковь 
«УБЕЖАТЬ». Нужно «тренироваться» (и пусть пока не получается, и нет 
видимого результата) управлять Программами. Пример первоначального 
«управления» – это задание Комплексу «СветЛ» первичного направления 
Вашего ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Когда Вы делаете это через «КНОПКИ» 
КОМПЛЕКСА. Это верно и надёжно. Некоторые люди, прочитав и познав 
статьи «ЗНАНИЯ от Na_ЧАЛА» и труды Н. Левашова (про А. Хатыбова – 
не буду), уже научились «управлять» Комплексом МЫСЛЕННО. Пока 
очень немногие. Но и это НЕ МОЖЕТ НЕ РАДОВАТЬ. Вот это и есть 
определённое ПОЗНАНИЕ и ПРОДВИЖЕНИЕ ВПЕРЁД. У Вас, как Вы 
пишите – «оздоровление» идёт полным ходом», так дайте ему 
РЕАЛИЗОВАТЬСЯ в ПОЛНОЙ МЕРЕ, а потом и «экспериментируйте»!  

 
6. ВОПРОС 

С 2012 года, аккурат когда была окончательно отключена 
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интервентская СУЗ, у меня совершенно порвались старые связи, в том числе 
с кровными родственниками. Странное ощущение, что вся предыдущая 
жизнь была не со мной, нет ни сожалений, ни эмоций. Что это – замена 
мозга?  
ОТВЕТ: 

ЗАМЕНА МОЗГА у Вас или у родственников? В Ваших ощущениях 
ничего странного нет. Происходят мощнейшие ПРОЦЕССЫ в 
жизнеобеспечении людей, которые затрагивают НАПРЯМУЮ и Мозговую 
деятельность Человека. Многие становятся неадекватными, агрессивными и 
просто напоминают зомбированных людей – роботов. И это НЕИЗБЕЖНО. 
Идёт процесс воссоздания Земли и Человека в Родное состояние (я это 
называю в «ДОПОТОПНОЕ СОСТОЯНИЕ»). В состояние Плоти и Мозга 
Человека, которое было у него ДО ВТОРЖЕНИЯ на Землю 
(«захватчиков»). Это – СЛОЖНЕЙШИЙ процесс, большая часть из 
которого сегодня – НЕ МОЖЕТ БЫТЬ ПУБЛИЧНОЙ. Вы должны 
понимать – почему.  

Порвались или испортились отношения среди родственников или среди 
близких людей – к этому нужно относится СПОКОЙНО и НЕ 
ЭМОЦИОНАЛЬНО. Нужно попробовать осмыслить произошедшее, не 
обвиняя ни одну из сторон. И тогда будет возможно или найти выход из 
создавшейся ситуации (тот или иной), или признаться себе (и это главное), 
что в данное время это НЕВОЗМОЖНО. Как говорят, не «зацикливаться» 
на этом. «Отпустить» эту ситуацию и наблюдать за её развитием, и не более 
того. Только так можно решить эту проблему. Конечно же, исключить любое 
НАСИЛИЕ в РЕШЕНИИ подобного.  

Хочу подчеркнуть, Всё предыдущее – было построено ТОЛЬКО НА 
НАСИЛИИ. Все вопросы решались только через насилие. Но нельзя ничего 
спасти НАСИЛИЕМ. НЕНАСИЛИЕ – могущественное и верное оружие, 
это уникальное в истории оружие, которое побеждает, НЕ НАНОСЯ РАН.  

Ну а насчёт «замены» Мозга – если решат, что НУЖНО ЗАМЕНИТЬ 
– ЗАМЕНЯТ, не СПРОСИВ! Здесь «СветЛ» не помощник, он наоборот – 
станет помощником в ИСПОЛНЕНИИ этого процесса.  

 
7. ВОПРОС 

Что делать, если близкие люди, с которыми ты живёшь, не принимают 
и ничего знать не хотят о «СветЛ»? О новой информации, о событиях на 
Земле? Тебя «СветЛ» трансформирует, повышает октавы мозга, энергетика 
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меняется, и тем самым увеличивается пропасть между родными людьми, 
которые отвергают всё это. В то время как повышается моя эмоциональная 
устойчивость (кстати, новое, незнакомое ранее ощущение), растёт 
раздражение на меня того, кто рядом живет и не пользуется прибором, 
вплоть до разъезда. У Н. Левашова в текстах на примере супружеской пары 
было объяснено, как избыток потенциала одного партнера покрывает 
недостаток другого, и общая энергетика пары выравнивается. А что 
происходит в паре родитель-взрослый ребенок?  
ОТВЕТ: 

Много книг написано по этому поводу. Книга «ОТЦЫ И ДЕТИ» 
Ивана Сергеевича Тургенева, написанная в 60-е годы XIX века – как одна из 
попыток разобраться в этом вопросе. Могу сказать только одно, 
сегодняшние дети – это уже далеко НЕ МЫ. И это нужно принять как 
должное. Все попытки сегодня «сделать» из них некое подобие себе – 
успехом НЕ УВЕНЧАЮТСЯ. Та информация, которую они сегодня 
«получают» как на физическом уровне, так и на «другом», абсолютно 
отлична от той информации, которую Вы получали в их (её, его) возрасте. На 
мой взгляд, те последние 20-25 лет, когда начались ГЛОБАЛЬНЫЕ 
изменения и Системы Жизнеобеспечения Человека, и смена Программ 
Системы Управления Земли, коренным образом отразились на поколении 
этих людей (молодёжи), да и на их родителях, «ломая» и ЖИЗНЕННЫЙ 
ОПЫТ родителей, и их устоявшиеся ПОНЯТИЯ в происходивших 
процессах. Я не буду давать каких-либо абстрактных рекомендаций, потому 
что подход в этом вопросе должен быть индивидуален. Есть простые 
общеизвестные Человеческие понятия о взаимоотношениях людей (не буду 
их повторять – они известны), которые никто НЕ ОТМЕНЯЛ. В этом 
направлении и нужно давать им советы и рекомендации, а всё остальное – 
это ПРАВО ВЫБОРА КАЖДОГО Человека, который из категории «люди» 
должен ПЕРЕЙТИ в категорию ЧЕЛОВЕК. Наше поколение, как и многие 
ПРЕДЫДУЩИЕ поколения, было «зашорено», поставлено в коридор между 
ЛОЖЬЮ и ПРАВДОЙ. И в этом коридоре строились все людские 
отношения. А нужно ПЕРЕЙТИ (прорваться) в коридор, между ПРАВДОЙ 
и ИСТИНОЙ. Это можно сделать только при стремлении к ЗНАНИЯМ, 
стремлении к ПОЗНАНИЮ, и насильно здесь ничего сделать 
НЕВОЗМОЖНО. Нужно только ПОМОГАТЬ. Помогать словом и делом, 
подсказывать источники информации, из которых можно ПОЧЕРПНУТЬ 
новые и правдивые знания. И такие источники Вы уже знаете. На мой взгляд, 
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другого пути нет. По мановению «волшебной палочки» ничего не будет. Но 
«Волшебная палочка» всё же есть. И создал её тот, кто ПРИНЁС НОВЫЕ 
ЗНАНИЯ и НОВОЕ ПОНИМАНИЕ в поиске ИСТИНЫ в ПОЗНАНИИ. 
Это Генератор Н. Левашова и Программы «СветЛ» (как неотъемлемая его 
часть). Вы уже знаете, как это «работает». Все статьи СБОРНИКА «Знания 
от Na_Чала» говорят об этом. Читайте и перечитывайте, и предлагайте это 
делать тому, с кем Вы хотите жить в гармонии и понимании. Но к этому 
нужно относиться спокойно и с ПОНИМАНИЕМ. Оценка другого Человека 
(его деятельности и не только...) идёт в соответствии с СОБСТВЕННЫМИ 
представлениями. Сегодня для них (в их понимании) есть привычные всем 
«способы» оздоровления и лечения – это и клиники с врачами, и аптеки с 
таблетками. Есть, в конечном счёте, и «целители» (продвинутые и не очень), 
экстрасенсы и знатоки Чакр и всяческих «энергий». Выбирай – не хочу. Но 
только результаты (в большинстве своём) тоже известны и отнюдь сегодня 
неутешительны. За последние 500 лет «бурного» развития, медицина 
достигла уровня ПАТАЛОГОАНАТОМОВ и не более того. Но люди не 
хотят это знать и принять. И это тоже их право и выбор. Вам ещё нужно 
обратить внимание на то, как Вы «подаёте» информацию о том, чем 
пользуетесь сами («СветЛ») и о том, что с Вами «произошло» и происходит 
сегодня. Это – НЕПРОСТО и должно «базироваться» НА ВАШИХ 
ЗНАНИЯХ и ВАШЕМ ПОНИМАНИИ. 

Хочу обратить внимание на Вашу же фразу – «повышается 
ЭМОЦИОНАЛЬНАЯ УСТОЙЧИВОСТЬ...». Это очень важно, потому что 
ЭМОЦИИ – это «стопор» в развитии РАЗУМА. Это «стопор» в принятии 
правильных решений. Есть хороший совет – ИЗБАВЬТЕ себя от пяти 
составляющих ЭМОЦИОНАЛЬНОГО «РАКА»: КРИТИКОВАТЬ, 
ЖАЛОВАТЬСЯ, СРАВНИВАТЬ, КОНКУРИРОВАТЬ и 
СОПЕРНИЧАТЬ. Это совет не только Вам, но и для тех, кто будет читать 
статью. Потому что ЭМОЦИИ через какое-то время проходят. Но то, что 
они сделали – ОСТАЁТСЯ. 

  
8. ВОПРОС  

Существует ли сейчас такое понятие как Судьба? То есть 
предначертанность событий твоей жизни? Читая материалы «РНТО» (я так 
поняла, что это Ваши материалы и статьи), мне стало понятно, что Родная 
СУЗ будет чётко отслеживать полезность каждого индивида, и наша 
жизненно важная задача – угадать, почувствовать, понять своё 
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предназначение в новых условиях. А предназначение и диктует события 
жизни, то есть Судьбу. Верно ли я думаю?  

ОТВЕТ: 
Кораблю  – безопасней в порту. Но он не для этого строился.  
Не существует безвыходных ситуаций, лишних людей, случайных 

встреч и потерянного времени. Люди не могут быть заложниками своей 
судьбы. Они заложники своих МЫСЛЕЙ. Их мысли определяют 
ПРЕДНАЧЕРТАННОСТЬ событий в 
их жизни. Но не нужно забывать и про 
Систему Управления Землей. Не 
нужно забывать и про те 
ГЛОБАЛЬНЫЕ задачи, которые 
почти что «были решены», но 
остановлены. И сейчас, как я много 
раз уже и говорил, происходит 
ПРОЦЕСС «приведения» ВСЕГО, в 
том числе и Системы 
Жизнеобеспечения Земли, в РОДное 
«состояние» (в – «ДО ПОТОПНОЕ»). 
Всё, что проходило и воплощалось 
(особенно последние две тысячи лет), 
реализовывалось через людей, через те 
изменения Мозга (Сущности) которые описал А. Хатыбов и Н. Левашов. 
Это и было «названо для упрощения понятия людей» (а вернее, для создания 
ситуации их НЕПОНИМАНИЯ происходящих процессов) СУДЬБОЙ. 
Написано множество книг и трудов по этому «вопросу». Есть масса 
философских измышлений на эту тему, но нет одного и ГЛАВНОГО. НЕТ 
глубокого и широкого объяснения людям того, что если Человек настойчив, 
упорен в своих познаниях окружающего мира, не принимает «НА СЛОВО» 
всё то, что ему пытаются «преподнести» с разных сторон «знатоки» и 
«провидцы», он СПОСОБЕН влиять на ситуацию и изменять её. Понимать, 
а, тем более, – делать это, было крайне тяжело последние две тысячи лет, но 
такие люди были. Они были вопреки Системы Управления и Контроля. Это 
было возможно потому, что те, КТО «ПРИШЁЛ» на нашу Землю 18 тысяч 
лет назад и «поработил» её, не смогли решить главную задачу, которую 
ставили перед собой – ПОЗНАТЬ ФИЗИКУ ЖИВОЙ КЛЕТКИ 

Диапазоны управляющих частот 
и уровневое строение Земли 
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ЧЕЛОВЕКА.  
Интервентская Система так и не смогла добраться до тайн четвертого 

кодона ДНК, поэтому, несмотря на популистские заслуги генетиков и 
геронтологов, биологическое существование клетки плоти продлить не 
удалось. Вот это и позволяло «появляться» таким людям практически на 
всех этапах трансформации Мозга Человека (создания Генотипов Мозга). 
Сегодня информационное поле изменено. Более того, нужно заметить, что 
при столь низких октавах Мозга нынешних людей (максимум 63 октава) 
биологическое продление жизни, например, более 125 лет, невозможно. 
Только повышение уровня хотя бы до значения 82 октавы уже позволит 
продлить биологическую жизнь до 250 лет. Это, конечно, несравнимо с 
уровнем жизни людей, «до потопного» периода, когда люди жили как 
минимум – 1200-1500 лет, но всё-таки к этому нужно стремиться. Поэтому 
дружите с Программами  «СветЛ». Это того стоит. Сегодня идут процессы, 
которые направлены на быстрое и качественное изменение Мозга людей. Эти 
процессы вызывают множественные различные изменения у людей с разным 
генотипом Мозга. От ярко выраженного безумия (в их действиях и 
поступках), до так называемого «прозрения» (ПРОСЫПАНИЯ) людей, 
которые всё больше и больше начинают понимать – в какой лжи и 
НЕВЕЖЕСТВЕ они и их предки существовали. Чем больше становится 
таких людей, тем быстрее начинают идти ПРЕОБРАЗОВАНИЯ на тех 
территориях, на которых они проживают. Но их сегодня, к сожалению, ещё 
мало. Н. Левашов, в своё время, делал всё, чтобы таких людей становилось 
всё больше и больше. И в этом его несомненная заслуга.  

Убеждён, что сегодня мы – хозяева своей судьбы. Что нам по силам 
испытания, которые выпали на нашу долю. Что преодолеть бремя тяжёлого 
труда и страданий нам по плечу. И пока мы свято верим в наше дело, и наша 
воля к победе несгибаема, ПОБЕДУ у НАС НЕ ОТНЯТЬ.  

В своих бедствиях люди склонны винить судьбу, Богов и всё, что 
угодно, но только не себя самих. Есть люди думающие, есть люди 
бездумные. Но опаснее те, за кого ДУМАЮТ ДРУГИЕ.  

Скажу Вам по «секрету», что когда Вы делаете что-то для других от 
ДУШИ, НЕ ОЖИДАЯ благодарностей, «КТО-ТО» «записывает» это в 
«КНИГУ СУДЕБ» и посылает счастье, о котором Вы даже НЕ 
МЕЧТАЛИ...  

 
9. ВОПРОС 
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Я говорила о приборе «СветЛ» многим людям, никто не внял и даже не 
зашел на сайт. А я осталась в «дураках», так как на меня смотрят, как на 
распространителя приборов сетевого маркетинга или что-то в этом роде. 
Теперь останавливаю души прекрасные порывы помочь ближнему. Может 
«СветЛ» сам выбирает себе Пользователя?  
ОТВЕТ:  

Что касается «неприятия» того, что связано с Программами «СветЛ», 
это вполне естественно для тех (к сожалению, для многих сегодня), кто по 
тем или иным причинам не умеет ЧИТАТЬ, принимать информацию, 
познавать НОВОЕ и т.п. 

Если уровень Человека невысок, то понять и оценить он сможет только 
на этом уровне. Поэтому НЕПРИЯТИЕ окружающими Вас людьми Вашей 
информации, которую Вы хотите «донести» до них и о ТЕХНОЛОГИЯХ, и 
о КНИГАХ, характеризует, прежде всего, уровень самих этих людей. К 
сожалению, эти уровни невысоки.  

Что касаемо ВЫБОРА Пользователя, как Вы выразились 
Программами   «СветЛ», это не так. Н. Левашов, конечно, мог сделать и так 
(у меня сегодня нет в этом сомнений), но если бы он так сотворил, по моему 
мнению, «Пользователей» было бы совсем НЕМНОГО (по объективным 
причинам, связанным с сегодняшним состоянием их Мозга). Он это 
прекрасно ПОНИМАЛ. Всё делалось для ОЗДОРОВЛЕНИЯ людей, для 
того, чтобы «ускорить» так называемый процесс «просыпания» людей и, 
конечно же, чтобы хоть как-то «РАЗГРУЗИТЬ» Н. Левашова.  Потому что 
(я это знаю не понаслышке), каждый день он «отдавал» (уделял людям) своё 
время (дорогое время) не менее 5-7 часов на «сеансы» и консультации, 
которые проводил.      

ОН БЫЛ (с сожалением это пишу) крайне ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ 
ЧЕЛОВЕКОМ. Он практически НЕ МОГ отказать людям, которые к нему 
обращались за ПОМОЩЬЮ. Но этот «замысел» относительно Комплекса 
был только на начальной стадии развитии «ПРОЕКТА». Позднее были 
внесены СУЩЕСТВЕННЫЕ «коррективы» относительно «Мозговой 
составляющей Человека», снятия «блокировок» при пользовании 
Комплексом и многое другое, о чём я уже писал неоднократно. 
Останавливать Ваши «души прекрасные порывы» НЕ НУЖНО. То, что мы 
делаем, НИКАКОГО ОТНОШЕНИЯ к сетевому маркетингу НЕ ИМЕЕТ. 
Это можно увидеть и услышать, посмотрев и послушав видео ролики «Путь-
и-шествия «СветЛ». Хочу разъяснить Вам почему «...МНОГИЕ люди не 
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вняли и даже не зашли на сайт...». Это мной было написано более года назад 
и стало тогда моим лозунгом к ДЕЙСТВИЮ.  

Вообразите Человечество в виде поезда. Впереди едет локомотив и 
тащит за собой череду вагонов. Первыми за ним идут пассажирские вагоны. 
Затем следуют товарные. Замыкают состав цистерны. Везде едут люди. У 
всех разный уровень видимости внешнего мира.  

Сидящие в локомотиве максимально широко видят окружающее 
пространство. Люди сидят перед огромным лобовым стеклом, и по бокам 
большие окна. Внешний мир для них так же очевиден, как и пространство 
внутри локомотива.  

В пассажирских вагонах лобового стекла нет, есть только большие 
боковые окна. Но они открывают обзор по обеим сторонам. При желании в 
них можно даже высунуть голову и немного заглянуть вперёд. Мир за 
рамками вагона для пассажиров так же не подлежит сомнению, как и для 
пассажиров локомотива.  

В товарных вагонах нет окон, но есть щели. К ним можно прильнуть и 
увидеть внешний мир. Но большинство не смотрит в щели, ибо занято 
внутривагонными делами. Их основная РЕАЛЬНОСТЬ – пространство 
вагона. Мира вне вагона как бы нет. Его бы и совсем считали 
несуществующим, если бы не щели, в которые можно заглянуть и убедиться 
в его наличии. Внешний мир как бы есть, но при этом он – почти абстракция. 
Последними едут цистерны. Они герметичны – без окон и щелей. 
Находящиеся в них люди НЕ ВИДЯТ внешнего мира. Их единственная 
РЕАЛЬНОСТЬ – ОБЬЁМ цистерны, в котором они как бы замурованы. 
Мир вне цистерны для них даже не абстракция, его просто нет. Между 
вагонами идёт «переток» людей. Кто хочет знать целое, окружающий его 
мир и лежащий вокруг мир, тот движется в сторону локомотива, и 
однажды попадает в него. Кому не хочет знать ничего, кроме видимой ему 
действительности внутри вагона, те движутся в сторону цистерн и однажды 
оказываются в цистернах. НЕКОТОРЫЕ из тех, кто стремится познать 
целое, ПОПАДАЮТ в локомотив. Все, кто НЕ ИМЕЕТ такого стремления, 
ОДНАЖДЫ оказываются в цистернах. Медленнее всего люди покидают 
локомотив и цистерны. Из локомотива ВНИЗ уходят СЛЕПЫЕ. Из цистерн 
ВВЕРХ уходят ЗРЯЧИЕ иным способом – интуитивно чувствующие. В 
локомотиве сегодня едет ничтожно малая часть Человечества – буквально 
один из миллиона (или даже из десяти, из ста миллионов). Сотые доли 
процента едут в пассажирских вагонах. Десятые доли процента в товарных 
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вагонах. Остальная часть человечества, примерно 99% людей, совершает 
своё жизненное путешествие в цистерне. У каждого она своя. Каждый 
уверен: существует лишь видимое ЕМУ ПРОСТРАНСТВО цистерны. Ни на 
сознательном, ни на подсознательном уровне мысль пассажиров не идёт в 
сторону вопроса: «есть ли за рамками цистерны что-то». Для них 
ВИДИМОЕ – это единственная реальность. Разное восприятие реальности 
определяет возможность диалога между людьми из разных пространств. 
Едущие в локомотиве относительно свободно могут общаться с людьми из 
пассажирских вагонов. С пассажирами товарных вагонов общение возможно, 
но труднее. С людьми закрытого пространства (из цистерн) ОНО 
НЕВОЗМОЖНО, ибо их представления о мире и цели другие. Между 
ВИДЯЩИМИ и СЛЕПЫМИ попросту нет предмета для общения.  

Со слепыми легко находят общий язык ДРУГИЕ слепые. Пассажиры 
товарных вагонов, никогда не смотревшие в щели, понимают пассажиров 
цистерн, но это уже нюансы. Главная мысль – «РАЗНЫЕ» не могут 
контактировать между собой. Каждому – своё.  

Если насекомое видит на несколько сантиметров, с ним бессмысленно 
затевать разговор о звёздах. Если кругозор Человека ограничен рамками 
текущей жизни, ему бесполезно говорить о мире за рамками. Понятия 
«внешний мир» для него не существует. Сегодня я пишу это для всех 
людей из локомотива. Для многих из пассажирских вагонов. Для некоторых 
людей из товарных вагонов. И ни для кого из цистерн, ибо, на мой взгляд, 
СМЫСЛА НЕТ. Но есть одно, НО... Дело в том, что многие из нас сами 
большую часть жизни провели в закрытом пространстве. Череда событий 
вывела их из него. Из этого следует, «ЦИСТЕРНА – НЕ ПРИГОВОР». Тем 
более, что «ПОЯВИЛСЯ» «СветЛ», и каждый может увидеть больше.  

 
10. ВОПРОС: 

Как Технологии оздоровления «СветЛ» уживаются с действиями 
современной медицины? Возможно, ли совмещать их? Или положиться 
целиком и полностью на Прибор? Ведь это – единственный способ 
восстановления клеток до практически идеального состояния. Ведь это и есть 
панацея! (Хотя где-то в Ваших текстах, уважаемый, Фёдор Дмитриевич, 
упоминается обратное). В то же время таблетки ещё действуют. Хотя 
Маков Б.В. написал, что уже нельзя принимать никакие фармацевтические 
продукты, так как они уничтожают Мозг. Хотелось бы разобраться.  
ОТВЕТ 
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Полностью ПОЛОЖИТЬСЯ можно (и нужно) только на СЕБЯ. Что 
такое – «Ваше развитие», которому способствует Комплекс? Это 
способность адекватно и правильно воспринимать ТУ ИНФОРМАЦИЮ (из 
моря лжи), которая Вам необходима и для Вашего РАЗВИТИЯ, и для 
Вашего оздоровления. Пока мы не изменим в нашем понимании то, что 
сегодняшняя МЕДИЦИНА БОЛЕЗНЕЙ должна быть заменена 
МЕДИЦИНОЙ ЗДОРОВЬЯ, все потуги в этом направлении так и будут на 
уровне патологоанатомии.  

Вот информация, которая сокрывается сегодня от нас, и на которой 
базируется вся фармакология мира (фармакологические компании – самые 
богатые компании в мире). Сегодня производится 35 (может быть больше) 
тысяч наименований различных препаратов (на все случаи жизни). Реально 
«работает» не более 200 препаратов!!!! Это говорит само за себя! Я НЕ 
ВОЗЬМУСЬ назвать эти препараты (кроме Аспирина и то, не от 
Брынцалова). Каков выход сегодня для простого Человека, который не может 
поехать «подлечиться» в Израиль или в Швейцарию? Кстати, замечу, что 
«лучшие врачи» в ИЗРАИЛЕ – это тоже МИФ. Это – тема отдельного 
разговора. Общепризнан факт о том, что более 86 процентов всех открытий 
(практически во всех областях науки) были сделаны в России и Русскими 
Учеными. Другое дело, как эти открытия «присваивались», крались, 
увозились и где внедрялись. Это тоже тема не минутного разговора. Но этот 

факт говорит о многом.  
Вот выдержки из одной статьи «Как 

минимум 100 неофициальных различных 
средств от рака открыто и используются 
успешно без побочных эффектов с 1920 года». В 
этой статье также сообщается, что недавно 
свойство убивать раковые клетки, открыто у 
веществ ЛАДАНА. Ладан – это жёлтая смола, 
которую попы жгут в церквях – машут кадилом, 
создавая приятный дым. То есть попы не зря 
«кадят», хотя и не знают этого эффекта. Это такая 

смола, похожая на янтарь. Оказалось, что если эту смолу ЕСТЬ, то здоровые 
клетки вокруг раковой опухоли, начинают «уничтожать» (читай – пожирать) 
раковые клетки в десятки раз быстрее. У любого взрослого Человека после 
40 лет в организме есть раковые клетки, просто они здоровым иммунитетом, 
под управлением Мозга, уничтожаются (см. статьи в Сборнике «Знания от 

Ладан 
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Na_ЧАЛА»). Таких вот веществ, которые помогают организму убивать 
раковые клетки, на самом деле, много. Существуют на эту тему книги, но не 
на русском языке. На русском языке, как и во всех областях, вообще 
ничего нет. Официальная же медицина и фарминдустрия «шарахается» от 
излечения рака. Они занимаются платным ЛЕЧЕНИЕМ, но ИЗЛЕЧЕНИЯ 
официальной медицине не надо! Почему? Извлекать доход из болезней, 
страданий и смерти людей – это другое дело. Вот это и есть «индустрия 
современной медицины». Как лечат «Ротшильдов» мы не знаем, и знать не 
можем. Разумеется, там совсем другие возможности и совсем другая 
философия лечения. В качестве примера, как раз на философии 
антираковых препаратов, я Вам сейчас укажу на принципиальный парадокс, 
который существует в официальной медицине и фарминдустрии. Вот 
смотрите, официальная медицина и фарминдустрия основные усилия 
сосредотачивает на поиске, в том числе, и антираковых веществ – 
«лекарств», которые они могли бы найти, выделить в чистом виде, или 
синтезировать, и продавать как очень дорогие таблетки и ампулы. 
Понятно почему. Но оказалось, что все эти антираковые вещества не 
работают в ЧИСТОМ, ВЫДЕЛЕННОМ виде.  

Пример. Известно, что ЧЕСНОК останавливает рост рака. Это ученые 
знают и давно. Если Человек будет, есть каждый день чеснок, рак у него 
никогда не возникнет, и если уже есть, то прогрессировать, не будет. Если 
Человек не будет есть чеснок, раковые клетки начнут 
ПРОГРЕССИРОВАТЬ. Человек начнёт снова есть чеснок, рак опять 
остановится. Ученые начинают выделять ракостатические вещества из 
ЧЕСНОКА. Их оказывается неопределенно много, так что всех и не 
выделить. Настолько это, на самом деле, сложно, что даже невозможна 
простейшая задача определить все вещества в простом чесноке. Ученые 
только приблизительно делают догадки, какие из веществ чеснока отвечают 
за антираковое действие. И, главное, оказывается, эти вещества не работают 
в выделенном виде! Вся генеральная линия официальной медицины и 
фарминдустрии заранее обречена на провал! То есть в копеечном чесноке, 
который стоит «рубль – килограмм», находятся антираковые вещества, 
которые работают в Комплексе. И, ГЛАВНОЕ, вещества работают только 
когда находятся в живом чесноке, в комплексном, живом, сыром, не 
денатурированном, фосфорилированном активированном биохимическом 
состоянии. Но стоит выделить активные вещества из чеснока в чистом виде 
и, тем более, их синтезировать искусственно, как они перестают быть 



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

369 
 

активными и не оказывают лечебного действия! Природа как бы сама 
препятствует платной медицине в продаже излечения за деньги! Хочешь 
вылечиться от рака? Пожалуйста! Покупай чеснок – «рубль – килограмм»; 
(или, скажем, абрикосовые косточки) ешь каждый день и излечивайся на 
здоровье. А вот позволить фарминдустрии и официальной медицине 
выделить эти вещества в чистом виде и продавать больным за бешеные 
деньги – ПРИРОДА не ДАЁТ! Вы поняли, какая умная на самом деле 
Природа? Вы не поняли, наверное, какая в нашем дуальном мире опасность 
грозила бы людям, если бы «учёные» (а вернее те, кто сегодня себя ещё 
«мнит правителями мира») имели бы на руках чистые фармакологические 
вещества, излечивающие рак? Как это было изначально «ВЫСТРОЕНО»? У 
Вашего ребёнка рак крови. Вы ищете лекарство. Вам показывают лекарство – 
таблетки или ампулу и говорят: «Вы должны сделать то, что мы Вам 
прикажем, а за это мы Вам будем давать по одной таблетке». И Вы за 
таблетку для своего ребенка сделаете всё, что угодно и отдадите любые 
деньги и всё своё имущество, и чужое, и т.п.! Вот что было бы, «появись» 
таблетка (эффективная) от рака. Возможность абсолютной эксплуатации 
людей! Но у «правителей» нет таких веществ и НЕ БУДЕТ. Природа им НЕ 
ДАЕТ их. «Бодливой корове Бог рогов не даёт». Природа сделала так, что 
излечения от рака растут под ногами или они продаются в обычном овощном 
магазине и стоят они «рубль-кило». И выделять из природных веществ 
чистые активные НЕЛЬЗЯ! И самое главное – НЕ НУЖНО! Сами 
подумайте какая Вам разница, принимать излечивающее лекарство в виде 
чесночной дольки или в виде таблеток по цене бриллиантов? Кому это 
нужно, чтобы излечивающее лекарство было обязательно в форме таблеток, а 
не просто Чеснока? Больному? Больному на самом деле это не нужно 
вообще! Главная стратегия «правителей» в области натуральной медицины – 
это целенаправленно внести полный хаос самой противоречивой 
информацией и тем самым отбить всякое желание у людей лечиться 
натуральными средствами. И с этим надо кончать! Что уже и делается – 
комплексно и с участием людей, через ПОЗНАНИЕ.  

Так что же сегодня НУЖНО противопоставить таблетке, которая 
«очень удобна» в применении. Услышал про очередную «таблетку – 
излечитель от «стресса» по ТВ, да еще и в разделе «погода на завтра», пошёл, 
купил, открыл пачку и съел! И жди эффекта. Правда – иногда долго ждут или 
сразу «скорую помощь» вызывают. Этому можно противопоставить 
ТОЛЬКО ОПЫТ НАШИХ РУССКИХ (не еврейских, европейских, 
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африканских и китайских) ПРЕДКОВ. Это – старые, передаваемые и 
проверенные из поколения в поколение рецепты применения трав, плодов, и 
всего живого, что окружает Человека. Об этом сегодня много можно 
прочитать и познать в Интернете. Но это и определенный труд. Потому что 
нужно ПРОЧИТАТЬ много. Сравнить разные рецепты одного и того же, 
определить, что для тебя более подходит, учесть территорию, на которой 
ЭТО РАСТЁТ, и ТЫ ПРОЖИВАЕШЬ, пойти собрать или найти и купить, 
настоять, выпарить, заварить и т.п. и ТОЛЬКО ПОТОМ – ПРИМЕНИТЬ. 
ЭТО ТРУД. И, в отличии от РАБОТЫ, этот труд и ПРИНЕСЁТ 
ДОЛГОЖДАННЫЙ результат. Принесёт непременно. Главное – терпение. 
Всё это крайне полезно применять в «сочетании» с «Браслетом», который 
неоднократно усилит и ускорит процесс оздоровления организма через 
применение Вами НАРОДНЫХ СРЕДСТВ. С этим, на мой взгляд, – 
понятно. Есть еще один актуальный вопрос, который требует «разъяснения» 
в силу, на мой взгляд, созданного «искусственного» НЕПОНИМАНИЯ. Еще 
раз хочу ВСЕМ сказать и ПОВТОРИТЬ. Сравнение в вопросах 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ (и других возможностей) «Браслета» и Комплекса – 
НЕКОРРЕКТНО (как минимум). Народные средства – это подспорье в 
«работе Браслета» по вашему оздоровлению. Теперь что касаемо Комплекса. 
То же самое относится и к Комплексу, но в меньшей степени, потому что 
НА ОПРЕДЕЛЁННОМ ЭТАПЕ, ОН САМ определяет 
НЕОБХОДИМОСТЬ 
дополнительного «УЧАСТИЯ 
или НЕ УЧАСТИЯ» в 
процессе Вашего оздоровления 
НАРОДНЫХ средств. 
Приведу пример из того, что 
мне писали «...любил кофе 
(крепкий чай). Без утренней 
чашки кофе, чувствовал себя 
«не в своей тарелке». На 
работе – кофе (да еще и с 
сигареткой) и неоднократно 
(чтобы быть в тонусе). 
Понимал (где-то глубоко внутри) что это ПЛОХО, но ничего не мог с этим 
поделать. Имею Комплекс и участник Программ «СветЛ». И вдруг – 
(месяца через три пользования), «лазал по интернету. «Случайно» 
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натолкнулся на статью про «ИВАН-ЧАЙ». Прочитал, почему-то – 
заинтересовался. Поехал на рынок, купил и решил попробовать. 
Понравилось сразу. Сначала пил в перерывах между чашками кофе, а потом 
(вдруг) понял, что кофе – «просто гадость» и теперь пью только Иван-Чай 
(с разными добавками трав – это уже «самостоятельно экспериментирую»). 
Более того, узнал, что в нашем районе Иван-Чай растёт. Начал сам его 
заготавливать (изучив в интернете рецепт) и теперь пью из своих заготовок. 
«Перевёл» на этот напиток всю свою семью и теперь просто смеюсь, когда 
мне предлагают «чашку кофе».  

Но основной акцент я всё же хочу сделать на (как теперь многие 
говорят) «структурирование воды» Комплексом «СветЛ». Не буду здесь 
расписывать, что такое вода на самом деле и все её возможности, которые мы 
практически совершенно не знаем (и наука тоже). Просто есть Вы со своими 
проблемами. Есть Комплекс, который УЖЕ «считал» ПРОБЛЕМЫ 
ВАШЕГО ТЕЛА, организма (вашей сегодняшней «рубашки»). Комплекс 
уже «ДОГОВОРИЛСЯ» с ВАШЕЙ Сущностью (Мозгом) о том, как они 
ВМЕСТЕ всё будут «поправлять». И есть ВОДА в графине, которая стоит 
рядом с работающим Комплексом как «аккумулятор информации» и от 
Комплекса, и от Вашей Сущности. И вот, «по договоренности» с 
СУЩНОСТЬЮ и при непосредственном ее участии в «процессе», Комплекс 
«сотворяет» из воды именно то, что сегодня НЕ ХВАТАЕТ (не достает) 
ВАШЕЙ РУБАШКЕ (организму) в части БЫСТРЕЙШЕГО 
ОЗДОРОВЛЕНИЯ. «ЗАПУСКАЮТСЯ» тончайшие физические процессы 
как на физическом плане, так и на других планах, о которых написано выше. 
Они из ВОДЫ – «ДЕЛАЮТ» для ВАС (и только под ВАС) «жидкое 
«живое» ЛЕКАРСТВО» («жидкую таблетку») такого действия (без 
побочных эффектов) что «СОВРЕМЕННОЙ МЕДИЦИНЕ» и НЕ 
СНИЛОСЬ. В организме Человека посредством применения этой «живой» 
таблетки» запускаются ВСЕ процессы в «ускоренном» варианте, (если 
смотреть относительно применения Комплекса без воды), что позволяет 
достичь за короткое время значительной эффективности, НЕ НАВРЕДИВ 
организму, а только ДОПОЛНЯЯ процессы, «запущенные» Комплексом. 
Вот так и «происходит» восстановление (иногда и замена) клеток до того 
состояния, о котором Вы и написали. Всё, что касается «Браслета» и 
«реструктуризации» с его участием воды, также имеет подобный эффект, но 
в менее значительных режимах и поэтому более «растянуто» во времени 
в вопросах оздоровления. К Мозговой «деятельности» это не имеет 
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отношения, потому что единственный ОРГАН, который не подлежит 
заболеванию – ЭТО МОЗГ. А если ЕГО еще и НЕТ – то ТЕМ БОЛЕЕ. 
Всё, что связано с Программами «СветЛ» и взаимодействием с Мозгом, 
описано мной в соответствующих статьях Сборника «ЗНАНИЯ от 
Na_ЧАЛА».  

 
11. ВОПРОС 

Скажите, Фёдор Дмитриевич, много ли Вам приходится отвечать 
людям на подобные письма и относительно Программ «СветЛ» и 
относительно Н. Левашова. Почему не выступаете, как это делал Н. Левашов, 
и тогда бы Ваши ролики возымели бы непременный успех и сняли бы многие 
вопросы.  
ОТВЕТ: 

Во-первых, я не  Н. Левашов. В своё время я многому у него научился 
и многое, благодаря ему, понял и ПОЗНАЛ. У меня несколько иное 
ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. Кстати, А. Хатыбов, тоже нигде практически не 
выступал ПУБЛИЧНО и Б. Маков не делает этого, потому что у них было и 
есть своё ПЕРДНАЗНАЧЕНИЕ.  

На мой взгляд, я делаю ВСЁ ПРАВИЛЬНО, исходя из общей 
обстановки и тех процессов, которые сегодня разворачиваются на Ваших 
глазах. Не нужно забывать, что я в политике (серьёзной политике), с 1991 
года, и этим должно быть сказано всё. Почему Н. Левашов прибегнул к 
такой форме распространения информации как «запись своих выступлений 
на видео»? Только потому, что хотел как можно большему числу людей  
рассказать, передать те знания (НОВЫЕ ЗНАНИЯ) которые познал сам. Вот 
в этом и было его основное ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ. Дать такой «мощнейший 
толчок», чтобы люди начали просыпаться и разбираться в том, что 
происходит вокруг них. Я считаю, что ЕМУ это удалось.  

Во-вторых, вспомните, в какой обстановке после гибели Левашова 
мне пришлось оказаться (благодаря его «близким» и заморским «друзьям») 
и продолжать то, что МЫ С НИМ НАМЕТИЛИ. Это был закономерный 
этап (я это понял позднее), который нужно было ПРОЙТИ. Который показал 
и сегодня показывает – «кто есть кто». Поэтому в то время я, приняв совет 
Н. Левашова, начал писать свои статьи и работы, публиковать их, чтобы НЕ 
ДАТЬ возможность трактовать то, что происходило с развитием 
ТЕХНОЛОГИЙ так, как кому-то «взбредёт в голову»  и трактовать. 
Уверен, что это удалось. Я исходил ещё и из того, что ответы, которые Вам 
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дают книги и мои статьи, зависят от вопросов, которые Вы задаёте.  
Джозеф Ричард Киплинг как-то сказал: «У меня есть шесть слуг. Я им 

обязан всем. Их имена: КТО? ПОЧЕМУ? КОГДА? ЧТО? ГДЕ? и КАК?  
Конечно же, приходится очень много «тратить времени» на прочтение 

массы писем в мой адрес и отвечать на те вопросы, которые в них ставятся.  
Я думал, что много вопросов снимется, когда поддержал идею 

А. Каленюка организовать «ПУТЬ-и-ШЕСТВИЕ «СветЛ», исходя из того, 
что при встречах он сможет ответить на многие вопросы, в том числе и 
связанные с Программами «СветЛ». Но не тут то было! Почти за 4 месяца 
его «Путешествия» и проведения около ста встреч, вопросов и писем в мой 
адрес – увеличилось НА ПОРЯДОК. Огорчаться этому или радоваться? 
Конечно же, Радоваться и искать новые формы ответов на возрастающий 
ПОТОК ВОПРОСОВ. Одна из них (перенятая у Н. Левашова) это 
ПУБЛИЧНЫЕ ОТВЕТЫ на самые актуальные вопросы – ДЛЯ ВСЕХ. 
Поэтому я так подробно Вам и отвечаю. И еще потому, что практически – 
это готовая Глава, в мною задуманную монографию «СветЛый Веник 
Н. Левашова в Банном Деле А. Хатыбова», которая (извините за 
тавтологию) практически ЦЕЛИКОМ войдёт, (как несколько глав) в третий, 
«НЕЗАКОНЧЕННЫЙ» том «Зеркало Моей Души». Как я и обещал 
ПУБЛИЧНО на 40-й день ВЕСТВОВАНИЯ Н. Левашова, ВСЕМ...  

Но иногда некоторые письма просто «выбивают из колеи». Вот 
приведу одно из них и предложу кому-нибудь на него ответить.  

 
Уважаемый̆, Федор Дмитриевич! 

Я являюсь обладателем Браслета «СЛН» уже 3 месяца. Случилось так, 
что в пятницу меня увезли на скорой и вырезали гнойный аппендицит и там 
же, на УЗИ, нашли у меня камни в желчном пузыре, а мне всего 28 лет!!! 
Врачи советуют удалить до приступа!!! Скажите пожалуйста, может ли 
помочь в данном случае Браслет «СЛН» и как с ним работать в этом 
направлении? Не хочу опять под нож... Большое спасибо!  
Читателям предлагаю внимательно ВДУМАТЬСЯ в поставленный вопрос. 
Перечитать то, что написано выше относительно возможностей «Браслетов». 
И самим дать ответы на подобные вопросы, которые могут задаваться и 
ВАМ. Но не забывайте, что это пишет молодой Человек. И пишет не 
любопытства ради. Конечно же, камни (так называемый «песок», мелкие 
камни) в желчном пузыре могут «выйти», если применить вместе с 
«Браслетом» дополнительные виды «очищения», такие, как «применение 
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воды», всевозможных трав и отваров, действие которых будет 
«многократно» усилено. Но это не главное. Вот Вам еще один Пример – «У 
Человека заболели глаза. Он идёт к ОКУЛИСТУ, ему прописывают капли, 
боль проходит. Кажется, Человек выздоровел. В реальности он УСУГУБИЛ 
болезнь. Глаза перестали беспокоить, но через полгода заболела печень. Если 
бы больной пришёл не к узкопрофильному специалисту, а прошёл 
ОБСЛЕДОВАНИЕ, то наверняка ТЕРАПЕВТ разглядел бы в глазной боли 
СИГНАЛ о проблемах печени. Врач снял бы боль с глаз и НАЧАЛ печень 
лечить. Глаз выступал в роли автомобильного датчика, указывающего на 
внутреннюю проблему. Так и в данном примере – камни-то выйдут, а 
причина останется. Если еще проще – «Браслет» – это окулист, а Комплекс – 
это терапевт.  

Я всегда говорил и продолжаю говорить о том, что по «поставленному 
вопросу» очень просто судить о Человеке, глубине его знаний, 
интеллигентности (как это ни странно) и кругозоре. Часто меня «обвиняют» 
в том, что на многие вопросы я «отсылаю» людей (не путать с посылаю...) 
читать те Труды, где всё предельно ясно. Все «разжёвано», изложено и 
прописано. Имею в виду труды Н. Левашова, А. Хатыбова, «Знания от 
Na_ЧАЛА», ОФЧ и т.п. Когда в свое время появился «замысел» создания 
КЛУБОВ им. Н. Левашова, (получилось – по всему Миру, и это сегодня 
уже можно сказать), то одной из поставленных Клубам задач, была та, чтобы 
люди «шли в Клубы», становились их УЧАСТНИКАМИ и ТАМ задавали 
свои вопросы. И ТАМ получали (спорили и доходили в спорах до истины) 
ответы. Но, наверное, для этого прошло ещё НЕДОСТАТОЧНО 
ВРЕМЕНИ.  

 
Уважаемая Алла! 

Я не рассматриваю Ваши вопросы, как проявление некоего 
неудовлетворенного любопытства. А соотношу их как важный недостающий 
элемент процесса познания о Программах «СветЛ», без надуманных и 
специально лживых искажениях обо всём, что связано с развитием и 
распространением этих Технологий, особенно после «ухода» Н.В. Левашова, 
которые, к сожалению, продолжаются и сегодня. Я и мои Соратники (и 
особенно участники Клубов «Новых Знаний» им. Н. Левашова) постараемся 
быть хоть как-то полезны в этом познавательском устремлении. Но считаю 
целесообразным пока только в общем аннотационном плане предоставлять 
публичную информацию о всём том, что связано с Технологиями «СветЛ». 
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Надеюсь, что через Ваши Вопросы и мои ответы на них, могут быть 
достигнуты результаты, полезные для обретения истинного Познания в этом 
направлении, и в общем плане частично удовлетворены некоторые просьбы 
других людей по разъяснению тех или иных моментов, в рамках задаваемых 
ими вопросов.  

 
И как НАПОМИНАНИЕ, 

 
Использованы материалы  
Н. Левашова, А. Хатыбова, Б. Макова, Дм. Ворожцова, 
М. Калашникова.  
  



 

 
Вопросы Участников Программ «СветЛ» 

 
 

376 
 

 
1. ВОПРОС 

С какого возраста можно применять Оздоровительные сеансы??? 
ОТВЕТ: 

Если Вы здесь имеете в виду детей, то желательно с 4 лет. Но ребёнок 
не будет сидеть спокойно на одном месте. Это нужно учитывать. Поэтому 
можно эти «сеансы» «применять», когда ребёнок спит и лучше – днём. Всё 
остальное написано в Инструкции применения на нашем сайте. 

 
2. ВОПРОС 

Хочу спросить про 
воздействие Браслета на 
беременных, и предусмотрено ли 
излечение патологий, 
возникающих во время 
беременности? 
ОТВЕТ: 

Здесь ВАЖНО понимать – 
что за патология? Конечно же, 
Комплекс, несомненно, решит 
задачу и с мамой, и с будущим ребёнком! Это уже ПРОВЕРЕНО.  

Если у ВАС есть Браслет, он, несомненно, создаст благоприятные 
условия для развития НОВОЙ ЖИЗНИ В ВАС, значительно облегчит 
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появление НА СВЕТ Человека и скорректирует ПРАВИЛЬНО все 
процессы, связанные с начальным развитием НОВОЙ ЖИЗНИ В ВАС. НО 
ОН не сможет это сделать НАПРЯМУЮ по «ПЛОДУ» (не люблю это 
слово). ОН будет это реализовывать, естественно, ЧЕРЕЗ ВАС, 
носительницу НОВОЙ ЖИЗНИ. А раз так, то это, несомненно, касается и 
ВАШЕГО ОЗДОРОВЛЕНИЯ. Главный приоритет здесь будет – 
ЗДОРОВЫЙ РЕБЁНОК. 

 
3. ВОПРОС 

Можно приобрести Браслеты «СветЛ» для наших детей, будут ли они 
на них иметь положительное влияние? И как Вы думаете, смогут ли они их 
носить? Сможет ли Браслет носить шестилетний ребёнок? С какого возраста 
можно носить Браслет и можно ли его надевать детям? 
ОТВЕТ: 

ОЧЕНЬ хороший вопрос, над которым мы сейчас и работаем! Мы 
исходили из того, что если ЗДОРОВЫ РОДИТЕЛИ, то и дети в этой среде 
менее подвержены любому негативу. Конечно, то, что мы сделали – это для 
взрослого Человека. Конечно же – ребёнку это НЕКОМФОРТНО. 

У меня есть Соратница, которая приобрела Браслеты ВСЕМ своим 
детям. НО она их «во двор» с Браслетами не выпускает! Понимая, что или 
отнимут, или потеряют. Это тоже не выход. Это серьёзная и сложная задача. 
Маленькая ручка! Ручка – растёт! Браслет нужно увеличивать (но это 
решаемо). 

Главное – это 
«ИНФОРМАЦИЯ», которая 
накапливается и 
сосредотачивается на 
Браслете. Это – безценно! (не 
забывайте здесь «весь 
исторический путь 
Сущности», которая в Вашем 
ребёнке, она-то, как «досье», 
перейдёт в ГЕНЕРАТОР!). 

ВОТ этим и навеян 
вопрос – «...давайте сделаем амулет, кулон, на шею ребёнку...»  

У А. Хатыбова по этому поводу есть прекрасная работа относительно 
того, кто, когда, зачем и как придумал так, что все люди на земле, 
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практически в короткий срок начали носить на себе всевозможные 
украшения и «безделушки» из ЗОЛОТА! И все носят! Оттуда же появился и 
Крестик для «крещения», кольца свадебные и не свадебные, и т.п. 
ПОЧИТАЙТЕ.  

Эту задачу мы решили! ЭТО ОЧЕНЬ ВАЖНО, именно сейчас, не 
только для здоровья молодого поколения, но и для их полноценного 
РАЗВИТИЯ, как ЧЕЛОВЕКОВ. ЭТО ОЧЕНЬ ГЛУБОКАЯ и 
МНОГООБРАЗНАЯ ТЕМА, требующая многогранного раскрытия. И об 
этом будет всё подробно изложено. Относительно возраста ребёнка – моё 
мнение, основанное на том, что мне удалось познать, прочитать и изучить и у 
Н. Левашова, и у Н. Морозова, и у А. Хатыбова, и у других – 
ОПТИМАЛЬНО с 3-4 лет! ПЕРЕЧИТАЙТЕ Левашова «СУЩНОСТЬ и 
РАЗУМ». 

 
4. ВОПРОС 

В случае форс-мажорных обстоятельств – потери ребёнком Браслета, 
который уже настроен на него, может быть 
несколько вариантов:  
–Браслет носит нашедший;  
–Браслет валяется в грязи;  
–Браслет попал к видящим людям, и они 
начали с ним «играть» – воздействовать и т.д.  
–Что будет с ребёнком (и взрослым 
человеком)? 
ОТВЕТ: 

С ребёнком не будет НИЧЕГО, кроме 
того, что и он и родители – ПОПЛАЧУТ об 
утраченном! ТОТ, кто нашёл Браслет – будет 
рад красивой вещи и не более того. Браслет 
валяется в грязи, и по весне вокруг Браслета – 
начнёт БУЙНО расти травка и другая растительность!  

Но такого сада, как был у Н. Левашова – не будет. Браслет попал! 
Именно «попал», когда попал к «видящим» (а их с каждым днём всё больше 
и больше!) людям. Как только эти  
«ВЕРТИКАЛЬНОИНТЕГРИРОВАННЫЕ» видящие «полезут» с 
любопытством – Генератор свернётся БЕЗ ВОЗМОЖНОСТИ 
ВОССТАНОВЛЕНИЯ.  
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Кстати – вопрос от меня. «ПОЧЕМУ Н. ЛЕВАШОВ именно ЭТОТ 
ПРИНЦИП ЗАЩИТЫ «заложил» в СВОЙ ГЕНЕРАТОР? Рассказывая 
об этом – ЧТО ОН НАМ, будущим Пользователям, ДАЛ ПОНЯТЬ? Это – 
очень ВАЖНО!» 

  
5. ВОПРОС 

В семье несколько Браслетов и один Комплекс, например, у матери. 
Может ли мать через свой Комплекс управлять Генератором на Браслете 
своего ребёнка? 
ОТВЕТ: 

НЕТ! И этого не нужно делать. «ГЕНЕРАТОР» сам справится, не 
хуже Матери! Он даже, если нужно будет – «в угол поставит»! Но я 
думаю, будет НЕ НУЖНО!  

  
6. ВОПРОС 

Какое количество Комплексов и Браслетов может одновременно 
эксплуатироваться Пользователями в одном помещении: четыре Комплекса и 
три Браслета (семь человек все члены семьи)? 
ОТВЕТ: 

ИХ ЭКСПЛУАТИРОВАТЬ НЕЛЬЗЯ! ОНИ САМИ 
«ЭКСПЛУАТАТОРЫ»!  

Ими НУЖНО ПОЛЬЗОВАТЬСЯ. ВОТ И ПОЛЬЗУЙТЕСЬ. Самое 
главное не нужно, «КАК СЕЛЬДИ В БОЧКЕ». Нужно спокойно и 
КОМФОРТНО. И ЛУЧШЕ С НИМИ – КНИЖКИ ЧИТАТЬ, а не ТВ 
СМОТРЕТЬ! ОТ ТВ – ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ – расстройство МОЗГОВОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ, а ЭТО ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ НАГРУЗКА и НА 
ПРИБОР, И НА КОМПЛЕКС!  

 
7. ВОПРОС 

С какого возраста можно ребёнку приобретать Браслет? 
ОТВЕТ: 

Вопрос поставлен НЕКОРРЕКТНО, потому что не определена цель. 
Для чего? Если для ОБЩЕГО РАЗВИТИЯ – это одно. Если есть проблемы со 
здоровьем – это другое.  

  
8. ВОПРОС 
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Ребёнок защищён через мать (пока нет Браслета), если он мужского 
пола? 
ОТВЕТ: 

О каком ребёнке речь? О родившемся или нет? Если ребёнок (не важно, 
какого пола) находится ещё в чреве матери – НЕСОМНЕННО. Если ребёнок 
рождён и уже самостоятелен, Браслет просто создаёт для ребёнка (до 12 лет) 
некое комфортное условие жизнеобеспечения и НЕ БОЛЕЕ ТОГО. 

 
9. ВОПРОС. 

Как я для себя выяснил, вакцинопрофилактика не есть благо, и наличие 
вакцины, впрочем, как и её отсутствие, не является гарантией защиты от 
заболеваний. Конкретно меня интересуют не привитые дети. Достаточно ли 
будет просмотра оздоровительных сеансов детьми, чтобы легче перенести 
детские болезни, а такие, как туберкулёз, и вовсе избежать, или же в этом 
случае и Браслета будет мало?! Касательно заразы, попадалась статья про 
эффективность защиты комплексом и браслетом от Эболы. Можно ли 
выводы, сделанные в этой статье, переложить и на детские болячки? Или там 
совсем другой случай? 
ОТВЕТ: 

Не нужно переживать – если Вы внимательно прочитали мои 
«разъяснения» относительно «Эболы», то Вам всё должно быть понятно. Что 
касается вакцин и прививок, то по этому вопросу очень много уже материала. 
Самое главное, что о подобном люди начали говорить и понимать, что такое 
прививки и что такое «вакцины».  

Оздоровительные сеансы (если их правильно, согласно «инструкции», 
применять) крайне полезны НЕ только детям, но и взрослым. Они и явятся 
некой профилактикой от множества (и в основном, надуманных) 
заболеваний! Что касаемо Комплекса и Браслетов – конечно же – это 
НЕСОМНЕННАЯ защита. И об этом уже много опубликовано отзывов 
людей, их применяющих. Мы не занимаемся «рекламой» Комплекса и 
Технологий. Пусть об этом говорят люди, которые это применили в жизни. 
Так, во всех отношениях, будет ЧЕСТНО. 

 
10. ВОПРОС 

В апреле 2014 активировали Браслет «СветЛ» (серебряный) «Разум» 
для дочки. На тот момент ей было около 2 лет. Наблюдали умозрительные 
эффекты. Через пару месяцев после активации нас начали доставать пауки. 
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Мы находили их в вещах нашей малышки с завидной регулярностью. Они 
просто забирались и сидели там. Это длилось месяц, потом прекратилось. Я 
уже забыл об этом. Сегодня сестра сообщила, что не проходит и трёх-
четырёх дней, чтобы к ней не приползло восьмилапое, которое может 
«постукивать» её лапками по открытым участкам тела, или просто 
«тусуется» рядом. Активировала Браслет серебряный «СветЛ» «Разум» 9 
месяцев назад. Я её успокоил, сказал, что скоро пройдёт. Вопрос: почему их 
притягивает Пользователь «СветЛ» в определённый период? Что происходит 
с Мозгом Пользователя «СветЛ» в этот период? Благодарю. 
ОТВЕТ: 

Ответ простой. Во-первых. я не знаю, в каком регионе Вы живёте! 
Потому что в одних регионах «Барабаши» бегают, а в других – «пауки». 
Второе, они же НЕ ПРИНОСЯТ никакого «вреда» кроме неприятного 
восприятия и раздражительности.  

Что касаемо Вашей дочери, Вы сами убедились, что это прошло. Что 
касаемо Вашей сестры – пройдёт. Это (если так можно выразиться) 
«проверка на «прочность». Она, эта «проверка», связана с астральным 
паразитизмом, который имеет место быть, «хочет кушать» и ищет себе 
источники «подпитки».  

В основном подобные «видения» происходят «во сне».  
Если это связано с так называемым «натуральным» воплощением (как 

Вы пишите), тогда это ПРОЯВЛЕНИЕ так называемого «уничтожения за 
ненадобностью этих особей» в решении задач Жизнеобеспечения. Но перед 
уничтожением имеет место быть проявление особей (массовое) в 
определённом месте. Это хорошо описано у Н. Левашова. «Действие» 
Генератора у ВЛАДЕЛЬЦА вызывает «любопытство» и «желание 
«попробовать» – что же это такое? Они «видят» потоки энергии входящие и 
исходящие. Но не более того. Как рекомендация, чтобы не было ощущения, 
что «кто-то по тебе ползает» нужно сделать вот как – Визуализируйте 
(представьте) над Браслетом додекаэдр (это не сложно). Увеличьте его до 
размеров, чтобы Вы могли в него «войти свободно» и «входите» каждый 
раз, перед сном. Результат не заставит себя ждать.  

 
11. ВОПРОС 

Насколько я понимаю (в результате экспериментов), Технологию 
«СветЛ-Флора» можно использовать для излечения, например, маленьких 
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детей. Была информация, что будет выпущен отдельный комплекс или 
пластина для детей, не важно.  

Пока, в ожидании, возникла данная необходимость. В «СветЛ-Флора» 
была заложена программа с визуализацией проблемного органа. Возможно, 
что это совпадение, но, без 
приёма антибиотиков и 
прочих лекарств, всё прошло, 
учитывая, что на 
«больничном» ребёнок 
находится в зоне действия 
генератора. Я правильно 
понимаю, что данный 
Генератор можно 
использовать для того, о чём 
я описал выше. После выздоровления нужно продумывать, что заложенная 
Программа должна свернуться и т.д.? 
ОТВЕТ: 

Я уже писал, что «экспериментировать» лучше всего – на себе. Кто и 
что куда «заложил»?  

И кто кому дал право – проводить БЕЗОТВЕТСТВЕННЫЕ 
ЭКСПЕРИМЕНТЫ, тем более на детях? Этот пример говорит только о том, 
что тот, кто этим «занимается» – безответственный, безграмотный и 
амбициозный Человек, пытающийся сотворить отнюдь НЕ БЛАГО. 
«СветЛ-Флора» имеет своё предназначение и не нужно вводить людей в 
заблуждение (при явном отсутствии Мозга, как такового). Может быть, грубо 
и обидно, но, наверное, по-другому нельзя!  

 
12. ВОПРОС  

Приобрёл трёхлетнему сыну Браслет «СЛН». Укоротил ремешок по 
запястью с небольшим запасом. Через несколько лет силиконовый ремешок 
будет мал. Покупать сыну «СветЛ» на базе планшета не планирую. Вопрос: 
планируется ли в будущем изготовление Браслетов «СЛН», с возможностью 
увеличения ремешка? 
ОТВЕТ: 

Да, планируется и планируется пересмотр самой конструкции.  
 

13. ВОПРОС 
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Присоединяюсь к замечанию Максима Малиева по поводу простоты 
замка на ремешке и возможной потери Браслета «СЛН» вследствие 
случайного его раскрытия. Ладно взрослые, ещё могут как-то отследить 
«сползание» Браслета с руки, но вот неугомонные маленькие, и не очень, 
дети могут с лёгкостью его потерять где-нибудь вне дома. Необходим 
КРЕПКИЙ замок на Браслет. 
ОТВЕТ: 

Насчёт замка – согласен. Все, что связано с «маленькими детьми» – об 
этом уже был разговор. Не нужно к детям применять то, что сделано для 
взрослых. Только в исключительных случаях. Я об этом писал. Для детей до 
12 лет будет (своевременно) сделана отдельная и отличная модель. Здесь 
поспешность не нужна. 

 
14. ВОПРОС 

Сейчас пишут много о вредности УЗИ на ранних сроках беременности. 
Буквально недавно узнала, что происходит разрушения ДНК. Ругаю себя за 
легкомыслие, т.к. сделала УЗИ первому ребёнку, как только поняла, что 
беременна. Тогда хотела убедиться в этом, потому что долго не могли зачать. 
Сейчас этому ребёнку 3,5 года, в целом здорова. Может ли Браслет «СветЛ» 
восстанавливать повреждения в ДНК? 
ОТВЕТ: 

О вредности УЗИ нужно не писать, а КРИЧАТЬ. Но тем ни менее – 
ребёнок Ваш (как я понял, девочка) «увидел свет», с чем Вас и поздравляю. 

ВАМ БЫ ещё узнать – что 
такое ДНК, и, как и кто ДНК 
может «разрушить». В таком 
возрасте я не рекомендую 
применять Браслет. Подождите 
ещё немного. Уже решена 
задача, которая решалась 
долгое время, и о выполнении 
которой многие просили – 
создан «Детский 

КОМПЛЕКС», который будет применим именно к детям от 2-3 лет (в 
некоторых случаях от 1 года) до 14-15 лет. Скоро вы всё сами увидите. 
 
15. ВОПРОС 
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Возможности Комплекса «СветЛ» в восстановлении функций мозга. 
Ребёнку девочке 14 лет. Перенесла родовую черепно-мозговую травму. 
Диагноз ДЦП. 4 кисты в 
желудочках. В 4 года официальная 
медицина предложила приём 
стволовых клеток, прокололи 
курс, получили судороги, сейчас 
ребёнок сидит на 
противосудорожных препаратах. 
Движения ограничены, 
самостоятельно сидеть не может, 
голову не держит, не 
разговаривает, но слышит и 
понимает человеческую речь. На что можно рассчитывать? 
ОТВЕТ: 

Могу только посочувствовать. Ну а уж, коль применили стволовые 
клетки, то судороги – это только начало. На что можно рассчитывать? Если 
ребёнок Вам дорог – Вы пойдёте до конца. Вот из этого и исходите. Я писал 
о подобном. Почитайте статьи в «Знаниях от Na_Чала». Почитайте, что такое 
Мозг, что такое Лёгкие и сами решение примите. 

  
16. ВОПРОС 

Добрых дел и свершений Фёдору Дмитриевичу и коллективу Русского 
Научно-Техническому Общества и! Был 
приобретён Браслет для ребёнка возрастом 
3,5 года с целью повышения 
сопротивляемости организма. Ребёнок 
начал болеть регулярно, с 
периодичностью раз в один-два месяца с 
возраста 2-х лет (назофарингит, иногда 
ларингит без стеноза, часто осложнялось 
отитом лёгкой степени тяжести).  Всё это 
протекало на фоне общих симптомов 
интоксикации с повышением температуры 
до 39,50С. Острый период, как правило, 5-
7 дней, с повышенной температурой 3-5 
дней. Лечение симптоматическое, иногда с применением антибиотиков. 
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Жаропонижающие применялись при температуре ближе к 39 градусам. С 
трёх лет стали посещать детский сад. Увеличилась частота заболеваемости 
до одного-двух раз в месяц при тех же симптомах и степени тяжести. Браслет 
был заказан «Здоровье», но т.к. в наличии был только «Разум», согласились 
на него, исходя из мысли, что повышение иммунитета, а в будущем 
оздоравливающий эффект будет, но может быть с некоторой инертностью по 
времени (по сравнению с Браслетом «Здоровье»). Да и развитие мышления у 
ребёнка тоже очень важно (жена занималась по развивающим программам 
(карточки Домана) с возраста 7 месяцев). Браслет был активирован 
31.12.2014. За этот период частота заболеваемости сохраняется до сих пор, 
т.е. один, два раза в месяц (лечение уже без антибиотиков). 

И вот буквально вчера у ребёнка проявились симптомы ротавирусной, 
либо энтеровирусной инфекции, хотя и в лёгкой форме (тошнота, рвота 8-10 
раз в течение 8 часов на фоне субфебрильной температуры), и ночь без сна 
(для жены, я сплю очень крепко, хотя тоже раза три просыпался и подходил к 
ребёнку).  

В связи с чем вопросы: 
Когда всё-таки можно ожидать результатов по здоровью (с мозгом у 

ребёнка все в порядке, «бурная» его деятельность (ребёнка) бьёт ключом и 
даже через край, иногда даже хочется немного эту деятельность поубавить 
через массаж нижнего заднего его отдела (мозга) эластичной частью 
фиксатора штанов. 
ОТВЕТ:  

Если Вы уверенно определили состояние Мозга у ребёнка, и жена 
осознанно занималась развитием Мозга ребёнка с 7 месяцев, по карточкам (к 
сожалению, не понимая, что такое Мозг ребёнка в этом возрасте, и даже не 
заглянула в книги Н. Левашова, где очень подробно расписано, что можно, а 
что нельзя «делать» с Мозгом ребёнка в разных возрастах) – то считайте, что 
– скоро. Для Вас так будет понятней. Описывать Ваши ошибки и 
неправильность Ваших действий – публично я не буду, потому что люди по-
разному относятся к этому, и читающие люди тоже.  

 
17. ВОПРОС 

Можно ли дистанционно проверить корректность активации на 
конкретного человека, потому что появляются сомнения, в том числе, 
«может быть я что-то не так сделал» при активации, «может быть потом при 
перезагрузке» (что-то не так пошло). Так как ребёнок никак не хотел сжать 
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кулачок и держать Браслет какое-то время, пришлось немного понервничать 
и выходить из ситуации техническими средствами (взять шарф и перевязать 
ладошку вместе с Браслетом)  
ОТВЕТ: 

Можно, но и этот Ваш вопрос – не публичен. 
 

18. ВОПРОС 
Можно ли активировать (задать) Программу (например, повышение 

иммунитета) у ребёнка через его 
Браслет, либо свой Комплекс (у меня), 
либо через Браслет жены (у неё 
«Здоровье»), и не будет ли это 
расценено «СЛН» ребёнка как 
внешнее вмешательство. 
ОТВЕТ: 

Если «умеете», то не будет, а 
во всех остальных случаях – будет.  

 
19. ВОПРОС 

Какие можете дать рекомендации по усилению взаимодействия 
ребёнка с Браслетом «СЛН», исходя из особенности восприятия ребёнка (на 
практике пытаюсь объяснить, что нужно с Браслетом общаться, 
разговаривать, можно о чём-то его попросить, например, чтобы она 
выздоровела побыстрее, что он является её другом и прочее). 
ОТВЕТ: 

Я иногда просто поражаюсь наивности людей, но не виню их за это. 
Все рекомендации, подобные советы и описания – давно изложены в 
статьях и инструкциях применения. Не поленитесь – прочитайте, потом 
сделайте ВЫВОДЫ для себя (желательно без применения Карточек), и 
если и тогда будет непонятно – напишите мне письмо. Отвечу, по 
возможности 
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Хочу Всех Вас поблагодарить за ВАШИ вопросы! 

 
Надеюсь, в своих ответах я высказал правильную позицию 

относительно Ваших знаний и Вашего понимания. Ещё раз повторю – по 
вопросу очень легко представить уровень развития того, кто задаёт вопрос. 
Не нужно на меня обижаться за то, что я по многим Вашим вопросам, 
отсылаю Вас к тем источникам, где можно получить ответ на поставленный 
вопрос (но здесь нужно брать «лопату познания», чего многие не хотят 
делать). 

ЭТО ЛУЧШИЙ СПОСОБ в ПОЗНАНИИ, если, конечно, есть 
желание познать. А если нет такого желания, а есть желание через вопрос, 
показать своё любопытство и услышать что-то в ответ, НЕ ПОНИМАЯ 
ТОГО, ЧТО УСЛЫШИШЬ – лучше тогда смотреть телевизор и передачи – 
такие, как «Жить здорово» или «Наука о непознанном», из которых Вы все и 
«узнаете»! 

Но я – ОПТИМИСТ и уверен, что Вы меня правильно поймёте! 
Практически на Все вопросы Вы могли бы ответить сами или задать их 

участникам НАШИХ КЛУБОВ, которые наверняка на них ответили бы… 
Иногда удаётся спросить себя только тогда, когда спросишь другого. 

Я очень хочу, чтобы Вы в это сложное время, которое «выпало нам», 
помнили, что «В ДИАЛОГЕ С ЖИЗНЬЮ ВАЖЕН НЕ ЕЁ ВОПРОС, а 
НАШ ОТВЕТ!» 
ВСЕМ УСПЕХОВ! 
 

P.S.  
И в ПОСЛЕСЛОВИИ – ВСЕМ Знатокам процессов!  «Взялись 

давать комментарии» – людям, КОТОРЫЕ, доверившись ВАМ, задали 
вопросы – НЕСИТЕ ЗА ЭТО ОТВЕТСТВЕННОСТЬ! 

Я РЕКОМЕНДУЮ перед тем, как НАПИСАТЬ СВОЙ ОТВЕТ 
(СВОЁ ВИДЕНИЕ) – Предварять этот ответ словами – «Я СЧИТАЮ.., 
по моему ПОНИМАНИЮ.., ПО моему мнению..,  и т. п. …» 

ВОТ ТОГДА Человек будет понимать, что ЭТО ВАШ ОТВЕТ на 
ЕГО вопрос, основанный на ВАШИХ ЗНАНИЯХ (вашем познании) в 
данном ВОПРОСЕ. 
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Это будет СПРАВЕДЛИВО. Это будет в рамках того, о чём 
неоднократно говорил и писал Н. Левашов, рассказывая нам, как, когда и 
для чего, нужно БРАТЬ ЗА СКАЗАННОЕ (написанное) ВАМИ – 
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ. 

 
Ещё раз Благодарю всех тех, кто задал вопросы. С каждым разом эти 

вопросы становятся всё более осмысленными и интересными не только для 
задающего, но и для наших читателей. Это означает только одно – процесс 
Вашего познания идёт. Его остановить уже НЕ СМОЖЕТ никто, как бы этого 
не хотели.  

Познание не терпит суеты, и здесь нужно продвигаться, проверяя и 
сверяя каждый шаг с действительностью и тем богатством знаний, которые 
оставили нам Н. Левашов, А. Хатыбов и другие, не менее достойные в 
познании. Ещё раз, пользуясь случаем, хочу подчеркнуть, что Программы 
«СветЛ» не «делают» как бочки и скамейки. А Программы «СветЛ», как 
хлеб, виноград и детей, рождают и взращивают.  

Уверен, что многие уже это поняли. 
 

 


